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Благословенное Царство (24 июля 2016) 

24 июля 2016 года 

Преп. Мун Хенг Джин 

Давайте сегодня поговорим о Благословенном Царстве. Мы изучали 

Евангелие от Матфея, от Марка и различные упоминания о Царстве в 

Евангелии от Марка. А теперь мы продолжим наше приключение в 

Евангелии от Луки. Давайте прочтем стихи от 17 до 23. От Луки 6:17. 
И, сойдя с ними, стал Он на ровном месте, и множество учеников Его, и 

много народа из всей Иудеи и Иерусалима и приморских мест Тирских и 

Сидонских, которые пришли послушать Его и исцелиться от болезней 

своих, также и страждущие от нечистых духов; и исцелялись. И весь народ 

искал прикасаться к Нему, потому что от Него исходила сила и исцеляла 

всех. И Он, возведя очи Свои на учеников Своих, говорил: Блаженны 

нищие духом, ибо ваше есть Царствие Божие. Блаженны алчущие ныне, 

ибо насытитесь. Блаженны плачущие ныне, ибо воссмеетесь. Блаженны вы, 

когда возненавидят вас люди и когда отлучат вас, и будут поносить, и 

пронесут имя ваше, как бесчестное, за Сына Человеческого. Возрадуйтесь в 

тот день и возвеселитесь, ибо велика вам награда на небесах. Так 
поступали с пророками отцы их. 

Это, конечно, очень известные заповеди блаженства в писаниях Луки. 

Иисус только что избрал своих апостолов, двенадцать апостолов. Он 

спустился с горы и дал заповеди блаженства, о которых повествует Лука. 

Это повествование, записанное Лукой о проповеди Иисуса о блаженстве. 

Это интересно. Если мы прочтем с конца, Иисус говорит: “Блаженны 

алчущие ныне, ибо насытитесь”. Но затем он говорит: “Блаженны вы, когда 

возненавидят вас люди и когда отлучат вас, и будут поносить, и пронесут 

имя ваше, как бесчестное, за Сына Человеческого”. 

Если вы посмотрите на наше современное общество, вы увидите, что 

сейчас идет все больше и больше противостояния против людей, которые 

верят в Иисуса Христа. Вы видите все больше и больше нападок на тех, кто 
придерживается христианского образа жизни, за то, что они послушны 

Слову Божьему. И вы видите, как они становятся мишенью, ФБР вносит их 

в списки террористов. Евангелисты, владельцы оружия, убежденные люди, 

которые знают не только свои права, но которые имеют отношения с 

Богом. Вы также видите, что в популярной культуре превозносятся 

ценности, противоположные ценностям и нравственности, за которые 

выступал Иисус. Это оправдывается “релятивизмом”. Мы используем этот 

термин, конечно, так как мы изучаем здесь философию. Так? Релятивизм. 

В нашей культуре развязана война. Война не только посредством бомб и 

ядерного оружия, но настоящая культурная война. Сейчас за кулисами 

происходит настоящая социологическая война. И я уже показывал вам 
видео “Эволюция против Бога”, созданное пастором Реем Комфортом и 

“Living Waters”. Кому понравилось это видео? Разве оно не великолепно? 

Этот евангелист проводит невероятное служение. Какой поразительный 

http://sanctuary-ru.org/964/
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евангелист! Но сегодня я хочу показать вам другой документальный 

фильм, который он создал об определенных вопросах, ставших 

существенными в нашей культуре. Невероятно то, что никто не говорил об 

этом. Это так шокирует, что вы не можете говорить об этом, абсолютно 

неполиткорректно говорить об этом. Но существуют вопросы, которые 

возникают из настоящей войны, духовной войны, которая происходит в 

нашей среде. Давайте подготовим это короткое видео. 
[Видео.] С русским переводом: 

https://www.youtube.com/watch?v=z6bkul-mUBo 

[Хёнг Джин ним.] 

Хорошо, ух ты. Интересно, не правда ли? Когда они идут на улицы и 

берут интервью у всех этих людей, они бросают им вызов. Вы можете 

видеть, что это реальные люди, так? И они никогда не задумывались обо 

всех этих вопросах. Но удивительно то, что они сами признают, что когда 

нас помещают в свет Божьих заповедей, мы можем видеть, что каждый из 

нас лжец, вор, прелюбодей и богохульник. И он также приводит цитату из 

Послания к Коринфянам, в котором говорится, что лжецы, 

гомосексуалисты, прелюбодеи, блудницы не войдут в Царство, им не 
позволят войти. Когда нас помещают в свет Божьих Заповедей, а не тогда, 

когда “я относительно хорош по сравнению с другими людьми” и т.д. 

Тогда мы видим, что мы грешны. И видеть этот грех – это первый шаг к 

признанию того, что мы испорчены, что нам нужен Бог и что мы не можем 

сделать это сами. Первый шаг – это раскаяние, смирение. Но это первый 

шаг к освобождению, потому что как только мы признаем, что мы больны, 

мы можем исцелиться. И тогда мы захотим увидеть лекарство и принять 

его. Понимаете, друзья? 

Удивительно то, когда обычные люди сталкиваются с этими вопросами, 

о которых им много раз промывали мозги, чтобы они верили: “О, это выбор 

женщины, это выбор женщины, только это важно”. Так? Это вопрос об 

абортах. Но он приводит это в таком контексте: “Посмотрите, если бы был 
жив Гитлер и убивал евреев, вы бы никогда не сделали этого, вы бы 

выступили против”. И они все сказали, что они против этого и что они бы 

выступили против. Почти все они сказали, что они бы не участвовали в 

этом. Но он говорит: “Посмотрите, что происходит вокруг вас, на вашем 

собственном дворе. Убито 53 миллиона детей”. Во имя чьих-то прав. А что 

насчет прав детей? Он показывает фотографии реальных детей. Это живое 

существо, у него бьется сердце, это человек. И это важно, потому что мы 

стали так нечувствительны к убийствам. К убийству и отнятию 

человеческой жизни. Американская культура стала настолько 

нечувствительна к убийству младенцев. Мы стали хуже, чем Содом и 

Гоморра. Мы убиваем малышей, а они даже не называют их малышами. 
Заметьте, что некоторые называют их “зародышами”. “Ну, они зародыши, 

это просто ткани, они не младенцы”. Но когда он задает им вопросы и 

давит на них, тогда они признают: “Ладно, это ребенок”. Хорошо, это 
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младенец. И мне нравится, как он говорит: “Убить ребенка в утробе 

нормально, если…” – закончите предложение, пожалуйста”. И они не 

могут закончить это предложение, потому что их совесть запротестовала 

против этого, потому что они сами знают, что, если их поместят в эти 

условия и если их жизни будет что-то угрожать, их жизнь прекратится. 

Начиная с 70-х годов в Америке убито 53 с лишним миллиона малышей, 

детей, людей. Это ужасающе, это демонически. 
Конечно, в наши дни мы видим, как они превращают это в деньги и в 

буквальном смысле продают части тела малышей. Я показывал вам такие 

видео, помните? Организацию Planned Parenthood поймали на том, что они, 

конечно же, незаконно, продавали части младенцев. Но даже когда они 

попытались сказать, что это по-закону, что это разрешено законом, он 

указал на то, что Гитлер тоже действовал согласно закону. Он уничтожил 

11 миллионов людей, действуя по закону, он законно убивал евреев, он 

законно убивал цыган, он законно убивал гомосексуалистов, это все было 

законно. Он законно убивал людей с синдромом Дауна. Вы видите, что 

один из общих аргументов, которых пытаются привести люди: “Ну, 

качество жизни, у этого ребенка будет ужасная жизнь”. И он говорит: “Как 
вы можете сказать об этом, пока ребенок не родился?” Тогда вы 

соглашаетесь с Гитлером, который сказал: “Убейте всех этих детей с 

синдромом Дауна”. Вы соглашаетесь убивать людей-инвалидов. Когда 

люди сталкиваются с истиной и любовью, вы можете увидеть, что 

евангелист Рей Комфорт очень любящий, так? Он бросает им вызов, но 

делает это с любовью. Он не пытается их порицать, он не пытается их 

убедить. У него также есть видео о гомосексуализме. Он ходит и 

спрашивает людей: “Рождаются ли люди геями?” И он сделал на эту тему 

отдельное видео. Но он делает это с любовью, так? 

Есть один эпизод, где он в качестве евангельской работы, спорит с 

одним молодым человеком. Он поставил его стул на 10 футов от своего и 

говорит: “Хорошо, встань на этот стул и спорь со мной”. И этот молодой 
человек говорит: “Я атеист и т.д. и т.п.” И он отвечает: “Хорошо, согласны 

ли вы, что гомосексуализм – это…” И этот парень говорит: “Конечно, 

гомосексуализм – это нормально”. А он спрашивает: “А как насчет 

педофилии?” И молодой человек говорит: “Нет, это мерзость”. И Рей 

Комфорт продолжает: “Хорошо, многие гомосексуалисты являются 

педофилами”. И молодой человек говорит: “Этому нет доказательств, 

откуда вы знаете?” И он сказал: “Католические священники!” [Cмех.] И 

этот парень просто шокирован. И затем он говорит: “И знаешь, они 

прикасаются к детям”. А он из Австралии, и он говорит: “Ну, есть один 

физиолог из Новой Зеландии, который говорит, что люди рождаются 

педофилами, это синдром, поэтому они назвали это “синдромом влечения к 
малолетним”. Ту же риторику они используют в отношении 

гомосексуалистов, транссексуалов и всего остального. Все формы 

отклонений в сексуальном поведении, которые осуждаются Писанием и 
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Богом. Всегда те же самые аргументы. “О, они такими родились. О, у них 

нет выбора”. И один из величайших аргументов этому, когда кто-то 

говорит: “У них нет выбора, они такими родились”. Тогда он говорит: 

“Рождаются ли люди прелюбодеями? Рождаются ли люди, чтобы быть 

прелюбодеями?” У вас есть побуждение совершить прелюбодеяние, но 

означает ли это, что вы родились прелюбодеем? Как насчет блуда? 

Рождаются ли люди развратными? И он продолжает разговаривать так с 
каждым молодым человеком. Есть множество безмозглых молодых людей, 

которые считают себя умными, но когда они действительно сталкиваются с 

логикой и им приходится думать, исходя из своих убеждений, вы видите, 

что они на самом деле меняются на 180 градусов. Те, кто хочет быть 

открытым, они меняются на 180 градусов, потому что их убеждения не 

имеют никакого смысла. Не имеют никакого смысла. 

Но заметьте, как он сказал в этом видео, что, когда вы говорите о любой 

из этих проблем, все обычно заканчивается вопросами нравственности. 

Дискуссией о нравственности. И конечно, это опасная люциферская 

философия. Она не только люцеферская, хотя, конечно, исходит от 

Люцифера, но имеет различные личины. Эта философия, конечно, говорит, 
что все философии равны, все философии действенны, это ваша правда, вы 

имеете выбор и т.д. Никто не может утверждать абсолютные истины, у всех 

своя действенная позиция. Кто из вас слышал это? Мы в Церкви Святого 

Храма, конечно же, не безмозглы. Мы изучали философию, мы знаем, как 

разрушить этот аргумент. Это такой жалкий и слабый аргумент. Такой 

жалкий, жалкий аргумент. И, конечно, тот пример про слона, так? 

Релятивизм, все религии касаются различных частей слона и могут увидеть 

только часть истины. Некоторые из них истинны, но они не могут видеть 

всей истины, так? Но, конечно, в чем проблема этого аргумента? 

Релятивисты скажут, что никто не может увидеть всей истины, истина у 

всех относительна. Она не абсолютна, исключая чью истину? Истину 

релятивистов, так? Исключая истину релятивистов. Релятивист признает, 
что они верят в истину, и в чем заключается эта истина? В том, что у всех 

не может быть истины, – в этом абсолютное утверждение истины. И 

поэтому, по логике, они повинны в том, что говорят о том, что вы не 

можете делать. Каждый здесь понимает это, потому что мы изучали 

философию и знаем, как развенчать эти вещи, так? Это всегда ведет к 

нравственности, друзья, потому что, как только дело касается 

нравственности и у вас нет того, кто дает нравственные законы, и вы не 

помещаете себя в подчинение тому, кто дает нравственные законы, вы 

можете делать все, что вздумается. И в этом заключалась большая часть его 

аргументов, которые он старался показать в этих интервью. Посмотрите, 

когда нравственные устои стран начинают разрушаться, начинают 
релятивизироваться, тогда вы начинаете оправдывать убийство детей в 

утробе, которое никогда нельзя оправдать. Вы получаете все эти 

результаты относительной нравственности. Понимаете? Все это связано. 
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В то же самое время, мы также видим историю клиник по абортам. 

Маргарет Зангер была основателем Planned Parenthood. Раньше я уже давал 

службу об этом. Одна актриса исполнила ее роль в фильме “Hillary’s 

America” (“Америка Хиллари”). Она была ужасной белой расисткой, она 

была членом женского Ку Клукс Клана, который был основан 

Демократической партией. Вы должны посмотреть этот фильм, чтобы 

узнать реальную историю. Она была ужасной расисткой, она хотела 
уничтожить темнокожих людей. Вместе с Линдоном Б. Джонсоном, вместе 

с другими демократами, которые являлись сторонниками сегрегации. 

Таким образом, дело Planned Parenthood и клиник по проведению абортов 

основано преимущественно в сообществах меньшинств, темнокожих, 

латиноамериканцев, азиатов в Лос-Анджелесе, например, выходцев из 

Юго-восточной Азии, вьетнамцев, камбоджийцев. Сейчас они призывают 

эти сообщества избавиться от этих младенцев. Что сказал основатель этого 

движения? “Мы хотим ликвидировать темнокожих”. Вы понимаете это, 

друзья? Это основатель Planned Parenthood. Я показывал вам видеозаписи 

различных звонков, которые были сделаны людьми в Planned Parenthood. 

Люди говорили: “Я хочу сделать пожертвование в Planned Parenthood”. И 
они отвечали: “О, да, прекрасно”. И затем задавался вопрос: “Могу ли я 

пожертвовать деньги какой-то определенной группе меньшинств? Могу ли 

я быть уверен, что мои деньги поступают в темнокожее сообщество?” 

Помните эти видео? Помните эти частные записи, которые были выпущены 

в открытый доступ и было раскрыто, что это за организация? Они 

позволяют направлять деньги на уничтожение групп меньшинств. 

Мы стали такой страной. Почему? Потому что мы потеряли наше 

чувство нравственности. Когда вы молоды, вы не понимаете этого. Почему 

все эти люди поднимают весь этот шум по поводу нравственности? Ну, это 

оказывает огромное влияние. То, в какую этику вы верите, определяет то, 

как вы будете себя вести. Вы видите, что некоторые говорят: “Хорошо”. 

Как та азиатская девушка в видео, я думаю, что она кореянка, с серебряным 
лицом, она раскрасила свое лицо серебряной краской. Вы видели, когда он 

разговаривал с ней, в какой-то момент он сказал: “Хорошо ли убивать 

евреев, если это делаете не вы?” И она сказала: “Да”. Вы слышали это? Она 

сказала это своим собственным жестоким ртом. Когда людей проверяют, 

когда люди говорят начистоту, когда люди выступают перед камерой, 

когда им задают настоящие вопросы, люди показывают свою сущность, то, 

во что они верят. То, во что вы верите, проявится. Они притворяются, что 

они волнуются о детях в утробе. Они притворяются, что их заботит судьба 

меньшинств. Они притворяются, что их заботят бедные. Но в конце концов 

это не так, не так. И это становится очевидно. Когда нас помещают в свет 

Божьей заповеди, когда нас помещают в свет Божьих правил, мы, как 
говорит Рей Комфорт, становимся преступниками, мы преступники, если 

это не для Божьей благодати. Мы виновны, так? 
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И одно из событий, произошедших на этой неделе, – это, конечно же, 

другой теракт в Мюнхене, в Германии. Теперь каждые два дня происходят 

исламские теракты. Парень кричал: “Аллах Акбар,” – и стрелял в людей в 

Германии. Сколько людей погибло в результате этого нападения? Десять 

человек. За последние 40 с лишним дней один за другим происходили 

теракты. Так? Ницца. Орландо. Мюнхен. Я имею ввиду бесконечные, 

бесконечные атаки. И дошло уже до того, что чувства людей притупились и 
они забыли, что все это произошло за какие-нибудь последние сорок дней. 

Людей уничтожают, убивают без всякой причины радикальные, 

ортодоксальные выходцы из Саудовской Аравии, исламисты с 

ваххабитскими корнями. И это не проповедь насилия. Это проповедь 

реальности. Они – экстремистская радикальная группа. Конечно, не 

каждый мусульманин таков, но в выступлении, по-моему, Ньюта Гингрича 

на Республиканской национальной конвенции, был приведен пример, что 

два процента жителей Пакистана верят, что ИГИЛ делает хорошую работу. 

Окей? Два процента или около того не звучит как много, пока вы не 

осознаете, что два процента жителей Пакистана – это 20 миллионов 

человек. Или 12 миллионов человек? Это очень большое число людей, 
которые верят, что ИГИЛ делает фантастическую работу! И вот когда вы 

суммируете все эти ситуации, которые он поднимает в своей речи, он в 

своем выступлении поднимает много тем, непосредственно связанных со 

свободным обществом. Непосредственно связанных с борьбой, 

определяющей, пойдем ли мы к мировому коммунизму, или же снова 

сделаем шаг к обществу свободы и ответственности. Будет ли мировая 

диктатура с неизбранными чиновниками из Брюсселя или Швейцарии, или 

из какого-то сумасшедшего главного офиса ООН, диктующими законы на 

местах, как то, что происходит в ЕС, например, или же мы сможем иметь 

суверенитет? Это битва Царств. Архангел говорит: “Хорошо, мы сохраним 

мое царство, мою власть, централизованных, неизбираемых чиновников, 

класс элиты, который будет править человечеством”. Превыше закона, что, 
конечно, происходит сейчас в Америке. 

Но он вынес на рассмотрение несколько моментов. Это очень важно 

понимать, потому что, мы видели, что Иисус, когда Он говорил о Царстве, 

сказал: “Блаженны нищие духом, ибо ваше есть Царствие Божие” (в 

английской KJV версии Евангелия от Луки сказано просто “нищие” – прим. 

перев.). И есть большое число людей левого крыла, которые попались на 

эту удочку. Целое их поколение застряло в этом. Может быть, их родители 

были бедны или что-то еще. Они голосуют за демократов. Я не хочу 

сказать, что я за старого Буша и его администрацию республиканцев. Мы 

были против войны в Ираке. Отец был против войны в Ираке, против 

движения неоконсерватистов, которые продолжают бесконечные, 
бесконечные войны и империализм. Отец был против этого, так? Но 

Республиканская партия, конечно же, сейчас стала централизованной 

партией, продвигающей мировое правительство. Североамериканская зона 
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свободной торговли (НАФТА), торговые соглашения – все это двигается к 

контролю со стороны ООН. 

Итак, он вынес эти темы на обсуждение, потому что мы сейчас говорим 

о бедных. Почему бедные наследуют Царство? Он поднял тему о 70%-ном 

росте убийств в пятидесяти крупных городах США. Это наивысшие 

показатели за 25 лет. Количество убийств в округе Колумбия возросло на 

50%, в Балтиморе – на 60%. Почему он говорит об этом в контексте 
безопасности, процветания, мира? Почему он поднимает эти темы? Когда 

нация рушится, угрожают ли проблемы безопасности супер-пупер элите, 

супербогатеям, миллиардерам? У них у всех есть свои маленькие 

миноискатели, вы знаете, вооруженные тайные телохранители. Марк 

Цукерберг сказал: “Не стройте стену”. Но его дом окружают 

пятнадцатиметровые стены. Совершенно очевидно, что эти стены 

защищают его дом! И вот у вас есть эта лицемерная супер-пупер элита. И 

будут ли у них проблемы с безопасностью, если общество рухнет? Если 

валюта США упадет? Если экономика потонет? Будут ли супербогатые 

люди теми, кто от этого пострадает? Кто будет под большим ударом? По 

мере того, как мы двигаемся к политике коммунизма, когда мы идем к 
большей и большей цивилизации, когда правительство все больше и 

больше контролирует наши жизни, кто же пострадает больше всех? Это 

низший класс, слои населения, находящиеся внизу социально-

экономической лестницы. Так? Бедные будут находиться под большим 

ударом. Почему? Потому что существует 70%-ный рост числа убийств, а 

бедные обычно вынуждены жить в городах. И у них нет денежно-

кредитной мобильности, финансовой мобильности, позволившей бы им 

переехать из плохих районов, даже если бы они и хотели. Думаете, бедные 

люди не хотят переехать из неблагополучных районов? Вы шутите? 

Конечно, они хотят выехать из неблагополучных районов. Они не хотят 

подвергать риску своих детей. Они не хотят, чтобы их дети вступили в 

банды. Они не хотят, чтобы их дети встретились со всеми теми 
социологическими факторами, которые направлены против них. Они не 

хотят этого. Они хотят жить так же, как и все остальные в благополучных 

районах, где живет средний класс. Так? 

Именно бедняки наибольшим образом страдают от политики 

коммунизма. Когда политики обещают бесплатные блага и лгут людям, 

именно бедные люди попадают в ловушку бедности, которая никогда не 

кончается. Это как раз то, что сказал Линдон Джонсон: “Мы захватим 

чернокожее население”. Потому что они становились наиболее 

образованными, потому что у них быстрее всего в стране рос класс 

предпринимателей в 1930-40-х годах. Это были сильные христианские 

семьи, 80% отцов были в семьях. Больше, чем у белого населения. Они 
могли стать очень влиятельными. А блок, стоящий у власти, и сторонники 

сегрегации сказали: “Мы избавимся от этих, от чернокожего сообщества”. 

Поэтому Джонсон и сказал: “Мы дадим им достаточно, но не достаточно, 
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чтобы принести изменения”. И, конечно, Новый курс и Департамент 

социальной защиты, и все подобного рода вещи были нацелены на 

чернокожее сообщество. 

Экономическая политика. Четыре из десяти чернокожих ребенка живут 

в нищите, 58% чернокожей молодежи – безработные. Более 2 миллионов 

латиноамериканцев находятся в нищете после 8 лет правления Обамы. Еще 

14 миллионов полностью покидают ряды рабочей силы. На ком же это 
отражается? Отражается ли это на супер-пупер элите, лицемерном Марке 

Цукерберге и людях с Фейсбука? Разве это влияет на этих дураков? Влияет 

ли на них то, что 14 миллионов человек покидают рабочие ряды? Ну, у них 

ведь есть такие монополии. Теперь они создают машины, которые будут 

все производить. Вы можете сходить в Walmart, они никого не нанимают 

на работу. Они не нанимают низкооплачиваемых рабочих. Что они делают? 

Они создают новые линии самообслуживания, вы все делаете сами. При 

помощи роботов. Вот почему все больше и больше людей становятся не 

нужны для ведения дел. Кто может выжить в такой среде? Только 

монополии. Малый и средний бизнес вытесняется, потому что у них нет 

денег, чтобы вложить их в подобную механизацию. 19 триллионов 
национального долга. У нас 19 триллионов национального долга, который 

удвоился при Обаме. 

И вот еще проблема с христианством, они так боятся проповедовать 

истину. Мы так боимся назвать зло злом и добро добром. Мы стараемся 

обхаживать последователей, чтобы они за нами следовали. Мне не важно, 

следуете ли вы за мной! Моя работа – проповедовать слово Бога, говорить 

истину. Вы знаете, я не хочу добиться популярности у вас. Я должен делать 

то, что правильно. Тогда правильные люди придут. Если вы просто лжете 

своим прихожанам, а американское христианство стало евангелием 

процветания, просто евангелием, которое говорит людям то, что они хотят 

услышать. Что можно жить, как светский мир, вас не будут преследовать, 

вы будете жить и получать все, что хотите. Живите, как дьявол, как 
светский мир, наслаждайтесь всеми благами этого мира, всем, что этот мир 

делает, просто добавьте Иисуса как аксессуар к вашему учению. Извините, 

друзья, так не должно быть. Быть христианином – это значит быть 

гонимым, подверженным насмешкам, поругаемым, это взять свой крест. 

Вот настоящее Евангелие. Вот почему нам требуются воины. Люди, 

которые крепки и сильны. Вот почему в нашем сообществе мы занимаемся 

бразильским джиу-джитсу, потому что мы – воины! Смешанные боевые 

искусства. Вы знаете, о чем я говорю? Мы стреляем из пистолетов. Вы 

знаете, о чем я говорю? Почему? Мы воины, воины, которые могут встать. 

Долг в 19 триллионов. Есть только три вещи, которые можно сделать с 

долгом в 19 триллионов. Первое – вы можете сказать: “Хорошо, мы не 
будем платить долг. Мы не собираемся выплачивать наш долг”. Что 

приведет к тому, что сто лет никто Америке больше в долг не даст. Еще вы 

можете сказать: “Хорошо, мы монетизируем этот долг. Федеральная 
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резервная система может наводнить страну деньгами, просто тоннами и 

тоннами денег, притворяясь, что мы выплачиваем национальный долг”. Но 

к чему это приведет? Это создаст гиперинфляцию. И кому это повредит? 

Это повредит Марку Цукербергу и глупой элите Фейсбука, и лицемерам из 

Гугла и Твиттера? Это им повредит? Гиперинфляция действительно 

повредит их мультимиллионным долларовым зарплатам? Нет, это коснется 

бедных людей. Китайцев, вьетнамцев, афро-американцев, 
латиноамериканцев. Это коснется их, вот кого это коснется. А третье – это, 

конечно, вы попытаетесь выплатить эти долги каким-то волшебным 

способом, что мы сделать не можем! Потому что для того, чтобы 

выплатить долги, нам придется повысить налоги. А думаете ли вы, что 

элита пострадает от повышения налогов? У них есть тысячи лазеек, чтобы 

избежать налогов. Кто будет их платить? Средний класс будет разорен, а 

малый бизнес и бедных людей это просто прикончит. Вот реальность. 

Так что все это подлинное сострадание в левом крыле, которое пытается 

делать вид: “О, вы знаете, мы за бедных”, – это сейчас, конечно, их пустая 

риторика. “Мы за бедных, мы за нуждающихся”. Нет, их политика сделает 

бедных еще беднее, убьет средний класс, уничтожит возможности и 
сделает супер-богатых еще богаче. Это не поможет бедным. Если мы 

действительно хотим помочь бедным, то Конституция Чхонильгук – это то, 

что спасет бедных. Конституция Чхонильгук защищает бедных. Она 

защищает их от паразитирующего, опасного класса архангелов, 

политического класса. Она держит их под контролем законодательно, не 

позволяя превысить 10% ВВП. Это не разрешено, это незаконно. 48 

миллионов американцев находятся на продовольственных талонах. Он 

также упомянул об этом. Торговая политика крадет работу у США. Как вы 

думаете, кому это причиняет вред? Это вредит парню в китайском 

квартале, это вредит парню в Малой Италии, это вредит парню в Гарлеме, 

это вредит тем парням, которые не могут сейчас найти работу, потому что 

все рабочие места переместили в Китай. 
Иммиграция. Почти 180 тысяч нелегальных иммигрантов с 

криминальным прошлым, которых принудительно депортировали из нашей 

страны, сегодня свободно перемещаются. Я цитирую то, что он сказал. Вы 

думаете, это не причиняет вред, когда более 180 тысяч нелегальных 

иммигрантов наводняют страну, тысячи и тысячи в день? Вы думаете, это 

вредит Марку Цукербергу и элите Фейсбука, Твиттера и всех этих людей? 

Это на них вообще влияет? Просто нулевое влияние. Когда приходят 

нелегальные иммигранты, как вы думаете, на кого это влияет? Куда они 

отправляются? Они отправляются в города. Они стараются найти работу в 

различных пригородах. И будет ли труднее для испанца и 

латиноамериканца, которые стараются прокормить свои семьи? Теперь им 
приходится иметь дело со всеми этими нелегальными иммигрантами. 

Никто не против иммиграции, мы против нелегальной иммиграции. Это 
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вредит ему, потому что нелегальные иммигранты занимают их рабочие 

места и теперь ему труднее найти работу. 

Вы видите, все это влияет на бедных, вся эта национальная политика. И 

когда Иисус говорил о Царстве, Он говорил о национальном уровне. Он 

говорил о нации Бога. Нации, которая подобна Эдему, в которой есть 

свобода и ответственность. Эдем это совершенный мир. Так много 

христиан верят: “О, когда придет тысячелетнее царство, все зло будет 
стерто с лица земли и Иисус будет править, воссев на троне, и у нас будет 

тысяча лет мира”. Но Эдемский сад был абсолютно совершенен, это было 

идеальное устройство. Это было совершенное устройство. Бог дал Адаму и 

Еве Царство. Он дал Адаму царское право. Плодитесь, размножайтесь и 

владычествуйте на земле. Вы должны править как царь. Идея, что когда 

Иисус вернется, больше не будет зла и лев будет лежать с ягненком, не 

основана на Писании, потому что Бог дает свободную волю. Пока у вас 

есть свободная воля, у вас будут люди, которые выберут нанести 

оскорбление Богу, уйти от Него, ненавидеть Его. У вас будет это. 

Так же как и в совершенном идеальном саду у вас была свобода и 

ответственность. В Божьем Царстве у нас также будет свобода и 
ответственность. Но природа общества, опирающаяся на Конституцию, не 

будет поощрять централизацию власти и монополии, поэтому люди будут 

склонны следовать 10 заповедям, потому что, если вы не будете следовать 

этике в поступках, никто не будет вести с вами дела. Ваша репутация будет 

подмочена, и вы потерпите неудачу в делах. Когда людям дается свобода, 

они должны поступать нравственно. Вы должны. В Царстве есть даже 

свобода религии, но если вы просто не верите в Бога, это не значит, что вы 

можете поступать безнравственно. Никто не будет вести с вами дела. Никто 

не будет доверять вам, никто не будет вас рекомендовать, никто за вас не 

поручится, никто вам не поможет. Вы потерпите неудачу. И даже если вы 

не верите в Бога, и вы ненавидите Бога, вы все равно должны поступать по 

Его 10 заповедям. Вы все равно должны следовать этике. Вы все равно 
должны поступать нравственно. 

Он говорил о защите исполнения закона. Посмотрите на эти волны 

убийств, которые захлестнули страну на прошлой и позапрошлой неделе. 

Просто бессмысленно, исполнение закона было убито. И, конечно, об этом 

он тоже говорил. На кого это влияет? Если исполнение закона под угрозой, 

кто призывает к исполнению закона? Кто взывает к законам как к помощи? 

“Полиция, полиция, нам нужна помощь!” Кто делает это больше всех с 

точки зрения демографической ситуации? Делают ли это супербогатые? 

Средний класс делает это больше всех? Или бедные делают это чаще? 

Хорошо. Если исполнение закона находится под угрозой, если исполнение 

закона ослабевает, если исполнение закона убито, то, когда люди 
призывают исполнение закона, чтобы получить помощь в своих районах, 

это будет для них лучше или хуже? Потому что, если посмотреть на это 

через призму статистики, внутри города, в наиболее неблагоприятных 
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районах призывы к исполнению закона раздаются наиболее регулярно. 

Понимаете? И снова – это касается бедных. 

Радикальный ислам. Куда направляются радикальные исламисты, 

ИГИЛ, выходцы из Саудовской Аравии, ваххабиты, ортодоксальные 

радикальные исламисты? Направляются ли они в сельские районы, чтобы 

убивать коров и свиней? Что они стараются сделать? Они стараются 

сделать массовые разрушения, так? И что является наиболее легкой 
мишенью для них? Города, потому что там сосредоточены массы людей на 

малой площади. Сконцентрированное количество людей. И создать 

массовый эффект, массовое разрушение. Они хотят нацелиться на места, 

где сконцентрировано наибольшее количество людей, где можно 

произвести массовое побоище. И на кого это влияет? Влияет ли это на 

Марка Цукерберга, на высокомерных людей из Твиттера, на всех этих 

людей из Гугла в их суперэлитных районах с пятнадцатиметровыми 

заборами и колючей проволокой, камерами и вооруженными охранниками 

повсюду? Это влияет на них? Итак, когда радикальные исламисты 

появляются с криками: “Аллах Акбар,” – и начинают убивать людей, они 

делают это в городах, где есть наибольшее скопление людей. Под удар 
попадают люди в местах наибольших скоплений. Так? Где эти люди 

вынашивают свои планы, когда они находятся в США, когда они находятся 

в Европе? Где они находят себе убежище? Это район Марка Цукерберга 

или это мусульманское гетто в Европе? Где прячутся эти люди? Они 

прячутся в мусульманских районах, не в богатых районах, а в бедных 

районах. Они не прячутся в районе Марка Цукерберга. И снова – это 

касается бедных. Это напрямую касается бедных. 

Бесконечные войны. Кто создает этот эффект? Конечно, это выгодно 

супербогатым, это выгодно машине войны, это выгодно политикам, это 

выгодно тем людям из богатой суперэлиты, чтобы вести эти бесконечные 

войны против невинных людей, как в Афганистане, как в Ираке и т.д. 

Послать наших детей умирать, в то время как их дети свободны. Они 
получают выгоду, как Halliburton (нефтяная компания – прим. перев.), 

отправляющаяся в Ирак и размещающая там свою компанию, захватив 

иракскую нефть, после того как все жители убиты. Так на кого это влияет? 

Делая все эти дела, посылая наших детей в качестве пушечного мяса армии 

США, забирают ли они их из района Марка Цукерберга? Забирают ли они 

их из богатых районов? Где они их берут? Они родом из бедных районов. И 

это прямые последствия бесконечных войн и подобных вещей, прямые 

последствия для бедных. 

Риторика левых, риторика архангела всегда старается продать вам идею, 

что он хочет спасти бедных. Он хочет позаботиться о бедных людях. Он 

любит меньшинства. Нет, он не любит. Архангел хочет заключить в 
тюрьму. Он хочет убить и искалечить, он подобен рычащему льву. Он 

обманщик, отец всей лжи. Он не стоит за меньшинства, он не стоит за 
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латиноамериканцев, он не стоит за азиатов, он не стоит за черных, он не 

стоит за нас. Он выходит, чтобы поработить. 

Энергия США. Если мы не можем даже сверлить, где мы возьмем 

энергию? Америка использует все больше энергии каждый год. Мы не 

можем заниматься нефтедобычей из-за правил охраны окружающей среды 

здесь, в Америке, хотя у нас много нефти. Мы не можем заниматься 

нефтедобычей. И что тогда происходит? Нам приходится покупать нефть 
где-то еще. Нам нужен бензин, нам надо получить нефть где-то еще. И где 

мы в основном вынуждены покупать нефть? На Ближнем Востоке, а 

конкретнее – в Саудовской Аравии. Там, где существуют наиболее 

драконовские, наиболее демонические законы против женщин. Все вы, 

женщины, вот где вы покупаете вашу нефть. Вот где вы покупаете вашу 

нефть. Так кому же от этого плохо? Плохо ли супербогатым? Кому это 

вредит? Это вредит обычному человеку, у которого нет работы. Он не 

может найти работу, потому что мы сидим на триллионах нефте-долларов, 

но не можем вести нефтедобычу из-за мировых нормативов ООН и 

ЮНЕСКО. Нормативы, конечно, распространяются на нас, но не 

распространяются на Саудовскую Аравию. Саудовская Аравия может 
заниматься нефтедобычей, это нормально. Страны Ближнего Востока могут 

заниматься нефтедобычей, это нормально. Но не для Америки и не для 

Южной Америки. Не для России. Это не свобода и ответственность. Это 

суперэлита, использующая международные законы для своей выгоды. И 

это не проблема корпораций. 

Помните, как Кук Джин хён так прекрасно отличил нескольких 

молодых людей? Не корпорации делают все это, потому что юридическую 

силу корпорациям дает правительство. Правительство дает монополиям 

правовую защиту. Поэтому большие корпорации не могут стать 

монополиями, если у них нет большого правительства-архангела, которое 

обслуживает их и спит с ними в одной постели. Проблема в архангеле. 

Правительство занимает позицию архангела, а не позицию хозяина. Оно не 
занимает позицию отца, не занимает позицию наших родителей. Это 

позиция слуги. Бог создал так Эдемский сад. Это то, как должно быть. 

Если держать архангела на позиции слуги, Божьи люди смогут быть 

теми, кем Бог предначертал им быть. А именно, царями Чхонильгук, в 

котором граждане являются царями и царицами. Где у нас есть суверенные 

права, права на территорию, право на самозащиту. Где мы имеем все права 

царей. И где правительство – это наш слуга, а ни в коем случае не хозяин. 

Он поднял здесь все эти вопросы. 2009-й год, до Хиллари, ИГИЛ даже не 

существовал на карте. Ливия была стабильной, Египет был мирным, в 

Ираке наблюдалось снижение насилия, Иран был придушен санкциями, 

Сирия была по контролем. Что мы имеем после четырех лет Хиллари 
Клинтон? ИГИЛ распространился по всему региону и миру, Ливия 

разрушена, наш посол и его помощники были оставлены без помощи, 

чтобы умереть от рук безжалостных убийц. Египет захватили радикальные 
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Братья-Мусульмане, которые способствуют тому, чтобы армия захватила 

контроль. Ирак в хаосе, Иран разрабатывает ядерное оружие, в Сирии 

началась гражданская война, разразился кризис с беженцами, который 

сейчас угрожает Западу. После 15 лет войн на Ближнем Востоке, после 

того, как были потрачены триллионы долларов и потеряны тысячи жизней, 

ситуация стала хуже, чем когда бы то ни было до наследия Хиллари 

Клинтон, наследия смерти, разрушения, терроризма и слабости. 
Когда Отец встречался с Бушем, он сказал ему: “Ты царь мира сатаны”. 

Он предупредил, что если Америка нападет на Ирак из-за 11 сентября, она 

потерпит крах. Помните, тогда Отец заболел и попал в больницу? Помните 

это? Таким образом, даже если он поддерживал ценности консерваторов, 

он не поддерживал курс Буша. И, конечно, после курса Буша появились 

курс Клинтона и курс Обамы. Все увеличивают мировой 

правительственный контроль. Повышается количество войн, повышается 

количество столкновений, империализм распространяется по всему миру. 

И, конечно, американская цивилизация разрушается. 

Это очень серьезные проблемы, друзья. Но когда мы понимаем 

надлежащее положение архангела и понимаем Конституцию Чхонильгук, 
мы сможем все больше и больше понять природу хищника, все больше и 

больше понять природу сатаны, природу архангела, как он себя проявляет 

на земле. Тем самым мы сможем все больше и больше увидеть ценность и 

надежду Царства. Тем больше мы сможем увидеть славу Божьей любви, 

благодати, милости и Конституции. Потому что Конституция защищает 

суверенитет граждан. Цари этой нации получают права от Царя Царей. Это 

нация, корни которой происходят от Христа. В этой нации архангел не 

имеет права переступать через определенные границы, в этой нации не 

разрешены поправки к Конституции, потому что из-за введения поправок 

Америка была разрушена. Конечно, в Америке существовал грех рабства, 

это было проблемой. Это было проблемой. И, конечно, поэтому она пала. 

Это сверхнапряженное время. Вы можете увидеть это на микро- и 
макроуровнях. Я уверен, что вы все слышали об этом на прошлой неделе, о 

церкви в Кури. Это одно из святых мест в Корее. И Мать Хан заставляет 

продать это место. Конечно, вы знаете, что много месяцев назад члены 

проголосовали: “Нет, мы не продадим”. Подавляющим большинством 

голосов они сказали: “Нет, Отец сказал, что нельзя продавать, мы не будем 

этого делать”. И было несколько месяцев процесса, где создалась группа 

специального назначения. И Мать Хан накричала на них и приказала: 

“Идите и продайте. Продайте”. И теперь, после множества угроз, они 

вызвали лидера этого района и стали запугивать его и т. д. А членов 

собрали и “перевоспитали”, дали им новое образование. Теперь, как я 

понимаю, в течение нескольких недель пройдет другое голосование. Но в 
этот раз не будет голосования как такового, они будут оценивать, 

насколько громкими будут аплодисменты. Мы слышали, что так они 

решили. Таким образом, вы можете увидеть тоталитарную природу 
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Федерации обманщиков. Вы можете понять, почему нам пришлось уйти из 

дворца, почему мы должны были отойти от зла. Мы не могли согласиться с 

осквернением. Мы не могли. Когда Гитлер начал делать свои дела, вы бы 

встали и сказали “нет” или пошли бы вместе с ним? Если пошли бы, 

хорошо, тогда вы убийца. Так? Вы говорили всем, что такими нельзя быть, 

но стали именно таким. Вы есть самое худшее, вы само зло. И вот почему 

добро не может идти со злом. 
В Библии говорится об этом, что в Последние дни добро назовут злом. 

Зло назовут добром. Но добро и зло должны быть разделены. Бог должен 

разделить добро и зло. Когда вторгается сатана, Бог разделяет. Он отделяет 

от сатаны. И мы видим, как это произошло на микромире, все эти вещи. 

Федерация Семей становится все более и более тоталитарной, и усиление 

тоталитаризма приводит к разрушению. Вы видите, что это также 

отражается и в макромире. Большая борьба между тоталитарным 

коллективизмом против свободы и суверенитета. Та же самая битва. 

Тоталитарный коллективизм против свободы, суверенитета и 

ответственности. Эта битва происходит и в микромире, и в макромире. Вот 

что происходит прямо сейчас, в этот напряженный период Последних дней. 
Мы находимся в серьезной ситуации, друзья. Если вы не чувствуете себя 

живыми сейчас, мы молимся за вас, потому что в это интенсивное время 

нужно быть живым. 

О чем говорит Отец в Чхонсонген, на странице 1688? Он говорит: 

“Знайте, что движения хиппи и иппи, а также текущие проблемы 

безнравственности и наркотиков – это лишь один из аспектов глобальной 

стратегии коммунистов”. Вы обратили внимание, как он связал 

коммунистическую стратегию глобалистов с релятивистским движением 

хиппи? Потому что философия релятивизма, которая получила широкое 

распространение благодаря движению хиппи, возникла в американском 

обществе спустя 40 лет после возникновения движения хиппи. И каковы 

они? В действительности они глобалисты и коммунисты. Вот кто они на 
самом деле! И Отец говорил об этом несколько десятилетий назад. “Такие 

явления как свободный секс и гомосексуализм с лесбиянством – всего лишь 

одна из разновидностей поведения, попирающего права и достоинство 

человека”. Отец говорил о том, чтобы стараться сохранить права человека, 

которые нам дал Бог, сохранить достоинство человечества. Он дал 

критерии для Конституции. Защита родословия, защита прав человека, 

запрет на неправильное использование общественных денег, контроль над 

архангелом. Конституция была написана на этих мандатах. И когда мы 

понимаем природу хищника и природу зла, этот плод с дерева познания 

добра и зла, мы должны также понимать, как действует зло. Сатана всегда 

пытается обмануть вас, говоря: “Нет, никакой битвы между добром и злом 
не существует, это все бинарное мышление, метафизическое бинарное 

мышление, это мышление самого низкого уровня”. Дьявол думает, что ты 

идиот. Что ты слишком глуп, чтобы понять, что есть борьба. Есть битва. 
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Между добром и злом. Кто-то стремится к коллективизму для контроля. 

Кто-то стремится к суверенитету, свободе и ответственности. Это реальная 

борьба, друзья. Это ожесточенная война, потому что решается, Бог или 

сатана будет владычествовать над человечеством. Либо люди будут 

подобиями овощей и рабами, либо станут свободными царями и 

государями, сделанными по образу Бога. 

Так много вещей, чтобы обсудить, но… SOS, поднимайтесь на сцену. 
Друзья, мы еще не живем в благословенном Царстве, мы находимся в 

неблагословенном царстве, но несмотря на то, что мы находимся в этом 

периоде, мы можем славить имя Бога, даже несмотря на то, что делать это 

становится все сложнее и сложнее, даже не смотря на то, что 

преследований становится все больше и больше, нас все больше и больше 

осмеивают. Но это время, когда добро должно подняться. Это время, когда 

мы должны говорить. Добро должно стать ярче, в то время как зло 

становится темнее, аминь? Это время для всех нас, чтобы прославлять Бога. 

И пока мы будем воздавать Ему славу, давайте размышлять над словом, 

давайте размышлять о Царстве, которое приближается. Давайте будем 

молиться за нацию, которая разрушается, за мир, который лихорадит, и 
давайте попросим Бога все восстановить. Аминь. 

 

Порядок Царства (31 июля 2016 года) 

31 июля 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

[Комментарии Хёнг Джин нима об освобождении предков, которое 

будет проведено 30 октября 2016 года.] 

30 октября 2016 года мы будем проводить освобождение предков. Вам 

понравилось видео о проблеме абортов, которое мы показывали на 

прошлой неделе? Помните Рея Комфорта и Либби Вашингтон? Разве оно 

не удивительно? Эти интервью, взятые на улицах, о проблеме абортов? Это 

удивительно. Да благословит Бог их служение, друзья. Они невероятны. 30 
октября 2016 года предки до 210 поколений смогут получить освобождение 

прямым потомком из родословия Истинного Отца на земле. Пожалуйста, 

заполните заявления на вебсайте и сами определите размер своего 

пожертвования. Будет проведено особое освобождение детей, умерших до 

рождения в результате аборта или других обстоятельств. Это очень важный 

вопрос, и думаю, я не упоминал об этом в службе на английском языке, но 

говорил в службе на корейском. Для нас это очень важно, потому что 

десятилетиями Кваки и Хванги, и различные корейские лидеры говорили 

членам, и об этом также написано в книге “Традиция”, которую они 

издали, что ребенок не получает дух до того, как появляется на свет. Когда 

он рождается и делает свой первый вдох, таким образом у него появляется 
дух. И они говорили, что это по-библейски, потому что Бог вдохнул свой 

Дух в Адама. Во-первых, это не соответствует Библии. Адам и Ева не 

появились из утробы. Они были сформированы из пыли земной, и Бог 

http://sanctuary-ru.org/1077/
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вдохнул в них жизнь. Во-вторых, с точки зрения Принципа, физическое 

тело не может появиться прежде духа. С точки зрения Принципа это не 

имеет никакого смысла. Когда Отец назначил меня международным 

президентом церкви в 2008 году, мы постоянно продолжали задавать 

такого рода вопросы Центру миссионерской деятельности. Но это, конечно, 

не имело никакого значения, потому что лидеры говорили: “О, да, да, да, 

мы можем делать аборты, потому что у ребенка все еще нет духа и т.д., и 
т.п.” Но это не имеет никакого смысла с точки зрения Принципа. Поэтому 

мне пришлось напрямую спросить об этому у Отца. При этом 

присутствовал Питер Ким, который позже предал Отца. Но в то время он 

слушал наш разговор с Отцом. И я спросил: “Отец, когда дух входит в 

физическое тело?” И Отец ответил: “Когда сперматозоид встречается с 

яйцеклеткой, во время зачатия”. 

Если вы смотрели невероятное видео, которое отправил Ричард Панцер, 

о том, что ученые засняли момент, когда сперматозоид оплодотворяет 

яйцеклетку, происходит взрыв оксида цинка, вы видели это? Происходит 

вспышка света. Да, они сняли это на камеру. У вас должно быть это видео, 

вы можете оправить его тому, кто хочет его посмотреть. Это подобно 
реакции оксида цинка? И когда сперматозоид оплодотворяет яйцеклетку, 

она в буквальном смысле начинает светиться, появляется свет и затем 

исчезает. Происходит вспышка света. Когда все вы были зачаты, 

происходила вспышка света. [Аплодисменты.] Невероятно, правда? 

Как бы то ни было, как вы знаете из видео, просмотренном на прошлой 

неделе, так много детей, более 53 миллионов детей было убито в Америке, 

было уничтожено. Разве не удивительно, когда он задавал вопрос всем 

этим молодым людям в этом видео: “Хорошо, закончите это предложение. 

Нормально убивать ребенка в утробе, когда…” Никогда? И всем этим 

молодым людям пришлось впервые задуматься и не попадать в лапы 

пропаганды, в которой они выросли. Им пришлось задуматься над этими 

вопросами, и вы видели, что они поменяли свое мнение на 180 градусов. 
Вы помните, как одна молодая девушка-блондинка изменила свое мнение 

на 180 градусов? И девушка-брюнетка. И молодой пуэрториканец. И 

молодая мексиканка. Вы видели это? Это невероятно, потому что, когда 

люди сталкиваются с реальностью происходящего, они могут принимать 

решения. Их совесть начинает восставать против этого. Более 53 

миллионов детей было убито в Америке, и это почти стало общепринятым, 

нормальным. Это право женщины. Когда человек в праве убить другого 

человека? Никогда! Вы видите, что это определение рабства, например. 

Когда кто-то определяет жизненную ценность другого человека. Если вы 

рабовладелец, вы властны определять ценность жизни другого человека, вы 

можете сделать с ним все, что угодно, даже убить его. Неважно, мужчина 
вы или женщина. Это не имеет никакого значения. Это соотносится с 

правами человека. А ребенок – это человек, поэтому он обладает правами 

человека. Неважно, что хотят сделать с ним его родители. У ребенка 
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должны быть эти права человека, и он должен быть защищен, если мы 

называемся сострадающим и любящим обществом. Когда мы теряем свои 

иудейско-христианские ценности и когда безудержно растет такого рода 

язычество, мирское язычество, тогда, конечно, люди теряют свой 

нравственный компас, общество деградирует и мы приходим к тому, что 

убиваем 53 миллиона малышей, включая 54% темнокожих младенцев! 

Когда я учился в школе, все мои друзья были темнокожие и 
пуэрториканцы. Я общался с такими ребятами. Статистика показывает, что 

самое опасное место пребывания, если вы темнокожий, – это утроба! 54% 

темнокожих детей, прекрасных темнокожих детей, убиты. 

Я хотел получить Благословение. Я думал, что возможно, получу 

Благословение с темнокожей женщиной. Я не шучу. Мои друзья говорили: 

“Хёнг, ты получишь Благословение с сестрой!” [Смех.] Я им нравился, 

потому что я был монахом Шаолиня. Они смотрели фильмы о кунгфу. 

Подумайте, все эти темнокожие дети убиты, и никто ничего не сказал 

по этому поводу. Все эти общины национальных меньшинств. Где 

находится Planned Parenthood, основанный членом Ку Клукс Клана 

Маргарет Зандер, которая была расисткой и хотела убить темнокожих 
людей? Где находятся все заведения Planned Parenthood? Они находятся в 

районах национальных меньшинств. В районах темнокожих, 

латиноамериканцев, а теперь и в районах вьетнамцев и камбоджийцев. 

Теперь они взялись за выходцев из Юго-восточной Азии. Это так 

смехотворно. 

Во время освобождения предков мы освободим этих детей, и мы также 

будем давать лекции по Божественному Принципу. Мы разговариваем 

сейчас с молодым человеком, который, возможно, будет вести эти лекции. 

И это будет духовная практика, это не будет подобно тому, как вы даете 

лекции, чтобы проповедовать Евангелие людям, чтобы они 

присоединились к нашей церкви. Мы должны давать лекции и 

проповедовать Принцип, чтобы духи также могли слышать это. Духовный 
мир может слышать это и также питаться Словом. И эти маленькие дети, 

которые были убиты до того, как обрели права, до того, как могли 

говорить, до того, как могли защитить себя. Самые беззащитные, самые 

невинные люди на планете, и их убили, уничтожили. В этой ситуации, 

когда Бог смотрит на страну, которая делает это, – все древние 

цивилизации делали это с маленькими детьми: приносили человеческие 

жертвы, отдавали своих детей жрецам Ваала, жертвовали их священной 

корове, бросали их в печи, в огонь, чтобы получить благословения. 

Сколько этих детей было принесено в жертву на алтарь абортов, на алтарь 

феминизма, на алтарь прав женщин? Нет, вы не имеете право убивать кого-

либо. Неважно, кем вы являетесь, вы не можете убивать другого человека. 
Это человек, и вы не можете прикасаться к нему. Вы убиваете его. И вы 

видели, что, когда некоторые девушки в этом видео меняют свою точку 

зрения, они говорят: “Может быть, было бы лучше, если бы этих детей кто-
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нибудь усыновил”. Помните? Потому что некоторые хотят сказать: “А если 

произошло изнасилование?” И он отвечает: “Тогда вы наказываете ребенка 

за преступление отца”. Если вы совершили преступление и вы наказали 

своего ребенка за это преступление, это справедливо? Нет, хорошо, тогда 

почему вы наказываете ребенка, который абсолютно невиновен в 

преступлениях своего отца? И тогда они думают: “Ну, может, усыновление 

– это лучше”. И вы видели, какое облегчение испытал берущий интервью? 
Он сказал: “Ух ты, да, разве это не более гуманное действие – отдать 

ребенка на усыновление вместо того, чтобы убивать его?” Вы видите всех 

этих либеральных девушек из Калифорнии, которым полностью промыли 

мозги пропагандой, у которых совершенно нет критического мышления, 

которые просто верят в то, что говорят им правящие круги. Но когда они 

сталкиваются с этими фактами и этой реальностью, и начинают думать об 

этом, они меняются на 180 градусов. Это было так удивительно и так 

вдохновляюще наблюдать. Мы не только будем молиться за этих детей [во 

время церемонии освобождения предков], но мы освободим их, чтобы эти 

дети смогли духовно расти, чтобы они могли питаться Словом. Поэтому 

здесь также будут проводиться лекции по Божественному Принципу для 
духовного мира. Отец говорил о “yong yonsei hapei”, что означает Главный 

офис духовного и физического мира. Представьте, друзья, что мир, 

который мы видим, – это только мир нижнего измерения. После него мы 

перейдем в высшее измерение, где мы будем жить вечно. То есть у нас есть 

все эти живущие люди, которым нравится Слово, которые хотят 

приблизиться к Слову, которые хотят питаться Словом, и то, что 

разрешится на земле, будет разрешено на небе. Что свяжете на земле, то 

будет связано на небе. В то время как мы проповедуем Слово, проповедуем 

откровение, проповедуем Принцип, эти дети смогут духовно расти, они 

будут питаться Словом. Поэтому мы сказали молодому лектору: 

“Послушай, не беспокойся о том, придут ли люди. Не нужно наполнять 

этот зал людьми, нас не волнует, придут люди или нет. Мы хотим, чтобы 
ты давал лекции по Принципу и делал это, даже если в аудитории не будет 

ни одного человека. Твоя мама здесь, люди духовного мира здесь. Они 

будут слушать. Как сказал Отец, если он находится в комнате, где 

присутствует один человек, он будет проповедовать так, как будто 

проповедует в Мэдисон Сквер Гарден. Такой у вас должен быть дух. И это 

такой дух, когда у вас должно быть большее сердце, чем просто стараться 

заполнить все места и произвести впечатление на людей, стараться стать 

популярным. Вы проповедуете Слово ради проповедования Слова и ради 

того, чтобы Бог радовался Слову. Когда у вас будет такое отношение к 

проповеди и служению, тогда люди придут. Потому что они почувствуют 

нечто особенное. Вы не отвечаете их запросам, вы не пытаетесь стать 
популярным среди них. Вы стараетесь делать то, что правильно. Вы 

заботитесь, превосходя их точку зрения, их мышление. Вы заботитесь о 

людях, которые уже умерли и перешли в духовный мир, вы стараетесь 
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накормить их Словом. Поэтому, пожалуйста, молитесь за этого молодого 

человека и за предстоящие лекции по Божественному Принципу, которые 

будут проводиться для духовного мира. И, конечно, мы также приглашаем 

земных людей! Это не значит, что вы исключены! Но я сказал им не 

слишком фокусироваться на этом. Дело не в том, чтобы заполнить 

аудиторию и: “О, это определяющий фактор моего успеха”. Нет. Успех 

заключается в том, чтобы проповедовать Слово, выпустить его в 
атмосферу, позволить духовному миру и Богу получить радость в Слове. 

Таким образом, для всех нерожденных детей в истории не требуется 

никакого заявления или просьбы. Люди спросят нас, почему мы не 

собираем заявления? Послушайте, мы за свободу и ответственность. Бог 

знает, что вы делаете. Если вы хотите обмануть Бога, вы Его обманываете. 

Это не моя проблема. Это ваша проблема. Вот почему мы не заставляем 

людей подписывать формы заявления, это на вашей совести. 

Ответственность лежит на нас, не на церкви, не на организации, не на 

пасторе. Она лежит на нас, на нашей совести. Вот почему мы не просим 

заполнять заявления. Или, если вы не хотите делать пожертвования, не 

жертвуйте. Мы – единственная церковь, которая говорит: “Вам не надо 
приходить в церковь, не приходите в церковь и не жертвуйте, это 

нормально”. [Смех.] Нам все равно. Почему? Потому что церковь 

существует не ради этого. Она должна существовать для того, чтобы 

проповедовать Слово. Строить сообщество верующих. Поэтому она не 

должна существовать в четырех стенах. Мы благодарны, конечно, что Бог 

дал нам это место и это здание, но это не предел провидения Отца. Аминь? 

Духовная и физическая жизнь начинается с момента зачатия. Это было 

великим осознанием, потому что я понял, что эти корейские лидеры в 

буквальном смысле обманывали сотни молодых благословленных детей, 

девушек, оправдывая убийство ими своих детей. И посмотрите, их лидеры 

говорили им, что в этом нет ничего дурного. Я слышал это также от 

Матери Хан. Она тоже сказала это: “В некоторых случаях это можно 
сделать”. Тогда как Отец, когда я прямо задал ему этот вопрос, сказал: 

“Дух получает зачатие во время встречи сперматозоида и яйцеклетки”. И 

теперь это доказано наукой, этой фантастической вспышкой света оксида 

цинка. Когда происходит зачатие ребенка, происходит нечто магическое. 

Это так удивительно. Я понял, что элиты церкви пытались узаконить 

это, для того чтобы покрыть своих дочерей, которые делают аборты. И 

именно этим занимается архангел. Они не говорят то, что сказал Господь. 

Они делают это удобным для своей выгоды и затем дают неправильные 

указания. И что происходит, когда они это делают? Люди отклоняются от 

Бога. И затем появляется вся эта молодежь, которая сделала это, и они 

думают, что это нормально. Что вы будете делать, когда отправитесь в 
духовный мир и вам придется иметь дело с этим духом? Когда к вам 

подойдет ребенок и скажет: “Что с тобой? Зачем ты убил меня? Что с 

тобой? Почему ты убил меня?” Вы понимаете это? Такова реальность того, 
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о чем говорил Отец. Итак, 30 октября будет особенным днем. Пожалуйста, 

молитесь за освобождение предков. 

 [Начинается служба.] 

Порядок Царства 

Какая благословленная неделя, друзья! Наконец-то мы смогли 

выбраться к океану. Два года я провел с Отцом в океане. Где бы мы ни 

были в Корее, или просто в Тихом океане, мы постоянно ловили рыбу, 
постоянно, каждый день, день за днем, весь день, всю ночь. Постоянно. В 

Лас-Вегасе он мог пойти на озеро Мид. Это большое озеро в пустыне у 

черта на куличках. И мы жарились под солнцем пустыни, потому что он не 

выходил оттуда ночью. По утрам мы выходили и жарились под 

полуденным солнцем, это было напряженно! Поговорите о халапеньо 

(разновидность перца чили – прим. перев.). Моя голова превратилась в 

халапеньо, я так сильно обгорел! Я старался не использовать химические 

солнцезащитные средства из алюминиевого парабена, которые вызывают 

рак кожи. Я стараюсь использовать натуральные масла, такие как 

кокосовое масло, которое имеет солнцезащитный фактор 5, или экстракт 

зерен малины, который имеет солнцезащитный фактор 35, и они полностью 
натуральны, не содержат ГМО. Если вы хотите защитить кожу от солнца 

чем-то хорошим, от Бога, не используйте химическое барахло от 

фармацевтических компаний. Это очень вредно, это вызывает рак кожи. 

Мы были так благословлены, Отец вел нас, мы поехали в штат Мэн, на 

маленький залив, который я даже не буду упоминать публично, потому что 

все захотят поехать туда и уничтожат это место! Если вы хотите узнать, я 

скажу вам лично, но это невероятное укромное место с заливом и дикой 

природой, очень, очень уединенное. И что самое удивительное, и мы даже 

не знали об этом, потому что в то время, когда мы туда отправились, 

конечно, штат Мэн знаменит омарами, и поэтому я обещал своим детям 

много месяцев назад: “Хорошо, мы поедем в Мэн, будем заниматься 

бушкрафтингом, но будем есть омаров и т.д.” Но мы знали, что этот счет 
будет огромен, потому что омары очень дорогие, так? Вы не можете пойти 

в Red Lobster и купить там одного омара за 50 долларов или что то в этом 

роде? Он стоит 50 или 40 долларов, или что-то вроде этого? В Мэне омары 

стоят 6,5 долларов за фунт. 6 долларов и 50 центов за фунт. Но этот парк 

был настолько удивителен, потому что я думал, что это национальный парк 

и т.д., но когда мы приехали туда, и этот парень привез нас и сказал: “О, 

ваш омар здесь”. Я сказал: “Что? Что вы имеете в виду, когда говорите: 

“Ваш омар здесь”? И затем мой родственник сказал: “О, да, мы заказали 

омара”. Я сказал: “Они принесут омара в лагерь?” Они принесли нам 

свежего омара, они приготовили его и принесли горячим в наш лагерь. И я 

сказал: “Что это за парк?” Я спустился вниз и поговорил с людьми. Боже, 
взгляните на этих ребят. Вот в чем отличие между федеральными 

государственными парками или любыми заведениями, которыми ведает 

правительство, и тем, чем владеют граждане. Этот парк находится в 
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собственности граждан, нескольких поколений одной семьи, начиная с 

1722 года! Это времена до Джорджа Вашингтона. Они были здесь, их 

многочисленные поколения, они создали это место. Там так чисто, мы не 

нашли там никакого мусора, ни капельки мусора. Они каждый вечер 

убирают и вывозят мусор на грузовике. У нас были душевые кабинки, 

туалеты, вода в лагере, что само по себе суперроскошно. Если вы 

бушкрафтер, это слишком роскошно. Вся моя семья, включая девочек, 
получила тренировку в дикой природе, когда у нас не было ни воды, ни 

электричества, ни туалетов, вы должны были делать свои дела в ямку! 

Поэтому здесь мы почувствовали себя в суперроскоши. Да еще нам 

принесли омара прямо в лагерь! О, Господь милосердный, это было 

удивительно. Удивительно! Хорошо. 

И затем днем в этой бухточке начинается прилив и утром вы можете 

слышать океан. Отец был в океане постоянно. Вы могли просто слышать 

океан, как он шумит: “Ушшшш, ууххх”. Прилив и отлив. И вы могли 

слышать Его голос в ветре. О, Боже, это было невероятно. Утром наступил 

отлив и получилось 2 мили песка, мокрого песка, потому что вода только 

что отступила и оставила весь этот мокрый песок. Две мили песка. Я 
никогда не видел ничего подобного в своей жизни. И мои дети утром 

выбежали и стали ходить по воде! Помните ту песню: “Мы ходим по воде, 

я смотрю на тебя, ходим по воде, иду за тобой!” Мы пели эту песне на воде, 

пока ходили по ней! Это было удивительно. И затем за один доллар вы 

можете купить лицензию на сбор ракушек с моллюсками, и вы можете 

собирать их целую неделю. Мы пошли туда, и один из моих сыновей, Шин 

Ман, нашел способ, как находить этих моллюсков. Весь песок был в 

маленьких дырочках. Если вы поместите туда свой палец и разроете песок, 

бум! Вы начнете рыть. Рыть глубже. И на глубине по локоть вы начнете 

искать и затем почувствуете его, и вытащите. Мы поймали этих 

моллюсков, которые были такие (длинные и тонкие), по-корейски они 

называются “mat choge”. Это морской черенок. В Корее они супердорогие! 
Вы знаете, корейцы любят морепродукты, потому что они живут на 

полуострове. Корейцы с ума сходят по морепродуктам! Они как 

сумасшедшие. Моя жена и ее сестра, их мать родом с острова, она 

островитянка. И на самом деле она была ныряльщицей за моллюсками. Ее 

прозвали “русалочкой”, потому что она ныряла и ловила устриц. Им очень 

нравятся морепродукты, и мы насобирали два 19-литровых ведра 

моллюсков! Мы нашли морских черенков и больших моллюсков такого 

размера, других моллюсков, устриц, мидий, улиток. Поговорите о добыче 

продовольствия во время бушкрафтинга. Это была добыча продовольствия 

океанского бушкрафтинга. Это было невероятно, это был удивительно 

щедрый подарок. И так мы добывали продовольствие до начала прилива, 
примерно в 3 часа, и в 5 или 6 часов можно было ловить рыбу, потому что 

прилив вернулся и появились полосатые окуни и осетры. И они питались 

этим на мелководье. Я думаю: “Можем ли мы поймать что-нибудь?” И там 



24 

настолько мелко. Рыба плавает там, потому что они кормятся тем, что 

вылезло – раками-отшельниками и т.п. Они вернулись, и вы можете всю 

ночь рыбачить. Ух ты, эта неделя тянулась так медленно! [Смех.] Она 

тянулась так медленно, и теперь мы были в Царстве, потому что этим 

парком управляет не государство. В государственном парке вы не можете 

наступать на газоны, иначе вас оштрафуют! Если вы поцарапаете дерево, 

вам придется заплатить штраф в 200 долларов. Это частный парк, поэтому 
они позволяют вам делать все, что вы хотите, если они вас знают и вы 

стали им близки. Мы стали действительно близкими друзьями с этой 

парой. В конце, когда мы вернулись, мы поделились своими впечатлениями 

об этом приключении, и затем мы получили рему. И рема была о 

греховности, передающейся в поколениях. Это было странно, потому что 

один из моих детей был тронут духом, и они просто с добром вспоминали 

эту пару, Эрика и Патрицию, которые управляют этим местом. И я сказал: 

“Да, это прекрасная пара, Эрик и Патриция, и мы провели прекрасное 

время, но они все еще принадлежат родословию архангела, так? Может 

быть, Бог говорит нам, что мы должны молиться о них, чтобы однажды они 

могли получить Благословение”. И теперь мы молимся о них. Если вы 
захотите отправиться в штат Мэн и провести там неделю, ехать туда всего 

лишь 6 часов, это потрясающе. Три часа и затем еще три часа. Так легко. 

Омар стоимостью 6,5 долларов за фунт. Если мы привезем туда большую 

группу, они сказали, что могут снизить цену до 3 или 4 долларов за фунт. В 

последний день мы заказали 24 омара! 24 омара. Мой род состоит из 12 

человек, и эти 12 человек были там, и каждый из нас смог съесть по два 

омара. Этот восхитительный, нежный деликатес из ракообразных! О Боже. 

Весь этот ужин из 24 омаров, только что пойманных в Мэне, стоил меньше 

200 долларов. Меньше 200 долларов. И он сказал, что если мы приедем еще 

с большей группой, он снизит цену до 100 долларов! Ух, теперь вы 

проголодались, ребята! Вы проголодались и говорите: “Давайте поедем 

туда, давайте поедем прямо сейчас!” 
О, Господи! Я так прекрасно себя чувствовал, потому что я раскаялся, 

что так долго не ездил на океан. Мы занимались рыбалкой на озере, но, вы 

знаете, Отец любит океан! Он любит океан. И там мы просто могли 

почувствовать его дыхание, мы могли почувствовать его дыхание жизни. 

Мы могли чувствовать его присутствие. О Боже, это было невероятно, 

друзья. Поэтому мы обязательно должны продумать, как организовать 

бушкрафт-приключение в океане! Добывать себе продовольствие и 

готовить примитивную еду на дикой природе. О Боже, это было 

удивительно, Бог так добр. 

Давайте сегодня поговорим о порядке Царства. Знаете, когда мы 

вернулись, это было как вернуться из невероятного места, хотя, конечно, 
там нет сообщества. Какое прекрасное место, но мы знаем, что Бог привел 

нас сюда, в Пенсильванию, не случайно. Потому что, если подумать, 

ситуация в мире становится все хуже. Если случится война, то океан – 
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опасное место, опасно жить на берегу океана. Они более опасны, чем 

территория, удаленная от океана, возле гор или лесов. Поэтому Отец 

неслучайно привел нас в Пенсильванию. И когда мы вернулись в домик у 

озера, мы сказали: “Ух ты, это невероятное место”. И посмотрите на людей, 

которые пришли сюда, чтобы мы могли рассказать об этом. Посреди своего 

рассказа я стал вспоминать новости, потому что там не было интернета и 

всего такого. Вы могли найти такой интернет, что едва могли посмотреть 
фотографию на фейсбуке. Но когда мы вернулись, мы узнали, что на этой 

неделе произошло множество событий, так? Мы поговорим о них, но мы 

размышляли во время путешествия. Что произошло после ухода Отца в 

духовный мир? Два года мы провели с ним в океане. Мы вспоминали об 

этом, когда возвращались домой. Но когда вернулись сюда, поняли: “Ух 

ты, что произошло”. Мать Хан сделала то, что сделала. Очень несчастно, 

очень грустно, очень трагично. Это исторически, это будут помнить со 

слезами и сердечной болью, болью и “хан”. И это ее имя, она – Мать Хан. 

Она продала свое наследие за власть. И, к сожалению, когда вы это 

делаете, когда вы продаете Бога, когда вы продаете добро, когда вы 

подкупаетесь идеей, что, если вы согласитесь с этим, вы получите награду, 
вы будете наказаны. В конце концов, люди, которые просто соглашаются 

ради удобства, как добрые нацисты, которые соглашались ради удобства, 

или как добрые граждане Америки, которые просто соглашаются с 

культурным убийством детей, – они выбирают, не делая ничего. Ничего не 

говоря, мы принимаем решение остаться молчаливыми. А молчание – это 

выбор. Согласиться с этим – это выбор. Это не решение: “Решение так 

трудно. Я не знаю, я не знаю, мы не можем просто отделиться от этого. Я 

не знаю, мы не можем. Это иерархия, мы знаем это, но нам с ней удобно, 

мы соглашаемся с ней”. Это выбор. 

С тех пор прошло много лет. И теперь сколько раз она лишала Отца 

трона, сидела на месте Царя царей? Представляла себя Мессией. 

Представляла себя Богом. Меняла положение субъекта и объекта. Говорила 
мужчинам о феминизме третьей волны. “Вы должны быть слугами своей 

жене. Не будьте священником в своей семье, не становитесь хозяином веры 

в своей семье. Не делайте хундокхве и не будьте царем в своем царстве. 

Будьте рабом”. 

Нет. Мы созданы по образу Божьему, и Бог создал четырехпозиционное 

основание. Чхонильгук состоит из царей и цариц. И, мужчины, у нас есть 

обязанность быть священником в своем доме. Это означает, что мы должны 

быть самыми верующими. Это означает, что мы должны делать хундокхве, 

мы должны вести его. Это означает, что мы должны быть царями в своем 

царстве, то есть на своей территории. Это означает, что когда кто-то 

пытается напасть на ваше царство, вы должны выступить вперед и умереть. 
Вот что означает быть царем. Вы готовы сражаться, подставить свою шею 

на линию и умереть за свое царство и свой народ. И так много мужчин 

напуганы этим, потому что мы живем в культуре, которая кастрировала 
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мужчин и в которой все мужское рассматривается как зло и насилие. Ну, и 

знаете, что? Мужчинам это начинает надоедать. И теперь настоящие 

мужчины начинают говорить: “Нам не следует слушать ваш культурный 

марксизм. И вы не можете обвинить нас в том, что мы стали 

феминизированными домашними животными. Мы будем мужчинами. Мы 

будем воинами. Мы будем воинами, мы будем царями. И мы вступим в 

свое надлежащее положение”. 
Когда вы видите, что она сделала, вы увидите, что она перевернула 

даже Принцип. Она переставила положения мужа и жены, мужского и 

женского. У мужа уже нет ответственности в новом “божественном 

принципе”, который они создают. Быть священником на своей территории, 

быть царем в своем царстве, иметь нравственную ответственность и 

готовность умереть. Хорошо, для трусливых мужчин это нормально. 

Может быть, вам это понравится. Но для настоящих мужчин – мы это 

ненавидим. Мы будем жить и умрем, почему? Потому что мы честные и мы 

имеем высокое качество. Мы живем и умираем за наши принципы. Мы 

живем и умираем за честь. Мы обладаем культурой воина. Мы обладаем 

культурой самурая. Мы не идем в ногу с трендами. Вы не можете 
пристыдить нас за то, что мы не являемся теми, кем не являемся. Потому 

что внутри себя мы знаем, что мы должны быть царями в царстве. Мы 

никогда не передадим это архангелам, которые обещают заботиться о 

наших семьях. Мы примем эту ответственность на себя, потому что мы 

способны на это и мы созданы по образу Божьему. 

И когда мужчины боятся отступить от этого положения, посмотрите на 

Римскую империю, как они захватили все страны. Та же дурацкая система 

каждый раз. Идите, убейте всех мужчин. Используйте женщин, сделайте их 

пособниками и учителями следующих поколений и позвольте им научить 

маленьких детей чему? Никогда не противостоять Цезарю, никогда не 

противостоять большому правительству. Большое правительство здесь для 

того, чтобы помочь вам. Избавьтесь от отцов в ваших домах. Пусть матери 
воспитывают детей сами. И, конечно, я показывал вас статистику о том, что 

дом матери-одиночки в 11 раз опаснее. Самое опасное место для детей, 

самый высокий уровень жестокого обращения с детьми. Это не доставит 

вам приятных чувств. И что с того? Мне все равно. Это правда, это 

статистика, это факт. Есть причина на то, что существует отец и мать. И в 

Чхонильгук даже плохой отец – все равно отец. Даже плохой отец все еще 

является отцом. Здесь была одна молодая пара, молодой человек, который 

хотел получить Благословение. Я сказал: “Послушай, мне все равно, 

приходит твой отец в церковь или нет, это не имеет никакого значения. 

Культура царства такова, что ты должен поговорить с ним, когда хочешь 

получить Благословение. Когда ты хочешь получить Благословение, ты 
должен включить в этот процесс своего отца, даже если он атеист, это 

неважно. Он – твой отец”. 
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В культуре Чхонильгук вы не игнорируете роль отца. Тебе придется 

поговорить со своим отцом, получить его совет. Не думайте эмоционально, 

когда вы стараетесь найти партнера или молитесь о помолвленной паре. 

Ваши родители не должны быть эмоциональны, думая о долгосрочных 

планах. И ваш отец должен быть частью этого процесса. Не работайте 

только со своей мамой. Я ему прямо сказал. “Не говори об этом вопросе 

только с мамой. У твоего отца также есть право, у него есть право быть 
вовлеченным в это”. Такова культура царства. И когда у детей есть отзыв 

от папы и от мамы, тогда они принимают гораздо более мудрые решения. 

Гораздо более мудрые решения. Отец не будет всегда говорить им то, что 

они хотят услышать. И что с того? Это хорошо для них. “Нет, малышка, 

твоя юбка слишком коротка, девочка моя. Она чертовски коротка! Я знаю, 

о чем думают эти глупцы. Эта юбка слишком коротка”. Когда вы замужем, 

у вас есть муж, и вы живете прекрасной жизнью абсолютного секса, тогда 

вы можете надеть, что хотите, когда выходите на улицу. Так? Но когда вы 

защищаете себя, когда вы готовитесь к браку, нет, не представляйте себя 

как сексуальный объект. У сексуальности есть место. Это великолепное, 

прекрасное, святое, священное, сильное место, так? 
И когда это переворачивается, вы переворачиваете общество. И, 

конечно, архангельская система всегда делает это. Всегда, всегда, всегда 

она делает это. Преследует отцов. Посмотрите на темнокожее сообщество. 

Я горюю о темнокожем сообществе, потому что все мои друзья – Талик, 

Село и все эти парни – из этого сообщества. Я вырос с этими детьми и 

всеми этими парнями из тех сообществ. Когда вы видите сообщество в 

свете статистики, до 1940-х годов темнокожее сообщество обладало 

наиболее сильными семьями. Более 80% здоровых семей. Это означает, что 

отец был убежденным христианином, усердно работал, был предприимчив. 

У темнокожего сообщества один из наиболее высоких показателей 

предприимчивости и образования колледжа, ученых степеней. Они должны 

были стать новой сильной элитой. Я не хочу сказать, что одна раса лучше 
другой, но вы видите, когда темнокожие люди фокусируются, они могут 

достичь невероятных результатов почти в каждой сфере. И это не шутка. И 

что произошло в 1940-х годах, вы видите в этом фильме, Линдон Б. 

Джонсон говорит: “Нет, мы не можем позволить этим темнокожим 

сообществам иметь право на голосование. Как они могут получить право 

на голосование?” И затем, конечно же, записи. У них есть записи Линдона 

Б. Джонсона, где он говорит: “Дайте им немного, достаточно, но 

недостаточно для того, чтобы сделать разницу”. И кого они подвергли 

гонениям? Они подвергли гонениям ответственных темнокожих мужчин. 

Почему? Для того чтобы получить пособие, вы должны сначала показать 

документ о разводе, у вас не должно быть мужчины в доме. Тогда вы 
получите государственную помощь. Так как вы думаете, это повысит 

уровень разводов или понизит? Повысит, и, конечно, это то, что вы видите. 

Растущий в геометрической прогрессии рост разводов. Темнокожее 
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сообщество сейчас составляет менее 30%. Менее трех из десяти детей 

растут с ответственным отцом. И теперь сложился такой цикл. Когда отцы 

изгоняются, приходит федеральный архангел, превращает в деньги систему 

избавления от отцов. Теперь мама выходит замуж за архангела, потому что 

теперь она получает пособие от архангела, который говорит: “Я дам тебе 

чек. Нет, я не буду контролировать тебя. Ты можешь делать, что хочешь”. 

И затем, когда она спит с другими мужчинами, с безответственными 
мужчинами, с мужчинами низкого качества, что тогда происходит? Она 

рожает детей от этих мужчин и получает ли она государственную помощь? 

Да, получает. И как вы думаете, помогает ли это увеличить культуру 

свободного секса, или это уменьшает культуру свободного секса в низших 

социо-экономических пластах? Увеличивает. Тогда появляется целое 

поколение детей, которые выросли без отцов, и вы, конечно, можете 

посмотреть на эту статистику. Увеличение преступлений, связанных с 

наркотиками. Увеличение разбойных нападений. Увеличение уровня 

судимости. Понижение уровня IQ. Низкий уровень жизни и т.д., и т.п. 

Высокий уровень разводов. И все только потому, что у вас нет отца. Это 

самый большой социологический фактор – есть в доме отец или нет. Даже 
если он дрянной отец, он все еще отец. Дрянной отец лучше, чем совсем 

нет отца. Он социологически нужен семье. Вы избавляетесь от него. Так 

что теперь вы растете в семье, где у вас есть сводные братья и сестры, дети 

растут без отца в доме. В доме, где нет фигуры отца. И они становятся 

жертвами этих социологических реалий. Увеличение уровня преступности 

и т.д. Что затем создает поколение детей, которые менее ответственны. И 

теперь женщинам приходится иметь дело со всеми этими 

безответственными детьми, и теперь они еще больше злятся. И происходит 

цикл деградации. Но почему для этого было выбрано темнокожее 

сообщество? Они были самым быстрорастущим сообществом. У них были 

крепкие христианские семьи, дома убежденных христиан. Кто сломал все 

это? Архангел сломал это, потому что они должны были стать центром 
власти. Они должны были стать центром власти меньшинств. Темнокожее 

невероятное суперменьшинство должно было подняться, и они должны 

были захватить страну и стать консерваторами. Они бы не стали 

прогрессивными либералами. 

Такова реальность даже в американской истории. В истории Рима. 

Напасть и уничтожить положение отца. Почему? Сатана знает, что Бог – 

это Отец. Поэтому, чем больше он релятивизирует это, чем больше он 

культурно уничтожает это положение, тем больше он побеждает. И вы 

видите, что это именно то, что сделала не только Мать Хан, но и вся 

Федерация семей. Отец на задворках. Отец – это просто маленький 

аксессуар, который прицепляют к речи, чтобы притвориться, что мы 
отдаем ему честь и славу. Вы не можете прославлять Отца, вы не можете 

петь хвалу его имени, вы не можете превозносить его, вы не можете 

превозносить его жизнь, вы не можете превозносить его работу. Люди 
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забыли об этом, стерли имя Отца с кольца Благословения. С кольца Завета. 

Убрали его, стерли. Это безумие. Это настоящее безумие, друзья. Я имею в 

виду, что, даже когда я смотрю на эту фотографию, я хочу физически 

отреагировать. Это не потому, что я слишком эмоционален. Это просто 

потому, что я нормальный человек. Просто отвратительно смотреть на это. 

Как вы можете заявлять, что вы едины, и стирать имя Господа, который 

спас вас? Не просто мужа. Не просто мужа. Он был Господом. Он был 
вернувшимся Мессией. И все следовали и любили Мать Хан, потому что 

мы верили, что она верит в это. Не потому, что она тайно думала о том, что 

она – Мессия. И она хотела абсолютной власти и славы. Что, конечно, не 

сработало в Федерации семей. 

Они заключили Бога и Истинного Отца в утробу Истинной Матери. Они 

в буквальном смысле стараются построить космологию, говоря о том, что 

Отец сейчас един с Матерью в утробе. Мы видели ее речи в прошлом году, 

где она заявляет, что вся христианская история была подготовкой для 

появления единородной дочери. Удачи вам в убеждении христиан в этом! 

Удачи вам. Удачи вам. 

А весь корейский полуостров, вся его история – это история династии 
Хан. Которая, конечно же, не существовала. Ни один человек, выросший в 

Корее, никогда не слышал об этой предполагаемой династии Хан. И, 

конечно, вся эта подготовка была ради “chaenim messia toksengyong”, или 

“вернувшегося Мессии, единородной дочери”. 

Конечно, мы видели, что ее люди оставили и предали ее, как я и говорил 

ей, как об этом предупреждали мы с Кук Джин хеном. Мы предупреждали 

ее об этом. Если вы заключите договор среди воров, там не будет чести. 

Поэтому не удивляйтесь, когда получите удар в спину. Не удивляйтесь, 

когда кто-то ударит вас в спину и пронзит вас ножом. Не удивляйтесь. Вы 

заключили контракт с ворами, с мошенниками. 

“Единородная дочь Бога должна была родиться как Божья дочь, 

отделенная от мира сатаны. Как я говорила ранее, двухтысячелетняя 
история христианства – это провидение поиска единородной дочери Бога. 

Только я обладала таким стандартом”. 

Все знают, что это не моя личная неприязнь к своей собственной маме. 

Все знают это. Я люблю ее, но я ненавижу то, что она сделала. И в этом 

большая разница. Мы любим людей, но мы можем ненавидеть грех и мы 

можем ненавидеть зло. Библия приказывает нам ненавидеть грех и 

ненавидеть зло. Если вы любите, вы должны ненавидеть, потому что 

любовь не может любить то, что является злом. Например, будучи 

женатым, я не могу любить свою жену и любить прелюбодеяние. Не могу 

так поступать. Это взаимоисключающие вещи. Вам придется выбрать одно 

или другое. Это не одно и то же. Прелюбодеяние и верность в браке не 
могут сосуществовать. Это невозможно, это взаимоисключающие вещи. 

Добро и зло – взаимоисключающие вещи. Коллективизм и независимость – 

взаимоисключающие вещи. Существует выбор. Все релятивисты всегда 
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стараются притвориться и сказать: “О, это бинарно-противоположное 

мышление и бинарно-противоположная мета-философия и т.д.” Ерунда! 

Ерунда! Все эти напыщенные эпистемологические философские слова для 

того, чтобы запутать людей, чтобы они не узнали, что существует выбор 

между добром и злом. Я изучал все это. Я изучал эти дурацкие 

релятивистские философии, я находился там более 8 лет. С точки зрения 

философии это полностью несостоятельно и слабо. Любой в нашем 
сообществе знает, как разобрать и развенчать эти философии. 

Даже те люди, которых она направила для того, чтобы проклясть меня, 

потому что она знает, что я наследник, она знает, что я преемник, она знает, 

что Отец три раза возложил корону на мою голову и сказал, что я – его 

преемник и следующий Царь. Она знает это. Это она узурпировала власть. 

Это она украла все имущество, которое Отец передал под мое управление. 

И, конечно, благодаря этому вы видите не только разрушение церкви, но, 

конечно, и макрокосм также взрывается. Все происходит так, как мы ей и 

говорили. Потому что провидение связано на микро- и макроуровнях. И то, 

что происходит на микроуровне, произойдет и на макроуровне. Кто знал, 

когда три года назад мы сказали, что экономика разрушится и мир 
подойдет к опасной черте, все смеялись над нами и говорили, что мы 

сошли с ума. Кто теперь смеется? Эти люди теперь не смеются. Экономика 

разрушается. Всемирные банки закрываются. Дойчебанк закрывается. Это 

превосходит крах банка Lehman Brothers. Экономическая рецессия, кризис 

– все это за три года, это произошло за три года. Как мы могли предречь и 

пророчествовать об этом? Как мы могли пророчествовать об этом? Мы 

сделали это тогда, потому что это уже было в духе и мы знали, что 

последствия предательства Отца будут иметь эффект катаклизма и мы не 

получим благословений. Мы сказали Матери, что произойдет. Но даже 

когда Отец был в больнице, они уже создали дурацкий комитет по 

редактированию всего его наследия, всей его работы. Писания и 8 

Священных текстов, которые они сейчас даже не помещают на свой 
вебсайт.  Вы можете открыть вебсайт Федерации Семей и вы не найдете 8 

Священных текстов, потому что теперь есть новые книги, которые вы 

должны купить за 24 тысячи долларов, за 4 предмета. Это составляет 24 

тысячи долларов для Японии? Перестаньте! Просто мошенники. 

Изменили Писания Истинного Отца на 80%. Вот почему добрые люди 

просто выкладывают их сейчас бесплатно в интернете. Почему? Потому 

что слова Отца находятся в общем доступе. Вы не можете превращать их в 

деньги. И если он кому и передал их, то это мне. Я – его преемник, я – его 

законный наследник. Поэтому мне нужно было решить, что с ними делать. 

[Смех.] И я решил, что они должны быть общедоступны. Это означает, что 

любой может получить доступ к ним в любое время и вечно. 
[Аплодисменты.] И они находятся в интернете. Отдельные граждане и 

отдельные люди поместили их туда. 
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Изменила национальный гимн Чхонильгук. Это все равно, что изменить 

звездно-полосатый флаг. Изменила Обет семьи. Изменила клятвы на 

Благословение. Сменила монотеизм на двоебожие. Исключила 

Божественный Принцип из конституции. Предприняла правовые действия, 

чтобы стереть символ Истинного Отца. Вот почему мы его помещаем еще 

больше везде. Вы хотите судиться со мной? Давайте, вы, мошенники! 

Оставила свое положение верного послушного объекта и теперь как 
субъект провозглашает себя Богом, Мессией и единородной дочерью. 

Лишила Отца трона, стерла родословие Истинного Отца с завета 

Благословения, рекламирует свое родословие Хан как более чистое, чем 

родословие Мессии, и теперь продает святые места. Процесс продажи, о 

котором мы говорили, уже начался. Это происходит, потому что они 

финансово разрушаются. Почему? Потому что совесть людей говорит: 

“Нет, погодите, в действительности я чувствую, что это не очень хорошо – 

отдавать этой организации”. Они могут ходить на мероприятия и делать 

тому подобные вещи, но они не вкладывают свои деньги. Все меньше и 

меньше людей вкладывают деньги. И что им теперь делать? Все больше и 

больше давить на оставшихся людей, которые вкладывают, все больше 
повышать налоги. Это обычный образец тирании! Если вы следуете за 

тиранами, вы погибнете. А все идет прямо по этому пути. 

Это в Корее на прошлой неделе, друзья. Это Кури seong jeong (святая 

земля – прим. перев.). Это самая большая земля после Йоидо, которой мы 

владеем. Это огромная территория на 20 с лишним миллионов долларов. 

Земля Йоидо, конечно, была украдена группой Квака. Это сотни миллионов 

долларов. Эта земля стоит более 20 миллионов долларов. Эту 

собственность, как и все другие по всему миру, все имущество по всему 

миру Отец передал мне в управление как своему наследнику. Конечно, они 

захватили это, украли, и теперь они делают именно то, о чем мы 

предупреждали. Почему? Потому что мы не продаемся за деньги, мы не 

продаемся за миллиарды долларов. Я стою гораздо дороже, чем миллиард 
долларов, вы, засранцы!  Я – человек чести. Вы понимаете это? А хороший 

человек стоит гораздо дороже всего золота! Потому что у нас есть честь и 

мы строим цивилизацию. Вокруг этой собственности существует целая 

шарада. Они терпят финансовый крах, что же им приходится делать? Они 

собираются, конечно, продать святые места и собственность. Это было, 

конечно, главное святое место. Многие из вас получили благословение в 

этом месте. Некоторые из вас получили благословение в этом месте, 

некоторые из вас получили там подбор пар. Отец дал множество 

благословений в этом месте. Очень много образования. Мы делали это, 

пока Отцу не исполнилось 92 года. Мы проводили семинары в этом месте. 

А теперь его продадут. Но, слава Богу, у нас есть все эти люди, которые 
вышли на улицу. Некоторые из них из Церкви Святого Храма, некоторые 

нет. Вы слышали всю эту историю. В конечном итоге она отдала поручение 

продать это место, без объяснения причины, просто потому что она 
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приказала. Это привело к голосованию в общине, потому что по закону они 

должны провести голосование. Это здание записано на частных лиц, 

поэтому эти члены должны подписать согласие на продажу. И вот они 

законно проголосовали, и результаты голосования были таковы: “Нет, мы 

не будем его продавать”. Таким образом они публично умышленно не 

повиновались матери Хан в Корее. Даже в Корее сейчас поднимается волна 

публичного неповиновения. И в течение последних четырех или пяти 
месяцев они ездили туда и угрожали пастору и региональному лидеру, 

говоря: “О, вам придется это сделать. О, мать Хан так сердита. О, она 

сердита. Вы должны это сделать, вы должны это сделать, ваша семья будет 

постыжена. О, бла-бла-бла”. Потом, конечно, были созваны все японские 

сестры: “О, вы японские сестры, вы поработили корейцев. Вы помните? Вы 

должны сделать то, что говорит мать Хан. Вы должны платить 

искупление”. Все это опять и снова. 

И потом, конечно, она встретилась с региональным лидером и 

президентом корейской церкви, а они полные мошенники. Они поехали 

туда и кричали: “Продавайте, продавайте!” И т.д. Группа особого 

назначения (TFT) сначала пыталась сделать этот процесс гладким, с 
минимальным резонансом. Четыре или пять месяцев спустя давление стало 

тяжелее. “Вы должны продать, вы должны это продать”. Так? А глава 

фонда – абсолютный жулик. Как зовут этого идиота? Чой. Он, конечно, 

толкает этот процесс изо всех сил, хочет сделать большие деньги для себя. 

Им нравится продавать собственность, потому что они получают 

комиссионные! Они получают большие комиссионные. От собственности в 

двадцать миллионов долларов комиссионные будут изрядные. Поэтому-то 

они и давят, и давят. На прошлой неделе они сделали объявление: “Мы не 

будем голосовать обычным способом в этот раз, мы будем голосовать при 

помощи аплодисментов. Как громко люди будут аплодировать”. Это 

буквально как Северная Корея, или как театр Кабуки. Буквально так 

поступают тираны. Точно так она себя ведет. Теперь люди говорят: “Как 
мать может поступать подобным образом?” Вы, люди, нормальные мамы, 

вы понимаете? Вы, нормальные мамы, вы усердно работаете, вы заботитесь 

о детях, вы воспитываете их, кормите их. Вы понимаете? Элитарные мамы 

так не делают! Они не кормят своих детей. Они не водят их на прогулки. 

Они не проводят с ними время. За них все это делают няни. Понимаете? 

Так ведут себя элитарные мамы. Поэтому вы не можете понять, как мать 

может поступать подобным образом. Хорошо, может быть, вы не можете 

это понять, потому что вы нормальный человек, ха-ха. Но вы смогли бы, 

если бы были на месте, где есть искушение миллиардов долларов, и вы 

хотите, чтобы вам поклонялись, и секретно вы верите, что вы – Бог. 

Извините, друзья, но нормальные женщины тоже сошли бы с ума. 
Там на улицах проходила демонстрация. Все эти люди вышли на 

демонстрацию. Некоторые из них из Церкви Святого Храма, некоторые 

нет. Люди из Федерации Семей вышли и сказали: “Вот вам вода. Вы, 
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ребята, делаете отличную работу. Спасибо за то, что делаете это!” Они 

благодарят этих участников за то, что они это делают, потому что они 

единственные встали и сказали: “Видите ли, Отец сказал…” Они 

цитировали, один из них читал, молодые люди читали хундокхве Отца, 

которое говорит: “Никогда не продавайте эту землю, даже если вам 

придется поставить стеклянный колпак над ней, вы никогда не должны 

продавать эту землю”. Это есть в материалах хундокхве Отца. Итак, они 
сидят там 24 часа подряд, 7 дней в неделю, и читают, и читают, и читают. И 

все эти люди сейчас на улице. Но, конечно, через угрозы, преследования и 

общественные манипуляции собственность сейчас уже продана. 

Это, конечно, один из крупнейших активов, который был у корейской 

церкви, в плане недвижимости. И как только самый крупный объект 

продан, знаете, что будет дальше? Маленькие пойдут уже быстрее. Потому 

что вам надо выплачивать накладные расходы по Чхонпхен в шесть 

миллионов долларов в месяц и накладные расходы японской церкви в 

сорок миллионов долларов в месяц. Вам надо начать продавать 

собственность, чтобы их покрыть. Теперь давайте посмотрим на историю. 

Существует ли что-либо долго, если начать продавать активы? Сначала вы 
продаете большие объекты. Может быть, это дает вам неплохие деньги. 

Потом вы продаете маленькие. Но их надо продать много, чтобы получить 

больше денег, так? И все довольно быстро кончается. Сейчас они отдают 

гостиницу Нью-Йоркер, которую купил Отец, “в аренду на 99 лет”. “О, нет, 

мы ее не продаем, это всего лишь аренда на 99 лет, глупцы”. Любой, кто 

мало-мальски понимает в недвижимости и законах, знает, что получить 

этот актив обратно через 99 лет невозможно – это продажа. 

Они действительно думают, что люди такие глупые. Такие глупые. Эти 

объяснения они дают, продавая основание Отца, за которое заплачено 

кровью. И, конечно, это началось. И, конечно, все эти лидеры говорят: “О, 

о, нам приказала это сделать мать Хан. Конечно, это она приказала нам 

выплачивать самим себе большие зарплаты и комиссионные. Мы на самом 
деле не хотели этого”. [Смех.] “Мы действительно не очень хорошо 

чувствуем себя из-за этого, даже ночью спать из-за этого не можем”. “О, я 

надеюсь, тебе нравится твой новый мерседес”. “О, да, вы знаете, моей 

дочери действительно была нужна машина!” Абсолютные мошенники! 

Угадайте, что они получают? Они получают временные деньги сейчас, но 

расплата придет позже. Они поплатятся за это, знаете почему? Однажды 

люди в мире бизнеса, в деловых кругах, в честных сообществах узнают, что 

вы – обманщик. Они не будут иметь с вами дел. А если и будут вести дела, 

так это чтобы украсть ваши деньги. Это не для заключения 

взаимовыгодных контрактов с вами. 

А эти ребята, которые проводят бдения со свечами, проповедуя 
хундокхве, читая хундокхве там, старающиеся сделать все от них 

зависящее, чтобы только быть гражданами. Знаете что? Это смешно. 

Тираны и приверженцы тоталитаризма всегда хотят, чтобы честные люди 
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чувствовали себя маленькими. “Не притворяйтесь, что вы честный. Вы не 

развивали этот бизнес, вы не строили эту дорогу, вы не создавали это 

основание. Кто-то другой создал это для вас”. Когда вы тот, кто создавал. 

“Вы не строили этот дом, кто-то срубил дерево и напилил досок”. О, так 

ведь это я. Так? Приверженцы тоталитаризма и тираны всегда хотят, чтобы 

честные, прогрессивные, свободные, творческие люди, предприниматели, 

чувствовали, что они – что-то несерьезное, просто шутка. Что они никогда 
не смогут соревноваться с монополиями и большими компаниями, и 

большими правительствами. Вы знаете, почему? Потому что они больше 

всего боятся этих маленьких людей. Потому что, когда маленькие люди 

встают на сторону Бога, Отец сказал, что даже один человек на стороне 

Бога – это уже большинство! Мы с Кук Джин хеном были здесь, в пустыне, 

одни, но мы были большинством. Люди из Федерации семей уже 

проиграли, потому что они не могли купить царство следующего 

поколения. Мы не последовали за их планом плантаций. 

Боже, благослови этих людей, этих удивительных мужчин и женщин, 

которые поднимаются за Отца. Боже, благослови этих людей. Истинные 

мужчины и женщины. Мужчины и женщины, которые имеют честь и 
верность. Которые живут ради чего-то большего, чем просто они сами. Не 

ради самоудовлетворения, гедонизма в жизни. Боже, благослови этих 

людей, они не будут забыты. Гедонисты и ищущие удовольствия будут 

забыты. А те люди, которые поднимаются в трудные времена, забыты не 

будут. Посмотрите на этих невероятных корейских и японских женщих. Вы 

знаете азиатское общество, это общество группового менталитета. Их 

будут сильно преследовать. Вы думаете, что уровень преследования высок 

на Западе? “О, я думаю Хенг Джин ним прав. Я иду в Церковь Святого 

Храма”. “Ох, ты ужасный, ужасный человек”. Это все, с чем вы встретитесь 

на Западе. Может, пришлют пару злых электронных писем: “Ах, ты, бла-

бла-бла”. И это все. В Корее и Японии они будут преследовать вашу маму, 

бабушку, вашу тетю. Все будут преследовать вас! Они подвергнут 
давлению среды со всех сторон, на 360 градусов: “Ты непочтительный, 

непочтительный, ты не являешься почтительным ребенком. О, мой Бог. О, 

позор, позор, позор. Тетя, вы можете поверить, что она это сделала? Тетя, 

вы можете поверить? Скажите вашей бабушке, скажите бабушке, скажите 

двоюродной бабушке, троюродному, четвероюродному, пятиюродному 

брату…” [Смех.] И они подключают всех, и те звонят вам каждый день по 

очереди! У вас на западе все гораздо проще, я вам говорю, друзья. А эти 

азиаты, вы знаете, о чем я говорю, азиаты! 

Господи, спаси и сохрани. Но Бог благословит этих людей, они знают. 

Их поджарят со всех сторон. А этот человек, Мийадзима-сан, он вышел с 

другими молодыми людьми. Отличный японский брат, который женат на 
корейской сестре, благословлен с корейской сестрой. Невероятно, но 

Святой Дух коснулся его дочери, пробудил ее. Он сопротивлялся, не хотел 

смотреть видео, просто хотел засунуть голову в песок и сказать: “Я не могу 
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в это верить, я японец. Ах, нет, нет, нет, все японцы идут по этому пути, и я 

должен идти по этому пути, ах-ах-ах”. И его дочь сказала: “Отец, посмотри 

это видео. Пожалуйста, посмотри это видео!” И он начал смотреть записи 

видео, все подряд. И он взял упаковку носовых платков и картофельные 

чипсы, и все это! [Смех.] И потом он пробудился и перешел на другую 

сторону! Он сказал: “О, мой Бог! Это незаконно захватили!” Господи, 

спаси и сохрани! 
Давайте вернемся к ранее упомянутому месту в Писании. Здесь 

говорится о том, что Иисус исцелил многих, и Иисус говорит об Иоанне 

Крестителе. Здесь он спрашивает своих людей, говорит: 

“Иоанн тот, о котором написано: се, Я посылаю Ангела Моего пред 

лицем Твоим, который приготовит путь Твой пред Тобою. Истинно 

говорю вам: из рожденных женами не восставал больший Иоанна 

Крестителя; но меньший в Царстве Небесном больше его”. 

Не было ни одного человека, который бы был больше Иоанна 

Крестителя, но в Царстве даже самый последний гражданин будет больше 

его. Вы знаете, почему? Потому что в Царстве Небесном, Иоанн 

проповедовал о том, что там будет человек, который будет учить о Царстве, 
который это Царство воплотит. Но в Царстве Небесном граждане будут 

царями. Они будут царями Царства. Они будут священниками Царства. И 

там будет Царь царей, Царь, имеющий царское родословие, который 

свяжет их с духовными корнями их наследия. 

Самый маленький человек в Царстве будет больше, чем Иоанн 

Креститель, величайший из пророков, который когда-либо жил, прежде 

Иисуса, конечно. Проповедовал путь для Иисуса. В Царстве будет Царство 

царей, вот почему говорится “Царь царей”. Когда граждане являются 

независимыми правителями, а политики являются слугами царей и цариц. 

Когда граждане имеют все права царей сатанинского прошлого. Право 

территории, право на ношение оружия, чтобы защищать территорию, 

готовность умереть за свою территорию. Цари в Чхонильгук имеют права 
царей прошлого. Даже самый маленький гражданин больше, чем Иоанн, 

который только говорил о Царстве. Он не был царем Царства. Вау! 

Чувствую сейчас присутствие Святого Духа! Вау! Вот это да! 

Но посмотрите, что происходит в Америке, друзья. [Показывает слайд, 

где Хиллари Клинтон поднимает вверх большие пальцы.] Хиллари, иди в 

тюрьму, 2016. Эта женщина на 100% гангстер. Она нарушила 

международный закон скандалом с эмейлом, не беря в рассмотрение 

скандал в Бенгази. Она разрушила наши отношения с Ближним Востоком, 

уничтожила союзников на Ближнем Востоке. Ужасная, ужасная женщина, 

гангстер! Она заявляет, что защищает права женщин, однако ее муж 

изнасиловал более 19 женщин. Она говорит, что защищает женщин, однако 
существуют данные, что ее муж изнасиловал 19 женщин. Да, ты неплохо 

поработала, защищая тех женщин, которых изнасиловал твой муж! О, пара 

рытвин на дороге? Эти рытвины на дороге – разрушенные жизни женщин? 
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Это просто рытвины на дороге. Неплохая работа! Она истинная 

феминистка, которую спонсируют Катар и Саудовская Аравия, 

иностранные правительства спонсируют ее через Фонд Билла и Хиллари 

Клинтон. Миллионы и миллионы долларов за заказные выступления, 

несанкционированные торговые соглашения и т.д. 

Удивительно то, что произошло на этой неделе. Вы можете в это 

поверить? СМИ на сто процентов вступили в сговор с концертом команды 
Хиллари. Но посмотрите, что произошло. В центре находятся все эти 

сторонники Берни. Я не поддерживаю Берни Сандерса, он социалист, он 

открытый социалист, но он победил во многих штатах, и демократическая 

партия украла эту победу у него. Он должен был быть номинирован. Но 

они украли его победу и отдали ей! Я не возмущаюсь Берни Сандерсом, но 

это смехотворно, потому что они утверждают, что они демократы, они 

называют себя демократической партией. Однако они открыто украли 

выборы у Берни Сандерса, который побеждал в Калифорнии, он победил 

практически везде, он должен был быть номинантом. А в демократической 

партии существует разделение. Вы видели, что там случилось? Сторонники 

Берни, около двух тысяч человек, делегаты Берни, они ушли со стадиона! 
Они ушли, вышли из игры. Посмотрите на эти пустые места. И СМИ 

ничего не сказали об этом, просто перевели камеры на пульт CNN, 

выключили свет. Весь свет был выключен, а когда они заполнили трибуны 

снова, свет включили. Вдруг, как ни в чем ни бывало, новые люди 

оказались на трибунах! В программе DNC некоторые люди признались, что 

им сказали, что если они не уберут плакаты, поддерживающие Берни, то их 

арестуют. Вот они и ушли. Это было реальное искажение того, что там 

произошло. Вы видели, как они освистали председателя? В первый день. 

Вы видели, как они свистели? Там был гвалт, все было как в цирке. Они 

пытались сказать: “Хиллари Клинтон будет нашим номинантом”, “Долой 

Берни!” Они скандировали: “Берни!” и “Запри ее, запри ее!” Выглядело 

все, как ралли Трампа! Это показали DNC. И, конечно, они пытались 
притвориться, что было единство. Вы видите, сатана всегда там, где обман, 

друзья. За что выступает эта партия, что они стараются достичь? Увеличить 

размер правительства. Я был против республиканской партии также. Мы 

были против них тоже. Отец также, не смотря на то, что он поддерживал 

Буша и использовал Буша, он сказал: “Вы – царь сатанинского мира. Вы 

должны слушаться преподобного Муна. Не идите войной на Ирак”. А они 

пошли на войну в Ирак и убили там тысячи людей, десятки тысяч 

невинных людей. А потом его дружок Дик Чиней вошел со своей нефтяной 

компанией Halliburton и сделал миллиарды долларов на нефти, 

принадлежащей иракцам. Отец сказал: “Если вы начнете войну с Ираком 

[это в Писаниях Мира], если Америка начнет войну с Ираком из-за 11 
сентября, она падет”. Они его не послушали. 

Вы знаете, что республиканская партия была полностью куплена и 

захвачена, но Трамп, конечно, сторонний наблюдатель. И все его 
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ненавидели. И СМИ ненавидели его, что, как мы знаем, добрый знак, 

просто отличный знак! [Смех.] 

Вот что творилось вне DNC. Сторонники Берни жгли флаги, они 

протестовали, буквально тысячи людей были на улицах. Вы видели 

выпуски Clinton News Network и CNN, показывающие те события? Нет, 

ничего не было. Это то, что произошло. Они везде наставили заборов, 

возвели стены вокруг арены. Помните, это демократы, которые против 
стен. Так? [Смех.] Но все же они возводят стены вокруг, потому что стены 

сдерживают людей, тех, которых вы не хотите впускать! Так? И когда 

вышел Берни, он как бы говорил: “Я принадлежу партии анти-правящие 

круги. Я против правящих кругов. Им надо реформироваться”. И т.д. 

Потом он выходит, чтобы рекламировать главного женщину-гангстера, 

человека правящего круга, за которого только и можно было голосовать, – 

Хиллари. Он утверждает, что он против правящих кругов, но выходит и на 

100% поддерживает правящие круги. Вы видите весь этот абсурд? 

Возможно, они его поймали на чем-то и шантажировали. Возможно, у него 

была какая-нибудь секретная сексуальная выходка. Какая-то грязь на нем. 

“О, я чувствую, что Берн за Хиллари, ах”. Это преступный синдикат. 
И посмотрите на всех этих возмущенных людей. Посмотрите, 

большинство этих людей завели не туда. Да, они становятся коммунистами 

и безмозглыми социалистами, я уверен. Но они пытаются сказать: 

“Посмотрите, вы не можете украсть у нас выборы. Если вы заявляете, что у 

вас честные DNC и честные выборы, то вам надо выбирать людей, которых 

мы выбираем”. Но, конечно, сейчас это все наоборот. Итак, Америка 

полностью сползает вниз к полной социальной безответственности. Полное 

социальное безумие. Посмотрите, тысячи людей, но ни один репортер не 

вышел из оборудованного кондиционерами кафе Старбакс, чтобы взять 

интервью у последователей Берни. Они были очень заняты внутри, попивая 

свой кофе с молоком, махитос. Они освещают новости с чашечкой белого 

шоколада в руке, слишком занятые, чтобы пройти пять шагов и взять 
интервью у людей! Это те же СМИ, которые не могут пройти пять шагов, 

чтобы взять интервью у сторонников Берни. Однако они заявляют: “О, 

эмейлы Хиллари были взломаны русскими шпионами!” Wikileaks, так? 

(Международная некоммерческая организация, которая публикует 

секретную информацию, взятую из анонимных источников или при утечке 

данной информации – из Википедии, прим. перев.) Они говорят, что 

русские шпионы сделали это. И это те же люди, которым пять шагов не 

ступить, чтобы взять интервью у людей, которые прямо перед ними, 

потому что они пьют свой макиато с белым шоколадом. Перестаньте! 

Купленные, проплаченные, большие государственные СМИ. Это похоже на 

то, что было в СССР, друзья. СМИ там были куплены. Журналистика 
должна была быть еще одной ветвью власти, которая проверяет 

исполнительную, законодательную и судебную ветви, постоянно критикуя 
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их и постоянно им противостоя. А не помогая им централизовать власть! 

Вот что сделал СССР, вот что сделал Китай, и то же сейчас делает США. 

В Чхонильгук это не так. У меня была невероятная, блестящая 

дискуссия с очень ярким молодым человеком, очень удивительным 

молодым человеком. И он рассказывал, как около пары лет он ратовал за 

анархический либерализм. Есть градации анархического либерализма. Есть 

градация анархии от либерализма до анархического коммунизма и 
социализма, в котором они хотят большого государства. Анархические 

либералы говорят: “Мы не хотим никакого правительства. Мы не хотим 

никакого правительства, потому что правительство всегда использует силу. 

А поскольку правительство использует силу, мы не хотим, чтобы сила 

применялась к кому-либо. Мы хотим свободное общение, свободную 

торговлю, свободные ассоциации, свободные человеческие отношения, и 

на основе этого мы хотим достичь успеха”. И вот этот молодой человек, он 

и его младший брат ходили на собрания либералов, на их конференции, и 

они говорили, что большинство их них атеисты и т.д. Он сказал, когда 

увидел Конституцию Чхонильгук: “Вау, здесь предполагается 

правительство. Все еще есть правительство. Это не анархический 
либерализм”. И он сказал, что он молился Богу и имел это в своем сердце. 

И однажды ему приснился сон. Ему приснилось, что он встретил Иисуса. 

Иисус, как потом он мне сказал, выглядел восемнадцатилетним, у него 

были голубые глаза и темные волосы. [Смех.] Ему было около 

восемнадцати лет. И он сказал: “Иисус, что ты здесь делаешь?” Он 

подошел к Иисусу и сказал: “Можно, я задам вопрос?” И Иисус сказал: 

“Конечно”. Он сказал: “Божье Царство – это Царство Небесное на земле. 

Оно больше похоже на анархический либерализм или на Конституцию, 

которую разработали Хенг Джин ним и Кук Джин ним?” И Иисус сказал: 

“Больше похоже на Конституцию, которую разработали Хенг Джин ним и 

Кук Джин ним”. И он сказал: “А ты уверен? Ты уверен? Ты уверен, что это 

не анархический либерализм, где нет правительства? Зачем нам нужно 
правительство? Ведь правительство использует силу, даже сбор налогов, 

это воровство”. Вы знаете, это распространенный аргумент либералов. И он 

сказал, что встретил Иисуса, и Иисус ему сказал: “Нет, это как то Царство, 

которое я строил”. И вот, у нас был этот невероятный разговор, и я сказал: 

“Видите ли, молодой человек. Скажем, у вас есть государство в мире, 

которое является анархически либеральным, которого, конечно, никогда не 

существовало, но, скажем, оно было. У вас было государство, где не было 

правительства, у вас было свободное взаимодействие, свободное общение”. 

Звучит прекрасно. Но прежде всего, Конституция Чхонильгук отражает 

библейское творение, она отражает Божье желание идеала в изначальном 

Эдемском Саду. А там был архангел, но архангел не был хозяином, он 
должен был быть слугой Адама и Евы. Адам и Ева должны были стать 

царем и царицей Царства, а архангел должен был быть слугой. Таким 

образом, Конституция Чхонильгук отражает это и не позволяет 
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федеральному правительству расти больше, чем 10% ВВП (валового 

внутреннего продукта). Это незаконно. В противном случае они проводят 

сокращения по всем департаментам, чтобы соответствовать 10% ВВП. 

Только 10% ВВП может быть использовано для федерального роста. 

Федеральный рост не может превышать это. 

Итак, федеральное правительство существует, потому что есть 

определенные функции федерального правительства, которые необходимы. 
Например, во время войны, когда страна подверглась вторжению. 

Поскольку нет постоянно действующей армии или полиции, есть только 

народное ополчение и гражданская самооборона, система шерифов, то во 

время войны должна существовать администрация, которая сможет пойти 

по стране и организовать народное ополчение, чтобы собрать их на борьбу 

с вторгнувшейся силой. Вот одна из причин, почему должно существовать 

федеральное правительство. Но это не федеральная постоянная армия. Есть 

только администрация. И они никогда не могут превысить 10% от ВВП. 

Во-вторых, вам нужны антимонопольные законы. Почему? Просто из-за 

человеческой природы. Люди всегда будут пытаться подкупать политиков 

или внедрять законы, которые помогут их монополиям. Поэтому 
необходимо постоянное появление законов, которые препятствуют 

концентрации власти у монополий. И, конечно, согласно Конституции 

Чхонильгук, все законы теряют силу через 10 лет. Каждый год 10% законов 

теряет силу. Так что даже если вы вложите кучу денег в политиков, чтобы 

получить закон, благоприятный для вашего крупного бизнеса, этот закон 

закончится через 10 лет. Поэтому вы должны сделать очень хороший 

анализ затрат/выгод. 

И поэтому я спросил его: “Послушай, чисто анархическое, либеральное 

государство, где нет абсолютно никакой власти, как ты думаешь, как долго 

оно сможет просуществовать? Как долго оно сможет существовать, если в 

нем нет абсолютно никакого правительства, есть только свобода собраний 

и свободный рынок”. Если вы смотрите на человеческое общение, 
человеческая природа и человеческая история всегда, всегда таковы, что 

человечество всегда будет двигаться в направлении модели социализма, 

коммунизма. И я сказал ему: “Послушай, если посмотреть на мужские и 

женские модели голосования, то вот почему политики стараются так 

сильно заполучить женские голоса, особенно либералы, – потому что 

женщины в подавляющем большинстве голосуют за большие 

правительства. За увеличение социальной поддержки тем, кого они 

называют малообеспеченными семьями и т.д., и т.д. Так что вам придется 

избавиться от всех женщин. Вы планируете избавиться от всех женщин, 

молодой человек?” Большинство женщин проголосует за социализм, 

потому что это просто естественные материнские инстинкты. “Да, хорошо, 
давайте делиться. Хорошо, не говорите, что вы сделали это, мы сделали это 

вместе!” И т.д., и т.д. Посмотрите на модели голосования, есть статистика. 

Поэтому я сказал: “Послушайте, мужчины тоже так делают, но в меньших 
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количествах. Вы никогда не выйдете из модели общества, старающегося 

стать социализированным, федерализированным, коммунистическим”. Вы 

никогда не избавитесь от этой тенденции. Это совершенно нереально 

предполагать, что вы сможете это сделать, потому что люди со свободной 

волей иногда будут выбирать зло. Итак, в анархическом либерализме, в 

государстве, где у вас совсем нет правительства, как вы сможете 

остановить небольшие общины от формирования своих собственных 
правительств? Как вы будете останавливать их от желания создать 

коммунистическое общество? Они могут приступить к формированию 

небольших коммунистических сообществ хиппи. Которые затем смогут 

вырасти и трансформироваться в более крупные коммунистические 

сообщества. Как вы остановите это? Вы не сможете остановить это. И 

затем, каким образом вы остановите небольшие сообщества, чтобы они не 

избирали своих должностных лиц, которые будут использовать силу для 

централизации власти и налогообложения людей, чтобы поддерживать эту 

систему. Как вы остановите это в абсолютно анархическом либеральном 

государстве? Как вы остановите эти очаги мятежа против анархического 

либерализма? В направлении движения к социализму? Как вы это 
сделаете? Это невозможно. Вы не сможете изменить природу человека, вы 

не сможете. Поэтому Конституция Чхонильгук учитывает это. В первую 

очередь, она учитывает то, что Богу нужен архангел, у архангела есть цель, 

она заключается в том, чтобы быть слугой, а не хозяином. Адаму и Еве, 

гражданам предназначено быть царями и царицами. Им предназначено 

править, владеть всем, а не правительству, которое владеет всеми вещами. 

Граждане должны владеть всем. Граждане сами являются полицией, сами 

являются армией, а не регулярная армия, которая диктует гражданам, что 

делать. Так? 

Так что Конституция учитывает характер природы человека и 

тенденцию общества продвигать социализм. Согласно Конституции, рост 

правительства за пределы 10% нелегален. Поэтому не важно, как много 
появится социалистов, нельзя увеличивать финансирование федеральных 

органов власти свыше 10% ВВП. Вы не можете воровать у людей деньги 

сверх этого. И мы говорим о налогах. Налоги. Нет никаких налогов на 

прибыль, это очевидно. Как и раньше в Америке не было налога на 

прибыль. Нет НДС. НДС – это налоги на прибыль. Итак, вы зарабатываете 

деньги, вы отправляете их правительству, и они вам присылают прибыль за 

вычетом НДС, что является нелепым. Это означает, что вы отправляете 

свои доходы, чтобы получить благословение от архангела. Они посылают 

обратно ваши деньги, и вы должны быть благодарны архангелу, что они 

прислали вам ваши деньги обратно, после того как украли часть этих денег. 

Это смешно. Нет, в Чхонильгук нет НДС. Граждане сохраняют плоды 
своего труда, это соответствует Библии. Они сохраняют то, что создали. 

Они сохраняют царства, которые построили. Они сохраняют наследство, 

успех передающийся от поколения к поколению. Они сохраняют все это. 
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Итак, есть налог с продаж. Так вы говорите: “Почему существует налог 

с продаж?” Потому что любой налог является формой хищения, потому что 

вы насильно используете чиновников или бюрократов, или людей с 

оружием, чтобы заставить других людей, у которых нет оружия, платить 

этой системе против их воли. Это происходит с применением силы. 

Поэтому это является кражей. Применение силы и затем кража. Поэтому не 

является ли налог с продаж воровством? Чхонильгук – это земля 
суверенных хозяев. Граждане Чхонильгук владеют землей. Так же как 

федеральное правительство владеет 50% территории Соединенных Штатов, 

правильно, что является абсурдом. Граждане должны владеть всей этой 

землей. И это полная ерунда, когда они говорят: “Ох, граждане уничтожат 

эту землю, если они будут владеть ею. Они будут уничтожать ее”. Ерунда! 

Я заказал омаров, которые были доставлены в мой лагерь на частной земле. 

Омары были доставлены мне. Чистые, без мусора. Удачи вам в 

федеральном парке! Вы никогда этого не получите. Нам доставили омаров 

прямо в “номер” за меньшую цену, чем на любой федеральной земле. Итак, 

когда граждане владеют землей, они должны заботится обо всем хорошо, 

потому что это их клиентская база. Они должны заботиться о клиентах 
хорошо, потому что это их средства к существованию. Итак, граждане 

владеют землей, и если они согласны, то как хозяева этой земли, когда они 

зарабатывают на своей суверенной земле, хорошо, они могут платить налог 

в 5% или другой налог, чтобы поддерживать функционирование 

Федерального правительства, которое создает антимонопольное 

законодательство и в случае вторжения организует ополчения в 

боеготовную армию, чтобы бороться против этого вторжения. Понимаете? 

Таким образом, это просто соглашение между суверенами на такой тип 

налога, но это не подоходный налог, не НДС, нет ничего подобного. Мы 

пожинаем плоды нашего труда, мы цари, у нас есть право владычествовать 

над творением, которое Бог даровал нам. 

В этом есть сила. Когда мы понимаем силу царства, Иисус сказал: 
“Идите в мир и проповедуйте Евангелие Царства Божьего”. Когда мы 

понимаем Царство и силу Царства, это не только приносит надежду, не 

только дает нам силу, не только приносит радость, но и приносит видение 

того, что грядет. Потому что в Последние дни, хотя мир, находящийся под 

властью сатаны, становится сильнее, он всегда становится слабее, если 

увеличивает свою силу, потому что он вынужден показывать все, как есть. 

Чем больше власти он получает, тем больше он должен попадать в центр 

внимания. И чем больше зла попадает в центр внимания, тем больше зла 

раскрывается. Понимаете? И вот почему когда кажется, что зло достигает 

наивысшей стадии, на самом деле она слабее всего. Когда поднимаются 

Божьи люди, когда они занимают надлежащее положение как цари и 
царицы, говоря: “Мы хозяева, ты должен поклониться нам”. И не 

испытывая чувства вины, думая, что это высокомерно. И не испытывая 

чувства вины, думая, что из-за от жадности. Нет. Мы хозяева, цари и 
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царицы Царства Божьего. Вот кто мы есть, и мы объединены Царем царей, 

который дает нам это право. Это не высокомерие, это называется 

“наследование”. И когда люди, которые действительно являются 

наследниками Бога и Царства и мира поднимаются и говорят: “Нет, мы 

наследники. Ты архангел, отойди, сатана”. Когда мы говорим так, он 

брыкается и кричит немного, но мы знаем джиу-джитсу! 

Давайте прочитаем Чхонсонген, стр. 1133. 
“Мы входим в эпоху восстановления владычества. В будущем не будет 

необходимости в том, чтобы все жители страны непременно приняли 

Принцип. Если президент страны создаст на его основе конституцию, 

страна будет тут же восстановлена”. 

Аминь. Аджу. 

[Начинается служба прославления.] 

 

Царство искупленных (7 августа 2016 года) 

7 августа 2016 года 
Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте продолжим наше путешествие по отрывкам, говорящим о 

Царстве. Теперь это Евангелие от Луки, глава 8. Мы начнем со стиха 1. 

Сегодня всего лишь небольшой отрывок, но в него включено очень много. 

Давайте читать с 1 по 3 стих. Давайте прочтем вместе. 

“После сего Он проходил по городам и селениям, проповедуя и 

благовествуя Царствие Божие, и с Ним двенадцать, и некоторые 

женщины, которых Он исцелил от злых духов и болезней: Мария, 

называемая Магдалиною, из которой вышли семь бесов, и Иоанна, жена 

Хузы, домоправителя Иродова, и Сусанна, и многие другие, которые 

служили Ему имением своим”. 
Кто из вас слышал эти стихи раньше? Разве это не удивительные стихи? 

Конечно, вы видите, что здесь есть хорошие новости – о Царстве Божьем. 

Иисус проповедовал добрые вести, евангелие Царства. Он проповедовал 

евангелие Царства. Что поражает в этом отрывке из Луки, в 8 главе? 

Посмотрите здесь. Он путешествует также с некоторыми женщинами, то 

есть у него есть последователи-женщины, которые были излечены от злых 

духов и болезней. Это очень важно, друзья. Говорят, что, “если вы не 

знаете, что вы больны, вы не можете оценить исцеление”. В 

действительности, вам может показаться обидным, что вам предлагают 

исцелиться. Скажем, у вас есть изнурительная болезнь, но вы не знаете, что 

больны, и кто-то говорит: “Эй, все симптомы указывают на то, что у вас 

рак, и вот лекарство от него”. Этот человек будет оскорблен. “О чем ты 
говоришь? Какой рак? Нет, я не болен”. Если они не знают, что больны, 

они будут оскорблены. 

Я читал о Рее Комфорте. Это тот человек, который создал 

фильмы  Living Waters. Это такой замечательный евангелист. Он снял 

несколько фильмов с Кирком Камероном. Вы его знаете? Он был на одной 

http://sanctuary-ru.org/1109/
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телепрограмме. Как она называлась? Он был там учеником частной 

средней школы. “Проблемы роста”, комедийное шоу в 90-х. Это было шоу 

для подростков, он играл в нем главную роль. Сейчас он очень 

посвященный христианин, и он партнер евангелиста Рея Комфорта. Они 

вместе участвуют в служении Living Waters. Они привели отличный 

пример, говоря на эту самую тему. Они сказали, представьте, что вы летите 

на самолете, и кто-то вручает вам парашют. Со словами, что он увеличит 
ваш комфорт при полете. Вы берете парашют, надеваете его и сидите в 

кабине. И вот на вас надет такой большой тюк, и вы ерзаете на своем месте. 

Вы ерзаете на своем месте, ремень безопасности очень трудно застегнуть, 

вы не можете откинуться на спину, потому что теперь у вас словно горб за 

спиной, и это не очень-то удобно. И все люди в самолете смотрят на вас, 

говоря: “Что случилось с этим парнем? Почему на нем парашют? Он 

чокнутый!” И, может быть, на борту есть подростки, которые сидят в углу 

и смеются над вами: “Что этот парень надел на себя?” И дальше, в то время 

как вы возитесь со своим обмундированием, пытаетесь пристроиться в 

кресле, стюардесса везет по проходу столик и проливает на вас горячий 

кофе! При этом развитии событий вы, возможно, скажете: “Этот чертов 
парашют!” – и снимете его, так? Вы его снимете. Вы разозлитесь. Вся 

ситуация будет смехотворной, люди будут насмехаться над вами. Все это 

будет действовать вам на нервы, а кофе будет обжигать кожу. И все из-за 

этого дурацкого парашюта, так? 

А теперь давайте представим, что вы вошли в самолет, и кто-то вручил 

вам парашют со словами: “Вы будете прыгать с высоты 25000 футов, вам 

это понадобится”. И вот, когда вы входите в кабину, на вас надет парашют, 

и все люди начинают шутить над вами, а вы пытаетесь сесть в кресло. И 

что? Это не имеет значения. “Я собираюсь прыгать, когда мы будем на 

высоте 25000 футов. Это не имеет значения. Я переживу эти трудности, 

потому что я собираюсь прыгать”. Вы понимаете, о чем я говорю? И в этом 

проблема церкви на сегодняшний день. Проблема сегодняшней церкви, я 
говорю о христианских церквях по всему миру, в чем она? Они говорят: 

“Вам нужен Иисус, чтобы сделать жизнь более удобной. Вам нужны 

отношения с Христом, чтобы иметь мир, радость, удовлетворение и 

счастье”. Но это не то, что обещает Библия. Библия обещает испытания, 

скорби и гонения! Вот что она обещает. Вот в чем проблема. Мы говорим 

вот о чем: “О, если вы просто наденете Иисуса, как парашют, если только 

вы наденете Иисуса Христа, у вас будет более удобное положение в жизни. 

У вас будет больше мира, радости, счастья. Вам будет более удобно”. И вот 

они надевают этот парашют, чтобы испытать его, правда это или нет. И вот 

он надевает парашют, входит на самолет, и вдруг люди начинают смеяться 

над ним. А он говорит: “Эй, я думал, что этот Иисус должен принести мне 
больше мира, радости и счастья. Почему все эти люди нападают на меня?” 

Так? А потом приходит стюардесса с кофе и бум! Оно обжигает его. О, мой 

Бог, он богохульствует, использует имя Господа напрасно. И потом он 
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говорит: “Я снимаю этот парашют, этот парашют – кусок…” Вот так. 

Понимаете? 

Вместо этого людям важно осознать, что однажды они будут прыгать с 

парашютом. Когда вы поднимитесь на высоту 25000 футов, вы будете 

прыгать, друзья. Это время прыгать. Теперь человек с парашютом, тот, 

кому сказали, что ему придется прыгать, может пережить испытания и 

скорби. Он может пережить насмешки, потому что он знает, что будет 
прыгать, а затем падать с каким ускорением? 9,8 метров в секунду в 

квадрате? Когда вы падаете без парашюта, вы – покойник! Лучше наденьте 

парашют, вцепитесь в него всей вашей жизнью. Понимаете? 

Для нас так важно иметь в голове точку назначения. Что это? Точка 

назначения – это после того, как мы умрем. Когда мы встретимся с Богом, 

нам придется встретиться с Его судом. Тогда мы встретимся с Его 

справедливостью. Вы знаете, вы видели это много раз. Когда мы смотрим 

на 10 заповедей, а мы собираемся посмотреть на них сегодня, когда мы 

смотрим на себя в зеркало закона Бога, это приводит нас к осознанию 

реальности нашего греха. А теперь, закон не дает нам спасения. Библия 

говорит, что вера дает нам спасение. Вера в Христа, отношения с Христом 
– это то, что дает нам духовное спасение. А также мы знаем, конечно, что 

Благословение дает нам физическое спасение. Но в то же самое время закон 

напоминает нам, почему нам так нужен Бог. И вы видели это в фильме Рея 

Комфорта. Он обращается к атеистам, мормонам, ко всем, говоря: “Вы 

хороший человек?” Так? И они отвечают: “Да, я хороший человек.” 

“Так вы хороший человек? Сколько раз вы солгали?” 

“О, бессчетное количество раз, я сказал неправду бессчетное количество 

раз”. 

“Так, а как вы называете того, кто говорит ложь?” 

“Лжец”. 

“И тогда кто вы?” 

“Лжец”. 
“А случалось ли вам украсть что-нибудь? Независимо от размера или 

ценности предмета. Может быть, просто пластик жвачки. Крали ли вы что-

нибудь?” 

“О, да, что-то маленькое”. 

“Хорошо, как вы называете кого-то, кто что-то украл?” 

“Вором”. 

“И кем вы становитесь, украв?” 

“Вором”. 

“А вы упоминали когда-нибудь имя Господа всуе? Говорили ли вы: “О, 

мой Б-о-г,” – когда обжигались кофе. Говорили вы: “Иис…?” Вы 

упоминали имя Господа напрасно, вместо того чтобы произнести 
ругательство. Это называется богохульством. Вы когда-нибудь это 

делали?” 

“Да, я так делал”. 
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“И кем тогда вы являетесь?” 

“Богохульником”. 

“Иисус сказал, что если вы смотрите на другую женщину с 

вожделением, или на другого человека с вожделением, вы уже 

прелюбодействовали с ней в своем сердце. Вы когда-нибудь это делали?” 

“Да”. 

“И кем же вы тогда становитесь?” 
“Прелюбодеем в сердце”. 

“Хорошо, вы сами признались, что вы – лжец, вор, богохульник, 

прелюбодей в сердце. А теперь, как вы будете себя чувствовать, когда 

встретите Бога? Вы пойдете на небеса или в ад? С вами все будет в порядке 

или вы будете наказаны? Даст ли вам Бог проходной балл?” 

И, если они честны, они всегда говорят: “Да, я виноват. Я не являюсь 

невинным, я виноват”. Некоторые люди скажут: “Ну, я думаю, Бог меня 

простит, поэтому я думаю, что пойду на небеса”. И если Бог благ, если Он 

– праведный судья, представим, что вы в суде, вы нарушили какой-то 

закон, вы стоите перед судьей и говорите: “Ну, судья, не наказывайте меня, 

потому что, я знаю, вы хороший человек. Я знаю, вы умеете прощать, 
позвольте мне уйти. Ну, давай же, судья, отпусти меня”. Но если этот судья 

действительно хороший человек, если он действительно хороший судья, он 

скажет: “Извините. Вы нарушили закон. Вы нарушили закон по своей 

воле”. И действительно хороший судья пошлет этого преступника в 

тюрьму. И вот небеса и ад, Божий закон дает нам знать, насколько мы 

развращены, насколько мы злы, насколько лукавы наши сердца. 

Иисус сказал: “Если вы ненавидите кого-то, вы убили этого человека в 

своем сердце”. Даже с точки зрения закона вы видите, насколько мы 

порочны. Но, конечно, нам не нравится видеть это. Закон – это как зеркало. 

Скажем, по утрам у вас, друзья, я знаю, волосы не очень аккуратно 

уложены, но у меня всегда аккуратно! [Смех.] Но когда вы встаете утром, 

идете к зеркалу, смотрите на себя в зеркало, вам надо протереть глаза, и вы 
смотрите на свои волосы в зеркало, как они выглядят? О, они выглядят как 

страна зомби, или Фред Манстер, так? И вот вы стоите у зеркала, у вас 

мешки под глазами, отекшее лицо, пахнет изо рта, так? А вам надо 

смотреть на себя в зеркало. Что же зеркало являет? Зеркало показывает эту 

взъерошенную личность, которую, вы не хотели бы, чтобы увидели другие 

люди. И что вы делаете? Вы идете и моетесь. И здесь так же. Зеркало 

закона Божия ведет вас к воде Христа. Ведет нас к крови Христа, чтобы 

омыть нас. Понимаете? Когда мы осознаем наш грех, закон не дает нам 

спасение. Мы не можем получить спасение просто потому, что мы хорошие 

и следуем всем законам. Это не приводит к спасению. Спасение приходит 

посредством веры, и затем посредством физической крови, так? Но закон 
может пролить свет на нас и показать нам нашу истинную реальность. Но 

что нам надо делать потом? Нам следует омыть себя в водах вечной жизни. 

Понимаете? Это понятно, так? 
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Это смешно, потому что многие люди судят о себе, основываясь на 

человеческих стандартах. “Я действительно очень хороший человек. В 

сравнении с Гитлером, я святой”. Они всегда так говорят, так? “Я знаю 

людей гораздо хуже меня. Я не бандит, я никого не убил”. Бла-бла-бла, все 

такое. Но это человеческая глупость. Мы судим себя, основываясь на 

сравнении с другими людьми. Но Бог не так нас видит. Божья добродетель 

и совершенство настолько совершенны, что, если нас сравнить с Ним, мы 
выглядим очень грязными. Если посмотреть на ягненка, когда он пасется 

на красивом зеленом лугу и ест травку, он выглядит достаточно белым, 

так? Ягненок выглядит достаточно белым. Вы все видели настоящую овцу? 

Они ведь на самом деле сероватого цвета. Но в сравнении с зеленой травой 

они выглядят довольно белыми. Но если вдруг пойдет снег и все покроет 

белым покрывалом, этот ягненок неожиданно будет выглядеть очень 

грязным. Он выглядит серым в сравнении с белым снегом. Божьи законы 

исходят из Его природы, потому что Он не вор, не прелюбодей, не лжец, не 

богохульник. Его законы исходят из Его природы. В свете закона Бога эта 

овечка, которая была чистой и белой в сравнении с зеленым лугом, больше 

уже не выглядит такой чистой. Потому что вы видите себя на фоне 
белоснежного совершенства Бога. Понимаете? 

Это духовные вещи. И Библия говорит, что те, что во тьме, не могут 

слышать духовные вещи. И только подумайте, у нас в современном мире 

есть целые поколения и поколения людей, независимо от возраста, которые 

живут во тьме. Они думают, что они хорошие люди, но когда они 

сравнивают себя с совершенством Божьей белоснежной добродетели и Его 

законом, то они – полнейшие, полнейшие грешники. И вы, и я. Разница 

лишь в том, что мы это признаем и надели нашу веру в Христа, надели Его 

на себя, и не из-за моей праведности я праведен, но из-за белоснежной 

совершенной праведности Христа. Вы понимаете, что я имею в виду? Не 

из-за меня. Не из-за моих действий. Это не потому что я следовал тем или 

иным законам. Это не поэтому. Это из-за Христа я сейчас красив. 
Понимаете? Силен. Я все могу в укрепляющем меня Христе. Теперь я 

другое существо, так? 

Теперь я все понимаю, эти женщины знали, что они больны. Они знали, 

что больны, и они знали, что нуждаются в лекарстве. Из-за того, что они 

знали, что больны, они могли оценить лекарство. А когда вы осознаете это, 

ваш врач приходит и говорит: “Я сожалею, это ужасная новость, вам 

осталось жить только два месяца. У вас последняя форма рака”. И сразу вы 

думаете: “О, Боже мой, как же это случилось?” А он говорит: “У нас есть 

лекарство от этого, и самое главное, ваша страховка его покрывает”. Вы 

скажете: “Ох! Слава Богу!” Правильно? Вы будете так счастливы. Вы 

будете ликовать. Кто-то это оплатил, кто-то уже оплатил то лечение, в 
котором вы нуждаетесь. Вот это любовь Бога. Это Его жертва на кресте. 

Это десять тысяч крестов, так? Это Божья любовь. 
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И в конце концов, если мы не понимаем, что больны, или если мы 

просто считаем, что наличие Христа улучшает наш полет на самолете, 

который называется жизнью, так? Пока не окажемся в месте назначения – в 

духовном мире. Если мы думаем, что это просто улучшает качество нашего 

полета, мы придем к страданиям. Вместо этого истинные верующие, 

имеющие отношения с Христом, должны понимать: “Нет, нет, нет, я буду 

прыгать на высоте 25000 футов. Я буду прыгать. Мне нужен этот 
парашют”. Пятна от кофе, горячий кофе, люди, смеющиеся надо мной, – 

это не значит ничего, когда вы будете прыгать. Понимаете, друзья? 

Поймите, что мы больны и нам нужно лекарство, это так важно. Но 

знаете что? Это то, что не случилось у Федерации Мошенников. Когда я 

думаю о матери Хан, почему она совершила те безумства, которые она 

сделала? Почему она выставила себя Богом? Это видно в этом самом 

моменте. Она не понимала, что она – ужасная грешница. Она никогда не 

признавала, что она развращена, что она ненавидела и убивала в своей 

душе. Она прелюбодействовала и совершала супружескую измену в сердце. 

И, конечно, теперь мы узнали о действительном ритуале, оккультном 

ритуале, где она вступила в брак с духом, не с Истинным Отцом, пока его 
не было. Что, конечно, является супружеской изменой. Как вы назовете 

это? Вы состоите в браке с человеком, а потом проводите церемонию, где 

вступаете в брак с другим духом, за спиной своего мужа. Это грехопадение. 

Это грехопадение. 

Почему она пошла по этому пути? Даже такие вещи, когда она, 

свергнув Отца, села на его трон, и все остальные подобные вещи? Она 

никогда не верила, никогда не понимала, что ей нужен спаситель. Она 

никогда не понимала, что ей нужен Мессия, для того чтобы быть праведной 

перед Богом. Она думала, что может сделать это сама. Просто вращаясь 

там, она думала, что может это сделать сама. Она очистит себя своими 

собственными усилиями, своей собственной волей. Не любовью Бога, не по 

Его благодати. Но своей собственной силой. Позвольте, я вам что-то скажу, 
друзья. Любой, кто идет этой дорогой, теперь вы можете это видеть,  

заканчивает полным разрушением. Полным разрушением. 

Все эти вещи. Изменение Принципа, все это. Стирание имени Отца с 

кольца, все это. Почему? Почему? Если он – ваш спаситель; если он – 

причина, по которой Бог видит вашу праведность; если он – причина, по 

которой вы оправданы перед честным Божьим судом, абсолютно 

справедливым судом Бога, – почему вы бы выкинули его? Почему вы 

попытались бы стереть его? Почему вы бы стерли его из завета? Так? Мы 

видели все это. Провозглашение себя как результата двух тысяч лет 

христианской истории и т.д. Почему вы изменили бы все учение, чтобы 

подогнать его под себя? Почему вы бы выставили себя Богом? Мы видели 
это. “Единородной дочери Бога нужно было родиться как дочери Бога, 

отдельно от сатанинского мира. И как я сказала раньше, две тысячи лет 
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христианской истории были провидением поиска единородной дочери 

Бога”. 

Если Федерация Мошенников думает, что они могут сказать нечто 

подобное христианам, они просто обкурились травки! Они обкурились 

героина, крэка, кокаина, неважно. Даже хуже, чем это. Вы, должно быть, 

плаваете в крэке или чем-то еще, потому что никто не будет воспринимать 

вас серьезно. Это прямое язычество, прямая ересь. Для любого 
нормального христианина это полное богохульство. 

И вот, конечно, где мы получаем 10 заповедей. 10 заповедей находятся в 

Исходе, глава 20. Здесь они немного сокращены, чтобы дать нами более 

легкий инструмент для запоминания порядка, так? 

1. “Да не будет у тебя других богов пред лицом Моим”. 

2. “Не делай себе кумира… не поклоняйся им и не служи им…” 

3. “Не произноси имени Господа, Бога твоего, напрасно…” 

4. “Помни день субботний, чтобы святить его…” 

5. “Почитай отца твоего и мать твою…” 

6. “Не убивай”. 

7. “Не прелюбодействуй”. 
8. “Не кради”. 

9. “Не произноси ложного свидетельства на ближнего твоего…” 

10. “Не желай дома ближнего твоего…” 

Это в сокращении, чтобы мы могли запомнить их быстро. Но это мы 

находим в Исходе, глава 20. И первая заповедь совершенно ясна. “Да не 

будет у тебя других богов пред лицом Моим”. Все другие заповеди 

нарушены из-за этой первой. Каждая последующая заповедь связана с 

первой. Когда у вас есть другой бог, не тот Истинный Бог, который 

является источником добра, блага, любви, который и есть любовь. Когда 

есть что-то другое, все другие заповеди тоже нарушаются. Каждая. Когда 

первая нарушается, все остальные также нарушаются. Однако, эта первая 

заповедь “коварная”, потому что она не такая явная. Она не проявляется. 
Если вы кого-нибудь убьете, то это видно! Если вы обманете кого-нибудь, 

он рано или поздно узнает об этом. Но первую можно спрятать. Ее можно 

утаить в душе. Понимаете? Вы можете утаить ее в своем духе. Вы можете 

ее спрятать от людей, так же как утром прячете свое лицо, накладываете 

макияж, так? На наше настоящее лицо, так? [Смех.] Таким же способом 

можно спрятать и это. Тот факт, что у нас есть другой бог, отличный от 

Бога. Что это означает? Иисус сказал: “Возлюби Господа Бога твоего всем 

сердцем твоим, и всею душею твоею, и всею крепостию твоею, и всем 

разумением твоим”. Каждая клеточка вашего тела должна любить Бога. 

Вот как интенсивно мы должны любить Бога. А сколько других вещей 

встают на пути? Сколько других вещей встают на это положение? 
Развлечения, игры, драма. На что еще тратится большая часть нашего дня? 

Работа, что бы то ни было. Ухоженный вид, успех, что бы то ни было. Как 

часто мы можем действительно любить Бога бесконечно, неустанно, 
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безостановочно, всем сердцем, всем намерением, всей душой? Вместо 

этого мы волнуемся: “О, а что если то или это случится с моим ребенком? 

Вот то и это происходит. О, Боже мой. О, это то, а это не то, а это не это, и 

это не то”. И т.д. 

Когда мы начинаем нарушать первую заповедь, все остальное начинает 

разрушаться. Все остальное начинает скатываться к большему и большему 

греху. Когда мы смотрим на мать Хан, мы можем увидеть это. Не только 
это. Сейчас выяснилось, что она участвовала в оккультной церемонии, во 

время которой она вышла замуж за другого духа, не за Бога, и этот дух, 

конечно, является сатаной. Если этот другой дух не Бог, то кто это? Это 

сатана. Любой другой бог, кроме Бога, является сатаной, или дьяволом. 

Какой-то демон, далекий от истинного Бога. Но она не только вышла замуж 

за эту сущность, из-за чего, конечно, вся Федерация обманщиков была 

проклята, но она также верит, что она является спасителем. Что она – это 

Бог. Сколько людей в современном мире, как мы слышали, говорят: “Я 

думаю, рай или ад существуют, если вы верите в Бога”? Это тоже самое, 

что говорить: “Этот стул существует, если вы верите в реальность”. [Смех.] 

Итак, многие люди говорят подобные вещи. Или: “О, да, мой Бог не сделал 
бы этого”. Или: “Мой Бог не сделал бы того”. Или: “Мой Бог любил бы 

всех”. Или: “Мой Бог пустил бы всех на небеса”. Вы придумываете себе 

Бога. Вы придумываете себе Бога, чтобы чувствовать себя более 

комфортно с вашим собственным грехом. Чтобы облегчить себе жизнь и 

оправдать что угодно. Вы придумываете себе Бога. Это не тот Бог, который 

был явлен. Бог, который был явлен, совершенен и справедлив. Перед лицом 

Его совершенства и справедливости мы все осуждаемы. К сожалению. 

Каждый. Лжецы, воры, богохульники, прелюбодеи. Только совершенная 

праведность Божья может покрыть нас. Только Его совершенная 

праведность может пройти этот тест на сто баллов в зеркале закона. Это 

единственная вещь. Это единственная вещь. Все остальное даст минус 

пять, десять, двадцать, сто, тысячу. Так? Только совершенство Бога, 
который приходит во плоти, может получить сто баллов. И вам необходима 

отметка в сто баллов, чтобы попасть на Небеса, чтобы достичь полного 

единства с Богом после перехода в духовный мир. 

“Да не будет у тебя других богов пред лицом Моим”. Из этого 

вытекают все остальные грехи. Вы увидите это, если посмотрите на то, что 

сделала Мать Хан. Сейчас люди не могут сказать, что мы это все сами 

придумали, или что мы желчные или злобные. Нет. Вы видите это? Не 

создавай себе кумира, конечно же. Но мы знаем, что она заменила 

фотографию Истинных Родителей собой как императрицей. Она сделала 

это в Ханнамдон, она сделала это на Чхонпхен. Она не сделала этого в 

суперпубличных местах, но все же она сделала это в очень публичных 
местах. И люди, которые работают там, они все знают об этом. Поэтому, 

например, есть много людей, работющих в Ханнамдон, которые получили 

Благословение тайно. Потому что они увидели эту нелепость. 
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“Не произноси имени Господа, Бога твоего, напрасно”. Что она 

сделала? Одна из первых вещей, которую она сделала? Она изменила имя 

Бога. Она изменила имя Бога с “Небесный Отец” на “Небесные Родители”. 

Почему? Потому что она хотела включить себя в Бога. Так? Это 

непосредственно связано с первой заповедью: “Да не будет у тебя других 

богов пред лицом Моим”. Понимаете? Так как она хотела быть частью того 

Бога, которого она сейчас фабрикует в своем уме и создает в своей 
собственной теологии, в своей одержимости, потому что теперь мы знаем, 

что она вышла замуж за сатану. В действительности она провела 

оккультный ритуал с Ким Хе Нам. Они провели бракосочетание. Это 

подобно тому, как выйти замуж за черную чуму. Подобно тому, как выйти 

замуж за вирус рака. Вы понимаете? Это безумие. Не удивляйтесь, когда у 

вас появится рак, ведь вы вышли за него замуж! 

“Помни день субботний, чтобы святить его”. Конечно, вы помните, 

как Отец проводил публичные хундокхве каждый день. Публичные. 

Посмотрите но то, что здесь сказано. Здесь говорится не только: “Помни 

день субботний”. Но также сюда входит: “Не делай в оный никакого дела 

ни ты, ни сын твой, ни дочь твоя, ни раб твой, ни рабыня твоя, ни скот 
твой, ни пришелец, который в жилищах твоих. Ибо в шесть дней создал 

Господь небо и землю…”, и так далее. Помните, как Отец проводил 

хундокхве? Каждый день. И помните, когда мы все принимали участие? 

Мы все должны были там присутствовать. Сыновья и дочери, горничные, 

собака. Я даже приносил свою собаку на хундокхве! Моя собака 

прослушала много часов хундокхве! Но это не дает ей право пойти на 

Небеса! [Смех.] Это приносит Богу радость, но это не дает ей право пойти 

на Небеса. “Ни скот твой, ни пришелец, который в жилищах твоих”. Что 

произошло, когда Отец перешел в духовный мир? Бум! Публичные 

хундокхве прекратились. Они прекратились. Собрания перед лицом Бога, 

собрания для чтения Слова были стерты. Больше они не проводятся. 

“Почитай отца твоего и мать твою, чтобы продлились дни твои на 
земле, которую Господь, Бог твой, дает тебе”. Должны ли вы почитать 

отца и мать в глазах людей? Или Бог велит вам чтить ваших отца и мать в 

глазах Бога? Это на самом деле очень простой вопрос. Многие люди из 

Федерации Мошенников атакуют меня, они говорят: “Ох, ты не почитаешь 

свою мать”. Я чту ее в глазах Бога. Почему? Потому что она стала 

еретиком. Она стала язычницей. Поэтому, если у меня есть настоящая 

любовь к ней, я расскажу ей о ее вечной жизни, которая наступит и будет 

плохой. Потому что я люблю ее. Я не скажу ей: “О, у тебя все будет 

хорошо, все прекрасно”. Правильно? Это как полировка машины. Вы 

натираете ее, а внизу, на озере, тонет ребенок. “О, не волнуйтесь, с ним все 

будет в порядке. Не переживайте, с ним будет все хорошо. Как-то неудобно 
говорить ребенку, что он тонет. Просто продолжайте полировать свою 

машину”. Нет, если у вас есть любовь, вы пойдёте, вы побежите, чтобы 

спасти этого человека. Правильно? Почему мы должны были бороться с 



51 

ней? Почему мы должны были говорить ей правду? Почему в конечном 

итоге она вышвырнула нас и все это произошло? Почему? Потому что мы 

пытались спасти ее. Итак, если вы добрались до того человека и пытаетесь 

его вытащить из воды, а он продолжает бить вас по лицу и пытается 

достать ножи, чтобы отогнать вас, не так уж и много вы сможете сделать. В 

конце концов он принимает решение, но почему нам пришлось бросать ей 

вызов? Любовь толкает нас спасти этого человека. Она находится прямо на 
краю обрыва, близко к тому, чтобы покончить жизнь самоубийством. Она 

прямо на краю обрыва, она выходит замуж за сатану за спиной Отца, а вы 

говорите мне, что проявлением истинной любви будет, если я скажу: “О, 

ты просто молодец. Замечательно! Это так здорово!” Вы говорите мне, что 

это проявление любви? Вы, должно быть, выжили из ума. Вы видите, что в 

этом проблема. Все они в Федерации Мошенников знают эту логику. Они 

все знают, что это правда. Но они пытаются оправдать ресурсы и деньги, 

которые они украли и присвоили себе от меня, ведь я преемник и 

наследник, которого они помогли Матери узурпировать, чтобы получить 

какие-то крохи. Вот почему. Это реальная причина. Они понимают, что 

если ваша мать становится еретиком и язычницей, и она выходит замуж за 
сатану, вы должны что-то сказать! Вы не можете сказать: “Ох, это 

потрясающе, продолжайте посылать мне чеки, мамочка!” [Смех.] Вам не 

следует говорить такое. Вам следует сказать: “Скомкай чек! Ты умрешь!!!! 

Не надо, Мамочка!!!” Вы должны сделать это. [Аплодисменты.] 

Отец был не только ее женихом, но он также был и ее Истинным Отцом. 

Поэтому, когда она осквернила его, стерла его, убрала его имя с кольца, 

изменила все 8 священных текстов, все это было почитанием своего 

жениха, отца и спасителя? Когда она участвовала в церемонии 

бракосочетания с каким-то оккультным духом, проведенной Ким Хё Нам, 

за спиной Отца, это было почитание Отца? Вы можете понять, почему это 

происходит. Власть развращает человека. Очарование, притяжение: “В 

один прекрасный день я буду иметь все. И в один прекрасный день я смогу 
сделать это. Однажды я объявлю себя Господом, и все будут поклоняться 

мне. Однажды меня запомнят и признают”. Но все наоборот. Что развивает 

такого рода вожделение? Оно развивает ненависть. Ненависть к кому? 

Ненависть к тому, кто заслуживает прославления. Оно развивает ненависть 

только к тому, кто заслуживает прославления, кто является Христом, кто 

является Отцом. “Почему я не могу обладать этой властью. Почему я не 

могу иметь эту славу? Когда придет мое время? Когда придет мое время?” 

Это говорят им те глупцы: “Теперь наступило время Матери”. О чем вы 

говорите? Каждое поколение должно быть временем Бога. Каждое 

поколение должно быть поколением Христа. Он – наш постоянный центр. 

Таким образом мир пребывает в равновесии, таким образом 
устанавливается Царство. Не словами: “Теперь мое время, моя очередь”. 

Нет, это не так. Ты являешься ворующим, грабящим, 

прелюбодействующим богохульником, и это не твое время. И никогда оно 
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не будет твоим. Вы должны отдать это и позволить Богу обрести славу. 

Тогда ваша жизнь обретет силу, помазание, благословение. Она будет 

полна преследований, но вы наденете на себя парашют. И вы будете знать, 

что он раскроется, когда вы прыгнете. 

Оно ведет к ненависти. Оно ведет к ненависти и зависти к тому, кто 

заслуживает этого прославления. “Я хочу этого!” Это стало так. Когда она 

в буквальном смысле кричала на нас. И мы уже рассказывали об этом. 
Когда мы разговаривали с ней в комнате с телевизором во дворце, во 

внутренних покоях, и когда Кук Джин хён сказал: “Ты должна быть 

подобна Королеве-Матери и чтить решения Истинного Отца,” – она 

вспыхнула и сказала: “Я обладаю абсолютной властью!” Ее глаза 

выпучились, лицо покраснело. Мы посмотрели друг на друга, думая: “Ты 

это видишь? Ты это видишь?” Это было как в каком-то сериале. Мы знали, 

что она одержима. Мы знали, что внутри ее захватил дух. Это было 

безумие. Это было похоже на то, как кто-то пропадает, сходит с ума и 

безумствует от власти. Она не была похожа на маму, которую мы знали. 

Полностью одержима. Нечто вошло в нее. И теперь мы знаем, что 

произошло. Она в буквальном смысле вышла замуж за сатанинский дух, 
провела церемонию бракосочетания с ним. Это подобно подписи кровью в 

договоре. 

И что затем произошло? Она возненавидела. Кого она стала 

ненавидеть? Она возненавидела того, кто заслуживает прославления. То 

есть кого? Отца. Вот почему в больнице она пыталась избавиться от него 

вместе с Ким Хе Нам. Он может иметь шанс на выздоровление? Отключите 

оборудование. Вы видите эту ненависть. Вы не должны убивать. Вы не 

должны совершать прелюбодеяние. Это безумная, оккультная церемония 

бракосочетания. Перестаньте! Оккультная церемония бракосочетания. 

Перестаньте! И никто из ее окружения ничего не сказал ей? Знаете, люди 

вокруг нее должны были сказать: “Хм, может быть, нам не следует этого 

делать!” [Смех.] “Может быть, нам нужно сделать это тогда, когда Отец 
дома? Или хотя бы узнать его мнение по этому поводу?” [Смех.] 

“Не кради”. Что она сделала? В тот день, когда она должна была 

признать и прославить Отца, провозгласить его победу, провозгласить его 

победное царское право, она вышла и что сделала? Она провозгласила себя. 

Она захватила трон. Она украла все Царство. Конечно, мы знаем, что Отец 

построил материальное царство. Она не смогла украсть духовное царство. 

[Аплодисменты.] Почему? Потому что духовное царство основано на 

любви. На истинной любви. На любви Бога. И все эти дети, как племена 

Израиля, два рода, это почти всегда два рода, будь то ситуация Иисуса 

Навина и Халева, или ситуация Северной и Южной Иудеи, только два рода 

из двенадцати выступили за Господа. Знаменательно, что снова в самое 
трудное время, когда тяжелее всего, только два рода, двое детей, Каин и 

Авель, которых помазал Отец, выступили против ереси. Все согласились с 

ней, ради денег. Конечно, она украла наследие Отца. 
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“Не произноси ложного свидетельства на ближнего твоего”. Она 

направила лидеров. Чему они прежде всего учили после этого? Они учили: 

“Родословие не важно, наступило время закона. Закон даст вам спасение”. 

Вот чему они учили. Помните это? Это не “hyultong”, это “puptong” – вот 

что проповедовал мошенник Янг Чанг Щик, чтобы избавиться от меня, 

после того как она уволила меня из Кореи. Он ездил по всей Корее и 

говорил, что больше нет “hyultong” (что означает “родословие”), потому 
что он знает, что царское право передается по родословию, от Отца к сыну. 

Он сказал, что больше нет “hyultong”, а есть “puptong”. “Рuptong” означает 

“закон”. Дело в законе. “Tong” означает наследие закона. “Это даст нам 

спасение”. Свидетельствовал против своего Царя. 

И конечно, “Не желай дома ближнего твоего; не желай жены 

ближнего твоего, ни раба его, ни рабыни его, ни вола его, ни осла его, 

ничего, что у ближнего твоего”. Взгляните, это звучит действительно 

смешно, но подумайте об этом. Подумайте, как Мать возжелала наследия 

Отца, которое он передал мне. Сказано: ни вола, ни осла. Как и 

материальные вещи, которые Отец дал вам. Не желай этого. 

Когда вы посмотрите на Мать Хан, вы увидите, что она нарушила 
каждую из 10 заповедей. Но она совершенно не раскаивается. Различие 

между ней и любым человеком, который получил спасение под 

авторитетом Истинного Отца, в том, что мы знаем, что мы – грешники. И 

мы раскаиваемся в этом, и мы стараемся принести радость Богу, говоря, 

что радость Господа, Его радость – это наша сила. Я обладаю иной силой, 

потому что моя радость не во мне, моя радость – в радости Отца. Мой 

уровень силы всегда будет побеждать ваш уровень силы, если ваш сила 

исходит от вас. Я всегда буду победителем. Вы понимаете? Потому что я 

обладаю сверхъестественной силой. Когда вы посмотрите на то, что 

произошло, вы увидите последовательность – бум, бум, бум. 

Мы знаем, что такое царство свободы и ответственности. И мы 

говорили много раз, что в царстве свободы и ответственности 10 заповедям 
подчиняются естественным образом. Это действительно захватывающе, 

когда вы пытаетесь с кем-то поговорить о Боге, их разум пытается спорить 

с вами, он никуда не уходит. Одно противостоит другому. Одно 

противостоит другому. Но когда вы спрашиваете их: “Вы когда-нибудь 

обманывали?” “Да”. “Вы когда-нибудь крали что-либо?” “Да”. “Вы когда-

нибудь смотрели на женщину или мужчину с вожделением?” “Да”. 

“Хорошо, по вашему собственному признанию вы лжец, вор и 

богохульный прелюбодей”. “Слушай, я тоже такой. Я тоже осужден 

законом”. Правильно? Конечно, мы говорим всем, с кем разговариваем, что 

мы тоже признаем это. Разница в том, что я праведен не благодаря себе, а 

потому что я облачился в Христа. Правильно? Подумайте, в Царстве есть 
Конституция, в которой говорится о Боге, говорится о Библии, говорится о 

Божественном Принципе, говорится об Истинном Отце как о Царе царей. 

Говорится о Царстве. Поэтому даже в этой культуре будет существовать 



54 

культура, которая ценит Конституцию. Почему? Потому что вся свобода, 

которой вы обладаете, и процветание, которым вы наслаждаетесь, и малое 

количество правил, которые вам нравятся, исходит из этой Конституции. 

Это исходит из этого закона, данного кем? Данного Отцом, его царским 

правом. Это корень прав человека, очерченный в Конституции. Он 

естественным образом исходит от Бога. Естественные права, данные нам не 

правительством, не разными учреждениями, а Богом. И даже если у нас 
есть свобода вероисповедания, потому что в Конституции однозначно ясно 

сказано о Библии, о Божественном Принципе, о Царском праве Истинного 

Отца, о Царе царей, о Яхве, о Боге Библии. Если вы цените свою свободу, 

если вы цените свое процветание, если вы цените тот факт, что ваш успех 

не облагается налогом, если вы цените все это, вы будете ценить Бога, 

который дает вам все это. Ваша совесть пробудится и вы будете 

благодарны этому документу, который защищает вас законно, но который 

берет свое начало в Боге. Понимаете? И если вы делаете эти вещи, конечно, 

мы знаем, что все это постепенно станет более важно для вас, но, конечно, 

даже в обществе свободы и ответственности, даже если бы не было 

Конституции Чхонильгук, в обществе свободы и ответственности все равно 
будут люди, подчиняющиеся вышеуказанным заповедям. Не убивать, не 

совершать прелюбодеяние, не красть, не лжесвидетельствовать против 

ближнего. Потому что все это – негативное поведение, которое ведет к 

разрушению. Если вы занимаетесь бизнесом и управляете им таким 

образом, вы потерпите неудачу. Если вы должны заботиться о клиентах и 

будете вести себя таким образом, вы потерпите неудачу. Это 

гарантировано, в обществе свободы и ответственности вы потерпите 

неудачу. Никто не будет заниматься бизнесом с вами. Это понятно? 

Поэтому естественным образом вы будете вести себя в соответствии с 10 

заповедями. Вы не будете совершенны, но вы будете вести себя в 

соответствии с ними. Никто не совершенен, кроме Бога. 

Естественный закон, данный Богом. Естественный закон записан в 
наших сердцах. Так сказано в Библии. И права человека, данные нам 

Богом, записаны в наших сердцах. Почему мы восстаем? Почему мы 

создаем этих божков в своем разуме, тех божков, которые успокаивают нас, 

оправдывая наш грех? Зачем мы это делаем? Потому что, если Бог 

существует и если Он истинно совершенен и справедлив, тогда мы должны 

быть нравственно подотчетны Ему. И если мы должны быть нравственно 

подотчетны Ему, это своего рода препятствие в нашей жизни и в том, что 

мы хотим делать. Если вы хотите грешить, если вы хотите наслаждаться 

грехом и т.д., и т.д. Это портит вам жизнь. Тогда вам лучше не принимать 

этого и создать бога Барни, фантастического сиреневого бога-динозаврика, 

чтобы чувствовать себя хорошо, когда вы совершаете грех. Понимаете? 
Правильно? 

В Царстве, так как это место свободы и ответственности, да, будут 

люди, которые выберут зло, да, мы понимаем это, потому что есть 
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свободная воля, но большинство людей будут вести себя в соответствии с 

10 заповедями. Им придется поступать так. По крайней мере, последней 

части. Потому что по-другому они не добьются успеха. В творении есть 

естественный закон, по которому работает вселенная. Если вы 

обманываете, если вы играете на обмане, если вы мошенничаете, если вы 

лжете и крадете у людей, к вам все вернется, так? Это вернется и выстрелит 

вам в спину, в задницу, в ноги. Может быть, во все эти места 
одновременно! [Смех.] Поэтому в царстве 10 заповедям следуют 

естественным образом или стремятся к этому. Я не говорю, что в Царстве 

совершенно все будут просто следовать 10 заповедям. Нет, но будут 

стремиться. Почти естественным образом, благодаря природе Царства, они 

будут стремиться к заповедям. И когда вы стремитесь к ним, даже к 

последним заповедям, и у вас есть патриотическое представление о себе 

как о гражданине Чхонильгук, и все процветание, которое пришло к вам в 

Царстве, происходит из Конституции, вы испытаете радость за 

Конституцию, гордость за Конституцию, патриотизм и верность 

Конституции, которая, конечно, ясно говорит о том, что Конституция 

исходит от Бога. [Аплодисменты.] Поэтому узнайте Его. Узнайте Его. 
Друзья, вот в чем это заключается. Благословение по возвращению к 

авторитету Истинного Отца, оно основано на любви. У нас есть 

замечательный брат, который выступил в Южной Америке, 

континентальный директор, Джилсон Оливейра. И сейчас он устанавливает 

контакты со всеми странами в Латинской Америке. Но почему он это 

делает? Почему люди ездят повсюду, стараясь привести людей назад к 

авторитету Истинного Отца? Потому что они самодовольны? Нет. В чем 

причина? Из-за любви. Потому что я волнуюсь о том, где вы будете 

находиться вечно. Больше никто не думает о вас таким образом. Я 

беспокоюсь о том, где вы будете находиться вечно. Если вы будете далеки 

от Бога, вы будете в аду. Вы будете страдать. Если вы близки к Богу в 

вечности, вы будете жить на Небесах. Я беспокоюсь, я забочусь о том, куда 
вы отправитесь, когда совершите этот прыжок. Я не беспокоюсь о вашем 

комфорте на борту самолета. Я беспокоюсь, есть ли у вас парашют в тот 

момент, когда вы прыгнете. Понимаете? Это потому что те люди, которые 

истинно понимают спасение, которые истинно понимают духовный мир, 

наполнены любовью. Эта любовь поглощает их, как огонь. И эта любовь 

предназначена для того, чтобы помочь другим, помочь другим войти в 

отношения с Христом, чтобы они не погибли, но имели вечную жизнь. Это 

все основано на любви, друзья. 

Когда мы видим ложное вино и ложный завет, подумайте об этом. На 

церемонии бракосочетания. Теперь подумайте о том, кто дает его вам. Это 

Мать Хан, которая оккультно, прелюбодейно, тайно вышла замуж за 
спиной Отца, вышла замуж за духовную сущность, которая, как она 

думает, является Богом, но, конечно же, это сатана. Она будет проводить 

эти мероприятия. И это завет, под который вы помещаете всю свою вечную 
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душу. Вы помещаете ее в эту сумку, которая весит тысячу фунтов. И это 

совсем не парашют, правильно? И вы делаете это, потому что не хотите 

никого обижать. Вы делаете это, потому что: “О, люди будут смеяться надо 

мной. О, кто-то может пролить на меня кофе”. Очнитесь!! Высота 25000 

футов, это ваше время идти!! Если я люблю вас, я скажу: “Оставь этот 

проклятый тяжелый рюкзак, я дам тебе парашют!” “Но мои дети потеряют 

своих друзей, я больше не смогу ходить на воскресную школу, я не смогу 
больше пойти на этот ужин, я не смогу есть жареную курицу по 

воскресеньям с этим человеком, бла-бла-бла”. Ты пожаришь что-то другое, 

когда перейдешь на другую сторону!!!! [Смех.] Подумай о прыжке!!! Не 

думай только о комфорте этого дурацкого самолета. Подумай о прыжке! 

Если вы отставите в сторону эти эмоции, почему вы вообще 

присоединились к религии, где вам приходится принимать завет с кем-то, 

кто вышел замуж за сатану? Зачем вам это делать? Особенно, если вы 

говорите, что не хотите быть сатанистом. Если вы говорите, что не хотите 

быть сатанистом и вы не хотите быть в завете с сатаной, зачем вам 

следовать религии, которая заставляет вас принять кровавый завет и 

вечный завет с кем-то, кто вышел замуж за сатану? Отбросьте все эмоции. 
Отбросьте все личные чувства. Отбросьте всю дружбу, о которой вы 

думаете. Нет, просто подумайте с точки зрения чистых цифр и статистики, 

зачем вам это делать? Присоединились бы вы к такому движению? 

Конечно же, нет. Если только вы не глупы, как пробка, так? Но подумайте, 

люди в Федерации Мошенников буквально безумны, они чокнутые, они 

одержимы духом. Они не могут понять, что они делают. И причина, по 

которой мы стараемся достучаться не только до них, но и до других, 

заключается в том, что мы понимаем и действительно любим души людей. 

Мы не хотим, чтобы они погибли. Мы хотим, чтобы у них была вечная 

жизнь. И что с того, что у вас не будет прежнего высокого положения? По 

крайней мере у вас будет вечная жизнь. Не будьте глупы в вопросах своей 

вечной жизни! Правильно? С таким сердцем мы выходим и стараемся, 
чтобы люди получили Благословение. 

Что сказал Отец на 553 странице Чхонсонген? Он говорит: 

“Вот почему, получая Благословение, вы участвуете в церемонии 

перемены рода. Вы должны верить в это больше, чем в свою жизнь. Не 

стоит думать, что эта церемония в Церкви Объединения – всего лишь 

обычный религиозный обряд. Это своего рода инъекция лекарства, 

воскрешающего умершую любовь. Это укол противоядия”. 

Ух ты, перемена рода. Теперь позвольте задать вам вопрос. Если вы 

проводите отдельное благословение, выходите замуж за отдельный 

оккультный дух? Вы выходите замуж. Я не говорю просто: “Хорошо, я 

отдам вам свою жизнь”. Вы выходите замуж. Вы думаете, это повлияет на 
ваше родословие, если вы выходите замуж за сатану? Давайте подумаем об 

этом. Ева вышла замуж за сатану. У Адама и Евы были всё те же 

репродуктивные органы. У них были те же органы до этого и после. В чем 
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было различие? Ева переспала с проклятым дьяволом! Она сказала: “Я 

выйду за тебя замуж. Я вступлю в интимную близость с тобой”. Теперь 

представьте, если Ева действительно провела оккультную церемонию 

бракосочетания. Вот почему, когда вы приходите под этот завет, вы 

оставляете родословие Бога. Вас не пустят в дом. Правильно? Неважно, 

сколько раз вы произнесете Псалом под номером 23: “И я пребуду в доме 

Господнем многие дни”. Нет, не пребудете! Вы, члены Федерации 
Мошенников, очнитесь! Вы не будете жить в доме моего Отца!! Вы не 

будете там жить!!! Глупцы, глупцы, глупцы. Вы не будете там жить. 

Вот почему мы стараемся дать Благословение людям. Потому что мы на 

самом деле волнуемся, нам страшно от того, куда они отправятся из-за 

своей глупости и слабости. Из-за своей бесхребетной трусости, просто 

приспособившись и наслаждаясь полетом на самолете. Вы не надели 

проклятый парашют, который находится у вас под сиденьем! 

Когда вы выпрыгнете из самолета, вам лучше верить в этот парашют. Я 

имею в виду, что вам лучше положиться на этот парашют. Я думаю, что вы 

понимаете разницу между стофунтовым весом и парашютом. Я думаю, что 

вы поймете разницу, когда начнете полет! Но будет уже слишком поздно, 
слишком поздно. 

“Вы должны верить в это больше, чем в свою жизнь. Не стоит 

думать, что эта церемония в Церкви Объединения – всего лишь обычный 

религиозный обряд”. 

Посмотрите на то, как они стараются провести Благословение. “Это то 

же самое, дайте мне благословение здесь, дайте мне благословение там”. 

Какой завет вы принимаете, идиоты?! Есть ли разница между браком, 

заключенным перед Богом, и браком, заключенным перед сатаной? Ух, в 

чем разница? Есть ли разница, женитесь ли вы перед алтарем Божьим, или 

же вы женитесь перед алтарем Бафомета? Небольшая! Только чуточку! 

“Это своего рода инъекция лекарства, воскрешающего умершую 

любовь. Это укол противоядия”. 
Оковы греха – это смерть. Отец всех грехов – сатана. Если вы выйдете 

замуж за него, вы выйдете замуж за отца всех грехов. Когда вы затем 

предстанете перед добрым, справедливым и праведным судом Бога, вы 

скорчитесь! Вы окажетесь в глубоком, глубоком дерьме. 

Вот за что мы молимся. В следующую пару недель люди поймут 

суровость, тяжесть греха, тяжесть болезни, тяжесть рака, тяжесть СПИДа, 

тяжесть папилломавируса человека, чего угодно. Тяжесть болезни. Потому 

что только тогда вы поймете, что противоядие – это такое Благословение. 

Благословение. 

SOS, поднимайтесь на сцену. И давайте будем прославлять Бога, друзья. 

Давайте будем молиться за тех людей. Мы охвачены желанием спасти 
души. Мы здесь не ради денег, не для того, чтобы заставить людей 

жертвовать. Они могут ничего не жертвовать, просто наденьте парашют! 

Не будьте идиотами! Поэтому, когда мы будем сегодня прославлять Бога, 
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давайте утешим Его сердце, давайте молиться за тех людей и за 

предстоящее Благословение. Хвала Богу. Давайте поднимемся и отдадим 

Ему славу. 

 

Спасение Царства (14 августа 2016) 

14 августа 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 
Вам понравился вчерашний парад? Ведь было же здорово? Но было так 

невероятно жарко. Было не так-то много людей, так? Я слышал, что в 

прошлом году людей было в три раза больше. Показания термометра были 

104 градуса (по Фаренгейту), так? Вы тоже это слышали? Было 

удивительно жарко! О, Господь милосердный! Скажу вам, я не очень 

хорошо чувствую себя на жаре. Вот почему Отец вытаскивал нас в джунгли 

Амазонки, где влажность – 1000%. 

“Спасение Царства”. И давайте рассмотрим сегодня Евангелие от Луки, 

главу 8. В действительности мы уже читали 8 главу Евангелия от Луки, но 

в этот раз мы будем читать дальше. Давайте прочтем это сегодня, начнем 

со стиха 10 и до стиха 15. Давайте прочтем вместе. 
“Он сказал: вам дано знать тайны Царствия Божия, а прочим в 

притчах, так что они видя не видят и слыша не разумеют. Вот что 

значит притча сия: семя есть слово Божие; а упавшее при пути, это суть 

слушающие, к которым потом приходит диавол и уносит слово из сердца 

их, чтобы они не уверовали и не спаслись; а упавшее на камень, это те, 

которые, когда услышат слово, с радостью принимают, но которые не 

имеют корня, и временем веруют, а во время искушения отпадают; а 

упавшее в терние, это те, которые слушают слово, но, отходя, заботами, 

богатством и наслаждениями житейскими подавляются и не приносят 

плода; а упавшее на добрую землю, это те, которые, услышав слово, 

хранят его в добром и чистом сердце и приносят плод в терпении”. 

Эту притчу Иисус объясняет. Вот объяснение притчи. Он объясняет 
притчу о разных типах семян, которые падают в различные места. Между 

тернием, на камень, на добрую землю и т.д. И потом он сказал, конечно, 

обращаясь к ученикам: “Вам дано знать тайны Царствия Божия, а 

прочим в притчах, так что они видя не видят и слыша не разумеют”. А 

потом он объясняет притчи. 

На прошлой неделе мы изучали, конечно, почему так важно иметь 

картину закона. Почему важно понимать закон Божий. Вот почему, даже 

когда мы тренируемся, когда мы занимаемся здесь боевыми искусствами с 

молодыми людьми, мы вывешиваем 10 заповедей, а также Билль о правах. 

Я вывешиваю 10 заповедей, даже зная, что они не читают их! Мне 

приходится заставлять прочесть их перед тренировкой! Но 10 заповедей 
находятся на этом панно, которое вы видите. Они смеются сейчас на 

заднем ряду – они знают, что не читают их! [Смех.] Но 10 заповедей очень 

важны. В Библии говорится, что закон совершенен. Бог совершенен, и 

http://sanctuary-ru.org/1167/
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закон совершенен. Закон происходит из природы Бога. Бог не является 

прелюбодеем, Он не лжец, Он не разжигает ненависть, Он не вор. И Его 

законы берут начало в Его природе. Вот почему мы не прелюбодействуем. 

Потому что это не похоже на Бога. Понимаете? Он не прелюбодей. Мы не 

должны говорить ложь или произносить ложное свидетельство, потому что 

Бог не является лжецом. Или обманщиком. Они происходят из Его 

природы. Законы являются продолжением Его природы. И они неотделимы 
от Него. 

Мы говорили об этом на прошлой неделе. Конечно, это не говорит о 

том, что исполнение закона ведет к тому, что мы спасаемся и попадаем на 

небеса. Не это дает нам возможность находиться в присутствии Божьем, 

здесь или в духовном мире. Это не происходит просто посредством 

официального следования законам. Понимаете? Многие молодые люди 

совершают эту оплошность, потому что в молодые годы вы все учитесь, 

что “это имеет такие последствия, а это имеет такие последствия”, так? Но 

мы не обретаем спасение, просто следуя закону. Библия говорит, что мы 

спасаемся верой. Верой. А что Иисус назвал сутью всех заповедей? Любить 

Господа Бога своего всем сердцем своим, всей душой своей, всем 
разумением своим и всей силой. Всем. Он сказал, всем. Интенсивность, с 

которой мы должны любить Бога, часто скрыта. Люди не знают об 

интенсивности, о которой сказал Иисус и с которой мы должны это делать, 

если мы действительно хотим быть совершенными перед законом. Вы 

должны быть совершенными. Вы должны быть абсолютно совершенными. 

И это не совершенство в глазах людей. “Ну, я пару раз белую ложь 

произнес. О, да, я знаю, что скачал мр3 музыку из интернета, но все так 

делают! Все это делают”. Все такого рода вещи. Но все равно вы вор. 

Неважно, что все это делают, вы все равно крадете, так? Неважно, что все 

лгут, произносят белую ложь. Вы все равно лжете. Белая ложь – это все же 

ложь, если мы говорим о совершенном Боге. Понимаете? Если Бог 

абсолютно совершенен, Он никогда не лжет. А если бы Он лгал, то это был 
бы не Он. Даже маленькую ложь, которую мы произносим рядом с Ним, Он 

почувствует. И она оттолкнется от Него. Вы видите? В действительности 

она безмерно оттолкнется, даже если она мала. Она все равно является 

проклятием для Него. 

Мы говорили об этом в контексте понимания того, что случилось с 

матерью Хан. Мы прошлись по 10 заповедям, помните? И мы 

проанализировали вопрос: почему она поступает так, как она поступает? 

Почему она отнимает трон у Отца? Почему она провозгласила себя 

императрицей три года назад? Поменяла все фотографии, все подобные 

вещи? Изменила тексты. Почему она это сделала? Какова причина этого? 

Изменение четырехпозиционного основания, так? Имя Отца было убрано с 
кольца Благословения. Это абсолютная ересь. Убрать Отца из Завета 

Благословения. И, конечно, другие вещи, о которых вы слышали. 

Например, ее высказывание прошлого года, что вся христианская история 
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ожидала единородную дочь, и т.д. И все подобные вещи. Вы никогда не 

убедите добросовестного христианина, который имеет отношения с 

Христом, что это правда. Никогда. Неудача – 100%. Потому что это 

неправда. Это как сказать, что сегодня небо голубое, но в действительности 

небо розовое, потому что я так говорю. Я так пожелала, поэтому оно 

розовое. Оно розовое. Вам надо верить, что оно розовое. И если вы не 

верите, что оно розовое, вы все будете наказаны. Это пересмотр 
библейского учения Отца о реальности. Также она говорит: “Род Хан был 

великой империей в Корее”. И т.д. А также: “Вернувшийся Мессия – 

единородная дочь Бога. Корея – это место, где это произошло, 

вернувшийся Господь”. 

Итак, когда это произошло в прошлом году, мы говорили вам, что это 

произойдет, мы уже предсказывали это. Я вам говорил, и вы все слышали 

мое свидетельство, эту историю. Когда она сказала мне: “Кем, ты думаешь, 

я являюсь?” И я сказал: “Ты – победоносная Истинная Мать”. Она сказала: 

“Нет. Я – Хананим!” Так она сказала это мне. А Кук Джин хену она 

сказала, что она Мессия. Мне она сказала, что она Хананим, что значит 

“Бог”. И я сказал: “О, Господь милосердный. Мама, ты не можешь это 
говорить. Если ты скажешь это, ты будешь проклята!” И, конечно, мы 

знаем, что они создают целые теологические учебники, целую теологию. Я 

показывал их вам пару раз, они на корейском. Там они стараются учить, 

что теперь Бог – это Небесная Мать. Это было в прошлом году. Итак, 

только на этой неделе около 430 пасторов были призваны во дворец, и мать 

Хан сказала им, как думаете, что? Что “теперь вы должны молиться 

Небесной Матери”. Хорошо? И не только, что вы должны молиться 

Небесной Матери, что, конечно, значит, что вы молитесь падшей Еве, но 

она сказала: “Никто не может получить спасение, как только через меня”. И 

она сказала “никто”, что включает также Отца, конечно. 

Мы говорили вам, что ее настоящая теология выйдет наружу. Мы 

говорили, что она провозгласит себя Богом, потому что я слышал это три 
года назад. Я знал точно, о чем она помышляет. Мы знали точно, во что она 

верит. Теперь западные церкви, возможно, конечно, постараются спрятать 

это, говоря: “О, этого никогда не было”. Так же, как они старались спрятать 

этот факт три года назад, с самого начала. Она говорила: “Ханыль 

Пумоним”, – что означает “Небесные Родители”. Она создавала 

дитеистического Бога, в двух ипостасях. Но западная церковь, зная, что 

могут возникнуть проблемы, лгала членам больше трех лет. Они говорили: 

“Нет, нет, Небесный Родитель, единственное число”. Извините, но в 

корейском языке такого не существует. По-корейски так сказать нельзя. 

Нет нейтрального падежа. 

Вот что происходит на этой неделе. Она выступает и раскрывает себя. 
Чем больше она говорит, тем больше проявляется ее еретическая, 

богохульная, идолопоклонническая, эгоистическая, самовозвеличивающая 

теология. И мы, конечно, видели это в зачатке, не только по этим 
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заявлениям. Эти заявления были сделаны в прошлом году, но теперь она 

делает новые заявления, на более высоком уровне, о которых я вам сказал. 

Я говорил, что они появятся в этом году. Но, конечно, первая заповедь 

гласит: “Да не будет у тебя других богов перед лицом Моим”. Конечно, мы 

видим результат того, что женщина украла власть, узурпировала власть. 

Она украла наследие, которое Отец дал своему сыну. И вы слышите людей, 

которые говорят: “О, как мать могла такое сделать?” Да, обычно, если 
женщины являются нормальными мамами, они не сделают этого, потому 

что они заботились о своих детях, вырастили их, занимались тем или этим, 

вкладывали в них, делали все это. Но элитарные мамы всегда поступают 

так, потому что элитарные мамы отдают своих детей на воспитание другим 

людям. Все не так, как это происходит у нормальных матерей. [Смех.] Что, 

скорее всего, является причиной того, что у них такие замороченные дети! 

Потому что они отдают их на воспитание третьим лицам. Понимаете? И вы 

можете увидеть эту проблему, подобную эпидемии, везде, в любом 

обществе, в любой структуре суперэлит. В самом зажиточном классе 

любого общества. Они передают воспитание своих детей третьим лицам: 

гувернанткам, своим слугам и т.д. Но это разрушает настоящие отношения 
и, конечно, воспитывает ребенка, который не может держаться за своих 

родителей ни эмоционально, ни психологически, и т.д. 

И мы понимаем, что, конечно, это происходит в ее собственном 

духовном мире, но в то же время это происходит не только в среде лидеров 

ее круга, но и в среде людей Федерации Мошенников, которые 

отказываются даже прислушаться к реальности. Вы понимаете, что мы 

являемся очевидцами. В действительности это я наследник и преемник. 

Мое свидетельство невероятно важно для истории, понимаете это? Я имею 

ввиду, что люди этого не понимают. Я не просто один из детей. Я – 

наследник и преемник. Мое свидетельство крайне важно во всем, что 

произошло. А если вы ученый-историк, и вы игнорируете мое 

свидетельство, то вы идиот. Вы абсолютно предвзяты. Все эти абсолютные 
мошенники и узурпаторы, которые остались там, чтобы собрать маленькие 

крошки, которые, как они думали, они смогут получить, если они помогут 

совершить переворот и узурпацию власти, – конечно, это все складывается 

не слишком хорошо для них. Но все эти узурпаторы постарались сказать: 

“Ну, он этого не заслужил. Он не заслужил своего царства. Он не заслужил 

помазания своего отца”. Да вы идиоты. Отец – это тот, кто принимал 

решение помазать меня после процесса испытания и размышления, и т.д. А 

не вы, дураки! Вы тупицы, женоподобные евнухи! [Смех.] Гамма-самцы, 

ревнующие альфа-самцов. Да. Конечно же, нет. Конечно, нет. Вы видите, 

вот настоящая причина, почему они не дают другим увидеть истину. 

Потому что, если вы услышите истину, и у вас есть просто основы совести, 
вы можете понять, что мы не лжем. Наши предсказания сбываются. То, что 

она говорила нам, все больше и больше выходит на публику. И, конечно, 

становится все более однозначно ясно, что мы не могли оставаться во 
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дворце и предать Отца. Это невозможно. Вам нужно было занять позицию 

либо за, либо против. Позиции “посередине” не существовало. Либо вы 

примиряетесь с осквернением работы Отца, со стиранием его работы, с 

исключением его имени с колец и со всеми этими делами. Или вы скажете: 

“Нет, я не буду этого делать”. Вы не можете использовать меня как 

реквизит, как инструмент, как элемент сцены, чтобы легализовать 

узурпацию власти. Так? 
Проблема многих из Федерации Обманщиков в том, что они, как 

называет это Библия, – “ложные верующие”. В конце, в последние дни, 

пшеница будет отделена от сорняков. Овцы будут отделены от козлов. В 

конце времен произойдет разделение тех, кто является истинными 

верующими, и тех, кто является ложными верующими. Тех, кто находится 

там ради выгоды, своего благополучия, материальных благ, и тех, кто 

находится там по причине веры. Это разделение. И это пророчество о 

последних днях содержится в Библии. И это то, что я вижу. Мы видим 

уровень истинной веры, которая в действительности существовала. Люди, 

которые остались, они четко знают в своей совести, что то, что они 

сделали, – неправильно. Если попросить любого из них ответить на вопрос: 
“Если кто-то изменит картины Ван Гога, они все еще будут называться 

картинами Ван Гога?” Каждый из них ответит, что нет. Но они переводят 

это на уровень интеллекта. Конечно, у них его не так уж много, но они 

переводят это на уровень интеллекта и стараются обойти совесть и 

разговор с сердцем, и стараются сказать: “О, хорошо, вы знаете то или это. 

О, это была жена Ван Гога или его семья. О, они могли сделать это”. Но это 

уже не Ван Гог. Вы позволили бы такого рода уважение по отношению к 

светскому, языческому художнику, но не позволили бы это по отношению 

к вернувшемуся Мессии. Вы обманщики. Мне все равно, в какую красивую 

обертку вы пытаетесь это завернуть. Вы обманщик, вот вы кто. Вы 

подделка. Вы никогда не верили. Вы никогда не верили. 

Это ясно, потому что это показывает, кто спасется, а кто нет. В 
Евангелии от Матфея, в 7 главе, Иисус  говорит: “Многие скажут Мне в 

тот день: Господи! Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? 

и не Твоим ли именем бесов изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса 

творили?” И т.д. “И тогда объявлю им: Я никогда не знал вас; отойдите 

от Меня, делающие беззаконие”. Вы видите, что не все, кто проповедует: 

“Я верю в Христа, я верю в Иисуса,” – будет с Иисусом. Не нужно просто 

проповедовать. Вопрос в том, является ли это истинной верой? Это вера? 

Как сказал Иисус, насколько всем своим сердцем вы верите, насколько 

всей душой, всем разумением, всей крепостью своей? Таков уровень вашей 

любви? И очевидно, что в это время мы видим ясно. Вы знаете, в книге 

Иакова (2-е послание Петра?) говорится: “Пес возвращается на свою 
блевотину”. 

Звучит довольно противно, не так ли? Но если вы видели собак, то вы 

знаете, что это правда. Они так делают. Они блюют, а потом слизывают 
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это! Пес возвращается на свою блевотину. Проблема многих из Федерации 

Мошенников в том, что они не понимают, что они – великие грешники. Это 

то, что они не понимают. Они не хотят этого признать. Это разрушает их 

чувства о себе. “Мне кажется, что это очень негативные утверждения”. 

[Смех.] Это величайший обман человечества. “Нет, нет, нет. Я хороший 

человек. Я хороший человек. Я не совершал зла, как Сталин или Гитлер, 

или другие подобные люди, или даже как человек, живущий на моей улице, 
или как бандиты из преступных банд Crypts и Bloods. Я не делаю такого. Я 

хороший человек”. И это большой обман людей. Помните, Бог не дал 

закон, пока не появился Моисей. У Авраама, Иакова, Иосифа не было 

закона. Интересно, не правда ли? Вы не можете быть спасены законом, или 

вы не можете стать пророком, основываясь на законе, потому что даже у 

Авраама не было закона. Но Бог дал закон Моисею, чтобы тот передал его 

людям, потому что люди стали язычниками. Они приняли египетских 

богов, египетскую культуру, египетские ереси, все эти вещи. Сексуальные 

обряды, все подобное, они приняли это как часть культуры. И Бог дал им 

заповеди, о которых мы говорили, чтобы они были для них как зеркало. 

Как зеркало, чтобы взглянуть внутрь себя. Зеркало, которое показывает вам 
вашу испорченность. Большинство людей, даже если они думают, что они 

хорошие, очень высокомерны. Они не считают себя плохими, они не 

считают, что способны совершить зло. И это является ложью. Абсолютная 

ложь. Если они оказались в положении власти, в положении, 

предоставляющем возможности и искушения, большинство из них падет. 

Это как в фильме “Властелин Колец”, так? Помните то кольцо и: “О, если 

только я надену это кольцо, все будет хорошо”. И каждый отдельный 

человек продолжает разрушать мир из-за этого! Помните этот фильм? 

Что интересно, это когда мы понимаем: “Хорошо, я нарушил закон 

Бога”. Как только мы поняли, например, люди всегда говорят: “Ну, я 

хороший человек”. “О, действительно? Можем мы провести небольшой 

тест? Мы проведем небольшой тест и увидим, хороший ли вы человек”. И 
большинство из нас прошли через это, так что мы знаем. “Вы когда-нибудь 

лгали? Говорили ли вы хотя бы небольшую ложь? Это все же ложь”. “Да, я 

говорил, хорошо, много раз, бесконечное число раз, или три раза, как бы то 

ни было”. Даже три раза – это все равно ложь, так? Да, возможно, это ложь. 

Так и бессчетное количество раз. Они говорят: “Хорошо, да, я солгал 

бессчетное количество раз”. А потом они обычно улыбаются и говорят: “О, 

да, все так делают”. “Как вы называете того, кто лжет?” Этот человек 

говорит, конечно: “Хорошо, лжец”. “И кем же вы тогда становитесь?” 

“Ложь делает меня лжецом?” А крали ли вы что-нибудь, брали что-либо? 

Забирали ли вы когда-нибудь чье-нибудь время? Крали ли что-нибудь 

небольшое с работы, что вам не принадлежало? Присваивали ли вы чью-то 
работу, которую сделали не вы!?! Скачивали ли вы когда-нибудь из 

интернета что-то, что не являлось вашим? Ну, тогда что вы совершили? Вы 

совершили кражу. Даже небольшая кража является кражей. Если вы 
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совершили небольшую кражу, даже маленькую кражу, что бы то ни было, в 

кого это нас превращает? Это превращает нас в воров. Библия говорит 

очень ясно, что прелюбодеи, блудники, воры, гомосексуалисты, воры, 

лжецы не войдут в Царство. Лжецы включены, они не смогут войти. Даже 

если это была просто маленькая белая ложь. 

А как насчет богохульства? Как часто мы в американском языке 

говорим: “О, мой Б-о-г”. Или “Черт побери!” О, мой, мой, мой, что бы ни 
было. Это использование имени Бога, которое мы должны почитать, 

славить, кому мы должны поклоняться, а мы используем эти слова для 

проклятий иногда. Некоторые люди используют это как ругательства 

иногда, иногда вместо слов: “О, я удивлен”. Вы знаете. Потрясно, так? И 

мы используем эти слова в обыденном смысле, не для похвалы, не для 

уважения, не для почитания человека. Подумайте об этом. Каждый раз, 

когда вы ушибаете палец, вы говорите: “О, Мун Сан Мен!” Позвольте мне 

задать вам вопрос. Обрадовался бы Отец, если бы услышал это? Или дал 

бы вам оплеуху? “Не используй мое имя подобным образом!” Так? Тогда у 

вас будет ушиблен не только палец! [Смех.] Если мы использовали имя 

Бога напрасно, нас называют богохульником, потому что богохульство, 
использование имени Бога напрасно – это серьезное преступление. Это 

серьезное преступление. Люди умирали из-за этого преступления. 

А Иисус сказал, что если только вы посмотрели на другого человека с 

вожделением, вы уже прелюбодействовали с ним в своем сердце. Кто не 

смотрел на другого человека с вожделением? Поднимите руки. Так я вам и 

поверил. Вы делали так. Вы прелюбодеи! В этом есть проблема. Люди не 

понимают уровень своих грехов. В действительности они пытаются 

сделать их относительными. “Ну, все так делают. У всех есть подобные 

мысли”. Это не имеет значения. Вы все равно прелюбодей. Понимаете? 

Вам от этого не по себе? Ну и что, вы все равно прелюбодей. И для тех, кто 

верит, что они могут войти на небеса, в присутствие Бога, благодаря 

нашему “совершенствованию на основе закона”, Бог дает очень удобный 
инструмент, чтобы разбить наше высокомерие. Очень удобный 

инструмент. Это Его закон. Закон не спасает нас, но закон показывает нам 

нашу нечистоту. И еще проблема в том, что многие скажут: “О, хорошо, я 

согрешил. Хорошо, согласен, грешен. Хорошо, я виноват”. А потом, что 

они пытаются делать, так это продолжают следовать своей привычке 

“оставаться самим собой”. И они говорят: “Хорошо, я виноват, я плохой, 

все так, я то и это. Да, хорошо, я грешник, я такой рассякой. Да, я 

действительно сделал и то, и это. О, вы знаете, когда я думаю об этом, я 

действительно это сделал, я действительно грешник. Полагаю, я хуже, чем 

думал. И я действительно поступил так с моей сестрой, и я сделал это по 

отношению к моему другу однажды. О, да, я полагаю, я действительно 
хуже, чем думал”. Так они говорят вновь и вновь. Но, позвольте задать вам 

вопрос. Когда вы настаиваете на том, что вы – грешник, что и так всем 

очевидно, когда вы это делаете, на ком вы фокусируетесь? Вы 
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фокусируетесь на Боге или вы фокусируетесь на себе? На самом деле даже 

ненависть к себе может быть формой самопоклонения. Это способ 

привлечь к себе негативное внимание или способ заставить себя 

чувствовать: “Вот почему я должен быть жертвой”. Это могут быть разные 

формы самопоклонения. 

Цель зеркала не в том, чтобы мы постоянно в него смотрели. Цель 

зеркала в том, чтобы сказать: “О, блин, у меня здесь какая-то корка. О, 
Господи, выходит из моей губы”. Или как-то так. Вам надо ее почистить, и 

вы идете к воде и моетесь. Те, кто думают, что могут прийти к 

совершенству, соблюдая закон, это как если кто-то смотрит в зеркало, 

видит свою нечистоту, снимает зеркало и старается очистить себя 

зеркалом. Вы не можете очистить себя зеркалом. Зеркало вас не очистит, 

оно только покажет вам вас. То, что вас очистит, – это вечная вода жизни. 

Вот что вас очистит. То, что вас очистит и сделает вас совершенным и 

праведным, – не ваши дела, но Его дела. Это когда вы доверяете и вы 

верите, и вы имеете отношения с Христом. Потому что Христос не грешил, 

как вы. Он не был грешником, как мы. У него не было мыслей, полных 

обмана, лжи, разжигания ненависти. У него не было таких мыслей. У него 
было совершенное присутствие. И когда мы с Ним – это все равно как 

предстать перед судом. И судья оглашает список ваших преступлений и 

выносит приговор. И вот заседание окончено, и теперь приговор – виновен 

или не виновен? Этот человек совершил такое и такое преступление. Каков 

же приговор – виновен или не виновен? И судья смотрит на вас. А если у 

вас есть отношения с Христом? Кого он видит? Он видит Христа. И он 

говорит: “Эй, что вы делаете в этом судебном зале? Сынок, что ты делаешь 

в этом судебном зале? Уходи отсюда!” Понимаете? Вот что происходит, 

когда мы омыты кровью. Омыты Христом. Бог видит Его совершенство, а 

не наше несовершенство. 

Есть очень много психологов и либеральных язычников, которые 

пытаются сказать: “Ну, хорошо, вам просто надо любить себя, вам надо 
принимать себя. Вина и стыд – это просто язык, который заставляет вас 

чувствовать себя плохо”. Нет, вина и стыд – это действительно невероятно 

важный механизм развития, даже если вы не верите в Бога. Но если вы 

смотрите с точки зрения Творца, вина и стыд напоминают нам, 

разворачивают нас с себя на Него. Мы не должны чувствовать вину и стыд, 

не должны корчится от них весь день, не должны плавать в них и париться 

от них с утра до вечера. Мы не должны делать ванну для купания и 

намыливать себя этим с утра до вечера! Мы должны сказать: “Шмитта! Я 

грязный, мне пора убираться отсюда!” Вот в чем дело. [Аплодисменты.] 

Вот в чем дело. Когда грешник побежден в его бунте против здравого ума 

или признания, что он грешник, что грешник попытается сделать – это 
вариться в том, что он грешник, чтобы привлечь к себе внимание. 

Негативное внимание, но все же внимание. Дети делают это все время. И 

люди тоже попытаются так поступить. Они были побеждены в их бунте 
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против Бога. Теперь они должны признать, что они грешники, если 

рассмотреть их через призму закона Бога, стандартов Бога. Когда вы 

осуждены Божьей справедливостью, по такому критерию, что вы думаете – 

виновен или не виновен? Извините, виновен. Небеса или ад? Извините, ад. 

Отделение от Бога. Вы не можете быть в Его присутствии. Так просто. 

Когда они побеждены в их бунте против того, чтобы признать грех, и они 

наконец признают его, очень часто после этого они начинают в нем 
вариться, потому что это еще один способ себя боготворить. Видите? Это, 

конечно, еще один хитрый способ притвориться почтительным, но при 

этом нарушается первая заповедь, что снова ведет к идолопоклонству. “Ах, 

хорошо, я, должно быть, плохой, я такой разэтакий”. Хорошо, мы знаем, на 

ком ты сосредоточился, малыш. Тебе надо просто посмотреть в зеркало, а 

не стоять напротив него целый день, не прикасаясь к накоплениям в глазах, 

в носу и все такое. А, волосы запутаны. Вы не должны просто сидеть и 

говорить: “О, посмотрите, когда я смотрю на свои волосы, то здесь колтун 

и здесь, и здесь небольшой колтун тоже. О, только посмотрите, эти 

светлые, а эти, ох, эти уже поседели!” Суть не в этом. Цель зеркала не в 

том, чтобы стоять возле него часами и часами, и часами, смакуя то, что вы 
грязны и взъерошены. Понимаете? Цель зеркала в том, чтобы вы умылись. 

Вот почему многие церкви столетиями наполнены “чувствующими себя 

хорошо преуспевающими христианами” и: “О, вы верите в Иисуса. Иисус 

хочет, чтобы вы были счастливы в жизни. Теперь у вас самая лучшая 

жизнь”. Джоэль Остин, такие люди не учат воле Бога. Они просто 

пытаются заставить вас чувствовать себя хорошо при помощи позитивной 

психологии, завернутой в Иисуса. Вы понимаете? Такого вы не можете 

найти где-либо еще. Цель зеркала – направить вас к воде. Цель парашюта – 

помочь нам совершить безопасное приземление. Мы надеваем Христа, мы 

надеваем парашют, а не удобство на борту самолета. Мы надеваем его для 

того, чтобы прыгать, чтобы не разбиться насмерть, свободно падая вниз. 

Вот для чего нам парашют. Мы говорили о том, что, как и современный 
евангелизм последние сто лет, так и Федерация Семей впали в это: “О, что 

мы можем сделать для людей, чтобы они остались здесь? Давайте будем 

дружелюбными, будем с ними милыми и говорить: “О, Иисус вас так 

сильно любит. Вам нужен Иисус, у вас в сердце дыра в форме Иисуса. Все, 

что вам надо делать, – это просто сказать эту маленькую молитву, и ваши 

грехи будут прощены, а вы – свободны”. Были проведены исследования на 

эту тему, и они показали, что 95%, в некоторых случаях 98% тех, кто 

составляет сообщества Христа, произносят молитву покаяния, потом 

молитву посвящения, а после одного года уже не являются христианами! 

Почему существует 98%-ный уровень смертности? Это как если бы у вас 

были парашюты и также люди, которые упаковывают парашюты, а эти 
парашюты – особенные парашюты. Если упаковать и сложить их 

правильно, следуя инструкции, они раскроются каждый раз и спасут жизнь 

каждого человека, независимо от веса и размера, и роста. Но вот у вас 
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торопливые упаковщики, которые решают: “Эй, знаете что? Мы 

приготовим парашюты для большего числа людей, если будем их 

упаковывать действительно быстро. Мы будем их упаковывать быстро, все 

будет хорошо, они будут по-прежнему эффективны, больше людей 

подойдут к двери”. Что происходит? Если у этой компании 90% брака, если 

девять из десяти человек, которые использовали парашюты от этих 

быстрых упаковщиков, падали и разбивались, как вы думаете, что бы 
произошло? У них бы были большие проблемы! Теперь этим быстрым 

упаковщикам придется сделать что-нибудь, они должны будут сказать: 

“Хорошо, нам придется начать читать инструкцию, у нас высокий уровень 

смертности. Может быть, нам надо узнать, как инструкция рекомендует 

складывать парашют, и, может быть, это поможет”. И если они так 

сделают, будут парашюты работать или не будут? Они будут работать. 

Конечно, у вас будут люди среди этих “быстрых упаковщиков”, которые 

скажут: “Ну, у нас же есть один человек, у нас есть 10%. Давайте будем 

поддерживать позитивное отношение, будем людьми, у которых “стакан 

наполовину полон”. Ну, вы знаете, 90% людей умерли, но 10%-то живы!” 

Ну, вы идиоты, можно было всего этого избежать, если бы вы следовали 
инструкции. Вы убили 90%. Понимаете? 

Здесь есть проблема. Когда мы надеваем парашют, когда мы строим 

отношения с Иисусом, когда мы посвящаем себя Христу – это не ради 

комфорта поездки. Библия обещает нам, что поездка не будет комфортной. 

На вас будут нападать, над вами будут насмехаться, подвергать насмешкам, 

вас будут ненавидеть, потому что на вас надет парашют. Но, если на вас 

надет парашют и вы знаете, что на высоте 25 000 футов вы будете прыгать, 

поэтому мне надо хранить его, несмотря на испытания и трудности, 

несмотря на насмешки, несмотря на то, что на меня прольют кофе, мне 

надо сохранить его. Когда вы будете прыгать и дернете за кольцо, и 

парашют раскроется, тогда вы будете улыбаться. Понимаете? 

Когда мы предвидим свой конец, что когда я умру, я предстану перед 
Богом, когда я предстану перед судьей на суде, какую ложь вы тогда 

сможете представить? Что вы скажете? “О, но Бог – прощающий Бог, Он 

должен простить меня”. Вранье, полное вранье. Хорошо, давайте 

постараемся использовать это. На суде вы предстаете перед судьей, вы 

совершили все эти преступления, судья готов зачитать приговор, а вы 

говорите: “Ну, судья, я знаю, вы на самом деле прощающий человек”. Если 

он хороший судья, он не даст вам уйти. Ему придется сказать: “Извините. Я 

хороший человек, поэтому надо слушаться закона. Простите, но вы 

приговорены”. Видите ли, хорошие судьи, хорошие люди, которые 

работают судьями, следят за соблюдением правосудия. Никто не сможет 

сказать: “Я верю, что вы хороший судья”. Или: “Я верю в вас, я верю, что 
вы меня простите”. Или некоторые религиозные люди говорят, что это как 

преступник, совершивший три убийства девочек-подростков, перед 

объявлением приговора в суде говорит: “Перед тем, как прийти сюда, я 
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сильно ударился ногой о дверь и сломал палец. Я очень страдал. Я 

пострадал из-за моего преступления. Вы должны дать мне более 

снисходительный приговор, вы должны меня отпустить”. Многие 

религиозные люди делают так. “Я сделал то или это условие. Я сделал то 

или это. И таким образом, Бог, я бичевал себя, я сделал такое. Я делал этот 

трудный пост”. Это все равно, что сказать: “Бог, я ударил палец на ноге. 

Пожалуйста, прости мои преступления”. Это абсурд. Любой судья сказал 
бы: “Вы шутите. Пройдите психологическое освидетельствование прямо 

сейчас!” Вы никогда бы не стали использовать это в суде, вы бы никогда 

использовали этот прием. Вы бы никогда не сказали: “Судья, я знаю вас. Я 

верю, что вы судья праведный и прощающий”. Вы никогда не стали бы 

использовать это в суде. Это никогда не сработает. Почему люди думают, 

что это сработает против Бога? Вы сами себя приговорите, если сделаете 

это. Это уже выносит вам приговор. 

Здесь изображен эпизод в пустыне, и многие из вас знают эту историю. 

Это когда Бог наслал ядовитых змей на израильтян. Он послал их, потому 

что они становились очень высокомерными. Они без конца говорили: “Мы 

не грешники, мы добрые люди, мы служим бедным, мы делаем эти добрые 
дела, мы хорошие”. Бог послал ядовитых змей и заставил змей жалить 

народ Израиля, тех, кто был особо высокомерен. А потом он дал указания 

Моисею поднять змея, отлитого в бронзе, и повесить его на шесте, и те, кто 

на него посмотрят, были бы исцелены. Интересно, не правда ли? Вы читали 

эту историю? Что интересно в этой истории, мы читаем здесь в Числах 21:6 

и 9: “И когда змей ужалил человека, он, взглянув на медного змея, 

оставался жив”. И вот это интересно в Евангелии от Иоанна 3:14. 

Посмотрите, что говорит Иисус. Иисус говорит о себе, которому предстоит 

умереть. Посмотрите, что он говорит: “И как Моисей вознес змию в 

пустыне, так должно вознесену быть Сыну Человеческому”. В 

действительности он использовал этот старый пример, чтобы рассказать о 

предстоящем воскрешении. Он приводит старый пример со змеем, который 
был вознесен в пустыне, и если люди видели его, то были исцелены. И этот 

пример приводится для сравнения: “Так должно вознесену быть Сыну 

Человеческому дабы всякий, верующий в Него, не погиб”. “Ибо так 

возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий 

верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную”. Интересно, не правда 

ли? Другими словами, как люди осознавали, что они согрешили перед 

Богом? Бог послал ядовитых змей, так? Ему пришлось послать это 

напоминание, что: “Смотри, нет, нет, нет”. Он должен был послать им это 

зеркало, так? “Подождите, подождите, вы грешны”. В действительности 10 

заповедей нужны для этого. Это 10 ядовитых змей, вот так. Они приходят и 

осуждают нас, они приходят и жалят нас. Они показывают нам: 
“Подождите, подождите, нет, нет, вы все нарушили”. Вы понимаете, что я 

имею в виду? 10 заповедей подобны тем змеям, которые приходят и 

заставляют нас понять, что: “О, подождите минуточку, я же грешник перед 



69 

Богом. Я согрешил перед Ним. Я отделился от Него. Я совершил измену 

против Него. Я сделал все это”. Они заставляют вас сделать это, заставляют 

нас признать это, посылая змей. Заставляют нас сделать что? Заставляют ли 

они нас полагаться на себя? 

Если вас ужалит ядовитая змея, вы собираетесь сесть и сказать: “О, мне 

просто надо верить в себя, поговорить с самим собой, сказав себе: ты 

хороший, я верю в тебя. Я верю в себя. Со мной все будет в порядке, 
просто верьте в меня”. Перестаньте! Яд убьет вас. Вы должны полагаться 

на лекарство, вы должны полагаться на доктора, вы должны сказать: “О, 

Боже мой, меня ужалила черная мамба. Ух, мне надо в больницу сейчас же. 

Мне нужно противоядие немедленно”. Вы видите, вам надо полагаться на 

него. Как только вас ужалили, яд вошел, неважно, насколько вы верите в 

себя, вам нужно противоядие. Вам надо полагаться на противоядие, не на 

себя. Вам нужно полагаться на противоядие. Вам надо положиться на это 

противоядие. Ядовитые змеи заставили их, принудили их знать о 

противоядии, которое есть Бог. Понимаете? 

Подобным образом, когда мы встречаемся с реальностью нашего греха, 

это побуждает нас сказать: “Что является противоядием? Что мне делать? 
Кто спасет меня? Я виновен в день суда. Я виновен перед законом. Кто 

меня спасет?” Это заставляет вас идти к Христу. Вот почему все члены 

Федерации Мошенников корчатся, когда слышат это. Они корчатся. 

Почему? Из-за первого номера, конечно, они не хотят признать, что они 

бунтуют против Бога. Они не хотят признать, что они закостенели в 

неправедности. Это как лук, шелуха которого подобна искаженному 

поведению и все такое, это как лицемерие. Но лук надо чистить. Вам надо 

снять шелуху самоуверенности, для того чтобы появились слезы. Вам надо 

очистить эту самоуверенность, парадный ложный фасад: “Перед Богом я 

хороший. Бог будет гордиться мной. Отец думает, что я хороший”. Это то, 

что думает Мать. Она постоянно это говорит. “Отец очень гордится тем, 

что я делаю”. Это совершенный маразм и безумие, но она это говорит.  А 
люди вокруг нее думают: “О, да, да, да, она так хорошо справляется. 

Хорошая работа. Мать, попросите у них еще денег, еще денег”. Эти люди 

просто шутят. 

Это так. Мне нравится замечательный пример, который привел Рей 

Комфорт. Он сказал, если вы к кому-нибудь придете и скажете: “Эй, кто-то 

заплатил ваш штраф в 25000 долларов, вы сняты с крючка”. Человек, 

возможно, скажет: “О чем вы говорите? О каком штрафе в 25000 долларов 

вы говорите? Я не сделал ничего плохого. О чем вы говорите? Я не сделал 

ничего плохого. О каком штрафе в 25000 долларов вы говорите? Вы 

думаете, я глупец?” Они рассердятся на вас. Это как прийти к кому-то и 

сказать: “Ты знаешь, Иисус страдал и умер за вас?” Вы преподносите им 
подарок без того, чтобы сначала дать им понять, что они сделали что-то 

плохое. Теперь, если вы подходите к человеку и говорите: “Знаете, 

у  инспектора ГБДД есть 10 фотографий, подтверждающих, что вы ехали 
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со скоростью 50 миль в час в зоне, где можно было ехать только со 

скоростью 15 миль в час, поскольку в этой зоне проходила конвенция 

слепых детей. Слепые дети переходят улицы, а камера зафиксировала 10 

мест, где вы превышаете скорость на 40 миль в час. Штраф за это 

превышение скорости в зоне передвижения слепых детей – 25000 долларов, 

но кто-то заплатил за вас этот штраф”. А теперь подумайте об этом. Если 

вы услышите это, если такой случай действительно был, вы скажете: “О, 
что, слепые дети? Я не видел этого, нет, нет. Я ехал с такой скоростью, 

потому что не видел, что там проходила конвенция слепых детей”. Вы 

точно не видели? Вы ехали с большой скоростью. Проводилась конвенция 

для слепых детей, дети ходили туда-сюда по этой зоне, там висело 10 

предупреждающих знаков, вы попались на всех этих знаках, и подъезжает 

полицейский с красной мигалкой и включенной сиреной. Вы почувствуете: 

“О, Боже мой, у меня проблема”. Там было много водителей, которые вели 

свои машины одновременно с вами на скорости 80 и 90, и 100, хорошо, 

может быть не 100, но другие люди ехали действительно быстро, а вы 

ехали за ними. Как часто мы так поступаем? Хорошо, вы, ребята, это 

делаете. И вы знаете, что все это делают. “Все превышают скорость, я не 
сделал ничего плохого”. Теперь неожиданно вы слышите вой сирены, 

смотрите в заднее зеркало и видите включенные мигалки, и вы видите, что 

полиция сигналит на шоссе позади вас. Итак, внутри себя вы говорите: 

“Ну, все так делают?” Или вы говорите: “Боже мой, насколько же быстро я 

ехал?” Как вы говорите? Внутри себя, самое первое, что вы говорите, когда 

видите эти красные огни позади: “Ох, все превышают скорость”. Или вы 

говорите: “Ох, Боже мой, я ехал 83 мили в час!” [Смех.] Вы сразу 

понимаете, что есть личная вина, личное преступление, которое вы 

совершили. И теперь вы лично будете за это наказаны. Понимаете? Когда 

вы признаете это, вы признаете: “О Боже, я покойник. Полицейский 

задержит меня. Я покойник, у меня штраф 300 долларов, я мертвец”. Это 

разница между тем, когда вы понимаете, что вы совершили преступление, 
но кто-то заплатил за это. “Ух ты, как здорово”. Ух ты он снял тебя с 

крючка? Вы ехали под 90, и он снял тебя с крючка? Вы знаете, как хорошо 

вы будете себя чувствовать после этого? Но если у вас ничего этого нет, и 

вы даже не знаете, что вы совершили преступление, и кто-то сказал, что он 

заплатил ваш штраф в 25000 долларов, вы бы сказали: “Хорошо, спасибо, в 

любом случае”. И вы просто идете на работу. 

Это проблема современных новообращенных. Они не думают, что они 

сделали что-то плохое. Они никогда не чувствовали обличение законом, 

они никогда не чувствовали обличение чистотой Божьего закона. Они не 

знают, что они грешники. Они не знают, что они лжецы. Они не знают, что 

они прелюбодеи. Они не знают, что они убийцы в душе. Они не знают, что 
они обманщики. Они не знают, что они воры. Они думают, что они 

хорошие люди. “Так почему ты говоришь, что я получил штраф в 25000 

долларов? Я хороший человек, я не сделал ничего плохого!” Видите? 
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Поэтому дар, который выстрадал Христос, для тебя ничего не значит. Вот 

почему у вас 93-98% людей-отступников. Они называют их отступниками, 

но это ложное обращение, вот что это означает. Есть другие, которые не 

пережили преобразования Святым Духом, но изменили свои греховные 

пути, потому что они увидели, что Христос реален. Они видят, что их грех 

реален. Они видят, что их место назначения в духовном мире реально. Те, 

кто это понимает и понимает, что Бог сделал для них, принял кровавые 
страдания на кресте и вынес десять тысяч крестов ради меня, чтобы дать 

мне мою родословную. Ух ты, теперь я чувствую благодарность. 

Понимаете? 

Цель жизни – счастье. Об этом говорится в Принципе, в самом начале. 

Многие люди ищут счастья. Но цель Бога для нас не только в том, чтобы 

мы были счастливы. Очевидно, что мы знаем это, потому что, когда мы 

встретили Отца, мы осознали, что жизнь не только для того, чтобы быть 

счастливым, потому что он направлял нас очень серьезно и сильно. Жизнь 

не только для того, чтобы чувствовать себя хорошо. Вы можете увидеть, 

что многие из Федерации Мошенников являются равнодушными 

верующими с ложными представлениями. Они вертелись вокруг и 
достаточно долго терпели Отца, чтобы получить вознаграждение и значок 

и сказать: “О, смотрите, я верующий. Смотрите, что я сделал”. Они никогда 

не служили ему напрямую. Они никогда не жили с ним. Так? 

Когда мы не понимаем всю правду о нашей природе, мы не понимаем, 

что нуждаемся в прощении. Прощение ничего не значит для нас, оно 

бесполезно. Это не какая-то реальная вещь. Это похоже на историю с 

Давидом. Помните историю с Давидом и Нафаном? Давид украл Вирсавию. 

Он убил собственного друга, он позарился на жену своего ближнего, он 

совершил прелюбодеяние, он убил из-за нее, он убил, чтобы получить ее. 

Он лгал, прелюбодействовал, он нарушил все 10 заповедей, он опозорился, 

он нарушил их все. И он думал, что он все еще был хорошим царем. 

Помните это? И что же сделал Бог? Бог послал к нему Нафана. Нафан 
приходит к нему, и что Нафан ему говорит? Он говорит ему: “Эй, 

послушай, Давид, я услышал историю про этого человека и поле, и этот 

парень…” (Окей, я говорю на разговорном языке!) И он сказал, что этот 

парень был рядом, и там был голодный человек, голодающий человек. Этот 

парень был похож на супермиллиардера, у него были сотни и тысячи овец, 

он мог бы просто дать одну из них бедному человеку, потому что тот 

человек был на грани смерти. Но что он сделал? Он подошел к нищему, 

который не имел ничего, кроме одной овцы, и сказал: “Дай мне эту овцу, я 

убью ее, чтобы накормить этого бедняка”. Так же, как и демократы, 

прогрессисты, именно так они и делают, они крадут ваши деньги и говорят, 

что используют их во благо, так? Несмотря на то, что они имеют 
роскошные особняки и машины, и все такое, так? Итак, Нафан обращается 

таким образом к Давиду, и Давид из-за этого расстраивается. Он говорит: 

“С этого человека нужно взыскать в четыре раза больше. Злой человек 
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будет предан смерти!” И тогда Нафан говорит: “Прости, Давид, но этот 

человек – ты. Ты украл женщину у другого мужчины. Ты убийца”. И что 

тогда происходит? Давид признает, что он грешник, и раскаивается перед 

Богом. Он взывает к Богу: “Я согрешил перед Тобой”. И Нафан, конечно, 

утешает его, говоря: “Бог даст тебе милость, ты не умрешь”. И Давид очень 

рад, он так благодарен за милость, которую он получил, потому что он 

осознает, что согрешил и что грех – это его личный грех, что это правда. 
Это как: “Я сделал это”. Не просто “Все так делают.” Обратите внимание, 

как люди всегда пытаются это сделать. Ты лжец, ты вор, ты прелюбодей, 

ты богохульник? “Ну, согласно этому стандарту, все так делают”. Вы 

заметили это? Правда в том, что вы лжец? Да. Вор? Да. Прелюбодей в 

сердце своем? Да. Богохульник? Да, это я. Вы видите? Вот это в точку. Я 

такой. Вот это в точку. И когда Давид осознал свою личную 

ответственность за этот грех, он понял: “Боже мой, я должен быть наказан”. 

Но потом Бог дал ему милость. И когда Бог дал ему милость, он был 

благодарным или неблагодарным? У него был опыт, изменяющий жизнь 

или нет? Изменяющий. Почему? Потому что он понял, что был осуждаем 

силой Божьей праведности, через Его природу, выраженную в законе. Так? 
Итак, Библия говорит, конечно, что мы спасаемся не законом, это правда. 

Но закон может показать нам, что мы имеем грех. И это затем направляет 

нас к Христу, чтобы отмыться. 

И в этом дело. Дело в законе и благодати. Когда Царство Божье придет, 

оно не будет сделано трудами человека. Это не то, что мы заработали, и не 

то, для чего мы сами построили основание, и т.д. Это не так. Это просто 

высокомерие, это просто невежество. Не так это произойдет. Когда 

Царство Божье придет, это будет из-за благодати Божьей. Например, у нас 

есть Конституция Чхонильгук, которая защищает права граждан, царство 

гражданина, гражданина/царя, она запрещает рост правительства. Мы 

говорили об этих вещах много раз. Это не потому, что каждый из нас 

сделал великое дело. Это не из-за того, что каждый из нас совершил 
хорошие поступки для достижения этой привилегии. Благодаря Божьей 

благодати мы получаем эту защиту. Люди, которые верят, получают эту 

защиту. Люди, которые не предали Бога, получают эту защиту. Наша 

единственная задача, как сказал Иисус, – любить Бога, вот и все. Мы 

должны просто любить Его. Любить Его всем нашим сердцем, разумом, 

душой, всей силой. Даже те свободы, о которых мы говорим в современном 

мире, свободы, которые мы имеем в обществе. Откуда они появились? Мы 

заработали это свободы? Каким-то образом сами создали их? Мы как-то 

придумали те естественные права, которые у нас сейчас есть? Как это 

возможно? Если вы думаете, что можете их придумать, хорошо, тогда еще 

кто-то другой может придумать что-то другое. Почему вы говорите, что это 
естественные права? Они являются естественными, потому что Бог даровал 

нам их. Он дал нам возможность говорить свободно. Он дал нам 

возможность выступить против зла. Он дал нам возможность практиковать 
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самооборону. И все другие права в Билле о правах. Так же, как 10 

заповедей, подобно зеркалу, показывают наши склонности, наши 

беззакония, то же самое и с правами человека. И права человека, и, 

конечно, Конституция показывают нам на национальном уровне наши 

человеческие соблазны, наши слабости, нашу человеческую греховность. 

Они показывает нам, что на протяжении всей истории мы постоянно 

падали и падали как нации. Не только как индивидуумы, но как нации. Мы 
позволяли архангельской власти расти, мы позволяли лживым политикам 

воровать нашу силу, мы позволяли крупным централизованным властям 

расти за обещания дать нам что-то, но они всегда терпели неудачу, а мы 

всегда становились рабами. Это показывает модели нашего поведения. Как 

и опросы голосования показывают модели поведения мужского и женского 

пола. Опросы показывают, что в среднем женщины склонны голосовать 

больше за социалистические системы, либерально-прогрессивные системы, 

правильно? Поэтому мы можем видеть человеческое поведение. Мы можем 

увидеть, как мы продолжаем разрушать все вещи, разрушать цивилизацию, 

разрушать человечество. Мы не так хороши, как мы думаем. Любой из нас, 

кто думает, что мы хорошие, во времена Гитлера, когда все поступали так, 
наверное, тоже бы просто сделал это. Как и все в Америке, кто думает, что 

он хороший человек, они просто позволяют 54 миллионам детей быть 

убитыми в утробе, они просто соглашаются с этим. Это еще хуже того, что 

делал Гитлер, потому что эти дети невиновны. 

Благословение благодати, которое мы получаем при Благословении 

Отца, – это не то, что мы заработали. Родословие – это не то, что мы 

заработали. Вы не заработали ваше родословие, вы не работали двадцать 

один год, а затем получили благословленное родословие. Понимаете? На 

дядю Лавана или что-то подобное. Мы не получили родословную как нашу 

заслугу. Мы не заслуживаем этого. Родословие дается нам благодатью. По 

благости Божьей. Оно дается нам Божьей любовью, Божьей победой. Не 

нашей победой. Понимаете? Есть существенная разница между теми, кто 
истинно верит, и теми, кто ложно верит в Христа. Это ваши отношения с 

ним, не так ли? Вы думаете, он должен быть вашим папочкой, чтобы вы 

чувствовали себя хорошо, думая о себе? Или он покажет вам, как отчаянно 

вы нуждаетесь в нем? Вы понимаете, что, когда он показывает вам, как 

отчаянно вы нуждаетесь в нем, это и есть любовь? Когда вам приходится 

столкнуться лицом к лицу со своими демонами, со своей нечестностью, 

столкнуться со своей порочностью и бежать от нее, перестаньте полагаться 

на себя, глупца, и полагайтесь на его благость, на его совершенную 

праведность, на его совершенную победу. Но знаете что? Разница между 

теми, кто настоящий, а кто ложный, в том, что один из них совершенен. 

Истинный верующий совершенен во Христе, это и есть ключ. Они все еще 
могут совершать грехи, но они совершенны. У них есть совершенство, они 

достигли совершенства, потому что они полностью едины с Христом. Вся 

слава и почести никогда не приходят к ним, это всегда идет ко Христу.  
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Всего, чего они достигают, все, что они делают. Если они создали 

прекрасную песню, все равно они скажут: “Бог такой добрый. Бог дал мне 

эту песню”.  Если они создали красивую картину: “Бог дал мне эту 

картину”. Они отдают славу Богу и не оставляют ее себе. Видите, друзья, 

это очень просто. Разница между добром и злом. Вы присваиваете все себе 

или вы отдаете все Богу? Все философии мира скажут вам: “Присвой это 

себе. Ты, должно быть, это сделал. Это здорово. Это вдохновляюще. Бла-
бла-бла. Это замечательно, это современно, это шик, бла-бла-бла”. Нет, ты 

просто делаешь это для себя. Ты просто оставляй это себе, все, что ты 

делаешь. Это старо, скучно, это язычество, это бесполезно, это губительно, 

в конце концов. Потому что вы не сможете покорить все свои горные пики 

самостоятельно. 

С другой стороны, те, кто отдает славу Богу, хоть мы и слабы, но мы все 

же сильны. Даже не смотря на то, что мы не можем подняться, мы 

поднимаемся. Даже если мы терпели поражения, мы победим, потому что 

Бог – наша твердая скала, Он является нашим основанием. Мы не 

проживаем нашу жизнь, основываясь на собственных победах. Мы 

проживаем нашу жизнь, чтобы увидеть победы Бога. И наша миссия, 
радость и цель – это видеть победы Бога, а не просто свои победы. Видеть 

победы Бога. Сила такого человека другого рода, друзья. Совершенно 

другого рода. Она коренится в истинном понимании себя, когда они честны 

в этом. И они должны быть судимы светом Божьего закона, а не мирскими 

законами. Когда меня судит Божий закон, мне от этого плохо. Я 

развращенный. Я отстойный. Мне нехорошо, когда Бог судит меня. Когда 

Его закон судит меня, от меня воняет. Так? Но цель, не в том, чтобы 

оставаться там. Но от Бога не воняет. Но Бог не отстойный. Но Бог не лжет. 

Но Бог не ворует. Но Бог не прелюбодействует. Но Бог не богохульствует. 

И Он спас меня от моего греха. Я един с ним. Я на Его стороне, и поэтому я 

выиграл. Я победил тебя, сатана, и я имею власть над тобой. Ты не можешь 

претендовать на меня. Как в трехдневной церемонии. Сатана не может 
претендовать на вас и вашу жену, вашу супругу. Не может. Не из-за наших 

трудов, а благодаря Богу. Мы полностью отделены. 

О чем говорит Отец в Чхонсонген на странице 124? 

“Если бы не грехопадение, Бог, Творец, стал бы вечным Владыкой, 

но из-за грехопадения хозяйничать начал сатана. Бог ничего не мог с 

этим поделать! Девушка может прятаться в стенах отцовского дома, 

но, какой бы важной персоной ни был ее отец, если какой-нибудь местный 

хулиган лишит ее чести, вступив с нею в любовную связь, кому она будет 

принадлежать? Она будет принадлежать этому хулигану, верно? Здесь 

действует тот же самый принцип”. 

То, что произошло с матерью Хан, хуже, чем это, потому что она охотно 
пошла и вышла за него замуж. Она сказала: “Заходи, насильник, я выйду за 

тебя”. И именно поэтому падение на ее уровне разрушило мир, разрушило 

благословение этого мира. Благословение, под которым мы жили. Конечно, 
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это разрушило и ее узурпированное основание, которое она украла. 

Конечно, оно рушится. Но это важный урок для всех людей в будущем. 

Когда вы живете ради своей собственной славы, вы погибнете. Вы 

погибнете. Когда вы живете ради своей собственной славы и 

обожествляете себя, вы погибнете. И знаете что? Хорошие ребята не 

позволят вам идти по вашему пути. Праведники во Христе восстанут 

против вас и уничтожат вас. Никогда не думайте, что вы сможете так 
просто продолжать. Нет, нет, нет, праведники придут за вами. Это благость 

Бога. Спасибо Богу за это, потому что это то, как зло уничтожается и 

преодолевается. 

Друзья, когда мы сегодня будем прославлять Бога, возносить Ему хвалу, 

важно помнить что мы не хотим стать просто еще одной христианской 

Церковью, которая просто учит нас чувствовать себя хорошо, а потом 

лгать. Мы не хотим этого. Мы хотим истины. Истина означает, что мы 

смотрим на себя жестко, поэтому мы практикуем жесткие боевые искусства 

здесь, потому что нам нравится видеть истину. [Смех.] Нам нравится 

видеть истину. Мы не хотим быть изнеженным, избалованным, ноющим 

малышом, с которым постоянно нянчатся, мы не хотим этого. Мы хотим 
настоящего. Мы хотим настоящих отношений с Богом. Мы хотим быть 

настоящими людьми. Не заблуждающимися, не фальшивыми верующими. 

Мы хотим быть настоящими людьми, любящими Бога, кто верит в Него, 

кто знает Его, у кого есть с Ним отношения. Аминь? Потому что в самом 

конце это все, что у нас останется, друзья. Когда мы умрем и будем 

прыгать с парашютом, это все, что у нас останется. Извините, но это все, 

что у вас останется. Ничто другое не имеет значения. Вы не можете искать 

любые другие оправдания, все остальное не важно. 

 

Спаситель Царства (28 августа 2016 г.) 

28 августа 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 
Такая загруженная неделя! Здесь присутствует группа из Японии. Это 

наши студенты колледжей из Японии, они сейчас с нами. Они уезжают во 

вторник, так? Завтра они будут участвовать в рафтинге вместе с нами. Это 

не совсем сплав по бурной реке, это сплав по реке Делавер. Там не будет 

водопадов и тому подобного. Грег будет вести их. Не так ли, Грег? 

Мы провели потрясающее время с этими молодыми людьми. У нас есть 

две группы молодежи из Японии, но об этом поговорим позже. Мы 

провели замечательное время в разговорах и обмене опытом с этими 

группами. Прекрасные молодые люди, которые также действительно 

выступили за Бога в своих семьях. Действительно выступают среди 

множества преследований. 
Давайте сегодня обратимся к Слову. Сегодня мы хотим поговорить о 

“Спасителе Царства”. Вы знаете, что в Писании есть предупреждение о 

том, что в последние дни появятся ложные учителя и ложные Христы. 

http://sanctuary-ru.org/1196/
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Будут те, кто провозгласят себя Христом, но на самом деле им не являются. 

На самом деле они могут быть антихристами. Конечно, мы видим то, что 

произошло в Федерации Мошенников. Мы видим то, что произошло с 

реальной ситуацией церкви. Я как-то разговаривал с Сан Франциско, он 

служил Отцу вместе со мной в команде охранников в тот последний год, 

когда он был с нами. У Сан Фран, конечно, есть свой потрясающий рассказ. 

Вы все слышали его? Разве это не удивительная история от Сан 
Франциско? О, Боже мой! 21 день в больнице, три сломанных ребра, он 

прошел через все это. Одна сломанная ключица. Бог дал ему победу. Мы 

разговаривали, и он сказал, что пасторы церкви пытаются сказать: 

“Возвращайся, возвращайся, вернись в церковь, мы тебя так редко видим”. 

И он однажды пошел туда. Это было после того, как Отец ушел в духовный 

мир. И он сказал, что не мог понять, что это за религия! [Смех.] Она стала 

другой религией. Знаете, это интересно, потому что, возможно, это идет от 

группы Квака, они платят этой группе, которая издает в Корее книги о 

расколе в Церкви Объединения. Это человек вне церкви, но знаете, если 

посмотреть на содержание, больше похоже на то, что это финансируется 

группой Квака. Очевидно то, что эта книга выставляет их в таком свете, что 
они не сделали ничего неправильного, хотя и украли миллиард с лишним 

долларов, конечно же, не следуя указаниям Отца. Даже этот человек в 

своей книге, это человек вне церкви, пишет о произошедшем расколе. И он 

пишет о том, что группа Матери Хан в действительности создает новую 

религию. Это человек извне, так? И он может видеть, что это стало 

полностью другой религией. Это другая религия. 

Мы, конечно, знали, мы обнаружили степень её идеологии и её 

верований после того, как Отец ушел, когда нам пришлось пройти через 

все эти испытания. И особенно, конечно, в больнице. Это стало более и 

более ясно, что она очень рассержена тем, что Отец помазал Кук Джин 

хёна и меня. Тем, что нам было очень ясно, какое положение занимал Отец, 

что он был Мессией и Царем царей. Он был вернувшимся Иисусом, он был 
вернувшимся Христом. Она знала это очень ясно, но она была очень 

рассержена этим. Она была очень рассержена этим. И это началось в 

больнице, мы уже тогда могли почувствовать, что они выбрали нас как 

объект своей травли. Вы знаете такое чувство, когда вы понимаете, что 

стали мишенью? Вы знаете это чувство, так? И затем вы понимаете, что это 

неизбежно, потому что вы сами открылись, вы сами сказали правящим 

кругам, и не только правящим кругам, в то время никто не знал, это была 

только сама Мать Хан. И, конечно, небольшой круг особо приближенных. 

Но, конечно, нам пришлось противостоять им. Нам пришлось сказать ясно, 

потому что решение, которое могло быть принято, путь, по которому могло 

пойти всё всемирное основание, могли определить, достигнем ли мы 
Царства через благословение или через суд, как предсказывал Отец. 

Мы, конечно, видели всё то, что она сделала со своим вступлением на 

престол императрицы, провозглашая себя императрицей со скипетром. 
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Было так грустно, когда она это сделала. Я мог видеть, как она изменилась. 

Я мог видеть, что даже её совесть восстает против неё, говорит ей, что это 

странно. Она так нервничала, делая это, даже просто держа скипетр. Но вся 

группа архангелов и демонов вокруг неё хотела, чтобы она держала эту 

штуку, потому что они верили, что, если она будет её держать, все люди 

просто ахнут: “Ух ты, посмотрите, золотая вещь!” И сделать то, что она 

сделала. К тому моменту она уже осквернила Отца, создав комитет по 
редактированию Чхонсонгён, который, как сказал Отец, никогда не должен 

быть изменен, это должно быть материалом Хундокхве на всю вечность, и 

т.д. Он сказал, что вы будете изучать его, даже когда отправитесь в 

духовный мир. Он сказал, что вы должны изучать его, даже если вы 

пойдете в духовный мир, 8 Священных текстов, Чхонсонгён и т.д. 

А они уже создали свою еретическую красную, или какую там, 

фиолетовую книгу. И, конечно же, их оправдание было: “О, это всё слова 

Отца”. Тогда как, конечно, это не были только слова Отца. Они тайно 

включили туда её слова о её собственных верованиях и т.д. Все такого рода 

вещи. И, конечно, это сейчас стало известно, и люди стали пробуждаться 

все больше и больше, в то время как Федерация Мошенников разрушается. 
Люди сейчас вынуждены столкнуться с реальностью того, что они 

действуют вне небесного благословения. Они вынуждены, потому что 

каждый раз, когда они идут в церковь, они несчастны. Нет центра, нет 

фокуса, они становятся релятивистами. Их детей засасывает мирская 

жизнь. Они не могут противостоять популярной культуре. В 

действительности они бесполезны, потому что они просто приняли 

популярную культуру. Они полностью бесполезны. И все большие 

церемонии, миллионы долларов на каждую церемонию, проведение всех 

этих цветовых шоу и все эти возгласы: “Ух ты, гость! Он здесь! Ух ты, а 

вот и награда. Спасибо вам за то, что пришли, ах!” Всё это и трата 

миллионов долларов на проведение мероприятий! И: “О, мы создаем мир, 

эй, ура!!!” И все расходятся по домам и становятся всё большими 
релятивистами. Никто не может стоять на стороне добра и противостоять 

злу. Они все находятся на стороне зла, они все стоят на положении 

релятивистов, которые говорят, что нет добра и зла, что мы должны любить 

всё. Что по определению означает, что вы должны любить и принимать 

сатану. 

Конечно, мы видели, как всё это происходит. Интересно то, что после 

этой церемонии, и я уже это рассказывал, у нас был невероятный 

неслыханный опыт в комнате во дворце, когда Кук Джин ним сказал ей: 

“Ты должна быть как королева Англии и принять помазание Отцом своего 

сына и царское право, и превозносить это. Будь благостной, достойной 

матерью, которая поддерживает решения Отца, решения Царства. Решения 
Царя для Царства”. И, конечно, она разгневалась, стала кричать во все 

горло: “Я обладаю абсолютной властью”. И все в этом роде. Это был 

кошмар, я никогда не видел ничего подобного за всю свою жизнь. И мы 
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знали, что в этот момент она была охвачена злым духом. До этого мы не 

знали, что в январе 2012, до того как Отец ушел в духовный мир, она тайно 

провела оккультную церемонию, при которой она вышла замуж и 

объединилась с другим духовным существом. Это стало известно сейчас, 

когда структура стала разрушаться и люди стали всё больше и больше 

открывать истину. Что означает, что это было проведено не в присутствии 

Бога и таким образом она вышла замуж за сатанинское существо, за сатану. 
Интересно, потому что сейчас, рассматривая все в этом контексте, мы 

можем понять, что, когда она кричала, выпучив глаза, с красным лицом: “Я 

обладаю абсолютной властью,” – это было безумием. Это было крайняя 

степень безумия. 

Конечно, она провозгласила себя Мессией, Единородной дочерью, что 

является полной ересью, абсолютной, абсолютной ересью. Даже обычные 

христиане знают, что это ересь на тысячу, миллион, квадриллион 

процентов. Любой, кто когда-либо читал Библию или смотрел 

христианские видео в интернете, знает, что это ересь на миллион 

процентов. 

Единственные люди, которых вы можете убедить в этом, – это 
современные релятивисты, которые ничего не знают и не имеют никаких 

ценностей, и думают, что всё прекрасно, поклоняются Люциферу, 

кланяются Люциферу, кланяются Иегове, и думают, что это одно и то же. 

Только таких людей вы сможете убедить. 

Таким образом, она исполнила пророчество. Она стала Вавилонской 

блудницей. Она отступила в последние дни и открыла врата богам 

самопоклонения. Самопоклонения, когда она стала поклоняться себе как 

императрице. В то время она не объявила, что верит в то, что она 

Единородная Дочь, и/или Господь Второго Пришествия, и/или 

вернувшийся Иисус. Что само по себе создает проблему, потому что 

вернувшийся Иисус должен быть женихом. Если он жених, то он должен 

взять всех невест. В таком случае вы получаете лесбийского Иисуса! Вы 
создаете проблему, потому что Иисус у вас лесбийский! Не думаю, что вы 

найдете это где-либо в Писании. О, Господь милосердный! 

Конечно, мы видели, как символически она стала сидеть на троне Отца, 

что является огромным бесчестием в обычной азиатской культуре. Это 

выдающееся бесчестие. Это всё равно, что испражняться на чей-то гроб 

или что-то в этом роде. Поступать так – это невероятное бесчестие в 

азиатской культуре. 

Но, конечно, она окружена льстецами. Большинство тиранов окружают 

себя льстецами. Людьми, которые не скажут ей, что она не изучала Слово, 

что она не подчиняет себя Слову Божьему и Божьей традиции. И поэтому 

это вращается и превращается во всё большие спирали разрушения. Мы 
видели, конечно, что она изменила положения в четырехпозиционном 

основании, положения субъекта и объекта. Это на самом деле 

стопроцентная модель поведения каждого тирана. Посмотрите на все 
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захватнические империи прошлого. Будь то исламские империи, или 

Римская империя, любая захватническая империя уничтожает структуру 

семьи, созданную Богом. Бог создал мужчин, и в Библии ясно сказано, что 

они являются главой дома. Он должен быть главой дома, но он также 

должен склонить свою голову перед Христом. А жена должна подчиниться 

его авторитету. Это не означает, что она становится рабыней, это не 

означает, что она становится его собственностью. Она должна показать 
порядок внутри Божьей семьи. И также обучать и разъяснять детям пути 

Божьи. И если вы посмотрите на любые социологические измерения, вы 

увидите, что отец в доме – это решающий фактор. Это имеет крайне важное 

значение. Но все эти церкви, которые продались за деньги большим 

правительствам и большим корпорациям, не учат Библии. Они просто 

хотят, чтобы люди чувствовали себя хорошо, и забирают их деньги. Мы, 

возможно, единственная церковь, которая говорит: “Если вы не хотите 

делать пожертвования, не делайте. Если вы не хотите приходить, не 

приходите. Мы все равно будем проповедовать Слово”. [Аплодисменты.] 

Так? 

Эта система является показателем каждой культуры, которая 
завоевывает и создает тиранию. Посмотрите на Римскую империю, когда 

она захватила различные страны. Они избавлялись от отца. Они убивали 

сильных мужчин. И когда вы убиваете сильных мужчин, когда это видят 

женщины, они согнутся под этим давлением. И тираны знают это. Поэтому 

они будут поддерживать женщин от имени государства, подобно системе 

пособий, они станут государственными учителями и будут учить новое 

поколение детей прогосударственному менталитету. Проимперскому 

менталитету. Поэтому эта форма завоевания существовала на протяжении 

всей истории, на протяжении всей сатанинской истории, для того чтобы 

уничтожать цивилизации и подчинять её воле ложных царей. 

Понимаете? Когда вы посмотрите на модель, которую они создали, они 

полностью перевернули Принцип. И релятивизировали Отца. В Федерации 
Семей вы можете не уважать своего мужа, не уважать своего отца, и вам 

будут это советовать. “Да, ты сильная женщина!” Нет, это не так! Ты очень 

скоро станешь одинокой женщиной! Вы понимаете? Библия говорит очень 

ясно, она даёт нам структуру того, как муж и жена должны относиться друг 

к другу. Муж должен безусловно любить свою жену, как Христос любил 

церковь. И как Христос страдал и умер за церковь, муж должен быть готов 

пожертвовать собой и умереть за свою семью. Это тяжёлая 

ответственность. Он обладает авторитетом отца в семье, но в то же самое 

время на нем лежит тяжёлая ответственность рисковать своей жизнью. Я 

думаю, что феминистки забывают об этом иногда. Они просто говорят: 

“Дай мне власть! Я хочу власти! О, мне что, нужно рисковать своей 
жизнью? Нет, это делайте вы, мужчины. Просто дайте мне власть! Вы 

умрите, а я буду править!” Это глупо. Когда вы являетесь царём своего 

дома, вы обладаете определенным авторитетом, но в то же время – тяжёлой 
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ответственностью. Если кто-то вторгнется в ваше царство, вы должны 

выйти на передовую и умереть за свой народ. Вы не можете находиться в 

задней комнате и говорить: “Поймай его, дорогая, поймай, поймай!” О, 

Господи! Перестаньте! 

Мы видим, что вся система подобна захватнической модели Римской 

империи, подобна захватнической модели любой исламской империи, 

которая идёт и уничтожает страны, убивает мужчин и берёт женщин в 
качестве сексуальных рабынь, заставляет женщин воспитывать детей в 

преданности халифату. Всё та же система, точно такая же система. И, 

конечно, осуществляя это, они полностью отредактировали и изменили 

Божественный Принцип. По этой причине они сейчас не учат 

Божественному Принципу. Я слышал сегодня одну историю, как в одном 

сообществе одного лидера молодежной группы спросили: “Почему вы 

учите Божественному Принципу?” Кто-то пожаловался лидеру: “Он учит 

Божественному Принципу!” Они жалуются на то, что их учат 

Божественному Принципу! Эти люди “в отключке”, безмозглые, 

желеобразные зомби, они полностью тупые! Они полностью потеряли 

связь с Божественным Принципом, с провидением, с откровением, со всем. 
И, конечно, в то же самое время, они думают, что Библия – это шутка. 

Тогда как Божественный Принцип – это объяснение Писания, истории, 

всего этого. 

Конечно, они учат всему этому, и теперь открыто, что это их новая 

теология, они не могут учить Принципу, потому что он открывает, что они 

прелюбодеи и развратники, ложные учителя, лжецы, распутники и 

мошенники. Мы, конечно, видим это, тысячи колец в ложном 

благословении. Они пытаются заставить всех: “Ты должен сделать это, 

иначе будешь наказан”. Что это? К следующему году все должны сделать 

это, они заставляют всех сделать это к январю? Так? 

Вы просто должны это увидеть, ленту завета, и вы должны быть 

способны сделать определенные выводы, если у вас всё ещё 
функционирует неврологическая клеточная мембрана, хорошо? Вы должны 

сделать выводы из этого, хорошо? Тут только Хан Хак Джа, здесь только 

Мать Хан (на кольце). Правильно? И они всегда говорят: “Истинные 

Родители едины. Истинные Родители едины”. Но здесь только Хан Хак 

Джа. Нет и упоминания о Преп. Мун Сон Мёне. Ноль. Его нет на этом 

кольце. Его убрали. При этом у нормального человека, который не 

находится в секте, у которого не промыты мозги, кто обладает настоящей 

верой, понимает и серьёзен в вере, должен зазвенеть какой-то сигнал 

тревоги. 

Мы, конечно, знаем, что вино, которое они сейчас дают всем, ложное. 

Теперь люди делают это по своей воле. Если вы участвуете в этом, вы 
делаете это по своей воле, потому что у вас была возможность в течение 

двух лет узнать об этом. Всё дело только в вашем отрицании и восстании 
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против истины, поэтому это становится вашей виной, вашей виной, вашей 

виной. Вы понимаете это? Вашей ответственностью. 

И, конечно, вы видели это. Это просто крайнее богохульство, крайняя 

ересь. Люди не понимают. Я недавно разговаривал с Сан Франом. Он видел 

всё это, и, конечно, он не знал подробностей, но он видел, что это стало 

другой религией. Он пошел в церковь в Бразилии и сказал: “Что это такое? 

Что они делают?” Он сказал, что они создали пропагандистский ролик. И 
он сказал: “Это видео ложное, я сам видел Отца, я был рядом с ним, рядом 

с Хёнг Джин нимом, мы постоянно были с Отцом”. Они сделали какое-то 

видео, и он вступил в перепалку с лидером, он сказал: “Это видео – это 

какая-то пропаганда. Что происходит? Я был там, я всё видел своими 

глазами, а вы своими глазами ничего не видели”. 

Конечно, вы видели, что в прошлом году она провозгласила себя 

Единородной Дочерью, и объявила, что все две тысячи лет христианской 

истории были для того, чтобы отыскать Единородную Дочь. Я имею в 

виду, представьте только, что им нужно хотя бы немного подумать, прежде 

чем делать такие провозглашения. Может быть им следует немного 

подумать? [Смех.] Вы понимаете, что я имею в виду? Прежде чем вы 
объявите, что вернувшийся Мессия – это лесбийский жених, может быть, 

вы захотите сначала подумать об этом немного?! Совсем немного. Может 

быть, вы захотите проверить, что написано в Писании? Совсем немного! О, 

Боже! Перестаньте! Сатана такой глупый. Сатана такой тупой. Этот глупец 

тупой. Я имею в виду, сатана такой глупый. “Вся христианская история 

существовала ради того, чтобы найти Единородную Дочь”. И мы видели, 

как это повторяется и повторяется. “Вся христианская история 

существовала ради того, чтобы найти Господа Второго Пришествия – 

Единородную Дочь”. То есть теперь она открывает обществу, во что она на 

самом деле верит, то, что она сказала нам три года назад, с чем, конечно, 

мы не могли объединиться, и мы не могли сказать: “Хорошо, мы согласны 

с этим”. Мы сказали ей, конечно: “Мама, если ты пойдешь таким путем, ты 
найдешь только разрушение. Оно станет львом, который будет охотиться 

на тебя”. 

Конечно, мы видели, как она много раз делала эти заявления. Она также 

делала похожие заявления в этом году на недавнем семинаре для лидеров, 

на семинаре для 430 лидеров. Они сказали им молиться не только во имя 

Небесных Родителей. И мне нравится, как Федерация Мошенников на 

Западе всегда меняет это. Я имею в виду, что международный президент 

Федерации Мошенников выходит и молится: “Небесные Родители, 

Небесные Родители”. И они редактируют ее слова, которые она говорит по-

английски. Они редактируют это как “Небесный Родитель”, потому что они 

сами испытывают муки совести. Я имею в виду, что эти люди – полные 
мошенники. Они знают, что они мошенники, что они находятся там, чтобы 

высасывать деньги до последней монеты, и поэтому они продают всю 

собственность, такую как Бостонская церковь, здание Нью Йоркер, или 
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церковь в Вашингтоне. Конечно, мы сказали вам, что они будут это делать, 

потому что они никто иные как распутники! Менялы, они никто иные как 

те, кто… (запись здесь неясная). “О, ты должен кланяться мне! Иди, скажи 

им, скажи им, я дам тебе денег, скажи им, скажи им”. И есть такие 

проститутки: “О, да, о, да, да”. Эти люди просто глупы. Они глупы. Они 

полностью раскрыли то, какие они мошенники. Никто не будет следовать 

за вами, глупцы. У вас нет этики, у вас нет совести, у вас нет чести, ваша 
честь – это вы сами. И деньги, которые вы собираетесь украсть, уплывут 

прямо из этих грязных, кровавых пальцев. Чем больше вы стараетесь 

ухватить, тем больше вы потеряете, и тем больше проклятий падет на ваши 

дома. Тупые идиоты. Всё это связано с кровью. Если вы хотите украсть это, 

что произойдет? Вы получите все проклятия на свою голову и на ваших 

детей. Такие идиоты. 

И это происходит, конечно. О, Боже, они выходят и молятся во имя 

Небесных Родителей. Мать Хан также говорит теперь 430 лидерам: 

“Хорошо, сейчас вы можете молиться Небесной Матери. Вы можете 

молиться Небесной Матери”. Что означает то, что вы молитесь падшей Еве, 

вы молитесь падшей женщине, которая пытается стать Богом. Определение 
этому – единство с сатаной. И теперь они даже заканчивают свои молитвы 

словом “намасте”, потому что они думают, что круто быть более 

индуистом или йогом. Я говорил вам, помните слайды, которые я 

показывал вам о “Небесных Родителях”? И обо всех этих индуистских 

божествах? Я изучал буддизм и индуизм, друзья. Я видел все эти божества, 

я говорил вам на протяжении года или полутора, что “небесные родители” 

– это ничто иное как эти индуистские божества, которым они сейчас 

поклоняются и которые являются ложными богами! Это демоны, которые 

ведут людей от Бога, от одного истинного Бога. И теперь они на самом деле 

говорят “намасте”. Им промыли мозги, они верят в пропаганду, что 

“намасте” значит “Бог внутри меня кланяется Богу внутри тебя”. Эти люди 

настолько безмозглы. 
Вы можете посмотреть недавнюю церемонию, которую они провели. 

Посмотрите на фотографию Отца, которого они используют просто в 

качестве инструмента пропаганды. Хотя они, конечно же, попросту 

мочились и испражнялись на его лице. Они осквернили всё его наследие. 

Они осквернили всю его работу, отредактировали её, изменили её, сделали, 

всё, что хотели, чтобы принести себе доход. Но они потеряли свои души. 

Они пойдут прямо в ад. И все те идиоты, которые следуют за ними, эти 

глупые лемминги, упадут со скалы прямо в преисподнюю. И да, друзья, 

есть Небеса и есть ад. Ад – это тюрьма, которая отделена от Бога. Когда вы 

пойдете туда, вы не будете счастливы. Если вы думаете, что в аду будет 

хорошо и говорите: “Да, все мои друзья будут там, мне будет хорошо в 
аду”. Может, сначала посетите тюрьму на земле? Попробуйте сначала 

пожить в тюрьме на земле. Проверьте, каково там. Посмотрите, какая она. 
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Узнайте, понравится ли вам земная тюрьма, до того как примете 

решение остаться в вечной тюрьме. Почему бы вам не проверить тюрьму 

на земле? Поживите там немного, потусуйтесь там с товарищами. Вам 

лучше быть начеку, если вы симпатичный молодой человек! Узнайте, 

понравится ли вам там. Узнайте, понравится ли вам там. Хорошо? Может 

быть, вам придется принять что-то во внимание. До того как вы 

отправитесь в вечную тюрьму, узнайте, понравится ли вам земная тюрьма, 
хорошо? Эти люди безмозглы. 

Посмотрите, что они сделали. Это фотография Отца с Божественным 

Принципом, здесь есть надпись “Божественный Принцип” и знак 

Объединения. Посмотрите, что они сделали. Им пришлось скрыть 

Божественный Принцип. Посмотрите сюда. Им пришлось скрыть 

Божественный Принцип. Зачем? Потому что они не могут учить 

Божественному Принципу! Если они будут учить Божественному 

Принципу, то вы узнаете, что Истинный Отец – это Господь Второго 

Пришествия! [Аплодисменты.] Если вы учите Божественному Принципу, 

вы узнаете о четырехпозиционном основании и узнаете, что мужья важны и 

положение отца очень важно. Вы не можете релятивизировать это и встать 
на это положение. Для семьи это имеет крайне важное значение. Но 

посмотрите сюда, им пришлось использовать компьютерную графику, 

чтобы поместить облако на Божественный Принцип, потому что они не 

могут ему учить. Вы знаете, они это сделали по ошибке! Это облако просто 

появилось из ниоткуда и приземлилось с помощью компьютерной графики 

прямо на надпись Божественный Принцип. И это всё чистая случайность! 

Это облако просто плыло с одной стороны и вдруг – хоп, волшебным 

образом сделало это. Да, я знаю. Конечно. 

Такова реальность. Реальность такова, что чем дальше они идут, тем 

глубже их ложь, тем больше скопление лжи, тем труднее им избавиться от 

неё. Когда вы помещаете одну ложь на другую, что происходит, друзья? 

Однажды люди почувствуют эту ложь. Они начнут чувствовать её. Вы 
можете ясно видеть, куда всё это двигается. Вы можете ясно видеть, куда 

это двигается, как они отделились от Христа, как они отделились от 

Библии, как они отделились от Божественного Принципа, как они 

отделились от 8 Священных текстов, которые Отец оставил для 

образования. Они полностью отделились. Они отделили себя от этого, и, 

делая это, они пошли другим путем. Есть только два пути. Один путь – к 

Богу, другой – от Бога. Вот и всё. Вот и всё, что вы получаете. Вы можете 

это украсить модными словами и пытаться сказать то и это: “О, детали этой 

традиции имеют чуть больше нюансированных определений, и это…” Нет, 

вы можете играть в эти игры, если хотите. Есть два пути. Один – к Богу, 

другой – от Бога. Не обманывайте себя. Не обманывайте себя. Один путь – 
к, другой – от. Вот и всё. Иисус сказал: “Я есмь путь и истина, и жизнь”. Он 

– путь к Богу. Если вы пытаетесь найти другой путь, вы идете в 



84 

противоположном направлении. Это просто. Вы идете назад по 

противоположному пути. 

Мы обращаемся к 9 главе Евангелия от Луки. И мы изучаем Царство и 

Евангелие Царства. Разве не удивительно то, что нет церквей, которые 

учили бы Евангелию? Евангелию Царства Божьего. Когда сам Иисус 

сказал, что он пришел для этого. Он пришел, чтобы провозгласить 

Евангелие. И для людей, которые любят его и имеют отношения с ним, это 
так важно. Сам Иисус сказал, и я много раз показывал вам эти Писания из 

Евангелия от Луки, где он сам говорит: “Я пришел, чтобы провозгласить 

Евангелие Царства Христа”. Снова и снова, снова и снова, я не буду 

показывать все эти Писания еще раз. Я уже делал это миллион раз. И мы 

уже находимся внутри этого учения. Когда вы говорите кому-нибудь об 

этом, сначала они думают: “О чем ты говоришь? Я евангелист, я знаю 

Иисуса, я люблю Иисуса, я баптист, я методист и т.д. Это неправда, это не 

может быть правдой, это ересь”. Проблема в том, что Иисус сказал: “Я 

пришел, чтобы провозгласить Царство Божье”. И затем он также говорит: 

“Идите и проповедуйте Царство Божье”. Он говорит это много раз. 

Итак Иисус говорит человеку: “Следуй за мною”. И человек 
отвечает: “Господи! позволь мне прежде пойти и похоронить отца моего”. 

И Иисус отвечает ему: “Предоставь мертвым погребать своих мертвецов, 

а ты иди, благовествуй Царствие Божие”. Другой человек говорит: “Я 

пойду за Тобою, Господи! но прежде позволь мне проститься с домашними 

моими”. Иисус отвечает: “Никто, возложивший руку свою на плуг и 

озирающийся назад, не благонадежен для Царствия Божия”. Снова мы 

читаем эти две ссылки на Царство Божье, и здесь возникают различные 

личности, которые подходят и говорят, что хотят следовать за Христом. 

Заметьте, что такова цена следования за Христом. Существует цена, чтобы 

следовать за Христом. 

Давайте рассмотрим первый случай. Конечно, это все относится к трем 

разным людям. Мы можем видеть это на стадии формирования, роста и 
завершения. Мы можем рассматривать это как Ветхий, Новый и 

Завершённый Завет. Мы можем рассматривать это как разные вещи, так? 

Но взгляните сюда. Когда этот человек говорит: “Господи! я пойду за 

Тобою, куда бы Ты ни пошел”. Иисус отвечает ему: “Лисицы имеют норы, 

и птицы небесные – гнезда; а Сын Человеческий не имеет, где приклонить 

голову”. Что делал Иисус? Он уже шел по тому пути, чтобы сделать то, что 

он должен был сделать. Вот почему он говорит другим тоже сделать это. И 

для чего он послан, по его словам? Он послан для того, чтобы 

провозгласить Царство. Он идет по различным деревням и городам, он на 

пути провозглашения Царства, благих вестей Евангелия. Евангелие – это 

“evangelion”, определяемое Библией и Иисусом как послание о Царстве 
Божьем. Послание о Царстве Божьем – это и есть Евангелие. И этот 

человек говорит: “Господи! я пойду за Тобою, куда бы Ты ни пошел”. 

Иисус говорит: “У меня нет дома. Мне негде приклонить голову. Если ты 
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говоришь, что последуешь за мной, ты не понимаешь, о чем ты говоришь. 

У тебя не будет отдыха. Я не отдыхаю”. Во мне, конечно, Христос говорит, 

что в нем ты можешь найти покой, но я сам не отдыхаю. Ему негде 

отдыхать, у него нет безопасного убежища. Он идёт вперёд, не 

останавливаясь. Разве это не напоминает вам кого-то? Разве это не 

напоминает вам кого-то, с кем вы шли? Молодой человек, видно, думал, 

что следовать за Иисусом – это развлечение, что это будет удобно, 
вдохновляюще, увлекательно. Что это будет развлечением на каждом углу. 

Я собираюсь одержать победу на каждом углу, ух ты, знаете? Нет, конечно, 

мы знаем, что на самом деле обещает Библия. Вас будут преследовать, над 

вами будут смеяться, вас будут ненавидеть, вас будут презирать. Вот, что 

она обещает. Поэтому, если вы можете вытерпеть всё это как вдохновение, 

то да, это будет вдохновением. Тогда это будет вдохновляюще. Но если вы 

надеетесь на поднятие дофамина (гормон удовольствия) или на какие-то 

приятные чувства, когда вам говорят и заверяют: “Скажи мне, как я велик, 

мне это нужно сейчас,” – то вы не получите этого ложного наркотика с 

Иисусом! Вы этого не получите. Вам лучше поискать это вместе с 

дьяволом, потому что там, где Бог, идет война. Иисус сражается на войне, в 
то время как он провозглашает и устанавливает Царство. Идёт война, 

потому что уже существуют начальства и власти мира. Они уже здесь.  

Другой человек подходит, и Иисус говорит: “Следуй за мною”. Но он 

отвечает: “Господи! позволь мне прежде пойти и похоронить отца моего”. 

Иисус сказал: “Предоставь мертвым погребать своих мертвецов”. Ух ты. 

Вы понимаете, насколько это скандальное заявление в иудейской культуре? 

Это всё равно, что сказать это в корейской культуре, так? Это подобно 

тому, что мы получаем постоянно. “Как ты можешь так говорить своей 

матери?” Нет, я должен сказать истину о Матери, потому что она стала 

абсолютной богохульной еретичкой! И она проклята на вечный ад за грех, 

который она совершила. Я имею в виду, что с ней случилось? Я должен 

предупредить её, потому что я люблю её, потому что на самом деле я 
забочусь о её душе. Меня заботит то, где она окажется в духовном мире. 

Конечно, вы можете сделать то и это, но в конце концов человек сам всё 

решает. Но причина, по которой мы должны были выступить и сказать 

истину, и разрушить Федерацию Семей и ложь, которую она из себя 

представляет, заключается в том, что во-первых, это полностью 

мошеннический захват и государственный переворот в организации. 

Хорошо, да, это правда. Но это не главная причина. Главная причина 

заключается в том, что она уводит людей от Бога. Уводит людей в тюрьму, 

отделённую от Бога. Ведёт людей в ад. Поэтому, если вас на самом деле 

волнует, и если у вас есть хоть немного любви в сердце, вы скажете истину, 

потому что дом человека в огне! “Почему ты так придираешься?” Твой дом 
горит, идиот, выбирайся оттуда! Выбирайся из своего дома, я не буду с 

тобой любезничать и говорить: “Пожалуйста, выйди из своего дома, он 

горит…” “Выбирайся из проклятого дома, выбирайся!” – так я должен 
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кричать вам. “Твой дом горит, выбирайся!” “Ты ранишь мои чувства”. 

“Меня не заботят твои чувства, ты хочешь, чтобы эта балка упала на твою 

голову и убила тебя? Ты хочешь стать жаренным мясом сегодня? 

Выбирайся из дома!” 

Итак, предоставь мертвым погребать своих мертвецов. Это интересно. 

Вот какой упор делается в иудейской и в корейской культурах на ритуалы. 

Особенно в конфуцианской культуре. И все знают, что корейская культура 
очень конфуцианская. Были большие споры, когда мы проводили здесь 

церемонии, и мы проводили их, почитая Царя царей. И я, как 

коронованный Второй Царь, вышел со своей короной, которой Отец 

короновал меня. И также в одеждах. И вышел перед Отцом и поклонился 

со всем этим. В корейской конфуцианской культуре это незаконно. Я 

нарушил их законы. Хорошо? Я нарушил их человеческие законы, хорошо? 

Ты должен был выйти в белых одеждах и больше ни в чем другом, так? И 

ты должен был выйти просто как сын, вот как они учат. Но мы находимся в 

абсолютно другой ситуации, потому что я не просто сын. Я несу царское 

право, которое передал мне Отец, и поэтому в моём положении я должен 

полностью подчиниться своему Царю. Понимаете? И такова должна быть 
традиция для всех будущих царей. Это должна быть традиция, когда все 

будущие цари отдают эту корону и офис Истинных Родителей Истинному 

Отцу. Понимаете? Они должны сделать это. Это должно передаваться из 

поколения в поколение, должно. Если я буду просто следовать корейской 

конфуцианской культуре, то всё перепутается. Тогда у нас будет ситуация, 

при которой люди будут кланяться короне, как идолу, а затем сама вещь 

станет богом. И тогда появится царь, который будет кланяться короне 

вместо Царя царей. Вы понимаете, о чем я говорю, в этом проблема. 

Поэтому весь офис царского права должен поклониться настоящим 

Истинным Родителям, должен поклониться настоящему Истинному Отцу, 

который является центром всего. Он должен. Вы должны всё передать ему. 

Это сейчас является табу в азиатской, корейской культуре. Поэтому все эти 
ритуалы, даже похороны вашего отца, – это очень важно. Разве вы так не 

скажете? Большинство культур скажут, что вы должны похоронить своего 

отца. Иисус сказал: “Предоставь мертвым погребать своих мертвецов”. 

Ты не спасешь своего умершего отца или умерших родственников, просто 

пойдя на их похороны. Правильно? Особенно тогда, когда Христос здесь. 

Ты не спасешь их. Единственный способ спасти их души и спасти людей – 

быть с Христом, двигаться с Христом, идти с ним. Вот как вы сможете 

привести людей к спасению. Конечно, мы не спасаем их, но мы приводим 

их к Спасителю. Правильно? И поэтому он говорит, что не только ритуал, с 

ритуалами покончено. Я жив. Что говорит Кук Джин ним? Провидение 

двигается с помощью человека, не с помощью здания, не с помощью 
церкви, не с помощью величественных строений, не с помощью места. Оно 

двигается в личности Христа. Правильно? И поэтому когда человек 

говорит: “Я пойду с тобой, я буду двигаться с тобой, но я должен сначала 
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сделать эти общественно значимые вещи,” – Иисус отвечает: “Нет. 

Мертвецы не спасут мертвеца. Единственный, кто спасет живых и мертвых 

– это я”. Вот, что он говорит. Правильно? Поэтому вы должны идти со 

мной. Идите со мной, провозглашайте мое царство. 

Это интересно. Обычно мы думаем, что христианство было какой-то 

подпольной, тайной религией. И я знаю, как современные язычники 

стараются представить её такой. Конечно, вы знаете, что их преследовали и 
т.д. Но Иисус с самого начала говорит: “Идите и провозглашайте его. 

Идите и провозглашайте”. И он говорит им, что их будут ненавидеть, 

высмеивать, презирать за его имя. Вас будут ненавидеть, над вами будут 

смеяться. Возьмите свой крест и идите, и провозглашайте его. Расскажите 

миру. Если вы любите меня, расскажите миру о моём царстве. И всё ещё 

подходит человек и говорит: “Я последую за тобой, Господи, но позволь 

мне сначала попрощаться с семьей”. И снова вы видите, как это переходит 

с уровня личности на четырехпозиционное основание и переходит к семье. 

Это как восхождение вверх. Вы видите это? Эти три различных уровня? 

Это исходит от личности: “Я последую за тобой, Иисус”. И второй человек 

говорит: “Ох, но мой отец, мне нужно его похоронить”. То есть это как 
семейная обязанность. И затем: “Ох, я должен попрощаться со своей 

семьей”. Вы видите, как это восходит вверх? И Иисус говорит: “Никто, 

возложивший руку свою на плуг и озирающийся назад, не благонадежен для 

Царствия Божия”. Конечно, вы все знаете, что такое плуг. В те времена, 

когда у вас была корова и вы шли за этим плугом, вы должны были 

постоянно следить за ним, потому что он мог развернуться. Если вы 

смотрите назад, то всё начинает отклоняться от курса, борозда начинает 

путаться. Понимаете? Потому что корова тянет плуг, и мотыга рыхлит 

землю, и там есть такая палка. Может, иногда вы управляете плугом, он 

рыхлит землю и делает в ней борозды. И вы стараетесь сделать эти 

борозды, чтобы создать ваш небольшой сад в царстве. Сад процветания, 

маленький Эдемский сад. Вы идёте вниз по борозде, и он говорит, что если 
вы положите руку на плуг, вы не должны оглядываться. Как только вы 

возложите на себя эту ответственность, как только вы возьмете это 

управление плугом, вы не можете оборачиваться назад, вы не должны 

оборачиваться назад. Если вы это сделаете, если вы начнете поворачивать, 

вы начнёте разрушать царство. Вы начнёте разрушать этот сад. Существует 

ответственность. Что там сказано? Есть плата за то, что вы следуете за 

Иисусом. Что говорят люди нашего времени? Они не хотят, чтобы была 

какая-либо плата. “Я хочу брак за бесплатно. Я хочу детей за бесплатно. Я 

хочу отношений за бесплатно. Я хочу развод за бесплатно”. Эти люди 

живут в стране Барни. Что это? Страна телепузиков? Они дети-переростки. 

Они дети-переростки, живущие в бредовой реальности. Вы что, шутите, за 
бесплатно? Существует плата за всё в вашей жизни. Вы хотите сделать что-

то хорошее? Есть плата. Вы хотите стать великим боксером? За это есть 

плата. Вы хотите стать великим баскетболистом? Есть плата. Хотите стать 
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врачом? Есть плата. Вы хотите залезть на гору? Есть плата. Вы хотите 

отжаться 10 раз? Есть плата. Хотите сбросить жир на брюхе? Есть плата. За 

все существует плата. “Но я хочу брак за бесплатно, я хочу ипотеку за 

бесплатно, хочу это за бесплатно, хочу развод за бесплатно, хочу 

отношения за бесплатно”. Вы живете в стране тра-ля-ля, вы валяете дурака. 

Телепузики прыгают по вам! Не вешайте мне лапшу на уши об этих людях. 

Дети-переростки. Никто, кто кладет руку на плуг. О, мы слишком 
веселимся на этой службе, слишком веселимся! 

Каждый, кто берет на себя ответственность следовать за ним, не должен 

оборачиваться. Вы должны двигаться вместе с ним, бороться вместе с ним, 

пахать вместе с ним, идти вместе с ним. Это и есть посвящение. Иисус 

говорит, что это посвящение и нужно для Царства. Идите и провозглашайте 

его. Теперь, конечно, мы изучаем Царство. Мы изучаем, как мы можем 

смотреть на него на национальном уровне. Когда Иисус говорит о Царстве, 

Он говорит о настоящем Царстве. Мы знаем из Книги Откровений, что Он 

приходит и устанавливает тысячелетнее царство, это реальное царство на 

земле. Это настоящее царство на земле, это не что-то искусственное. Это не 

что-то эфемерное. Это настоящее царство, которое грядёт, где Бог 
воцарится и будет править, так?  Мы также можем посмотреть на это с 

точки зрения стран. С точки зрения национальных штатов. Когда мы 

посмотрим на первую страну. Скажем, в будущем, после всех скорбей, 

появится страна. Они понимают сейчас, что вся централизованная система, 

централизованная власть, структура банковской системы – всё это падает. 

Они понимают, что им нужно равняться на Бога, на права человека, 

которые основаны на Боге, на правительство, которое основано на Боге. 

Правление, настоящее правление, как должна быть управляема страна. И 

давайте скажем, что в будущем появятся страны, которые поднимутся и 

скажут: “Господи, я пойду с Тобой”. Интересно, что Иисус даёт 

предупреждения этим странам, потому что Он говорит на уровне Царства, 

на уровне страны, давая предупреждения этим странам. Если вы идете с 
Христом, требуется повышенная бдительность. Он говорит, что Он не 

отдыхает. Требуется бодрствовать. Что там сказано? Свобода оплачена 

кровью бодрствующих патриотов, тех, кто бодрствует. Библия говорит 

бодрствовать. Если вы не бдительны в отношении свободы и 

ответственности, что произойдет? Так же, как это случилось в Америке, 

свобода уйдет. Свобода забирается, потому что люди начинают верить лжи 

архангела. 

Сейчас я слушаю музыку потрясающего христианского рэпера. О, как 

он хорош, Тадаши. Вам тоже надо его послушать. Он классный, мне он 

нравится. Он бескомпромиссный, и он играл в футбольной команде 

колледжа, так что он здоровый парень, мне нравится. И его рэп 
действительно хорош. Мы скачаем его музыку для наших ниндзя, чтобы во 

время тренировок мы могли слушать его музыку. О, это такой хороший 

рэп. Он читает рэп о такого рода проблемах, на тему того, что мы не 
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поднимаемся, не боремся за Царство. На тему продажности этому миру. На 

тему того, что Евангелие на провозглашается, Христос не провозглашается, 

что мы не понимаем нашего положения во Христе. Вот такие вещи, но на 

национальном уровне. Иисус говорит, что этот путь потребует 

бодрствования. Требуется бодрствование. Даже несмотря на то, что на 

национальном уровне выпущена и утверждена Конституция Чхонильгук и 

для правительства является незаконным расти за пределы 10% ВВП, 
образуя централизованное федеральное правительство. И налоги 

незаконны, потому что граждане имеют право царей, потому что Царство 

Небесное – это Царство царей и цариц, так? Даже несмотря на то, что это 

вышло, Библия говорит, что после тысячелетнего правления сатана 

появится снова. Библия предупреждает об этом в Книге Откровений. 

Несмотря на то, что Царство грядет, сатана появится через тысячу лет и 

попытается разрушить это Царство. Мы знаем, что это время придёт, 

несмотря на то, что Чхонильгук и Конституция утверждены и существуют 

величайшая свобода и ответственность, благодаря которым люди могут 

воздавать славу Богу и жить с Ним, понимая, откуда исходят их права, 

понимая, откуда исходит то Царство, которое у них есть, откуда исходят их 
права царей. Всё это происходит от Мессии. Но придёт время, когда будет 

совершена попытка это разрушить. Придёт время, когда сатана и его силы 

поднимутся и попытаются разрушить эту страну. Так будет. Поэтому как 

страна мы должны быть бдительны. Продолжать ходить с Христом, 

продолжать ходить в его законах. Иисус сказал: “Если любите Меня, 

соблюдите Мои заповеди”. Вы соблюдаете их не потому, что они дают вам 

спасение. Его любовь даёт вам спасение. То, что Христос сделал для нас, 

даёт нам спасение, но мы соблюдаем его заповеди потому что любим его. 

Мы благодарны. Предстанем в его присутствие с восхвалением и 

благодарением. Мы благодарны за то, что он сделал. Но для того чтобы 

ходить с ним, требуется бодрствование, потому что он не может отдохнуть, 

преклонить своей головы. 
Как цари и царицы Чхонильгук мы тоже должны бодрствовать, чтобы 

идти с Христом в будущее. Понимаете? Мы можем начать с семьи, с 

отношений между мужем и женой, расти от этой точки. Нам надо 

бодрствовать в наших домах, друзья. Муж и жена – вот начальная точка, 

бум! Дьявол хочет разрушить это, потому что он знает, что вы – царь и 

царица. Если он сможет это испортить, он сможет испортить всё в этом 

Царстве. Необходимо бодрствовать, т.к. дьявол хочет разрушить это 

Царство. Он не хочет Царство царей, которые соберутся вместе и возьмут 

своё право царей. Право на владычество и право на Царство, на Царство. 

Право защищать это владычество. Они этого не хотят. Дьявол хочет, чтобы 

вы были рабами государства. Это то, чего он хочет, так? Это то, о чем мы 
говорили. У нас были такие замечательные беседы, это такие крутые 

беседы, которые мы вели с молодыми людьми здесь. Не только с их 

группой, но также и с предыдущей группой ребят, которые учатся в 
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средней и старшей школе. Мы говорили об этом, так? А эти ребята, 

конечно, – такая прекрасная группа. Это студенты университета, я очень 

впечатлен ими. Вау! Они такие взрослые. Я так впечатлен тем, насколько 

эти молодые люди взрослые для своего возраста. Они такие взрослые. 

Давайте отметим их, давайте им громко поаплодируем. Я под большим 

впечатлением от этих ребят. Это не значит, что вы совершенные! Это не 

значит, что вы совершенные! Не задавайтесь! Во время комплиментов вам 
всегда надо немного удержаться от них! У нас была отличная тренировка с 

этой группой. И также у нас была младшая группа ребят, которые учатся в 

средней и старшей школе, с которой мы общались целую неделю. Вся эта 

неделя была величайшим благословением. Мы много размышляли, 

насколько мы благословлены. Вы знаете, у нас раньше были подобные 

встречи во дворце, когда все дети собирались вместе. Разных 

национальностей. Были тысячи и тысячи детей. И поскольку Отец назначил 

меня международным президентом КАРПа и Федерации молодежи, я 

должен был выступать перед ними. И всегда чего-то не хватало. Я никогда 

не чувствовал, что была связь. Вы знаете, о чем я говорю? Была огромная 

масса людей, толпы людей, и я не чувствовал, что создаю какую-то 
реальную связь с ними. 

Сейчас, может быть, иногда Бог может использовать слова или 

проповедь, чтобы помочь людям, но я никогда не чувствовал, что такого 

рода настоящие перемены происходят в их жизни. И мы просто 

рассуждали, насколько мы благословлены, что пришли сюда, даже от тех 

тысяч и тысяч людей на стадионе. Сколько людей помещается на том 

стадионе, около сорока тысяч человек? Мне тоже приходилось выступать 

перед всеми теми детьми на мероприятиях. Вы знаете, всё это на самом 

деле пусто, когда мы думаем об этом. Так пусто, так пусто. Нет настоящих 

отношений, и, конечно, мы знаем, что отношения – это действительная 

ценность, которую Бог даёт нам, благословение, которое Бог даёт нам. И 

мы рассуждали, что, придя сюда, в пустыню, насколько мы благословлены 
настоящими отношениями с настоящими людьми. И некоторые из этих 

молодых людей действительно меня вдохновляют, некоторые из этих 

молодых людей. Не задирайте нос очень высоко, когда я говорю это, 

хорошо, молодежь? Но у них дела идут хорошо, вы знаете? Мы 

тренируемся с ними, боремся вместе, хватаем друг друга за горло. Ну, это 

как бы только в одну сторону. Вы, ребята, меня за горло не хватаете. 

[Смех.] Вы знаете, я не лгу! Может, когда вы дойдете до фиолетового 

пояса, вам повезет. Но тренировки с этими ребятами – тренировки полиции 

мира. Вы знаете, что все боевые искусства, которыми мы занимаемся – 

бразильское джиу-джитсу, борьба, смешанные единоборства, бокс, тайский 

бокс – это все тренировки полиции мира. А также стрелковая подготовка, 
которой мы занимаемся, и Экстрима Кали, филиппинское единоборство. 

Все эти тренировки жёстких видов единоборств – это тренировки полиции 

мира. 
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Люди меняются. Я могу видеть, что люди меняются. Я вижу, как 

меняется моя жена, она удивительная. И вот она дома, а мы не используем 

мебель, мы живем на полу. Корейцы так делают. Не думайте, что я 

странный, корейцы так поступают, они живут на полу! Они живут на полу. 

И теперь, когда кто-нибудь стучит в дверь, она делает кувырок назад и 

открывает дверь! Царица Чхонильгук делает кувырок назад и открывает 

дверь! Если собака просится на улицу, она делает вжик-вжик, кувырок 
назад, это один из её кувырков джиу-джицу. Я говорю: “Вау!” Это 

удивительно, знаете? Вы можете видеть трансформацию в людях. Мои 

мальчики, эти мальчики, я не люблю выставлять их публично, они знают, 

папа не будет выставлять их на публику, но когда они сюда приехали, о, 

мой Бог, они были самыми большими игроками в азиатские компьютерные 

игры, которых я когда-либо видел, маленькими фанатиками, полностью 

зависящими от компьютерных игр! Они были такими тощими. Они боялись 

всего. Они жили в мире иллюзий, думали, что они Наруто или кто-то там 

еще, Ура Чуру. Ну, хорошо, может быть, не Ура Чуру, неважно. Боже мой, 

когда они сюда приехали. Они стали заниматься борьбой, американским 

футболом, стали участвовать в соревнованиях по борьбе, стали встречаться 
лицом к лицу со своими страхами. Потом они стали тренироваться со 

своим отцом, заниматься бразильским джиу-джицу и ударами. А потом 

приехал Сан Фран и помял их немного, и теперь они любят это. Они 

говорят: “Мне вчера так хорошо заехали по голове! Франциско на самом 

деле здорово ударил меня!” Теперь им нравится это. Это невероятные 

изменения, они стали другими существами. 

И я вижу, что происходит с этими молодыми людьми. У некоторых из 

этих девушек раньше была привычка из-за всякой мелочи говорить: “Ой, 

мне больно, ой-ой”. А сейчас они тренируются, чтобы стать девушками 

джиу-джицу. Они дерутся и борются, и им это действительно нравится! 

Девушкам нравится драться! Я имею ввиду, посмотрите, кем они стали. 

Они стали как будто другими существами! Они стали другими людьми. Мы 
обсуждаем всё, и, конечно, некоторые из этих молодых ребят, когда они 

только приходят, я прошу моих ниндзя раскатать их очень нежно. Эти 

ребята такие милые, нам не пришлось их побить нормально. [Смех.] Но 

иногда приходят и задиры. Правильно? Они думают, что они суперкрутые. 

Мы говорим: “Хорошо, время тренироваться”. Я зову моих самых 

слабеньких ребят и говорю: “Хорошо, иди сюда молодой человек”. И они 

скрутят его и придушат. И тогда у них проверка реальностью. И у них был 

такой опыт. Один из таких задир, старшеклассник, пришел на этой неделе. 

Он думал, что он супермен. Он думал, что он супермен Гоку, летающий 

вокруг с воинственными выкриками. А я думаю: “Бедный парень. Сейчас я 

попрошу некоторых девочек побить тебя, просто чтобы ты проснулся чуть-
чуть”. “Кристина, где ты? Девочка, иди сюда”. Вам надо было это видеть. 

После той тренировки мне самому даже не пришлось прикоснуться к нему, 

я просто попросил моих белых поясов побить его немного. И тот парень, он 
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ушел от этого, и пока он делал свои приемы, все девушки думали: “О, вау, 

ты такой классный. Вау, ты такой классный, такой классный”. Я думал: 

“Остановите это, остановите это. Не накачайте ещё иллюзий в этого 

мальчика!” И после тренировки, он, конечно, получил на ней столько 

сокрушительных ударов, а я позвал других мальчишек поменьше и сказал: 

“Хорошо, ребята, тренируйтесь с ним, не волнуйтесь”. И снова ему врезали 

по полной. А я говорю: “Хорошо, теперь девочки, выходите”. Получи, 
получил, получил. Теперь все девочки, которые смотрели на него и думали: 

“О, он так силён,” – теперь они думают: “Ух…” У них нет слов. 

Эти дети иногда впадают в заблуждение. Но на тренировках полиции 

мира, милиции мира они становятся реалистичными. Они встречаются с 

реальностью. Нельзя просто в голове себе что-то вообразить и думать, что 

ты Гоку суперсаян. Когда вы действительно дерётесь, в настоящей драке, 

вас могут убить! Вас могут придушить и побить хорошенько! Неважно, что 

вы о себе думаете: “О, я сказал сегодня свои утверждения, о”. Перестаньте! 

Но такая проверка реальностью очень важна. Это ставит их на место. Это 

приводит их к реальности. А это так важно. Почему? Царство должно 

прийти в реальности, друзья, не в мире фантазий. Оно должно прийти в 
реальности. Конституция написана для реальности, не для фантазии. И 

поэтому Отец сказал, что полиция мира и милиция мира очень важны. Эти 

ребята были хорошими, они были такими замечательными. На тренировке 

милиции мира, которую мы проводили, я думаю, эти ребята первый раз в 

своей жизни выстрелили из пистолета. Первый раз в своей жизни они 

участвовали в стрелковой подготовке, узнали о правилах безопасности при 

стрельбе. Узнали, что они должны уметь владычествовать над всем 

творением. Почему они позволяют архангелу сказать им, что созданные 

инструменты больше них самих? Лиза тренировала их, Ловел тренировала 

их, все вы приходили и тренировали этих детей. И это был первый опыт 

для них, потому что там, откуда они приехали, это абсолютно незаконно. 

Даже подумать об этом нельзя. Один из этих детей из той группы, я помню, 
спросил: “А что, если все смогут носить оружие?” И затем он сказал: “Но 

если люди будут иметь оружие, если все будут вооружены, то будет 

больше убийств и преступлений”. Я сказал: “О, ты такой хороший раб! Ты 

хороший раб! Ты очень хороший мальчик, ты очень хороший раб”. [Смех.] 

“Ты очень хороший раб, ты делаешь всё точно так, как тебе промыли 

мозги!” 

Нет связи с реальностью. В действительности, посмотрите на 

статистику в городах Америки, которые позволяют гражданам иметь 

оружие, процент преступности здесь почти отсутствует. Это даже 

несравнимо с такими городами, как Лос-Анджелес, Нью-Йорк, Чикаго, где 

обычным гражданам не разрешается иметь оружие, и только преступники 
имеют оружие. И вы можете видеть это со своей собственной реальностью, 

наука показывает это прямо на ваших глазах. Это называется реальностью. 

Вы понимаете? Это не называется фантастической страной, где всем 
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промыли мозги, где мозг мёртв. Это реальность. Вы можете видеть, что 

говорит наука. Когда обычные граждане имеют способность себя 

защищать, преступники боятся. Или они умрут, если попытаются сделать 

что-то глупое. 

Но благодаря таким тренировкам эти молодые люди были способны 

вернуться в реальность. Царство должно прийти в реальности, друзья. Не в 

галлюцинациях. И одна из идей, которую мы пытаемся встроить в них, 
когда тренируем боевым искусствам, – это построение Царства. Когда мы 

подходим и встречаемся лицом к лицу с реальностью, со страхами, когда 

бросаем вызов нашим страхам, бросаем вызов всему, нам надо достичь 

высшую силу, потому что своими собственными силами это не одолеть. 

Эти ребята знают это. У них всё ещё белые пояса, но они поднимаются. 

Скоро, может, через год, они продвинутся до синих поясов. Вы, ребята, все 

получите “проклятый синий пояс”. У всех вас, ребята, будет “проклятый 

синий пояс”. Все вы захотите закончить тренироваться уже на синем поясе. 

Скажите, что я не прав, когда станете синими поясами. Это будет 

психологически трудно. Вам не захочется тренироваться. Вы устанете. 

Хорошо? Но все подобные вещи – продвижение к реальности, встреча со 
страхами, встреча с дискомфортом, встреча с давлением со всех сторон – 

это часть построения вашей эпигенетики и того потенциала, который Бог 

вложил в вас. Не для вашей славы, но для славы Божьей. То, что люди 

делают со своей слабостью, – они ломаются, останавливаются, сдаются. И 

это, конечно, постоянно происходит с людьми, которые думают, что они 

сильны, а на самом деле нет. Когда дело доходит до реальности, во время 

тренировок вы можете видеть, кто силён умственно, а кто не силён. 

Правда? Хорошо, ребята, те из вас, кто ходит на тренировки, могут это 

видеть, так? Вы можете это видеть, это легко увидеть. 

Итак, Царство должно прийти в реальности, и мы хотим, чтобы 

молодые люди, которые приезжают на семинары, поняли это. Царство 

должно прийти в реальности. Вот почему мы делаем вещи, связанные с 
реальностью. Вот почему мы хотим бросить вызов нашим страхам. Бросить 

вызов нашим слабостям. Вы знаете, некоторые из вас, девочки, испугались, 

так? Вы дрались первый раз в своей жизни и думали: “О, мой Бог, нам надо 

драться с кем-то? Я на это не подписывалась!” И мы с ними обращаемся 

нежно, легко. Я говорю девочкам, чтобы они обращались с ними легко. Но 

весь этот опыт раскрывает что-то в вас, то, что Бог заложил в вас, что вам 

говорили не раскрывать и не трогать, чего вы должны бояться и никогда не 

открывать. Вот почему вы – хорошие рабы. Мы должны быть способны 

раскрыть весь потенциал, который Бог дал нам, потому что в укрепляющем 

нас Христе мы можем всё. Мы всё можем в укрепляющем нас Христе. 

Даже дары, которые Бог дал вам, от кого, вы думаете, они пришли? Они 
пришли от Христа, они пришли от Бога. Когда мы развиваем эти вещи и 

крепко стоим в Его власти, в Его силе, в Его авторитете, мы стоим в 

менталитете Царства. 
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Одна вещь, которая у нас была, – это менталитет Царства. Я спросил их: 

“У вас ведь есть император в Японии, правильно? У вас есть император”. И 

я спросил кого-то из этих ребят, возможно, я спрашивал у этой группы или 

у другой, в любом случае, я спросил у одной из групп: “Итак, что такое 

деньги?” Ребята, я спрашивал у вас: “Что такое деньги?” И они ответили: 

“Ну, у меня есть бумажные деньги прямо с собой. Или: “У меня есть деньги 

на банковском счету, это и есть деньги”. Но, конечно же, бумажные деньги 
– это настоящие деньги. Именно это они говорят рабам, что бумажные 

деньги – это настоящие деньги. Что деньги на банковском счете – это 

настоящие деньги. На земле не существует королевских династий, в 

которые так верят, будь то Британия или Япония. Это такая ложь. Вам 

сказали ложь, и вы верите в это, потому что вы хорошие рабы. Хорошие 

рабы. Нам нужно иметь менталитет царей. Поэтому я спросил их: 

“Накапливает ли бумажные деньги королевская семья вашей страны?” Они 

не накапливают бумажные деньги. Японская королевская семья не 

накапливает бумажные деньги. Они также не накапливают деньги на 

банковском счете, виртуальные деньги. Что же они накапливают? Золото. 

Они накапливают серебро. Что же ещё они накапливают? Земли. 
Правильно? Что же еще они накапливают? Взаимоотношения – это тоже 

богатство. Что же ещё они накапливают? Вы знаете, что существуют 

зелёные зоны, которые они называют заповедниками? Они говорят, что это 

для защиты окружающей среды, чтобы спасти коалу, спасти красного 

енота. Вы знаете, что в Японии и Корее есть такие зелёные зоны, которые 

называются “зеленые земли”? Всё это собственность государства. Это 

говорит о многом. Что означает, что земли принадлежат государству. Это 

значит, что они принадлежат элите, вот, что это значит. Поэтому не верьте 

тому, что они говорят вам. Таков менталитет царей на земле. Конечно же, 

Иисус говорит накапливать свои богатства на небесах. Поэтому наше 

сокровище во Христе – это самое большое сокровище, самое величайшее 

сокровище. Но в тоже время, если его Царство должно осуществиться 
субстанциально, не в воображении, а в реальности, тогда это Царство тоже 

должно одержать победу. Поэтому, если менталитет царей – накапливать 

бумажные деньги, будет ли это Царство накапливать бумажные деньги? 

Нет. Это Царство не будет построено на бумажных деньгах. Это Царство не 

будет построено на виртуальных цифрах на банковском счете, которые 

могут быть изменены по прихоти элиты. Правильно? Помните, молодые 

люди, о чём мы говорили? О ситуации в Японии. Я спросил вас: “Вы 

свободны?” Я спросил вас. Вы ответили: “Да, мы свободны”. Правильно? 

Помните, мы говорили о якудзе, японской мафии? Вы знаете гангстеров, 

покрытых татуировками? И мы говорили об архангеле, помните это? Нет 

существенного различия. Один человек приходит к вам и говорит: “Тебе 
лучше заплатить, чтобы получить защиту”. Так делает якудза, и 

правительство делает тоже самое. Они делают одни и те же вещи. Тебе 

лучше заплатить, или у тебя будут проблемы. Тебе лучше платить твои 
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налоги, иначе у тебя будут проблемы. Но, друзья, подумайте об этом, цари 

не должны облагаться налогами. Правильно? Но почему это стало таким 

общепринятым? Почему? Потому что этим управляет сатана. Мир сатаны. 

И вы можете подумать, что это страна фантазий, где нет налогов, но это не 

так, нет. Помните, мы говорили об этом, в Америке раньше было так. 

Граждане не платили налоги, не было подоходного налога. Не было налога 

на землю. Все эти вещи появились в результате процесса внесения 
поправок в Конституцию, из-за греха рабовладения. Поэтому такая страна 

существовала в реальности, и в ней было достигнуто наивысшее 

процветание и успех, свобода и ответственность в целом мире. Она была 

самой близкой к Царству Небесному. Кроме того факта, что они имели грех 

рабства. Который является причиной, почему Америка сейчас пала. 

Молодым людям нужно иметь менталитет царей, друзья. Как так 

случилось, что никто из ваших учителей, профессоров, никто из 

руководства школы, не рассказал вам о настоящем богатстве? Как так 

случилось, что они сказали вам, что вы станете богатыми, только если 

будите работать на такие корпорации как Сони Пикчерс, Митсубиси или 

что-то подобное? Они обманули вас. Настоящие цари узнают о настоящем 
богатстве в юном возрасте. Они не изучают о фальшивом благосостоянии. 

Они изучают настоящее богатство с юного возраста, почему? Их обучает 

их отец. Они используют пропаганду, чтобы превратить граждан в рабов, и 

это проблема. Они говорят людям накапливать бумажки и думать, что это 

деньги, накапливать цифры на экране и думать, что это деньги, в то время 

как сами они накапливают золото, серебро, земли и т.д. Понимаете? Это 

проблема. Поэтому в Чхонильгук люди должны понимать, откуда приходит 

настоящее благословение. Конечно, оно приходит от Бога. Наши 

взаимоотношения, наши права исходят от Бога. Но также благословения 

физического спасения приходят через понимание менталитета царей. Не 

рабов. Вы должны отмежеваться от рабства сатаны, это и является 

физическим спасением. Что происходит, когда приходит Господь Второго 
Пришествия и приносит физическое спасение? Что происходит? Чье 

царство мы покидаем? Мы покидаем царя. Там был царь. Мы покидаем 

царство сатаны, или ад, в котором царь – это сатана. Правильно? Мы 

оставляем одного царя, но, когда возвращается Господь, он становится 

Царем царей, и, когда мы прививаемся к нему, мы становимся частью его 

Царства и родословия. Поэтому родословие непосредственно связано с 

царствами, друзья. С царствами. Царства связаны с родословием. Помните 

это? Без родословия не бывает царств. Царства происходят из родословия, 

из семени, и Библия называет это сперматой царя. Правильно? Царство 

происходит из семени царя. 

Молодые люди, всех вас, ребята, никогда не учили этому в современной 
Японии, в Токио. Также и в США, вас никогда не учили этому, вас никогда 

не учили тому, что такое настоящее богатство. Вам говорили сплошную 

ложь. Люди, которые хотят, чтобы вы были рабами. Это не в менталитете 
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тех, кто находится в родословии Царя царей. Понимаете? Нам нужно 

изменить наш менталитет раба на менталитет царей и цариц. Вы 

понимаете? Через родословие Бог дарует нам Царство. И через Царство Он 

дарует нам физическое и духовное спасение. Следуйте за Ним. Есть очень 

много вещей, которые нужно обсудить. Однако, на нашем пути со 

Христом, друзья, как вы видели в Евангелии от Луки 9, есть важная вещь. 

Когда мы следуем за Христом, за это существует плата. Но за это есть и 
великая награда, не только на Небесах, но и когда наступит Царство. Это 

будет великой наградой, потому что в итоге мы будем жить в месте, где 

есть свобода и ответственность. Свобода не только в действиях, но также 

свобода от сатанинского царства и его царя, сатаны. Где этот ложный царь 

будет положен под ноги истинного Царя царей, как и предсказано, и он 

станет слугой людей, а не хозяином. 

О чём говорит Отец в Чхонсонгён на странице 190? Он говорит: “Вы 

должны стать обитателями Царства Небесного, его детьми. Вы ведь 

этого хотите? Стоит вам стать гражданами и детьми Царства 

Небесного, как оно естественным образом станет принадлежать вам”. 

Вы понимаете, друзья? Мы изменили родословие. Теперь нам нужно 
изменить менталитет. Я больше не раб. Изменить рабское мышление. 

Изменить его на мышление царей. Менталитет царей. Вот, кем мы должны 

быть. Аминь. Аджу. 

 

Двери Царства (9 октября 2016 г.) 

9 октября 2016 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте сегодня поговорим о дверях Царства. Давайте начнём с 

Евангелия от Луки, глава 13, стихи с 22 до 30. Давайте прочтём вместе. 

И проходил по городам и селениям, уча и направляя путь к Иерусалиму. 

Некто сказал Ему: Господи! неужели мало спасающихся? Он же сказал 

им: подвизайтесь войти сквозь тесные врата, ибо, сказываю вам, многие 
поищут войти, и не возмогут. Когда хозяин дома встанет и затворит 

двери, тогда вы, стоя вне, станете стучать в двери и говорить: Господи! 

Господи! отвори нам; но Он скажет вам в ответ: не знаю вас, откуда вы. 

Тогда станете говорить: мы ели и пили пред Тобою, и на улицах наших 

учил Ты. Но Он скажет: говорю вам: не знаю вас, откуда вы; отойдите 

от Меня все делатели неправды. Там будет плач и скрежет зубов, когда 

увидите Авраама, Исаака и Иакова и всех пророков в Царствии Божием, а 

себя изгоняемыми вон. И придут от востока и запада, и севера и юга, и 

возлягут в Царствии Божием. И вот, есть последние, которые будут 

первыми, и есть первые, которые будут последними. 

Аминь! Ух ты! В этом есть сила. Это очень сильное Писание. Интересно 
то, что он предупреждает тех, кто слышал учение Христа, но всё равно 

отказался от него. А в последний момент, когда уже поздно: «Аааа, можно 

мы войдём?!» Нет, уже слишком поздно. Им не позволят войти в Царство, 

http://sanctuary-ru.org/1231/
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и они будут изгнаны вон. В то же время, когда есть те, кто изгнан из 

Царства, будут и те, кто придёт со всех сторон света – с востока и запада, и 

севера, и юга – и “возлягут в Царствии”. И последние станут первыми, а 

первые последними. 

Насколько это соответствует тому, что сейчас происходит на уровне 

микрокосма! На прошлой неделе мы говорили о сатанизме. И если вы 

смотрели прошлую службу, вы могли понять, как сатанинские сообщества, 
или различные сатанинские церкви используют милые образы. Они 

создают анимационных розовых зверюшек, которые жарят яичницу или 

моют полы, поливают цветы. “Он никогда не причинит вреда ребёнку”. Но 

это демон, который требует убийства детей, принесение их в жертву. Но 

они хотят представить его милым, раскрашенным в розовые цвета, с 

сатанинским символом, пятиконечной звездой на лбу, чтобы дети 

привыкли к нему, чтобы они думали, что такие образы противостоят 

культуре, чтобы они прикрепляли их на свои рюкзачки, вешали над 

кроватью. Мы видели это. Мы исследовали это на прошлой неделе. Мы 

также исследовали всю традицию оккультизма. Помните? О жестах рук, о 

позах рук. Например, в ведической оккультной системе существуют мудры, 
которые являются литургическими символами, которые используются в 

сатанинских ритуалах. Мы видели это на прошлой неделе. 

Мы изучали также всю ситуацию Матери Хан. С тех пор как она пала и 

оставила своё положение, предала Истинного Отца, вы можете видеть как 

появляются все эти элементы. Но прямо на этой неделе она выступила с 

ещё одной речью, на этот раз в Ёнгпьен, и это было 5 числа. И это 

послужило причиной того, что корейские и японские пасторы боятся 

распространять эти речи, потому что сейчас стало так очевидно, что это 

ересь. Сатанизм стал так очевиден. И вы видите, что она сказала на 

прошлой неделе, выступая перед 650 лидерами из Кореи и 800 лидерами из 

Японии: “Вы все хорошо видите? Вы счастливые люди. Почему вы 

счастливы? Потому что вы встретили меня, Единородную Дочь. Старшие 
члены, должно быть, очень любят Отца. Однако есть нечто, что должны 

понять старшие члены. Я родилась в родословии, которое не связано с 

сатаной, это произошло впервые за 6000 лет истории”. Она заявляет не 

только то, что не имеет связи с сатанинским родословием, она говорит, что 

это произошло впервые за 6000 лет истории. Тем самым она говорит, что 

Иисус имеет связь с родословием сатаны и что Отец связан с родословием 

сатаны. И по этой причине Федерация Мошенников не распространяет ее 

речи, потому что они так открыто богохульны. 

И затем она говорит о Марии, о католиках, о поклонении Марии. Она 

говорит: “По причине того, что они не знают историю Провидения. Кто 

сделал это? Как появилось имя “Истинные Родители”? Это Единородная 
Дочь. Единородная Дочь. Вы должны это знать. Я хочу, чтобы вы поняли 

духовную работу, проводимую на Чхонпхёнг. Причина, по которой Тэ Мо 

ним может проводить эту работу, заключается в том, что она дала 
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рождение Единородной Дочери. Поэтому, уйдя в духовный мир, она встала 

на положение, в котором она должна помогать Единородной Дочери”. 

И далее она продолжает. Это очень короткая речь. И там заключено то, 

о чем мы говорили. Никто за три года не сказал об этом мировому 

сообществу, все лидеры Федерации Мошенников лгали. Они не говорили 

людям о том, что произошло. “Так как Тэ Мо ним выполнила свою 

ответственность, Истинные Родители достигли совершенства и стали 
безупречны”. Благодаря Тэ Мо ним! [Смех.] Это настолько еретично. Это 

смешно. Это так грустно. Потому что чем больше она выступает, тем более 

она открывает свою собственную теологию, которая крайне 

противоположна Принципу. И вы теперь можете видеть, как падшие… и 

даже сестры выходят, и как, например, моя старшая сестра публично 

говорит: “Принцип очень патриархичен и его нужно пересмотреть, 

переписать”. И затем она говорит о том, что Мать Хан сделала то и это. То 

есть теперь из центра они открыто отрицают Принцип. Открыто отрицают. 

В Корее множество людей, находящихся в подполье, говорят: “Что за чёрт 

происходит?!” Потому что это ничто иное, как от чёрта. 

“Какую жизнь прожила Тэ Мо ним и Единородная Дочь? Что должна 
делать нация Евы? Желание Истинных Родителей заключается в 

осуществлении мечты Небесных Родителей. Вы говорите о мечте сердца 

сыновней почтительности. Япония должна стать страной матери, нацией 

Евы, которая будет моделью для всех стран-детей по всему миру”. Что 

фактически означает: “Отправьте мне больше денег”. Затем она говорит о 

тайфуне, о глобальном потеплении. О Боже! Даже основатель телеканала о 

погоде вышел и сказал: “Глобальное потепление – это ничто иное как 

попытка элит достать человечество, отобрать деньги у бедных. Они хотят 

сделать налог на углекислый газ”. Основатель телеканала о погоде сказал, 

что эти цифры смешны, они исходят от ООН, и что ничего подобного не 

происходит. Найдите его слова сами, это основатель канала о погоде и все 

метеорологи. Вы видите, насколько это ложно. 
И вы видите, как Федерация Мошенников на уровне микрокосма 

полностью заглотила наживку, чтобы помочь централизованной власти, 

чтобы помочь ООН в её миссии установления централизованной 

коммунистической власти по всему миру. Это сатанизм. Это по-

архангельски – стараться контролировать и доминировать над людьми. Это 

то, что делает сатана. Дар Бога – свобода и ответственность. И когда вы 

освобождаете людей и даете им свободу и ответственность, люди 

естественным образом следуют 10 Заповедям, даже если они не христиане 

и не иудеи. Потому что вы не можете одновременно обманывать людей и 

быть успешным на свободном рынке. Вы не можете обманывать людей и 

быть успешным, вы должны хорошо обслуживать покупателей, вы должны 
быть конкурентоспособны, вы должны служить людям, которые связаны с 

бизнесом, как можно лучше. Вы должны относиться к ним с любовью и 

заботой, вы должны заботиться о них, вы должны дать им почувствовать 
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добро. В такой среде, даже если у них не будет доступа к Библии, вся 

структура направлена к тому, чтобы люди жили ради других и создавали 

отношения взаимовыгоды. Не разрушая все связи, не имея ничего общего с 

мошенниками, разрушая связи с мошенниками, работая с честными 

людьми. Это имеет крайне важное значение, если вы хотите преуспеть в 

свободном месте. 

С другой стороны, если есть централизованная власть, коммунизм, 
всякого рода политические интриги, основная политика, то вы получаете 

коррупцию, взяточничество. Всё это за кулисами, а политики становятся 

марионетками-лгунами для людей. Каждое коммунистическое общество 

становится таким, начиная с Северной Кореи, заканчивая Венесуэлой, 

Кубой. Везде централизованный режим терпит поражение. Это потому, что 

Маркс сказал, что религия – это опиум для народа. Но он забыл о том, что 

марксизм – это опиум для интеллектуалов и любителей контроля. 

Марксизм – это опиум для интеллектуалов, потому что они буквально 

верят в то, что они настолько умны, что знают, что должны делать люди. И 

это называется архангельское высокомерие. 

И вот она переходит к глобальному потеплению и т.д, и т.п., и затем она 
говорит: “Я верю, что есть довольно большая призовая сумма. Я должна 

сэкономить как можно больше денег, и я уж точно не собираюсь потратить 

призовые деньги, которые могут удовлетворить 1400 людей. Но я 

приготовила призовые деньги для вас, и я распределю их без утайки. Не 

забывайте, что провиденциальная история могла достичь совершенства 

благодаря Матери, Единородной Дочери”. Это так похоже на то, как мать 

говорит: “Эй, ребята, я хочу, чтобы вы сделали то и это. И вот есть деньги, 

давайте играть в покер”. Это так и есть. “Вам лучше поверить в то и это, 

вот есть деньги, глупцы”. Это смешно. 

Конечно, она признает, что никаких денег у неё нет, что вся структура 

разваливается, они сейчас продают собственность, о чем мы говорили вам 

три года назад. Балькомб и Дженкинс в Бостонской церкви говорили: “О, 
мы любим вас, нам даже не нужно говорить с вами”. Я не видел этого, я 

слышал об этом. А некоторые люди смеются на задних рядах. Но мы 

говорили вам, это то, что делают известные мошенники. Вот как они 

поступают. Они стараются запудрить мозги людям, если они крадут 

имущество. Они стараются продать его, чтобы поддерживать 

существование своей системы, чтобы как можно дольше получать свои 

зарплаты. В этом заключается высокомерие элит. И это происходит всегда, 

когда всё разваливается и приходит в упадок. Они стараются захватить 

побольше, и, чем больше они захватывают, тем больше это заметно, чем 

больше они стараются заработать на воровстве и продажах захваченного, 

тем более они становятся видны людям. Становится видна их сущность, 
которая заключается в том, что они находятся здесь не благодаря своей 

вере, верованиям, а ради денег, ради своих дурацких комиссионных. Это 

становится всё более очевидным. Но у них нет другого выбора, потому что 
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их руки в крови и ложь их настолько огромна, потому что они вынуждены 

лгать, чтобы покрыть ту ложь, которую уже сказали. И это падение каждой 

злой империи, каждая цивилизация зла разрушается таким образом. 

“Сатана был первый, кто свидетельствовал обо мне как о Единородной 

Дочери”. [Смех.] Это правда, это правда. Она сказала это. Она признала то, 

что сатана признал её как свою единородную дочь и как богохульного 

еретика. Это заявление истинно. 
“Освобождение пришло спустя два года после моего рождения, то есть 

Япония всё ещё была в Корее, когда я родилась. В то время Япония 

изымала всё железо в Корее в военных целях. И это ещё не всё. Перед 

своим уходом они отбирали все корейские ценности, скажем, духовную 

энергию Кореи или Ци. Но все украденные вещи оказывались на заднем 

дворе дома, где я родилась. Все вещи текли потоком в мой дом со всего 

побережья моря Генкай. Разве одного этого недостаточно для того, чтобы 

доказать, что я – Единородная Дочь?” 

Вы видите, что она живет в мыльном пузыре и полной иллюзии. Она 

пребывает в состоянии, когда может сказать, что угодно. Они уже 

отредактировали и осквернили все тексты, они даже скрывают фотошопом 
Божественный Принцип, они даже не учат Божественному Принципу. Они 

не могут, потому что, если они будут это делать, её учение откроется. 

“Разве одного этого недостаточно для того, чтобы доказать, что я – 

Единородная Дочь? Но у Небес был сценарий, план, чтобы создать 

Единородную Дочь и направить корейский народ к выполнению 

ответственности как Единородного Сына и Единородной Дочери… 

Однако, Единородная Дочь – это человек, имеющий самую важную 

проведенциальную ответственность. Вы понимаете? Единородная Дочь 

выполнила свою ответственность, установив совершенное 

четырёхпозиционное основание. Если в этом заключается дело, тогда нация 

Евы, нация с ответственностью матери должна быть похожа на Мать и 

успешно выполнить свою ответственность. Осуществите ли вы это? 
Хорошо. Тогда приложите все усилия в Ютнори”. (Это игра, в которой 

разыгрывался приз.) 

Чем больше она говорит, тем больше она выставляет себя, тем яснее всё 

становится. Не просто как честные люди, но и как сыновья Отца, и как те, 

кто знает его сущность, почему мы не могли смириться с этим? Почему мы 

не могли смириться с этим? Тогда как все проститутки сказали нам: “О, 

просто смиритесь с этим, это миллиарды долларов, миллиарды долларов!” 

Те грязные проститутки, не имеющие чести, низкие отбросы общества, 

ядовитый рак, который разрушает человечество – это лидеры Федерации 

Мошенников. Чем больше она выступает, тем яснее становится, почему мы 

не могли участвовать в этом, и почему мы приняли трудное решение 
сказать: “Нет, нет, нет. Я люблю тебя, но нет”. 

На прошлой неделе мы говорили об этом человеке. Я показывал вам 

разные виды милых образов, которые создаются сатанинскими церквями, 
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чтобы дети приняли их из интернета и социальных сетей. Этот человек, 

Антон Ла-Вей, основал церковь сатаны в Калифорнии, в Сан-Франциско. 

Мы говорили о символизме, о пентаграмме и об иконах сатаны. И также 

мы говорили о мудрах, которых используют для поклонения сатане. И 

помните, как они хотят обмануть глупых детей, потому что дети глупы. 

Они хотят обмануть их: “О, нет, нет, нет, это просто церемония, это 

ритуал”. Вы верите в это, потому что вы глупы, и верите людям, не 
понимая, кто хищник, а кто нет. Они говорят вам: “Хорошо, это просто 

разные ритуалы. Да, ребёнок сидит на алтаре, но это безобидно, это 

символ, это ничего не значит, это просто оккультизм”. Но вы видите, что 

это не просто ритуал. Вы видите его жест руки? Антон Ла-Вей в интервью 

на ютуб также объясняет этот жест как жест привлечения сатаны. Вы 

видите этот знак в мире рок-н-рола. Не зная этого, они используют 

оккультную ритуальную символику. Любой, знающий эту систему, 

смеётся, когда видит, как  все эти глупые идиотские дети делают это: 

“Посмотрите на этих идиотов”. Они превозносят сатану, восхваляют его, не 

зная этого. 

И вы видите, что сатанинские ритуалы всегда заканчиваются сексом. И 
дети должны понять, что эти движения втягивают их, обещая сверхсилу, 

астро-знания, астральные путешествия и т.д. Это смешное суеверие. Но они 

играют на твоем желании стать кем-то, каким-то супергероем, звездой, тем, 

кому поклоняются. Они используют это. Они говорят: “Ты получишь эту 

силу, тебе просто нужно пройти через уровни системы”. И, конечно, эти 

глупые молодые девочки втягиваются в это, и заканчивают тем, что их 

насилуют и разрушают их жизнь. 

Но теперь вы видите это в Федерации Семей! На Чхонпхёнг дети 

демонстрируют знак сатаны. Возможно, они не являлись членами 

сатанинского культа, не являются членами церкви сатаны. Они находятся в 

сатанинском культе сейчас, потому что они находятся в церкви Матери 

Хан на Чхонпхёнге. Но вы видите сейчас появление традиционного знака 
сатаны, его символа. Он начинает проявляться на этой территории. 

Почему? Потому что они заигрывают с сатаной, они совершают 

прелюбодеяние с сатаной, не зная этого, они просто думают, что это круто, 

что они следуют светскому пути, что они просто хотят быть 

современными. И все дети, которые ходят на рок-концерты, показывают 

этот знак. Поэтому они это делают, не понимая, что существует весь 

духовный мир смерти, окружающий это, что есть духовный мир убийства, 

что есть духовный мир, убивающий детей и пожирающий их, и всё это 

основано на этих символах. 

Если вы думаете, что я что-то преувеличиваю, вы сами прочтите 

интервью Би-Би-Си с 15-летней девочкой, которая находилась в 
сатанинской секте, в которую её поместила бабушка. Безумная 

демоническая женщина поместила свою внучку в сатанинскую секту, и 7 

мужчин занимались с ней сексом в сатанинских ритуалах. Она была 7 раз 
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беременна, начиная с 11-летнего возраста, и они заставили её убить своих 

детей и съесть их. Это реальные люди, это не вымысел. Вымысел – это 

ваши дурацкие компьютерные игры. А это реальность. Там реальные 

дьяволы. 

Вы сейчас можете видеть такого рода символизм. И они не знают этого. 

Они используют фотографию Отца на заднем плане, как будто бы он 

разрешает все это, как будто бы он поощряет теорию о глобальном 
потеплении и захват коммунизмом ООН всего мира. Он всю свою жизнь 

боролся с этим. Один из детей одет в майку с рок-символом, но если вы 

знаете оккультную символику, которую я показывал вам на прошлой 

неделе, вы знаете, что это символ масонства. Циркуль и наугольник, 

которые как будто бы являются инструментами строителей, но на самом 

деле существуют в культе и являются символом сексуального единства, 

которое изначально было задумано Богом. Так как они не обладают 

сознанием, и у них нет способности различать, что божественно, а что 

является сатанинским, так как они сейчас полностью релятивизировались, 

учат релятивизму всю церковь и всех детей Федерации Мошенников, вы 

получаете целую связку  подрастающих потенциальных сатанистов. Они 
сейчас готовы принять философию релятивизма. Помните, мы говорили об 

этом? Сначала сатана заставляет вас поверить в его философию 

релятивизма, до того, как он ударит вас своим настоящим сатанинским 

оружием. Он заставляет вас поверить в то, что иногда добро может быть 

злом, а зло – добром! Он заставляет вас думать, что если вы думаете, что 

есть добро и зло, что есть черное и белое, то вы находитесь на низком 

уровне самосознания. Вы помните, мы говорили об этом? Помните 

фотографию масона на шахматном поле, которое представляет собой 

непросветлённый разум, который думает, что есть добро и зло? Но 

“просветленный” разум знает, что “зло иногда бывает добром, а добро 

иногда бывает злом”. Каждая церковь сатаны действует, основываясь на 

этой философии релятивизации добра и зла. Если вы безмозглы, если вы 
идиот и никогда не изучали основы философии, и если вы не знаете, как 

развенчать релятивизм, тогда вы будете втянуты в это. Это заставит вас 

пасть, и вы никогда не сможете вернуться. Это заставит вас вступить в 

отношения любви с Люцифером. 

Вы можете видеть всё большее появление такого рода символизма. И 

так как следующее поколение блудниц и лидеров, которых они 

взращивают, ещё более секуляризировано, ещё более либерально-

прогрессивно, ещё более левое, вы увидите всякого рода сексуальные 

отклонения. Всё это будет защищаться и будет узаконено. Вы увидите это, 

я вам гарантирую! Это сейчас происходит. И это происходит прямо перед 

Матерью Хан. 
Помните, сатанинские секты всегда начинаются с ритуалов и всегда 

заканчиваются так называемым “священным” сексом, что есть ничто иное 

как проституция, это ничто иное как свободный секс. Но они называют это 
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“священным” и надеются, что молодые глупые идиоты поверят в это. Эти 

глупые девицы думают: “А, хорошо, это круто, мои друзья этим 

занимаются”. “Нет, нет, дорогая, не беспокойся, мы проведем небольшой 

ритуал, просто сними свою одежду, хи-хи-хи”. И они оказывают на 

девушек общественное давление, потому что вы, девушки, всегда 

прогибаетесь под давление общества. Как сумасшедшие! Когда одна 

группа подростков делает это, вы, девушки, просто подчиняетесь! И в наши 
дни подчиняются и мальчики, потому что их учат не быть мальчиками. Они 

знают эту вашу психологию, они знают это про вас и поэтому используют 

это. И вы думаете, что всё это будут просто службы, что всё это будет по-

джентельментски, ритуально. Нет, нет, глупые, всё это приведет к шлепкам 

и прикосновениям, к сексу. Такова реальность. Такова реальность, но никто 

не скажет вам об этом! Ни одна церковь не скажет вам об этом! В этом 

проблема. Всем церквям говорят: “Просто говорите им приятные вещи!” 

Эй, вы должны знать, как выглядит волк, как он пахнет, как он охотится, 

потому что если вы не будете знать, вы придёте в лес, маленькая овечка: “Я 

просто хочу встретиться со своим другом!” И вы просто попадаете в логово 

волков! Это точно так же, как моя глупая крольчиха выскочила, думая, что 
везде безопасно, побежала к пруду, но кто-то поймал её и оторвал ей 

голову! Я нашел ее мертвой, с оторванной головой! Вот что происходит! 

Вы должны понимать, как работает дьявол. Вы должны понимать, как он 

двигается, как он обманывает, как расставляет ловушки, как он понимает 

ваш разум, вашу психологию, ваши чувства. И он будет использовать всё 

против вас, чтобы получить то, что ему нужно. Сатанинские культы всегда 

заканчиваются этими оргиями. 

Теология падшей Евы. 

Это очень впечатляюще. Всю неделю я изучал культы богинь. Когда вы 

посмотрите на падшую Еву, культ богинь продается молодым, 

незащищённым девушкам таким образом: “О, если мы примем теологию 

богини, то женщины в конце концов добьются уважения, потому что мы 
признаем женскую сторону трансцедентного божества и т.д., и т.п.” Всегда 

одно и то же. Вы видели, что множество культов богинь прикреплены к 

различного рода феминистким коммунистическим организациям. Во 

многих случаях их иконы – богини. Но кто была первая богиня? Кто 

первым сказал: “Я хочу быть подобна Богу”? (Ева.) Она создала первый 

культ богини. Когда пришел дьявол и сказал: “Нет, нет, детка, ты не 

умрешь, ты будешь подобна Богу. Ты будешь обладать большей силой, чем 

себе представляешь. И я люблю тебя, я люблю тебя, я люблю тебя, просто 

вкуси”. И она сказала: “Правда? Правда, ты меня любишь? Ты меня 

любишь? Да, я довольно мила, красива”. И она отдала. 

Ева стала первой богиней. Когда вы изучаете культы богинь по всему 
миру, у нас есть целый список, они почти всегда основаны на молодости,  

плодородности, красоте и сексуальной силе, всегда. Не существует 

бабушек-богинь, которые говорят: “Эй, детка, я плодовита!” Они все 
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молодые, цветующие девушки! Такова реальность. Если посмотреть на 

культы богинь, они всегда поклоняются красоте, сексуальным 

возможностям, плодовитости, то есть способности женщины давать 

хорошее потомство, потому что биологически они обладают лучшими 

генами. Это всегда связано с молодостью, красотой и сексом. Поклонение 

богине ведет к сексу. Поклонение богине ведет к сексу. 

Вы увидите такую же схему в наше время. Моя жена дала прекрасную 
презентацию о движении второй волны в 60-е годы. Тогда они называли 

это “освобождение женщин”. Освобождение от чего? Освобождение от 

злых мужей, от злого брака. От подавляющей природы брака! И к чему вы 

получаете это освобождение? К тому, чтобы спать со всеми подряд! 

Освобождение, для того чтобы стать грязной шлюхой! Освобождение, для 

того чтобы ненавидеть себя и стать ещё более незащищённой и 

нелюбимой, и несчастливой, и больной. Поздравляю, вы получили 

освобождение! Вы получили освобождение в ад, вот что вы получили! 

Движения, возглавляемые женщинами есть ничто иное как Движение за 

свободный секс, стремящееся к политической власти. В конце концов их 

цель – централизованная власть, воровство ресурсов. Коммунизм, 
социализм – это все касается воровства ресурсов. Воровство ресурсов у 

людей, обладающих ими, и распределение их своим друзьям. Вы получаете 

освободительное движение, которое становится движением свободного 

секса, которое в 1971 году провозглашает поддержку движения лесбиянок. 

Потому что “у вас есть права, и вы должны дать силу женщинам, если они 

хотят быть лесбиянками”. Затем поддерживают движение 

гомосексуалистов. Сейчас, после поддержки гомосексуалистов, они 

поддерживают движение трансгендеров. И сейчас Пьер нашел статью, где 

написано, что ООН поддерживает права детей на секс с 10-летнего 

возраста. То есть они стараются легализовать педофилию. И в Германии 

они её ещё не легализовали, а декриминализировали, то есть 

рассматривают её как медицинское заболевание, так называемый “синдром 
влечения к малолетним”. Вместо того, чтобы ловить педофилов и вешать 

их, вы теперь должны проявлять к ним сострадание, потому что этот 

человек “болен”, этот человек был рожден таким. Вы слышали об этом в 

случае с геями и трансгендерами? Это синдром влечения к малолетним. И 

теперь появился синдром гендерного влечения. Пьер также нашел это, 

потому что он 20 лет сражается с темой  гомосексуализма. Он нашел 

пристрастившегося к порнографии человека, который написал статью 

“Освобожден Христом”. Он пишет статьи, чтобы помочь людям. Он 

написал, что на главных порносайтах 10% самых просматриваемых видео 

связаны с инцестом. То есть о том, как мать имеет сексуальные отношения 

с сыном, отчим – с падчерицей. Это самые просматриваемые видео. Как 
только культура свободного секса высвобождается, становятся принятыми 

и другие формы сексуальности. И мы наблюдали это. Цивилизации 

разрушаются из-за этого. 
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В современном мире мы видим культуру падшей Евы, где женщины 

считаются сильными, когда им не нужен честный, работящий, верный муж, 

и когда они получают освобождение и могут стать шлюхами, могут спать с 

кем угодно. И любой, кто даст им пару монет, может получить их. И с этим 

же тесно связаны аборты и убийства детей. И бизнес, построенный на этом. 

Мы видим, что в обществе, что создает культура падшей Евы, культура 

богини движется точно также – с поклонением богиням юности, красоте, с 
использованием женщин. Они все обещают: “Мы дадим вам силу, 

женщины, если у нас будет богиня. Вам будут поклоняться”. И девушки 

клюют на это. Что произойдет в действительности, как только вы начнете 

принимать богиню? Богиня всегда связана с плодовитостью, с юностью, с 

красотой, с сексом, с сексуальной силой. Что вы получите? Вы получите 

использование женщин, вы получите насилие над женщиной, вы получите 

торговлю детьми, вы получите религиозное оправдание того, чтобы 

продать своих дочерей, чтобы они стали жрицами богинь. Почему? Потому 

что богине нужно соревноваться с другими богами на рынке. И поэтому 

она должна дать нечто особенное своим клиентам, то, что другие боги не 

дадут им, то есть юную сексуальную энергию. “Я покажу вам свою любовь. 
Вот мои жрицы, вы можете взять любую, вы проведете прекрасное время, 

вы поклонитесь мне, и, имея с ними сексуальные отношения, вы 

почувствуете мою любовь к вам!” Вы понимаете, как это работает? И в 

конце концов священник, находящийся за кулисами, скажет: “О, да, да, 

давайте поклоняться богине”. Это использование проституции, 

использование женщин. “Вы получите силу, если будете приглашать на 

поклонение богине”. Вас будут использовать. Такова реальность. 

Вот скульптуры богинь, которые были найдены в древнем мире, на 

Крите, в различных районах Месопотамии. Вы видите, что богини всегда 

связаны с плодородием, с сексуальной плодовитостью. Это, очевидно, не 

бабушка. Ваша грудь выглядит не так, когда вы стареете. Земное 

притяжении действует на нее, и она опускается. Почему вы смеетесь? Это 
молодость. Эти скульптуры представляют молодую силу сексуальности, 

молодую природу секса. И, конечно, использование. Все эти культы 

связаны с храмовой проституцией, или, как они называю,т со “священным 

сексуальным просветлением”. Вы можете называть это, как хотите, вы 

продаете девушек. 

Это Афина с совой и двумя змеями. Мы всегда думали, что Афина – это 

богиня мудрости, что она всегда мудра, что всегда хорошо одета. Но у нее 

грудь выставлена на показ! Кто сказал, что она хорошо одета? Она похожа 

на шлюху! И это богиня мудрости?! Она сделает вас мудрым? Одета, как 

шлюха, с выставленной на всеобщий показ грудью? Перестаньте! Если вы 

поклоняетесь таким образам, вы поклоняетесь плоти, вы просто 
поклоняетесь плодовитости молодости. И сова мудрости прикреплена к её 

голове. Мне кажется, что она выглядит по-идиотски! 
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Инанна и Иштар в других культах и других районах. Это все исчезло. 

Была Венера в Риме, была Афродита, но они все исчезли. Они шлюхи. Эти 

богини – шлюхи. Они все исчезли. Они просто эксплуатировали женщин, 

жестоко обращались с ними и передали это следующей культуре: “Давайте 

ещё больше использовать и плохо обращаться с женщинами!” Это ничто 

иное как богини-проститутки. Инанна и Иштар. Заметьте, что это не 

бабушки. Нет, это всегда связано с сексуальной плодовитостью, всегда 
связано с юностью, всегда связано с сексом. Потому что, когда мужчины 

смотрят на эти фотографии, они думают о сексе. В древнем мире не было 

порносайтов, интернета, и чтобы посмотреть на голых женщин, они 

отправлялись в секту богинь. И затем это было узаконено как религия! 

Святая и священная! Святая и священная, потому что есть священник, 

который говорит: “Да, да, это богиня”. 

Это роза Венеры, это также связано с астрологией и оккультизмом. 

Таким образом звезда Венера движется в 8-летний период. Это похоже на 

розу, а роза похожа на половой орган женщины. И также это связано с 

астрологией, поэтому вы получаете Венеру, которая является Афродитой, 

богиней секса, соблазнения и т.д. Это всё связано с астрологией и 
поклонением планетам, и с храмовой проституцией. Вы видите, как это 

связано? И это всё стало религией, перешло в: “О, солнечные тела, мы 

занимаемся любовью с розой, мы поклоняемся Афродите с храмовыми 

проститутками. О, она так меня любит, она занимается со мной любовью”. 

Вот, во что вы верите. Культ богини никогда не превозносит женщин, он 

всегда заканчивает тем, что эксплуатирует женщин, использует их. 

Роза Венеры также переходит в католическую иконопись, которая 

начинает принимать эту тему Марии. Мы видели, что Мария связана с 

луной, и в Библии нет упоминания, почему она всегда стоит при луне. О 

чем вы? И вы видите тему розы или Венеры, и это было самым 

доминирующим видом искусств в древнем мире, в то время, когда 

свидетельствовали о Библии. Это была римская культура, которая владела 
половиной мира. Это были те же боги. Эти фигуры были доминирующими 

в храмах в то время. 

Это из действующей католической церкви в Европе. Они обе 

поклоняются Марии Магдалине как привлекательной  очаровательной 

сексуальной женщине. И они связывают её с розой, или с тем, что в своё 

время было связано с Афродитой. Сила молодой красоты женщины, 

желание поклоняться ей, смотреть на красивую женщину. Посмотрите на 

надпись: “Rosа mуstica”. Это католическая церковь в готическом стиле в 

Европе. Что здесь делают розы? Они могут сказать, что это нарцисс 

Саронский, но это мистическая роза, которая символизирует богиню, 

которой тайно поклоняются в католицизме. 
Вот еще одно изображение розы, крест на розе. Это культ Афродиты. 

Вы видите, что Афродита держит розу. Все эти культы богинь связаны с 

сексуальностью юности. Вы не можете отделить это от обнаженных 
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девушек. Вы не можете отделить поклонение богиням от горячих 

обнаженных девушек. 

Вот ещё одна Афродита. Чем она знаменита? Она известна своей силой. 

Почему она была сильной богиней? Потому что она была шлюхой, которая 

спала со всеми подряд. Она была такой блудницей. В мифологии она 

вышла замуж за некрасивого Гефеста, который был кузнецом на Олимпе, и 

не могла сдержать себя, и закончила тем, что переспала с Аресом и со 
всеми мужчинами-богами и мужчинами-людьми. Она шлюха! Она шлюха, 

и всей ей поклоняются. Вы понимаете проблему культов богинь? Это 

серьёзная проблема! Какого рода культуру они внушают молодым 

девушкам? “Богиня, которой мы поклоняемся, спит с кем попало. Ты 

хочешь переспать с этим парнем? Ты хочешь переспать со своим дядей?” 

Вот во что это превращается. 

Культ матери Марии связан с луной. Почему она на луне? В Библии нет 

таких упоминаний. И вы видите изображения Марии, снова и снова на 

луне, на звездах и луне. Всегда! Почему она находится на луне? Это 

древний перевод поклонения богиням. Желание молодого пастора смотреть 

на красивую женщину. Они должны хранить безбрачие, но они имеют 
жгучее желание смотреть на красоту и на привлекательную силу 

сексуальности. Поэтому Мария стала куклой Барби, и она стала 

продолжением и существующим культом богини, против которой выступал 

Святой Павел. Он выступал против культа Дианы, которая является 

богиней луны! Он выступил против неё, разрушил их бизнес, потому что 

сказал людям: “Не покупайте эти статуи”. И люди, которые создавали эти 

статуи, рассердились на Павла и сказали: “Прогоните его отсюда”. То есть 

он сражался с людьми, которые поклонялись богине луны. 

И вы можете увидеть в интернете, что в католической церкви, когда вы 

становитесь монахиней, вы отдаете всё свое имущество церкви, вы 

становитесь собственностью церкви. И есть монахини, которые вышли из 

католической церкви и стали евангелистками. Они рассказывают о том, как 
их заставляли вступать в сексуальные отношения со священниками. Если 

они были красивы, то их отдавали кардиналам. Мы знаем, что есть 

огромная проблема педофилии, но вы думаете, что всех их привлекают 

только мальчики? Вы думаете у них нет аппетита на молодых монахинь? И 

множество людей в католической церкви знают об этом. Они знают, что в 

приютах содержатся дети этих священников и монахинь. Но они должны 

молчать об этом. Если ты будешь говорить об этом, к тебе придут. И 

поэтому они поддерживают эти культы. Католическая церковь стала 

полностью еретической. Папа римский поддерживает разоружение людей: 

“Не позволяйте людям владеть оружием!” Они поддерживают 

налогообложение, налог на углекислый газ, всё то сумасшествие, в которое 
верят коммунисты, которое поддерживает ООН, католическая церковь. Это 

полное безумие. Почему? Потому что это организации одного типа, 

имеющие одни и те же цели – контролировать людей. 
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Снова вы видите поклонение Матери Марии и в греческой, и русской 

православной церкви. Посмотрите, она пребывает на Небесах и 

превосходит Иисуса на Голгофе, она как Бог! И снова она изображена с 

темой луны. 

И вот опять, что делает Мария, всегда с луной Дианы, почему она 

связана с сексуальным культом Дианы? Отец всегда преследовал 

католическую церковь. Монахини должны выйти замуж, они не должны 
быть собственностью. Это большая разница. Если вы отдали все свои 

права, то вы являетесь собственностью католической церкви. И вы никто 

иной, как раб! Вы в буквальном смысле являетесь собственностью! Вы 

понимаете проблему? Бог хочет, чтобы женщины находились в святой 

защите брака, а не были собственностью. Но когда происходит поклонение 

этим вещам, многие даже не понимают, если вы покажете эти картинки 

католикам, они и не вспомнят, что там есть изображение луны. Они могли 

видеть их миллионы раз, но они не замечали луну. Они видели Марию 

миллионы раз, но они не понимали, что существует связь между ней и 

богиней Дианой. Как только вы допускаете поклонение богине, вы начнете 

использовать женщин. И тогда женщины, которые стали жрицами, 
становятся собственностью церкви. 

Вот культ Дианы, вы можете видеть изображение луны. Она спасает 

охотника. Его спасает обнаженная женщина. Идиот заблудился, у него нет 

компаса. Он должен знать, как выбраться из леса. Если он пошел в лес, он 

должен знать, как оттуда выбраться, а иначе он не охотник. Но он мечтает о 

том, чтобы его спасла обнаженная женщина. 

И вот ещё. Обнаженная Артемида, вечная девственница. Хотя она спит 

со всеми охотниками, она вечная девственница. Это безумие вы получите в 

религии! Эти храмовые жрицы спят с каждым мужчиной, с каждым 

грязным мужчиной, например с военным генералом, болеют 

венерическими болезнями, но для вас они всё ещё “девственницы”. И вы 

настолько глупы, что соглашаетесь с этим: “О, правда? Хорошо”. Вы 
понимаете, насколько это смешно? 

Также в египетских культах, в ритуалах, в “священных” обрядах, 

которые являются ничем иным как проституцией и сексуальным рабством, 

когда молодых девушек заставляют вступать в эти ритуалы, подобно той 

девочке, которую её сумасшедшая бабушка привела в сатанинскую 

церковь, чтобы её там изнасиловали взрослые мужчины и чтобы она 

забеременела 7 раз начиная с 11 лет. 

И вот список любовных божеств: албанский фольклор, армянская 

мифология… Я не могу прочесть всех, их так много. Это всё богини 

плодородия. Связаны ли они с женской проституцией? Да! Связаны ли они 

с торговлей молодыми девушками? Да! Каждая из них. Но вам сказали, что 
вы должны поклоняться богиням, потому что это сделает вас более 

женственными, потому что это увеличит вашу ценность. В буддизме есть 

Айзен Мьё – это божество, которое символизирует похоть. В хананейской 
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мифологии есть Астарта, статуи которой мы видели. В кельтской 

мифологии есть Аанъя и Клиодна. В китайской мифологии есть Jiutian 

Xuannu. В египетской мифологии есть Иштар, Хатхор – в этрусской 

мифологии. В греческой мифологии все эти богини любви и секса – 

обнажённые женщины. Это культ использования обнажённой женщины. 

Это древнее шоу “Victoria secret”. В индуисткой мифологии – Кама, Рати. В 

месопотамской мифологии – Инанна. Этот список все продолжается. 
Славянская мифология и т.д. Римская мифология – Венера. Славянская 

мифология – Дидилия, Вуду. Богини, о которых вы никогда не слышали. 

Все они связаны с плодородием и сексом. Они все связаны с поклонением 

женскому обнажённому телу и женскому половому органу. Они 

используют разные метафоры: роза, мистическая роза для тайного знания, 

плод с дерева познания добра и зла. Оно обладает этой силой. 

И Кук Джин хён говорил об этом множество раз. Дамы, вы обладаете 

мощной силой. Посмотрите, что говорит молодым девушкам феминисткое 

движение. Они не говорят: “Закройте свое сердце”. Они говорят: “Закройте 

свои половые органы перед мужем и браком, но откройте их перед всеми”. 

То есть перед плохими мальчиками. “Развлекайтесь, будьте свободны, 
идите в клубы, идите на вечеринки с этими мальчиками”. И какой выбор 

делают женщины? Поклоняются ли им как богиням, следуя пути богинь, 

который всегда ведет к распутству? От этого зависит, создадут ли они ад 

или небеса. Когда вы поймете, что продавая себя многим неверным лгущим 

мужчинам, вы не станете счастливыми? Когда вы поймете, что Бог знает 

лучшее место? И это есть брак с вашим мужем. Внутри крепкого брака вы 

можете использовать свою сексуальность. Не в слабости культуры 

свободного секса. Потому что, когда вы будете сексуальны, сильны, 

прекрасны внутри брака, как сказал Отец, вся вселенная будет 

резонировать. Если вы будете использовать эту силу сексуальности в 

других местах, вы разрушите свою жизнь, вы разрушите весь мир. 

Культ богини существует не для того, чтобы придать силы женщинам. 
Он существует для того, чтобы продавать женщин, для того, чтобы они 

занимались проституцией. Посмотрите на всех богинь – они все блудницы. 

Посмотрите на музыкальную культуру, которую они пропагандируют, все 

эти блудницы, которые должны были быть хорошими девочками, но стали 

шлюхами. Майли Сайрус, Тейлор Свифт, Бритни Спирс – это маленькие 

современные богини, которым должны поклоняться молодые девушки. Как 

они себя ведут? Являются ли они верными, честными перед своими 

мужьями? Могут ли они сдержать свое обещание? Можно ли им доверять? 

Сохраняют ли они обеты, которые они принесли перед Богом и 

сообществом, или они маленькие шлюхи? “Чтобы получить власть, чтобы 

продать больше дисков, просто переспи с исполнительным продюсером. 
Это просто секс, детка, давай же, чего ты зависла? Выпей это, съешь то, не 

тормози!” 
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Поклонение богиням и культы богинь не ведут к защите женщин. Они 

ведут к вашей эксплуатации. Кто любит это? Грязные “папочки”. И они не 

называют вас богинями. Они называют вас шлюхами, потому что 

используют вас. Поклонение богиням не ведет к силе, а ведет к вашей 

смерти. Поэтому Бог говорит вам: “Не поклоняйтесь богиням”. Не 

поклоняйтесь никаким богам, кроме Него. И Он – Отец, который будет 

защищать вас, который любит вас, который умрет ради вас. И если вы 
поймете это, и Он также знает, что самое лучшее для вас. Он подготовит 

человека, место для вас, чтобы вы испытали отношения, испытали радость, 

использовали свою сексуальность, всё, что вы хотите делать с плохими 

мальчиками. Он дает вам место, где вы можете это делать. И это придаст 

вам силы, придаст силы вашим детям, вашей семье, Царству, цивилизации. 

Брак противоположен по сути поклонению богиням. Он восстает против 

такого рода прелюбодеяния, против проституции, против эксплуатации 

молодых девушек. Брак противостоит всему этому. 

Вот картина храмовой проституции. Даже историк в 5 веке нашей эры 

писал о вавилонской традиции. Молодые девушки сидели в храме Инана 

или Иштар. Геродот относил их к культу Афродиты, потому что он был 
греком, к богине плодородия. Все девушки должны были прийти туда. И 

традиция была такова, что они должны были отдать себя незнакомцу хотя 

бы раз в жизни. Это было частью их культуры, частью их взросления. 

Девушек приводили в храм Иштар, они сидели на полу, подходил 

незнакомец, бросал деньги и говорил: “Я приглашаю тебя во имя 

Майлита”. Это было имя какого-то бога. И затем одна из них занималась 

сексом с этим парнем вне храма, и затем могла идти домой. Красивых 

девушек очень быстро насиловали, а те, кто не отличался красотой, 

вынуждены были сидеть там по два, три года, и даже четыре. Современные 

люди настолько глупы. Они не знают историю. Не знают реальность. Они 

не думают, что это существует. Они думают, что это существует только в 

третьих странах. Нет, это существовало в расцвете величайших 
цивилизаций мира на земле. Такова была традиция. Все девушки должны 

были стать проститутками. Все. Представьте, если бы вы выросли в такой 

культуре. Вам пришлось бы пойти в храм, сесть там, и какой-то парень 

скажет: “Я приглашаю тебя во имя…” И вам пришлось бы заняться с ним 

сексом. А вам 13 лет, вам 12 лет. Не все культуры одинаковы. Это большая 

ложь релятивистов. Культуры очень отличаются, некоторые из них добрые, 

а некоторые ЗЛЫЕ. Когда вы поклоняетесь богиням, вы не получаете силу, 

вы становитесь шлюхой. Вот изображение храмовой проституции. Вот 

девушки сидят, ждут “приглашения во святое имя Майлита”, ложной 

демонической богини, которая продает их как проституток. И вы говорите 

мне, что все боги одинаковы? И вы говорите, что все боги любят вас 
одинаково? Вы говорите, что все дороги ведут к одним богам? Полная 

ерунда! Некоторые ведут вас к Богу, а некоторые от Него. 
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Вот культ Авестиса, храмовые жрицы. Это древнее изображение 

храмовой проституции. Также в ведической традиции, это богиня Елама, 

она требует, чтобы эту девушку Девадаси продали как проститутку. Я 

рассказывал вам на прошлых службах о документальном фильме о 

Девадаси, где рассказывается, что молодых индийских девушек продают в 

культ Елама и заставляют заниматься проституцией. Когда вы начинаете 

поклоняться богине, вы разрушите всех. В этом документальном фильме 
фигурирует мужчина, которого заставили заниматься проституцией, он 

выглядит как женщина, но он мужчина. 

Теология падшей Евы, поклонение богиням ведет к использованию 

женщин. Храмовая проституция почти неизбежна, потому что богиня 

всегда сексуальна, всегда обнажена, всегда основана на плодородии, всегда 

используется сила молодого секса. И она требует, так как она полностью 

обнажена, она позволяет вам обнажиться. Если вы, лидеры, ходите по 

сцене, что вы скажете последователям? “Вы тоже можете обнажиться”. 

Если вы поклоняетесь рок-звездам, новым богиням сегодняшнего дня, они 

очень открыто одеваются, чтобы дать вам послание: “Девушки, вы тоже 

должны так же одеваться, если вы хотите всей этой любви и славы”. И вы 
будете видеть это ещё больше, если вы находитесь в секте. И вы, конечно, 

увидите это, в то время как разрушается Федерация Мошенников, потому 

что она старается стать культом богини. Когда финансовое основание 

рушится, они должны стать всё более либеральными, чтобы сохранить 

свою популярность. Культ богини ведет не только к использованию 

женщин, но и к гомосексуализму. Мы давно говорим об этом. Вы скоро 

увидите это в Федерации Мошенников. Они, некоторые “теологи”, спорят о 

том, что Отец любил всех. И поэтому мы тоже должны любить даже геев. 

Лидеры верят в это! Вы не знаете, как мыслят либеральные 

прогрессивисты, коммунисты, новое поколение лидеров. Они все прогнили. 

Почти все они на 100% поддерживают тему гомосексуализма. А затем есть 

такие глупые родители первого поколения, они настолько глупы, что не 
могут поверить, что их ребёнок может это делать. Мне жаль, но вы 

потеряли их уже очень давно. Всегда приводит к гомосексуализму. 

Новая популярная вещь – трансгендеры. Тогда и к этому надо быть 

открытыми. Ведь Отец всегда говорил, что надо жить ради других, любить 

своего врага, любить всех. Он не ненавидел, он всех любил. Хотя Отец 

гневно обличал распущенность нации, он обличал коммунизм, он обличал 

гомосексуальную политическую пропаганду, он обличал… падение нравов. 

“О нет, этого никогда не существовало, он говорил только о любви, всё 

дело в любви”. Если вы любите всё, вы – сатана. Потому что, если вы 

любите всё – это значит, что вы любите зло. Если вы любите всё – это 

означает, что вы любите, когда продают детей, убивают детей. Вы ведь всё 
должны любить, почему вы жалуйтесь? Вам следует любить всё. “О, но это 

противозаконно”. А что, если это будет больше не противозаконно через 50 

лет? Они пытаются сделать это законным. Что, если это станет законным? 
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“О, о, о”. Нет никакого стандарта. 

Всё это, друзья, приводит к сатанизму. Теология падшей Евы, культы 

поклонения богиням, все политеистические культы в конечном итоге учат 

вас: номер один – релятивизму. Добро иногда может быть плохим, зло 

иногда может быть хорошим.  Не существует ничего, что всегда 

представляет добро. 

[Слайд] 
Теология падшей Евы 

 Ева становится богиней 

 Поклонение богине – храмовая проституция – монетизация 

женщин – гомосексуализм – трансгендеры – педофилия – инцест – 

сатанизм 

 Современная культура падшей Евы 

 Феминизм («освобождение женщин») – свободный секс – 

монетизация женщин – гомосексуализм –трансгендеры – педофилия – 

инцест – сатанизм 

[Конец слайда.] 

Не может быть Бога, который всегда является добром. Бог отпускает 
праведность правой рукой, но он устанавливает зло своей левой рукой. Об 

этом говорится в одном из оккультных… в иудейском искусстве. В Кабале. 

Это не искусство, как я назвал это, но это не искусство. Это иудейский 

оккультизм. 

Почему все эти течения в конечном итоге приводят не только к 

монетизации женщин, гомосексуализму, продаже девочек в рабство 

священнослужителям, трансгендерам, педофилии, инцесту? Они всегда 

связаны с сексом, ребята. 

По мере того, как Федерация Мошенников продолжает пытаться 

поклоняться Матери, как богине Небес, вы увидите те же самые проблемы. 

Гарантированно, возникнут те же самые проблемы. Это гарантированно. 
Вы увидите всё больше сатанинских символов. Вы увидите утверждения 

того, что надо и геев тоже благословлять. Вы увидите все эти вещи, 

которые противоречат Истинному Отцу. Почему? Потому что они рисуют 

его по своему образу. У них нет ни малейшего уважения, чтобы почитать 

его. Они только монетизируют его. Извлекают из него выгоду. 

Что говорит Отец в Чхонсонгён на странице 799? 

Люди пали из-за любви, стало быть, половые органы – самая страшная 

вещь! Религии считают прелюбодеяние самым ужасным грехом. Что 

представляет собой свободный секс в Америке: это экспансионизм дьявола 

и ада или же экспансионизм Царства Небесного? (Это – экспансионизм 

ада.) Это ад. Ад царит и на земле, и на небе. Все это рухнет! (261–302, 

1994.7.24) 
Отец также говорит о половых органах, кстати говоря, которые 

сотворил Бог. Но Он сотворил их для специального места. Он сотворил их 
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для особого места – для благословлённого брака. 

На странице 1215 он говорит: 

Половые органы – это царский дворец любви, где рождается вечная 

жизнь и наследуется родословие, которое будет заложено в неизменную 

традицию Небес. Это – дворец истинной любви, истинной жизни и 

истинного родословия. Это – самое бесценное место на свете! Нельзя с 

ними обращаться, как вздумается! И открывать их нельзя, не получив 
официальное разрешение Бога. К ним никто не имеет права прикасаться 

за исключением мужа или жены, получивших официальное одобрение Бога 

и Вселенной. (216–207, 1991.3.31) 

Существует огромная разница между цивилизацией хорошего секса и 

цивилизацией плохого секса. Одна из них исчезнет. Одна из них будет 

продолжать развиваться. Поэтому, друзья, Чхонильгук ориентирована на 

свободу и ответственность. Свобода и ответственность. У людей есть 

максимум свободы, да, максимум в плане защиты всех прав царей, да, но 

также у них есть ответственность. Когда мы ответственно поступаем, по 

отношению к нашему сообществу в вере, к людям вокруг нас… часто 

говорят, что Бог – это Бог любви. Люди часто неправильно понимают это. 
Они понимают, что спасение невозможно заслужить, невозможно 

заслужить любовь Бога, так как все мы грешники, каждый из нас. У 

каждого из нас есть грехи. Правильно? Это верно или нет? Все из вас 

лгали, крали вещи, все совершали прелюбодеяние в том смысле, что 

смотрели с вожделением на других людей. Все из вас нарушали 10 

Заповедей. Все, даже маленькие дети, они лгут, они… воруют. Никто не 

является примером. Вы нарушаете Закон, вы совершаете преступление. А 

Библия говорит очень чётко о том, что лжецы не могут попасть на Небеса. 

Вы нарушаете это. Вы отделяетесь от Бога, Бог не лжёт. А вы лжёте, 

поэтому не можете быть с Ним рядом. Итак, мы знаем, что мы не можем 

заслужить Божью любовь. Но люди не могут понять, что мы должны 

работать, чтобы заслужить Его доверие. Бог любит нас. Он любит нас, но 
это не означает, что Он доверяет вам. Он может любить вас, но, если вы 

шлюха, Он скажет: “Тупица, я не доверяю тебе. Я люблю тебя, тупица, но я 

не доверяю тебе”. Вы понимаете? Вы не можете заработать Божью любовь. 

Но вам нужно трудиться, чтобы заслужить Его доверие. Существует 

большая, большая разница, и люди постоянно путают это. Мы должны 

быть ответственными перед Богом, мы должны поступать так, чтобы 

принести Ему радость. И Библия говорит очень ясно: “Кто имеет заповеди 

Мои и соблюдает их, тот любит Меня”. Почему мы исполняем заповеди? 

Конечно, мы хотим порадовать Бога, и в этом процессе Он начинает 

доверять нам больше. Вы понимаете? Иногда мы можем жаловаться: 

“Почему Бог не доверяет мне больше?” Но вы серьёзно относитесь к тому, 
чтобы принести Ему радость? Вы серьёзны в том, чтобы утешить Его? Вы 

серьёзны в том, чтобы завоевать Его доверие? Бог любит всех людей, даже 

грешников. Но это не означает, что Он вам доверяет. Это не значит, что Он 
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даст вам то, что вы желаете в сердце своём, прямо сейчас. Возможно вы не 

сможете принять это прямо сейчас. Правильно? Поэтому понимание 

момента ответственности, когда мы практикуем нашу ответственность, 

когда мы проявляем веру в Бога, мы становимся людьми, более 

заслуживающими доверия.  Не только по отношению к нашему супругу, к 

нашим детям, но также и к Богу. И когда мы становимся людьми, 

заслуживающими доверия перед Богом, Бог может благословить нас 
разными способами. Он может дать нам разные вещи, которые мы сможем 

передать более широкому кругу. Он может приумножить наши 

благословения и нашу ответственность, что повлияет на наше окружение. 

Но это не произойдет, если мы просто думаем: “Если Ты меня любишь, 

почему не благословляешь?” А вы заслуживаете этого? Может ли Бог 

доверять вам благословение? Это интересно, не так ли? Это очень важно. 

Это очень важно. Может ли Бог доверить вам силу сексуальности? В этом 

суть Благословения на брак. Это такая мощная сила. Чрезвычайно мощная 

сила. Бог дал нам место для неё, друзья. 

SOS поднимитесь. Бог работает в малых вещах. Но чтобы построить Его 

Царство, люди должны понять, что мы не можем заслужить Его любовь, но 
мы должны работать, чтобы заслужить Его доверие. Если есть тот, за кого 

вы молитесь, или кто-то, кого вы знаете, кто должен одержать в этом 

победу, молитесь за них во время песен прославления. Это время не только, 

чтобы петь песни. Это время, чтобы принести Богу радость, воздать Ему 

благодарность. Но в тоже время, мы можем позволить Богу работать через 

нас, чтобы утвердить или затронуть кого-то, с кем нас связал Бог. Итак, 

может, у нас нет привычки делать это, но сегодня, если вы никогда так не 

делали, попытайтесь сделать так. Помолитесь за кого-то, кто должен 

прорваться на другой уровень, прийти ближе к Богу. Прийти ближе к… Как 

называется наша служба? Врата Небес! Врата Небес! Дверь Небес! Дверь 

Небес. Помолитесь за тех, кто готовиться к Благословению, которое 

приближается. Друзья, давайте помолимся за это. Это люди, которые будут 
сохранять традицию и любовь к Богу в поколениях. Передадут её 

вертикально. Ок? Нам надо поддерживать друг друга молитвой. И 

воздавать хвалу. Давайте все поднимемся и принесём песни хвалы. 

 

Искажение Царства (16 октября 2016 г.) 

16 октября 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Корона, которую я ношу, это корона Отца. Она платиновая, украшена 

драгоценными камнями. Отец не давал Матери свою корону. Она обладает 

короной партнера-объекта. Отец передал свою корону партнера-субъекта 

своему преемнику, своему сыну. Он уже выбрал три царских права, мне не 
пришлось выбирать. Он сделал свой выбор, не я. И я также сказал своим 

детям: «Не завидуйте, не я выбирал наследника среди вас!» Мои дети 

получили такое большое благословение. 

http://sanctuary-ru.org/1237/
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Сегодня поговорим об «Искажении Царства». Давайте обратимся к 

Евангелию от Луки, глава 13. Мы говорили уже о Царстве на прошлой 

неделе, и также мы обсуждали ужасную всемирную культуру богинь, 

храмовую проституцию. Если вы не знаете, о чём я говорю, смотрите 

прошлую службу. 

Итак, Евангелие от Луки. Это до того, что мы обсуждали на прошлой 

неделе. И мы также изучали похожие притчи, данные Иисусом в Евангелие 
от Матфея. Давайте прочтём вместе. 

Он же сказал: чему подобно Царствие Божие? и чему уподоблю его? 

Оно подобно зерну горчичному, которое, взяв, человек посадил в саду 

своем; и выросло, и стало большим деревом, и птицы небесные укрывались 

в ветвях его. Еще сказал: чему уподоблю Царствие Божие? Оно подобно 

закваске, которую женщина, взяв, положила в три меры муки, доколе не 

вскисло все. И проходил по городам и селениям, уча и направляя путь к 

Иерусалиму. 

Это написано на старо-английском языке. Сейчас вы не услышите 

такого: «И чему уподоблю его? …и стало большим дерево, и птицы 

небесные укрывались в ветвях его». Вы не услышите такого языка в наше 
время. Но библия Короля Якова очень достойна доверия. Конечно, в ней 

также замешана политика, но в неё включены все греческие рукописи, все 

существующие рукописи включены в то, чтобы создать самый полный 

перевод. Но для современных людей этот язык трудно понять, потому что 

мы в буквальном смысле слова говорим на другом диалекте, мы больше не 

говорим на старо-английском языке. 

Иисус в то время излечил кого-то в субботу, он излечил женщину одним 

прикосновением. Бум! – и вот она стоит, она излечилась. И его стала 

критиковать религиозная верхушка: «Ты не должен был делать это в 

субботу. Почему ты лечишь в субботу?» А Иисус сказал: «О чём вы 

говорите, лицемеры? Вы хотите сказать, что если ваш осёл упадёт в 

субботу, вы не поднимите и не напоите его? Тогда можно сказать, что вы 
тоже работаете». Вы помните эти слова? Иисус сказал: «Вы тоже работаете. 

Как вы можете говорить, почему я работаю? Вы потрудитесь для того, 

чтобы освободить своего осла. Насколько сильно вы должны благодарить 

Бога за то, что он освободил женщину, страдающую от болезней и боли на 

протяжении 18 лет?» Этот эпизод произошел прямо перед этим. Иисус в 

буквальном смысле критикует фарисеев. И затем он говорит следующие 

слова, то есть предыдущие слова: «Вы лицемеры». А затем он говорит эти 

слова. И все люди сейчас слушают, о чём он скажет, потому что только что 

он ругал их, а затем говорит: «Чему подобно Царствие Божие?» То есть: 

«На что оно похоже?» «Оно подобно зерну горчичному, которое, взяв, 

человек посадил в саду своем; и выросло, и стало большим деревом, и 
птицы небесные укрывались в ветвях его». И все: «Да, да, и что ещё?» И он 

продолжает: «Оно подобно закваске, которую женщина, взяв, положила в 
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три меры муки, доколе не вскисло все». То есть пока мука не подошла и не 

стала хлебом. И потом он пошёл по городам и селениям. 

Это очень загадочное учение. Мы изучали его в Евангелии от Матфея. 

И когда мы рассматриваем это на уровне нации, мы можем понять намного 

больше. Когда Бог принесёт Царствие на уровне страны, Бог принесёт семя 

Царства, Бог принесёт начало Царства. Даже такая маленькая вещь, как 

Конституция Чхонильгук, над которой все потешались, на которую никто 
не обратил внимания, выпущена. Она издана, она уже высажена, она 

выпущена в атмосферу, она уже растет. Даже маленькое зернышко может 

вырасти в большое дерево. И помните, мы говорили о том, что не только 

хорошие птицы, не только ласточки и воробьи, но «там соберутся и орлы». 

Также и в Царстве. Это место свободы и ответственности. Люди будут 

приезжать туда, будут жить там, но у них будет свобода и ответственность. 

Они будут обладать свободной волей. И некоторые выберут зло, но в 

Царстве будут побуждать делать добро. Будут побуждать к добру. Потому 

что не будет дотаций от архангела, будь то пособия, службы поддержки 

женщин. Люди должны будут поступать ответственно. Если они не будут 

так поступать, то у них будут серьёзные последствия. То есть в месте 
свободы и ответственности вы будете обладать свободой решать. Вы 

можете решить разрушить свою жизнь, но вы будете нести 

ответственность, вы будете нести на своих плечах груз этого. 

Налогоплательщики не будут платить вам за это, поэтому вы должны 

будете нести ответственность и создавать свою стратегическую сеть 

безопасности, создавая хорошие отношения с людьми, работая с честными 

людьми, быть смиренным, работая усердно. Вы понимаете? 

В такой обстановке будут разного рода люди, но люди будут склоняться 

к тому, чтобы становиться добрыми. Вместо той системы, что мы имеем 

сейчас, которая ведёт к тому, что люди обманывают друг друга, завидуют 

друг другу, крадут друг у друга, используют правительство для того, чтобы 

красть у других ресурсы и передавать своим друзьям. Это незаконно, это 
воровство. Вы не создавали этого, вы не можете просто красть у кого-либо. 

Поэтому в современном сатанинском мире существует система, которая 

побуждает ко злу, побуждает к тому, чтобы не работать усердно, чтобы 

красть у других. Это «нормально», если вы это делаете «законно». Нет, 

воровство – это воровство. Мы говорили об этом, изучая Евангелие от 

Матфея. И также помните, мы говорили о закваске, о том, что закваска 

производит углекислый газ, то есть это поедание сахара, содержащегося в 

различной еде, например, в алкоголе или в хлебе. Дрожжи создают 

пузырьки, они выпускают газы, они пукают, поэтому они создают 

выхлопы, пузырьки, и таким образом дрожжи растут. И мы говорили, что 

произойдёт с точки зрения Конституции Чхонильгук, когда закон о свободе 
и ответственности выпускается и создается общество, в котором действует 

этот закон. Даже если это маленькая порция закваски, дрожжей, они 

распространятся на всю страну и весь хлеб поднимется. 
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Экономическая метафора этого – в свободном обществе, в свободной 

экономической системе, когда есть свобода и ответственность, и свободная 

конкуренция, если большие банки будут принимать глупые решения, они 

будут терпеть неудачу, они не будут конкурентоспособны. В таком 

обществе будет много свободы для разного рода деятельности человека. 

Люди будут начинать бизнес, они будут преуспевать, они будут терпеть 

неудачу, начинать заново. Возможность преуспеть будет намного больше. 
Потому что даже если вы потерпите неудачу, у вас всё ещё будет 

возможность. Это не будет означать, что всё кончено. В таком обществе 

метафора такова: уровень океана повышается, уровень воды поднимается и 

все лодки поднимаются вместе с ней. У вас может быть маленькая лодка, у 

вас может быть яхта, но тем не менее уровень жизни каждого повышается. 

В истинно свободном и ответственном месте, в такой стране не все 

одинаково богаты, не в этом дело. У всех равные возможности. У вас есть 

свобода. У вас есть ответственность также. Вам не нужно работать, как 

говорят корейцы, в Чебо конгломерате, или в транснациональной 

корпорации. Вы можете начать свой бизнес. Безо всяких правил и законов, 

которые душат и разрушают малые бизнесы сейчас. В таком обществе 
появляется процветание, поднимается уровень воды, и все лодки, 

независимо от размера, тоже поднимаются. 

В самом расцвете американской экономики бедные люди считались 

сверхбогатыми по сравнению с людьми в других странах. Они никогда не 

голодали, у каждого «бедного» американца была комната в 2000 

квадратных футов, с кондиционером, с туалетом, с едой. Тогда как в других 

странах, таких как Филиппины, в африканских странах, это считалось 

роскошью. Кондиционер, туалет – роскошь. 

В свободном обществе должна быть нравственность. Потому что, если 

вы хотите преуспеть в бизнесе, вы должны сдерживать свои обещания. 

Человек, с которым я заключил контракт должен быть уверен, что я 

поставлю свой товар. Если я не буду поступать нравственно, никто не 
будет иметь со мной дело, и мой бизнес прогорит. Если я буду обманывать 

людей, меня поймают, потому что есть интернет, потому что там будет 

интернет. В свободном обществе все корабли поднимаются, потому что 

поднимается уровень океана. Уровень жизни и процветания всех 

повышается. Вы можете страдать от того, у кого какая лодка, но все лодки 

поднимаются. Мы говорили о национальном уровне, о том, что 

конституция Чхонильгук защищает свободу и ответственность и 

избавляется от архангела, и тогда весь «хлеб» поднимается, уровень жизни 

каждого повышается. Как замечательно это будет для всего мира. 

Проблема бедных стран заключается, очевидно, не в людях. В Африке, в 

Юго-восточной Азии, мы знаем, что эти люди талантливы и способны, но 
реальность такова, что средствами массовой информации владеют крупные 

корпорации, и они вам этого никогда не скажут, что коррупция политики, 

банковской системы, приводит к тому, что люди становятся должниками. 
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Всё это постоянно тянет вниз цивилизацию. Они не позволяют людям 

сломать эту систему и освободиться от этого механизма контроля. Мы 

говорили об этом пару месяцев назад. Кто это помнит? 

Но я хотел бы поподробнее поговорить об этом, потому что мы не 

затрагивали тему закваски. Когда мы сказали вам три года назад, что из-за 

неудачи Матери Хан, из-за её падения, Отец даст три года, она обещала 

нам, что будет владычество мира, больше успеха и процветания. Но всё 
происходит наоборот. Если бы я сказал вам три года назад, что за три года 

мы подойдем вплотную к Третьей мировой войне, вы бы подумали, что я 

сошел с ума. Если бы я сказал вам, что за три года АВС и NBC будут 

говорить о ядерной войне с Россией, вы бы фыркнули в ответ. Вы бы 

сказали: «Ну ладно, может быть, нам не стоит туда больше ездить!» Вы бы 

так и сказали. Вы так и сказали на самом деле! 

Но посмотрите на новости NBC. Это на прошлой неделе. «ЦРУ 

готовится к возможной кибератаке на Россию». За предполагаемую 

кибератаку на кампанию Хилари. Вы помните, что это предполагаемая 

атака. Они не обращают внимание на коррупцию в партии демократов, они 

не преследуют преступную деятельность. Тридцати тысяч электронных 
писем, которые она отослала, нет. Они хотят ответить на предполагаемую, 

то есть недоказанную кибератаку. Они утверждают, что российские хакеры 

взломали их почту. И они начнут контратаки против этой страны. В этой 

статье Джо Байден, безмозглый коммунист, который притворяется вице-

президентом, говорит: «Если вы запугиваете страну и не доводите это до 

конца, вы теряете доверие». И теперь необходимы стратегические атаки на 

Россию, потому что они заявляют, что Россия их атаковала. Вот их 

причина. «Мы должны атаковать их, чтобы замять обвинения Джо Байдена 

и Хилари на то, что русские шпионят за нами». Вы понимаете, насколько 

это безумно? Нет доказательств. И мы говорим о настоящей атаке на 

страну. На страну, которая очень сильно вооружена и обладает ядерным 

оружием. Они делают это, потому что настолько высокомерны. Они не 
понимают реальность и кровавость войны. Они думают, что могут сидеть в 

кресле и давать приказы людям убивать друг друга. И они останутся 

безнаказанными. Это показывает их вопиющее, оторванное от реальности 

высокомерие. «О, да, да, мы выступили с заявлением о том, что Россия 

атаковала нас, поэтому мы начнем войну с ними, потому что мы сказали 

уже об этом». Вы понимаете? «Нет доказательств, но так как мы уже 

сказали об этом, мы начнем войну. Это прекрасная идея!» И такие люди 

находятся во главе этой страны! Это безумие мира, в котором мы живем. 

Если бы я сказал вам, что через три года вы увидите это на NBC, вы бы 

подумали, что я сумасшедший. 

Новости АВС. Это контролируемое СМИ. Даже контролируемое СМИ 
вынуждено давать такого рода информацию населению. Их заставляют 

давать им такую информацию. «Семью способами Россия говорит своему 

народу готовиться к войне». Они пытаются сделать пояснение: «О, мы не 
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думаем, что это произойдет, но они это говорят». Заметьте, этот трюк: «О, 

да они готовятся к войне, но мы думаем, что это вряд ли произойдет, но 

они это делают». И рассказывают об этом. Они рассказывают о семи 

способах, которыми Россия говорит своему народу готовиться к войне. 

Например, отзывает детей послов, которые учатся за границей. Это то, что 

обычно делают перед войной: сначала отзываются дети послов, которые 

учатся за рубежом, затем отзываются сами послы, и затем начинается 
война. И что российское национальное телевидение говорит о том, что 

возможно произойдет война с США, что США ударят по нам. Они 

спрашивают: «Готовы ли вы к ядерному удару?» Сейчас 40 тысяч с 

лишним человек обучаются тому, что делать в случае того, что США 

нападет на Россию. 

Конечно, вы понимаете, что происходит с Россией. Они несовершенны. 

Но вы понимаете, что у них 80 с лишним лет был коммунизм, и их 

насиловали глобалисты и банковские системы. Они были страной, которая 

разрушилась, как только они подписались на коммунистическую систему. 

Поэтому они не хотят возвращаться к этой системе. Они хотят быть 

свободными, чтобы заработать деньги и быть богатыми. И что они делают? 
Они хотят создать свою валюту. Они сказали Ротшильдам, что, если они 

приедут в Россию, их арестуют. Ротшильды – это крупные банкиры. Они 

сказали, что не позволят пропагандировать гомосексуализм в России, 

потому что они понимают, что это средство для того, чтобы навязать 

коммунизм. И также пропаганда феминизма – средство для того, чтобы 

сделать из женщин социалисток и коммунисток. Они просто сказали «нет» 

всему этому. «Мы понимаем вашу программу, мы следовали этой 

программе на протяжении 70 лет и до сих пор страдаем от этого. Мы 

больше не хотим этого». Вот что они говорят. И тогда наше правительство 

развязало войну на Украине с ними, прямо на их границах, и войну в 

Сирии, и финансирует ИГИЛ. 

В таком безумном мире мы живем. Это безумие, но такова реальность. 
Их загнали в угол в то время, как появилась Викиликс, в то время, как они 

пытались испачкать Трампа. Одна неизвестная женщина выступила с 

заявлением о том, что Трамп пытался прикоснуться к ней: «О, он пытался 

меня поцеловать». В то время как её кузен написал в соцсетях: «Моя 

кузина – беспринципный человек. Она прославляла Трампа на протяжении 

последних 10 лет, а сейчас она говорит полностью противоположные вещи. 

Это нечестно. Я не понимаю, зачем она это делает, но все должны это 

знать». Вы видите всех этих проституток власти, всех этих людей, которые 

стремятся к славе. И СМИ проталкивает эти новости, не рассказывая о 

незаконных действиях элит, таких как личная встреча с Путиным. Они 

берут 700 тысяч долларов, чтобы поговорить с банком Голдман Сакс, 
говорят: «Эй, помогите мне на выборах, и я помогу вашей системе 

работать». 
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Викиликс вышла с заявлением, что люди из демократической партии 

меняют емейлы о Скалиа, который умер при загадочных обстоятельствах в 

прошлом году с подушкой на своей голове. Он просто умер, а затем 

положил себе подушку на лицо, просто чтобы было загадочно. И теперь 

есть настоящие емейлы демократических лидеров, которые разговаривают 

друг с другом: «Завтра будет нечто, завтра состоится «мокрое дело»» 

«Мокрое дело» – это военный термин убийства кого-либо. Вот что 
происходит. Он был судьей Верховного суда. Самые влиятельные люди 

страны отправляют детские письма: «Если вы будете нам мешать – вы 

покойники». Это просто мафия. 

Викиликс раскрыла то, что Хиллари украла голоса у Берни Сандерса, 

который побеждал у демократов. Нам он не нравится, потому что он 

социалист. Но он побеждал, а она украла голоса. А лидеры 

демократической партии открыто заявляют: «Нам всё равно, нет никакой 

разницы, пусть будет Хиллари». Конечно, вы не увидите это на канале 

CNN, MSBC. Ни в каких поддельных новостях вы не увидите этого. Всё, 

что вы увидите, – это «Трамп и его разговор в раздевалке». В течение 30 

минут на CNN они 10 с лишним раз показали Трампа. Они ни разу не 
показали Хилари. То, что она нарушила международные законы, что она 

нарушила законы безопасности, то, что она бросила людей в Бенгази, и то, 

что её муж – насильник, что он изнасиловал 50 с лишним женщин, что он 

24 раза посещал остров педофила, миллиардера Марка Эпштейна. Теперь 

они пытаются сказать, что Трамп был педофилом. Без доказательств и 

только с анонимными обвинениями. Если вы обвиняете, покажите своё 

лицо, скажите, кто вы! Невероятно, насколько нечестны СМИ и насколько 

безмозглы люди. Сейчас известно, что Билл Клинтон – насильник. И для 

того, чтобы покрыть все эти злодеяния, Хиллари заявляет: «Я – чемпион за 

права женщин». Нет, ты только помогла серийному насильнику, который 

кусает женщин за губы, чтобы иметь над ними сексуальное превосходство, 

в то время как он их насилует. Да, ты действительно хорошо борешься за 
права женщин! Ты защищаешь и покрываешь серийного насильника и 

педофила! Какая великая работа за права женщин! Всё больше такой 

информации появляется, и все больше людей понимают, что она на 100% 

преступница, что она самовлюбленная лгунья, и в это время вы видите, как 

они наращивают напряженность с Россией. Её команда постоянно обвиняет 

Россию. «Россия то, Россия это». Где доказательства? Откуда вы знаете, 

что это сделала Россия? Вы обвиняете целую страну. Почему? 

Такова реальность. Если бы мы сказали вам об этом три года назад, вы 

бы поверили? В то, что мы на пороге ядерной войны, что наше 

правительство (невероятно!) готово развязать ядерную войну с Россией! 

Это безумие! Пойдут ли её дети, Челси, на передовую, сражаться с 
русскими? Туда отправят моих сыновей! Вы понимаете? Ваших сыновей 

отправят туда! Глупую Челси туда не отправят! Если они начнут 

проклятую войну, они должны быть на передовой! Перестаньте 
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развязывать безумные войны! Мы не хотим Третьей мировой войны. Мы не 

самоубийцы. Мы не хотим взорвать планету. Мы хотим свободы и 

ответственности! Эти люди просто психопаты. 

И в то время, как мы об этом рассказываем, Федерация Мошенников 

хранит молчание. На самом деле они поддерживают Хилари Клинтон! Эти 

люди сошли с ума! Вы думаете Истинный Отец поддержал бы Хилари 

Клинтон? Перестаньте! Они безумно пытаются согнуть Христа ради своих 
грешных желаний. 

Вот концерт ООН, которая всегда говорит: «Мы хотим разрядить 

обстановку». Да вы в этом участвуете! Они владеют этим, это те же люди. 

Давайте рассмотрим философию глобализма, в которую верят элиты всего 

мира и в которую, как неудивительно, верит Федерация Мошенников. Что 

показывает, что микро- и макрокосмы полностью связаны. 

– Поддерживает централизацию власти (деньги и убийства) у мирового 

правительства. Войска ООН, вооруженные силы ООН. Из истории мы 

знаем, что, если есть войска, собранные в одно, это самое опасное войско, 

оно называется «наёмное войско». Они не верны ни одному государству, 

поэтому они убьют каждого по требованию, если их попросят. Это очень 
опасная группа военных. Догадайтесь, кто в современном мире имеет такое 

войско? Симпатичные голубые береты, симпатичное ООН. Это так круто, 

так мило, так по-гейски. Это наёмные военные! Невероятно опасно 

организовывать такие соединения военных, которые подчиняются этому 

Совбезу ООН и этому фальшивому корейскому парню, который, возможно, 

пытается стать следующим президентом Кореи. Это так опасно позволять 

этим людям решать судьбы мира. 

– Поддерживает аборты. ООН на 100% поддерживает аборты. 

– Поддерживает «альтернативную сексуальность», то есть злую 

сатанинскую секс-культуру. ООН – одна из ярых пропагандистов культуры 

геев. Потому что это способ привести людей к коммунизму. И они хотят 

«Всемирного Коммунистического Верховного Совета». Эй, подождите, мы 
где-то уже это слышали! Вы когда-нибудь слышали о Верховном Совете? 

– Поддерживает централизованное образование, что лучше назвать 

централизованным догматизмом. 

– Поддерживает централизованное владение землей, что означает то, 

что люди не могут владеть землей. 

– Противостоит праву суверенитета. 

– Противостоит праву людей на хранение оружия. 

Почему у элит одно и то же желание? Психопаты держатся за 

централизованную власть. Конечно, они психопаты, но у них есть также 

идеология, которой они следуют. Они стараются найти различные области 

духовности, идеологию или мистические традиции, эзотерические 
традиции, которые оправдают их стремление к обожествлению. Им нужно 

разрешение на то, чтобы стать богами. 
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Интересно то, что в истории мистицизма и оккультизма был человек по 

имени Шабтай Цви. Я никогда не слышал о нём. Кто из вас слышал о нём? 

Это очень загадочная персона. Никто не слышал о нём. Этот человек был 

самым сильным религиозным лидером в 17 веке. Он был турецким евреем. 

Еврейская диаспора распространилась по всему миру. Он был из Смирны, 

что в наше время является территорией Турции. Он был иудеем, но у него 

было сильное стремление к оккультизму. Он стремился к аскетизму, к 
мистическому единству с Богом и т.д., но изучал каббалу и тому подобные 

вещи. Когда он был в расцвете своей силы, у него было более миллиона 

последователей-евреев. Это было в 17 веке. В 1666 году он сделал 

провозглашение о том, что он – Мессия. Это был благоприятный год для 

провозглашения мессианства. Многие люди думали, что Мессия вернётся в 

этот день и объявит о себе. И вот 6 июня 1666 года этот парень вышел и 

сказал: «Я – Мессия». Но он был очень эксцентричный теолог. Когда 

придет Мессия, закон будет не нужен, ритуалы, празднества не будут 

нужны. И что сделал этот парень? Он сказал: «Мы получим избавление, 

греша. Есть два способа получить спасение, избавление. Один – практика 

аскетизма, условия молитвы, как традиционные иудеи. Или вы можете 
получить избавление, греша, то есть если 10 заповедей говорят: «Не 

прелюбодействуй», – значит сейчас время совершить прелюбодеяние. Бог 

сказал: «Не прелюбодействуй». Значит сейчас время совершить 

прелюбодеяние. Потому что в Писании сказано: «Так как пришел Господь, 

не будет уже ни плача, ни вопля, ни болезни». Произошло то, что 

сабатинцы, как это и происходит в культах, закончили сексом и 

обнаженными девицами. Когда они молоды, они промывают им мозги. 

Если они хотят убежать, они говорят: «Эй, у нас тут крутая вечеринка, 

здесь будут звезды, знаменитости, вам просто надо обнажиться». И они 

отвечают: «Хорошо, мы это сделаем». Известно то, что они проводили 

оргии, практиковали всё, что противоположно Библии: совершали 

прелюбодеяние, менялись женами, занимались инцестом, педофилией – 
всем. Движение Шабтая Цви случилось через 100 лет после изобретения 

печатного станка, то есть был механизм, подобный интернету, и иудеи из 

отдаленных общин во Франции, в Англии получали распечатки о Шабтае 

Цви. И произошло так, что миллион евреев последовали за ним, что 

составляло половину численности евреев на земле. Вот насколько он был 

силен. Он учил антиномизму, оккультным секс-оргиям, он учил тому, что 

через наши действия мы сможем изменить вселенную, природу вещей. Они 

верили, что благодаря своим действиям они смогут приблизить 

наступление Царства. Это понятно? «Бог спустится, и очистит землю от 

зла, от греха, поэтому если мы будем много грешить, Его Царство наступит 

быстрее». Такова была логика их идеологии. Вы видите, как они всё 
перевернули. Мы знаем, что это одна из сатанинских идеологий. Потому 

что всё это заканчивается эксплуатацией женщин, эксплуатацией детей, 

эксплуатацией секса. Половина всех иудеев на земле следовали за этим 
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человеком. И никто не знал его. Он был настолько влиятелен. Вот одна из 

распечаток его последователей. Такие рисунки ходили по диаспорам, и 

иудеи говорили: «О Боже, Господь вернулся, он вернет Иерусалим». Они 

продавали своё имущество и ехали к нему. Он путешествовал по Ближнему 

Востоку, от Смирны в Иерусалим, в Египет, в Палестину, в Газа, и затем 

вернулся в Турцию. Его движение выросло настолько, что он уже мог 

предстать перед великим визирем, султаном Турции, который возглавлял 
Оттоманскую империю. И султан сказал ему: «Я хочу, чтобы ты принял 

ислам, иначе ты будешь убит, потому что ты слишком влиятелен, слишком 

много людей следуют за тобой. Ты примешь ислам или умрешь». И что он 

сделал? Он принял ислам! И поэтому на этих рисунках он ведет армии. А 

затем у него на голове появился тюрбан. Как он объяснил это своим 

ученикам? «Я сделал это, подчиняясь силе империи, но вы все должны это 

сделать». Это называется криптоиудаизм, который говорит: «Вы 

присоединяетесь к преобладающей религии вашей страны. Если это ислам, 

то вы внешне становитесь мусульманином, но вы храните сабатийские 

ритуалы, вы продолжаете быть в секте». Например, в наше время в Турции 

группа Дёнме, последователи Шабтая Цви, которая должна была быть 
группой мусульман, но на самом деле является криптоиудеями, 

сабатианством. Этот человек обладал невероятной силой. Основа его 

теологии – публично обманывать людей, а тайно практиковать оргии, секс, 

теологию невоздержания. Его учение так широко распространилось. 

Криптоиудаизм учил обманывать людей – внешне принимать веру, а тайно 

практиковать оккультные практики. 

Яков Франк, польский еврей, каббалист, провозгласил себя Мессией, 

реинкарнацией Шабтая Цви, в 18 веке. Затем он был связан с Адамом 

Вейсгауптом, который стоял в истоках общества баварских иллюминатов, 

которые были связаны с Ротшильдами. Почему эти элиты, Ротшильды, 

проводят эти оргии, мистические оккультные церемонии? Почему у них 

такие верования? Очевидно, что они психопаты, ищут сатану. Но также они 
получили влияние каббалы. В Голивуде Мадонна говорит, что она 

каббалист, что она иудейка, но при этом проводит сатанинские ритуалы на 

сцене, которые так противоположны Торе и Талмуду. Интересно то, что 

для сабатианцев заклятым врагом являются ортодоксальные евреи. Они 

ненавидят ортодоксальных иудеев. Потому что ортодоксальные иудеи 

верят в праведность, святость, чистоту, сохранение Божьих заповедей. И, 

конечно, они также ненавидят и христиан. Эта культура ненависти к 

иудейско-христианской культуре среди элит связана с люциферским 

мышлением, начиная с сабатианства, которое было сатанинским 

движением, которое так широко распространилось. Половина евреев того 

времени следовала за ним и в буквальном смысле практиковала теологию 
оргий. 

Ротшильд является продолжателем этих традиций. Этот парень в 

буквальном смысле владеет каждым центральным банком. Мы провели 



124 

исследование, он также владеет центральным банком Кореи. Я сказал 

корейцам: «Вами владеет Ротшильд». Посмотрите, это видно, они владеют 

центробанком Кореи. В интернете есть список банков, которыми владеет 

Ротшильд. 

Сейчас мы видим, что элиты пришли к соглашению. Они верят в одно и 

то же, они стремятся к одному и тому же взгляду на мир и политику, то 

есть к централизованной власти, к тому, что четыре человека принимают 
решения о том, как все должны жить. Это то, что в Федерации 

Мошенников называется «Верховный Совет». Такого же рода идеологию 

вы увидите у элит. Посмотрите на римско-католическую церковь, они 

полностью согласны с ООН. Например, с темой изменения климата. Хотя 

даже основатель канала о погоде, самого значимого канала в западном 

полушарии, президент и основатель этого канала вышел и заявил: «Это 

полная чушь. Они преследуют свои цели». Основатель канала о погоде 

сказал, что изменение климата – чушь, что это для того, чтобы обложить 

людей налогами, чтобы собирать налоги на выброс углекислого газа. И 

Ватикан проталкивает этот вопрос, чтобы установить централизованную 

мировую власть. Нынешний папа римский на 100% поддерживает 
глобализм как политическую идеологию и на 100% выступает за 

централизованную власть. 

И такова была традиция католической церкви, начиная с Константина. 

Поскольку Шабтай Цви стал мусульманином, он сказал своим людям: 

«Если вы хотите быть католиком, будьте ими, но продолжайте тайно 

сохранять свои традиции, храните свой глаз истины зажженным, храните 

свое древо жизни». И эта организация по его приказу внедрилась во все 

религии, политику, высшие круги, в масонство. Они публично стали их 

частью, но в личных сферах продолжали сохранять свою веру и 

придерживаться сексуальных ритуалов. 

И сейчас иезуиты открыли, что они полностью поддерживают элиту. 

Когда вы посмотрите на католическую традицию, как вы избавитесь от 
иллюзий, созданных сатаной вокруг религиозности или христианства? Мы 

должны рассматривать это сквозь призму Слова Божьего. 

Вот практика католицизма, которая называется «пепельная среда». Вы 

знали об этом? Они рисуют чёрные кресты на лбу в Пепельную среду. И 

они говорят, хотя об этом не написано в Библии, Бог никогда не говорил 

этого делать, они говорят, что это для раскаяния перед постом, перед 40-

дневным постом, который также не был предписан Богом для своего 

народа. Интересно то, что «пепельная среда» перекликается с другой 

традицией, имеющей очень похожие практики. Например, существует 

персонаж, о котором даже упоминается в Библии, в Бытие 10:8, царь 

Нимрод, очень сильный властитель. Он погиб на охоте и стал богом 
солнца, а его жена Семирамида стала богиней луны. Она зачала чудесным 

образом после его смерти, родила единородного сына по имени Таммуз. 

Иезекииль тоже упоминает о нем в 8 главе, 14 стихе: 
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И привел меня ко входу в ворота дома Господня, которые к северу, и 

вот, там сидят женщины, плачущие по Фаммузе. 

То есть в Библии также упоминается этот ложный бог Таммуз. Но 

современные люди не знают об этом, они не слышали о нем. Таммуз 

родился как безгрешный единородный сын и погиб, как его отец, на охоте, 

а затем произошло его вознесение. Она оплакивала его 40 дней, она 

приказала всей Вавилонской империи скорбеть 40 дней. И они стали 
свидетелями его вознесения. И это была весна, когда все цветы начинали 

цвести. Они сказали, что Таммуз восходит к своему отцу, и в это время вся 

вселенная перерождается и обновляется. Это странно, не правда ли? Об 

этом Бог упоминает в Библии. Это Торес, который ассоциируются с 

Нимродом. Нимрод стал богом солнца, представленным быком, а в других 

культурах он назывался Ваалом. И как символ Ваала в 40-дневный пост, в 

период поста и скорби, они надевали чёрные шарфы с крестами. Это 

Вавилонская империя, это не христианство. В Вавилонской империи в 

течении 40 дней носили кресты на лбу, что сейчас у католиков называется 

постом и «пепельной средой». Это не библейская традиция, Бог никогда не 

повелевал делать это. Но римско-католическая церковь внедрила такого 
рода языческие ритуалы в свою культуру. По этой причине за 300 лет, как 

сказано в Принципе, возник ислам, чтобы наказать католическую церковь. 

Потому что она настолько разложилась, стала настолько языческой и 

сатанинской. Это произошло менее, чем за 300 лет. Мухаммед жил в 

середине 600-х годов, Никейский Собор состоялся в 325 году, Вселенские 

Соборы до 381 года, то есть в течении 300 лет Бог судил католическую 

церковь, потому что она стала настолько языческой. 

Вот статуя Нимрода, бога солнца, реального царя, которого потом 

назвали богом. У него крест на груди, так называемый мальтийский крест. 

Я все время думал, почему Отец говорил нам убрать кресты. Помните? 

Сатана тоже говорит убрать кресты, потому что не хочет, чтобы люди 

знали о благодати Иисуса Христа, данной через крест. Но Отец всегда 
говорил о благодати, он не отрицал Иисуса, он говорил, что мы должны 

избавиться от креста, который принес боль Иисусу. Потому что Иисус был 

здесь для того, чтобы стать царем. 40-дневный пост в католицизме, в 

Библии нет приказания делать его. Они объясняют, что 40-дневный пост – 

это как пост Иисуса. Но в Библии нет указания делать это ради того, чтобы 

помнить Христа. Это нововведение римско-католической церкви. 

Также воскрешение Иисуса Христа, которое ассоциируется с Пасхой, 

или Иштар, которая была женским божеством. На прошлой неделе мы 

изучали это, её обнаженные статуи. Помните, что все женские божества 

основываются на плодородии. Есть ли дряхлая бабушка-старушка, которая 

говорит: «Поклоняйтесь мне, я богиня?» Нет. Это всё молодые грудастые 
обнаженные женщины. Мы изучали это на прошлой неделе. Это всё 

связано с плодородием, с сексуальностью, с сексуальностью молодости, 

когда девушка может произвести потомство, то есть в молодом возрасте. 
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Чем она моложе, тем плодовитее и т.д. Все культы богинь заканчиваются 

всё более молодыми и пышными женщинами. Мы изучали весь список, 

начиная с Албании, Армении, Вавилона, Рима, Греции, Китая, все культы 

богинь. Они говорили женщинам: «Вам будут поклоняться, если мы 

примем поклонение богине». Но что происходило на самом деле? Богиня 

становилась символом секса, она должна была конкурировать с другими 

богами на рынке, поэтому она продавала секс и узаконивала его в форме 
религии, подобно тем бедным индийским женщинам, которых продали в 

сексуальное рабство под богиней Елама. Мы изучали это тоже. Храмовая 

проституция, Вавилон. Геродот в 5 веке до нашей эры писал об этом. Мы 

тоже изучали это. Поклонение богине ведёт к эксплуатации девушек, что 

ведёт к другим сексуальным отклонениям. 

Ассоциируют Иисуса Христа и его воскрешение с Иштар! Это другое 

поклонение богине, которое существовало в то время. Богиня Иштар всегда 

ассоциируется с кроликом Банни. Потому что она символизирует 

плодовитость. Кролики Банни много занимаются сексом и имеют 

множество детей. Они очень плодовиты. Те, у кого были кролики, знают 

это. И если вы посмотрите на всех дурацких богинь, вы увидите, что все 
они – шлюхи. Афродита – настоящая шлюха. И вы должны поклоняться ей 

как богине любви? Она блудница, она спит со всеми подряд! Она была 

замужем за Гефестом, но переспала с Арисом и со всеми мужчинами. Она 

просто шлюха! Если вы поклоняетесь шлюхе, если вы поклоняетесь 

Артемиде, которая является вечной девственницей, при этом постоянно 

занимаясь сексом, перестаньте! Это поклонение проституции. И это ведет к 

продаже детей, девочек для проституции. И безмозглые родители говорят: 

«О, да, я отправлю своих детей священнику. Это большая честь для меня». 

Да ты идиот! Поэтому Христос выступал против религии. Потому что он не 

хотел религии, он хотел отношений! Он не хотел, чтобы люди были рабами 

религии, храмовыми проститутками, связанными с демоническими 

богинями. Он хотел, чтобы они были связаны с ним. Он был Отцом, 
который защитил бы их, который любил бы их. 

Святая Суббота в римско-католической церкви проводится по 

воскресеньям. Мы собираемся по воскресеньям, но это не связано с 

Субботой. Мы собираемся, чтобы изучать Слово, чтобы общаться, но это 

не Суббота. Настоящая Суббота начинается с вечера пятницы и длится всю 

субботу. Воскресенье – это римская традиция, и папа Константин перенес 

субботу на воскресенье. Это ещё один отход от Писания. 

Также Рождество. Была привнесена традиция друидов поклонения 

дереву. Омела (в Англии традиционное украшение дома на рождество) – 

вы не найдете этого в Библии. Что это за поцелуи под омелой? Какое 

отношение это имеет к Рождеству? Это исходит из традиции Сатурналии 
ранней Римской империи. Это был праздник до появления христианства, он 

был основан на зимнем солнцестоянии. Одну неделю после зимнего 

солнцестояния люди обменивались подарками, выпивали вместе, 
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праздновали и т.д. И также на одну неделю устранялись все общественные 

границы, такие как господин-раб. То есть будучи рабом вы могли 

притвориться хозяином. Это традиция Сатурналии. И римско-католическая 

церковь также разрешила это празднование, потому что в то время Римская 

империя уже стала разлагаться и разрушаться. Поэтому они позволили 

людям праздновать Сатурналии, сказав: «Просто поклоняйтесь Иисусу». 

Но это римская традиция! И конечно, 25 декабря, это не день рождения 
Иисуса. Это день рождения арийского бога Митра. 

Отец очень ясно относился к этому. Когда праздновали рождество, Отец 

никогда этого не делал, потому что он знал, что Иисус родился не в этот 

день. И вы все знаете об этом. Мы празднуем день рождения Иисуса после 

Дня Бога, в феврале. Я видел, как Мать Хан и лидеры обменивались 

подарками, ходили по магазинам: «Ух ты, время для покупок!» 

Празднование друидов – всё это не иудейско-христианская традиция. Это 

на 100% языческие ритуалы, принятые церковью. Ни один житель Запада 

не знает, насколько разложилось христианство. Вы знали об этом? Это 

шокирует вас? Реальность такова, что они позволили внедриться другим 

культурам, для того чтобы помочь распространению римско-католической 
централизованной церкви, которая подверглась суду 300 лет спустя 

посредством ислама. Понимание заповедей Божьих и понимание 

праздников Божьих очень важно. Потому что нам дается противоположная 

существующей в мире традиция. Такие праздники, как Хеллоуин, 

Рождество, Новый год – они все основаны на астрологии, на зимнем 

солнцестоянии, на перемене сезонов. 

В иудейском календаре праздновался Песах. Песах – это время, когда 

Бог должен был принести суд на Египет, и иудеям было сказано намазать 

косяки дверей кровью ягненка, и тогда дух смерти прошел был мимо них. 

Они сделали это. То есть им был дан особый указ, что делать. И они 

должны были быть готовы. Есть один учитель по бушкрафтингу, который 

также обучает выживанию на дикой природе, он связывает это с тем, что 
Бог сказал людям быть готовыми двигаться, если Он призовет. Это 

называется «подниматься с места для выступления». И Бог повелел своему 

народу сделать это. И когда вы посмотрите на это указание, оно очень 

отличается от того, как сегодняшние иудеи делают это. Они готовят вот эти 

продукты (горькие травы, петрушка, яйцо, мясо голени, харосет), но в 

Библии в первый Песах Бог сказал: 

Пусть съедят мясо его в сию самую ночь, испеченное на огне; с 

пресным хлебом и с горькими травами пусть съедят его. 

То есть ягненка, зажаренного на огне, пресный хлеб (без дрожжей) и 

горькие травы, то есть как салат. То есть только три вида. И это отличается 

от того, что едят иудеи в наши дни. Это очень простая еда. И далее с 14 по 
20 стих: 
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Семь дней ешьте пресный хлеб; с самого первого дня уничтожьте 

квасное в домах ваших, ибо кто будет есть квасное с первого дня до 

седьмого дня, душа та истреблена будет из среды Израиля. 

Кто будет есть квасное, то есть дрожжевой хлеб, на этой неделе, та 

душа истреблена будет из среды Израиля! Это довольно-таки серьезно! 

Если вы будете есть дрожжевой хлеб на этой неделе, вы будете изгнаны из 

среды Божьего народа. Это написано в Библии. 
С четырнадцатого дня первого месяца, с вечера ешьте пресный хлеб до 

вечера двадцать первого дня того же месяца; семь дней не должно быть 

закваски в домах ваших, ибо кто будет есть квасное, душа та истреблена 

будет из общества Израилевых — пришлец ли то, или природный житель 

земли той. Ничего квасного не ешьте; во всяком местопребывании вашем 

ешьте пресный хлеб. 

Бог говорит не есть дрожжевой хлеб. Затем идет описание, как вы 

должны есть. Если вы посмотрите, как едят блюда на Пасху или Песах в 

наши дни, вы увидите, что их поедают в расслабленном духе: «Эй, как 

дела?» Но что сказано? 

И призвал фараон Моисея и Аарона ночью и сказал: встаньте, выйдите 
из среды народа моего, как вы, так и сыны Израилевы, и пойдите, 

совершите служение Господу, как говорили вы; и мелкий и крупный скот 

ваш возьмите, как вы говорили; и пойдите и благословите меня. И 

понуждали Египтяне народ, чтобы скорее выслать его из земли той; ибо 

говорили они: мы все помрем. И понес народ тесто свое, прежде нежели 

оно вскисло; квашни их, завязанные в одеждах их, были на плечах их. 

То есть Бог призвал иудеев, и они должны были быстро поесть и 

собраться. Даже если мама говорит: «Не торопись», – вы должны есть 

быстро. То есть в память того, что случилось с народом Израиля, 

существует чувство срочности. Есть чувство срочности, есть чувство 

готовности. В Писании также сказано: «Будьте одеты полностью, вы 

должны быть полностью готовы к походу. Никакого поднявшегося хлеба, 
вы должны быть готовы, вы должны поесть быстро и выступить». Такова 

природа Песаха. 

Вот ещё один праздник, который Бог повелел сделать израильтянам. Вы 

знаете, что это такое? Похоже, как будто он занимается бушкрафтингом. 

Он создает кров для выживания. Это называется Суккот, Праздник кущей. 

Он начался прошлой ночью, то есть он проходит сейчас. Он длится одну 

неделю. И народ Израиля, когда направился в пустыню, жил в шалашах. 

Иногда у них не было даже материала, из чего сделать шалаш или шатер. В 

память об этом Бог повелел, что вы должны каждый год со своей семьёй на 

природе сделать шалаш и жить там неделю. Если вы практиковали это, 

начиная с юного возраста, как этот молодой человек, если вы ходили со 
своим отцом на дикую природу, в пустыню, делали шалаш, они также 

должны были разводить огонь, дезинфицировать воду, если вы это делали с 

малых лет, Бог готовил свой народ, чтобы они изучали навыки в случае 
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возвращения Господа, чтобы они были готовы двигаться и выживать. Это 

настоящий праздник. Не то Рождество, которое мы празднуем, не та Пасха, 

которую мы празднуем, не те праздники, наподобие Хеллоуина. Это всё не 

иудейско-христианские праздники. Вот эти праздники по-настоящему 

иудейские. И Иисус тоже принимал участие в них, жил в шалаше, он был 

воспитан в этой традиции. В книге Левит 23 сказано: 

В первый день возьмите себе ветви красивых дерев, ветви пальмовые и 
ветви дерев широколиственных и верб речных, и веселитесь пред Господом 

Богом вашим семь дней; и празднуйте этот праздник Господень семь дней 

в году: это постановление вечное в роды ваши; в седьмой месяц 

празднуйте его; в кущах живите семь дней; всякий туземец Израильтянин 

должен жить в кущах, чтобы знали роды ваши, что в кущах поселил Я 

сынов Израилевых, когда вывел их из земли Египетской. Я Господь, Бог 

ваш. 

Вы должны праздновать на природе со своей семьёй, взять с собой 

детей, построить шалаш, жить в нём неделю, есть вместе, праздновать 

вместе, жить с Богом в Божьем творении. Кто бы хотел делать это, когда 

был ребенком? Если бы мы делали это раз в году со своими детьми, то к 20 
годам они бы уже знали основы выживания. Они бы уже знали все основы 

дикой природы. И всегда были бы наготове, когда вернётся Господь. Итак, 

это библейское понимание того, каким образом нужно готовится и 

повиноваться праздникам, установленным Богом. У Бога есть причины для 

установления этих праздников. Это не просто веселье. Это также 

образование. Вы понимаете? Бог дал эти праздники для того, чтобы народ 

Израиля также был подготовлен, потому что Он собирался создать земное 

Царство и им нужно было быть готовыми к переезду. Готовыми чтобы 

собраться и идти. Готовыми к испытаниям, готовыми к грядущим 

временам. Итак, насколько это серьёзно и важно в настоящий момент? Мои 

дети в некоторых ситуациях, которые я не буду объяснять, спят на 

природе… сегодня, они заканчивают сегодня. Но они будут оставаться там 
неделю. В укрытии, которое мы построили всей семьёй. Итак, возвращаясь 

к Писаниям, к Слову Бога, сейчас мы отделяем себя от языческих 

праздников. Мы знаем какое влияние оказывает язык символов, язык 

символизма, насколько он сильный и как он влияет на всё, что мы делаем. 

Даже сегодня мои младшие сыновья рассказали мне о Покемоне. 

Оказывается, я не знал об этом, но Покемоны на самых высоких уровнях, у 

них есть что-то подобное дому… Что это такое? Дом… дом легенды? Ну в 

любом случае, это какой-то глупый дом, куда ходят Покемоны высших 

уровней. И что же там такое? Там нарисована пентаграмма Бафомета. Они 

рассказали мне, что увидели это, когда послушали лекцию папы о 

символах. Все эти черные и белые хвосты и также пентаграмму Бафомета. 
В Покемоне. Когда я найду эту картинку, я покажу вам. Вы видите, что всё 

это скрытые пути, чтобы привить язык символов маленьким детям, потому 

что они впечатлительные, а другое слово для этого – потому что они 
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глупые. Ок?  Итак, если они впускают эти образы в свою голову, у них 

возникают позитивные ассоциации с этими символами. Когда они станут 

взрослее и столкнутся с этими образами, они будут чувствовать 

естественную симпатию к ним. Они не будут их пугаться. Они не будут 

думать, что они опасны. Они не будут знать, что это связано с 

сексуальными культами, теоретической теологией оргий, с разными 

уровнями оккультизма, с эксплуатацией девочек, с убийством детей, с 
каннибализмом детей. Вот куда это всё приводит. Но они дают это вам в 

милых образах, привлекательных для детей. 

Божьи праздники дают нам другую символику. Они дают нам другие 

принципы, которые мы практикуем и изучаем. Ок? Какие принципы? Вы 

путешествуете со своими детьми, со своей семьёй. Вы выходите с задачей – 

общаться с Богом. Где же? В пустыне. В месте, которого боятся все люди. 

Вы отправляетесь туда, чтобы найти радость, найти Бога, чтобы преодолеть 

грех. Подобно тому как израильтяне покинули Египет, чтобы преодолеть 

грех, хотя их послали в пустыню, да, но они покинули Египет, чтобы 

избежать греха. Когда вы отправляетесь туда, вы идёте с Богом, вы идёте 

со своими детьми, подумайте об этом… Вы помните, друзья, наше 
путешествие в Мейн? Как это было удивительно? Мы жили по соседству на 

этой небольшой горе. Я мог слышать, как вы, ребята, храпите. Я слышал 

всё, хорошо? Если вы занимались любовью с вашей женой, я слышал это. 

Не говорите: «О, нет». Это правда. Хотя все были слишком уставшими. Но 

как там было удивительно! Насколько потрясающее было это путешествие! 

Это было буквально как во время праздника Суккот. (Суккот – один из 

основных танахических праздников еврейского народа, начинается 15 

числа месяца тишрей и продолжается семь дней; в это время по традиции 

следует выходить из дома и жить в сукке, вспоминая о блуждании евреев 

по Синайской пустыне – прим. перев.) Мы все жили в шалашах, у нас были 

небольшие укрытия, небольшие тенты. Конечно, они сделаны из 

синтетических материалов, из нейлона, и это совсем не честно, но всё же 
мы были в шалашах. Как удивительно было пребывать вместе с народом 

Божьим! С единым центром, правильно? И каждый день. Что было так 

хорошо в этом? Да, иногда мы видели, что наши дети играют весть день со 

своими друзьями, но затем, во время еды, все собирались вокруг костров 

лагеря. Вы заметили это?  Многие ли родители видят своих детей больше 

по времени в обычной обстановке? Да, хорошо во время еды. Дети 

замечательно провели время, они играли, но во время приготовления пищи 

вся семья собиралась вместе, даже ночью. У вас было такое переживание? 

Ночью дети собирались вокруг костра, правильно? Мы удивительно 

провели время с нашими детьми в это время. Бог заповедает во время 

Суккота выходить вместе с семьёй, на природу, в пустыню, в место, откуда 
некуда бежать. Идти туда с определённой целью, чтобы построить 

укрытия, общаться с Богом, жить там в течении недели, учась выживанию. 

Жить на земле. Ух ты! Как удивительно… Теперь мы можем понять, 
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почему Отец так часто делал это. Это часть его повседневной жизни. И 

именно это Бог заповедал людям во время Суккота. 

Слайд: 

Глобализм. 

– Поддерживает централизацию власти (деньги и убийства) у мирового 

правительства. 

– Поддерживает аборты/убийство невинных («Вопросы женского 
здоровья»). 

– Поддерживает «Альтернативную сексуальность» – злую сатанинскую 

секс-культуру. 

– Поддерживает централизованное образование. 

– Поддерживает централизованное владение землей. 

– Противостоит праву суверенитета. 

– Противостоит праву людей на хранение оружия. 

– Намеренно атакует иудейско-христианские ценности. 

Поэтому это очень важно. Если мы пытаемся уйти от идеологии и 

структуры глобализма, и мир сейчас определённо меняется. Здесь 

происходит масштабная революция, революция Трампа. Америка 
сражается за суверенитет. Мы не хотим жить в коммунистической системе. 

Именно поэтому они пытаются развязать сейчас Третью мировую войну с 

Россией, которая также не хочет быть в коммунистической системе. Сатана 

борется за все эти вещи (слайд). Друзья, сатана ведёт отчаянную борьбу за 

свою власть. Это борьба. Конечно же в Чхонильгук всё диаметрально 

противоположно. 

Слайд: 

Чхонильгук. 

– Запрещает централизацию власти. 

– Запрещает убийства детей. 

– Запрещает централизованное образование. 

– Запрещает централизованное владение землей. 
– Поддерживает традиционные семьи. 

– Защищает право на частную собственность. 

– Защищает право на ношение оружия. 

– Укрепляет иудейско-христианские ценности. 

В Чхонильгук запрещена централизация власти, запрещено убийство 

детей или аборты, запрещено централизованное образование или 

программирование населения, запрещено централизованное владение 

землёй или общественное землевладение, когда государство владеет 

землёй. Чхонильгук поддерживает традиционные семьи, не легальным 

является пропаганда альтернативных видов сексуальности, защищает права 

частной собственности, защищает право на ношение оружия, защищает 
права граждан как царей и цариц. Это не просто точка зрения, семя уже 

было посажено, и оно вырастет и станет огромным деревом, Царство 

наступит. Оно приближается. Бог уже подготовил так много людей, хотя 
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они могут не знать, что семя уже посажено. Вспомните птиц. Они не знают, 

что семя посажено. Они видят его, когда оно уже выросло, и тогда 

прилетают. Сейчас люди не видят, что Конституция была провозглашена, 

но Дух Бога сверхъестественным путём подготавливает множество людей. 

Интересно, что есть много христианских сообществ, которые не любят 

централизованную Церковь. Это христиане, которые не хотят следовать 

централизованным религиям. Это люди, которые хотят иметь точку зрения 
Библии на Бога, которые хотят иметь отношения с Богом. Они хотят чтить 

Божьи праздники, а не языческие праздники. Такие люди были 

подготовлены, даже несмотря на то, что они не слышали Конституцию 

Чхонильгук, или не знают об Истинном Отце. Но вся атмосфера и 

духовный мир были подготовлены. Мы приближаемся к Церемонии 

освобождения предков, и также освобождения маленьких детей, всех тех 

детей, которые были убиты в ритуалах, ради приношения сатане. 

Произойдут значительные изменения. Огромные изменения. Я не говорю, 

что всё изменится к лучшему, когда у сатаны забирают власть… Я не 

говорю, что всё изменится к лучшему и наступит мир во всём мире в этот 

день. Друзья, вероятно всё станет хуже. Вероятно, всё ухудшится. Всё 
станет гораздо хуже, прежде чем начнутся улучшения. Если бы я рассказал 

вам об этом три года назад, вы бы подумали, что я сошёл с ума. Но сейчас 

ABC и NBC говорят об этом. Для нас будет мудрым и благоразумным быть 

готовыми к передвижению. Быть подготовленными. Только глупый 

человек… Как там говорится? Будет истреблён. Будет истреблён. 

Давайте посмотрим, что написано в Чхонсонгён на странице 2167 и 

давайте прочитаем это вместе, прочитаем слова Истинного Отца вместе: 

«Бог, не видавший ни одного дня вселенской победы со дня сотворения, 

хочет приблизить наступление такого дня с помощью людей, живущих на 

земле. Если они не справятся с этим, сатана, который втоптал их в грязь, 

не будет уничтожен, и сатанинские силы, обвинявшие человечество перед 

Богом, живущим на Небесах, не будут изгнаны прочь. Для Бога ни 
трудности, ни страдания, ни жертвы не являются проблемой. Он вплоть 

до сего дня защищал вас и готовил к тому, чтобы избрать. Подумайте об 

этом, и тогда вы поймете, чего желает Бог. Он избрал каждого из вас и 

отнял у врага-сатаны, спровоцировавшего грехопадение человечества, 

чтобы прервать историю зла под сатанинским владычеством. Мы 

должны осуществить желание Бога и с гордостью предстать перед Ним 

и перед всем сущим, вернув Богу всю славу победы. Лишь тогда будет 

достигнута цель провидения, к которой Он стремился, непрестанно 

прикладывая все Свои силы». (2-301, 1957.6.30) 

Друзья, это очень серьёзное время. С молитвой в сердце… я верю, что 

Бог взывает к нам сейчас. Если мы были недостаточно бдительными, 
возможно, мы знали, что нам следует подготовится усерднее, но мы этого 

не сделали. Я думаю, что Бог старается нам что-то сказать сегодня. Во 

времена потрясений, которые закончатся, но Бог хочет, чтобы Его люди 
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выжили, друзья. Я также хочу, чтобы вы выжили! Ок? Поэтому для нас 

очень важным является сообщество, наши взаимоотношения. Это 

критически важные вещи в тяжелой ситуации. Когда разрушается 

экономика, происходит война, и тому подобные вещи. Именно 

взаимоотношения позволят нам пройти через всё. Бог благословил нас, дав 

нам друг друга. По всему миру много братьев и сестёр, которые физически 

не с нами, но они создают сообщества Санктуари. Нам нужно также 
молится за них, связываться с ними, помогать им. Чтобы они вернулись к 

точке зрения Бога, вернулись к видению Бога, чтобы они вернулись к 

Божьему творению. Творению. Отец зовёт нас вернуться к миру природы, 

друзья. Вернуться к природе. Чтобы обрести знания, понимание природы, 

чтобы преодолеть страх перед творением. Чтобы вернуться к Нему. Аминь? 

SOS поднимитесь. Когда мы будем восславлять Бога сегодня, давайте 

восславим Его за Его милость, за Его доброту, за Его руководство, за то, 

что Он отделяет нас от сабатайского безумия. Ок? И за то, что Он ведёт нас 

по прямому и узкому пути. Давайте воздадим Ему хвалу все вместе. 

Давайте поднимемся. 

 

Избранные Царства (23 октября 2016) 

23 октября 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте прочтём из Евангелия от Луки. Глава 14. 

Замечая же, как званые выбирали первые места, сказал им притчу: 

когда ты будешь позван кем на брак, не садись на первое место, чтобы не 

случился кто из званых им почетнее тебя, и звавший тебя и его, подойдя, 

не сказал бы тебе: уступи ему место; и тогда со стыдом должен будешь 

занять последнее место. Но когда зван будешь, придя, садись на последнее 

место, чтобы звавший тебя, подойдя, сказал: друг! пересядь выше; тогда 

будет тебе честь пред сидящими с тобою, ибо всякий возвышающий сам 

себя унижен будет, а унижающий себя возвысится. Сказал же и 
позвавшему Его: когда делаешь обед или ужин, не зови друзей твоих, ни 

братьев твоих, ни родственников твоих, ни соседей богатых, чтобы и они 

тебя когда не позвали, и не получил ты воздаяния. Но, когда делаешь пир, 

зови нищих, увечных, хромых, слепых, и блажен будешь, что они не могут 

воздать тебе, ибо воздастся тебе в воскресение праведных. Услышав это, 

некто из возлежащих с Ним сказал Ему: блажен, кто вкусит хлеба в 

Царствии Божием! 

Половина из вас поняли, о чём идёт речь, а другая половина – нет. 

Потому что это из британской английской Библии короля Якова. Иисус 

здесь объясняет о званом ужине в день Субботы. Он находится среди 

фарисеев и саддукеев и дает эту притчу. Он советует не сидеть впереди, 
когда происходит свадебный пир, потому что, когда войдёт кто-то более 

уважаемый, ты будешь выглядеть глупо, потому что его пригласят вперёд, 

а тебя оттолкнут назад. Вместо этого, сядь позади, и когда ведущий скажет 

http://sanctuary-ru.org/1251/
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тебе: «О, друг позади, иди вперёд», – то ты можешь выйти вперёд. Затем он 

говорит: «Всякий возвышающий себя унижен будет…» В другом переводе 

звучит: «Каждый возвышающий себя будет унижен, и принижающий себя 

будет возвышен». И: «Когда делаешь обед или ужин…» То есть он говорит 

фарисеям: «Когда вы устраиваете пир, не зовите своих друзей, богатых 

соседей, потому что они пригласят вас в ответ, и это всё, что вы от них 

получите. Но позовите нищих, увечных, хромых, слепых. Они не смогут 
вам заплатить, но вы получите свою награду на Небесах или во время 

воскрешения, когда я вернусь». Британский английский немного трудно 

понять. «Услышав это, некто из возлежащих с Ним сказал Ему: блажен, 

кто вкусит хлеба в Царствии Божием». 

Сейчас очень напряжённое время. Сегодня мы займёмся другим. 

Потому что приближаются выборы. И так много поставлено на карту. Так 

много. Интересно то, что мировая политика поставлена на карту. 

Направится ли мир к централизованному всемирному коммунизму под 

эгидой ООН или под эгидой всех этих дурацких предательских незаконных 

изменников? Или мир устремится к независимости наций, когда страны 

смогут сами определять своё будущее? Станет ли мир централизованной 
властью архангела или в мире будет больше независимости, и он больше 

приблизится к грядущему Чхонильгук? Мы находимся посреди всего этого. 

Я хочу показать вам пару видео, но перед этим я хотел бы поговорить о 

том, что некоторые из вас уже знают. Позвольте мне рассказать 

предысторию. Примерно год назад Кук Джин ним сказал мне: «Тебе лучше 

переехать в дом 154 по Понд драйв». Это там, где он живет. Но мне не 

нравятся такие дома. Я хотел бы жить на дикой природе, может быть, на 

ферме, посреди леса, в хижине. Целый год продолжались эти разговоры. 

Как вы знаете, у Кук Джин хёна всегда очень ясная картина провидения. 

Его цель – служить Отцу. И он говорил мне на протяжении года: «Это дом 

Отца, 154 – это дом Отца». Это время, когда Отец ушел в духовный мир, – 

в 1 час 54 минуты. Как только я переехал сюда, я понял, что сюда, в 
Пенсильванию, привел нас Отец. В штат, который определяет исход 

президентской кампании, что в свою очередь определит политику и судьбу 

мира. Я показывал вам статью в Нью-Йорк таймс о том, что Пенсильвания 

– ключевой штат. Этот штат определит судьбу выборов. Этот штат 

определит всемирную политику. Вы не можете это подстроить. Мы могли 

переехать в Висконсин, в Мэн, во Флориду – в любое место. Почему мы 

переехали сюда? Это от нас не зависело, потому что Бог вел нас. Итак, с 

самого начала Кук Джин хён говорил: «154 – это дом Отца». Также, когда 

он туда переехал, появился сумасшедший мужчина, который позвонил в 

риэлторскую компанию, которая продала этот дом, и сказал: «Я хочу 

посмотреть, кто поселился в этом доме, потому что там живет Бог». Да, он 
так сказал, спросите у риэлтора. Они, конечно, сказали: «Вы не можете 

просто так посещать частную собственность». 
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То есть на протяжении года всплывали эти разговоры про 154. Это 

могло быть в 1:54 дня, когда мы проводили собрание, и каждый раз Кук 

Джин хён говорил мне: «Отец дает тебе знак! Ты должен переехать в его 

дом!» И на протяжении года я всё время говорил: «О, нет, нет, нет, я не 

хочу туда переезжать». Все, кто был на наших собраниях, Ричард, Грег, 

Тим, вы слышали это снова и снова, и вы знаете, как настойчив Кук Джин 

хён. Я люблю бывать на природе, я лично люблю жить в маленьком 
пространстве, поэтому я отказывался. И я даже начал искать другие места, 

где есть ферма: «Это лучше, здесь больше природы». 

Но на этой неделе стало очень ясно, потому что основание Отца стало 

возвращаться. Я не имею в виду членов, братьев и сестер, это и так 

происходит по всему миру, всё больше лидеров из Кореи и Японии 

выходят из Федерации Мошенников, потому что она разваливается. Это 

только одна часть основания Отца. Другая часть основания – это 

национальная сеть, президенты стран, на которых он оказал влияние. Мы 

должны помнить, что через разные организации, такие как UPF, которая 

предала его и стала поддерживать глобалистов с их идеей налогообложения 

на выброс углекислого газа, с их идиотскими коммунистическими идеями, 
у Отца было основание из тех людей, которые занимали ключевые места в 

управлении стран, другими словами, архангелов, которые были связаны с 

Отцом каким-то образом и, по крайней мере, духовно смирили себя перед 

Отцом. Есть определённый процент людей среди всей этой мировой сети, 

которые занимают положение Авеля, а не архангела. Мы не знаем, какая 

страна, какой лидер станут основателями партии или движения, которые 

начнут внедрять Чхонильгук, мы не знаем, какая нация начнет это делать. 

Это может быть островная страна Вануату, или африканская страна, или 

даже Россия, мы не знаем. Всё в руках Божьих. Мы не знаем, какая страна 

станет Чхонильгук. На этой неделе мы получили информацию о том, что к 

нам начнут приезжать высокопоставленные VIP. 

На протяжении года я говорил: «О нет, я не хочу жить в этом доме, я не 
хочу растить своих детей в таком доме». Я отказывался от этого. Но Кук 

Джин хён имел очень ясное видение. И он понимает, что я представляю не 

только свою собственную жизнь, не только жизнь своей семьи, моей 

маленькой семьи. Я не обычный папа, я не обычный пастор, я не обычный 

муж. Я представляю царское право на этой земле, которое началось от 

Господа Второго Пришествия. И это совершенно другое дело. Конечно, 

когда вы видите меня, я одет в майку, в грязные штаны, и, возможно, я 

пахну костром. Но это всё внешние вещи. Если вас это волнует, то вы 

идиот. Я представляю родословие царя. И это родословие царя исходит от 

Бога в Его Втором Пришествии. От Бога и Мессии. Кук Джин хён всё это 

видел, признавал это, смирял себя перед желанием Отца. Не пытался убить 
меня, как Каин, не завидовал, как другие братья и сестры. Он знал, что не я 

выбирал себя. Он знал, что я не хотел этого положения. Это нечто, что я 
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должен был делать. Я должен жить в своём положении, потому что таким 

образом я чту своего Отца. 

Да, я одет в шикарном стиле дикой природы, при мне есть необходимые 

вещи для выживания, но это всё внешние вещи. Это внешняя реальность. И 

он всегда говорил: «Ты не можешь уйти от факта, что ты будешь жить в 

клетке». И я всё время шутил: «Может поэтому я люблю боевые искусства, 

мы практикуемся в клетках». Мы говорили об этом с нашими детьми, 
потому что переезд в ту резиденцию, которая в материальном смысле 

является собственностью более высокого уровня, это намного более 

дорогая собственность, недвижимость, более похожа на дворец. И я сказал 

своим детям: «Мы должны быть благодарны, за то, что можем жить в 

таком месте». Даже Lake Sanctuary (дом, где живет Хенг Джин ним) 

удивителен. Кто живет прямо у такого прекрасного озера? Вы можете 

проехать всю Корею и не увидите такого места. Дворцы национального 

достояния Кореи не имеют выхода на озеро. То же самое и в Японии. 

Насколько мы должны быть благодарны, что можем жить в таком месте! И 

мы также благодарны Кук Джин хёну. Это должен был быть его дом, когда 

он переехал сюда, но он сказал: «Это твой дом». Мы говорили с детьми по 
этому поводу. И о том, что мы переедем туда. 

Духовно это маленький дворец. Я называю это «соул кун», что означает 

«маленький дворец». Потому что он расположен на холме. Это небольшой 

дом, но он находится на холме, что символизирует царское право и 

владычество над землей, над территорией. Мы обсуждали это с нашими 

детьми. Разговор длился почти 2 часа. Я не могу вдаваться в детали, но я 

благодарен своим детям за то, что они настолько зрелы, и за то, что они 

доверяют мне как своему папе и доверяют руководству, которое я им даю. 

Мы выросли в таких местах с ранних лет, и мы понимаем динамику 

таких мест. Большинство моих детей жили не во дворце, они ездили туда-

сюда. Только третий царь, которого выбрал Отец, должен был жить во 

дворце, в настоящем дворце Чхонджонгун, в огромном дворце, который 
стал гнездом демонов, гнездом предательства, присвоения. Когда мы 

обсуждали это, я сказал: «Джуни, ты помнишь? Когда ты жил там, все 

думали, что всё так удивительно, ты живешь во дворце и т.д. Но ты 

помнишь, какая это была тюрьма?» Маленький мальчик не понимал всей 

психологии, всей динамики, но он мог чувствовать это на эмоциональном и 

физическом уровне. Он там постоянно болел. Тебе остается только болеть, 

чтобы уйти от давления дворца. 

И я говорил вам множество раз, что всегда существовала закулисная 

игра, лоббирование интересов, интриги персонала. В Чхонджонгуне 

работает более 100 человек. Только на одном этаже! Всё время ходили 

сплетни. У них было много времени, которое они тратили на сплетни. 4-5 
летний мальчик жил в этом окружении. Люди распускали про него сплетни 

постоянно, у него не было личного пространства, где он мог бы избавиться 

от них. И для того чтобы избавиться от этого, ты либо ожесточаешься, но 
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это плохо помогает, я видел это в своей семье. Бог дал мне благословение 

быть самым младшим. Я видел множество примеров неудач своих старших 

братьев и сестёр, их жизни под давлением, и что они делали в этом 

окружении. Некоторые из них взрывались, некоторые ожесточались, 

некоторые слетали с катушек: «Я буду таким плохим, каким только смогу». 

Вы можете стать также очень замкнутым. Вы можете стать очень 

странным, приобрести зависимость от игр, от фантазийных игр. Я и видел 
это. Просто убегали от физической реальности того, что нет абсолютно 

никакой приватности. Даже в обычном доме может быть некоторая степень 

приватности, вы можете выйти из дома, и пойти прогуляться. Но в такой 

собственности вы не можете этого сделать. Вы не можете просто пойти на 

прогулку без надзирателя. Они всегда за вами следили. И вы знали, что они 

за вами постоянно следят. Вы не могли сесть на велосипед и поехать в 

соседский дом. Я не хочу сказать, что Истинные Дети находились в жалком 

положении. Такова была реальность. То есть с психологической точки 

зрения вы могли выбрать ожесточиться или сказать: «F… you! Ты меня 

осуждаешь и сплетничаешь обо мне! Я буду делать всё, что захочу!» И это 

происходило. Я видел, как это происходило с некоторыми моими братьями 
и сёстрами. Вы могли стать замкнутым, спрятаться от этого. Вы могли 

восстать и попытаться уехать. И я видел это. Вы могли принимать участие 

в этой политике, стать политиком, приобрести политические навыки с 

конечной целью присвоения денег и кражи имущества. И я наблюдал это. 

Мы видели это с группой Квака. Люди реагируют на это разными 

способами. 

И неслучайно в королевских семьях множество психологических 

проблем. Потому что вам приходится притворяться более 90% времени. Вы 

должны проводить публичные мероприятия, где вы должны стоять на 

сцене, одеться в надлежащие одежды и правильно вести себя. Как, 

например, британская королевская семья. Вы не подумаете, что эти глупцы 

думают о порно или об играх, как обычные подростки. Им приходится 
сидеть вот так и аплодировать. А затем, когда выключаются камеры и они 

идут домой, они могут быть обычными людьми. Но вам приходится играть 

роль. И когда вы ребёнок, так как вы не понимаете динамику этой 

общественной жизни и как вести себя зрелым образом по отношению к 

своей личной жизни. Вы понимаете, о чём я говорю? Взрослые могут 

отделять одно от другого, а когда вам пять лет, как вы можете это сделать? 

Очень трудно разделять эти две реальности, и это давит на вас. 

Мы обсуждали это. И я сказал: «Вам придётся иметь дело с завистью». 

Потому что в то время как моё Царство возвращается ко мне и когда мое 

богатство возвращается ко мне, богатство, которое передал мне Отец, и все 

благословения, связанные с этим, появляются паразиты. Появятся и 
приспособленцы. И когда эти люди соберутся… Отец отфильтровал, 

отделил зёрна от плевел, и стало ясно, кто остался с ним, а кто предал его. 
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Это уже очень ясно, это исторически задокументировано. Кто был 

настоящий, а кто притворялся – все очень ясно. 

Но когда Царство возвращается, и люди начинают пробуждаться, когда 

они начинают понимать, что им больше некуда идти, потому что они 

согрешили против Отца, предали его, продали себя ради 

политкорректности, власти или денег, когда по ним ударит реальность 

того, что они на 100% грешники перед Богом, и когда они поймут путь в 
никуда, по которому идет Мать Хан, прославляя себя, притворяясь богиней 

и Богом, единородной дочерью и т.д. Это путь в никуда, о котором 

начинают понимать топ-лидеры в Азии. Вы видели речь, которую она 

давала на Ёнгпхён пару недель назад. После этого собрания японские 

лидеры, которые никогда не слышали этой теологии, потому что они 

(корейские лидеры) настолько контролировали окружение вокруг неё, 

потому что, когда она стала выдавать эту ересь, они сами стали нервничать, 

потому что они сами поняли, что это ересь, и они не хотели рассказывать 

об этом даже своим нижестоящим лидерам. Когда 800 с лишним лидеров 

услышали это, многие услышали это впервые, они сказали: «Ух ты, что это 

она говорит? О чем это она? Я никогда не слышал этого. Я думал, что 
Sanctuary – это плохо». 

После этого собрания собрались 17 человек из числа 36 пар, и у них 

была такая дискуссия: «О, Боже, становится всё хуже и хуже. Нас обвинили 

в проституции и продажности. Всё становится хуже, всё становится хуже». 

Вы видите, насколько эти идиоты эгоистичны и падши? Они провели это 

собрание, и вывод его был… У меня везде есть глаза и уши. Вывод был 

такой: «Мать не подчиняется даже Отцу. Что будет, если мы скажем ей, что 

она неправа? Она не слушает даже Отца, она не будет слушать нас». Такой 

они сделали вывод. Это просто означает: «Давайте просто брать оттуда 

деньги, пока мы можем это делать». Потому что они получают по 40 тысяч 

долларов в месяц каждый или/и даже больше. Поэтому они сказали: 

«Давайте просто получать свои пенсии. Так долго, как только сможем». 
Таково положение вещей среди лидеров на сегодняшний день. Они 

теперь понимают, насколько это погрязло в ереси. Они сами сейчас 

отчаянно пытаются скрыть эту ересь, поэтому они не показывают членам 

её речи, они пытаются контролировать её, потому что они сами стыдятся 

ереси, которую она исторгает. Потому что таким образом они сами 

выставляются напоказ. Я говорил Матери: «Эти люди не любят тебя! Тебя 

любят твои сыновья. И поэтому мы говорим тебе не совершать падение, не 

испортить Царство. Эти идиоты – паразиты, которые просто хотят высосать 

из тебя всё». И посмотрите на этих глупцов. Всё, о чём они беспокоятся, – о 

своем имидже. «Мы выглядим плохо, всё становится хуже для нас!» Вот 

как реагируют эти глупцы. Такова ситуация там. 
И когда вы посмотрите на Писание от Луки, 14, Иисус говорит 

фарисеям, которые были религиозными лидерами, главами, «36 парами», 

«72 парами», они были теми, кто получал всю славу, восхваления, они 
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всегда сидели в передних рядах. Он говорит о таких людях. Он говорит о 

передних рядах и задних рядах. Когда проходит свадебный пир, что делают 

фарисеи? Они всегда сидят спереди, вот о чём он говорит. И это характерно 

тому, что произошло. 

Дело вот в чём. И я сказал об этом своим детям. Особенно я 

предупредил девушек. Я сказал: «Девушки, когда вы приближаетесь к 

роскоши, ваша душа чернеет, вы становитесь глупыми. Когда вы 
приближаетесь к деньгам и богатству, вы очень быстро можете стать 

безмозглыми. И вас поглотит эта роскошь, и вы поверите в то, что 

заслуживаете эту роскошь, и вы станете рабыней этой роскоши». Ключевой 

момент – Мать Хан. И посмотрите на всех девушек, они все предали Отца. 

На 100%. Я не говорю о 90%, о 93%, о 80%. Но каждая выбрала деньги, 

которые дает им Мать Хан. Каждая стала поклоняться культу богини-

блудницы. Каждая! Почему? Потому что они думали, что таким образом 

они смогут иметь деньги. Здесь также замешано эго. Да, элитные девушки 

хотят, чтобы им поклонялись. Им нравится давать указания взрослым 

мужчинам и чувствовать: «О, какая у меня власть!» Да, богатые элитные 

женщины любят это дело. 
Но в то же время дело даже не в них, дело в культуре Матери. Матери 

Хан. Она создала такую культуру неприятия трудностей, которыми 

занимался Отец. Например, поход в джунгли Амазонки. Вместо того, 

чтобы выйти с Отцом, находиться с ним весь день на рыбалке, с комарами, 

от рассвета до заката, она сидела в комнате с кондиционером. Да, она 

ездила с Отцом, но она сидела в комнате с кондиционером и смотрела 

корейские сериалы. Такова реальность. Вы видите, какая это была двойная 

жизнь? Она показывалась на мероприятиях и уходила. Это была тайная 

жизнь. Жизнь, которую ты ведёшь на публике, когда ты притворяешься, 

что едина со своим партнером-субъектом, а затем в личных сферах 

стараешься не делать ничего сложного, приводишь разные оправдания, 

чтобы не делать того, что от тебя ожидает Отец. Например, жариться на 
солнце, рыбачить на рыбу паку. Весь день. «Что я здесь делаю весь день?! 

В джунглях Амазонки, что я делаю здесь?!» Кук Джин хён должен был 

ездить с Отцом рыбачить на тунца неделями. Кровавая вонючая рыба везде, 

весь день на холоде. Тунец – большая рыба. И это самое неинтересное 

занятие в жизни. Это очень трудно! Отец хотел, чтобы Мать ездила с ним 

на рыбалку. Но у неё были 5% ответственности, чтобы объединиться с ним 

или нет. 

Скажем, если бы Мать Хан приняла это: «Мой Господь, мой Мессия, 

мой Спаситель». Хотя сейчас мы знаем, что она в это не верила, а думала, 

что она Мессия, что само по себе безумие. Если бы она приняла то, что 

делал Отец: «Он – мой партнер-субъект. Все члены делают это, и я не 
только должна делать это, но и стать инструктором. Я должна обучать 

этому, я должна иметь более высокий уровень, чем остальные, чтобы учить 

этому людей». Представьте, если бы она приняла это таким образом. Если 
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бы она стала женщиной вне дома. Подумайте, какая была бы разница. Я 

понимаю, женщины, что вы не любите грязи, крови, разделывать рыбу и 

всё такое, я понимаю. Но и парни этого не любят. Мальчики этого тоже не 

любят. Но им приходится этим заниматься с малых лет. Если бы она 

приняла культуру субъекта, то каждая девочка, которую она бы вырастила, 

была бы другой. Почему? Потому что девочки похожи на мать, а мальчики 

похожи на отца. Вы увидите это, если вы родители. Даже если вы знаете 
Принцип, вы растите своих детей так же. Вы растите детей так, как растили 

вас, даже не замечая этого. Вы поступаете так, как поступали ваши 

родители, это происходит неосознанно. Если вы только сознательно не 

примете решение отделиться от этого и создать другой образец. Вы просто 

копируете своих родителей. Если они закручивают гайки, вы ведете себя 

точно также по отношению к своим детям. 

Если бы она унаследовала эту традицию, то возможно, её любимый 

канал был бы не канал с корейскими сериалами, не дурацкие 

романтические женские порно, то есть корейские или другие 

романтические сериалы, может быть, ее любимый канал был бы «На 

природе», потому что она хотела бы стать инструктором по выживанию в 
дикой природе, инструктором по рыболовству и охоте, и это была бы 

совсем другая царица. Совершенно другая царица. Её бы не интересовали 

бриллианты, рубины, стоимостью в миллионы долларов, и всё такое. Она 

бы не интересовалась этим, потому что она бы имела занятие и цель. Она 

бы не сидела пассивно в роскоши и не ждала бы, когда кто-то позовет её на 

обед с Отцом. Если бы она активно хотела: «Вот желание Отца, Отец хочет 

дать тренировку всему царству. Я стану инструктором, я стану мастером, я 

обрету чёрный пояс, я стану лидером, я обрету эти знания, проходя через 

это». Если бы она это сделала, это создало бы совершенно другую культуру 

не только в нашей семье, но и во всей церкви, во всем Движении по всему 

миру. Если бы она была как Лиса, если бы она как Лиса стреляла, была бы 

инструктором. Подумайте, если бы Мать Хан была бы такой, всё было бы 
по-другому. Жить при такой власти было бы совсем по-другому. 

 Мы обсуждали это с моими детьми. Потому что это очень важный 

вопрос, им очень важно это понять. Когда мы переедем в маленький 

дворец… я сказал: «Почему это дворец? Что делает дворец дворцом? Царь! 

Если есть царь, то есть дворец. А иначе дворец – это просто большое 

здание или контейнер. Я сказал: «Может быть, он будет в несколько раз 

больше. Мы не знаем, что произойдёт в будущем. Самое главное, чтобы вы 

поняли, что мы представляем царское право и Царство Отца. И дело не в 

том, чтобы мальчики стали сильными, могли стрелять, бороться и в то же 

время быть смиренными. Недостаточно усилий только мальчиков. Самое 

главное, чтобы девочки могли это делать. Это имеет крайне важное 
значение! Потому что если девочки не смогут этого делать, то попадутся в 

ту же ловушку, в которую попала Мать Хан. Как только вернётся роскошь, 

как только вернётся богатство, как только вернётся моё царство, царство, 
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которое передал мне Отец, вы начнёте впадать в это». Я сказал это своей 

жене, своей дочери, племянницам, всем девушкам в нашем доме: 

«Девушки, будьте бдительны, не создавайте культуру Матери Хан. У нас 

есть пример. Бог благословил нас примером. Он ясно показал, что 

произойдёт, если вы отделитесь от культуры царя. Вы проклянёте себя 

сами». Это был серьёзный разговор. Он продолжался около двух часов. И 

мы так благодарны нашим детям. Мы обсуждали эти вопросы. 
И это же относится и к вам. Вот в чем дело. Посмотрите на 36 пар. 36 

пар очень хорошо начали. Они начали с верой, они рисковали своей 

жизнью ради Отца, их преследовали христиане, они хорошо начали. Но 

когда появляются ловушки богатства и роскоши, вас может это поглотить. 

И важно понять это заранее. Это подобно борьбе. Если я скажу, что ударю 

вас, вы можете подготовиться к удару, а если я не скажу вам и вы не будете 

готовы к удару, то получите нокаут. То же самое и здесь. Когда вернётся 

царство, каждый из вас будет проверен снова. Все похвалы. Потому что 

люди показали, кто настоящий, а кто поддельный. И когда другие люди 

вернутся как грешники и скажут вам: «Ух ты, как это ты сумел в момент 

битвы остаться отважным!» – они захотят поклоняться вам. Они захотят 
превозносить вас, как 36 пар. Эта проблема будет не только у меня, не 

только у моих детей и у моей жены, но и у всех вас, когда царство начнёт 

возвращаться. И поверьте мне, оно начинает возвращаться. 

Владычество ереси Матери Хан закончилось. Оно уже закончилось. Оно 

уже мертво. Как бы они ни отрицали, все уже знают, что царское право 

установлено, они не могут отнять это у Отца. Отец его уже установил, оно 

уже движется, и оно уже влияет на мир. Оно уже влияет на политику. 

Сейчас мы связаны с кампанией Трампа. Существует микро- и 

макрокосмы, они живые. Всё дело в том, чтобы все мы… Это сообщество 

очень особенное, есть множество людей по всему миру, кто выступил с 

нами, но они не находятся здесь. Здесь находятся избранные, кто прошел 

испытание огнём, кто выступил вперёд, пожертвовал чем-то. Вы знаете, 
через что вам пришлось пройти. Вам пришлось положить свою голову на 

плаху, взять свой крест и защищать Отца. Кто-то из вас начал сражаться 

давно, кто-то позже, некоторые сражались другими способами. Всем вам 

пришлось иметь дело со страхом. Вы потеряли друзей. 

Я так благодарен царице за то, что она принимает традицию Отца. Ей не 

нравится борьба, ей не нравится душить, ломать кости, пачкаться, 

рыбачить, охотиться, она ненавидит это! Сейчас она уже поменяла своё 

отношение, но вначале она ненавидела это. Она ненавидела это. Некоторые 

девушки с самого начала полюбили это, но она не такая. И, конечно, одно 

из главных вещей – это то, что у центральных провиденциальных 

личностей есть большая ответственность. Всем членам Sanctuary по всему 
миру необходимо проверять себя. Другое дело, если царица повторит 

глупость Матери Хан, когда я умру. Вы понимаете? Я уверен, что на 

99,99999% этого не произойдет. Но всегда есть 0,000001%! Такова 
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реальность. Сейчас все достаточно удобно, но представьте, что будет, когда 

всё царство вернётся. И ваша семья получит благословение вернувшимся 

царством, и у вас появится множество вещей. Может быть, вы станете 

более богаты в финансовом смысле, более влиятельны. Может быть, люди 

будут давать вам пожертвования за то, что вы сделали. Когда я умру, 

третий царь должен будет занять моё место и представлять Истинного Отца 

как субъекта. И если в 0,000001% того, что царица начнет заявлять, что она 
– единородная дочь, вы должны будете отдать всё. Вы будете старенькими, 

ваши дети скажут вам: «Эй, мама не отдавай, не отдавай, мы всё 

потеряем!» Но под всем этим давлением вы должны сказать: «Заткнитесь, 

дети». Вы должны будете сказать ей, если она это сделает: «Ты – падшая 

женщина!» 

Мы видели прецедент у 36 пар. Нам нужно это помнить, особенно тем, 

кто присоединился раньше, тем воинам, которые выступили. 36 пар тоже 

были воинами в своё время. Всё, что я хочу сказать, – это то, что дьявол 

начнёт вторгаться в вас, когда появится роскошь. Вы должны быть готовы 

к этому. Вы не можете служить Богу и маммоне. Эту цитату Иисус дал 

прямо перед этой притчей. Когда деньги начнут приходить, когда деньги 
станут делать вашу жизнь и жизнь ваших детей легче и роскошнее, а это 

будет, потому что царство вернётся, когда это произойдёт, придёт 

искушение. Ваши дети вдруг станут очень жадными, эгоистичными, 

самовлюблёнными, захотят денег, начнут играть с вами, чтобы вы были 

политкорректными, чтобы получать от вас деньги. Ваши дети начнут вести 

себя по-другому, если вы не предупредите их заранее. Неосознанно они 

начнут поддаваться этой силе, я вам гарантирую это. 

Это произошло во дворце, это произошло с Матерью Хан. Если бы она 

выстояла, весь мир был бы другим. Если бы она не предала Отца, Кук 

Джин ним баллотировался бы уже в президенты Кореи! Все корейская и 

японская элиты поддерживали его, он сидел на месте директора КCIA, 

спикер палаты приходил к нему, бывший сотрудник администрации 
президента Кореи работал под началом Кук Джин нима, вот как он уважал 

его. Я думаю, что люди не понимают степень власти и влияния, которой мы 

обладали. Этого никогда не было в истории церкви Объединения. Вся 

структура элит Кореи поддерживала Кук Джин нима, они видели его 

бизнес навыки. Они также поддерживали меня. Всё это основание было 

потеряно. Самое главное – это то, что мы должны иметь это в центре. Мы 

не знаем, как быстро будет развиваться провидение, как всё изменится. Мы 

этого просто не знаем. Но, когда всё изменится, когда царство начнёт 

возвращаться, все мы, особенно мои дети, моя жена, девушки из моей 

семьи, а также все вы должны быть осторожны и не попасть в ловушку 

маммоны. Потому что это наступит. 
Сейчас такое напряжённое время. То, что делается на уровне 

микрокосма, имеет свои последствия на уровне макрокосма. Я хотел бы 

показать вам несколько видео. Мы живем в такое решающее время. 
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Политика США никогда не была настолько нестабильной. Мир никогда не 

пребывал в таком экономическом упадке, на пороге Третьей мировой 

войны. Мы не наблюдали этого последних 67 лет. Это время, когда всё так 

парализовано. И мы живем посреди выборов, которые окажут невероятное 

влияние на траекторию всемирной политики, всемирного управления, 

решат, куда направится мир. Предстоящие выборы имеют невероятно 

важное значение. 
На прошлой неделе разразился скандал. Вы слышали об этом, но не 

видели. Мы не можем показать вам все видео, я попрошу вас посмотреть их 

дома. Но я не думаю, что случайно то, что я, как второй царь, 

представляющий царское право Отца, переезжаю в маленький дворец, и 

что в то же самое время происходит борьба за то, кто войдет в дом на 

Пенсильвания авеню на уровне макрокосма. Такая борьба происходит. Кто 

займет положение субъекта в доме? Чудовищная, злая, коммунистическая 

мужененавистническая, получающая деньги банкиров ведьма Запада? Или 

это будет Трамп, который, конечно, не идеален, но он представляет 

независимость? Он говорит: «Банкиры, убирайтесь с нашей дороги, дайте 

нам здесь, в Америке, добиться процветания, перестаньте мешать нам, 
перестаньте воровать деньги, убирайтесь отсюда». Он представляет эту 

независимость, дух свободы, который поднимается в мире. Такие же герои 

– это Найджел Фараж в Англии, Лорд Mountain в Англии, который боролся 

и победил на Brexit, это те же люди. Это герои нашего времени. 

Трамп несовершенен. Герои несовершенны. Иосиф был несовершенен. 

Царь Кир Великий, которого использовал Бог, для того, чтобы освободить 

евреев, у него был гарем, он несовершенен. Но Бог всё равно использовал 

его для того, чтобы освободить еврейский народ, для того, чтобы 

прекратить преследования евреев. Бог привёл Кира в Персию. Трамп – это 

тот же Кир в Персии. Вы знали, что евреи называли Кира Мессией? Потому 

что он освободил их. У парня было 5000 наложниц, он насиловал девушек, 

он был педофилом. Но Бог использовал его. Он не просто говорил, как 
Трамп, он вел себя так же. У него был гарем, но Бог использовал его для 

того, чтобы освободить народ, чтобы остановить преследования, чтобы 

освободить еврейский народ, чтобы они поклонялись Богу и свободе. Вот 

такая борьба происходит сейчас. Я хочу показать вам это видео, потому что 

мы живем в такой среде. Провидение продвигается, но мы должны быть 

настороже, чтобы мы могли понимать, что происходит. Давайте посмотрим 

первое видео. 

Видео. 

Этот молодой человек, Джеймс Окиф, – герой, герой нашего времени. 

Это настоящий гражданский журналист. Мы обедали с ним, когда он 

приезжал сюда, мы сидели рядом и разговаривали. Это он оделся как Усама 
Бен Ладен и пересек границу, чтобы показать, может ли ИГИЛ проникнуть 

в нашу страну. Вы помните? И он показал реальность того, как они лгут 

обществу. Ему около 30 лет, и он занимается этим со времён колледжа, он 
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невероятен. Он настоящий герой, он влияет на политику. Джулиан Ассанж, 

который занимается Викиликс, тоже герой нашего времени. Он сражается с 

этими людьми зла. Его держали в посольстве Эквадора в Лондоне, и я 

слышал, что сейчас его охраняют с оружием, потому что он открыл такие 

доказательства, что за это его могут убить. Такие герои поддерживают 

Трампа, помогают ему убрать Хиллари со сцены, потому что она 

невероятная преступница. 
Положение Америки в мире полностью пошатнулось. Давайте 

посмотрим второе видео. Потому что люди не верят мне, не верят в то, что 

это реальность. Это видео о Филиппинах. Впервые со времен Второй 

мировой войны Филиппины объявили о том, что отделяются от 

Соединенных Штатов и что они продают себя Китаю. Они отделяются от 

Соединенных Штатов, что полностью меняет ситуацию в Тихом океане и 

делает его уязвимым перед Китаем. Как вы знаете, Китай сказал: «Эти 

острова наши». Филиппины это отрицали. США ничего не делало в этой 

ситуации. Китай забрал острова. Филиппины поняли, что США им не 

помогут, и решили перейти на сторону Китая. Это произошло на прошлой 

неделе. Давайте посмотрим это видео. 
Видео https://www.youtube.com/watch?v=uTKFsgurotc 

Этого не происходило со времен Второй мировой войны. И если вы не 

думаете, что мы живем в самое напряжённое время, вы глупец. Это 

происходит в мировой политике. Соединенные Штаты стали настолько 

убоги из-за того, что корпорации захватили власть. Банки покупают 

политиков, и всё это разрушает и калечит эту страну. И всё это 

представлено во всём мире. Вы видите, насколько США дискредитировали 

себя. Вы видели, что на Ближнем Востоке мы убили тысячи и тысячи 

людей. Администрация Хиллари Клинтон и Обама, Буш тоже участвовал в 

этом, он тоже убивал их. Отец называл его царем сатанинского мира. Он 

говорил им не развязывать войну в Ираке. Буш – это преступник. Они 

сказали, что проголосуют за Хиллари. Вы можете себе это представить? 
Они республиканцы, но говорят, что будут голосовать за Хиллари, 

преступницу Клинтон. Вы что, шутите?! Они самые предательские 

предатели. 

И это происходит на наших глазах. История разворачивается прямо 

перед вами. Не будьте просто сторонними наблюдателями. Вы должны 

участвовать в битве, в этой игре. Это происходит сейчас. Филиппины 

сейчас отделяются от США. И это повлияет на положение вещей в Азии. 

Что это означает? Это означает то, что доверие к США в Азии равно нулю. 

Китай, Корея, Япония – все главные страны Азии сейчас находятся под 

настоящей угрозой. Потому что сейчас США стали калекой. И Европа 

разрушается. Вы знаете это, она полностью разрушается. Произошло 
вторжение. И вы знаете, что Евросоюз ввозит беженцев из Сирии, из 

страны, которую атакует НАТО. 

https://www.youtube.com/watch?v=uTKFsgurotc
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Это серьёзное время. Мать Хан заявляла, что наступит царство мира её 

владычества. Но вы видите, что весь мир проклят. И мы были 

единственными, кто сказал ей правду. Мы предупреждали, что её 

высокомерие, самолюбование приведут к проклятию и вечным мукам. Не 

только для неё, но и для всего мира, потому что она находится на уровне 

космоса. Это серьёзное дело. Вы понимаете, что госсекретарь официально 

обвиняет Россию в шпионаже? Это не шутка! Они обвиняют страну, 
обладающую 30 тысячами боеголовок. Вы шутите? Вы хотите сражаться с 

этим? Было бы намного лучше жить с ними в мире, а не развязывать 

эгоистичную войну со страной, обладающей 30 тысячами ядерных 

боеголовок. Вы идиот, если так думаете. 

Эти люди не идиоты. Они знают, что делают. Им заплатили за то, чтобы 

начать войну. Почему? Потому что их система разрушается, потому что все 

главные СМИ, вся пропаганда затягивает петлю на людях. И люди говорят: 

«Эй, вот кто закручивает гайки. Это не те, о ком они говорят. Эти две 

партии – это одна партия, ими владеют те же банки. Проблема в них, 

избавьтесь от них!» И что они будут делать в то время, как люди начнут 

подниматься? Они начнут войну, чтобы занять их, чтобы они занимались 
войной. Начнут убивать их, обвиняя в этом Россию или другие дурацкие 

внешние силы, чтобы переключить внимание. Это классические основы 

тирании. Это классическая стратегия деспотов. И эти идиоты делают это 

прямо на наших глазах. И большинство людей даже не замечают этого. Вот 

насколько постыдна эта реальность. 

Я не хочу участвовать в ядерной войне с Россией, я не хочу идти на 

войну с Россией. Они развяжут эту войну, но их дети не пойдут на эту 

войну, на нее отправятся мои дети. Мои дети погибнут на этой войне, не их 

глупые дети. Они развязывают войну и отправят на неё ваших детей. Не 

отправляйте моих детей, не отправляйте детей обычных людей! Вы 

развязываете войну, так отправляйте на неё своих детей! Это смешно. Эти 

люди не от мира сего, они вне научной фантастики, они являются дурными 
беззаконными оппортунистами, злодеями. Мы не хотим войны с Россией. 

Мы не хотим этого. 

Вся система открывается перед нашими глазами, несмотря на то, что 

они хотят скрыть это. Вы понимаете, что все основные СМИ не могут 

скрыть основные проекты. Я покажу вам видео, там много ругани. Может 

быть кто-то скажет: «О, здесь много молодежи». Я скажу вам: «Они 

слышали ругань в своей жизни, они смотрели порнографию. Если вы 

думаете, что они не слышали слова на букву F, то вам лучше проснуться». 

И поэтому я покажу вам всё, как есть. Они выпустили это без купюр, то 

есть не запикивали ругательства. Потому что это показывает вам 

реальность того, как действуют коммунисты, какое лицо они делают: «О, 
мы так либеральны, мы так милы, вы говорите так угрожающе». И затем 

они показывают их настоящее лицо, что происходит, когда выключается 

камера. Показывается то, как они себя ведут, насколько они хвастливы, 
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насколько они высокомерны, как они нарушают федеральные законы о 

голосовании. Это показывает то, насколько они преступны, какую ложь 

они создают. Итак, я покажу вам неотредактированную версию. Это видео 

есть в интернете. Если вы не хотите, чтобы ваши дети слушали 

нецензурные слова, которые они на самом деле слышали миллионы раз, я 

предупреждаю вас заранее. Я покажу вам видео, которое они создали, 

потому что даже если вы слышали о нем, мы должны сами посмотреть его. 
До выборов осталось 15 дней. 15 дней до того, чтобы поменять 

историю. Давайте посмотрим первое видео. Каждый день они выпускают 

новый фильм, потому что их пытаются убить. Когда он выпустил первый 

фильм, он сказал: «Я, моя команда, будем выпускать фильмы каждый день 

до выборов». Почему он сказал это в первом видео? Потому что, если они 

пристрелят вас, вы будете знать, кто это сделал. Люди во власти захотят 

закрыть вам рот. Поэтому он вначале сказал: «Мы будем выпускать фильм 

каждый день до выборов, каждый день отчет о годовом расследовании». 

Здесь не запикивали ненормативную лексику. Мы покажем это видео так, 

как есть, каким его выпустили. 

Видео https://www.youtube.com/watch?v=5IuJGHuIkzY 
Это первое видео, которое они выпустили. Эти люди рискуют своей 

жизнью, своей карьерой, ФБР уже занялось ими. Им был открыт доступ к 

таким ключевым журналистским студиям, которые на стороне свободы, 

например, как «InfoWars», «Bright Bar», ко всем этими людям, которых 

большинство называют сумасшедшими и сторонниками теории заговора. 

Вы видели этих людей? Это главные лидеры Демократической партии. 

Они говорят, что платят людям за беспорядки во время кампании Трампа. 

Это есть физическое вмешательство в ход выборов. Но кого они хотят 

обвинить? Россию! «Это вина России! Мы совершаем преступление, но это 

Россия». Они совершают преступление, платя людям за то, чтобы они 

устраивали беспорядки во время ралли, чтобы создать негативность, но 

обвиняют в этом Владимира Путина, за вмешательство в процесс выборов. 
Вы понимаете или мне повторить еще раз? Они платят людям, чтобы те 

устраивали беспорядки, в то же время они обвиняют Россию за то, что она 

вмешивается в процесс выборов. Вы видите этот отвлекающий маневр? Эти 

люди попали на скрытую камеру, они совершают федеральное 

преступление. И это люди, занимающие высокое положение. Боб Кример 

(Robert Creamer). Вы видели этого противного старика? Он встречался в 

Белом доме с Обамой 40 с лишним раз. Он прямо говорит в этом фильме: 

«Мы отчитываемся перед Хиллари Клинтон каждый день». И затем они 

говорят: «Нет никакой фальсификации выборов». 

Что сказал Обама в своем выступлении? «Что это такое – 

фальсификация выборов? Предположить то, что американские выборы 
могут подвергнуться вмешательству, – это безумие. Такого рода теория 

заговора смешна. Дональд Трамп должен перестать пить!» Вот что говорят 

эти глупцы. И тут же они попадают на скрытую камеру. Те люди, которые 

https://www.youtube.com/watch?v=5IuJGHuIkzY
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замешаны в беспорядках, а не Владимир Путин в России! Мы не говорим, 

что Россия совершенна. Они тоже экономически разрушаются. Но это не 

они, а демократическая коммунистическая партия. И я также не говорю, 

что республиканцы совершенны, половина республиканцев состоит в ней 

также. Пол Райан говорит, что не поддерживает Дональда Трампа. О чем 

вы говорите? Он кандидат от республиканцев. Как вы можете быть 

спикером палаты и говорить, что не поддерживаете? Эти люди 
сумасшедшие. Буш вышел и сказал, что будет голосовать за Клинтон. Ты в 

своем уме? Ты притворяешься, что республиканец. То есть они хотят 

сказать, что фактически есть одна партия, которая оплачивается те ми же 

дурацкими банкирами, и что они все – марионетки, что все они 

ненастоящие. 

Трамп должен пойти и посадить их всех в тюрьму! Они политики-

предатели, они злодеи, которые продали нашу свободу за деньги. Он 

должен добраться до Белого дома и посадить этих глупцов в тюрьму, и 

судить их всеми теми незаконными законами, которые они уже приняли. 

Такова реальность, с которой мы имеем дело, это не шутка. Равновесие 

жизни на земле находится в этой борьбе. Вы видели того русского парня в 
большой шапке? (Жириновского.) Он возглавляет одну из крупных партий 

в России. Он сказал: «Если вы голосуете за Трампа, вы голосуете за мир. 

Если вы выберете Клинтон, она начнёт войну с Россией». Она публично 

обвиняет их, не имея доказательств, в то время как её кампания попала на 

камеру, совершая федеральное преступление. Это не шутка, придуманная 

научными фантастами, это смешно. Первое видео, которое они выпустили, 

было о том, как Демократическая партия платит людям, чтобы они 

устраивали беспорядки, чтобы они улучшали процесс выборов, чтобы они 

незаконно фальсифицировали подсчёт голосов. И Обама лжёт, заявляя: 

«Нет никакой фальсификации, что за теория заговора! Сказать, что выборы 

в Соединенных Штатах подверглись фальсификации, – безумие». Это 

преступники! Они все попали на видео. 
То есть первый фильм о том, что они платят за то, чтобы устраивали 

беспорядки, а второй о том, как они на самом деле фальсифицируют 

подсчёт голосов. Как они нанимают людей, эти люди передвигаются из 

штата в штат. Они эксплуатируют людей. И если вы являетесь безмозглым 

либералом, который думает, что крутой, и все СМИ называют вас умным, 

потому что вы слушаете, что они говорят: «Ты умный, если слушаешь, что 

говорит Нью-Йорк Таймс». Если ты находишься в этой секте, проснись! 

Ваши люди попались на фальсификации выборов, на нарушении 

федерального закона. Они попали на камеры. И они говорят: «Этика не 

имеет значения, законы не имеют значения. Всё что нам надо делать – это 

не попасться». Эти люди на 100% коммунисты. Они враги вашей семьи, 
вашей страны, враги всего свободного мира, они предательские змеи, и они 

хотят продать Америку. Этих глупцов необходимо закрыть в тюрьме, их 
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нужно судить и наказать. Они совершили предательство всего мира, они 

продали весь мир ради Третьей мировой войны. 

Кто хочет, чтобы произошла Третья мировая война? Поднимите руки. 

Вы действительно хотите развязать ядерную войну с Россией? Я 

определённо не хочу этого. Это безумие. Эти люди управляют этой 

страной. Дональд Трамп против всех этих людей. Они ненавидят его. И 

даже дурацкие республиканцы тоже его ненавидят. Потому что он не 
принадлежит к их кругу. Он сражается за независимость. Да, его бизнес 

разрушается, он не получает никакой выгоды от этого. Он выступает с 

такими людьми как Джеймс Окиф, Джулиан Ассанж, Найджел Фараж, 

Лорд Mountain, Алекс Джоунс, Брайк Барден, Майло Юнапонис, несмотря 

на то, что он гей. Эти люди сражаются за свободу. Они сражаются за 

независимость, и это делает их людьми типа Авеля. Это огромная битва. 

Вы посмотрели первое видео. Кто из вас смотрел полный вариант? Вы 

могли слышать об этом. Но не видели. Если вы посмотрите, то увидите, что 

эти глупцы полностью организованы. Они все одеты в костюмы. И тот 

парень встречается с президентом и организовывает все эти беспорядки. А 

затем они обвиняют России во вмешательстве! Это безумие. Эти люди на 
100% преступники. Это очень напряжённая борьба. 

Это огромная духовная борьба. Мы боремся за судьбы человечества, за 

его будущее. Хотите ли вы ядерную войну с Россией, убить миллионы и 

миллионы людей? Хотим ли мы ещё большего экономического падения? 

Хотим ли мы рабства для будущих поколений? Или же мы хотим 

избавиться от этих дурацких банковских систем и вернуться к 

независимости, вернуться к тому, чтобы люди понимали данные им права, 

права, данные Богом, которые никто не в праве отнять? Вот, что означает 

гражданство Чхонильгук. Вы понимаете эту борьбу? В этой борьбе вы не 

знаете, какую нацию выберет Бог для того, чтобы начать Чхонильгук. Вы 

не знаете, какие люди выстроятся в очередь для того, чтобы встретиться с 

нами, которых я должен буду направлять, мы должны будем дать им 
образование, чтобы мы показали им Конституцию без стыда, показали им 

плод Господа Второго Пришествия, Мессии. Царство может прийти! 

Вы посмотрели первое видео. Есть второе видео, оно длится 15 минут, 

посмотрите его дома. Вы должны сами посмотреть его своими глазами, а 

иначе вы просто живёте в мыльном пузыре, в ложной реальности. Вы 

должны знать, что происходит на самом деле. Эти люди – законченные 

преступники. Если бы вы не видели этого сами, вас можно было бы 

обмануть, но вы видели это, их поймали на скрытую камеру, они 

преступники. И две трети республиканской партии замешаны в этом. Эти 

люди – мошенники. Они продали эту страну мировому коммунизму и 

ООН. Перестаньте! Отец называл эту ООН сатанинской, каинской. ООН 
типа Авеля не сражается за мировой коммунизм. Она сражается за 

независимость и за Царство Божье. Это полностью противоположно. Одна 

группа происходит от архангела, а другая исходит от истинного субъекта, 
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Истинного царя царей. Мы сражаемся за это. Есть уровень микро- и 

макрокосма. Мы должны сражаться на каждом уровне. 

Что вы можете делать? Наши дети будут работать волонтерами, будут 

делать звонки. Это ещё не началось, но начнется через пару дней. Осталось 

15 дней. Есть организации, которые раздают листовки. Вы можете сделать, 

что сможете. Это битва, это борьба. Это не шутка. То, что произойдет через 

15 дней, определит то, о чём мы говорили. Если люди глупо выберут 
сторону мирового коммунизма, которая представлена Клинтон, как её 

марионетки. Она марионетка Саудовской Аравии, европейских банков 

Ротшильда, Голден Сакс, Сороса. Вы видели его? Он думает, что он 

Мессия. Он конченный коммунист. И она марионетка их всех. Если 

Америка выберет её, марионетку этих дьяволов, весь мир будет судим. И 

произойдет Третья мировая война. Этот суд придет на мировой уровень. 

Если с другой стороны, несмотря на все обманы и фальсификации, и 

посмотрите фильм номер два, как они мобилизуют людей, они уже не возят 

их на автобусах, они платят им деньги, и эти люди едут сами на своих 

машинах и голосуют в разных штатах. Всё это организовано, и это вы 

можете посмотреть во втором фильме. Эти глупцы – преступники. Это 
организованная преступность. Если, не смотря на все эти фальсификации, 

произойдет обвал, по типу Brexit, когда Лондон освободился от 

коммунистического Евросоюза. Пол сказал, что Brexit был на 10 пунктов 

позади, а лагерь тех, кто выступал за присутствие в Евросоюзе, был на 10 

пунктов впереди, что означало, что Brexit потерпит неудачу. СМИ в день 

голосования выступало за это. Вы видите, насколько лживы эти 

пропагандистские СМИ? 5 тысяч СМИ, и никто из них не хотел взять 

интервью у Джеймса Окиф, который расследует эти дела и этих людей. 

Никто из этих «журналистов». Они не журналисты, они пропагандисты, 

они оплаченные пропагандисты, которые просто выглядят хорошо. Вот и 

всё, что у них есть. Они хорошо выглядят, это красивые женщины и 

благообразные мужчины. Им просто заплатили за то, чтобы внушать 
населению одну идею. Это не журналисты. Вот этот парень – журналист, 

его команда – журналисты. Это настоящие журналисты. 

Мы сражаемся в этой битве. Если Америка совершит обвал, если Трамп 

одержит победу, несмотря на фальсификацию, они не смогут отрицать 

этого, он выиграет. Тогда мир не будет судим, судим будет архангел, 

каковым являются политические круги. Они пойдут в тюрьму. Они не 

смогут начать Третью мировую войну. Им придётся бежать от тех 

обещаний, которые они сделали. Но они не смогут убежать, и им придется 

отвечать за преступления, которые они совершали против человечества. 

Вот в чём заключается борьба. Важно то, кто находится в положении 

субъекта. Это имеет значение. Поэтому мы делаем всё, что можем. Мы 
молимся, чтобы Америка спасла этот безумный самолет, этот мир, который 

несётся вниз, объятый пламенем самолет, который несётся в бездну. Мы 
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молимся за Америку, которая является последней оставшейся стропой 

парашюта. 

Я не говорю, что, когда выиграет Трамп, всё будет прекрасно. Начнется 

гражданская война, развязанная Соросом, но, возможно, это не приведет к 

Третьей мировой войне. Я не говорю, что будет легко с Трампом. Будет 

множество проблем, трудностей, но он движется к суверенитету. Мы 

должны молиться за эту страну, мы должны раскаиваться. Исайя сказал 
очень ясно: «Если люди раскаиваются, если они отходят от злых путей…» 

Но недостаточно просто раскаиваться, мы должны предпринимать 

действия. Потому что Бог сказал: «Если ты любишь меня, ты будешь 

выполнять мои заповеди, ты будешь предпринимать действия, ты будешь 

свидетельствовать о Евангелии, ты пойдешь до края света, ты принесешь 

Царство». Основание Отца, Царство возвращается. Почему? Потому что у 

него есть только один хозяин на этой земле. Не потому что я этого хотел, а 

потому что Отец выбрал меня для этой работы. И поэтому я должен 

выполнить её. И это Царство возвращается. Существует микро- и 

макроуровни, и на них будут происходить сражения по мере его 

возвращения. Сатана будет цепляться за это. Вы не знаете, что произойдёт. 
Но кто среди всех этих людей, людей, которых коснулся и взрастил Отец, 

кто из них? Мы не знаем, какая страна. Будет ли это Кения, Нигерия, или 

любая другая страна, Вануату, Макао. Кто знает, какая из них примет 

Конституцию Чхонильгук для своей страны и начнёт Чхонильгук? 

Происходит грандиозное сражение, ребята. Судьба микро- и макроуровня 

будет определяться в Пенсильвании. Вы думали, что я сошёл с ума. Все 

думали, что сошёл с ума три года назад, когда мы предупреждали мать Хан 

и говорили ей, что она навлечёт суд и проклятия на себя. Это время 

наступило. Мы не хотим, чтобы весь мир был судим, мы не хотим, чтобы 

это коснулось всего мира, чтобы невинные люди умирали в безумной, 

бессмысленной Третьей мировой ядерной войне, которую они пытаются 

развязать с Россией. Я не хочу увидеть это. Если это воля Бога и это 
случится… я молюсь, чтобы та малая искренность, которую мы приносим 

смогла уменьшить это. Сократить этот период. Чтобы ущерб был 

минимальный. Всё, что мы можем сделать, мы должны сделать в этот час, 

друзья. Это не шутка, это не шутка. Нам надо молиться за эту страну, за 

этот мир. Всё произойдёт здесь, в Пенсильвании. Всё зависит от 

избирателей, которые здесь. Здесь ключевой штат, здесь вершится история, 

прямо сейчас. 

Итак, SOS, поднимайтесь. Осталось прочитать слова Отца, давайте 

прочитаем слова Отца. Мы не показываем второе видео, пожалуйста 

посмотрите его… Чхонсонгён, пожалуйста включите Чхонсонгён. Мы 

быстро прочитаем слова Отца. Мы посмотрим их пока SOS готовятся. Мы 
обратимся к последнему слайду. Это очень напряжённое время, друзья, 

напряжённое время. Когда я думаю о высокомерии матери Хан, когда она 

буквально сказала мне: «Ания». Что означает «нет». «Вы увидите мир, и вы 



151 

увидите духовную удачу!» А я сказал: «Мама, нет, вы не увидите, вы не 

увидите! Вы увидите проклятие и суд». Я не запугиваю. Вы просто не с тем 

связались. Вы наехали на Бога. Вы понимаете о чём я говорю? Итак, Отец 

говорит в Чхонсонгён на странице 276: 

«Вот увидите. В конце концов Церковь Объединения станет центром 

объединения религий. Мы будем иметь дело с руководителями и 

выдающимися государственными деятелями всех стран. Вот каковы мои 
возможности! Мы не будем делать это с позиции силы, мы добьемся 

добровольного подчинения». (211–312, 1991.1.1) 

Люди, которых взрастил Истинный Отец, друзья, сейчас возвращаются. 

Поэтому я буду переезжать в небольшой дворец. В эту своего рода 

ловушку и клетку. Но в тоже время мы будем сохранять там традиции 

Истинного Отца. Я сказал своим детям ещё до того, как мы переехали туда, 

что не нужно привыкать. Не становитесь зависимыми от роскошной жизни. 

Не стремитесь к этому. Нам необходимо сохранять прежнюю культуру, нам 

нужно тренироваться прежним вещам. Вы, ребята, всё равно будете 

тренироваться тяжёлым боевым искусствам. Вы, ребята, всё равно будете 

тренироваться бразильскому джиуджицу, кик-боксингу, смешанным 
боевым искусствам. Тем вещам, которые делают вас смиренными. Вещам, 

которые могут вас одолеть. Бушкрафтингу, выживанию, походам, охоте, 

рыбалке. Мы будем всему этому тренироваться и станем владыками этих 

вещей. И мы будем учитьэтим вещам других во всём мире. Потому что 

Царское родословие Отца основывается на его культуре 

самостоятельности, любви к природе, владычества над творением, 

владычества над архангелом, что означает, что у вас должна быть власть, 

настоящая власть. Вы должны быть способны выполнять вторую поправку, 

вы должны быть способны использовать огнестрельное оружие, вы должны 

быть способны применять настоящую власть. Будучи зрелыми. Применять 

это как ваше суверенное право. Как и любой царь должен иметь это право. 

Вы не сможете быть царём, если у вас нет возможности защищать свою 
территорию. Итак, я предупредил их, и также я предупреждаю вас. Что 

когда приходит небесная удача, она распространяется и на всех избранных, 

на центр этого ядра, кем вы и являетесь. Не потеряйте голову. Не 

становитесь высокомерными. Не становитесь зависимыми от денег. Не 

становитесь зависимыми от богатства. Заранее предупредите своих детей. 

Не позволяйте им вертеть вами туда-сюда, когда у вас появится больше 

благословений. Они начнут говорить: «О, мама, теперь я люблю тебя, 

теперь я люблю тебя». Тогда ответьте им: «Ты продаёшь себя.» Если они 

станут обманщиками, назовите их обманщиками. Будьте отцом, будьте 

матерью, обличите своих детей в их обмане. Не спускайте им с рук, когда 

они врут вам в лицо. Не позволяйте им оставаться во лжи, будьте честными 
с ними. Будьте настоящими. Они будут любить вас за это, доверьтесь мне. 

Это может ранить их чувства в этот день, но, когда пройдёт время, они 

будут на самом деле уважать вас за это. Потому что вы не пытались 
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потакать их чувствам, но были отцом и матерью. Вы не боялись их. Не 

позволяйте им шантажировать вас. Это центр, ребята. 

SOS подготовьтесь пожалуйста. Давайте немного помолимся, прежде 

чем мы начнём. 

Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Отец, мы живём в удивительное 

время. Это буквально наэлектризованное время. Отец, перед нашими 

глазами осуществляется Провидение так, как Ты его объяснил. Это великий 
и страшный день. Этот день великий, потому что мы можем увидеть, как 

Твои пророчества становятся зримыми, мы можем увидеть, как Твои 

пророчества становятся реальностью. Мы можем увидеть, что Ты 

истинный и что Ты справедливый. Мы можем увидеть, как завершаются 

дни беззаконников. И как на них спускается суд. Мы не ликуем из-за этого 

наказания. Но мы благодарны, что вершится справедливость. 

Отец, мы благодарны за дар свободы и ответственности, который Ты 

дал нам. Мы благодарны за людей, которые окружают нас, кто взял эту 

ответственность. Небольшая горстка людей, которая сейчас влияет на весь 

мир. Этот микрокосм, который влияет на макрокосм. Отец, мы не 

совершенны, мы не безупречны, мы являемся грешниками во многих вещах 
перед Троном Твоим. Мы не совершенны во многом, Отец, но благодаря 

Твоей удивительной благодати, Твоей истине, Твоей любви и Твоей 

родословной мы едины. Мы не отклонимся от Твоих даров. Иногда мы 

можем причитать и жаловаться, но это ошибка, и мы раскаиваемся за это. 

Но мы не отделимся от Твоей линии крови. 

Отец, мы благодарны за этот день, даже несмотря на то, что он является 

таким устрашающим. Даже несмотря на то, что эти порочные люди и 

порочная власть пытаются развязать войны и ещё более масштабные 

войны, как пророчествует Библия. Но мы знаем, что даже если всё это 

происходит, всё это лишь приближает конец. Скорейшее окончание 

господства зла, чтобы Твоё Царство могло осуществиться на земле. 

Отец, сейчас Ты начинаешь мобилизовать людей, которых Ты коснулся, 
и присылаешь их сюда. Мы будем готовы отважно и смело представить им 

Конституцию Чхонильгук. Мы не скрываем её в нашем столе. Мы откроем 

её. Когда все эти люди, персоны-VIP, лидеры, главы государств приедут, 

мы будем давать им образование о Твоём Царстве. Мы передадим им 

истину плода Мессии. И это Твоё решение, Ты будешь решать, и мы всё 

преподносим Тебе, и мы терпеливо ждём того, какая нация начнёт 

преобразовывать это Царство, переходя от контроля сатаны под контроль 

Бога. Мы ждём с радостью и с нетерпением этого дня, который 

приближается, но, Отец, мы знаем, что есть 5% ответственности, которые 

должны быть выполнены. Поэтому, даруй нам силу, даруй нам решимость, 

пробуди нас от нашего сна, чтобы мы выступили в мир, начали 
действовать. Чтобы мы изменили результат истории, решили судьбу 

человечества, в следующие 15 дней. Отец, используй нас, веди нас, даруй 

нам силу. Даже несмотря на то, что мы жалуемся друг на друга. 
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Пожалуйста, прости нас и осуществи Твоё Царство. Спасибо, Отец. Мы 

возносим Тебе хвалу, славу и честь, мы докладываем об этом во имя своё, 

мы отдаём Тебе всю славу. Во имя Твоё бесценное мы молимся. Аминь. 

Аджу. 

Давайте все поднимемся, и отдадим Богу славу. 

 

Вопросы и ответы от 31 октября 2016 
Ведущий: Мы хотели бы попросить, чтобы первыми вопросы задавали 

те, кто приехал к нам издалека. Когда вы задаете вопрос, сначала 

представьтесь и скажите, из какой страны вы приехали. 

Вопрос: В прошлую среду после службы на корейском языке я задал 

несколько вопросов Хёнг Джин ниму. Я спросил о слухах, связанных с тем, 

что мать Хан совершила физическое грехопадение. И я спросил о том, 

откуда взялись такие слухи. И он ответил без сомнений, что это факт. Он 

сказал, что у Отца есть слова об этом. Он сказал, что есть записи таких слов 

Отца. Я был удивлен и шокирован этим, но Царь сказал, что в этом нет 

ничего удивительного. Сегодня я хотел бы задать вопрос, вытекающий из 

предыдущего. 
ХДН: Я сказал, что это возможно в свете того, что сказал Истинный 

Отец в 2009 году. Я не говорил того, что это абсолютно подтвержденный 

факт, это не так.  Сейчас у нас появился текст, датированный 2009 годом, 

он есть у преподобного Ли.  Этот текст взят из сборника № 614, стр. 141, 

где Отец говорит о том, что Мать пала. Когда этот текст увидели, то Мать и 

Питер Ким направились в исторический комитет и дали указание стереть 

эти слова. Затем была выпущена новая книга, в которой уже эти слова не 

содержались, у нас есть обе копии. 

КДН: Когда вы смотрите на этот текст, то слова, приведенные там, 

однозначны. Эти слова как черное и белое и пространства для 

интерпретации там нет. Учитывая, что еретическая Церковь вернулась к 

этим словам и изменила их после вознесения Отца, показывает, что у них 
были мотивы, чтобы изменить эти слова. Их поступки подтверждают те 

слова, которые были произнесены Отцом. Я думаю, что когда вы 

анализируете такие свидетельства и смотрите с точки зрения Принципа на 

события, которые происходили в то время, вы сможете прийти к 

естественному выводу о том, что да, она пала. 

ХДН: Они изменили их. 

КДН: Это неопровержимое доказательство. Если вы не верите 

свидетельствам Отца, то вы не сможете поверить в то, что Отец – это 

Господь Второго пришествия. Вам нужно принимать слова Отца в том 

виде, в котором они есть. Отец сказал, что Мать пала. 

Вопрос: Меня зовут Рюта Изуми, я из Японии, страна моей миссии – 
Польша. Простите, но я говорю только на японском английском. Мой 

вопрос связан с развитием океанической промышленности в будущем. 

Истинный Отец любит рыбную ловлю и много сделал для развития 

http://sanctuary-ru.org/1360/
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океанической промышленности, но на данный момент церковная 

деятельность никак не соприкасается с этим направлением. Например, в 

Японии, г-н Сато создал компанию, руководствуясь словами Отца, но 

Федерации Семей это не нравится и их деятельность очень далека от 

деятельности Церкви. Каково ваше мнение об океанической 

промышленности и каково мнение Sanctuary Church? 

КДН: Позиция Sanctuary Church очень ясная: Отец – это вернувшийся 
Господь, Господь Второго пришествия, то есть он – Мессия. Поэтому всё, 

что делает Отец не рассматривается как поступки простого человека, 

потому что он – живое тело Бога на земле. Это главный пункт, который вам 

необходимо принять, когда вы принимаете учение Sanctuary Church, что 

Отец – это Мессия. Когда Отец занимается чем-либо, это не человеческие 

дела. Он рыбачит не потому, что ему это нравится. Он занимается рыбной 

ловлей, потому что это является частью Божьего провидения на земле. И 

наша позиция заключается в том, что причина, по которой Отец занимался 

рыбной ловлей и развивал рыболовецкую промышленность заключается в 

том, что это часть Божьего провидения и Божьей воли. Поэтому это 

провиденциально значимая промышленность. Рыбная ловля и активный 
отдых на природе – это то, что делает нас ближе к Богу и помогает нам 

выстроить взаимоотношения и глубже понять принципы Бога на земле. 

Вопрос: Меня зовут Йохан Хобль, я из Австрии. У меня два коротких 

вопроса. Первый, что вы скажете о Благословениях, которые Мать 

проводила в последние годы и, возможно, будет проводить в последующие. 

КДН: Позиция Sanctuary Church очень ясная. Те Благословения, 

которые Мать проводила одна, она проводила как падшая женщина. 

Поэтому через такие Благословения люди соединяются не с Богом, а с 

сатаной. Поэтому все, кто получают такое Благословение прививаются к 

родословию сатаны и отправятся в ад вместе с ней. 

Вопрос: И тогда какой для них путь? 

КДН: Получение Благословения от Матери можно приравнять к 
грехопадению. Вам придется вернуться в родословие Отца как первое 

поколение, если вы второе поколение – вы пали. 

Вопрос: Спасибо, у меня есть еще один вопрос. На столе приношения 

мы видели 11 свеч, какое значение у 11 свеч? 

КДН: Отец в конце своей жизни сказал, что для вхождения в Царство 

Божие, необходимо превзойти число совершенства. Конечно, число 

совершенства – это 10, а следующее за ним число – это 11. 

Вопрос: Мое имя Тадаши Игораши, я из Лас-Вегаса, в Конституции 

Чхонильгук указаны различные функции контроля со стороны государства. 

Будет ли контролироваться сфера азартных игр? 

КДН: В Конституции регулирования азартных игр нет, так как Царство 
Небесное – это мир свободы и ответственности, в котором индивидуумы, 

являющиеся Царями и хозяевами Царства Небесного, обладают свободой и 

ответственностью, которая позволяет им определить, каково желание Бога 
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в отношении их жизни. Правительство Царства Небесного не будет 

обязывать людей совершать хорошие поступки, потому что Бог 

предоставил нам право выбора между добром и злом. Но благодаря нашему 

желанию стать ближе к Богу мы выбираем добро. Благодаря тому, что мы 

выбираем добро, мы способны любить Бога и выстраивать действия 

отдавания и принятия с Ним. Конституция Чхонильгук не отнимает у 

человека свободу принять собственное решение о том, любить ли Бога. Но 
если вы предоставите людям право принимать решение о любви к Богу, то 

вы также должны дать им право ненавидеть Бога. Если вы отнимете эту 

свободу, то настоящей любви к Богу не будет. Поэтому в Чхонильгук, если 

вы примете решение совершать злые поступки и ненавидеть Бога, то вы 

сможете это делать. Но в обществе, в котором все люди свободны и 

ответственны почти все будут принимать решение любить Бога. И если вы 

примете решение совершать злые поступки, то вскоре вы станете изгоем. 

Однако вы не подвергнетесь гонениям со стороны правительства, а 

подвергнетесь остракизму со стороны Царей Чхонильгук – граждан 

Чхонильгук. 

Вопрос: Связано ли родословие Иисуса с родословием Истинного 
Отца? 

КДН: Мы верим, и позиция Sanctuary Church является очень ясной: то, 

что Отец говорил перед тем, как он перешел в духовный мир, он говорил о 

принципе Бога Ночи и Бога Дня. Он описал Бога Ночи как Бога, который 

существовал до начала творения, этот Бог является вечным Богом, а Богу 

Дня он дал описание как существу, которое появилось после начала 

творения. То есть Бог Дня – это сотворенное существо, но путаница, 

которая возникает у многих братьев и сестер заключается в том, что они 

считают, что может существовать лишь Бог Дня. Но это не так, есть тысячи 

Богов Дня. Любой, кто обладает властью на земле, является видимым 

Богом Дня. Проблема в падшем мире заключается в том, что Бог Дня 

отделил себя от Бога Ночи и не следует указаниям Бога Ночи. По этой 
причине появился падший мир. Когда устанавливается прямое 

владычество, когда Бог – вечный Бог в духовном мире и сотворенное им 

существо, его вместилище, которым сейчас является второй Царь, его сын, 

полностью принимает свою ответственность и объединяется с духом 

вечного Бога Ночи, это создает прямое владычество Бога. Тогда все 

остальные ложные боги или ложные Боги Дня будут исторгнуты. Этот 

момент очень важно понять. Когда мы смотрим на этот момент, то мы 

видим, что Отец говорил, что он существовал еще до своего рождения. 

Тому же самому учил Христос Первого пришествия. Когда мы понимаем 

христологию с христианской точки зрения, она заключается в том, что Бог 

существовал вечно, а затем спустился на землю как Иисус Христос, а затем 
вернулся туда, откуда пришел Христос. Отец же сказал, что Христос вновь 

возвращается на землю как Преподобный Сон Мён Мун или Господь 

Второго пришествия, а затем он возвращается вновь к Богу Ночи. Если вы 
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понимаете теологию или христологию, которой нас обучал Отец, то вы 

поймете его слова о том, что Бог, вечный Бог – творец, Иисус Христос и 

Христос Второго пришествия – Преподобный Сан Мён Мун, эти трое 

являются одним и тем же человеком, тем же самым духом. Учение 

Sanctuary Church заключается в том, что Иисус Христос и Отец – это один 

и тот же человек, один и тот же дух. 

Вопрос: Американская и японская версии Изначального Божественного 
Принципа были изданы в 2012г. В японском переводе мы читаем, что у 

Бога есть два половых органа. Является ли это корректным? Я понимаю, 

что Бог Ночи создал женский половой орган, но корректно ли говорить, что 

у Бога два половых органа? 

КДН: Позиция Sanctuary Church очень ясная. В Чхонсонген Отец очень 

четко определяет, что Бог – это отец. Бог – это доминирующий, наивысший 

партнер-субъект и Он выражает себя как в качестве доминирующего, 

субъективного и мужского партнера. Конечно же внутри Него есть и 

женские качества, но они обладают меньшим значением. Когда Он создал 

творение и венец творения – женщину, то он создал женщину как 

воплощение женских качеств, обладающей женскими половыми органами. 
То есть Бог выражает себя в основном в роли мужчины и отца. С 

дуальными характеристиками. 

Вопрос: Так правильно ли говорить, что у Бога есть два половых 

органа? 

КДН: Наша позиция в основном опирается на интерпретацию 

Чхонсонген, где Отец интерпретирует Бога как мужского партнера-

субъекта… Я полагаю, что я ответил на ваш вопрос. У мужского партнера-

субъекта должен быть пенис. (Смех) Вы хотите, чтобы я еще более ясно 

выразился? 

Вопрос: Так значит неправильно говорить, что у Бога есть также и 

женский половой орган, вы согласны? 

КДН: Наша позиция очень ясная: мы не будем трогать или 
редактировать изначальные документы, которые были составлены во время 

жизни Отца. (Аплодисменты) И все вам – прекрасным и замечательным 

теологам предоставляется полная свобода обсуждать подобные вопросы 

столько, сколько влезет (смех). Но учение очень ясное – мы 

придерживаемся того, что написано в Чхонсонген. Бог – это мужской 

партнер-субъект. 

Вопрос: Я хотел бы задать вопрос Царю. Царица рассказывала, что Ваш 

буддистский опыт научил Вас наблюдать за своим мышлением. Мой 

вопрос связан с меритократическим (от лат. – власть достойных) 

мышлением. Те люди, которые приходят с основания христианства, верят в 

освобождение через милость Бога, при этом мы знаем, что Федерация 
семей смотрит на это с ветхозаветной точки зрения, фокусируя внимание 

на поступках: делайте это и это и тогда вы будете достойны чего-

либо…Поэтому мой вопрос состоит из двух частей. Вы однажды сказали, 
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что люди с меритократическим мышлением сами не понимают, что они 

мыслят меритократически. Можете ли вы пояснить, что это означает, 

чтобы люди смогли оценить себя правильно. И вторая часть вопроса в том, 

насколько Царство Небесное будет толерантно относиться к меритократии, 

то есть нужно ли без сомнения избавиться от этого или можно относиться к 

этому терпимо? 

ХДН: Я полагаю, что речь идет о спасении через добрые дела. В 
реальном мире меритократия играет очень значительную роль. В 

экономике, построенной на принципах свободы и ответственности и в 

Чхонильгук меритократия играет значительную роль, так как люди, 

способные служить своим клиентам наилучшим образом, будут получать 

наибольшую награду. Поэтому меритократия является естественной частью 

Царства Небесного. При этом когда мы начинаем применять принципы 

меритократии к спасению, мы сталкиваемся с проблемой. Во 

взаимоотношениях между людьми меритократия играет очень важную 

роль. Даже если мы возьмем бразильское джиу-джитсу, вы не перейдете на 

новый уровень до тех пор, пока не одержите необходимое количество 

побед, вам нужно победить все синие или фиолетовые пояса. Вам нужно 
доказать, что вы достойны. Также и на свободном рынке или в Чхонильгук 

– мире свободы и ответственности – меритократия всегда будет важна. Но 

когда мы говорим о спасении, здесь ситуация иная, так как Бог 

устанавливает через свои 10 Заповедей очень четкие стандарты. И вне 

зависимости от того, насколько вы совершенны, если вы будете сравнивать 

себя с 10 Заповедями, если вы себя сравните…там говорится: «Не делай 

себе кумира…и не поклоняйся им”. Мы же поклоняемся чему-то всё время, 

это могут быть деньги или власть, знаменитости, вы можете поклоняться 

своим желаниям или своим мечтам, вы можете поклоняться идолам, или, 

как ты говорил, можно поклоняться каким-либо людям искусства. В 10 

Заповедях также сказано: «не кради» и «не лги», но, если вы задумаетесь, 

что даже небольшая ложь всё равно остается ложью. При этом Бог не лжет, 
Бог – это истина, поэтому Он не лжет. По этой причине даже маленькая 

ложь для Бога огромна, так как Бог не лжет. Поэтому маленькая-маленькая 

ложь, о которой мы даже не задумываемся, для Бога огромна. Это можно 

сравнить с чистым белым снежным покровом, на котором ярко выделяется 

гора темного цвета. Она настолько ярко выделяется. Поэтому, когда любой 

из нас смотрит на себя, сравнивая с Божьим совершенством и святостью, то 

становится очевидно, что мы не заслуживаем быть рядом с Богом, мы не 

заслуживаем этого и не способны этого заслужить своими делами и 

поступками. Мы произносили маленькую ложь, что в глазах Бога является 

большим проступком, даже если мы воровали что-то маленькое в детстве, 

например, чью-то ручку, конфету или чье-то время, если вы скачали что-то 
из интернета, например, музыку бесплатно – вы украли это, несмотря на 

незначительность такого поступка. Даже если вы украли что-то небольшое, 

это все равно воровство. А Бог не крадет, Его природа такова, что он не 
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совершает кражи или воровства. Поэтому даже маленькое воровство: 

украсть конфету или струны у своего брата, в глазах Бога уже грех, 

который отделяет вас от Него. Понимаете, о чем я говорю? Даже такая 

незначительная вещь…Поэтому, когда мы смотрим с человеческой точки 

зрения, меритократия имеет значение, но когда вы смотрите с точки зрения 

Бога и с точки зрения того, будете ли вы спасены и будете ли вы рядом с 

Ним или будете разделены с Ним, то, в действительности, мы не можем 
своими делами заслужить право быть рядом с Ним. Каждый, кто 

присутствует здесь, хоть раз в жизни лгал, и как минимум что-то 

небольшое украл. Иисус сказал, что если вы смотрите на женщину с 

вожделением или на другого человека с вожделением, то уже совершаете 

прелюбодеяние. Если вы смотрите на человека с мыслью о том, что он 

такой красивый или она такая очаровательная…как мы уже говорили, 

сравните своего мужа с человеком-фламинго (смех). Где у нас человек-

фламинго? Фламинго-сан, вон он там сидит (смех). Понимаете, Иисус 

очень четко об этом сказал, это значит, что в сердце своем вы совершили 

прелюбодеяние, изменив своему мужу, понимаете? А это не приближает 

вас к Богу, а лишь отделяет. В свете 10 Заповедей и в свете Божьего 
совершенства, наши достижения не приближают нас к Богу. С другой 

стороны дела Бога и Его сына приближают нас к Нему. Любовь Бога и 

жертва Иисуса Христа, а также жертва Иисуса Второго пришествия – Отца, 

которую пришлось принести, позволяют нам облекаться во Христа, 

облекаться в Него, чтобы, когда мы предстанем перед Богом, Он увидел не 

нас и наши грехи, но Он увидел победу Истинного Отца. В этом 

заключается разница. По этой причине важно понимать значение милости 

Бога. Когда мы говорим о спасении, о нашей близости к Богу и наших 

взаимоотношениях с Богом, то здесь мы не можем применить принцип 

меритократии. Здесь мы говорим о Божьей любви, выраженной через 

Мессию. Это любовь, в которую мы облекаемся. Если мы раскаиваемся, 

подчиняем себя Истинному Отцу, а во время 3-х дневной Церемонии мы 
надеваем Отца на себя, чтобы, когда Бог смотрит на нас, Он видел не нас, а 

Отца и победу Истинного Отца. Понимаете? В этом заключается разница. 

Однако в обычных взаимоотношениях между людьми, меритократия очень 

важна: выполнять свои обещания, выполнять работу, которая на вас 

возложена, работать сообща с другими, служить своим клиентам – все эти 

элементы критически важны для того, чтобы получать благословения и 

достичь успеха в этом физическом мире. 

КДН: Я думаю, что многие братья и сестры, когда они задумываются о 

своей духовной жизни, они думают с точки зрения искупления в большей 

или меньшей степени, о том, что я могу сделать, чтобы, подобно Отцу, 

избавить сердце Бога от страданий, и о подобных вещах. Но нам следует 
понимать, какова наша цель. Цель заключается в создании близости и 

взаимоотношений с Богом, стать его объектом-партнером, способным 

взаимодействовать с Ним и отражать Его любовь, становясь ближе к Богу в 
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любви, так? Но большая проблема, связанная с религиозной идеей о 

возможности заслужить спасение и важности религиозности заключается в 

том, что часто нас, как членов Церкви не учат тому, как выстраивать 

прямые взаимоотношения с Творцом и получать Его любовь. Вместо этого 

религиозная идея возможности заслужить спасение проходит через фильтр 

иерархии и проявляется в форме того, что вам необходимо сделать что-

либо для Церкви. Здесь мы сталкиваемся с проблемой, потому что мы 
начинаем служить не одному хозяину, а двум; вы служите Богу и плюс 

иерархии. С этой сложностью мы сталкиваемся, когда пытаемся 

определить для себя и понять религиозную концепцию меритократии, 

потому что в зависимости от цели, которую вы ставите, вы получите 

совершенно различные результаты. Если вы ставите цель заслужить свое 

положение в религиозной организации, то вы не стремитесь выстроить 

отношения с Богом и отношения любви с Богом. Вы выстраиваете 

взаимоотношения любви с иерархией. В результате, когда вы смотрите на 

библейскую историю, в особенности библейскую историю падшего мира, 

вы постоянно видите разделение, которое устанавливает Бог в своем 

народе, потому что непрестанно они испытывают вторжение сатаны. А 
сатанинская сила, которая бесконечно вторгается в жизнь людей, как она 

называется? Мамона – любовь к вещам, любовь к богатству, роскоши, 

любовь к иерархии, положению, любовь к росту по карьерной лестнице. И 

каждый раз избранный Богом народ должен делать свой выбор, что они 

любят: любят ли они Бога, или они любят вещи. С этим испытанием 

сталкиваются люди религии, это испытание, с которым сталкиваются 

священники, которые должны помогать своей пастве взращивать любовь к 

Богу, так как для того, чтобы помочь своим братьям и сестрам научиться 

больше любить Бога, священник должен стоять на положении коуча, такого 

человека, который направляет и помогает людям взрастить свои 

взаимоотношения с Богом. И эта одна из трудностей, с которыми 

сталкивается еретическая Церковь, так как их подход к религии 
заключается в доминировании и контроле над членами Церкви, вместо 

того, чтобы взращивать в них более глубокую любовь к Богу. В этом 

заключается фундаментальная проблема. А так как они служат мирским 

вещам, они не способны оценить то, что ценит Истинный Отец и Бог. 

Библия в этом моменте представляет ясную картину, когда вы смотрите на 

учение Иисуса Христа, то вы видите слова Иисуса о том, что если вы 

любите Отца, то должны любит и Сына, то есть вы любите Отца через 

любовь к Сыну. Ровно такие же слова Отец оставил для Церкви: он сказал, 

что если вы любите меня, как Истинного Отца, то должны любить и сына, 

которому я передал всё. (Аминь, аплодисменты) Как братья и сестры, 

которые любят Отца и Истинных Родителей, ведь Истинный Отец – это 
Истинные Родители, нам необходимо понимать его учение, чтобы мы 

смогли выстроить более глубокую любовь с нашим Отцом и принести ему 

радость. (Аплодисменты) 
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Вопрос: Тогда есть вопрос, проистекающий из предыдущего: мне, 

представляется, что сама идея возможности заслужить спасение не имеет 

права на существование, потому что в конечном итоге Бог должен решить 

эту задачу. 

КДН: Ну да, в конечном итоге это Бог должен сказать: «Ты мне 

действительно нравишься, ведь ты – мой сын или ты – самовлюбленный 

придурок, убирайся из моего дома». (Смех) 
Вопрос: Я из Италии, я хотела бы задать вам вопрос о провидении 

Чхонпен – освобождении предков. Я ясно понимаю, что освобождения, 

проведенные после вознесения Отца, не имеют силы. Однако, что по 

поводу времени до этого? Вы упоминали 210 поколений. Сейчас вы 

провели Церемонию освобождения не рождённых детей, и я понимаю, что 

наши пожертвования и освобождения не рожденных детей, проводимые 

ранее, не были правильными, так как учение Ким Хе Нам были неверно. До 

вознесения Отца, кроме освобождения 210 поколений, мы также 

освобождали родственников, а также освобождали исторических 

личностей, наших друзей и даже тех духов, которые обитают в наших 

телах. Нас просили освободить многих духов. Я ездила на Чхонпен с 
желанием создавать духов абсолютного добра, чтобы помочь Отцу и Хын 

Джин ниму. Мой вопрос заключается в том, имеют ли силу те 

освобождения, которые проводились до вознесения Отца? 

КДН: Позиция Sanctuary Church очень ясная. Отец – это Господь 

Второго пришествия, поэтому мы чтим всё, что делает Истинный Отец. Мы 

стремимся понять и оценить Отца за всю ту истину, воплощением которой 

он является. Поэтому мы воодушевляем всех братьев и сестер читать все 

документы, которые остались после Истинного Отца и обсуждать их для 

того, чтобы более глубоко понимать Истинного Отца. Даже в религиозной 

организации, которую возглавлял Отец, он учил о Боге и 

взаимоотношениях с Ним, он много учил этому. Но когда до братьев и 

сестер доходило это учение, например, как в случае объяснения абортов, 
значение могло полностью изменяться. Вы можете даже видеть ситуации, 

когда Отец говорит одно, а организация говорит совсем другое. В таком 

случае, за кем мы последуем? За Отцом. В этом наше испытание: по мере 

нашего поиска и желания укрепить отношения с Отцом, мы стремимся 

отделить учение Отца от учения Церкви, и мы стремимся избавиться от 

всего, чему учит Церковь, придерживаясь лишь того, о чем учит Отец. 

Вопрос: Меня зовут Морито, я из Японии. Вам может этот вопрос 

показаться странным, с учетом того, что уже было сказано, но я всё же 

хотел бы уточнить, до какого момента имеют силу освобождения предков, 

которые проводились на Чхонпен? Мое мнение, что до момента вознесения 

Истинного Отца, но можете ли вы подтвердить это? 
КДН: Мы принимаем только то, что проводилось до Сынхва Истинного 

Отца, также он дал указание освобождать только до 210 поколений.  
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Вопрос: В Японии у нас есть знаменитая фраза, которая буквально 

переводится как «восемь миллионов богов», но очень часто людьми, не 

знакомыми глубоко с религией синтоизма, эта фраза понимается неверно. 

Считается, что эта фраза доказывает, что японцы верят во множество 

богов, населяющих различные предметы и части природы. Однако это 

значение не совсем верно, оно означает, что мы можем ощутить 

присутствие божественного начала во всех элементах природы, которые 
нас окружают. То есть неправильно понимать, что мы поклоняемся 

элементам природы, скорее, что мы ощущаем Бога через все, что нас 

окружает. 

КДН: Мы понимаем, что язычники говорят о своем понимании Бога. 

Когда вы говорите о восьми миллионах богов, то это типичное язычество. 

Это такое же язычество, как и в Индии. Именно это они и говорят, когда 

произносят, что бог присутствует во всех существах, населяющих мир. 

Божественность каждого создания. Посмотрите на историю древней 

Греции и древнего Рима, там везде есть следы присутствия языческих 

богов. Позиция Sanctuary Church проста: все языческие боги – это падшие 

боги дня. Это сотворенные существа, которые решили, что они – боги, в то 
время, как у них такого права нет, потому что есть лишь один вечный Бог. 

Когда падшее существо заявляет, что оно – бог, таким образом это 

существо отделяет себя от Бога. Поэтому мы не признаем никаких 

языческих богов в качестве Бога, мы признаем лишь одного вечного Бога. 

И единственная роль, которую может исполнять сотворенное существо или 

иными словами бог дня – это сохранять абсолютное послушание и 

взаимоотношения любви с вечным Творцом. Наше понимание, полученное 

из учения Отца, заключается в том, что он будет с нами всегда, так как 

Истинные Родители будут на земле всегда. Именно в этом заключается 

смысл Царской власти. Отец – это первый Царь, второй Царь – Истинные 

Родители на земле, мой брат сейчас – это тело Истинного Отца и дух Отца 

живет в нем, поэтому он Царь. Когда он умрет и перейдет в духовный мир, 
его сын Щин Джун станет телом Отца и дух Отца будет жить в нем. Мы 

принимаем только одного Царя, которого избрал Отец. Мы принимаем 

только одного Бога. И для того, чтобы получить спасение, необходимо 

быть связанным с родословием Бога и с кровью Бога. Вам нужно получить 

благословение крови Христа, чтобы получить дозволение войти в Царство 

Небесное. Нет крови – нет спасения!  (Аплодисменты) 

Вопрос: Меня зовут Огата я из Церкви Ясонага. Шестнадцать человек 

из нашей Церкви вместе с нашим пастором приехали в Пенсильванию. 

Спасибо за вашу поддержку, во время землетрясения в Кумамото. 

Землетрясение дало нам очень практический опыт выживания, всего того, 

что мы узнали из проповедей Царя. Царь часто говорит в своих 
проповедях, что мы должны выживать, это для нас модель. Каждую 

пятницу, субботу и воскресенье мы проводим семинары, основанные на 

проповедях Царя.  На опыте землетрясение мы поняли, нам надо было 
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научиться обезопасить свои запасы воды и еды. Также мы очень 

благодарны за то, что вы освободили 37 000 мучеников. Мы верим, что мы 

были сохранены теми душами, которые были освобождены. 

В США грядут выборы. Я считаю, что совершенно необходимо, чтобы 

Трамп победил. Царь уже приготовил духовный мир через освобождение 

не рожденных детей.  Мы думаем, что нам нужно сделать, чтобы 

приготовиться к будущему. Например, научиться очищать воду. Мы 
приобрели оборудование, которое рекомендовал Царь и проводили 

эксперименты с ним. Также мы приобрели поле для пополнения запасов 

еды. 

Приехав сюда мы решили сделать темой для себя — научиться, как 

подготовиться к суду и страданиям. Что мы должны делать, чтобы 

приготовиться к предстоящему суду? 

КДН: Я думаю, Царь уже много говорил об этом. То, что мы видим, за 

последние три года существования Церкви Санкчуари, это время, как мы 

находимся здесь, Царь говорил о суде, которое должно нас постигнуть из-

за того, что совершила мать Хан, оставив свое положение. 

До того, как Отец ушел в духовный мир, он говорил о двух путях к 
Царству Бога. Один из них — путь благословения, другой – путь суда. Если 

бы мать Хан подчинилась Царю и следовала за Царем, воля Бога привела 

бы нас в Его Царство через Его благословение. Но из-за того, что она 

выбрала путь отделения, теперь нас ожидает суд. Природу этого суда мы 

сейчас пытаемся понять. И по мере того, как мы все ближе и ближе 

подходим к выборам, мы можем видеть природу этого суда более ясно. Мы 

видим, что на уровне макрокосма Царь сражается с падшей матерью. 

Авторитет Адама борется с падшей Евой, с узурпацией власти.  Вы видите, 

ту же параллель на выборах США. Падшая женщина — Хилари Клинтон 

борется с Трампом, персоной-мужчиной в положении Адама. То, что 

происходит на уровне макрокосма, определяет, как будет проходить суд. 

Если американцы проголосуют за Хилари, сделают ее президентом, то 
тогда они выбирают сторону падшей Евы. Это означает, что люди будут 

судимы. Вы можете видеть, какова платформа у Хилари Клинтон на этих 

выборах. Она очень активно ставит Россию в положение своего врага, 

следует пути, который приведет нас к открытой войне с Россией. 

Совершенно очевидно, что, если Хилари Клинтон будет избрана, она 

начнет войну с Россией. Если война с Россией начнется, Путин дал очень 

ясно понять, что она перерастет в ядерную войну очень быстро. Мы 

увидим ядерный холокост очень быстро, если выберут Хилари Клинтон. С 

другой стороны, Трамп очень ясен в своей позиции. Его позиция в том, что 

он хочет сохранять мир с другими странами, с другими независимыми 

государствами, такими как Россия. Но он хочет объявить войну 
правительству. Он хочет судить правительство, принести суд на их голову, 

на голову архангела, особенно. Чтобы Божий суд распространялся только 

на правительство, а не на людей. Вот здесь для нас возможность получить 
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благословение. Если люди проголосуют за Трампа, то суд падет на 

правительство и их приближенных в большей степени, нежели на простых 

людей. Поэтому основываясь на результатах выборов, природа Божьего 

суда будет кардинально различаться. Если Трамп победит, все 

правительства в мире подвергнутся суду, а люди будут спасены. 

Вопрос: Пользуясь случаем, хочу сказать, счастливого Дня Истинных 

Детей! Я родом с Филиппин, но живу в Макао уже 20 лет. Для меня — 
Второй Царь является наследником Истинного Отца, во-первых, из-за того, 

что Истинный Отец поставил под этим подпись, а также короновал Хёнг 

Джин нима три раза, основываясь на азиатской и европейской традиции. 

Тот, кто является Царем-наследником, должен быть сыном. Это тот, кто 

продолжает родословие — это сын. Наследие может быть приумножено 

ребенком мужского пола, а не женщиной. 

Я задаю вопрос не для того, чтобы повлиять на мою веру, но все же мне 

нужно кое-что прояснить. Во всех видео, которые я видел, Хёнг Джин ним 

говорит, что мать не поддерживает его как Царя. Но я видел другие видео, 

где мать подталкивает Отца поставить именно его имя и свою подпись. И 

вот мой вопрос — как же так произошло? А также — раньше Вы говорили, 
что до тех пор, пока мать жива, она будет заботиться обо всем. 

КДН: Я думаю, традиции Царства очень ясны: Царица – мать не должна 

становиться Царем, потому что она женщина и не является носителем 

родословия. Традиции Царств очень ясны — как только Царица-мать 

постарается узурпировать трон, ответственностью следующего Царя 

является арестовать и наказать ее. Это ответственность Царя. То же мы 

читаем в Библии. Что мы узнали, когда изучали Принцип? Мы изучали, что 

после грехопадения, если бы Царь, мужчина в положении Адама, стоял 

твердо и наказал бы Еву или даже избавился бы от нее, то Божье 

провидение не следовало бы путём падшего мира. Это могло быть 

восстановлено в течение одного поколения с новой Евой. Для партнера-

субъекта очень важно сохранять положение субъекта. Он не должен 
оставить это положение субъекта, потому что это требование Бога, 

заложенное в Принципе Творения для выполнения роли субъекта-объекта, 

а потом и Каина-Авеля для того, чтобы воссоздать основание владычества 

Бога на этой земле через Его линию крови. Поэтому невозможно, чтобы 

Царь подчинился своей матери после вознесения Отца. Мать должна 

подчиниться Царю. 

Вопрос: Следующий вопрос Кук Джин ниму о политике в Азии. 

Филиппины единственная христианская нация в Азии. Мы сотрудничали с 

Америкой долгое время, более 20 лет. Сейчас президент против 

сотрудничества с Америкой. Будучи христианской нацией, Филиппины 

сотрудничают с Россией и Китаем. В чем значение такого сотрудничества? 
КДН: Это величайшее замешательство нашего века. Потому что 

страны, находившиеся на позиции добра, стали плохими. А те страны, 

которые стояли на положении зла, в каких-то случаях лучше. И нет никого, 
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кто был бы хорош или плох, все перемешалось, создав большой 

беспорядок. В этом проблема. Проблема релятивизма. А что такое 

релятивизм — это учение сатаны. Вот почему, когда добро и зло 

перемешивается и нельзя отличить добро ото зла, Бог разделяет, Он 

отделяет добро ото зла. 

И это то, что сделал Царь, отделившись от своей матери. Это 

разделение добра и зла. И совершенно ясно, что он сохраняет свое 
положение. Что мы видим, что происходит на Филиппинах, сначала 

президент хотел поддерживать отношения с США и попросили США 

защищать свои территории, расположенные на островах. США 

поддерживало Филиппины в международных судах, пытаясь добиться того, 

чтобы Китай покинул эти территории. Но Америка, в действительности, не 

показала свою силу, чтобы сдержать Китай от присутствия в омывающих 

морях. Они не послали свои авианосцы и военные силы. Увидев подобные 

относительно слабые действия США, президент Филиппин решил, в этом 

конфликте между Китаем и США, Россия – слаба, Китай приобретает силу, 

Америка проиграет, поэтому я собираюсь заключить союз с Китаем. 

У Америки есть фундаментальная проблема. Когда Отец был на земле, 
он говорил, что ООН — это ООН типа Каина. Сто такое ООН типа Каина 

— сатанинское ООН. Тот новый мировой порядок, который сатанинское 

ООН пытается установить, мировое правительство — это не правительство, 

основанное на Боге. Это — диктатура. Сейчас, когда люди смотрят на это 

мировое правительство, существует большое замешательство. Отец 

говорил, что должен существовать единый мир, основанный … на Боге. Но 

это мировое правительство — это единый мир с центром на сатане. В этом 

проблема. По мере того, как этот мировой порядок проталкивается, страны 

говорят — одну минуточку, это ужасно, мы же будем рабами этому 

мировому правительству. Путин говорит: «Я не хочу быть частью этой 

диктатуры. Я хочу суверенитет, хочу контролировать Россию». С одной 

стороны, если посмотреть на Путина, он сам – диктатор, у него много 
плохих аспектов. Но с другой стороны, он говорит, что хочет суверенитета, 

а это то, чего хочет Бог. То же самое происходит и на Филиппинах. 

Из-за того, что центр не следует за Царем, существует только 

замешательство, и не понятно, где добро, а где зло. В этом проблема. Если 

хотите быть хорошими, надо поставить своим центром Христа. Потому что 

только Христос может дать нам Божьи дары. Только Христос может 

создать ООН типа Авеля. А что такое ООН типа Авеля? Это Конституция 

Чхонильгук. (Аплодисменты) Есть только одно решение для создания 

единого мира, основанного на Боге, это — Конституция Чхонильгук, 

которую Второй Царь презентовал миру. Другого пути для мира во всем 

мире нет. Люди не могут создать мир. Потому что люди не могут передать 
Божьи дары. Божьи дары приходят только от Бога. Они приходят тогда. 

Когда мы принимаем Христа как нашего отца. 
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Вопрос: Я хотел заметить, что президент Филиппин имеет друга, 

который говорит, что государство и религия должны быть разделены, но 

государство и Бог не должны быть отделены. Я чувствую большую 

значимость этих слов. 

КДН: Да, существует разница между религией и Богом. Это то, о чем 

мы говорим. 

Вопрос: Это мой второй вопрос. Мы — делегация из Церкви Ясанага в 
Кумамото. Через четыре дня после того как Царь провёл Церемонию 

освобождения 37 000 мучеников Шимабары произошло землетрясение в 

Кумамото. Энергия землетрясения, которое произошло в Кумамото была 

подобна землетрясению, которое произошло 21 год назад в Осака. Тогда, 

21 год назад погибло 6 000 человек. В этот раз в Кумамото погибло 50 

человек непосредственно от землетрясения. Если сосчитать все жертвы, то 

это 110 человек. Я думаю, число погибших было уменьшено из-за того, что 

были освобождены 37 000 мучеников. Значительно было также и то, что 

эпицентр этого землетрясения находился в непосредственной близости от 

Церкви Ясанага, однако сама Церковь не была разрушена. 

КДН: Нам надо быть осторожными в том, как мы смотрим на то, что 
хорошо, а что плохо. Потому что одна из проблем, с которой встречаются 

люди, это то, что мы думаем, что хорошо, а что плохо, определяется нами. 

И мы думаем, если было землетрясение и такое число жертв, это должно 

быть плохо. Но в этом фундаментальный самообман. Мы начинаем судить 

о том, что хорошо, а что плохо, основываясь на человеческой морали. Но, 

если мы будем так делать, мы в конечном итоге придем к релятивизму. 

Который говорит — я могу быть богом. 

Для того, чтобы нам действительно понимать, что хорошо, а что плохо, 

нам надо понимать, что является определением того, что является добром, 

а что злом. Что есть праведность, а что греховность. Понять, что такое 

праведность, а что греховность очень просто, совсем не трудно. 

Определение очень просто. Простота определения объясняет все 
происходящее в провиденциальной истории, в том, что Бог считает 

правильным, а что Бог считает неправильным. 

Когда мы смотрим на Божье проведение, когда Он привел израильтян к 

берегам Ханаана. А потом послал Иисуса Навина и Халева покорять 

Ханаан. Что они сделали после того, как стены Иерихона были разрушены? 

Они убили всех мужчин, женщин и детей. Это было хорошо или плохо? По 

чьему определению? Каково Божье определение добра? Есть только одно 

определение, которое объясняет все в Библии, в провиденциальной 

истории. В терминологии, что является праведностью, а что греховностью, 

что удовлетворяет всему происшедшему в библейской истории, 

праведность — это то, что приводит вас ближе к Богу, греховность — это 
то, что отделяет нас от Бога. Если понять, что хорошо, а что плохо в такой 

терминологии, то можно понять все библейские события с точки зрения 

Бога. Помните, Бог создал человечество на этой земле, чтобы оно было Его 
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творением, Его детьми. Проблема в том, что после Его творения, 

человечество было заражено сатанинской линией крови. Если посмотреть в 

Библии, Бог искал возможности устранить, разрушить или убить 

сатанинскую линию крови на этой земле. Это — библейская история. Если 

смотреть на историю с точки зрения Бога, то понятно, если Бог желал чего-

то, то это приводило нас ближе к Нему, это было праведным и добром. Вот 

так мы должны понимать праведность и добро. И так мы должны понимать 
тот суд, который грядет.  Потому что тот суд, который грядет — это то, что 

поможет нам быть восстановленными в нашем положении, чтобы мы могли 

быть вместе с Богом. 

Вопрос: Здравствуйте, меня зовут Хоуп Игораши, я из Лас-Вегаса. Я 

раньше была христианкой. Хочу прокомментировать то, что Церковь 

Санкчуари отделилась от Хак Джа Хан Мун. Иисус покинул свою мать. 

Библия рассказывает, что однажды мать искала Иисуса, а он был в храме. 

Ему передали, что его мать разыскивает его. Он сказал им в 

ответ: «матерь Моя и братья Мои 

суть слушающие слово Божие и исполняющие его». 

Также о праведности, о добре и зле. То, как я это вижу, это как во 
времена Ноя другие люди, злые люди утонули. А Бог так возлюбил мир, 

для того, чтобы делать зло, нужно физическое тело. Бог поместил этих 

людей в духовный мир, чтобы остановить их от того, чтобы делать зло, но 

Бог любит их и убрал их, как в тюрьму поместил. Но я знаю, что у 

Истинного Отца есть план спасти из всех через воскрешение, описанное в 

Божественном Принципе. Я просто хотела поделиться этим. Прошу 

прощения. 

Но мой вопрос такой — о Святом вине. Когда мы свидетельствуем 

членам Федерации Семей, которые выпили сатанинское вино, когда они 

приходят в Церковь Санкчуари и принимают новое Святое вино, перед тем 

как это произойдет, нужно ли им сделать какое-нибудь условие? Причина, 

по которой я спрашиваю, в том, что я приняла это вино в Лос-Вегасе, я 
готовилась к Церемонии Благословения 19 августа, которую проводила 

Федерация Семей, но все же не была уверена полностью, мой муж отрицал 

все на 100%, но я умаляла его пойти со мной, я выпила то вино, а он — нет. 

Но позже, я прочитала где-то, что Хак Джа Хан сказала, что уже в утробе 

матери она знала истину, этого было для меня достаточно. Мне стало все 

ясно! Тогда мы объединились с моим мужем, заказали набор для 

Благословения и вместе провели Церемонию 25 сентября. Сейчас у нас 

сорокадневный период разделения, через четыре дня мы проведем 

Трехдневную церемонию. Но прежде, чем мы проведем трехдневную 

церемонию, должна ли я выполнить какое-то условие? Это важно и для 

других людей. 
КДН: Это то, что регулирует Царь. Каждый случай разбирается в 

отдельности каждую неделю. Ваш случай подпадает под те правила, 
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которые уже были разработаны. Тим Елдер поправит меня, если я в чём-то 

неточен. Тим, вы можете объяснить правила, о которых говорил Царь? 

Тим Елдер: Прежде всего вы спрашиваете, нужны ли какие-нибудь 

условия. До принятия Святого вина никаких условий нет, любой человек 

может принять Святое вино. Вы заказали набор для Благословения, это 

хорошо. Для того, чтобы получить Благословение, нужно использовать 

этот набор вместе с просмотром видео. Вы можете выбрать любую из 
Церемоний прошлого года начиная с 21 апреля, где Царь дает 

Благословение на брак, вы должны услышать молитву Царя.  Далее вы 

проходите период разделения. В конце периода разделения вам нужно 

получить молитву от регионального представителя или от Ричарда 

Панцера, он в Церкви Санкчуари отвечает за это. 

КДН: Я думаю, вы пропустили один момент. Муж, фигура Адама не 

принимал вино от Федерации Семей. Он сохранил свое положение. В их 

случае условия отличаются. 

Тим Елдер: Да, верно. В вашем случае из-за того, что субъект-партнер 

не принял сатанинское вино, в вашем случае вам не надо полностью 

выполнять Трехдневную церемонию. Он получил семя через изначальное 
Благословение, которое проводил Истинный Отец. К каким парам вы 

относитесь?  2075 пар. 

КДН: При проведении Трехдневной церемонии, муж должен 

находиться в позиции сверху.  Если он находится в положении снизу, он 

принимает подчинение падшей Еве. 

Тим Елдер: Да, верно. Поэтому проводя Трехдневную церемонию, ваш 

муж должен находиться в положении сверху все три дня. Он уже 

восстановлен, тело Христово. Поэтому он должен быть сверху все три дня. 

Теперь понятно? Спасибо. 

Вопрос: Мое имя…. Я бы хотел знать больше подробностей о микро- и 

макрокосме. Как я понял, это почти что принцип, и так всё работает? 

КДН: Отношение микро- и макрокосма очень ясно видно в жизни 
Христа. Иисус, во время его первого пришествия служил на локальном 

уровне. Его учение было доступно только на локальном уровне. Но то, что 

он выполнил на этом локальном уровне позже было приумножено и 

покорило весь мир. Это достижение на уровне микрокосма Бог может 

использовать, чтобы повлиять на целый мир. Христос никогда не 

становился настоящим императором на земле. Но условия, которые он 

выполнил, дали возможность получить духовное спасение на вершине 

стадии роста. 

И это то, что мы называем микро- и макрокосм. Из-за ситуации в 

Церкви, мировое основание, построенное Отцом, было захвачено падшей 

матерью. Провиденциальная история не идет по пути того, что делает 
Церковь, несмотря на то, что был достигнут мировой уровень. Провидение 

направляется тем, кто представляет родословие Бога, хранит семя Бога. И 

сейчас действия провиденциальных фигур на местном уровне, определяет 



168 

то, что произойдет на уровне макрокосма или на уровне всего мира. Сейчас 

можно видеть параллели современной истории. Действия на уровне 

микрокосма определяют то, что происходит на уровне макрокосма. Это две 

истории, которые можно наблюдать. Что является причиной и что 

следствием? Микрокосм является причиной того, что происходит на уровне 

макрокосма. То, что вы видите появление фигуры мужчины, Трампа 

определено тем, что Царь отделился от своей падшей матери и осудил ее. 
Если бы вы были здесь в Санкчуари три года назад, когда мой брат впервые 

выступил, а я выступил в его поддержку, нас было всего двое. Мы 

разговаривали с местными братьями и сестрами. Они спросили, каково 

направление провидения. Тогда мы стали говорить, что Отец объяснял, что 

мы можем пройти путем Божьего благословения или путем Божьего суда. 

Совершенно очевидно, что мы находимся на пути Божьего суда по 

направлению к Его Царству. Царство через суд. Мы говорили также о том, 

как будет развиваться провидение при отсутствии основания, как Бог 

может продвигать Свое провидение по спасению этого мира. Вот почему 

нам надо понимать, как Бог действует. Бог работает через родословие, 

через кровь Христа и в первое и во второе пришествие. Именно на 
основании этого мы можем видеть, как Бог будет действовать, чтобы 

спасти мир. Мы говорили о том, что необходимо, чтобы принести Божье 

Царство. Это проявление революции типа Авеля. А критерий для 

революции типа Авеля — это разделение правящего класса. Необходимо 

разделение добра и зла. Об этом говорит Принцип. Когда сатана 

вторгается, Бог разделяет. Должно произойти разделение сверху вниз. 

Сатанинские революции или революции типа Каина — это просто 

захват власти низшими классами. Когда происходит бунт, и они 

захватывают власть во всей стране и устраивают большой беспорядок. А 

революция типа Авеля, это то, что вы можете видеть в Америке, когда 

разделилась правящая верхушка. Когда люди, которые имеют большие 

отношения с Богом, превосходят над теми, кто более находится на стороне 
сатаны. Это то, что вы видите. Мы сказали, что лидер революции типа 

Авеля должен быть миллионером типа Авеля. Это было сказано до того, 

как появился Трамп. Вы можете спросить у братьев и сестер. Это то, о чем 

мы говорили. Благодаря тому, что Царь следовал своему помазанию и 

отделился от ереси матери Хан, благодаря тому, что он принял свое 

наследие как Царя, вы видите изменения во всем мире. Вы видите 

революцию Трампа. Вы видите появление миллионера типа Авеля. 

Совершенно ясно, что Трамп — мужчина, персона типа Адама. Он 

представляет субъектное положение мужчины. Он представляет того, кто 

скажет: «Женщина, падшая женщина, ты мне не нужна. Отправляйся в 

тюрьму». (Смех) 
Это то, как мы понимаем развитие истории в соответствии с учением 

Отца, с Принципом. И согласно нашему пониманию Принципа и так и 

развивается история. Вот так микрокосм определяет макрокосм. Все это 
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понимание развития истории в мире не является тайной для членов Церкви 

Санкчуари. Потому что мы уже об этом говорили. Только еретическая 

церковь находится в замешательстве. Согласны? Абсолютно! Это то, что 

должен был сделать Адам по отношению к Еве — запереть ее. 

(Аплодисменты) 

Вы видите, все возвращается назад к Эдемскому саду. Ничего не 

меняется, это все та же история. Это все та же история. Принцип живой. Он 
осуществляется. И все, что осуществляется было предсказано здесь в 

Церкви Санкчуари. 

Вопрос: Хёнг Джин ним всегда говорит, что муж должен всегда любить 

свою жену, даже если она малопривлекательна. Я бы хотел получить 

объяснение, как это может происходить? (Смех в зале) 

КДН: Когда вы ее запрете, это и есть проявление любви. (Смех) 

Вопрос: Также скажите, пожалуйста, как Отец любил Мать, несмотря 

на то, что она предала его. 

КДН: Когда Отец был на земле, он ее запер. (Смех) Вот почему, когда 

Отец ушел, она постаралась вырваться из заключения. Вот почему 

ответственность сыновей в том, чтобы ее запереть. Каково решение для 
Эдемского Сада? Заприте ее! (Смех) Видите, Принцип очень красив и 

очень прост. 

ХДН: Я думаю, есть два разных вида запирания. Это — посадить в 

тюрьму и еще один — джиу-джитсу! (Смех) 

Вот что заповедала нам Библия. Для мужа — это безусловно любить 

свою жену. Для жены — безусловно уважать своего мужа. Это очень 

важно, потому что в нашем современном мире, когда говорят о браке, 

говорят только то, что муж должен безусловно любить свою жену. Но они 

никогда не заканчивают библейскую цитату, которая говорит, что жена 

должна безусловно уважать своего мужа. Таков план Бога. Божий план в 

том, чтобы были любовь и уважение. Потому что Бог знает, что нужно 

мужчине и что нужно женщине. Мужчине нужно уважение, женщине 
нужна любовь. Библейское учение очень четкое, Божье слово истинно. 

Проблема в том, что сатанинский мир берет только одну часть. 

Сатанинский мир старается сказать, что вся ответственность у Адама, у 

Евы ответственности нет. Она может делать все, что хочет. А Адам должен 

любить все, что она делает. Что просто смешно! Это — абсурд! 

С точки зрения Божественного Принципа если ваша жена поступает 

непринципиально, совершает грехопадение, вы должны сделать то, что 

правильно в глазах Бога. Надо подвергнуть ее наказанию, как сказал Кук 

Джин ним, запереть ее. Ей надо объяснить ее зло. И не позволить ее 

избежать наказания за ее зло. 

С другой стороны, Божья заповедь верна и для женщины. Если ее муж 
неправеден в глазах Бога, жена должна все равно обращаться с уважением 

к нему. Но она должна быть против его неправедности. Как она поменяет, 

трансформирует своего мужа? Это не криками, придирками и ворчанием. 
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Это никогда не поменяет его, будет только хуже. Может быть это трудно 

будет продемонстрировать уважение этому человеку. Но только через 

проявление уважения может начаться диалог и что-то начнет получаться. 

Но уважение должно присутствовать. 

Обычно в современном мире женщины учатся не уважать мужчин 

вообще. Их учат не уважать своих отцов, не уважать мужей, не уважать 

мужчин вообще, смотреть на них свысока. Вы видите это в фильмах, в 
корейских драмах. Женщины, смотрящие такие фильмы все время, 

получают подготовку от сатанинских СМИ.  Часто бывает, что, когда 

возникает какая-то ситуация, которую они хотели бы изменить или тема 

для обсуждения, женщины хотят об этом говорить, а мужчины не 

настроены слушать. Женщина думает, что если они поговорят на эту тему, 

то они решать проблему. Но точка зрения мужа, нет, все что я получаю, 

разговаривая с тобой — это придирки и проклятия. Видите, он не хочет 

говорить. 

В противовес этому мудрая женщина, Божья женщина подойдет к этой 

проблеме мудро. Она подойдет к нему с мудрым советом. Она будет той 

женщиной, которая будет уважать его пространство, его время, его 
расписание. С чувством, что разговор должен состояться. Например, моя 

жена, если она действительно хочет поговорить со мной о чем-то, она 

говорит: «Завтра в восемь часов, на 30 минут, хорошо?» Она не отнесется 

неуважительно к моему времени. Мои дети научились этому также. Они не 

относятся небрежно к моему времени, папа преподает джиу-джитсу, 

боевые искусства, они не относятся без уважения к моему времени. И если 

она показывает уважение ко мне, то мне как отцу и мужчине, очень легко 

согласиться поговорить на эту тему в это время. Это такой практический 

совет. 

Так она показывает уважение к своему мужу. Не просто говорит, мне 

сейчас нужно об этом поговорить. Нет, сейчас, непременно сейчас. Это 

неуважение. Вы видите, женщины, которые так поступают, имеют ужасные 
отношения со своими мужьями. И вы видите результат, если вы хотите 

плохие отношения с мужем, над вашей семьей будет проклятие. Хотите 

следовать таким женщинам? 

Если вы хотите, чтобы ваша семья была благословлена, вам надо 

следовать Божьим женщинам, которые знают, как уважать своих мужей, 

использовать Божьи пути. Женщины, которые ходят Божьими путями в 

отношениях со своим мужем, знают, как уважать мужа. 

Но это не только потому, что муж достоин уважения. Но это потому, 

что она повинуется Богу и относится к нему с уважением, даже когда он не 

достоин уважения. Но она следует Божье заповеди уважать его. Она, 

может, не знает, что делать, но это растит ее духовно. Это дает ей понять 
Божью любовь к ней более глубоко, если она это делает, если она 

действительно это делает. Но это, в действительности, способ войти в 

присутствие мужчины, в его открытость. То, что все женщины хотят, это 
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знать о его уязвимости. Вы хотите, чтобы муж был открыт и уязвим перед 

вами, чтобы он делился с вами, рассказывал, что у него на сердце. Но этого 

нельзя просто требовать от мужчины. Мужчин воспитывают никогда не 

быть уязвимыми. И наоборот, девочек с раннего возраста учат быть 

уязвимыми, так вы заводите дружбу с другими девочками, показывая свою 

уязвимость, открываясь, строя социальные отношения со своими 

подругами. Но мужчины — другие. Это очень важный практический аспект 
брака и благословенной жизни. Практический, практический. Не 

теологический. 

И обратная сторона этого — мужчина. Павел говорил о различных 

аспектах любви. Он говорил о долготерпении, то что Библия называет 

снисхождением, терпением. Любовь, конечно, говорит истину злу. Если 

жена творит зло, ответственность мужчины назвать ее злом. Это его 

ответственность, он должен сказать: «Ты злая женщина» «Ты поступаешь 

неправедно, совершаешь грех перед Богом». Это его ответственность 

сделать это. Муж должен подчиниться Богу, Бог будет его судить. Также 

Библия говорит, что жена должна подчиниться мужу. Это означает, что она 

должна встать на положение объекта. Если жена встает на положение 
субъекта, то муж должен быть с ней честен, сказать, что это 

непринципиально. 

В то же время, муж должен безусловно любить жену, быть терпеливым 

с ней в моменты несогласия. Библия учит, что он должен быть добр. 

Существует большая проблема с падшими женщинами, если муж добр и 

терпелив, они обычно думают, что он слабый. Многие падшие женщины 

имеют такую точку зрения. Но Божьи женщины не должны, видя его 

доброту и терпение. Если у вас есть отношения с Богом, вы знаете, 

насколько Он терпелив и добр с вами. Если вы действительно понимаете 

Бога Отца, вы знаете. Насколько он могуч, но насколько добр и терпелив 

он с вами, видя тот грех, который у вас есть. 

Те женщины, которые не имеют отношений с Богом, они не понимают, 
что доброта и терпение не означают слабость. Но если у женщины есть 

отношения с Богом, она понимает – очень могущественный Бог, но очень 

добрый и очень терпеливый со мной. Он так добр ко мне. Спасибо, Бог. 

Это те женщины, у которых есть живые отношения с Богом. 

Божьи женщины могут понимать, что, если их муж терпелив с ними, 

если он добр с ними, он проявляет Божьи аспекты, но это не значит, что он 

слабый. Он может быть очень силен. 

В Азии мы говорим «муши». Очень важно, что, если муж добр, если он 

терпелив, так важно не «муши» его, потому что, если вы «муши» его, это 

означает что вы абсолютно не уважаете его долготерпение по отношению к 

вам. Так? 
Итак, Божьи женщины, имеющие отношения с Богом, понимают Его 

силу, Его мужскую силу, силу, которая может убить и уничтожить, 
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разрушить цивилизации, но в то же время он терпелив и добр. Это очень 

важно. 

Например, мы благодарны, что Бог благословил нас тренировками 

тяжелых боевых искусств. В тяжелых боевых искусствах, таких как джиу-

джитсу, кик-боксинге, объединенных боевых искусствах, в подобных 

вещах, если женщины тренируются вместе с мужчинами, вы видите 

огромную разницу в силе. Большую разницу. Женщины, тренированные в 
подобных тяжелых стилях, становятся очень сильными в сравнении с 

обычными женщинами. Очень сильными. Они даже могут победить 

обычного мужчину. Очень сильными. Но они не «муши» силу мужчин. 

Они знают, что даже если они очень сильные в сравнении с обычными 

людьми, если им предстоит сразиться с мастером боевых искусств, с 

мужчиной, они проиграют. Они уважают физическую природу мужчин. 

Проблема многих японцев-мужчин, азиатских мужчин в наше время в 

том, что многие мужчины стали подобны женщинам. Это — проблема. 

Мужчины стали очень слабыми. Они просто играют в компьютерные игры, 

сидят в интернете все время. Они не развивают свои мужские черты. Они 

не могут поднять вес, не тренируют себя, чтобы стать более 
мужественными. Не придают этому значения. Становятся женоподобными. 

Общество создает мужчин, которые очень похожи на женщин. Женщин не 

тянет к таким мужчинам. Часто их тянет к «плохим» мужчинам. Это важно. 

Отец заставлял мужчин делать очень трудные вещи также. Он просил их 

заниматься тяжелыми боевыми искусствами, делать упражнения, чтобы 

стать сильнее физически. Ему нравится, когда мужчины мужественны и 

сильны. А также охота и рыболовство. Даже если вы просто работаете на 

ферме, вы становитесь очень сильными. 

Вот эти аспекты в наше время многие мужчины не развивают и 

становятся очень женоподобными. Но они отличаются от женщин. У них 

все еще присутствует много аспектов мужчины — их тело, физические 

данные, сильные. Но для меня очень важно, что, когда моя жена видит мою 
физическую силу, если я преподаю группе молодых людей бразильскую 

джиу-джитсу и подобные вещи. Моя жена и эти дети могут видеть мою 

физическую силу, хотя я милый человек, я не поступаю определенным 

образом, но, когда они видят мою физическую силу, немедленно их 

уважение переходит на другой уровень. Моя жена тоже может видеть, что 

ее муж очень сильный. Она может это видеть и чувствовать. 

Это также очень важная часть культуры Чхонильгук, полиции и армии 

мира — понимать реальность различий силы мужчин и женщин. Мы 

можем научиться этому, когда занимаемся тяжелыми тренировками. 

Учимся этому естественно. 

Чтобы ответить на этот вопрос, когда муж проявляет терпение или 
доброту, Божьи женщины не должны видеть в этом слабость. Это ошибка. 

Если вы «муши» их, ваш брак будет проклят. 
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В тоже самое время, мужья также должны стремиться к мужским 

вещам. Мужчины не должны сидеть в интернете с утра до вечера и играть в 

компьютерные игры. Вы должны выходить на природу и стрелять из 

ружья, вы должны выходить на природу и охотится, выходить на природу и 

учиться бразильской джиу-джитсу. Вы должны учиться тому, что сделает 

вас более мужественными. Это также сделает вашу жену более счастливой 

как партнера-объекта. Я гарантирую, по мере того, как вы будете 
становиться сильнее, но все еще будете любящим и терпеливым, она 

оценит этот ваш аспект. Это очень важно, у мужчин также есть 

ответственность, искать мужских дел. Современный мир говорит вам — не 

делайте этого. Но это неверно. В Царстве Божьем это принесет вам счастье, 

вам надо этому учиться. Вы — полиция мира, ополчение мира. Вы на 

передовой. Вы — царь своего дома. Царь должен сражаться за свою страну. 

Вам надо быть готовым сражаться. Если у вас будет такой дух, вы увидите, 

что вся культура вашего дома станет другой. Совсем другой. Даже 

женщины в вашем доме станут сильнее, не будут слабыми женщинами. Вы 

знаете, моя жена, а также сестра, которая живет у нас в доме и моя дочь, 

они тренируются, и они сейчас гораздо сильнее, умственно гораздо 
сильнее, физически гораздо сильнее. Все еще они выглядят очень 

женственными, похожи на леди. Но это происходит потому, что как это 

называется в психологии, происходит разделение полов, они становятся 

разным. Для мужчин важно, чтобы они искали сильных вещей в жизни. 

Если мужчины этого не делают и становятся женоподобными, то женщины 

не смогут различаться с ними и сами постараются стать как мужчины. Она 

будут стараться владычествовать над ним. И тогда ваш дом будет проклят 

сатаной. У мужчин тоже есть ответственность. Искать того, что сделает вас 

сильными. (Аплодисменты) 

КДН: Я думаю, это очень важный момент. Многие люди думают о 

призвании, как о том, чем они призваны заниматься, например, кто-то 

призван быть священнослужителем, кто-то полицейским. Но прежде того, 
как мы призваны заниматься каким-то делом, Бог призывает нас быть 

мужчиной или женщиной. 

Если вы родились мужчиной, а вы говорите, я не чувствую себя 

мужчиной, я чувствую себя женщиной, вы отрицаете Бога. Это вызов. Вы 

должны развивать свою жизнь, свою мотивацию, построить свое 

отношение, встретиться со своими страхами, чтобы соответствовать 

первому призванию Бога. Когда Он дает вам тело мужчины, Он хочет, 

чтобы вы были мужчиной. Вам надо ответить на этот призыв. Не все в 

жизни дело выбора. Бог призывает вас быть либо мужчиной, либо 

женщиной, чтобы выполнить Его цель творения. А потом в рамках этого 

призвания он дает вам чувство свободы и ответственности, чтобы вы могли 
развивать и выполнить эту Божью роль. Но, поверьте мне, это — роль, это 

то, в чем вам надо расти. То, что вы не приобретаете автоматически. Вам 

надо прикладывать усилия. (Аплодисменты) 
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ХДН: Вы знаете, были проведены исследования, которые показывали, 

что женщины более всего ненавидят в мужчинах. Если какой-то мужчина 

имеет эту черту, женщина немедленно чувствует, что ее не тянет к этому 

мужчине. Что это? Это — чувство незащищенности. Если женщина 

почувствует, что мужчина — эмоционально зависимый. Ему требуется 

подтверждение и внимание. Вот почему девушек тянет к «плохим» 

мальчикам. Потому что те не нуждаются в девушках. Не заботятся о них. 
Вы понимаете, что я имею ввиду. Обычно эти «плохие» мальчики не 

находятся под влиянием девочек. И девочек к ним тянет. Но больше всего 

девочек отвращают молодые люди, которые имеют эмоциональную 

зависимость, которые постоянно нуждаются в поддержке. Если мужчина 

ищет мужских вещей, учится драться, стрелять из ружья, если он делает 

эти мужские дела, то эмоциональная зависимость уходит. Желание 

получать эмоциональную поддержку становится меньше и меньше. Потому 

что вы становитесь сильнее и сильнее. Вы видите. Очень важно, чтобы 

мужчина искал мужских дел. Тогда жена становится счастливее. Потому 

что мужчина уже не нуждается в эмоциональной поддержке. Он уже 

становится очень сильным. Он все еще может быть нежным и добрым, но 
умственно, например, когда он принимает решение — бум! И готово! Нет 

колебаний, он не колеблется. Вот почему для мужчины очень важно искать 

возможности заниматься боевыми искусствами. В культуре Чхонильгук, 

каждый мужчина, каждый человек, должен научиться этим искусствам. Это 

естественная часть того, чтобы быть ополчением мира, полицией мира. 

Потому что централизованной полиции не будет. Не будет 

централизованной военной силы. Каждому предстоит быть защитником 

своего дома, своего сообщества, своего городка. Надо научиться защищать. 

Им предстоит быть полицией. С этим чувством ответственности вы 

естественно освоите искусства, которые сделают вас сильнее. В искусствах, 

которые сделают вас сильнее, есть естественное уважение, уважение, 

которому вы научитесь. 
Вопрос: Спасибо большое! Мой вопрос происходит из того, что мы 

стараемся свидетельствовать о Церкви Санкчуари, иногда нам задают 

вопрос, а мы не знаем ответа. Вопрос относится к последовательности 

событий с момента, когда появилось письмо из духовного мира, о том, что 

вам надо уйти до того момента, когда вы ушли из дворца. Вопрос в том, 

знали ли вы тогда, что это письмо поддельное? 

КДН: Что здесь важно понимать, это было время, когда Отец был на 

земле. Если Отец на земле, то он — Царь, а мы все следуем тому, что 

скажет Царь. Это не наше дело — судить Царя, это дело Царя судить нас. 

Отец — Господь Второго пришествия, Бог на земле. Если Отец сказал, Н1 

— ты не мой преемник, ты уволен, Н2 — ты Царь, то он — Царь. Это так 
просто. (Аплодисменты) Для меня это не является вопросом, чтобы гадать 

о том, что Отец имел в мыслях. Чтобы мы могли сказать, здесь он 

правильно поступил, а здесь он лучше бы это сделал. Нет! Отец — мой 



175 

Царь. Он не только мой отец, он мой Царь. А если Царь принимает 

решение, вы просто отдаете честь и говорите: «Да, сэр! Что мы можем 

сделать для Вас?» Слава Царю! (Аплодисменты) 

Вопрос: Еще один вопрос, если возможно! В какой момент вы стали 

осознавать, что Мать предает Отца, что она отходит от Отца. 

КДН: Мы всегда любили Мать и надеялись, что она сделает 

правильные вещи. Мы не хотели видеть то, что видел Отец. Если говорить 
о предательстве Отца, то он говорил все те слова, которые были 

необходимы, для того, чтобы люди понимали, что он ищет. С точки зрения 

сына, я не хотел это видеть. Это моя проблема. Но после того, как Отец 

ушел в духовный мир, стало все очень ясно. Уже было трудно отрицать, 

что она отделилась от Отца. Потому что она сказала: «Я — Мессия, что вы 

думаете?», а мы сказали: «Нет, спасибо!» После того, как мы сказали нет 

спасибо на то, что она Мессия, она хотела отрубить нам головы. По сути, у 

нас не было другого выбора, как вести жизнь, наполненную любовью и 

верностью к нашему отцу. Мы не искали славы и богатства, мы искали 

любви и верности, даже если любовь и верность означали, что все в мире 

будут нас ненавидеть. Спасибо. 
Вопрос: Спасибо большое за прекрасное благословение, которое вы 

передали нам вчера. Я верю в то, о чём говорит Царь, что будет семь лет 

суда, и Чхонильгук станет субстанциональным сразу после этого 

семилетнего периода. Это моя мама, которая выступала раньше и говорила 

о запасах воды и фермерских хозяйствах. И мы собираемся пережить суд, 

используя запасы. (Аплодисменты). Когда этот период суда закончится, 

будет ли Хёнг Джин ним, как Отец делал раньше, совершать турне по 

миру? Если вы заранее скажете, какую японскую еду вы любите, мы 

подготовимся к вашему визиту. 

КДН: Мы любим рамены. 

ХДН: Если мы приедем в Японию или в другую страну, думаю, мы 

поведем вас в пустыню. Возможно, мы не позволим вам быть в гостинице. 
Возможно, мы проведем экспедицию бушкрафтинга. 

 

Царство Царя (6 ноября 2016) 

6 ноября 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Сегодня мы поговорим о Царстве Царя. Это очень важно. Не бывает 

Царства без Царя. Давайте обратимся к Писанию. Сегодня это будет 

Евангелие от Луки, глава 17. Если вы принесли с собой Библию, откройте 

17 главу от Луки. Если у вас с собой айфон, вы можете открыть Библию в 

интернете. Давайте прочтём вместе. 

Быв же спрошен фарисеями, когда придет Царствие Божие, отвечал 
им: не придет Царствие Божие приметным образом, и не скажут: вот, 

оно здесь, или: вот, там. Ибо вот, Царствие Божие внутрь вас есть. 

Сказал также ученикам: придут дни, когда пожелаете видеть хотя один 

http://sanctuary-ru.org/1276/
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из дней Сына Человеческого, и не увидите; и скажут вам: вот, здесь, или: 

вот, там, — не ходите и не гоняйтесь, ибо, как молния, сверкнувшая от 

одного края неба, блистает до другого края неба, так будет Сын 

Человеческий в день Свой. 

Это очень известное Писание, все его цитируют. Я знаю, что многие 

эзотерики, многие современные язычники любят цитировать его. Потому 

что они занимаются самопоклонением. Им нравится это Писание: 
«Царствие Божие внутрь вас есть». Им так нравится это! «О, да!! Это про 

меня! Потому что я божественен. Я есмь Бог!» Но Христос здесь говорит 

о… И вся служба называется «Царство Царя». Какого Царя вы имеете в 

своём сердце? Кто является царём вашего сердца? Современные язычники, 

которые следуют самой древней оккультной религии в мире, хотят верить: 

«Царство Небесное внутри меня, я создаю его, я являюсь его воплощением, 

я провозглашаю его, я воплощаю его. По сути я – Бог». Тогда как тот, кто 

обладает отношениями с Богом, понимает, что сын, которого Тот отправил, 

который является Царём Царей и с которым он имеет отношения, является 

центром его существования, мыслей, сердца. Кто это? Это Христос. И 

когда этот Царь живет в нашем сердце, тогда там наступает Царство 
Небесное. Когда мы делаем Христа центром нашего сердца, его Царство 

приходит туда. Легко отделить его от личности Христа, от Бога, который 

пришел во плоти, и теологизировать это хитрым образом в прелюбодеяние. 

Вы увидите множество книг по психологии об этом – в современных 

языческих учебниках. Они будут учить вас тому, что вы создаете 

Вселенную, что вы привлекаете всё, что вы обладаете вселенской силой. 

Это создано для малодушных людей, это нравится людям, обладающим 

низким уровнем духовности, потому что они хотят быть богами. Они хотят 

обладать силой, хотя знают, что они слабы. Это вступает в сговор с 

основными тенденциями философии релятивизма и с религией 

люциферианизма, которая возникает после этого. Очень важно, чтобы в 

Царстве Небесном внутри нас жил правильный царь. А что они хотят 
сделать? Они хотят отделить Царство от Царя, чего делать нельзя. Не 

может быть Царства Божьего без Христа. Это невозможно. Они хотят 

отделить Царство Божье и поставить себя в его центр как создателя, то есть 

поместить себя на место Христа. То есть правда, что Царство Божье внутри 

нас, но оно наступает тогда, когда Царь находится в его центре. Это 

понятно? Он сказал ученикам: «Придут дни, когда пожелаете видеть 

хотя один из дней Сына Человеческого, и не увидите». 

Это была очень напряжённая духовная борьба. Американцы за 200 лет 

никогда не видели такой напряжённой борьбы в президентской кампании. 

Мы являемся очевидцами второй американской революции, которой не 

было с 1776 года. Это действительно революция, которая выходит за 
пределы страны и выступает против сил, которые захватили эту страну. Мы 

являемся свидетелями невероятного времени, мы также связаны с ним. 
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Есть уровень микро- и макрокосма провидения, которые отражают друг 

друга в течение времени. 

 Удивительно то, что до освобождения предков в среду, за несколько 

дней до освобождения, я участвовал в огромной духовной борьбе. Вы 

помните Бафомета, которого я показывал вам, с головой козла, сидящего с 

перекрещёнными ногами и как бы парящего над землей, над его головой 

огонь, вы помните? Это существо за пару дней до освобождения предков 
пыталось убить меня ночью. Это была духовная борьба. Он сказал, что 

собирается убить моих детей, и прежде всего моих младших детей. Я не 

говорил им об этом. По этой причине в те дни я не отправлял своих детей в 

школу. Я держал их возле себя. Потому что была такая духовная борьба. 

Уровень макрокосма отражает эту духовную борьбу. 

И мы говорили об этом на церемонии освобождения предков. В речи до 

освобождения предков я говорил, какую цивилизацию представляют эти 

два человека. Клинтон представляет сторону, которая убивает самых 

невинных людей на земле – нерождённых младенцев, которые не 

совершили никакого греха. Она готова убивать этих детей за день до родов. 

Трамп обвинил её в этом на третьих дебатах, и она этого не отрицала! Она 
позволяет этому произойти. Какого рода цивилизация позволяет убийство 

самых невинных существ? Если вы допускаете это как цивилизация, то 

ваша цивилизация – это зло! Она ослабеет, она деградирует, она 

разрушится, она никогда не пройдет проверку временем. Потому что 

цивилизации, построенные на лжи и обмане, не могут существовать долго. 

Цивилизации, которые будут существовать долго, должны быть построены 

на честности, на истине, на свободе, на правах – на таких понятиях. Только 

это может пройти проверку временем. На принципах и нравственности, да! 

Все это связано между собой. 

Это огромная духовная борьба. И сразу после освобождения предков вы 

увидели множество видеороликов, которые раскрывают мошенничество на 

выборах. Программисты сделали видео о том, как подделывают голоса 
избирателей. Один темнокожий программист сказал: «Я покажу вам, как 

это делается». И бум-бум-бум – показал, как подделывают голос. То есть 

они делают то, что называется «частичное бритье».  Поскольку они 

контролируют дроби, один голос не считается за один голос. Простыми 

словами, если демократ голосует за Клинтон, они посчитают это за один 

голос. Но если республиканец проголосует за Трампа, они посчитают его 

как 0,001 голоса. Это так называемая «магия десятичной дроби». Он 

показал, как он может повлиять на выборы на Аляске. Этот 

афроамериканский программист может решить исход выборов в этом 

регионе. И он показывает вам это прямо на экране. 

В тот день вы увидели подтверждение огромного мошенничества на 
выборах, которое уже происходит. И также вы увидели другое: ФБР вышло 

с заявлением о том, что будет ещё раз расследовать дело Клинтон. Затем 

вышел представитель Департамента полиции и сказал, что мы имеем более 
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650000 электронных писем, которые они изъяли у Энтони Винера (он очень 

активный деятель на стороне сатаны) и у его бывшей жены Хумы Абедин. 

Она была ближайшей помощницей Клинтон. И, конечно, она является 

агентом Саудовской Аравии. Департамент полиции обнаружил, что все её 

письма в интернете связаны с правительством Саудовской Аравии. Не 

только это, но у неё также есть связь через мать и брата с мусульманской 

группой в Лондоне, которая получает средства от официальных лиц 
Саудовской Аравии. Вы видите прямую связь? Миллионы долларов были 

вложены в фонд Клинтон, так много коррупции, подкупа политиков. И вот 

такого рода злая коррумпированная ведьма собирается стать президентом. 

Не только это. Представьте, что вы находитесь под следствием ФБР, и 

вы хотите устроиться на работу, допустим, в Макдональдс. Примет ли 

Макдональдс вас на работу? (Нет!) Почему же тогда эта женщина, дело 

которой расследует ФБР, баллотируется в президенты?! Она не должна 

получить работу даже в Макдональдсе, а она баллотируется в президенты! 

Вы понимаете, насколько это безумно? Безумно то, насколько разложилась 

эта архангельская система. Вы не возьмете её на работу даже в 

Макдональдс, что уж говорить о президентском кресле Соединенных 
Штатов Америки в свободном мире! Перестаньте! 

Это безумие, но это только начало. Потому что что стало появляться 

после освобождения предков? Викиликс стало взрываться. Открылось то, 

что в Викиликс связано с детьми и сатанизмом. «Wearechange», которую 

ведет Люк Рудковский, проект «Веритас», Марк Дайс – настоящие 

журналисты выступают против глобализма, против централизации 

коммунизма. «Wearechange» раскрыли эту историю. 

И до того, как я покажу вам это видео, я хотел бы пригласить господина 

Ли. Он даст нам отчёт о ситуации в Корее. Особенно о том, что 

происходило в прошлом месяце, что происходило на уровне микрокосма, о 

чем вы, возможно, не знали, и что связано напрямую с макрокосмом. 

Давайте пригласим господина Ли с отчётом о ситуации в Корее. Давайте 
поприветствуем его аплодисментами. 

Преп. Ли. 

Меня зовут Ли Сан Ёль. Я приехал из Кореи. Я благодарен Богу за 

возможность выступать здесь в присутствии второго царя Чхонильгук. 

Название моего выступления – «Работа святого духа Истинного Отца в 

октябре». Я процитировал здесь слова Отца из 29-го тома его речей, 

страница 269. Эти слова о том, что 6000 лет провиденциальной истории 

заключались в том, чтобы найти одного мужчину – Адама. Отец сказал, что 

без Адама не может быть Евы. 

Вот содержание речи Матери Хан от 5 октября этого года. Это из её 

выступления перед 650 корейскими и 800 японскими лидерами на Ёнгпхён. 
Она сказала: «Вы – счастливые люди. Почему вы счастливы? Потому что 

вы встретили меня – Единородную Дочь. Старшие члены, должно быть, 

очень любят Отца. Однако есть нечто, что должны понять старшие члены. 
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Я родилась в родословии, которое не связано с сатаной, это произошло 

впервые за 6000 лет истории. Бог – мой Отец. 2000 лет назад, когда родился 

Иисус, его называли Единородным Сыном, но впервые за 6000 лет 

родилась Единородная Дочь, и это чудо». Это длинная речь. Я привожу 

лишь отрывки из её речи. Мы продолжаем читать её речь, которую она 

дала 5 октября: «Благодаря Матери, Божье провидение было завершено». 

То есть она сказала, что провидение одержало победу только благодаря ей. 
«Страна Евы должна выполнить свою ответственность». Красным 

выделено: «Как появилось имя «Истинные Родители»? Это единородная 

дочь». Вот что провозгласила она в Корее. «Вы должны это знать. Я хочу, 

чтобы вы поняли духовную работу, проводимую на Чхонпхёнг. Причина, 

по которой Тэ Мо ним может проводить эту работу, заключается в том, что 

она дала рождение Единородной Дочери. Поэтому, уйдя в духовный мир, 

она встала на положение, в котором она должна помогать Единородной 

Дочери. 2000 лет назад Мария не смогла выполнить свою ответственность, 

но так как Тэ Мо ним выполнила свою ответственность, Истинные 

Родители достигли совершенства и стали безупречными». То есть она 

сказала, что благодаря Тэ Мо ним Истинные Родители стали безупречны, 
совершенны. «Поэтому вы должны любить Чхонпхёнг. Корея и Япония – 

провиденциальные страны родителей. Япония – страна Евы. Какую жизнь 

прожили Тэ Мо ним и Единородная Дочь? Что должна делать нация Евы? 

Желание Истинных Родителей заключается в осуществлении мечты 

Небесных Родителей. Вы говорите о мечте сердца сыновней 

почтительности. Япония должна стать страной матери, нацией Евы, 

которая будет моделью для всех стран-детей по всему миру». 

Сейчас Чхонпхёнг называют комплексом HJ, Хьё Джонг. Хьё – 

«сыновняя почтительность», джонг означает «сердце». 

Я хочу сейчас представить послания из духовного мира. Сначала 

объясню, откуда исходят эти послания. Ким Ён Сун получила много 

посланий из духовного мира. Она жена господина Чхон Хо Вона, который 
возглавлял администрацию университета Сан Мун. Она начала получать 

послания из духовного мира около 20 лет назад, когда ещё Ли Сан Хон был 

на земле. В то время она получила послание от его жены. Это было 

началом посланий из духовного мира. Отец услышал, что было получено 

послание от жены д-ра Ли, и его зачитали в его присутствии и в 

присутствии многих членов. После того как д-р Ли ушёл в духовный мир, 

он отправил много посланий через госпожу Ким, и они были представлены 

Истинному Отцу. Эти послания записаны в Посланиях мира, которые, по 

указанию Отца, мы должны прочитать 2000 раз. Самое известное из них – 

это послание Бога Истинным Родителям, которое начинается словами 

«Возлюбленные Истинные Родители», а также послания от пяти великих 
святых, которые были переданы через д-ра Ли и госпожу Ким и 

представлены Истинному Отцу. 4 октября, за день до того, как Мать 

выступила перед лидерами в Ёнгпхён, госпожа Ким получила послание от 
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матери Хон, которую называют Тэ Мо ним. Я хочу зачитать всё это 

послание. 

«Дорогие члены, здравствуйте. Это Тэ Мо. Я уверена, что вы все 

ждёте вестей от меня. Я не знаю, что сказать вам. Мне жаль Истинную 

Мать, потому что она не знает, что происходит в духовном мире. 

Поэтому я хочу сказать, что здесь происходит. Я – мать Истинной 

Матери. Моя ответственность заключается в том, чтобы донести это 
до вас. Дорогие члены, если вы будете неправильно жить на земле, то 

ваше положение в духовном мире будет плохое. Я уверена, что вы все это 

знаете. Наша жизнь на земле очень коротка. Жизнь в духовном мире 

вечна. Как вы сейчас живете? Когда Мессия был на земле, он говорил вам, 

как надо жить, но если вы будете жить противоположным способом, то 

у вас не будет оправдания, когда вы отправитесь в духовный мир. 

Неважно, кем вы являетесь, Бог не простит вас. В этом заключается 

Принцип, Небесный закон. Кого Отец любил больше всего? Конечно, 

Истинную Мать. Мне жаль говорить это, но сейчас Мать живет 

неправильно. Она не такая, какой была в прошлом, она стала высокомерна, 

она отошла от положения жены Мессии. Она думает, что она и есть 
Мессия. Она думает, что сама продвигает провидение. Она не принимает 

то, что делал Отец». 

То есть Тэ Мо ним говорит, что Мать Хан оставила своё положение 

жены Отца, жены Мессии. Тэ Мо ним говорит, что Мать Хан не Мессия. 

«В её утверждении о том, что она – Единородная Дочь Бога, есть 

множество противоречий. Её понимание о Единородной Дочери неверно». 

Тэ Мо ним говорит, что Истинная Мать ошибается в том, что она – 

Единородная Дочь Бога. 

«Она является просто женой Мессии. Она должна следовать тому, 

что делал Мессия на земле и делает в духовном мире, и не стараться 

превзойти его. Лидеры церкви не понимают, что она покинула своё 

положение жены Мессии». 
Вы знаете, что Мать Хан оставила своё положение, но члены и лидеры 

Федерации Семей просто наблюдают и ничего не делают, вот что хочет 

сказать Тэ Мо ним. 

 «Где в Принципе Объединения или в словах Отца вы найдете это 

учение? Здесь в небесном мире мы видим реальность и ошибки Матери, и 

то, что она пошла в другом направлении. Что вы будете с этим делать на 

земле? Хотите ли вы, чтобы её исключили из области духовного мира, где 

живет Отец? То, что происходит на земле, должно быть разрешено на 

земле. Отец очень обеспокоен тем, что она делает на земле. Пожалуйста, 

молитесь об этом. Следуйте своей изначальной душе, чтобы прояснить 

всю ситуацию на земле». 
Следующее послание было получено от Истинного Отца. Это послание 

лидерам Федерации Семей. Истинный Отец обращается к 36 парам, 

президенту Федерации Семей, к лидерам и всем членам. 
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«Я любил Мать и искренне заботился о ней. Я жил всю свою жизнь, 

заботясь о детях по всему миру, которые следовали за Истинными 

Родителями. Кроме того, поскольку мне было жаль моего Отца, Бога, 

который ждал пришествия Мессии сотни тысяч лет, я до конца боролся, 

неважно как мне было трудно и тяжело. Вы, члены Движения 

Объединения, вы – мои истинные дети! Однако, мне, Истинному Отцу в 

духовном мире, искренне жаль вас и Истинную Мать, поэтому я 
отправляю вам это послание. Я хочу, чтобы вы помнили, что я собираюсь 

сказать вам, и жили в соответствии с волей Истинного Отца в духовном 

мире. Движение Объединения не может оставаться таким, каким оно 

является на сегодняшний день. Чему я, Истинный Отец, учил вас, будучи в 

физическом мире? Больше всего я с любовью учил вас о духовном мире. 

Однако, неважно, насколько вы здоровы в физическом мире, вы всё равно 

однажды должны отправиться в духовный мир. Жизнь на земле коротка 

по сравнению с вечной жизнью в духовном мире, но вы все едва ли 

задумываетесь о духовном мире. Сатана сейчас танцует от радости. 

Что должен делать со всем этим я, Истинный Отец в духовном мире? Я 

обучаю Ким Ёнг Сун духовному миру в подробностях. Я говорю ей: «Ты 
должна учить членов в физическом мире тому, чему научилась». Вы 

должны очистить всё неправильное в своей жизни на земле и прийти в 

духовный мир, когда оставите физический мир. Только если вы очистите 

себя в физическом мире, вы сможете прийти в то место, где живу я в 

духовном мире, и вы сможете жить вечно со мной. Вы должны узнать 

подробности у Ким Ёнг Сун. А сейчас я хочу поговорить о Матери. Мать 

оставила своё положение жены Мессии. Вы все знаете и без моих слов, 

глядя на жизнь Матери! Ким Ёнг Хви, Ли Дже Сок, как получилось, что вы 

так мало знаете о сущности моего учения? Я говорил вам, что вы не 

должны «прикасаться» к словам Истинного Отца, однако вы сделали это. 

Вы думаете, что то, что вы сделали вместе с Истинной Матерью, 

соотносится с Небесным законом? Почему вы не можете открыть эти 
мои слова Истинной Матери? Когда вы придёте в духовный мир, вы 

хотите быть с Мессией? Или вы хотите пойти в низкие сферы? В 

физическом мире это не важно. Как вы можете говорить, что у Матери 

не было первородного греха? Как вы можете говорить, что она – 

Единородная Дочь, которая не имеет ничего общего с сатаной и родилась 

без первородного греха? Вы – 36 пар, президент ФСЕММ, лидеры и члены 

Движения Объединения – все мои дети, хотя вы причиняете мне, 

Истинному Отцу, боль и разбиваете моё сердце! Почему вы не можете 

различить добро и зло? Все лидеры, 36 пар и президент ФСЕММ – вы 

должны раскаяться и очистить то, что было неправильно в вашей жизни, 

и затем прийти в духовный мир. Мне жаль Истинную Мать. Что можно с 
этим сделать? Хотя Тэ Мо ним – её мать, она пребывает в грусти, 

потому что должна покинуть своё дитя. Я, Истинный Отец, должен 

сказать вам, члены, так много, но больше всего я хочу сказать, что вы 
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ещё раз должны обдумать свою жизнь на земле и действовать 

соответственно, перед тем как отправиться в духовный мир. 

Пожалуйста, помните, что изначальная ваша родина – это духовный мир. 

Вы – 36 пар, президент ФСЕММ и лидеры – должны призвать Истинную 

Мать следовать учению Истинного Отца. Таким образом вы сможете 

стать истинными детьми. Я, Истинный Отец в духовном мире, прошу вас 

положить конец этой трагической ситуации, происходящей на земле». 
Это окончание послания Истинного Отца. 

После того как было опубликовано это послание Истинного Отца, пара 

Ким Ёнг Сун получила множество преследований. Лидеры Федерации 

Семей, пасторы, бывшие лидеры отправились к ним домой и сказали, что 

они должны опубликовать отредактированную версию послания Отца и Тэ 

Мо ним. В результате этого вышло письмо-извинение. Оно называется 

«Письмо-извинение, относительно послания Истинного Отца из духовного 

мира». Там сказано, что суть послания Истинного Отца заключается в том, 

что три брата должны объединиться в центре с Истинной Матерью. Вот что 

они сказали! Я прочел вам всё послание Истинного Отца, но там ничего не 

сказано об этом! Но в письме-извинении написано, что это суть послания. 
Во-вторых, сказано, что послание было опубликовано по ошибке и в 

процессе было доложено Истинной Матери. Как вы видели, послание Отца 

было обращено к 36 парам, к президенту Федерации Семей, к лидерам и 

членам. Отец обращался ко всем. Он не обращался к конкретному 

человеку. В-третьих, сказано, чтобы сторона Хёнг Джин нима перестала 

использовать послание Отца ради неправильных стратегических целей. Мы 

никогда его и не использовали! Мы не использовали послание Отца ради 

выгоды. Так же сказано, что мы должны любить друг друга, прощать друг 

друга ради мира. 

Письмо-извинение было опубликовано, и теперь эта пара испытывает 

большие трудности. Я рассказал вам о двух посланиях из духовного мира – 

одно от Тэ Мо ним, а одно от Истинного Отца. Но с 17 по 19 октября Преп. 
Ю Джон Ок приезжал в сеульское отделение Санкчуари и провел семинар 

по Изначальному Божественному Принципу. Истинный Отец давал 

указание провести семинары по Изначальному Божественному Принципу 

как конечное образование для всех благословленных семей. Отец начал 

давать это образование по пять раз в месяц и затем сказал, что все семьи 

должны получить его. Для Истинного Отца было очень важно, чтобы семьи 

получили это образование. 

Я хочу прочесть некоторые цитаты из слов Отца. Прежде всего о 

личности Истинного Отца как Мессии. Это из 86-го тома речей Отца. 

Название: «Отец – это вертикальные Родители, Мессия – горизонтальные 

Истинные Родители». 
«Кто такой Бог? Это мой вертикальный Отец, мы не знали об этом 

до сих пор. Вы должны об этом знать точно. Кто такой Бог? Он 

абсолютный уникальный Отец, Он не тот, кто находится вдалеке, Он – 
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мой Отец. Он не Бог церкви, Он – мой Бог. Это распространяется 

горизонтально и на угол в 90 градусов. Этот угол в 90 градусов очень 

важен. Любовь всегда движется по самому короткому пути. И Мессия 

приходит на землю и должен занять положение Истинных Родителей. 

Кто такие Истинные Родители? Они представляют вертикального 

Отца, горизонтально – они Родители. Кто такой Мессия? В 

христианстве говорят, что Мессия – это Бог. Но Бог не Мессия. Он – 
вертикальный Отец». 

То есть Отец говорит, что Бог – это вертикальный Отец, а не Небесные 

Родители. 

«Он уникален, един. Мессия – это вертикальные Истинные Родители. 

Бог – нематериальные Истинные Родители. Истинные Родители 

приходят как воплощение дуальной природы Бога. Бог подобен душе, а 

Истинные Родители подобны телу». 

Это написано в книге «Изначальный Божественный Принцип», 

страница 239. Посмотрите на эти слова. Даже если Отец один, мы 

рассматриваем его как Истинных Родителей. Но если Мать одна, мы не 

должны называть её Истинными Родителями. Можно ли называть её 
Истинными Родителями согласно Божьему Слову, если она одна? Давайте 

продолжим. 

«Когда Отец придет на землю, он придет как субстанциальное тело 

Бога, он появится как Истинные Родители, но мы должны звать его 

Истинный Отец». 

То есть Отец приходит как Истинные Родители, но мы называем его 

«Истинный Отец», как мы называем Бога – «Отец». Мать Хан называет 

себя Единородной Дочерью, которая родилась без первородного греха, но, 

согласно посланию Истинного Отца из духовного мира, согласно 

содержанию ИБП, это всё неправильно. 

10 октября 36 пар провели собрание в отеле Лотте в центре Сеула. Само 

это собрание было сделано по указанию Истинного Отца. Отец духовно 
пришел к одному члену, который служил ему в церкви Чхонбоккун, и этот 

человек услышал голос Отца в своём правом ухе. Отец сказал ему 

позаботиться о 36 парах. И после того как этот человек услышал голос 

Отца, он собрал деньги и связался с госпожой Чхе Сон Джа, которая 

является координатором 36 пар. Он передал ей деньги. Президент 

ассоциации 36 пар – Ким Ёнг Хви. Ему доложили о словах Отца, и он 

использовал эти деньги на проведение собрания в этом отеле. Сумма этих 

денег была довольно большой. Когда они собрались, им была зачитана речь 

Матери, которую она дала на Ёнгпхён, а также было зачитано послание 

Истинного Отца из духовного мира. «То, что говорит Мать, противоречит 

словам Отца. Ясно, что она покинула Отца», – такой вывод сделали люди, 
присутствующие на этом собрании. После этого собрания кто-то передал 

содержание этого собрания членам в Японии. И когда содержание 

собрания стало известно, Федерация Семей выпустила официальное 
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письмо, говорящее: «Не верьте духовным посланиям». Федерация Семей 

сказала, что Ким Ёнг Сун была отлучена от церкви, и то, что она говорит, 

недостоверно. Когда было собрание пасторов со всего мира, президент 

Федерации Семей обратилась с посланием к этому собранию и сказала: 

«Святой дух Истинного Отца будет появляться только перед вами, 

пасторы. Он не может появляться перед кем попало». И недавно я 

услышал, что они говорят, что тоже получают послания от Истинного 
Отца, говорящие, что Мать совершает великую работу и что Отец очень 

беспокоился, что работа Мессии настолько тяжела, что, возможно, она не 

сможет осуществить всё. Такие слухи распускает Федерация Семей. 

Семья госпожи Ким говорит, что никто не в праве критиковать 

послания Отца, что люди сами должны решать в соответствии со своей 

верой, принимать ли эти послания или нет. Мать Хан дала указание этой 

паре не получать больше никаких посланий из духовного мира. Но они 

ответили: «Несмотря на то, что мы получили такое указание, мы должны 

следовать указанием Отца. У нас нет другого выбора. Мы с женой ставим 

на первое место указания Отца. И если есть противоречия между тем, что 

говорит Отец и что говорит Мать, мы будем следовать Отцу. Если нас 
отлучили от церкви, ну что ж, так тому и быть. Если вы хотите этого, 

делайте. Мы всю свою жизнь следовали за Отцом. Никто, кроме Отца, не 

имеет права отлучать нас от церкви». 

Я хотел бы сделать обзор того, что сделала Мать Хан после Сон Хва 

Отца. У нее много заявлений, но я выбрал самые главные. Прежде всего 

она говорит: 

Меня никто не учил. Когда я встретила Отца, я уже все знала. Я 

завершила провидение восстановления через искупление. 2000 лет 

христианской истории были годами поиска невесты. Мое родословие было 

изменено в утробе. Никто меня не учил. Нельзя сказать, что Единородный 

Сын учил Единородную Дочь. Истинная Мать, которая находится перед 

вами – Единородная Дочь Бога, которая появилась впервые за 6000 лет 
истории, и я могу вам это доказать. Никто, кроме меня, не может этого 

сделать. 

Снова и снова она говорит: «Я – Мессия. Отец произошел из 

родословия, имеющего первородный грех. Предки Отца – падшие предки. 

Я родилась без первородного греха. Я – Единородная Дочь. Я – Бог». 

Хотел бы так же рассказать свой опыт. До прошлого года я был 

региональным лидером в районе Инчхон. 11 января прошлого года 

резиденция в Ханнамдон, где раньше жил второй царь, стала резиденцией 

для VIP. Поскольку я был региональным лидером, меня пригласили на 

церемонию по изменению этого статуса. Во время этой церемонии я 

общался с лидером, который служил Матери Хан. Этот лидер очень уважал 
царя, когда он вёл церковь в Ханнамдон, и во время нашей беседы он 

сказал, что, если царь вернется к Матери, он должен раскаяться в двух 

вещах: он должен признать, что Мать – это Бог; второе – он должен 
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признать, что она – Мессия и Единородная Дочь. После этого, 16 января, я 

подписал прошение об отставке из Федерации Семей. Такие вещи царь не 

может принять. Они делают так, чтобы царь не вернулся, и хотели, чтобы я 

тоже участвовал в этом. Я понял, что если я останусь в том положении, то я 

не смогу ничего сказать людям, поэтому я должен служить царю и 

рассказать людям о провидении, которое Отец передал царю. Поэтому я 

отправил им письмо об отставке в марте прошлого года, приехал сюда, и 
царь дал мне возможность работать Санкчуари. Спасибо большое. 

Хёнг Джин ним. 

Спасибо, преподобный Ли! Давайте еще раз поблагодарим 

преподобного Ли. Может быть вы слышали кое-что из этого, но есть 

детали, которые даже мы не слышали, или слышали, но забыли в какой-то 

момент. Вы можете понять, какая духовная борьба происходит. На самом 

деле я не подтверждаю ни одно из посланий из духовного мира. Таковы 

наши правила. Люди могут получать разные откровения. Но здесь очень 

ясно то, о чем мы говорили на протяжении трёх лет. Духовные медиумы 

колеблются туда-сюда в зависимости от денег и власти, но на людей в Азии 

это послание оказало большое влияние, потому что эта женщина получала 
откровение от четырёх великих святых. 

Всё это вело нас к тому времени, в котором мы сейчас находимся. Я 

хочу вам показать видео. Это было раскрыто людьми из «Wearechange», 

которые сражаются за независимость. На уровне макрокосма есть 

глобалисты, коммунисты, архангельские силы, а также есть независимая 

сторона, представленная Трампом. Это сторона Авеля, сторона Бога, 

которая сражается за независимость. Это ведёт к направлению Царства, где 

народ Божий является сонаследниками с Христом и имеет права над 

владычеством архангела – над архангелом, над политиками, над всеми 

правительственными кругами. Это идёт в правильном направлении. 

Как вы знаете, прошлым вечером Трампу угрожали, произошла попытка 

убийства. 
Люк Рудковский, очень молодой человек, он всегда старается взять 

интервью у людей, занимающих высокое положение. Он является ведущим 

журналистом. У него целая команда профессиональных журналистов, они 

преследуют глобалистов, элиту. Если вы о них не знаете, вы должны 

посмотреть их сайт Freedom и другие сайты, потому что это люди, которые 

доносят достоверную информацию людям. Это люди типа Авеля. Среди 

них есть те, кто не верит в Бога, но их объединяет убеждённость в том, что 

эта женщина – демоница. Она не просто жадный политик, не просто 

политик, который продаётся за деньги, но за ней есть нечто, что сейчас 

становится известно. Удивительно то, что после освобождения предков 

больше раскрываются внутренние тайны Хиллари и её окружения о том, 
что они делают, о чём их собрания. Это произошло на прошлой неделе, 

сразу после освобождения предков, и это напрямую связано с этими 
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детьми. Давайте посмотрим это видео. Хочу предупредить, что молодой 

человек использует ненормативную лексику. 

Видео. 

[Видео о том, что Хиллари Клинтон разговаривает с мертвецами, с 

душами умерших людей, например, с Элеонор Рузвельт, Махатма Ганди. О 

том, что супруги Клинтон занимались практикой Вуду на Гаити. 

«Художник» (Марина Абрамович), которая занимается оккультными 
кровавыми ритуалами, была приглашена на званый обед с Хиллари. Это 

было обнаружено Викиликс. Некоторые поп-звезды, такие как Леди Гага, 

также связаны с этой женщиной. Марина Абрамович написала в твиттере: 

«Я не сатанист», – тогда как в её никнэйме есть цифры 666. Джон Подеста 

(председатель президентской кампании Клинтон), а также Хиллари 

Клинтон имеют на своих руках некие знаки, возможно, сатанинских 

ритуалов. Они разрезают свои ладони, для того чтобы использовать кровь в 

сатанинских ритуалах. Сатанинские культы используют детей в своих 

ритуалах. Электронные письма Подеста содержат код о сексе с детьми. 

Гуцифер (хакер из Румынии) называет Хиллари первосвященником 

сатанинской секты.] 
Хёнг Джин ним. 

На этой неделе Викиликс разоблачила Марину Абрамович. Вы слышали 

о ней? Она называет себя «мастер перфоманса». Она пригласила Джона 

Подеста и его брата участвовать в ритуале «духовная кулинария». Это 

вечеринка для сатанистов. Марина Абрамович – это «мастер перфоманса». 

Она вырезала пентаграмму на своем обнаженном теле. Она сказала: «Это 

так художественно, я так креативна. Я сталкиваюсь с кровью, с нашими 

стереотипами смерти». И т.д. 

Вы видите, что делают эти люди «во имя искусства». Стараются назвать 

это «искусством», но на самом деле занимаются сатанинскими практиками. 

После того как она сделала пентаграмму на своем теле, она легла на крест, 

чтобы высмеять Иисуса, чтобы высмеять христианство. Заметьте, они 
никогда не выступают против ислама. Они всегда против Христа. Потому 

что они знают, что Христос реален. Они знают, что Иисус был реален. 

Вот ещё одно из её «художеств», которое она хочет облагородить, – 

кровь и внутренние органы. Она хочет быть в авангарде, «она такая 

модная, она в тренде, она так креативна, она гениальна». Вы видите здесь 

мертвые тела, внутренние органы разбросаны повсюду, и это должно было 

стать «креативностью» Марины Абрамович, человека, который выставляет 

внутренние органы наружу, и утверждает, что это искусство. 

Это торт на день рождения в виде трупа женщины, который они 

разрезали и ели в качестве каннибалистического ритуала. Это торт в виде 

человека, которого они ели как развлечение. 
Вы можете спросить, зачем сатанисты этим занимаются? Почему они 

говорят: «Мы хотим избавиться от наших сложившихся концепций о 

крови, о внутренних органах, смерти и т.д.»? Это потому, что эти глупцы 
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настолько слабы и ничтожны. Они на самом деле думают, что это придаст 

им силы, энергию, они думают, что они смелы, делая это. Почему добрые 

люди не делают этого? Потому что это гадко, отвратительно и потому что в 

этом нет никакого смысла. Нет смысла разбирать людей, нет смысла 

помещать детей в ванны к педофилам, кроме разрушения и осквернения. 

Нет другой цели, кроме этой. Поэтому добрые люди не делают этого. Не 

потому что добрые люди боятся крови или потому что они слабы, а потому 
что это злые действия. 

Но сатанисты знают, они чувствуют суд Божий на себе. Они чувствуют 

огонь ада, готовый их поглотить, поэтому они помешаны на том, чтобы 

жить вечно. Они не хотят умирать. Они наполнены страхом, они знают, что 

Бог существует. Они очень духовны, они знают, что Бог существуют, но 

они боятся Его из-за выбора, который они совершили. Они продали свои 

души сатане. Поэтому они пытаются притвориться, что они сильны, 

совершая кровавые ритуалы, разрезая поддельные торты. Вы видите эту 

психологию? Она настолько слаба, так ничтожна, так инфантильна, 

настолько низка, так невероятно слаба. 

Вот ещё фотографии, как они втыкают ножи в это «тело». «О, я так 
напуган!» Перестаньте! Это как индюк, раздувающий перья. Они настолько 

слабы и ничтожны. Сильный человек увидев это не испугается. Это 

смешно, потому что показывает, насколько они слабы, прикрываясь щитом 

крутости. Они думают, что настолько круты: «Мы совершаем то, чего вы 

так боитесь! Мы делаем вещи, о которых у вас стереотипы. Мы разрушаем 

все правила, потому что мы так креативны и гениальны». Нет, вы не такие! 

Вы ничтожны, вы слабы, вы отбросы общества. И вы катитесь вниз вместе 

с Хиллари Клинтон. Вас полностью раскрыли в вашей слабости. Такова 

реальность сатанизма. 

А вот она с Леди Гага. Она хочет быть такой авангардной. Леди Гага так 

смела. Женщина лежит в кровавой ванне со спермой, мочой, которые они 

смешали в сатанинских ритуалах. Если вы видели «духовную кулинарию» 
Марины Абрамович, вы видели статую ребёнка, и как она разбрызгивает 

козлиную кровь, смешивая её с мочой и спермой, таким образом устраивая 

«инсталляцию искусства». Она написала на стене кровью: «Воткни нож в 

средний палец левой руки и истреби боль». «О, это так круто! Я так 

испугался! Это так пугает!» Нет, вы жалкие идиоты, которые пытаются 

духовно сказать, что сильны, тогда как вы являетесь самыми слабыми 

неудачниками, солдатами сатаны. На другой стене она написала: 

«Используй свежую мочу, побрызгай ею на свои кошмары». Почему? 

Потому что людей, связанных с Люцифером, преследуют постоянные 

кошмарные сны. Какой большой сюрприз! Известно, что у Леди Гага 

постоянные ночные кошмары, различные существа атакуют её в ее снах. 
Ну, ты же являешься каналом для них, ты измазалась кровью, ты пьешь 

человеческую мочу и сперму. Это то, что делает Подеста. Его приглашают 

на эти вечеринки, где они пьют сперму и «молоко из свежей груди», мочу, 
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и они пьют это. Для того, чтобы впитать «жизненную энергию» этой 

группы и достичь «высшего сознания», «высшей силы». Если вы прочтёте 

современные книги о «высшем сознании», о релятивизме, это всё приведет 

к этому. 

Всю эту неделю администрация Клинтон не только показала, что 

является самой коррумпированной преступной семьёй в истории США, 

может, включая семью Буш. Отец ругал Буша, называл его сатанинским 
царём, говорил ему не развязывать войну в Ираке, но он никогда не слушал 

Отца. И все знают, что семья Клинтон преступна, что они находятся под 

расследованием ФБР, что Хума Абедин связана с Саудовской Аравией, и 

теперь на неё подадут в суд. Все эти преступления известны, но также есть 

духовные вещи. Есть религия, частью которой она является. Она является 

членом секты Алистера Кроули, и Марина Абрамович – последователь 

этого культа. Это сатанинская секта. Это всё ведёт к сатанизму, к этому 

больному, психбольному, деформированному, ничтожному ублюдку.  

Хиллари Клинтон сейчас не только коррумпированный преступник, но 

открылось то, что её круг вовлечен в сатанизм и в так называемое 

сатанинское «искусство». Разве это не удобная ширма – «она –  мастер 
перфоманса». Вот какого мнения эти люди о вас! Они думают, что вы 

идиоты. Сатанисты считают людей животными, которых они приносят в 

жертву и поедают как каннибалы на своих праздниках. Едят «тело» с 

удовольствием. 

Что делают обычные люди? Ходят в боулинг, в кино. Вы занимаетесь 

боевыми искусствами, ходите в рестораны с семьей. Но суперэлиты – это 

необычные люди. Они для развлечения ходят на вечеринки и распивают 

там мочу, сперму, кровь с «не сатанистом», которая изображает ребёнка в 

углу комнаты, и поливает его кровью и спермой, пишет кровавые надписи 

и формулы на стене и говорит при этом: «Я так креативна и гениальна». Вы 

понимаете, насколько это демонично? Духовная природа этой борьбы 

сейчас вышла на первый план. Сколько детей, которые погибли в 
результате абортов, были принесены сатане? Вы смотрели рассказ Захарии 

Кинга (Zachary King), который стал сейчас христианином? 

https://www.lifesitenews.com/opinion/former-satanist-i-performed-satanic-

rituals-inside-abortion-clinics 

Он был сатанистом в клане High Wizard, менеджером. Он говорил, что 

работал в клинике по проведению абортов, и сатанисты собирались в этой 

клинике и в назначенный час приносили жертвоприношения этих детей 

Люциферу. Потому что они даже не атеисты, они не просто либералы-

коммунисты-фашисты. Они очень духовны. Это не означает, что они 

добрые. Они очень связаны с духовным миром, с духовным миром сатаны. 

Эти люди собирались в клинике, где проводились аборты. 54 миллионов 
детей было убито, но сколько детей было пожертвовано сатане после 

церемонии освобождения? Неизвестно. Сколько детей было убито? И 

появились слова Отца о том, что аборт – убийство. Вы сами смотрели 

https://www.lifesitenews.com/opinion/former-satanist-i-performed-satanic-rituals-inside-abortion-clinics
https://www.lifesitenews.com/opinion/former-satanist-i-performed-satanic-rituals-inside-abortion-clinics
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видео, которое появилось недавно. Ложь Федерации Мошенников 

закрепляется, и, когда она раскрывается, в это же время взрывается ложь на 

уровне макрокосма. И это происходит на обоих уровнях. Это означает, что 

идёт напряженная духовная борьба между Богом и сатаной. Это не просто 

выборы президента. Это борьба между человеком, несовершенным 

человеком, но подобным царю Киру, который старался исполнить Божью 

волю, который хочет снова сделать эту страну великой, хочет вернуть 
правильные принципы и ценности. Я не говорю, что он святой или что-то в 

этом роде, но он старается к этому вернуться. С другой стороны, женщина, 

которая связана с поклонением сатане, с сатанинскими ритуалами и 

службами, с педофилами. 

Вы видели в этом видео Люка Рудковского, что Подеста получил 

электронное письмо от женщины, которая писала: «Я отправлю маленьких 

друзей 7, 9 и 11 лет на вашу вечеринку, чтобы они развлекали вас в ванне». 

Это появилось на прошлой неделе. Это показывает, что эти суперэлиты не 

только сатанисты, не только используют детей для секса. Бил Клинтон 

посещал остров педофила Марка Эпштейна 27 раз, сама Хиллари была там 

6 раз. Это сейчас стало известно благодаря Викиликс. Она сама была на 
острове педофилов! Это показывает природу этих существ. Что это не 

просто политики, это сосуды сатаны, это инструменты для существ, 

превосходящих этот мир, которые используют их для того, чтобы принести 

эти архангельские силы и систему в этот мир. Мы называем их демонами. 

Это просто демоны. 

Невероятно, до какой степени это стало духовным. Многие журналисты 

не хотели говорить об этом, потому что это настолько оккультно, и никто 

не поверит в это. Это так омерзительно. Обычные люди называют хот-

догом мясо в тесте с горчицей и кетчупом, тогда как в Викиликс написано, 

что элиты говорят: «Я принесу 5 хот-догов и 3 гамбургера», – что означает 

5 мальчиков и 3 девочек. Эти люди действительно демоны, отбросы 

общества, продали свою душу дьяволу. Они сатанисты, люцеферианцы, 
поклоняются Молоху и всем другим формам сатаны. И спасибо Богу за 

освобождённых детей, которые мстят своей святой местью этим жалким, 

ничтожным и слабым сатанистам. Спасибо Богу, что эти дети продолжают 

бить этих глупцов. Продолжайте это делать, продолжайте бить этих 

глупцов! Это такая невероятная духовная борьба. 

Вот видео, которое многие из вас уже смотрели. Его создал один наш 

брат, с которым мы даже не встречались. Но люди продолжают 

возвращаться, люди изучают слова Отца. Это видео о том, что говорила 

Мать Хан и что говорил Отец. Давайте посмотрим это новое видео. 

Видео. 

«Я, Истинная Мать, сидящая сегодня перед вами, являюсь Единородной 
Дочерью Бога, рожденной спустя 6000 лет… Процесс изменения 

родословия произошёл, когда я была в утробе мой матери. Это то, во что 

вы должны верить». 
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«Никто не учил меня… Вы не можете говорить, что Единородный Сын 

Бога обучал Единородную Дочь Бога». 

«Вся история Кореи была в ожидании рождения Господа Второго 

пришествия, Единородной Дочери». 

Сон Мён Мун, том 394: «Где единородная дочь? Она – это падшая 

женщина. Падшая женщина». 

Сон Мён Мун, том 461: «Вы думаете, Мать рождена была, чтобы 
стать женой Господа Второго пришествия? Ответьте мне! Нет. Она 

была рождена из падшего родословия». 

Сон Мён Мун, 1 октября 2003 года: «Мать произошла из родословия 

падшего архангела». 

Сон Мён Мун, том 482:  «Тогда как единородная дочь появляется на 

свет? Так как женщина была создана из ребра Адама, единородный сын 

должен воссоздать Еву. Он должен вернуть её обратно». 

Сон Мён Мун, «Благословение и идеальная семья»: «Если мы 

посмотрим на историю шести тысячи лет и до настоящего времени, это 

была история поиска мужчины. Именно поиска мужчины.  Потому что 

женщина восстанавливается через мужчину. Во времена сотворения 
женщина была создана после мужчины. Это неизменный факт, что 

история была направлена на поиски мужчины. Принцип истории не 

меняется». 

Сон Мён Мун, том 283: «Истинная Мать может находиться на этой 

позиции потому, что Отец поставил её туда. Ева была создана по модели 

Адама? (Да.) Ева была создана по модели совершенного Адама». 

Сон Мён Мун, 18 апреля 2001 года: «Знает ли Мать Принцип? Она не 

знает. Она не знает ничего. Отец должен обучить её». 

Сон Мён Мун, 16 июля 2012 года: «Я должен воссоздать Мать. Я 

воспитал Мать. Я воссоздавал Мать на протяжении всей моей жизни, 

поэтому я могу представить её перед всем миром с таким статусом». 

Сон Мён Мун, ЧСГ, с. 699: «Шесть тысяч лет истории вплоть до 
нашего времени были направлены на поиски одного Адама, это была 

история воссоздания Адама. Вот почему вы должны следовать за мной. 

Еву невозможно сотворить, пока не появится Адам. Именно поэтому Бог 

создаёт только одного мужчину, Адама». 

Сон Мён Мун, ЧСГ, с. 112: «Господь, которому суждено явиться, 

приходит именно как Отец». 

Сон Мён Мун, ЧСГ, с. 325: «…а Господь Второго пришествия  это – 

Истинный Родитель, который приходит как третий Адам». 

Сон Мён Мун, ЧСГ, с. 651: «За шесть тысяч лет Божья история 

восстановления миновала эпохи первого, второго и третьего Адамов…» 

Сон Мён Мун, ЧСГ, с. 173: «Мессия – это человек типа Адама, 
осуществивший Божью любовь. Поэтому он приходит в качестве 

изначального Отца. Этот Отец избирает Мать…» 
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Сон Мён Мун, ЧСГ, с. 177-178: «Бог до сих пор трудился для того, 

чтобы обрести одного истинного сына. Именно поэтому среди 

основателей религий нет ни одной женщины. Все они были мужчинами. 

Это означает, что Бог подключил их к процессу создания одного 

истинного сына». 

Сон Мён Мун, ЧСГ, с. 1102: «Мессия – это истинный сын Божий». 

Сон Мён Мун, ЧСГ, с. 182: «Мессия – это мужчина». 
Сон Мён Мун, ЧСГ, с. 204: «Мессия – это мужчина, чья изначальная 

любовь, любовь Истинного Родителя, достигла совершенства. Он 

является воплощением первозданного идеала». 

Сон Мён Мун, ЧСГ, с. 905: «Для того, чтобы стать Вторым 

Пришествием Господа, мне пришлось забраться в духовный мир и 

вернуться оттуда с одобрительной подписью Бога». 

Сон Мён Мун, 28 октября 1973 года: «Богу сначала нужно найти Его 

совершенного Адама, …и потом Адам должен восстановить свою невесту 

на позиции Евы». «Поэтому, обещание о Господе Второго пришествия 

будет исполнено. Ему предназначено прийти на землю как Сыну 

Человеческому во плоти. Он приходит как Третий Адам». 
Сан Мён Мун, ЧСГ, с. 1304: «Он смог осуществить всё это именно 

потому что он – Мессия, Спаситель». 

Сон Мён Мун, 19 января 2012 года: «Для Матери сказать: «Не 

слушайте Отца, слушайте меня», – это ещё более страшно, чем 

Люцифер».«Не хвастайтесь (обращается к Матери) Анджу (родина 

Матери) и фамилией Хан. Если вы это делаете, вы не стали Истинной 

Матерью». «Мать идет своим собственным путем как Доккаби (монстр). 

Она не идет по тому же пути, что и Отец». «Только Небесный Отец с 

одиноким Отцом». 

Сон Мён Мун,  11 мая 2007 года: «Мать должна сейчас 

совершенствовать себя к 16 июня 2013 года. Тогда она должна вернуться 

на свою изначальную позицию». 
Сон Мён Мун, 16 июля 2012 года: «Я взрастил Мать, но сейчас 

Матери нет. Нет никого на позиции жены преподобного Муна. Мать 

действует, как ей нравится! Она что хочет, то и делает!» 

Сон Мён Мун,  том 614, с. 141: «Из-за того, что Мать пала, она 

должна взять ответственность, чтобы восстановить себя. Эти 

флиртующие парни не могут этого сделать». (2009) 

Примечание: ФСЕММ подвергла цензуре это заявление из речи Отца. 

Читайте это в изначальном варианте книги. 

«МАТЬ ПАЛА». Сон Мён Мун, том 614, с. 141. 

Хёнг Джин ним. 

Ок, это видео сделал один брат. Конечно же, людям нужно обратиться в 
Слову. Нужно изучать Слово, чтобы видеть и искать Бога в это время. Это 

самое важное. Остаться с Богом в это время. Мы знаем, что это время 

решающее, друзья. Осталось всего два дня до выборов. Два дня. Два дня. 
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Вы знаете, что Клинтоны хотят начать Третью Мировую войну с Россией. 

Вы знаете, что они совершили так много преступлений, и они хотят всё это 

скрыть. Как они это собираются сделать? Отвлекая ваше внимание 

развязыванием войн. Это классическая тирания. Поэтому они запугивают 

людей с помощью ИГИЛ, что ИГИЛ начнёт атаковать в день выборов, что 

они начнут неистово убивать американцев. Вам не нужно этого бояться. 

Мы не можем быть испуганы этим. Нам нужно прийти на голосование. И 
даже если происходит мошенничество на выборах, и Хиллари победит за 

счёт мошенничества, американскому народу нельзя согласиться с этим. 

Тогда нужно начать марш, марш на Вашингтон.  Нужно устроить мирный 

марш. Но мы должны сказать, что мы не позволим этой женщине попасть в 

овальный кабинет. Что она сделала это обманом, мы требуем, пересчёта 

голосов. Абсолютно. Если же произойдёт так, что победит Трамп, хотя это 

не будет легко, потому что вы знаете что делают люди Сороса, банкстеры, 

банкиры BLM и все остальные террористические группировки внутри 

страны. Они начнут поднимать бунты. Они уже говорили, что будут, и они 

так и сделают. Поэтому мы понимаем, что это будет происходить. Не будет 

всё легко в любом случае. Будущее человечества решается сейчас, друзья. 
На кону будущее человечества. На кону будущее мира. Позволим ли мы 

этим жалким, высокомерным глобалистам, пошлым, чудовищным 

сатанистам, которые пьют сперму и проводят ритуалы «духовной 

кулинарии», привести нас к войне с ядерной державой. Все наши дети 

могут погибнуть, в то время как они останутся на свободе. Да ещё и 

обогатятся на этих войнах. Позволим ли мы привести нас к этому? Если это 

произойдёт и люди выберут путь разрушения, суд падёт на всех людей 

этого мира. Потому что люди избрали злую, сатанинскую ведьму. Хотя её 

преступления были раскрыты прямо после Церемонии освобождения 

предков людьми из движения за свободу. Если люди выберут это зло, эту 

женщину, которая является высшим саном в оккультном сатанинском 

культе, тогда суд падёт на всех людей. В обратной ситуации, если победит 
Трамп, он находится на стороне Авеля, Бог использует его как Царя Кира, 

который также был светским царём, у которого был гарем. У Трампа нет 

гарема. Он говорил глупые вещи, но у него нет гарема. У царя Кира был 

гарем, но Бог использовал его, чтобы уничтожить Вавилон. И освободить 

избранный народ. Если Трамп выиграет, он сделает то, что и обещал, он 

засадит её за решётку. Он делает то, что обещает. Он отправится туда и 

начнёт войну против злого элемента, сатанинского элемента внутри 

государственного аппарата, он будет преследовать их. Он осушит это 

болото. Вы слышали, как они скандируют: «Осушить болото!» Это связано 

с Библией, друзья, с царём Киром. Именно таким образом он завоевал 

Вавилон. Он осушил болото, потом вошёл туда и убил всех злых 
политиков, которые там собрались. Поэтому Трамп будет использовать все 

их нелегальные законы, чтобы наказать их, посадить в тюрьму. Что тогда 

произойдёт? Суд не падёт на всё человечество, на невинных людей, а падёт 
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на архангелов, которые создали весь этот беспорядок. Но тем не менее это 

всё же будет суд. Вы понимаете? Именно в таком невероятном 

историческом времени мы живём. Даже если вы из других стран, это не 

имеет значения. То, что произойдёт здесь, повлияет на весь мир. Вы не 

сможете убежать от ядерной войны. Нет на земле места, куда вы смогли бы 

убежать, достаточно отдалённого, чтобы защитить вас от ядерной войны с 

Россией. Это просто невероятное время. У нас здесь есть бюллетени для 
голосования. Если мы не всё раздали, пожалуйста, идите в торговые 

центры и отдайте их людям. Нужно пробудить людей, чтобы они начали 

думать. Через два дня, друзья, через два дня произойдут выборы. Конечно, 

будет повсеместное мошенничество, повсеместный обман. Для этого им 

нужны опросы граждан на выходе из избирательных участков после 

голосования (экзитполы). Поэтому люди в ключевых штатах, ключевых 

колеблющихся штатах, должны быть бдительными. Им нужно 

организовывать экзитполы, нужно, чтобы организаторы выборов были 

подотчётны, нужно их снимать на видеокамеры и т.д. Это очень серьёзное 

время, друзья. Мы знаем, что начнётся жульничество на выборах. Но в то 

же время мы знаем, что всё больше американцев и людей по всему миру 
просыпается. Они осознают, насколько это правительство коррумпировано, 

что оно олицетворяет зло, насколько эти люди осатанели. Они не будут 

процветать в конце концов, они никогда не смогут преуспеть. Но в этот 

период суда, у нас есть 5% ответственности – выберем ли мы суд над всем 

человечеством, над невинными людьми, или мы выберем суд над 

архангелами, которые создали весь беспорядок, и с помощью законов 

сможем заключить их в тюрьму. Этот выбор перед нами. Всё произойдёт 

через два дня. Поэтому это невероятно напряжённое и фантастическое 

время. Это устрашающее время, ужасающее время. Но также это время, 

когда мы можем увидеть работу Бога. 

SOS, поднимайтесь. Когда мы будем возносить славу Богу… друзья, мы 

должны молиться о выборах. Мы должны молиться. Пожалуйста, все кто 
здесь присутствует, во время песен прославления мы должны молиться о 

выборах. Это критически важно, чтобы ни случилось, мы должны 

молиться, чтобы всё не перешло в вооруженный конфликт. Вооруженную 

гражданскую войну, когда нам буквально придётся полагаться на вторую 

поправку (использование оружия – прим. пер.) Мы не хотим, чтобы всё так 

обернулось. Мы хотим, чтобы всё разрешилось мирным путём. Чтобы суд 

был направлен надлежащим образом. На тех, кто заслужил это, а не на 

невинных людей. Давайте все поднимемся, и, когда мы отдаём хвалу и 

благодарность нашему Царю Царей, в это же самое время, давайте 

молиться за судьбу этого мира и выборы, которые приближаются, которые 

состоятся через два дня. 
 

Царство спасено (13 ноября 2016) 

13 ноября 2016 года 

http://sanctuary-ru.org/1284/
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Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте сегодня обратимся к Евангелие от Луки, глава 18. мы изучаем 

все стихи Библии о Царстве, и сегодня мы на 18 главе от Луки. Давайте 

прочтем с 9 по 17 стихи. 

Сказал также к некоторым, которые уверены были о себе, что они 

праведны, и уничижали других, следующую притчу: 

9. два человека вошли в храм помолиться: один фарисей, а другой 
мытарь. 

10. Фарисей, став, молился сам в себе так: Боже! благодарю Тебя, 

что я не таков, как прочие люди, грабители, обидчики, прелюбодеи, или как 

этот мытарь: 

11. пощусь два раза в неделю, даю десятую часть из всего, что 

приобретаю. 

12. Мытарь же, стоя вдали, не смел даже поднять глаз на небо; но, 

ударяя себя в грудь, говорил: Боже! будь милостив ко мне грешнику! 

13. Сказываю вам, что сей пошел оправданным в дом свой более, 

нежели тот: ибо всякий, возвышающий сам себя, унижен будет, а 

унижающий себя возвысится. 
14. Приносили к Нему и младенцев, чтобы Он прикоснулся к ним; 

ученики же, видя то, возбраняли им. 

15. Но Иисус, подозвав их, сказал: пустите детей приходить ко Мне и 

не возбраняйте им, ибо таковых есть Царствие Божие. 

16. Истинно говорю вам: кто не примет Царствия Божия, как дитя, 

тот не войдет в него. 

Аминь. Какая напряженная неделя выдалась! Произошла огромная 

духовная битва в космическом масштабе! Невероятная беспрецедентная 

историческая эпическая борьба, это была самая искрометная 

разочаровывающая ужасающая президентская кампания. 

Как вы помните, Америка как республика столкнулась с последней 

угрозой. И предстоит много работы, мы об этом поговорим, но это 
действительно была последняя угроза. Все мировые элиты захватили эту 

страну, захватили обе партии, обе партии были вовлечены в незаконные 

действия, обе стороны подтасовывали выборы, республиканцы сказали: 

«Мы не допустим Трампа», демократы продвинули Хиллари, это были 

незаконные действия. Невероятно, столько преступлений прямо у всех на 

глазах. 

Это были беспрецедентные президентские выборы. И самые 

стрессовые. Сколько из вас получили стресс в это время? Я знаю, что вы 

чувствуете. Это царило не только в политической, но и в духовной среде, 

мы об этом говорили. За неделю до выборов, после освобождения предков 

просочилась информация из Викиликс о том, что Хиллари и ее окружение 
замешаны в сатанинских ритуалах, в которых наливали кровь и сперму на 

изображение ребенка. Это все стало известно после освобождения предков, 

и за неделю до выборов. Кроме этого стало известно, что Джон Подеста 
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замешан в педофилии, что он приглашает детей принимать ванны с ними 

на вечеринках Клинтон. Такого рода вещи стали известны. Потому что 

грандиозная борьба заключалась в том, какой страной станет Америка. 

Станет ли она цивилизацией, где «законно» убиваются самые невинные и 

беззащитные люди – не рождённые дети, где их расчленяют медицинскими 

инструментами. И в третьих дебатах вы видели, как Трамп сказал: «Эта 

женщина хочет узаконить убийство ребенка за день до родов». И она этого 
не отрицала. Она не могла отрицать. 

Даже на духовном уровне вы могли видеть, кто находится на стороне 

сатаны, а кто на стороне Бога. Трамп несовершенен. Бог не использует 

совершенных людей. Царь Кир, который «осушил болото» и «посадил ее» 

имел гарем, он не был совершенен с точки зрения нравственности, но Бог 

использовал его, чтобы вывести народ из Вавилона в Иерусалим, он также 

выстроил стену вокруг Иерусалима. Это невероятно. Во время всей 

кампании вы видели, как появляются все эти лозунги. Если вы посещали 

ралли Трампа, вы слышали, как неожиданно люди начинали скандировать 

«Посади ее, посади ее!». Или «Осуши болото! Осуши болото!», или «CNN 

отстой, CNN отстой!». 
Это беспрецедентно! Никогда до этого СМИ не были до такой степени 

дискредитированы. Это невероятно. Все правящие круги были настроены 

против Трампа. Они хотели уничтожить его. Все СМИ, и демократов, и 

республиканцев, старались избавиться от него. Все силы правящих кругов, 

всеми методами старались избавиться от него. Почему? Потому что он 

выступал за независимость. Он не хотел уничтожения Америки, не хотел, 

чтобы американцы жили в нищете и разрушились как страна. Почему? 

Потому что он не хотел третьей мировой войны с Россией. И так как он не 

хотел войны, они называли его «развязывателем войны», так как он хотел 

защитить американцев, они называли его «расист», так как он хотел 

свободы и независимости, они называли его «мракобесом». Почему? 

Потому что они хотели заключить нас в систему мирового управления 
ООН, где каждая страна с централизованным правительством, которое 

нанимают и спонсируют банкиры, разрушается. Где люди подобны 

животным, которых разводят для сбора налогов, труда и т.д. это не что 

иное как всемирный коммунизм. И эта эпическая битва невероятна! 

Я хочу показать вам пару видео, но перед этим хочу сказать, помните ли 

вы невероятный скептицизм до появления Трампа? Когда мы прервали 

молчание, но еще не появился Трамп, Кук Джин ним говорил о том, что 

Америке нужен новый Джордж Вашингтон, вы помните? Нам нужен был 

новый Джордж Вашингтон. И он объяснял разницу между революцией 

типа Авеля и революцией типа Каина. Если вы посмотрите на революции 

типа Каина, например, на французскую революцию – тогда население 
просто взбунтовалось и захватило власть. Но к чему это привело? 

Исторически это ведет к коммунизму, диктаторству, олигархии. Население 

просто меняет одного диктатора на другого. И он говорил о революции 
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типа Авеля. Революция типа Авеля – это раскол в среде элит. Происходит 

разделение на добро и зло среди лидеров страны. Бог разделяет эту группу 

элит, и группа разделяется и создает революцию типа Авеля, 

противостоящую злым партиям другой группы. 

Например, в американской революции были Джордж Вашингтон, Томас 

Джефферсон – все отцы-основатели, которые восстали против элит 

Великобритании. Они были частью элиты. Имущество Джорджа 
Вашингтона составляло полмиллиарда долларов. Он был миллиардером 

своего времени. Они должны были разделиться, потому что среди них 

были люди типа Авеля и люди типа Каина. Бог использовал сторону Авеля 

против стороны зла, чтобы пришла свобода. 

Мы говорили о революции такого типа, почему было необходимо, 

чтобы миллиардер, владелец казино, стал президентом Соединенных 

Штатов? Теперь вам понятно, почему он должен был быть миллиардером. 

Потому что он ни у кого не брал денег на свою предвыборную кампанию. 

Он не стал носителем всех этих глобалистских вещей, банков глобалистов 

– Голден Сакс, и всех этих Ротшильдов. Он не брал у них денег. Он 

оставался независимым от правящих кругов, которые давно продались, и 
правят всей политической системой Америки. Он был финансово 

независим от них, и поэтому не стал рабом и носителем их желаний и 

пожеланий. Само по себе это невероятно. Это крайне важно. 

И также благодаря тому, что у него своя команда охранников, которая 

существует на протяжении 20 лет, которым он доверяет, которые являются 

настоящими профессионалами, в комбинации с ныне существующими 

тайными службами государства. Но у него были свои люди, которым он 

доверял и с которыми был 20 лет, они защищали его жизнь. Все, кто знает 

убийство Джона Кеннеди, покушение на Рональда Рейгана, знают, что их 

совершили люди из внутреннего круга, и которые работали на других 

боссов, которые хотели убить президента. 

Было крайне важно, чтобы у него было достаточно денег не только для 
того, чтобы финансировать свою предвыборную кампанию, на это 

потребовалось более 200-300 миллионов долларов, Хиллари, как я слышал, 

истратила более миллиарда. Два миллиарда. Они истратили 2 миллиарда 

долларов против Трампа. 2 миллиарда долларов заплатили основным СМИ. 

Вы видели, как СМИ продались, полностью раскрыли свою сущность, 

полностью дискредитировали себя, показали, что это ничто иное, как 

пропаганда государства, все ложь, все эти информационные агентства – это 

все психологическая война против людей. Невероятно! И обычный человек 

мог это видеть, нормальные американцы могли видеть сквозь ложь, сквозь 

дезинформацию и сами расследовать и искать истину, и понять, кем 

являются эти кандидаты. И поэтому интернет здесь сыграл важнейшую 
роль. Впервые в истории основные СМИ были побеждены 

альтернативными СМИ. Люди, которые говорят правду победили все мега 
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банки – Голден Сакс, Ротшильдов, банки IMM – всех этих глупцов, 

которые спонсируют их. Люди смогли победить их. Это было невероятно. 

Время, предшествующее этому, было огромной духовной борьбой. На 

меня, как и на многих из вас, было совершено духовное нападение. Не 

только кошмарные сны, где дьявол гонится за вами, но и в буквальном 

смысле люди ни с того ни с сего впадали в депрессию, чувствовали дух 

замешательства, дух слабости. Было столько духовных атак. Все смеялись 
над нами. Но на последней неделе все узнали о том, что они вовлечены в 

сатанинские ритуалы, в сатанинские круги, о том, почему они хотели 

сохранить клиники по проведению абортов. Я показывал вам историю 

Захарии Кинга, бывшего сатаниста, который потом стал христианином. Он 

был менеджером в клинике по проведению абортов, и он сказал, что люди 

из разных сатанинских сект собирались в клинике, потому что хотели 

получить доступ к зародышам. Они хотели получить доступ к 

человеческим младенцам, которых они называют человеческими 

животными, и о которых они говорят, что сатана желает их больше всего, и 

что принесение их в жертву поможет осуществить ваши желания. Это был 

человек, который был лидером сатанинской секты. Он объяснил, почему 
существует такая тесная связь между клиниками по абортам и 

сатанинскими культами. И на высшем уровне элит, они выходят перед 

людьми в хорошей одежде, в макияже и прическе, но за всем этим фасадом 

они вовлечены в «духовную кулинарию», в сатанинские кровавые ритуалы. 

Я показывал вам Марину Абрамович, чьи работы называются 

«художеством», на самом деле являются ничем иным как исполнением 

сатанинских ритуалов, прославлением культа смерти, сатанинского культа 

смерти. 

Невероятная духовная борьба. Не только разрушение экономики, не 

только разрушение всей цивилизации, преобладала не только теория 

политкорректности, но вся идеология западных стран, и до последнего 

момента никто не верил, что говорил обычный человек. Никто не верил, 
что Трамп выиграет. И Трамп – это воплощение, он представитель желаний 

и забот, гнева, который накопился у людей. У людей, которые хранили 

молчание, которые были забыты, которые были отброшены назад, которых 

эксплуатировала федеральная система, люди, которые платили налоги из 

тех денег, которые сами заработали и произвели на рынке. 

Некоторые из вас разговаривали с местными жителями, которые ходили 

на голосование, и я слышал, как Роберт рассказал историю человека, с 

которым он разговаривал, этот человек сказал: «Я не думал, что Трамп 

выиграет. Я думал, что они украдут голоса». Кто из вас так думал? Они уже 

это сделали с демократами, с партией демократов, Трамп гениально вынес 

это на обозрение: «Они подтасуют голоса, они подтасуют голоса!» И все 
стали говорить: «Будьте осторожны, наблюдайте!» Но они не смогли 

украсть все штаты, они украли только 5 штатов. Обычные люди, которые 

думали, что выиграет Хиллари, потому что они подделают результаты, все-
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таки выполнили свою ответственность, они встали и проголосовали. «Мне 

все равно, что мой голос не будет засчитан, я все равно проголосую. Я 

сделаю это как молитву, как приношение, мне все равно, по крайней мере я 

что-то сделаю». Скажите, если я не прав. 

И, Боже Мой, в ту ночь, кто не спал до 5 часов? Мы сидели в фейсбуке в 

это время. Мы писали в твиттере в прямом эфире. это было сумасшествие. 

Давайте посмотрим первое видео. Посмотрите, как все думали, что Трамп 
не сможет победить. Я не говорю, что он Спаситель, не говорю, что он 

Иисус или что-то в этом роде, он – воплощение человечества, желающего 

быть с Богом, жить в свободе и ответственности, желающим жить в 

независимости, которую дал нам Бог. Он – воплощение нашего желания 

вернуться к Создателю. Давайте посмотрим первое видео. 

Видео. 

Хенг Джин ним: «Мы уверены, основываясь на своем избирательном 

опыте, что Дональд Трамп не будет избран. Он не будет избран, он не 

будет избран, он не будет избран. Невозможно, чтобы его избрали. 

Нереально, чтобы его избрали. Ха-ха-ха! Дональд Трамп будет избран?! 

Ха-ха-ха-ха. Вы безмозглы, вы невежественны, вы глупы» – вот против 
чего мы идем. Это было каждый день. Усмешки, ругань, издевательства: 

«Ты идиот, ты ксенофоб, ты исламофоб, ты гомофоб» – каждый день. 

Во время этой эпичной битвы, за что выступала Хиллари? За 

цивилизацию, при которой мы будем законно убивать самых невинных 

людей – это полное зло. Она выступала о том, что Россия совершала 

хакерские атаки на ее почтовый ящик, что Россия хочет третьей мировой 

войны, а «мы должны пойти и уничтожить Россию». Вы что, шутите? В то 

время, как наша экономика находится в упадке, вы хотите отправить нас, 

на войну с Россией? Эта администрация постоянно вовлекала нас в войны, 

6 различный войн – с Ливией, Украиной, Сирией, снабжала ИГИЛ. И 

теперь вы хотите пойти воевать с Россией? Со страной, обладающей 

ядерным оружием, чтобы все наши дети погибли? Чтобы вы, преступники, 
остались безнаказанными? Вот чего она хотела. Она хотела развязать 

третью мировую войну с Россией, потому что все банкиры из Голден Сакс 

поняли, что люди знают о том, что они создают финансовые пузыри, 

создают беспорядок, лгут, покупают политиков, крадут у нас и т.д. И люди 

стали пробуждаться. 

Это была ситуация жизни и смерти. Куда отправится человечество, это 

была беспрецедентная битва. Честно говоря, я испытывал страх до самого 

окончания выборов, потому что было уже 12 часов ночи, а Пенсильвания 

все еще была синей! Она была все еще синей! Она всегда была синей. На 

протяжении 30 лет. 30 лет подряд она голосовала за демократов. И мы 

знали, что Пенсильвания будет решающим фактором, не только 
провиденциально, не только потому, что Отец направил нас сюда, но и 

потому, что даже «Нью-Йорк таймз» признала это. И в 12 часов ночи 

Пенсильвания была все еще синей! В 2 часа утра, в 2.54 Трамп должен был 
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выиграть еще один штат. Они говорили, что возможно, это будет Мичиган, 

до Пенсильвании. Невероятно! Но если бы это был Мичиган, то ему 

понадобились бы еще голоса выборщиков, и нужно было ждать, когда 

победит другой штат, но если он побеждал в Пенсильвании, то он получал 

20 голосов выборщиков, если он получал это, то он бы набирал более 270 

голосов и тогда он был бы избран как новый президент. 

Вы видели, я был в фейсбуке в то время, я фотографировал «Нью-Йорк 
таймз» и их шкалу. У них было 99,99% того, что Трамп выиграет в 

Пенсильвании. Но все еще было неясно, мы долго ждали этого. 95, 96, 97, 

98, 99%, но все еще неясно, они все еще надеялись, что получат 

благословение от Люцифера, но этого не произошло. Невероятно! И потом, 

я не помню который был час, мы накачались кофеина, потому что пили 

кофе, чтобы бодрствовать. Это было невероятно, неважно, который был 

час, но я заснял его на видео. Я заснял его на видео. Я планировал заняться 

тренировкой, поэтому приготовил видеокамеру, мы не знали, какой штат 

это будет, Мичиган или Пенсильвания, но это тот самый момент, давайте 

посмотрим. 

Видео Хенг Джин нима. 
Хенг Джин ним: Это было в тот момент. Вы слышите голос Кук Джин 

нима, о Боже, какое эпическое время! Даже дети принимали в этом участие, 

Кук Джин ним помог напечатать 500 тысяч листовок, они отправились в 

ключевые штаты. Мы раздали около 50 тысяч. Вы все отправились на 

улицы вместе с детьми раздавать листовки, и это маленькое условие на 

уровне микрокосма создало большую разницу на уровне макрокосма. 

Потому что мы взяли на себя ответственность за эти 5% и это имело 

влияние на уровне макрокосма. 

Пенсильвания не только сделала его 45 президентом США и мира, но 

его последняя речь была дана в Скрентоне в Пенсильвания, который 

находится в 20 минутах езды отсюда, он мог выбрать Питтсбург, любой 

город в этой стране, но в последний день перед выборами он решил 
поехать в Скрентон, штат Пенсильвания. И кроме того, он решил поехать в 

колледж Lackawana, хотя в Скрентоне множество университетов и 

колледжей. В колледже Lackawana помазанный Каин является членом 

президентского совета колледжа, Кук Джин хён является членом 

президентского совета колледжа, в который приехал Трамп, вы не можете 

это подстроить! Не мы искали Трампа, а Трамп сам приехал, чтобы 

соединиться с нами! Он приехал в Lackawana колледж, хотя в США тысячи 

и тысячи колледжей, он мог выбрать любой из них, насколько велика 

вероятность того, что в последний день он приедет в колледж, где Кук 

Джин ним является членом президентского совета? И, таким образом, нас 

усадили впереди, мы все время молились за этого человека, за его защиту. 
Мы беспокоились, что аудитория не заполнится, но в то время, как он 

появился, яблоку негде было упасть, наподобие рок-концерта, люди 

поднимали свои айфоны, выглядело как рок концерт. Люди выступали за 



200 

независимость, за свободу и ответственность. Они говорили: «Нам нужна 

свобода и ответственность, мы не можем быть рабами коммунистического 

режима, нам нужна свобода и права, чтобы мы стремились к высшему, к 

Богу, к отношениям с нашим Творцом, который дал нам естественные 

права» Это была невероятная битва. Я никогда не видел такой 

президентской кампании. Я хочу показать следующее видео, вы может 

быть видели его. Это в день после выборов, я встречался с Кук Джин 
нимом. Также мы собирались на пицца-вечеринку. 21 пицца символизирует 

число совершенства. «Съешь этот пирог, съешь этот пирог!». Но это видео 

о том, как я встретился с Кук Джин хёном после выборов. 

Видео 

Хенг Джин ним: Это было сумасшествие. Лоуэл был там, Сэм Вада был 

там, мы обнимались, это было невероятно. Сколько людей плакало в тот 

день? Невероятен размер духовного давления, которое было накоплено к 

этому моменту, но потом было выпущено в этот день победы. Какое 

невероятное празднование. Было так приятно видеть вас всех здесь и 

праздновать вместе с вами. 

Мы видели все, что происходит на уровнях макро и микро косма. Но 
после выборов, вы увидели то, о чем мы говорили, сатана будет бить в 

ответ. Независимые СМИ, такие как Infowars, wearechange сделали 

видеоролики по этому поводу, но в них много ругани. Сегодня на нашей 

службе присутствуют дети, поэтому я решил найти видео без нецензурной 

лексики. 

Вы увидели всех провокаторов, которые устраивают беспорядки сразу 

после выборов, вы увидели хэштеги «не мой президент» и т.д., стараются 

вовлечь все города в хаос и беспорядок. Никто в основных СМИ не 

говорит, что людей бьют лишь за то, что они проголосовали за Трампа, 

запугивают тех, кто за Трампа, подростки собираются в группы и нападают 

с палками, вытаскивают человека из машины только за то, что он был за 

Трампа. Множество людей голосовало за Трампа, даже в Голливуде, даже в 
Лос Анжелесе, но они боятся. Они все время говорили, что исчезнет 

толерантность, если победит Трамп, мы слышали «love trumps hate», «love 

trumps hate» («любовь побеждает ненависть»), мы слышали: «Трамп пойдет 

вниз, а мы вверх», что люди Трампа такие воинственные, такие 

агрессивные, такие невежественные, но что произошло? Как только мы 

избрали президента демократическим путем, все эти толерантные либералы 

стали кричать не толерантные лозунги: «Убей Трампа!», тысячи постов в 

твиттере и фейсбуке говорят: «Убей Трампа! Мы убьем его!», но помните, 

5 дней назад это были либеральные толерантные люди. Эти люди 

говорили: «Трамп будет создавать беспорядки с применением насилия! Он 

такой злой, он пойдет вниз, а мы вверх». Но как только выборы пошли не 
так, как они хотели, они сказали: «Надо еще раз провести выборы! Еще раз 

выборы, пока не изберем Хиллари!» 
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Вы видите крайнюю степень безумия, психопатию, душевную болезнь, 

которая покрывает этих «либералов»? Потому что они не либералы! Эти 

люди – коммунисты. Они действуют и устраивают беспорядки, революции, 

чтобы получить политический результат. Это не протесты. Это бунт. Это 

внутренний терроризм. Вот что это такое. Если вы устраиваете восстание, 

если вы бьете окна, поджигаете, стреляете в людей – это не протест. Это 

бунт. Это внутренний терроризм. Если вы бьете людей за то, что они 
проголосовали за Трампа – вы внутренний террорист! Вы сумасшедший, 

вы душевнобольной. Вы говорите, что уважаете мой выбор, мой голос, но 

когда кто-то голосует не так, вы хотите надрать ему задницу! А все потому 

что вы «толерантны»! Потому что вы «либеральны»! Потому что «love 

trumps hate», потому что вы «мирные протестующие». 

Вы видите невероятное лицемерие, и удивительно то, что американцы 

видят, как СМИ покрывают это. И они говорят: «Мы не будем это 

поддерживать, потому что мы нормальные люди, мы люди добра, мы 

ценим принципы честности, добра, уважаем различия друг друга и процесс 

голосования. И мы не только говорим об этом, но так и поступаем». Тогда 

как здесь во всех этих протестах они говорят одно, как фарисеи, говорят 
одно, что они более нравственны, духовно выше, что они мирные 

протестующие, но в то же самое время поступают совершенно 

противоположно! Называют тех, кто не хочет участвовать в протестах 

провокаторами, тех, кто не хочет сжигать цивилизацию, тех, кто не 

участвует в революции, кто говорит: «Нет, у нас уже была революция, и 

коммунисты проиграли революцию, мы победили в революции. Вы хотите 

притвориться, что делаете революцию, но уже все кончено, вы проиграли. 

Вы, коммунисты, проиграли». Неважно, сколько вы будете рыдать, 

плакать: «Я так храбр, давайте подожжем файеры». Они буквально думают, 

что если выпустят свой гнев, то мы будем проводить выборы заново, и что 

все основание демократии западного мира поклонится в ноги этим 

маленьким «анархистам», которые не являются анархистами, они 
коммунисты, в этом проблема. Анархия – это философия, анархисты не 

хотят правительства. Анархисты, как политическая философия, не хотят 

правительства. Что делают эти дети, Джордж Сорос платит этим группам 

«Black matter», «Move on», он платит этим людям для того, чтобы они 

установили не анархию, а коммунизм. Они хотят централизованного 

правительства, которое все отбирает у людей и отдает своим друзьям. Вот 

чего они хотят. Они не анархисты. И если вы посмотрите следующее видео 

о протестах, некоторые из этих безмозглых детей берут коммунистические 

флаги! Они держат красные знамена с серпом и молотом! Под этими 

знаменами были убиты миллионы людей! Миллионы женщин, детей, 

мужчин! Китайские коммунисты убили миллионы девочек-младенцев. 
Российская коммунистическая система убила множество людей, и они 

машут этими флагами, думая, что они крутые, что они храбрые, что они 

делают революцию, делают перемены. Они самые невежественные в 
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историческом плане люди на планете! И их спонсируют элиты, которые 

стремятся к централизованной власти, и мы уже говорили об этом. Это уже 

происходит в городах. Только на этой неделе – в Портленде на протяжении 

4 ночей, в Лос Анжелесе, в Окланде, в Нью-Йорке, выкрикивая все те же 

идиотские лозунги: «Трамп – расист». Нет, он не расист, он дал работу 

тысячам темнокожих, тысячам мексиканцев, он работает с ними, он не 

расист, он просто хочет, чтобы подчинялись закону. Он не выступает 
против американцев-мусульман, он против радикальных мусульман, 

которые хотят приехать и взорвать нас. Он против того, чтобы люди, из 

стран с которыми мы воюем, приехали в нашу страну и устраивали тут 

теракты. Я думаю, в этом есть смысл. Но они выкрикивают все те же 

лозунги: «Он расист, он мракобес». 

Настоящие консерваторы могут быть против Трампа, потому что он на 

самом деле защищал гей-лесбиянское сообщество, он не хочет, чтобы это 

страна походила на Саудовскую Аравию, от которой Хиллари получает 

20% фондов. 20% ее фондов исходят из Саудовской Аравии, из 

педофилического царства, где можно иметь 20 жен и гаремов, где 

женщины не имеют права водить машину. Вы настолько освобождены, 
женщины Аравии, что можете раз в неделю пойти на аттракционы и 

поводить там машинку. Вот откуда Хиллари берет деньги, 20% ее денег 

исходят оттуда и при этом она говорит о правах женщин. Какое невероятно 

лживое лицемерие! В этой стране также убивают геев, выбрасывают их из 

высоток. Христиане не согласны с таким образом жизни. Но мы не 

выбрасываем людей из зданий. У них есть свобода и ответственность, мы 

просто не хотим, чтобы они заставляли нас жениться на них. Мы не хотим, 

чтобы нас заставляли печь с ними пироги. Мы не хотим этого делать под 

дулом пистолета централизованного правительства. В этом большая 

разница. 

 Следующее видео даст вам понимание о том, что происходило в этой 

стране на этой неделе, как вспыхивают восстания. Это снимала компания 
RT, мы не дружим с Россией, но она не пытается начать третью мировую 

войну с нами. У них 70 лет был коммунизм, они просто хотят построить 

процветающее общество, вот что они хотят. Они несовершенны, но самая 

главная опасность – это захват власти элитами в Америке, а не Россия. 

Россия пытается возродить себя из пепла, оставшегося после разрушения 

страны после коммунистического строя. Они не хотят вторжения, они 

говорят, что не хотят нашей валюты, что они хотят создать свою валюту. 

«Мы хотим создать свое богатство. Мы хотим процветать. Мы не хотим 

войны. Почему вы защищаете ИГИЛ? Мы можем смести его с лица земли. 

Мы не хотим третьей мировой войны с вами». Но Клинтон всю свою 

предвыборную кампанию проталкивала идею войны с Россией, чтобы 
отвлечь нас от невероятного разрушения, которое они принесли в этот мир. 

Они украли кучу денег, их снабжает правительство Саудовской Аравии, 

снабжает Уолл стрит. Эти дети бегают по улицам и кричат: «Дональд 



203 

Трамп за Уолл стрит!» Вы шутите? Хиллари Клинтон платили банкиры с 

Уолл Стрит. Как невежественны эти глупые дети! Им так промыли мозги! 

Такие рабы лживой пропаганды! Не производят никаких своих 

исследований! При этом говорят, что они сильны и что они 

революционеры. Нет! Вы неосведомленные нарциссы, эгоистичные 

маленькие негодники, которые протестуют против демократических 

выборов! Вы проиграли, и вы не можете сказать после того, как проиграли, 
что за каждый балл нужно считать по десять. Что за каждый гол, который 

вы забили, надо считать десять голов, после того, как вы проиграли. «Мы 

должны считать 20 за каждый гол, мы должны были выиграть». Безумие, во 

где живет эта страна. И есть причина всему этому. Архангелы, которые 

стоят за этим, провоцируют все это. Давайте посмотрим это 4 видео. 

Видео. 

Хенг Джин ним: Вот что происходит на самом деле. У Трампа есть 

очень большая ответственность. И это не шутка. Человечество сейчас 

находится в неопределенном положении. Вы можете видеть, что кажется 

все политики сейчас милы с Трампом, он идет в Белый дом, он встречается 

с Хиллари, она дает хорошую речь, где признает поражение: «Мы верим в 
демократию, мы желаем новоизбранному президенту здоровья, и всего 

наилучшего», что означает «Убейте его». Это означает «убейте этого …», 

вот что это означает. Сейчас для него самое опасное время. Когда мы 

видели его в Скрентоне, мы молились за него. Чтобы Бог защитил его в 

последние часы. И чтобы он не предал доверие людей. Потому что он 

сделал очень важные обещания. 

 Эти миллиардеры находятся на стороне архангела – Джордж Сорос и 

остальные миллиардеры, которые нажились на разведении людей, вводя 

монетарные системы, воруя и насилуя страны, устраивая перевороты, 

сталкивая страны друг с другом, устраивая войны, и наживаясь на этом – 

такого рода нацисты поддерживают Хиллари. Джордж Сорос он в 

буквальном смысле был нацистом. Когда он был подростком, он помогал 
нацистской партии находить евреев. То есть он был коллаборационистом, 

будучи подростком. Вот насколько он злой. Как вы можете представить это 

себе? Это подобно какому-то фильму, где сидит злой банкир, который в 

прошлом сотрудничал с фашистами. Но это реальность, этот парень 

спонсирует эти протесты. Он делал это на Украине, он делал это в Ливии, 

он поджег весь Ближний Восток, он уничтожил тысячи, десятки тысяч 

людей, и все эти люди наверху, вы видели фотографии Сорос с Хиллари, и 

Викиликс раскрыл, какой религии и духовности они придерживаются. Эти 

люди не атеисты, Джордж Сорос сказал, что он верит, что он – Второе 

Пришествие Христа. 

Эти люди не атеисты, они – демонически-духовные люди. И перед 
выборами открылось то, что Хиллари участвовала в демонических 

ритуалах «духовной кулинарии», в вечеринках-ритуалах Алистера Кроули 

и Марины Абрамович по распитию крови и спермы. Вот в чем замешаны 
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эти безумцы. Они духовно мотивированы, они ведомы духами зла, духом 

сатаны, силами ада. Поэтому они хотят отобрать свободу и 

ответственность, данную Богом, естественные права, данные человеку – 

это их конечный повод существования. Отобрать это у детей Бога, Адама и 

Евы. Россия уже запретила въезд Джорджу Соросу, если он поедет туда, 

его арестуют. 

Трамп дал обещание, и вся его кампания была построена на том, что 
принесет справедливый суд над преступниками, над политической элитой, 

которая продала эту страну. Что он создаст страну законов, что он 

поместит Хиллари в тюрьму. Это было показательно, то, что он говорил 

правящим кругам – «Я приду за вами, глупцы». Это обещание абсолютно 

важно. Когда Давид сражался с Голиафом, он не только бросил в него 

камень, и тем самым вызвал его падение. Но Голиаф в тот момент еще был 

жив. Давид подбежал к нему, достал меч и отрубил ему голову, чтобы 

Голиаф умер, и таким образом Давид одержал победу. То есть сейчас 

победа еще не одержана. Может быть на 70%. Царь Кир, когда «осушил это 

болото» и когда они устраивали вечеринки в храме, он что, пошел туда и 

сказал: «Ну ладно, хорошие люди, может быть мне к вам присоединиться? 
Может мне с вами переспать?» Нет, он пришел и порубил им головы. Он 

пришел туда и уничтожил их. И никакой жалости. Он пришел и избавился 

от них. 

Почему? Как в кино, на протяжении всего фильма они гоняются за 

плохим парнем, и ловят его в конце, и в последний момент его гадкое лицо 

меняется, и он говорит: «О, пожалуйста, пожалейте меня, помилуйте меня, 

я больше не буду!», он плачет и все такое. И главный герой колеблется: «О, 

что же делать? Что делать?» и говорит: «Ладно, я слишком сильный, чтобы 

убить тебя, я отпускаю тебя, живи и мучайся». Он говорит что-то глупое в 

этом роде. И как только он поворачивается к нему спиной, плохой парень 

ударяет его в спину. Сколько раз мы видели это в кино? Как вы сердились, 

когда видели эту сцену? Вы говорили: «Ну ты и дурак, что ты делаешь?!» 
Потому что мы знаем, что есть силы, которые так опасны, так вредоносны 

для всех людей, что, когда вы их ловите, вы должны их уничтожить. Если 

вы упустите эту возможность, не уничтожите врага, они пустят в ход всю 

ложь, чтобы вы их не убивали, но, когда они у вас в руках, вы должны 

обнажить меч. Вы должны свершить правосудие. Вы должны избавить это 

логово от гадюк. И это огромная борьба, с которой столкнулся Трамп. 

Потому что сейчас архангел, политические элиты стараются окружить 

его со словами: «Мы всегда любили тебя, Трамп, нет, нет, мы всегда были 

за тебя. Мы просто хотели сделать тебя сильнее, выступая в оппозиции к 

тебе. Мы делали это ради тебя! Ты будешь еще более удивительным 

лидером, если помилуешь нас! И мы вместе построим будущую лучшую 
Америку!» Вот что они ему говорят. Все те люди, которые предали его, 

открыто старались уничтожить его, все эти восстания, Пол Райан, Буши, 

которым Отец сказал, что они цари сатаны, чтобы они не шли войной на 
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Ирак, иначе это уничтожит Америку. Они не слушали Отца. Все эти люди 

развязывали новые войны, убивали наших детей, невинных людей в Ираке 

и Афганистане, для того, чтобы самим разбогатеть. Все эти люди были 

против Трампа! А теперь они говорят: «Эй, господин Дональд, я всегда был 

за тебя! Эй, я всегда был в твоем клубе, у меня есть фотография, где мы в 

1986 встречались, помнишь, мы старые друзья!» Эти гадюки – стая волков! 

Это демоны, которые собрались в этом месте, в этом храме. Божья сторона 
сделала все возможное и невозможное. Для стороны Бога он просто 

действующее лицо, вот и все. Он просто аватар, когда вы играете в 

видеоигры, у вас есть аватар, который представляет вас. У него есть 

ответственность как у царя Давида или Кира, которых использовал Бог для 

провидения, чтобы они действовали ради Бога. Чтобы они преследовали и 

свершили правосудие над теми, кто разрушал Божьи дары, процветание и 

плоды. 

Сразу после того, как Дональд Трамп победил, а Хиллари Клинтон дала 

речь, в которой сказала: «Мы должны выступить вместе, мы желаем вам 

добра!» Кто из вас, женщины, сказал: «О, смотрите, она хочет 

примириться! Трамп должен поступить с ней по-джентельменски». Но у 
нас женщины Святого Духа. Но вы знаете, что она может действовать на 

эмоции и на женщин. И вы знаете, что скажут СМИ: «О, да, да, мы должны 

примириться, да, возможно Хиллари в чем-то виновата, но она все еще 

американка». Они стараются создать такое повествование, что он не 

должен преследовать этих преступников. Почему? Потому что они владеют 

основными СМИ. 

Но Трамп должен противостоять этим искушениям. В Библии сказано: 

«Противостаньте дияволу и убежит от вас». Он должен противостоять. 

Он говорил правду, и что он будет преследовать их в логове, что он 

поймает Бафомета, схватит его за горло и выбросит его в ад. Вот что он 

должен делать. В последний момент, когда он схватит Бафомета, он не 

может сказать: «О, у тебя такие красивые глаза, ты говоришь по-английски, 
о, у тебя тоже есть дети? О, ты плачешь? О Боже, у тебя есть сердце?» Он 

не может так поступать! Он должен свершить правосудие над дьяволами. 

Над сатаной, который разрушил дар Бога Его детям. Он должен свершить 

правосудие. Это самое большое искушение. Поэтому это время для него 

так опасно. Через 68 или 69 дней он будет в Белом Доме. 

Это страшно опасное время. Вы видели, как раскололся класс 

миллиардеров? Бог разделил их на сторону добра и сторону зла, как 

написано в Принципе. Когда вторгается сатана, вы должны разделиться. 

Вы не можете быть женаты и совершать прелюбодеяние. Вы должны 

отделиться от зла. Вы не можете сказать: «О, я верю в брак, о, я верю в 

прелюбодеяние». Вы должны отделиться от зла. Любовь должна 
ненавидеть зло. Любовь должна ненавидеть то, что разрушает 

взаимоотношения любви. Это крайне важное время. Когда по всей стране 

вспыхивают восстания, когда их финансируют для того, чтобы они 
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продолжались и были еще более жестокими. Вы знаете, что эти люди 

попытаются убить Трампа. Вы знаете, что они пытались убить его. Они 

говорят об этом в твиттере, они говорят об этом на фейсбуке, хэштег 

«убитьтрампа». Если вы говорите о том, чтобы убить выбранного 

президента, вы совершаете преступление в Соединенных Штатах Америки. 

Это преступление. Вы не можете просто сказать: «Убейте избранного 

президента». 
Для него это крайне важное время. Мы должны молиться о том, чтобы 

он оставался верен своим обещаниям, мы должны молиться о его защите в 

это время, о защите его семьи, и о том, что, когда он войдет в Белый дом, 

чтобы он совершил правосудие над этими дьяволами. Он должен свершить 

правосудие. Он не может проявить слабость и трусость. Если он так 

поступит, то должен услышать гнев людей. Когда Иисус Навин и Халев 

вошли в обетованную землю, что они сделали? Они окружили Иерихон, и 

они 7 раз прокричали. Но этим дело не закончилось. Дело не в том, чтобы 

просто кричать. Мы поместили его в логово демонов, и теперь он должен 

стать Индианой Джонс, он должен выполнить свою работу. Вы можете 

назвать любого героя, но мы поместили его в логово обреченных и 
мертвых. Он должен преследовать их, законно, с максимальной силой 

закона. Все эти нелегальные законы, которые они сделали, как например 

закон NDAA (“Акт о защите нации” который по сути вводит в США 

фашистский режим – прим. пер.) Все эти законы, которые они сделали, с 

помощью которых они могут сажать в тюрьму патриотов и христиан, все 

эти вещи, все эти лагеря Федерального агентства по чрезвычайным 

ситуациям (FEMA) для сограждан, которые они создали. Он должен 

выслать эту политическую элиту на их «новый курорт». Который они 

создали для патриотов и обычных американцев-христиан. Он должен 

заключить их под стражу и выслать в лагеря FEMA. 

Посмотрите, когда Бог сказал им пойти и захватить Иерихон, они не 

только ходили вокруг и кричали, да, они разрушили стену, но у них была 
затем следующая ответственность. Им нужно было войти и всех 

уничтожить. И они уничтожили их всех. Вот что интересно – когда они 

вошли туда, Бог приказал им убить каждого мужчину, женщину и ребёнка. 

И также не брать ничего. Не мародёрствовать. Не брать ни единого шекеля. 

Книга Иисуса Навина, глава 6 

15 Когда в седьмой раз священники трубили трубами, Иисус сказал 

народу: воскликните, ибо Господь предал вам город! 

16 город будет под заклятием, и все, что в нем, Господу; только Раав 

блудница пусть останется в живых, она и всякий, кто у нее в доме; 

потому что она укрыла посланных, которых мы посылали; 

17 но вы берегитесь заклятого, чтоб и самим не подвергнуться 
заклятию, если возьмете что-нибудь из заклятого, и чтобы на стан сынов 

Израилевых не навести заклятия и не сделать ему беды; 
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18 и все серебро и золото, и сосуды медные и железные да будут 

святынею Господу и войдут в сокровищницу Господню. 

19 Народ воскликнул, и затрубили трубами. Как скоро услышал народ 

голос трубы, воскликнул народ громким голосом, и обрушилась стена 

города до своего основания, и народ пошел в город, каждый с своей 

стороны, и взяли город. 

20 И предали заклятию все, что в городе, и мужей и жен, и молодых и 
старых, и волов, и овец, и ослов, все истребили мечом. 

Если вы видели мою презентацию по Библии, вы видели, что 

существуют археологические доказательства существования 

Иерихона.  При раскопках были найдены огромное количество хранилищ 

еды и подобного рода вещей. Есть доказательства того, что эта нация была 

захвачена, что подтверждает истинность Библейского писания. Если вы 

находитесь в логове демонов, их нужно обличить в соответствии с 

правосудием. Это логово должно быть очищено до бела. Они пытаются 

взрастить Челси (дочь Хиллари Клинтон – прим. пер.), чтобы она стала 

следующим представителем криминального клана Клинтон. Этот отпрыск 

не должен когда-либо коснуться власти. Вся полнота и сила закона должна 
быть употреблена простив них. 

В книге Иисуса Навина, в тот момент, когда они собирались захватить 

Иерихон, Бог сказал Иисусу: «Соблюдай заповеди мои, соблюдай заповеди 

мои, свято. Подчиняйся закону Моему.» Итак, когда Иерихон был 

повержен, и опустошён…Бог сохранил этот стандарт и для Израиля, в своё 

время, в эпоху Ветхого завета, Он судил Израиль, и также опустошил его, 

потому что они оставили Его и стали настолько порочными. Бог показал, 

что крик это не главное, но что они должны принести власть закона над 

пороком в Иерихоне. 

Трамп должен отправиться в Белый дом, он должен быть там, но не должен 

со всеми сдружиться. Он должен быть там и уничтожить систему 

коррупции, эксплуатации и коммунизма, которую создавали элиты. 
Монополию двух группировок одного штата, которую они построили. Он 

должен пойти туда и заключить их за решётку, использую всю силу закона. 

Не важно демократы они или республиканцы. Всё это не важно, это лишь 

их названия, они представляют одну и ту же команду, которые делают вид, 

что они из разных соревнующихся командах. Чтобы привести в 

замешательство людей. Совершенно очевидно, что они полностью 

распродали Америку, совершенно очевидно, что они продали демократию, 

очевидно, что они продали «Билль о правах человека», что они продали 

Конституцию. Совершенно очевидно, что они нелегально украли голоса 

избирателей, как DNC так и RNC (Democratic National Committee и 

Republican National Committee) ещё до выборов президента. Совершенно 
очевидно, что это криминальные организации. Это руководство должно 

подвергнуться суду. Об этом наши молитвы, друзья, этого ещё не 

произошло. Битва ещё продолжается как на микро, так и на макроуровнях. 
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Это огромная борьба. Больше чем, когда бы то ни было нам нужно сейчас 

искать истину, больше чем, когда бы то ни было мы не можем сейчас стать 

слабыми. Когда дьявол пытается сказать нам: «О, где же ваше сострадание? 

О, где ваше милосердие? Я же извинился, о…» После того как ты убил 

десятки тысяч людей, после того как ты развязал шесть и даже ещё больше 

войн, после того, как ты вторгался в другие государства и разрушал их 

цивилизации, мы должны просто простить тебя, потому что ты сказал: 
«Извините»? Вы понимаете? Нет, существует правосудие. Существует 

закон. И Трамп, так же, как и Иисус Навин и Халев, должен применить всю 

силу закона, и должен наказать их. Он должен сохранить своё обещание. 

Наказать Хиллари Клинтон за преступления. Людей сажают в тюрьму уже 

за одну тысячную долю того, что она сделала. Он не должен просто 

отпустить её. Он должен преследовать их, со всей полнотой власти. По 

всей строгости закона. Поэтому нам нужно молиться за это. Это имеет 

прямую связь с Божьим Царством, которое приближается. Как поведут себя 

люди? Прогнуться ли они в последний момент? Изменятся ли они за 30 

серебряников? Сдадутся ли они прямо перед стенами Иерихона? Потому 

что все вокруг кричат? Закончат ли они битву, когда распахнуться ворота? 
Или они будут ждать пока он снова поднимется и одержит победу нам 

ними? Мы живём в невероятное время, человеческой истории. Буквально 

решается судьба всего человечества и будущее. Всё ещё не закончено. Мы 

одержали важную победу, но сейчас нужно продолжать. Нам нужно 

молиться, чтобы у него была отвага, чтобы он был сильным, чтобы он был 

исполнен Духа Святого. Нам необходимо молиться чтобы он был за 

праведность и справедливость. Это не означает что он совершенный. Мы 

все не совершенные. Но тот факт, что мы ищем Бога, ищем Его лицо, что 

мы раскаивается в наших греховных путях, мы признаём, что мы не 

совершенны, но мы знаем, что мы нуждаемся в Боге, и нам нужно Его 

руководство в это историческое время – именно это Бог может 

использовать. Через это Бог может работать. 
Хочу вдохновить всех кто меня слушает и смотрит через интернет, 

вероятно это самый важный момент, который вы можете увидеть при 

жизни. Такого уже вероятно никогда не будет. Этот момент должен быть 

наполнен молитвой, праведностью и святым гневом. Со временем мы 

можем забыть преступления архангела, но это ответственность нации 

Адама, и личностей типа Адама, а также истинных Ев – не забыть. Не 

забыть изнасилования, не забыть детей, которые были проданы и убиты, в 

сатанинских жертвоприношениях, не забыть тип цивилизации, которую 

преступники хотели создать, пытаясь построить царство сатаны. Мы не 

должны этого забывать и становиться глупыми. Мы должны быть мудрыми 

и благоразумными. И мы должны действовать строго в соответствии с 
законом, по отношению к этим преступникам. Для того, чтобы Царствие 

Божье настало. 

Давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 141-142: 
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«Я должен выпрямить этот путь хотя бы ценой собственной жизни! Я 

знаю, что другого выхода нет, вот и занимаюсь этим всю жизнь. Я несу на 

себе это бремя через гонения и тюрьмы. Вы думаете, я сидел в тюрьме из 

удовольствия? Я шёл туда ради Бога… ради освобождения Бога, 

человечества и всего сатанинского мира! Освобождённая сфера появится, 

лишь когда мы пройдём путь восстановления искуплением. Вы не отсечёте 

сатану, пребывая в умиротворении и праздности, поэтому вам нужно 
пройти по пути восстановления искуплением.» 

SOS поднимайтесь, давайте будем молиться о том, чтобы мир…пока 

они готовятся я бы хотел чтобы вы все поднялись… 

Отец, 

Мы благодарим Вас за этот день, за Слово, стимулирующее наши умы и 

сердца. Мы осознаем, что должны быть ведомы Вашим Святым Духом. 

Отец, мы молимся за придание сил и мужества в это время. Мы 

произвели массивный удар по архангелам этого мира. Но, Отец, не 

свершилось еще, задание и работа только начинаются. 

Мы молимся о безопасности избранного президента Дональда Трампа и 

его семьи, а также всех людей и патриотов, которые поднялись вместе с 
ним на этом массивном поле битвы. 

Отец, мы молимся за мир и защиту Америки и всего мира, который 

ожидает увидеть, куда пойдет история. 

Отец, мы молимся о Вашем руководстве над другими странами, 

которые последуют за этой революцией типа Авеля, где нормальные люди 

поднимаются и ищут забытые дары: дар естественных прав, свободы и 

ответственности, данные нам как венцу творения – Вашим детям. 

Отец, позволь нам владеть теми правами, захватить те права, пусть 

мы никогда не отдадим их архангелу, не продадим наши души, не станем 

проститутками в ответ на сатанинские искушения. Но дай нам стать 

бдительными, честными и истинными в том, что Вы дали нам; Ваше 

наследство, Ваши дары, Вашу любовь. 
Господь, дай нам сил, дай нам мудрости, дай нам проницательности. И 

по мере того, как Трамп перебирается в Белый Дом, на уровне микрокосма 

мы переезжаем в Малый Дворец – так что Ваше Царство будет 

продвигаться вперёд! 

Отец, единство и 5 процентов, которые реализовались на уровне 

макрокосма: от молодых до стариков – все встали за Вашу сторону. Мы 

молимся о том, чтобы это стало условием для Вас направлять и вести 

мир к освобождению, к Вашему Царству. 

Господь, мы превозносим Вам всю хвалу, славу и почёт. И хотим 

восхвалять Вас сегодня этими песнями. 

Мы любим Вас. Мы благодарим Вас за дар свободы; и 
ответственности, которая включается туда. 

Ещё раз предлагаем Вам наши сердца. 

Аминь, Аминь, Аджу. 
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Богатства Царства (20 ноября 2016) 

20 ноября 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Мы живём в удивительное время. Бог был так добр. Мы стали 

свидетелями невероятного чуда. Никто не думал, что мы победим. Все 

главные СМИ думали, что коммунисты победят. Сейчас происходит 
массовое прозрение в среде коммунистических партий, у левых, у 

социалистов, которые называют себя либералами, но на самом деле 

являются коммунистами. Их политическая идеология – коммунизм. И они 

организовывают восстания. Мы видели, они продолжают это делать. 

Джордж Сорос платит 35 долларов в час. Даже он повышает «зарплату», 

потому что даже они устают после двух недель демонстраций. Ничего не 

происходит. Они говорят: «Мы плачем, как дети. Вы должны заново 

провести выборы. Мы против демократических выборов». Хотя 

утверждали, что они либералы, прогрессивисты. Они вышли и полностью 

показали, что на самом деле они являются коммунистами-тоталитаристами, 

тиранами, диктаторами. Как бы их ни назвали, их идеология 
социалистическая, коммунистическая. 

И мы движемся к другой Америке. Трамп сейчас назначает невероятных 

людей. Боже, мы так благодарны! Трамп назначил генеральным 

прокурором сенатора Джеффа Сешнса. Этот человек выступал против 

глобалистов, против их программ по обеднению США. Он боролся с этим 

на протяжении 34 лет. Он защищает свободу. Если Хиллари и её семья 

думают, что смогут избежать наказания сейчас, когда генеральным 

прокурором назначен Джефф Сешнс, вы, демоны, должны сейчас бежать из 

страны, потому что этот парень придёт за вами. Он также назначил Помпео 

директором ЦРУ. Это феноменально. Помпео «поджаривал» Хиллари по 

поводу случая в Бенгази, он называл её лгуньей, он называл её убийцей 

посла. А сейчас он будет директором ЦРУ США. На стороне Бога, на 
стороне Авеля такие выдающиеся люди из движения за свободу. Трамп 

назначил Райнса Прибуса, который уже подставлял его, но он такой 

гремлин. Он должен поставить гремлина, чтобы залезть в их логово, он 

должен пробраться сквозь лабиринты и достать настоящих демонов. Но 

остальные люди, которых он назначил на главные посты, – невероятные 

люди, патриоты, которые сражались за свободу. Это удивительно, это 

невероятно. 

Это создало благоприятное положение на бирже. Вы слышали, что 

Apple возвращается в США? Форд возвращается в США. Огромные 

компании возвращаются в США, хотя он ещё даже не президент. Его 

просто выбрали 10 дней назад, но уже появилась такая увереность в 
международной среде, и большие корпорации сказали: «В США будет 

благоприятная среда для развития бизнеса». Какой невероятный сдвиг. У 

Apple было 20 заводов в Китае, они сейчас хотят вернуть их обратно. И 

http://sanctuary-ru.org/1297/
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Китай, конечно, рассержен. Коммунисты опять рассердились. Это 

невероятно, а он ещё даже не президент. 

Они обещали вам, что если будет избран Трамп, то произойдёт падение, 

что будет разрушение, что весь мир начнёт воевать, что всё богатство 

Америки иссякнет, что будет процветать расизм и т.д. Всё, что у них есть, – 

это ложь. Всё, что они могут, – называть вас гомофобом и мракобесом. Они 

могут только обзываться, и, если бы они участвовали в дебатах, если бы 
пришлось проверить их идеологию, они бы проиграли. Поэтому они 

выбрали тактику просто затыкать вам рот, обзывая вас мракобесом, 

расистом. Мы встречались с темнокожими людьми, которые поддерживают 

Трампа. Другие темнокожие называли их расистами. Или белыми 

шовинистами. Это крайняя степень безумия. Всё, что они могут, – это 

обзывать, запугивать, заставить людей стыдиться желания свободы, 

процветания, ответственности. Почему? Потому что у сатаны всегда такая 

тактика – запугивать. Он отец лжи. Он может запугивать вас 

политкорректностью: «Вы не можете говорить это, вы не можете говорить 

то, вы не можете использовать это слово»; «Я был оскорблён вашими 

словами». Они могут контролировать культуру тем, что вы не можете 
говорить о Библии, вы не можете говорить о грехе, вы не можете говорить 

о Писании из страха оскорбить кого-то, иначе они будут обвинять вас в 

оскорблении. 

Мы живём в таком безумии. Эта страна находится на грани смерти. 20 

триллионов долларов долга, и нет выхода из этого болота. В то же самое 

время у нас есть марионетки, возглавляющие две политические партии. 

Кажется, что они разные, но все они представляют те же банки – Голден 

Сакс, европейские центробанки. И наша страна действительно находится 

на краю гибели. Подвешена со скалы под углом в 90 градусов, собираясь 

упасть в пропасть. Невероятно. Но произошла удивительная духовная 

революция. Никто не предполагал и не ожидал её. И она перевернула всё, с 

микрокосма до макрокосма. 
Давайте сейчас обратимся к Писанию. Это продолжение Евангелия от 

Луки, 15. На прошлой неделе мы читали о том, как Иисус рассказал притчу 

о фарисее, который считал себя безгрешным. Вы можете видеть, как 

действуют эти социалисты, глобалисты. Они, как последние фарисеи, 

действуют под знаменем альтруизма, сострадания, милосердия, доброты, 

говоря, что они самые толерантные, тогда как они самые нетолерантные 

люди на земле. Они действуют под флагом своей организации, как, 

например, фонд Клинтон, который украл миллионы у бедных темнокожих 

людей. 93% используется для своих целей – для своих офисов, бюрократов 

и т.д., а не для темнокожих. Невероятное преступление. Невероятные 

преступники старались захватить Америку, стать главами Америки и мира. 
Они фарисеи с большой буквы. У них есть свои организации. У 

Джорджа Сороса есть свои организации, которые он использовал, чтобы 

дестабилизировать ситуацию в Украине и в других странах мира – в 
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Польше, в Сирии, в США. Он был одним из главных банкиров, 

поддерживающих Хиллари. Привел к ней своих друзей-миллиардеров. Они 

притворяются альтруистами, создают организации, говоря: «Я такой 

хороший человек. Посмотрите, какую работу я делаю. Мы строим 

больницы». На самом деле используют 1-2-5% своих фондов на эти цели, 

зовут СМИ и показывают свой «альтруизм». В это же время 95% денег 

идут на подкуп. Проект Veritas раскрыл это. 
 Впервые в истории интернет позволил альтернативным СМИ, 

настоящим журналистам победить государственную пропаганду. Обычные 

люди своими айфонами и самсунгами смогли победить сказки, созданные 

главными СМИ. Сейчас у СМИ нет власти, она есть у людей, которые 

говорят правду. Это невероятно, это духовный сдвиг. Большинство людей, 

которые борются за правду, за свободу, были высмеяны. Посмотрите на 

Алекса Джонса. «Если вы смотрите его, вы глупец. Фу, это отстой». В то 

же время 5 миллиардов людей смотрит его, 9 миллионов просмотров в 

неделю. Сейчас миллионы людей являются главными. СNN сейчас жалки. 

Их шоу набирает 100 тысяч просмотров. Брик Беннон назначен главным 

стратегом Белого Дома. Они называли его антисемитом, белым 
шовинистом, они ставили на то, что вы так необразованны, глупы, что вы 

не будете искать информацию сами, а просто будете слушать то, что вам 

скажут «модные» люди. Они только обзывают, потому что не могут 

победить, предоставив доказательства. Поэтому они называют сторонников 

Трампа белыми шовинистами, хотя те работают с разными 

национальностями и никак не проявляют шовинизм. Они называют 

Беннона антисемитом, хотя он настолько произральский, выступает за то, 

чтобы у евреев была своя святая земля. Он любит евреев, он хочет святую 

землю, но он «антисемит». Он любит женщин и хочет, чтобы они были 

свободны, чтобы они не попали в секту главных СМИ, но они называют его 

«женоненавистником». Он хочет, чтобы молодежь могла думать и 

анализировать, искать истину, не поддаваться пропаганде государства, но 
он «мракобес». Они могут только обзывать, запугивать, чтобы вы 

почувствовали давление общества. 

Но если у вас есть сильные отношения с Богом, если у вас есть сильные 

сообщества, вы понимаете, что для вас это не имеет никакого значения. Вы 

понимаете, что все эти названия не пристают к вам, они смываются с вас 

как грязная вода, они не входят в вас. Это было невероятно, это вторая 

Американская революция. Мы стали её свидетелями. Мы видели, как 

микро- и макрокосмы движутся вместе. Это невероятное путешествие, 

данное нам Богом. 

На прошлой неделе мы говорили о фарисеях и о фарисеях нашего 

времени, о притворщиках, говорящих об альтруизме, об актерах левого 
крыла, которые притворяются филантропами, когда как на самом деле 

ничего не жертвуют на благотворительность. Притворяются, что они 

принимают всех, хотя на самом деле являются расистами. Особенно белые 
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являются суперрасистами. Они идут к белым и говорят: «У вас есть 

привилегии, вы – белые». Белые люди пытаются пристыдить вас тем, что 

вы находитесь на плантации контроля. «Не портите нашу систему, 

расисты». Хотя этот человек белый. Как это глупо! И эти глупые модные 

молодые люди, которые настолько слабы и душевнобольны, что они 

принимают всё, чем их кормят главные СМИ: «О, парень, любить 

мальчиков – это хорошо! Это модно! О, заходить в женскую раздевалку и 
переодеваться там – это современно!» Вот насколько они стали безмозглы! 

Вас учат никогда не противостоять государству, никогда не противостоять 

учителям в школе или представителям власти, никогда не думать по-

другому. «Если вы этому следуете, то вы умный, артистичный и т.д». Вы 

идиоты! Вы безмозглы! Вы не ищете истину, вы как овощи на плантации, 

вы не познаете реальность. Вы хороший раб. 

И это невероятно. Даже в этот раз рекордное количество 

испаноговорящих проголосовало за Трампа, рекордное количество 

темнокожих, азиатов, 12% азиатов. Вы могли себе это представить? Это 

великолепно! Во Флориде 45% испаноговорящих проголосовало за Трампа. 

Невероятно! В то же время они говорят: «Он расист, он ненавидит 
мексиканцев, темнокожих». Но за него проголосовало рекордное 

количество темнокожих. Всё, что они могут, – запугивать, потому что они 

трусливые задиры, вот кто они такие. И если вы прогибаетесь под это 

давление, они скажут: «О, хорошо, хороший мальчик. Получи свою еду, 

вот твоя награда, малыш». 

Это беспрецедентно. Зло настолько вопиюще, его так хорошо видно под 

полуденным солнцем. Это невероятно. И сразу после освобождения 

предков – бум! – стало известно о связи Хиллари и её окружения с 

сатанистами, об их ритуалах с распитием крови, спермы и мочи. Эти люди 

больны! И эти люди почти захватили страну и мир. Они больны, 

ничтожны, слабы. Они запугивают и чувствуют себя сильнее, когда вы 

поддаётесь и отдаёте им свою свободу. Им нравится видеть, как люди 
ломаются интеллектуально, когда они не сильны в понимании своих прав. 

Они боятся таких людей. Потому что они трусы. После этой притчи Иисус 

идет дальше. От Луки 18:18-25. 

И спросил Его некто из начальствующих: Учитель благий! что мне 

делать, чтобы наследовать жизнь вечную? Иисус сказал ему: что ты 

называешь Меня благим? никто не благ, как только один Бог; знаешь 

заповеди: не прелюбодействуй, не убивай, не кради, не лжесвидетельствуй, 

почитай отца твоего и матерь твою. Он же сказал: все это сохранил я 

от юности моей. Услышав это, Иисус сказал ему: еще одного недостает 

тебе: все, что имеешь, продай и раздай нищим, и будешь иметь сокровище 

на небесах, и приходи, следуй за Мною. Он же, услышав сие, опечалился, 
потому что был очень богат. Иисус, видя, что он опечалился, сказал: как 

трудно имеющим богатство войти в Царствие Божие! ибо удобнее 
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верблюду пройти сквозь игольные уши, нежели богатому войти в 

Царствие Божие. 

Мы читали эту притчу в Евангелии от Матфея. Лука пересказывает этот 

эпизод, когда Иисус разговаривал с богатым человеком. Что удивительно в 

этом писании? Конечно, этот человек говорит, что он очень праведный. Но 

Иисус говорит ему: «Всё, что имеешь, продай и раздай нищим, и будешь 

иметь сокровище на небесах». Мы говорили о революции типа Каина и 
революции типа Авеля. Революция типа Каина – это когда люди сами 

стараются восстать, как это было во Французской революции, истребить 

элиту, а затем это всё переходит в другую тиранию, в другую 

коммунистическую систему. Революция типа Авеля – это когда происходит 

разделение на добро и зло внутри элиты. В среде правящего класса 

происходит разделение на добро и зло, и некоторые добрые люди говорят: 

«Я не могу с этим примириться. Мы не можем смириться с тем, что 

экономика разрушается и что государство подвергается насилию. Мы 

хотим это изменить, хотя мы всё ещё богаты». 

Благодаря тому, что Дональд Трамп обладает невероятным богатством, 

он смог финансировать свою президентскую кампанию, ни у кого не брал 
денег. Мы говорили об этом на прошлой неделе. А также у него была своя 

охрана, которая служит ему последние 23 года. Поэтому он доверяет им 

намного больше, чем новым людям из ЦРУ, ФБР. Многие из них – люди 

добра, но среди них могут быть те, которых подкупили. И с такими людьми 

вы должны быть настороже, потому что мафия, которая их наняла, не 

хочет, чтобы Трамп вошёл в их круг. Поэтому возможность попытки убить 

Дональда Трампа очень велика. Они вполне могут его убить. Они это 

проделали с Рейганом, с Кеннеди. Кто был к этому причастен? Их 

окружение, секретные службы, ЦРУ – все они допустили это. Это очень 

опасное окружение, потому что они не служили вам на протяжении 23 лет. 

Но у Дональда Трампа есть профессионалы, которые служили ему на 

протяжении 23 лет. И он привел их с собой и назначил на руководящие 
должности. 

Ему даже не нужно ехать в Белый Дом, он может поехать туда на 

церемонию, а управлять страной он должен с Трамп-тауэр. Она намного 

больше Белого Дома, она намного безопаснее, он знает все ходы-выходы, 

все секреты этого здания. Если вы находитесь в Белом Доме, это очень 

опасно, особенно если есть люди, которые хотят вашей смерти. Он не 

должен соглашаться с тем, что они предлагают. Он не должен говорить 

СМИ, что собирается куда-либо поехать. Не говори им ничего! 

Сфотографируй место и помести его в своем твиттере, Дональд Трамп. 

Сфотографируй место и помести фото на фейсбуке. И пусть 

альтернативные СМИ увидят, а потом уже и NBC, и CNN. Делай это сам! 
Сфотографируйся с премьер-министром Абе. Он так и сделал это вчера. Не 

зови дурацкие главные СМИ. Они просто продажные, лживые безумцы, 

проститутки. Они так дискредитировали себя, они не говорят правды. Всё, 
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что они делают, – это пропаганда государства. Они – собрание 

коммунистов, все главные СМИ. Дональд Трамп не должен признавать их. 

Он должен сказать: «У меня есть айфон, или самсунг гэлакси, они лучше 

вас». «Вы хотите школы для журналистов, но моя дочь сфотографировала 

меня с Абе сама на свой айфон». Вот как он должен с ними справляться. Он 

должен сказать: «Идите лесом!» Идите лесом, мертвые динозаврические 

СМИ! Люди привыкли смотреть видео в интернете. Для нас не проблема, 
если ваша дочь снимет вас на свой телефон и выложит фотографии, и 

наберет 20 миллионов просмотров. Для нас это не проблема. Он не должен 

использовать ни одно из их орудий контроля. Он должен восстать против 

всего, что было установлено. И он это делает. 

Он привел с собой людей добра. Удивительно то, что люди, которые его 

поддерживают, например, как Алекс Джонс, открытые христиане. Он 

сражается со страстью. Некоторые говорят, что он сумасшедший. Ну, и что 

с того? Он говорит правду. Брик Беннон. Католик? Еврей? Нет, он 

проеврей. Проект  «Veritas» – католики, они добрые католики. 

Существуют добрые католики, несмотря на то, что папа римский глобалист 

и полностью продался. Есть добрые католики, которые любят Иисуса. 
Многие люди из движения за свободу связаны с христианством. Майло 

Яннопулос – христианин. Он невероятный оратор движения за свободу, но 

он не скрывает, что он гей. В то же время он – католик. Как это возможно? 

Он говорит: «Я знаю, что это грех, и лучше мне не быть таким». Он сказал 

это в интервью Джо Рогану. Джо Роган – это мастер джиу джитсу. Он 

сумасшедший, атеист, но он талантливый боец джиу джитсу. Он брал 

интервью у Майло, и тот сказал: «Да». И Джо спросил: «Как это возможно? 

Ты христианин, а христианство против геев, против таких, как ты». А он 

ответил: «Я не был таким. Я знаю, что это грех, но у меня есть слабость». 

Затем он сказал, что гордится христианской культурой, которая принесла в 

мир демократию. И видно, что он не ведёт такой образ жизни. Он знает 

свой грех, но считает себя христианином. И ценит христианскую культуру. 
Это интересный тип нового движения за свободу. Это не старые 

либертарианцы, которые все являются атеистами: «Мы за свободный 

рынок, но мы все атеисты». Это новая смесь людей, которые сражаются за 

свободу, но у которых есть духовные причины это делать. Они сражаются 

со злом, имея духовную мотивацию. За ними есть духовная сила, поэтому 

они побеждают. 

Посмотрите, Иисус говорит: «Всё, что имеешь, продай и раздай 

нищим». В революции типа Авеля миллиардеры типа Авеля должны это 

сделать. Иисус спрашивает у них: «Сможешь ли ты отдать всё, что имеешь, 

ради Царства? Сможешь ли ты отдать всё бедным?» Такой выбор стоял 

перед Трампом. Он должен был рисковать своей жизнью, своим 
богатством, своей честью. Это три вещи, которыми были готовы рисковать 

отцы-основатели, – жизнь, богатство, честь. Все придут и будут нападать 

на тебя, стараясь уничтожить, уничтожить твою репутацию, уничтожить 
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твою рыночную стоимость. Все попытаются шантажировать его, будут 

говорить: «Не покупайте квартиры в Трамп-тауэр». Он потеряет деньги, 

если будет это делать. Он должен рисковать своим богатством, своей 

жизнью, потому что идёт против известных преступников. Хиллари 

повинна в смерти более 100 человек. Огромные преступления, кровавый 

след. И он должен будет рисковать своей честью. Сделает ли он это? 

Выступит ли, получая все преследования? Скажет ли обо всем? Это 
удивительно. Потому что Иисус проверяет богатых, которые встали на 

сторону Авеля. Он дает этот тест: «Будешь ли ты служить мне? 

Последуешь ли за мной? Рискнешь ли всем, чтобы сражаться в этой 

битве?» Этот богатый человек из притчи сказал «нет» и ушел. И Иисус 

сказал: «Посмотрите, как трудно богатому войти в Царство – как верблюду 

пройти сквозь игольное ушко». Такую проверку должен был пройти Трамп 

и люди, которые являются частью элит, которые выступили и сражаются 

против этой клики, международной группы. Им пришлось рисковать всем. 

И вы можете видеть связь. Трамп был никем с точки зрения политики. 

И нам пришлось сделать то же самое. Мы жили во дворце. Под моим 

управлением было более 2 миллиардов долларов собственности, я мог всё 
присвоить. Вы понимаете, какие это большие деньги – 2 миллиарда 

долларов? Кук Джин ним управлял Тхонгилчхедан – 1 миллиард с лишним. 

И в последний момент, когда мы знали, что не можем поддерживать Мать 

Хан, несмотря на то, что она наша мать и мы любим её, мы не можем 

поддержать её как лидера в том, что она делает – в захвате, в осквернении, 

мы знали, что не сможем этого сделать. И вообще, если бы мы поддержали 

её, нам бы пришлось убить нашего Отца. Нам пришлось бы ударить Отца в 

спину. Нам пришлось бы стереть его. И позволить им «воссоздать» его в 

образе пропаганды государства. И тогда мы бы стали ещё одной 

государственной религией, которая находится на стороне сатаны. 

Не случайно Федерация Мошенников поддерживает Клинтон. 

Неудивительно, что все лидеры, начиная с Матери Хан, заканчивая всеми 
проститутками-лидерами, поддерживают Клинтон. Вы можете себе 

представить, что «Вашингтон таймс» поддерживает Клинтон? Вы что, с 

ума сошли? Какие предатели из предателей! Невероятно, это похоже на 

Бушей, которые вышли и сказали: «Мы будем голосовать за Клинтон. Мы 

ненавидим Дональда. Хэштэг «неттрампу». Перестаньте! Никаких 

принципов, никаких ценностей! Один обман, одно желание власти! Что за 

отбросы, что за мерзость, мерзость земли. И они хотели, чтобы им 

кланялись. «Кланяйся мне, я обладаю властью и деньгами, которых у них 

сейчас нет». Сейчас у них растет долг, огромные куски их организации 

разваливаются под ними, тогда как главные лидеры покидают их открыто. 

Почему? Потому что вы не можете построить Царство, основание 
Царства на лжи, обмане, неправде. Вы должны пойти дальше. Вы должны 

выйти за пределы существующего положения. Вы должны стать 

настоящими мужчинами и женщинами, которые скажут: «Пошли вы со 
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своей политкорректностью. Я буду выступать за правду и принципы. Я 

буду выступать за истинную любовь, не за любовь релятивистов, которую 

вы хотите мне навязать общественным давлением и культурой стыда, 

говоря, что я не либерал и не прогрессивист. Это неправда. Это идиотская 

любовь. У меня есть истинная любовь к моему партнеру-субъекту, к моему 

Творцу, Который управляет всем, что я делаю. Я подчиняюсь Ему, а не 

вам, глупцы. Я подчиняюсь Ему, а не вашей жажде контроля, не вашей 
политкорректности, не тому, когда вы заставляете называть мужчину, 

переодетому в женское платье, женщиной». Перестаньте! Вы просто 

больны! Нам вас жалко. Мы вас любим, но вы больны! 

Вы не можете заставлять общество называть больного человека 

нормальным. Вы представляете 0,5% населения. И вы более подвержены 

суициду, чем остальное население. Перестаньте. Это извращение 

реальности. Вы задумываетесь о том, мужчина вы или женщина? Кук Джин 

ним сказал: «Если вы рождаетесь женщиной, вас называют женщиной. 

Если вы рождаетесь мальчиком, то вас называют мужчиной». Сатана хочет 

перевернуть это. Он хочет, чтобы мужчины стали девушками, а девушки – 

мужчинами, чтобы девушки управляли ими. Почему? Потому что у 
мальчиков есть тестостерон. Тираны всегда боялись сильных мужчин, 

которые их не слушали. Им всегда нужно было контролировать эту группу 

населения и истреблять её. Какой самый лучший способ это сделать? 

Горячие девушки! Кастрировать их. «Ты получишь внимание девушек, 

если сделаешь кастрацию». Но какова реальность этого? Девушкам не 

нравятся такие парни! Им сказали, что этот парень будет им служить, но он 

им не нравится! В своём сердце они хотят сильного мужчину. Они хотят 

настоящего мужчину, который отличается от них по половому признаку. 

Они не хотят выходить замуж за себе подобных, как это делают в 

сообществах лесбиянок, которые хотят целоваться друг с другом целыми 

днями. Поэтому девушкам нравятся плохие парни. Они говорят, что им 

нравятся хорошие парни, но сами идут к плохим парням. Они говорят, что 
им нравится тот, кто хранит им верность, а сами идут к тому, который спит 

со всеми подряд. И лжет им, и говорит им сладкую ложь. Это вам очень 

нравится, девушки. Девушки, вам так нравится ложь! 

Это проблема извращения реальности. Наше предназначение быть 

мужчиной или женщиной, быть объектами Богу. Мужчина должен 

раскрыть свою эпигенетику, он должен стать сильным. Мужчина, который 

не проходит через это, не имеет элементов, которые привели человечество 

к успеху. Если вы не откроете свою эпигенетику истинной силы. Есть 

разные способы сделать это. Вы можете начать свой бизнес, стать 

предприимчивым. Если вы занимаетесь смешанными боевыми 

искусствами, вы также раскрываете соревновательный дух, вы не боитесь 
конкуренции, вы боретесь. И это поможет вам раскрыть свою эпигенетику.  

Но когда мужчине говорят стать женщиной и говорят, что это дает силу, 

это создает несчастных мужчин, которые говорят: «Иди ты, я не буду 
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слушать, о чём ты говоришь. Я не буду девушкой! Я буду более 

ожесточённым». Множество белых парней из пригородов, восстают против 

своих либеральных мамочек и становятся мусульманами. И когда мамы 

говорят: «Не будь женоненавистником», – они отвечают: «Аллаху Акбар!» 

И мамы говорят: «О, Боже, я не хочу быть нетолерантной, я не хочу 

выступать против ислама, я не хочу говорить о женщинах в Саудовской 

Аравии, иначе меня не признают либеральной и прогрессивной, и 
толерантной. Но что я должна сказать? Прекрасно, сынок!» Вы понимаете, 

насколько они стали глупы? Почему? Потому что мужчины не поклонятся 

этому давлению. Они всегда будут говорить: «Идите вы со своим 

контролем! Если вы попытаетесь сделать это, я убью вас». Так поступают 

мусульмане. Не все мусульмане, но радикальная их часть. 

Мужчины-христиане не хотят убивать женщин. Им не разрешено бить 

их плетью, не разрешено насиловать жену. Они должны жертвовать ради 

жены, как Христос жертвовал ради церкви. Что значит, что вы уже 

принесены в жертву ради семьи. Но опять-таки, девушки, не становитесь 

высокомерными. Библия очень ясно говорит: «Жёны должны уважать 

мужей». Если вы не уважаете мужа, вы грешите перед Богом. Если вы 
хотите, чтобы муж любил вас безусловно, а сами не уважаете его 

безусловно – это ваша проблема. Бог даёт каждому из нас ответственность. 

Не то фальшивое христианство, которое было куплено банками, Джорджем 

Соросом, которые спонсируют такого рода коммунистическую 

деятельность, при которой люди становятся истеричными в вопросах 

равенства полов, говоря, что женщинам платят меньше, приводя в пример 

миф о том, что женщинам платят на 72 цента в час меньше, чем мужчинам. 

Вы знаете об этом? Они сравнивали людей, работающих частично и 

полновременно. Женщины обычно работают неполный рабочий день, 

поэтому в среднем им платят меньше. Это называется частичная занятость. 

Если вы работаете полновременно, то нет никакого различия в оплате. Но 

они это проглатывают, это становится главным, модным, крутым. А я – 
идиот, тупой, безмозглый. 

Это извращение реальности. Они говорят: «Зло – это добро, а добро – 

это зло». Это релятивизм. И такая культура захватывает США и свободный 

мир. Она принесла разрушение в Европу. Она позволила мусульманам 

вторгнуться в Европу. Дистабилизация, которая была спонсирована 

Джорджем Соросом, фондом Рокфеллера, Ротшильда. Одни и те же идиоты 

совершают те же дестабилизационные проекты, для того чтобы 

изнасиловать вашу страну и украсть ваши деньги, чтобы разводить людей, 

как овощей на грядке. Вы хотите, чтобы вас постоянно насиловали те же 

вонючие суперэлиты? Эти суперэлиты все белые, но это не значит, что все 

белые люди расисты или злые, просто суперэлиты ведут себя очень плохо. 
Они вторглись в Словению, на очереди Германия. Но это не означает, что 

вся белая раса плохая. Люди на самой верхушке делают это. Они стараются 

держать меньшинства в бедности, держать в бедности Африку, покупать 
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недвижимость, дестабилизировать валюту, наводить беспорядок в 

экономике, чтобы потом захватить экономику. Они ужасные люди! 

Рокфеллеры и его фонды оплачивали обучение женщин в Оксфорде, не для 

того чтобы придать вам силу, женщины, а для того чтобы обложить вас 

налогами. Они хотят, чтобы вы участвовали в рынке, чтобы удвоить 

поступление налогов. И вы нужны им также для голосования. Потому что 

они хотят установить коммунизм. 
Коммунизм создает большого папочку-государство, который является 

их самым лучшим клиентом. Чем больше правительство, тем лучше оно 

как клиент. Кто помогает строить большие правительства? Я показывал 

вам статистику, что женщины больше голосуют за коммунистов, чем 

мужчины. Замужние женщины будут голосовать, как мужчины. Интересно, 

не правда ли? Они будут голосовать за консерваторов. Незамужние 

женщины – проблема.  Незамужние женщины так легко верят лжи, лишь 

бы эта ложь была сладкой. Не будьте дурами, девушки! Незамужние 

женщины разрушают цивилизацию. Вы должны быть осторожны, девушки. 

Потому что они придут к вам со своей идеологией: «Будьте сильными, 

будьте мужененавистницами». Они будут учить вас говорить: «Любовь, а 
не ненависть». Но всё, что вы делаете, – ненавидите мужчин. Насколько 

они лицемерны. Они думают, что сильны, что умны, модны, популярны, но 

на самом деле неудачники, трусливые постыдные неудачники, которые 

только держатся за то, что говорят им другие неудачники. Те люди, 

которые говорят: «Love Trumps hate», – самые ненавидящие люди на 

планете. Если вы прилепите наклейку «Мне нравится Трамп», есть 

вероятность того, что вашу машину захватят. В Калифорнии машины с 

наклейками за Трампа подвергались вандализму. Люди разбивали машины, 

но это же «любовь»! «Love Trumps hate!» Они оплачивали беспорядки на 

ралли Трампа, но «Love Trumps hate»! Вы понимаете, насколько эти люди 

безмозглы? 

И молодежь настолько тупа. Начиная со школы, им говорят, что они 
могут выбирать свой пол. Они говорят, что Майкл может сказать, что он 

девушка и пойти в женскую раздевалку. А девушки должны сказать: «О, 

добро пожаловать, Майки! А, ты девушка? Ты можешь пойти с нами в 

душ!» Вы наверно, шутите! И потом вы говорите, что вы модны и в тренде. 

Вас сделали идиотами, вас сделали последователями секты, вас заставили 

поклоняться этим интеллектуальным неудачникам, которые только 

обманывают вас, потому что они не могут быть конкурентоспособны в 

реальном мире. Они не являются настоящими мужчинами и женщинами, 

которые раскрыли свою эпигенетику, которые сильны и могут свершать 

великие дела. Всё дело в том, как красть деньги людей и притворяться 

альтруистом. Всё дело в том, как действовать во лжи, в иллюзии. 
Настоящие мужчины и женщины будут настоящими. Если вы скажете: 

«Девочка, я тебя люблю, но ты шлюха, перестань спать со всеми подряд! 

Не принижай свою ценность! Иисус умер за тебя на кресте, что ты 
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делаешь?! Цени себя, он любил тебя и умер за тебя». А мальчики, будьте 

мужчинами! У вас вокруг есть настоящие люди. 

 Иисус очень ясно сказал Трампу: «Всё, что имеешь, продай. Будь готов 

отдать всё. Будь готов рискнуть всем». Это Бог говорит всем, кто находится 

на стороне Авеля на микро- и макрокосме. Мы с Кук Джин хёном прошли 

такой же тест: «Отдайте всё, если вы можете это сделать, отказаться от 

всего, что для вас ценно. Что является вашим сокровищем? К какому 
сокровищу вы стремитесь – к богатству на Небесах или на земле?» Нам 

пришлось вступить в эту борьбу. Продали бы мы себя или остались 

неизменными? Я сказал: «Пошли вы, я не предам своего Отца, я не 

поклонюсь вашей политкорректности и вашему давлению, говорящему, что 

я непочтителен, из-за того, что я сказал своей матери правду, потому что я 

люблю её». Меня волнует её вечная душа и тот факт, что она осквернила 

национальное достояние. 

Вы знаете, о чём вся эта мантра «Посади ее» о Хиллари? То же самое 

относится и к микрокосму. Мать совершила преступление против 

человечества. Она моя мама, но она это сделала. Она совершила 

преступление против человечества. Если вы находитесь в Корее, есть такое 
понятие «мунадже», или «национальное достояние». Например, в 

буддистских храмах есть разные артефакты – статуи Будды, маленькие 

камушки, или рукописи 16 века. Это называется национальным 

достоянием. Если вы пойдёте в музей и будете писать там на (картинах), 

вас посадят в тюрьму. Если вы возьмёте и внесёте в них изменения, сказав: 

«Пусть будет так», – вас посадят. Но что сделала Мать Хан? Подумайте об 

этом с точки зрения закона. Мессия дал Писание, которое представляло его 

учение. Он дал свое Слово. Мы – нация Чхонильгук, хотя не имеющая ещё 

своего суверенитета. Но подумайте, что она сделала. Она осквернила 

национальное достояние. Что произойдет с точки зрения закона? Вы 

должны будете посадить её в тюрьму! Даже если она твоя мама, тебе 

придётся это сделать, Челси Клинтон! Я знаю, что она твоя мама и что ты 
разговариваешь с Иванкой Трамп, но тебе придется посадить твою маму в 

тюрьму. Это правильно. Она нарушила закон. Она учичтожила 

национальное достояние. Она разрушила сокровище, находящееся под 

защитой ЮНЕСКО. Если вы пойдёте и уничтожите сокровища под 

защитой ЮНЕСКО, если только вы не из Талибана или ИГИЛ, они творят 

что хотят, но если вы христианин и уничтожите вещь ЮНЕСКО, знайте, 

что вас будет преследовать ООН! Вас будут преследовать по 

международным законам. Будут ли они судить её? В настоящей стране то, 

что сделала Мать Хан, выходит за все рамки закона. Она не только 

осквернила национальное достояние, музейные экспонаты, экспонаты 

ЮНЕСКО, она присвоила престол. Что происходит в таком случае в 
стране? Например, в Великобритании. Если вы присваиваете престол, 

посадят ли вас в тюрьму? Вам отрубят голову. В настоящей стране, если вы 

узурпируете трон, и, скажем, если король уже назначил преемника, 
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наследника и представительное тело, но если «мне это не нравится, я хочу 

это изменить», то вас посчитают как захватчика, и если вы попробуете 

провернуть это политическим путем, вас посадят. Вы будете признаны 

преступником, государственным изменником. Вы будете признаны 

преступником перед страной и человечеством. Подумайте об уровне нации. 

Это произойдёт на национальном уровне. Но она это сделала на уровне 

космоса. 
И мы были «непочтительны», потому что у нас была любовь и 

сострадание к маме, чтобы сказать ей правду, сказать ей: «Не разрушай 

себя, не становись преступницей, не совершай зло, не поддавайся дьяволу, 

не поддавайся власти, не делай этого! Это тебя разрушит!» И мы были 

«непочтительны». Вы видите извращение реальности? А все остальные 

сказали: «Замечательно, прекрасно! Просто отправляй нам деньги. Мы тебя 

любим, Мама! О, да, да, попроси японцев отправлять ещё побольше денег, 

это хорошо. Мама, ты так смела!» Вы видите, как они перевернули 

реальность? Мы сказали, что мы не поддадимся их давлению, что мы будем 

праведными мужчинами и женщинами. И мы не будем поддерживать такое 

поведение. Ты совершаешь международное, космическое преступление, и 
наказание придет! Оно придет. 

Невероятно, как микро- и макро- расположились на одной линии. Когда 

мы отделились и когда я в конце концов выступил и нарушил молчание, 

нам пришлось это сделать, вся церковь стала проклинать меня и 

насмехаться надо мной. Стали говорить, что мы приверженцы теории 

заговора, что мы непочтительны и т.д. и т.п. И сразу после этого появился 

Трамп и его движение. Дональд Трамп стал говорить об 11 сентября. Когда 

он придёт в Белый Дом, он должен опубликовать все документы об 11 

сентября, показать то, как Саудовская Аравия помогла это осуществить, 

посадить семью Бушей в тюрьму. Как Отец сказал им, что они – цари мира 

сатаны. Отец сказал им: «Если вы пойдете войной на Ирак, вы разрушите 

страну». Потому что он знал, что они это делают ради своей выгоды. И они 
бы разрушили страну, если бы Каин и Авель не выступили против этих 

глупцов. И дух Бога, дух Отца, дух свободы и дух человечества выступил 

против них. 

Когда наступает момент легендарных перемен, всегда будет так. 

Лидерам этих революций Бог даст эту проверку, какую он дал этому 

богатому человеку. С уровня микрокосма до уровня макрокосма люди на 

стороне Бога, на стороне Авеля, должны быть более ценны, чем все эти 

вещи. Посмотрите, что сказал Иисус: «Ещё одного недостаёт тебе: всё, что 

имеешь, продай и раздай нищим, и будешь иметь сокровище на небесах… 

Как трудно имеющим богатство войти в Царствие Божие!» Трамп сейчас 

говорит о том, как избавить от налогов тех, кто имеет доход меньше 40 
тысяч. Подумайте, о чём он говорит! Он говорит о том, как уменьшить 

всем налоги на 30-40%! Это невероятно. Говорит о том, как помочь 

бедным. Сторона Клинтон хочет ограбить бедных, держать их в бедности, 
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выдохшимися, чтобы они никогда не пытались изменить ситуацию. Чтобы 

не пытались заняться бизнесом, которым могли бы заниматься. Чтобы они 

никогда не стремились бороться и соревноваться. Чтобы они были 

счастливы своим маленьким пособием. Чтобы привыкли жить в своем 

маленьком гробу, в маленьких квартирках, которые они называют 

«общественными», где процветает вандализм и преступность. Чтобы люди 

привыкли к такому образу жизни и слушали, что говорят им белые 
демократы. Убирайтесь с этой плантации! «Отпусти народ Мой!» 

Освободи меньшинства из этих плантаций, уменьши им налоги, позволь им 

заниматься бизнесом и ходить за покупками! Ходите за покупками ради 

царства! И также делайте пожертвования. Занимайтесь 

благотворительностью. 

Таково лицемерие либеральных прогрессивистов. Они говорят: «Мы 

сделали доброе дело». Они крадут деньги и занимаются альтруизмом ради 

показухи. Они не жертвуют свои деньги на благотворительность! В 

среднем республиканцы намного больше жертвуют на 

благотворительность, чем демократы, потому что всё это иллюзии. Я не 

говорю, что республиканцы совершенны. Половину из них надо посадить в 
тюрьму. Слава Богу, что Трамп поместил хороших людей, таких как 

Джефф Сешнс и Помпео, на важные позиции. Трамп настоящий. Он 

настоящий. Хиллари никуда не денется. «Посади её» всё ещё актуально. 

Вот разделение. Будут люди типа Авеля, которые скажут: «Идёт война с 

сатаной. Я должен решить, буду ли я поддерживать своего Царя, Иисуса 

Христа второго Пришествия, или я продам свою душу дьяволу, думая, что 

стану богатым, но, когда умру я получу только проклятия и ненависть». И 

на другом уровне Трамп. «Отдай, что имеешь. Пожертвуй своим именем. 

Если проиграешь выборы, весь твой бизнес, возможно, развалится, и 

Хиллари и её приспешники сделают всё, чтобы уничтожить твой бренд, 

вытолкнуть тебя из бизнеса. Всё это поставлено на карту». Поставь это на 

карту, выступи за правду, за свободу. Выступи с теми, кто говорит людям 
правду, а не с госпропагандой. И он это сделал. Он победил их. Он 

поставил это на кон. Он хочет помочь бедным. Он хочет урезать налоги. 

Если он сделает даже четверть того, что обещал, Америка будет 

процветать. Америка снова станет самой богатой страной на земле. Она 

будет самым безопасным местом на земле. 

Будут настоящие границы. Он не пустит террористов, он уничтожит 

ИГИЛ. Он разговаривал с Путиным в первый день и сказал: «Давайте 

уничтожим ИГИЛ». Давайте сделаем это. Путин позвонил ему в тот день. И 

он сказал: «Владимир, давай уничтожим ИГИЛ». И Путин сказал: 

«Спасибо, господин Трамп». Они не хотят возрождения коммунизма. Они 

хотят процветания, свободы. Они не хотят снова попасть в каменный век. 
Они хотят свободы, рыночных отношений, чтообы люди могли создавать, 

творить, иметь больше возможностей, иметь низкие налоги. Они тоже этого 

хотят! А кто этого не хочет? (Все.) Кроме этих проклятых глобалистов-
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сатанистов, которые только хотят контролировать вас, убивать ваших детей 

и помещать их на свои жертвенные алтари. Вот что хотят Хиллари и её 

друзья согласно Викиликс. 

Это невероятно. Также ещё одна вещь, которая касается процветания. А 

оно вернётся. Доллар сейчас находится на своем максимуме с 2004 года. 

Вы знали об этом? Apple объявило, что они возвращают свои заводы 

обратно в США. Форд закроет свои заводы в Мексике и вернет их в США. 
Китай рассердился, потому что Трамп сказал: «Мы сокращаем налоги, и 

наш бизнес возвращается». Они так рассердились! Так как сторона Авеля 

выступила против зла, против сатанистов, против дурацкой 

государственной пропаганды, мы знаем, что суд не придет на головы тех 

людей, которые выбрали сторону Бога, но суд падет на архангела. 

Революция, направленная против монополии государства, прокатилась по 

земле. После Америки, посмотрите, во Франции Марин Ле Пен – 

следующий Дональд Трамп, хотя она и женщина. Вы видите, что мы не 

женоненавистники. Нам всё равно, что у вас – пенис или влагалище. Мы 

просто хотим, чтобы вы смирились перед Богом. Нас заботит только то, 

перед кем вы смиритесь. Нас не волнует, мужчина вы или женщина. Только 
не переодевайтесь женщиной, если вы мужчина, и не говорите, что вы 

женщина. Но Марин Ле Пен будет следующим президентом Франции! Он 

друг Дональда Трампа. Следующая – Австрия, через две недели. Партия 

свободы собирается одержать победу. Суд придет на головы архангелов. 

Если бы мы не выполнили свои 5%… 

Мы гордимся своими детьми. Дети выходили на улицы, раздавали 

листовки. Они установили духовные условия на уровне микрокосма. Мы 

распространили не 50 тысяч, Пенсильвания распространила 110 тысяч 

листовок. И вы видели чудо, которое произошло в Пенсильвании. Вы 

видели, как все насмешники говорили, что я сошёл с ума, когда говорил, 

что Пенсильвания победит, но вы видели, как в последний момент она 

победила. Дети раздавали листовки, разговаривали с людьми. Японские и 
корейские члены приехали сюда, они установили условие приношения на 

уровне микрокосма. Они поехали в аэропорт и раздавали в аэропорту. Мы 

видели фотографии, они раздавали сотни листовок в аэропорту. 

Какая невероятная победа! Суд над архангелами, над правящим 

классом, над демоническими, сатанинскими банкирами грядет. И он 

прокатится по земле. Конечно, за 60 дней они попытаются избавиться от 

Трампа, они попытаются убить его. Они захотят избавиться от революции. 

Они хотят закрыть страну. Они могут взорвать что-нибудь и сказать: «Это 

сделали сторонники Трампа». Они могут сделать что угодно. Они 

сумасшедшие, они преступники, они мафия. И они загнаны в угол, их 

раскрыли, и все знают, кто они. И все могут их видеть. Но если мы сможем 
преодолеть этот момент и пойдем в направлении свободы, Чхонильгук, 

процветание вернётся в эту страну, Божье благословение и процветание 

вернётся. 
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Мы находились в состоянии выживания последние два года. Вы все 

чувствовали эту невероятную духовную битву. Но мы одержали такую 

огромную победу. В чём заключается падение тех, кто однажды победил? 

Как только вы одерживаете победу, вы становитесь ленивыми. Вы не 

расчитываете свои силы. Вы забываете, что привело вас сюда. Вы 

забываете, что привело вас на алтарь Бога против демонов этой земли, что 

привело вас сюда. У вас появляется богатство и вы расслабляетесь. 
«Давайте пойдем по магазинам, давайте посмотрим корейские сериалы». 

Вы видите, что происходит? Вы возвращаетесь прямо туда. 

Когда Иисус Навин и Халев пришли в обетованную землю, они должны 

были убить хананеев. Они должны были отрубить им головы. И они 

сделали это. Но подумайте, это всё равно, что выиграть выборы. Это 

эйфория, невероятный адреналин. И вот они вошли туда, им нужно 

построить дома, работать. «Где же этот адреналин? Мы выиграли войну, 

сейчас нам нужно войти и обустроиться». И появляется богатство. Что 

случается с этими людьми? Мы знаем, что они должны были создать 

национальное основание для принятия Мессии. Они перестали помещать 

Бога в центр. Они стали распущены. Они стали светскими. Вы знаете, что 
Хананейская земля находится недалеко от Египта. Они стали снова 

поклоняться египетским богам. Это было очень близко. Мы думаем, что 

это совершенно противоположные культуры, но они находятся по 

соседству. Они стали богатыми. «Эй, это неплохо, это круто. Посмотри на 

Кэти Перри, у неё такой крутой костюм египтянки. Я хочу быть другой, я 

не хочу быть христианкой». Глупцы, вы попадаете в ту же дурацкую 

ловушку. Каждое поколение наступает на те же грабли: «Я хочу быть 

другой, я хочу использовать глаз Гора». Ты древняя блудница. Они просто 

хотят быть древними блудницами, вот что они хотят. Что в этом нового? 

«О, я хочу Бафомета». Ты возвращаешься к самой древней религии, а 

думаешь, что современна. К религии, которая приносит в жертву 

младенцев. Вы понимаете, насколько глупы эти дети? И они становятся 
светскими. «А давайте расслабимся, устроим вечеринку! Эй, давай выпьем! 

Давай позовем девчонок, давай включим музыку». 

Девушки, вы знаете, когда вы в группе, и все начинают кричать и 

неистовствовать: «Разденьтесь, снимите ещё и это», – многие девушки 

поддаются. Вы проходите школу подготовки, и скоро вы становитесь 

такими же девушками, как эти. А это современная версия. (На экране фото 

вечеринки.) Посмотрите, в чем разница? Это Древний Рим, а это 

современный мир. Посмотрите, это Древний Рим. Все лежат, время от 

времени меняют партнеров, сексуальные оргии. А это современный мир. 

Нет никакой разницы. Они думают, что они свободные, что они 

освобождают себя, проявляют артистизм, что они творчество проявляют. 
Вы глупцы, вы следуете тому же глупому стилю, как и все те идиоты и 

неудачники в истории, что разрушили цивилизации. Вы не создаете 

цивилизацию, вы не создаете силу для следующих поколений, вы не 
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вдохновляете людей. Вы следуете тому же завуалированному идиотизму, 

как и глупцы марксисты, как и глупцы социалисты. 

И если ты думаешь, что у тебя обручи на руке и ты выглядишь круто, 

как богиня, ты просто идиотка. Никакая ты не крутая. Косметика не делает 

тебя крутой. Три звездочки под глазом не делают тебя крутой. То, что ты 

отдаешься мужчинам, не делает тебя крутой. Продаваясь современной 

культуре, ты не становишься крутой. Это делает тебя дурой! 
В чем разница между этим и этим слайдом? Ноль. Думаете эти 

бестолковые детишки делают что-то новое? Болваны! (Показывает слайды 

с современных вечеринок.) 

Ты отдаешь свою девственность какому-то неудачнику, больному 

венерическими заболеваниями, который не заботится о тебе, который 

считает, что ты просто влагалище, и ему это нравится. Он хочет просто 

попользоваться тобой и выбросить. Вот такой дешёвой ты становишься. 

Так мало ты ценишь себя, своё тело, свой Храм, тот Святой Дворец, 

который дал тебе Бог. Ты не получаешь силу, ты уже отдала самое ценное. 

Ты не приобретаешь силу, ты слабая. Ты не приобретаешь силу, ты 

трусиха. Просто прогнулась под давлением группы. Всё, что у тебя есть, – 
это группа мальчишек и девчонок, кричащих: “Сними это, сними то”. И ты 

это делаешь. Ты слабая. Ты ничему не противостоишь, ты во все 

вступаешь. А потом всю свою оставшуюся жизнь ты оправдываешь себя, 

говоря, сделала это потому-то и потому-то. Да что ты говоришь? Ты сама 

знаешь, что просто прогнулась. 

Будь честной с собой, раскайся перед Богом. Вернись к Богу. Просто 

скажи Богу: «Я совсем запуталась. Ты мне нужен в жизни. Я хочу быть 

сильной. Хочу, чтобы со мной рядом был сильный мужчина. Я хочу быть 

сильной женщиной. Я не хочу быть просто половыми органами, не хочу 

продавать себя в угоду политкорректности, не хочу быть проституткой. Не 

хочу прогибаться. Я хочу быть настоящей. Я хочу знать Тебя, моего 

Творца, Творца Вселенной, который наделил меня естественными правами, 
Божественными правами. Я хочу быть царицей, созданной по Твоему 

подобию». 

Это то, ради чего ты отдала себя, когда пришли деньги. 

Дочери, берегите себя! Мальчики, берегите себя! 

Девочки, берегите себя. Появятся мальчики, которые захотят 

вдохновить вас пойти в неверном направлении, потому что они хотят 

использовать вас. Они захотят раскрутить вас на секс и выбросить, потому 

что им это нравится. Они постараются принести всю эту культуру, которая 

должна быть только для брака. 

Сексуальность должна быть только в браке, девочки! Нет ничего 

плохого в том, чтобы обнажить себя, но только для мужа. В этом нет 
ничего плохого! Когда вы попадаете на Майами и проходите мимо всех 

этих вечеринок в бассейнах, вам хочется тоже снять одежду, надеть бикини 

и показать свое тело. Но это должно быть только для вашего мужа. 
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Работайте вместе, тренируйтесь вместе, смейтесь вместе, пройдите через 

приключения вместе, сделайте вместе чудесных детей, поживите 

удивительные жизни вместе. С центром на Боге. 

Будьте вдохновлены. Помогайте друг другу справиться с проблемами. 

Жёны, которые любят Бога, будьте вместе, вдохновляйте друг друга. Но 

обнажайтесь только для вашего мужа. Это то, что муж и жена должны 

делать вместе. Это хорошо. Это благословлено. Вы не делаете это для 
мира, чтобы стать просто влагалищем, которое попадает под искушение 

этой развращенной культуры. Вы не носите бикини, чтобы показывать 

ваше тело всему миру. Носите бикини, чтобы показывать свое тело только 

мужу. Желание одеться, как все остальные, когда я иду в определенное 

место, – это то, где вас ловит дьявол. Особенно если ваши родители опять 

становятся богатыми, особенно когда Америка опять начинает процветать. 

Когда угроза Третьей мировой войны больше не висит над вашей головой. 

Вот что произойдет. Гарантирую. 

Мы хотим, чтобы женщины были Божьими женщинами, сильными 

женщинами. Сексуальные женщины – это здорово для брака. Девочки, не 

отдавайте свою сексуальность всем этим неудачникам, больным 
венерическими заболеваниями, с низкими жизненными принципами, 

которые хотят вас использовать и выбросить. Вы не для этого созданы. Вы 

созданы, чтобы быть рядом с мужем, который будет почитать вас, любить 

вас бескорыстно, будет готов отдать за вас жизнь. Не для того, чтобы вы 

издевались над ним, но для того, чтобы вы могли окружить себя любовью и 

уважением. Чтобы создать сильный брак, сильную среду для роста 

следующего поколения молодых людей. Девчонки, раздевайтесь, сколько 

хотите, для своего мужа. Носите любые бикини для своего мужа. Этому 

есть место. Это не вечеринка в бассейне или пивная вечеринка в одном из 

клубов в Лас-Вегасе. Хотите одеться, как богиня? Хорошо, сделайте это 

для вашего мужа. Никто не спросит, чем вы занимаетесь, когда вы и ваш 

муж благословлены на брак. Просто не надо других людей в это вовлекать. 
Не будьте глупцами. Смирите себя перед Богом. Бог не запрещает силу 

сексуальности. Её надо хранить для брака. Она может быть освобождена в 

браке, может стать силой для ваших детей. 

Вы действительно хотите, чтобы ваши дети были «дырками» и 

шлюхами? Хотите, чтобы ваши дети были неспособны создавать 

длительные отношения? Вы действительно хотите этого для ваших детей? 

Вы эгоисты.  Почему бы не подарить вашим детям сильный брак, полный 

сексуальной близости, в качестве примера? Почему бы не подарить вашим 

детям пример построения, исполненный силой отношений с вашим мужем 

или женой? Как насчёт этого? Как насчёт того, чтобы вместо того, чтобы на 

протяжении целого дня рассказывать детям, какой плохой у них отец или 
какая плохая у них мать, построить эти отношения во имя Христа, быть 

сильными, иметь удивительную сексуальную жизнь, праздновать ваше 

благословение и вдохновлять ваших детей делать то же самое. Как насчет 
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этого? Когда вы в жизни начинаете применять глупую релятивистскую 

культуру, языческую культуру, политический коммунизм, культуру 

ненависти к мужчинам, это разрушит жизнь ваших детей. Что вы будете 

делать? Какую пользу это принесёт вам и вашим детям, если они каждый 

день будут видеть, что вы ненавидите своего мужа?  Какую пользу это 

принесёт вашим детям? Я привожу реальные примеры. Какую пользу это 

принесёт вам самим? Это приведёт к тому, что ваши дети будут ненавидеть 
ваш брак. Это приведёт к тому, что ваши дети будут ненавидеть саму идею 

брака. Это приведёт к тому, что ваши дети будут ненавидеть вас и 

отношения с вашим мужем. Это приведёт к тому, что они обидятся и 

совершат грехопадение, начнут искать развлечения типа этого (показывает 

слайд) и лишат себя чести, достоинства, цветов. Сломают свою жизнь. 

Почему? Потому что вы хотите быть «сильными». Почему? Потому что вы 

– эгоистичный нарцисс. Почему? Потому что вы не заботитесь о своих 

детях, вы ищите своих удовольствий. 

Когда мы придем к процветанию, мы этим займемся? Берегитесь! 

Девочки, если молодые люди склонят вас к этому, у вас уже нет мозга! 

Если они смогут искусить вас таким, вы глупые! Просто признайте это! 
Склонитесь перед Богом, скажите, что совершили глупость, что глупы, что 

больше не хотите быть глупыми. «Не хочу быть глупой. Дай мне силу, дай 

мне честь. Верни мне добродетели! Окружи меня людьми, которые меня 

благословят, будут молиться за меня! Бог, это одинокая страна мерзости и 

запустения!» 

Вы думаете, эта жизнь дает силу? Это барахло. Вы будете одиноки, 

уродливы, нежеланны. Вас выбросят, как мусор, по вам пройдутся. Но вы 

будете слышать другие слова. Что вы обретёте силу, что вы такая 

свободная. А вы просто будете несчастной! Несчастное человеческое 

существо! Вы отдали себя каким-то брюзжащим профессорам, 

профессорам, преподающим философию. О, вы такую силу приобрели, 

послушали какого-то чёртового социалиста в студенческом городке и 
продали себя этой идиотской философии. Вы продали себя этим дуракам, 

потому что они заставили вас подумать, что вы получите силу. А теперь вы 

больны венерическим заболеванием, полны сожалений, обиды на людей, 

которые использовали вас, и думаете, что это вся жизнь. 

В чём разница между этим и этим, видите? Благосостояние приходит! 

Всё, что нужно, – это отупить детей, не преподавать им математику и 

науку. Позволить им пройти тест, даже если часть уравнений не верна, 

просто помочь им быть глупыми. Привнести культуру секса, пригласить 

крутые СМИ, которые пропагандируют секс на весенних каникулах. 

Вывести девочек перед мальчиками, помочь им выставить себя на показ. 

Просто оглупить их тем, что дать им проникнуться силой сексуальности 
слишком рано. Чтобы они разрушили свою жизнь и стали слабыми, 

хромыми, нежеланными. Чтобы они не стали сильными, добродетельными, 
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способными рассудить, где добро, а где зло. Чтобы не смогли узнать, кто 

предатель, а кто нет. 

Чтобы они не могли вдохновить других людей, потому что они сами 

разбиты. И вот вы уже контролируете это население. Вы сделали это! А 

потом дайте им немного денег, подкиньте им денег в карман, дайте им 

понять, что они будут сильными, если избавятся от своих мужчин. Потому 

что мужчины могут взять пистолеты и начать в нас стрелять. Надо 
избавиться от мужчин. Давайте избавимся от сильных мужчин, альфа-

мужчин. Тех мужчин, которые могут нам создать неприятности. Избавимся 

от них! Видите, как! 

Давайте сделаем всех мужчин хилыми, чтобы они могли быть как 

профессора, которые хотели бы привлечь внимание женщин, но не могут, и 

тогда они распространяют пропаганду, которая заставила бы женщин 

купиться на свой собственный нарциссизм и продать душу коммунизму, 

чтобы чувствовать себя «полными сил». Получить всё внимание женщин и 

переспать с парой студенток. О, вы действительно полны сил! Вы слушаете 

хилого, старого идиота в твидовом костюме в университете. А потом вам 

уже 40 и 50 лет, и у вас нет ничего! 
Вы бедны! Вы в долгах! У вас нет друзей! Никто в действительности не 

заботится о вас! Никаких настоящих отношений! Куча людей, которые вас 

ненавидят! Те, кто видит вас, используют вас! Здорово! Здорово! Но Бог не 

хотел этого для вас. 

Когда процветание вернется, это будет проверкой. Экзаменом для вас, 

девочки! Проверкой для того, во что так легко прыгнуть. Просто включите 

музыку покруче, включите музыку, где будет воспеваться сексуальная 

культура, наркотики и алкоголь. И пусть эта культура промывает вам мозги 

каждый день той же самой глупой лирикой. Снова и снова. И пусть пара 

девочек в бикини выйдет, и толпа начнет неистовствовать. И тогда 

остальные девочки поступят так, как поступают животные. Они начнут 

повторять это поведение, копировать это поведение, внедрят это поведение 
в свою душу и психику, как львята, которые следят за тем, как охотится 

мама-львица и просто повторяют это поведение. Они увидят, как 

полуобнаженная женщина в бикини продает себя всем, и начнут думать, 

что и я должна так себя вести, чтобы быть сильной. Вас так легко 

контролировать! И дьявол это знает. 

Когда у нас наступит процветание, когда мы получим Божьи 

благословения, не будьте как эти проклятые проститутки. Они будут тянуть 

вас в разные стороны, но в этом нет ценности. Никакой ценности это не 

создаёт. Не растратьте себя! Помните благословения, которые вас туда 

привели. Помните добродетели, которые привели вас туда. Помните о 

добродетели целостности, честности, соревновательности. Очень низка 
жизнь у тех, кто крадёт у других. 

Соревнуйтесь, научитесь джиу-джитсу, боевым искусствам. Будьте 

сильными, охотьтесь, ловите рыбу. Делайте то, что поможет вам 
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соединиться с настоящими людьми настоящими отношениями, построить 

настоящие семейные связи. Это выведет вас из вашей зоны. Молодые 

люди, посмотрите, что мы делаем. Мы делаем безумные вещи. Мы 

тренируемся, осваиваем боевые искусства, которые приводят в ужас не 

только девочек, но и мальчиков. На тренировках мы бьем друг друга по 

лицу. Вы делаете то, что 99.9% населения никогда не делали, что они 

боятся делать. Охота, рыболовство, времяпровождение на улице. Сейчас 
мы начали занятия трассировкой на 8 миль, 21 милю, 40 миль. Вы будете 

очень сильными людьми. Вы будете сильными. С силой приходит 

ответственность. Подумайте, насколько слабы эти люди, которые застряли 

в той культуре. Можно буквально подойти к этой девочке в бикини, сказать 

ей открыть рот и залить ей алкоголь в рот. Она не будет сопротивляться. 

Это давление среды. Женщин легко контролировать? Да, их очень легко 

контролировать. Просто поставьте пару девушек в бикини, чтобы они 

показали, как это делать. Принесите алкоголь. И вы отдадите свою 

девственность. Вы свяжетесь с каким-нибудь неудачником, парнем, 

больным ЗППП (заболевания, передающиеся половым путём). Когда 

вернётся благополучие и благосостояние, именно этого вам нужно 
опасаться. Всегда после победы, когда исчезает давление от борьбы, люди 

хотят расслабиться: «Давайте веселиться!» Нет ничего плохого, в том, 

чтобы весело праздновать вместе с вашей семьёй, с вашей супругой. 

Отправиться в отпуск в красивое место вместе с вашей супругой. В 

Чхонильгук это приветствуется. Нет ничего плохого в том, чтобы 

раздеваться догола перед вашим супругом. Окей, нет ничего плохого в том, 

чтобы носить бикини перед вашим мужем. Нет ничего плохого в том, 

чтобы быть в форме и иметь прекрасное тело для вашего мужа или жены. В 

этом нет ничего плохого. Хорошо быть в форме, быть сильным, быть 

подобным воину. Вы можете всё это делать. Но Бог предназначил для этого 

определённое место. Оно называется супружеским союзом. И также это 

место, в которое вы вкладываетесь. Не только проводите время весело, но 
также вы вкладываете свои силы туда. Вы строите там. Вкладываете, сеете 

свои семена там. Фигурально и буквально. Вы создаёте там новое 

поколение. Послушайте, все мужчины не идеальны, и все женщины не 

идеальны. Сколько из вас знает об этом? Ну, хорошо, у нас здесь 

просвещённые люди. Дьявол хочет завладевать вами в ваших супружеских 

союзах. Они хотят обманывать вас и говорить, что вот это настоящая 

свобода, это сделает вас счастливыми, а ваша жизнь такая скучная. А вот 

это сделает вас счастливыми. Пустая, пустая, бездушная, бездушная жизнь. 

Как долго вы сможете так продолжать? Максимум до 30-40 лет. Потом у 

вас появятся морщины. Что вы будете делать? Вся молодёжь будет думать, 

что вы стары и не красивы. И они будут смеяться над вашими рассказами. 
Почему бы вам не хранить часть с молоду? Вы можете посвятить свою 

молодость тому, чтобы стать сильными для Бога. Развивать свои хорошие 

гены. Раскрыть свой потенциал. Вдохновлять других людей. Создавать 
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настоящие взаимоотношения. Развивать родственные связи, которые будут 

продолжаться всю вашу жизнь. Почему бы вам не потратить энергию 

вашей молодости на создание добродетелей, чести, принципов? А не 

разыскивая грязных, больных ЗППП развратников, которые лгут вам и 

говорят то, что вы хотите услышать, чтобы затащить вас в 

постель.  Одевайтесь, как вы пожелаете, для вашего мужа. Если хотите, 

будьте сверкающей богиней для вашего мужа. Мужья, вы можете быть 
красивыми для вашей жены, это замечательно. Любящим. Любовь и 

уважение – вот к чему мы стремимся. Вот что может привести 

цивилизацию к краху, как только она начинает процветать. Спасибо Богу за 

Конституцию Чхонильгук, потому что когда она будет применена, даже не 

смотря на то, что такое может произойти и люди, начнут принимать глупые 

решения, начнут вести культуру к гедонизму, они никогда не смогут 

внедрить социализм легально. Этого никогда не произойдёт. Они никогда 

не смогут внедрить марксизм в эту нацию, чтобы разрушить её и разорить. 

Праведные люди скажут им: «Так вести себя нехорошо». Следуйте за 

совестью, ищите Бога, и этот стиль жизни… «Вы видели девушку, которая 

продала свою жизнь, вы видели её. Вы видели вашего дядю, или вы видели 
вашу тётю, что случилось с дядей Сэмом, который принимал кокаин, вы 

видели это…» Такие примеры будут и в Чхонильгук. И это место, где мы 

будем искать Бога, основываясь на совести, не по принуждению закона. 

Бог желает чтобы мы унаследовали богатства Царства, но это совсем не 

то, что вы видите на этом фото. Настоящее богатство Царства, друзья, – это 

взаимоотношения. Когда вы находитесь с людьми чести, у вас есть самое 

ценное в жизни. Не деньги делают вас богатыми. Ваше благосостояние 

делает вас богатыми. Какое благосостояние? Если у вас есть деньги в 

банке, вы не богаты. Если вы думаете, что это богатство, вы тупица. Вы не 

богаты. Эти деньги могут исчезнуть на следующий день. В чём ваше 

благосостояние? Взаимоотношения между людьми, люди чести, люди 

морали, органическое фермерство, ваш собственный огород, парники. Да, 
это всё – ваши активы, друзья. В другом случае, вам нужно платить деньги, 

чтобы купить органические продукты, которые дороже в три раза. Всё это 

деньги. Настоящие вещи, которые создал Бог, – золото, серебро. Это тоже 

благосостояние. Мы хотим, чтобы вы понимали, в чём настоящее 

благосостояние. Но всё это связано с взаимоотношениями. Если вы хотите 

общаться с людьми, обладающими ценными качествами, вам нужно 

посвятить себя чему-то большему, чем мирские вещи. Вы должны 

посвятить себя Богу. Люди с ценными качествами, успешные, которые 

находятся наверху в своих сферах, они не делают что-либо для 

самолюбования. Конечно, существуют и другие, всегда есть 5-10% плохих 

людей. Но большинство людей добились всего честностью, а не обманом, 
не использованием людей. Они добились всего, честно работая, честно 

строя, честно создавая. Они знают, что вера необходима. Они знают, что 

даже на самом верху они должны быть верующими. Они знают, что их 
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сокровище – это взаимоотношения. Они знают, что им необходима высшая 

сила, которая направляет их. 

Друзья, создавайте благосостояние. Когда Бог вернёт процветание и 

богатства свободному миру, наша задача – не попасться в ловушку дьявола, 

которую вы видели. Наша задача – войти в Царство Бога. Развить наши 

взаимоотношения, помнить о красоте нашего сообщества здесь. Когда мы 

будем становиться богатыми и известными, и когда нам больше не 
угрожает Третья мировая война… «О, да ну вас всех, я пойду заниматься 

своими делами». Все эти люди, которые были с вами во время величайшего 

кризиса, во время битвы на космическом уровне, они и являются нашим 

богатством, друзьями друг для друга. Все братья и сёстры, которые 

выступили против нападок, ненависти, против горьких и жестоких атак. 

Почему они так сделали? Потому что они честные люди, они не хотят 

продавать себя за политкорректность и глупую иерархию. Они по-

настоящему верят в Отца и любят его, и любят Христа, и любят Иисуса. 

Они любят Мессию и строят свою жизнь в центре с ним. И ни один глупый 

корейский лидер не может им сказать, что они могут или не могут делать, 

что они могут или не могут говорить. В этом наше богатство. Нам нужно 
вкладываться в это, в это богатство. Суд наступает сейчас, он падёт на 

архангелов. Когда этот суд произойдёт, люди станут более свободными. 

Чхонильгук приближается, друзья. Наша задача – помнить, что Чхонильгук 

никогда не будет построен на гедонизме, никогда. Если вы будете 

поступать так в Чхонильгук, это будет для вас крайне вредное поведение. 

Никто вам не будет помогать, если вы так будете постоянно поступать. 

Если вы не раскаетесь, никто не будет вкладывать в вас деньги. Никто не 

будет помогать вам преуспеть в вашем бизнесе. Люди будут смотреть, как 

вы ведёте себя, будут смотреть на содержание вашего характера. Им будет 

всё равно, какого цвета ваша кожа, они будут смотреть какой у вас 

характер. Добродетельный ли вы, обладаете ли вы высокими качествами, 

или вы продажная шлюха низкого качества. Мужчина или женщина. 
Мужчина тоже может быть шлюхой. 

Бог дал нам необыкновенное богатство. Приходят мирские богатства и 

следуют за удачей небесных богатств. Бог даёт нам всё, друзья. Когда 

благосостояние возвратится, давайте не забывать об этом. Давайте не 

забывать об этом. Нам нужно продолжать возвращаться к этому, даже если 

этот мир снова начнёт процветать. 

Давайте прочитаем слова Истинного Отца из Чхонсонгён, на странице 

570: 

«Скольких людей вы сделали сыновьями и дочерьми, которых вы 

сможете взять с собой в Царство Небесное? Других дел у вас нет. Какими 

бы миллионами вы не владели и как бы хорошо ни жили, всё это преходяще. 
Вы должны сделать то, о чём я говорю, даже если для этого вам 

потребуется отдать все ваши вещи, знания и даже саму жизнь. 
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Отдавайте это не по частям, а соберите всё вместе и вложите целиком в 

создание народа Царства Небесного». 

Сколько из вас здесь хотят, чтобы Царство было построено для людей 

этого мира? Вы видите? Мы не испытываем ненависти к человечеству. Мы 

не хотим, чтобы люди были рабами на плантациях. Не хотим, чтобы они 

были слабыми, обессиленными, глупыми. Мы хотим, чтобы они воплотили 

свой небесный потенциал ради блага мира и славы Божьей. Мы хотим, 
чтобы человечество обладало силой и властью. Благословение конституции 

Чхонильгук в том, что она позволяет существовать свободе без 

вмешательства архангела. 

SOS, поднимайтесь. Давайте, когда будем возносить славу Богу, славить 

и Царство, которое приближается. Давайте восхвалим Бога за то, что Он 

даровал нам мудрость в это время. Но когда придёт искушение… девочки, 

когда придёт искушение, когда к вам будут приходить деньги, сохраняйте 

свои купальники для вашего мужа. Храните себя для вашего мужа, не 

одевайте эти вещи для плохих ребят. Для того чтобы вы, ребята, увидели 

благодать Второго Благословения. 

Давайте все поднимемся и отдадим Богу славу. Давайте отдадим Ему 
всю славу. Спасибо Богу за эту эпоху. Аминь. 

 

Царство близко (27 ноября 2016) 

27 ноября 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте сегодня обратимся к Евангелию от Луки, глава 21, стихи с 16 

по 31. Давайте прочтём вместе. 

Преданы также будете и родителями, и братьями, и родственниками, 

и друзьями, и некоторых из вас умертвят; и будете ненавидимы всеми за 

имя Мое, но и волос с головы вашей не пропадет, терпением вашим 

спасайте души ваши. Когда же увидите Иерусалим, окруженный 

войсками, тогда знайте, что приблизилось запустение его: и тогда увидят 
Сына Человеческого, грядущего на облаке с силою и славою великою. Когда 

же начнет это сбываться, тогда восклонитесь и поднимите головы ваши, 

потому что приближается избавление ваше. И сказал им притчу: 

посмотрите на смоковницу и на все деревья: когда они уже распускаются, 

то, видя это, знаете сами, что уже близко лето. Так, и когда вы увидите 

то сбывающимся, знайте, что близко Царствие Божие. 

Мы пропустили некоторые стихи, с 16 по 20, а потом перескочили на 

27. Иисус объяснял о времени, когда он вернётся. На этой неделе 

произошли интересные события. 

Во-первых, мы должны подумать о Дне благодарения. Скольким из вас 

учителя в школах рассказывали о том, что когда пилигримы приехали в 
Америку, они очень усердно работали, что они собрали большой урожай, 

разделили его с индейцами и провели первый День благодарения? Вам 

всем солгали учителя из государственных школ! Стефан Молинью (Stefan 

http://sanctuary-ru.org/1295/
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Molyneux) сделал видео о Дне благодарения. Если позволить компании 

Кока-кола стать во главе Департамента образования, можете ли вы в этом 

случае ожидать, что они будут обучать детей тому, что кока-кола вредна 

для тела? Нет, они не будут этого делать. Если компания Кока-кола встанет 

во главе Департамента образования, она не будет говорить правду о том, 

что кока-кола разрушает ваш организм. Таким же образом мы не можем 

ожидать, что централизованные архангельские правительства будут плохо 
говорить о централизованных архангельских правительствах! 

Поэтому, если рассмотреть настоящие документы о колонии в Плимуте 

с 1662 по 1664, мы узнаем, что губернатор Плимута жаловался на то, что 

люди так ленивы! Стефан Молинью сделал лучшее видео об этом. Я 

советую вам посмотреть его. Эти люди приехали из Европы и других 

частей света, они обосновались в Плимуте и основали коммунистическое 

государство! Это историческая правда, и губернатор пишет об этом в своих 

мемуарах. И он объясняет, например, как они все работали и собирали всю 

еду в общий склад, что само по себе есть перераспределение богатства. Это 

коммунизм. Работали все, но некоторые были более производительны, 

некоторые вообще не работали, но все богатство помещалось в одну 
кастрюлю, и затем правители распределяли это. Вот что происходило в 

Плимуте в первые два года. Был ужасный неурожай, ничего не было 

произведено. В городе Джеймстаун 70-80% жителей умерло зимой от 

голода. Потому что ничего не было произведено. В этом городе было 250 

человек, и по окончании второй зимы осталось 20 человек! 25 человек! В 

этих первых поселениях существовали коммунистические сообщества. Они 

хотели приехать, чтобы всё получить бесплатно. Они сказали: «О, звучит 

прекрасно». Политики обещали им: «Просто отдай всё мне, а я 

перераспределю это. Я отдам тем, кто удобен, тем, кто голосует за меня!» 

Где-то мы это уже слышали! Вот так всё действовало первые два года. 

Множество людей умерло из-за этого. Губернатор написал, что по 

окончании второй зимы умерло так много человек, что им буквально 
приходилось переступать через мертвые тела. Но люди всё ещё не хотели 

работать! И они поняли, что продолжать придерживаться такого рода 

экономической модели невозможно, иначе все умрут. И поэтому 

губернатор Плимута решил: «Мы позволим тем, кто выжил, иметь 1 акр 

земли, а вы производите всё, что хотите. Производите, что хотите, и 

можете продавать. Вы можете делать всё, что угодно, со своим урожаем». 

На следующий год после того, как они сменили коммунистическую, 

социалистическую систему, у Плимута было изобилие кукурузы, так что 

они смогли продавать её за границу. И вот откуда происходит День 

благодарения. Потому что с того момента в Америке больше не было 

голода. С третьего года. 
Этому не учат в государственных школах, потому что они не хотят, 

чтобы вы прочли настоящие мемуары губернатора Плимута. Они хотят, 

чтобы вы верили, что централизованная архангельская власть собрала 
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великий урожай, произвела всё. Нет! Это произошло тогда, когда они 

перестали мешать! Это произошло тогда, когда они перестали собирать все 

урожаи в одну кучу. Это произошло тогда, когда они стали раздавать 

людям землю. Когда люди обрели ответственность за свою землю, тогда 

они стали преуспевать, и пришло Божье благословение. И тогда люди стали 

молиться и говорить: «Спасибо Богу за свободу!» Потому что люди по-

настоящему свободны, когда у них есть собственность, которая имеет 
крайне важное значение для процветания и свободы общества. 

Если у вас нет права на личную собственность, а есть только 

способности, то государство может забрать это. Когда у граждан нет прав 

собственности, тогда вы не можете ничего сделать: вы не можете 

торговать, вы не можете растить урожай – и это разрушает экономическое 

основание. Каждая свобода зиждется на экономическом основании. Потому 

что если вы, например, хотите свободы слова, то у вас должно быть 

достаточно ресурсов, чтобы построить печатный станок, чтобы 

производить газеты и т.д. Если вы так голодны, если вы живете в 

примитивном обществе, где вам приходится выживать, охотясь на 

животных, и у вас нет времени заниматься производством, то технология 
не будет развиваться. Те, кто знает, что такое примитивное выживание, 

знают, сколько энергии требуется, для того чтобы выживать по-старинке. 

Если у вас есть способность выращивать урожай, то у вас появляется 

возможность вложиться в детей. Ваши дети могут изучать науки, 

математику, изобретать что-то и т.д. 

Но американцев так кормили пропагандой правительства о Дне 

благодарения, тогда как в истории основания Америки всё было 

совершенно противоположно. Они приехали и попытались устроить 

социалистическую утопию, это потерпело крах. 80-90% людей умерло от 

голода. И только когда правительство оставило их в покое, дало им право 

на собственность, право на возделывание земли, право на продажу своего 

урожая, тогда они стали процветать. Мы благодарим наше сообщество 
людей, которые выступили за Христа, но в то же время необходимо 

поблагодарить Бога за дар свободы и ответственности. Когда у людей есть 

право на собственность, когда у них есть земля и право возделывать её, 

когда у них есть право владычества, независимость, тогда они способны 

производить много. 

Вся еда, что мы едим на день Благодарения, – это продукт не 

централизованного правительства. Оно хочет, чтобы вы поверили в это. 

Прочтите мемуары настоящего губернатора Плимута. Он раскрывает 

реальность социалистической системы: и голод, и смерть, которые 

происходили. И потом показывает, что, когда они перешли на режим 

частной собственности, наступило изобилие и люди стали благодарить 
Бога за свою свободу. Это не чудо, это Божье благословение. Вселенная 

движется согласно благословению и идеалу Бога. Сатана против этого, он 

выступает за хаос, диспропорцию и дисбаланс во вселенной. Но когда вы 
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пребываете в дарах Божьих, с естественными правами, данными Богом, 

приходит благословение. Благословение приходит, потому что в этой 

свободе приходит ответственность. 

Вдруг дети, которые были ленивы и не работали…  Интересно, то, что 

губернатор Плимута в 1662 году написал: «Процветает воровство!» 

Поскольку всё отбиралось и хранилось на складе, люди стали кормиться не 

работой, а воровством. Молодые парни поняли: «Эй, почему работаем 
только мы, хотя нас 20-30% от всего населения, а остальные питаются за 

счет нас? Я не буду этого делать!» В какой-то момент это им надоело. И 

почему это происходит так быстро? Почему голод наступил так быстро? У 

них не было Центробанка, у них не было кредитной системы, у них были 

чистые последствия, законы причины и следствия, свободы и 

ответственности. И поэтому очень быстро ранние американские поселения 

отказались от коммунистической модели и перешли на модель, которая 

сработала в Джеймстауне и Плимуте, – на модель независимости. Дайте 

людям немного земли, пусть они возделывают её, пусть процветают, и мы 

все будем жить лучше. Молодые люди учатся принципу усердного труда. 

Они не учатся красть, ждать, когда наполнится склад, чтобы пойти и 
наворовать. Они работают, потому что они могут сами заработать деньги, 

добиться процветания своей семьи и т.д. 

Поэтому, когда мы празднуем День благодарения, это празднование 

даров свободы и ответственности, данных Богом, которые мы совсем 

потеряли. Вы слышали это от своих учителей в школе? Это настоящая 

история основания колоний. Но вы не можете поставить во главу 

департамента образования компанию Кока-кола и ожидать, что получите 

послание, что кока-кола вредна для вашего здоровья. Когда 

централизованное правительство становится во главе департамента 

образования, оно не будет учить настоящей истории о том, как 

централизованная власть архангелов всё портит и разрушает 

производительность, и наступает массовый голод. Они не будут этого 
делать. Поэтому так важно вернуться к истине Дня благодарения. Мы 

празднуем его благодаря Божьему дару свободы и ответственности. 

Множество событий происходит на уровне макрокосма. В Америке мы 

этого не чувствуем. Но в Корее происходит массовое движение. Корея 

сейчас так политически нестабильна. Из-за скандала с Пак Кын Хе и 

другой женщины, которую она спонсировала, из-за коррупции, сейчас 

только 4% корейцев поддерживает президента. Им сказали: «Так как она 

женщина, всё будет прекрасно». Что произойдет какое-то волшебство. Нам 

неважно, мужчина вы или женщина. Главное – чтобы ваша душа и сердце 

подчинялись Богу. Если вы стремитесь к естественным правам, данным 

Богом, нам всё равно. Мы хотим, чтобы во Франции победила Марин Ле 
Пен, потому что она станет новым Дональдом Трампом для Франции и 

поможет Франции выйти из кризиса. Для нас не проблема, если 

президентом станет женщина. Если она не кланяется мега банкам и если 
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она не становится проституткой для элиты, если она подчиняется Богу и 

дарам, которые Он передал человечеству, и если она защищает их, тогда да 

благословит тебя Бог, мы будем голосовать за тебя как за политика, как за 

президента. Для нас важно сохранение Божьего царства, Божьих даров 

человечеству. 

В Корее за последний месяц было множество протестов, демонстраций. 

Это в Сеуле. В центре статуя Седжон-тэвана. Эта улица ведёт ко дворцу, 
построенному в 19 или 18 веках. Миллионы людей протестуют и требуют 

её отставки из-за её открытой коррупции. Здесь вы видите огромное 

количество полицейских. Это всё вооружённая армия. А здесь вы видите, 

как протестует старик, держа в руках бамбуковый шест, потому что в Корее 

запрещено иметь оружие, поэтому им приходится использовать 

бамбуковые палки. 

И не только в Корее мы видим, как сейчас разрушается правление 

падших Ев. Меркель сейчас заявила, что будет баллотироваться на 

четвертый срок в качестве канцлера. Уже нет никаких временных 

ограничений! Она хочет продолжать дальше! Привнести ещё больше 

коммунизма. И мы наблюдаем, как уровень одобрения Меркель резко упал. 
Европейцы начинают понимать: «О Боже, мы должны проснуться. Мы 

должны защищать то, что мы имеем, иначе у нас ничего не останется. Нам 

нужно вернуться к нашим иудео-христианским корням, вернуться к 

сильным семьям, которые создали цивилизацию. Нам нужно отказаться от 

релятивизма, нам нужно вернуться к нашим основным принципам». Даже 

Европа сейчас начинает выступать. Появились лидеры в Австрии, Марин 

Ле Пен, женщина-лидер, которая выступает за свободу и независимость. 

Вы видите, как происходит суд на падшими Евами. 

Фальшивые лидеры, которые продают себя за деньги и власть, создают 

централизованные социалистические государства. Такой стала Европа. И 

такой становится Америка. На прошлой неделе 10 полицейских были 

убиты на улицах. Хиллари уже проиграла выборы, Трамп победил, он 
избранный президент, но они всё ещё стараются бороться против этого. Мы 

знаем, что Сорос спонсирует «moveon», «blackmatter», спонсирует эти 

радикальные группы фанатиков, чтобы они выходили на улицы и 

устраивали погромы. И вы видите эти восстания по всей стране. 

Это на прошлой неделе. Группа коммунистов, они надели серп и молот. 

Вы знаете, сколько было смертей под красным знаменем с серпом и 

молотом? Это самый смертоносный флаг в истории человечества. Более 

100 миллионов жизней принесено под этим флагом. Они хотят сказать, что 

Дональд Трамп – фашист, потому что он хочет уменьшить налоги для 

американцев, хочет установить границы, хочет справедливых торговых 

отношений, хочет сделать Америку процветающей, не взрывать её. 
Поэтому они называют его фашистом. В то же время они надели красные 

флаги, под которыми в 20 веке были убиты сотни миллионов людей. 

Потому что они думают, что они крутые, что они умные, что они в тренде.  
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А вот демонстрация в Остине, они уже вооружены. Коммунисты 

выступают против того, чтобы люди имели оружие, но в 

коммунистической стране вы так не сможете выступать! Вы можете 

выступать так благодаря основанию, заложенному христианами Америки, 

которые понимали, что гражданам нужно право на независимость и право 

собственности, чтобы иметь оружие, чтобы, если правительство станет 

тираническим, вы смогли сражаться с ним и прогнать его. Если оно станет 
хищническим, злым, паразитическим, чтобы у людей была физическая 

сила, чтобы прогнать хищнический класс. Эти глупцы не могли бы это 

сделать, будь они в коммунистической стране, за которую они выступают! 

Вы понимаете иронию этого идиотизма? Они используют 

благословения свободы, против которой они выступают! Они сошли с ума. 

Эти дети маршируют по улицам Остина, они говорят: «Что лучше одного 

мертвого полицейского? Два мертвых полицейских! Что лучше двоих 

мертвых полицейских? Три мертвых полицейских!» Они скандируют это в 

то время, как идут по улицам в Соединенных Штатах. И их не 

арестовывают. Они держат в руках автомат Калашникова, они держат в 

руках мощное оружие, потому что это их право, согласно конституции. И 
они призывают к убийству полицейских! В Америке! Насколько это 

безумно! Они запугивают людей. Это незаконное действие, это местный 

терроризм. Вы не можете ходить по улице, бряцая оружием, и говорить: «Я 

собираюсь убивать людей». По закону вас в таком случае могут убить. Но 

почему их защищают? Почему защищают этих либеральных фашистов-

коммунистов? Потому что правящие круги состоят из этих людей. Они не 

арестовывают этих людей. Если по улице пойдут христиане с автоматами 

Калашникова и будут скандировать: «Предайте смерти геев!» – то их 

немедленно арестуют! 

Это произошло на прошлой неделе. Они прошли через Остин, 

скандируя «Смерть полицейским!» В это же время по всей стране без 

причины было убито 10 полицейских. Их убили эти трусливые либерально-
прогрессивно-регрессивные. Большинство из них – богатые белые 

подростки, которые стараются избавиться от груза вины белых, стараясь 

быть «спасителем» национальных меньшинств, тогда как на самом деле 

они стараются поработить меньшинства. Ходят по улицам, стреляют 

полицейским сзади в голову и убегают. Что это за борьба? Если вы хотите 

сражаться, сражайтесь честно! Вы не должны подкрадываться и убивать 

его сзади, в то время как он заправляет машину. 

Вы видите, насколько они трусливы! Эти глупцы не хотят сражаться. 

Всё, что они хотят, – власти любой ценой, нагнать страха. И это по 

определению есть терроризм. Эти испорченные богатые белые дети, 

которые получают деньги от Джорджа Сороса, активизируются и затем 
становятся рычагами, чтобы держать национальные меньшинства на 

плантации, чтобы те не процветали, чтобы не нарушали порядок, чтобы не 

имели суверенитета, не имели богатств и не процветали. Интересно, что 
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лидеры этих группировок – богатые белые подростки, которые получили 

образование в университетах. Они говорят: «Мы против расизма», – тогда 

как используют инструменты правительства расистов, чтобы держать 

людей на плантациях. Они против свободного рынка, который исторически 

доказал, что приносит людям свободу и создает процветание, невзирая на 

цвет кожи и расовую принадлежность. Они не хотят этого, они хотят 

контроля, они хотят власти. Они никто иные как паразитический класс 
хищников. 

И спасибо Богу, что за Трампа проголосовало рекордное количество 

темнокожих, азиатов, испаноговорящих. Потому что людям надоело это. 

Они видят всё это насквозь. Главные СМИ – это связка ахинеи, полные 

лжи, обмана. Они не хотят, чтобы американцы были свободны. Они не 

хотят, чтобы мир был свободен. Они хотят централизованной власти 

правительства. И по этой причине они не расскажут вам правду о Дне 

благодарения. Они не научат вас, откуда у вас взялись клюква, индейка, 

картофельное пюре, тыквенный пирог – все лакомства урожая. Каждый 

год, до того, как они позволили людям иметь собственность и права, 

каждый год был годом голода. А потом они перешли к системе личной 
собственности, при которой люди могут быть независимыми 

собственниками, и вдруг после этого не было голода на протяжении более 

двухста лет! До сегодняшнего дня! Никакого голода! Это не из-за того, что 

зимы стали теплее, даже два года назад была очень холодная зима. Всё 

зависит от системы. Находятся ли они в системе архангела, или в системе, 

которая чтит дары Божьи. Вот в чём настоящая разница. 

Все группы, которые находятся под руководством этих коммунистов, – 

это безмозглые, тупые дети, которых воспитывали в общеобразовательных 

школах, которые подчиняются правительственным кругам, поклоняются 

государству, поклоняются проституткам, наподобие звезд Голливуда. Что 

бы те ни сказали, они последуют. Но если вы посмотрите на их кукловодов, 

на тех, кто управляет этими детьми, кто находится за кулисами этих 
восстаний, за кулисами этих организаций, они возглавляются хищническим 

классом элиты. Они нанимают богатых белых подростков. Они не 

назначают темнокожего, чтобы он был лидером темнокожих. Они не 

назначают азиата, чтобы он был лидером азиатов. Они не назначают 

латиноамериканца, чтобы он был лидером латиноамериканцев. Они не 

хотят, чтобы вы были свободны. Они не хотят, чтобы вы использовали 

собственность царского права как дар Божий. Это же происходило в 1660 

годах. Такова была битва, и она до сих продолжается. 

Это было на прошлой неделе. В университетских городках по всей 

стране. Это университет в Техасе. Множество детей вышли на 

демонстрации. Они говорили: «Ты расист, ты гомофоб, если ты голосовал 
за Дональда Трампа». «Ты расист», потому что хочешь низкие налоги, 

потому что хочешь, чтобы американские латиноамериканцы находились в 

безопасности, потому что ты не хочешь никакого разделения между 
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белыми и темнокожими или латиноамериканцами. «Ты мракобес». Они 

идут по улицам университета с красным знаменем с серпом и молотом, с 

флагом крови более 100 миллионов жизней. Эти глупцы ходят так по 

университетскому городку. Чему они там учатся в своих колледжах? Они 

учатся коммунизму. Потому что все эти колледжи спонсируются 

государством. Вы не можете ожидать того, что компания Кока-кола, 

находясь во главе департамента образования дала негативный отчет о 
своем напитке. Там нет ни одного американского флага, ни одного флага за 

свободу и независимость. Вот мексиканский флаг, коммунистический флаг. 

Это невероятно. Это война. Это космическая война. И она не завершена. 

Только из-за того, что Трампа избрали, война ещё не закончена. На самом 

деле сейчас ещё более опасное время, потому что все понимают, что они 

хотят его смерти. Джилл Стайн, независимый кандидат, которая забрала 

голоса у Хиллари Клинтон, хочет пересчитать голоса в Висконсине, в 

Пенсильвании – только в тех штатах, где Трамп одержал победу. Они не 

будут пересчитывать голоса, там, где победила Хиллари, нет. Они будут 

пересчитывать в Пенсильвании, где было 70 тысяч голосов перевеса. Они 

будут проводить это в Висконсине. Там, где маленький отрыв (например, в 
Нью Гемпшире 2000 голосов), они не будут пересчитывать. 

И помните, что перед тем как Трамп был избран, Хиллари и вся её 

партия сказали: «Трамп не ответил на вопрос, будет ли он подавать на 

апелляцию и пересчёт голосов, если проиграет. Он такой неудачник, что, 

когда проигрывает, обвиняет в этом правящие круги». Вы помните это? 

Они говорили: «Это так безнравственно. Безнравственно не соглашаться с 

результатами выборов. Как он смеет говорить, что будет подавать на 

апелляцию!» Но как только они сами проиграли, они подают на пересчёт! 

Помните? Три недели назад они говорили: «Он не американец, он 

сотрясает основы нашей демократии, потому что он говорит, что будет 

подавать на пересчёт». Но через три недели что они говорят? «Давайте 

пересчитывать!» В этом весь идиотизм левых регрессивистов. 
Конечно, мы знаем, что республиканцы несовершенны. Половину из 

них надо засадить в тюрьму с Хиллари. Трамп поместил таких людей, как 

Джем Сешнс, Помпео, которые несовершенны, но выступают за 

независимость, а не за коммунизм. Невероятно. Выступила Джилл Стайн, 

говоря, что хочет пересчитать голоса только в штатах, где победил Трамп. 

Почему? Потому что она беспринципный человек, а теперь хочет 

заработать деньги. 7 миллионов долларов она собрала за два дня. Конечно, 

её поддерживает Хиллари. Они стараются взять реванш. СМИ проиграли, 

потому что просочились все эти скандалы, связанные с «духовной 

кулинарией», с педофилией. Всё это вышло на свет. И потом возникли все 

эти восстания, которые спонсируются Соросом, мегабанками, 
международными преступниками. 

Сейчас восстания потерпели неудачу, и они хотят запугать лозунгами 

«Убей полицейского» – так же, как они это делали на Украине, когда они 
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подстрекали убивать полицейских. Полицейские – это низший эшелон 

правительства. Проблема заключается не в низшем звене правительства, 

проблема заключается в хищническом классе, который управляет шоу. Вот 

что обещал Трамп. Если он действительно сдержит свои обещания, осушит 

болото, но преследовать полицию, которая в среднем состоит из 

патриотичных людей, которые понимают, что система коррумпирована, 

которые не хотят быть частью системы, а хотят защищать граждан. 
Конечно, в полиции есть злые идиоты, есть определенный процент людей 

низкого уровня, но большинство американских полицейских, по сравнению 

с полицией в других странах, например, в Китае, или Корее, патриотичны. 

Они не хотят контролировать население, эксплуатировать население, 

эксплуатировать бабушек. Они хотят служить обществу, защищать 

сообщества. В среднем полиция США сознательна, консервативна, не 

придерживается регрессивного левого крыла. Они не марксисты и не 

коммунисты. Они не хотят убивать людей из-за расовой принадлежности. 

Есть множество статистических исследований, которые я вам уже 

показывал. 

Так как выборы проиграны, главные СМИ проиграли. Альтернативные 
СМИ одержали победу. Те СМИ, которые говорят правду, смогли победить 

СМИ, которые спонсируются конгломератами. Поэтому они стали 

развязывать восстания. Но и это не сработало, потому что дети устали. Они 

стали платить им 35 долларов в час, потом 65 долларов в час, потом они 

сказали: «Дурацкие дети, вы ленивы!» Теперь они бросили лозунг 

психопатов: «Убей полицейского», – чтобы они стали убивать без 

причины, чтобы они поверили в ложь того, что они подвергаются 

давлению, что они сражаются за меньшинства, тогда как именно они 

порабощают меньшинства. И в большинстве случаев это богатые белые 

подростки из пригорода. Полнейший идиотизм. Они провалились в этом, 

теперь они хотят развязать гражданскую войну. И мы не знаем, что может 

произойти. 
В то время как их империя разрушается, рассыпается, происходит 

тектонический сдвиг их империи, тем страшнее опасность для Трампа, для 

свободного мира, тем больше возможностей их атак. Развязать войну с 

Россией. Меркель объявила, что Европа будет создавать свою армию, 

отдельную от НАТО. Они говорят: «Америка, если ты не будешь начинать 

войну с Россией, мы сами её начнем». Хотя они разрушат Европу, если это 

сделают. Они делают всё возможное, чтобы остановить эту революцию 

независимости, которая происходит по всему миру. Делают всё, чтобы не 

потерять контроль над своей плантацией и над разведением человечков. И 

вот выступила, конечно, Джилл Стайн. 

Это видео было самым модным в твиттере на этой неделе. Давайте 
посмотрим. 

Видео. (Трамп говорит о том, что башни-близнецы были сделаны из 

прочной стали, и странно, что они могли сломаться так быстро, даже если в 
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них врезался самолет. Видимо одновременно с этим произошел взрыв, 

поэтому эти здания так быстро разрушились.) 

Хёнг Джин ним. 

Это было в 2001 году. Почему это всё ещё важно? Почему это стало 

трендом в твиттере и фейсбуке? Потому что это показывает то, что 

Дональд Трамп не принадлежит их кругу. Это показывает, что он не 

является частью случая 11 сентября. Когда он выступал против них во 
время президентской кампании, выступал против Буша, говорил: «Саудиты 

вовлечены в это». И он требовал рассекречивания документов об 11 

сентября. Они выпустили эти документы, но замазали черным некоторые 

места, но они выпустили, показав, что Саудовская Аравия вовлечена в это. 

Он говорил об этом в 2001 году, он говорил, что невозможно сделать это 

просто самолетами. Помните, когда д-р Гейдж делал презентацию об этом, 

все думали, что мы безумцы, приверженцы теории заговора и т.д. И когда 

во время президентской кампании Трамп стал поднимать этот вопрос, Буш 

немедленно отошел в тень, он исчез. Потому что документы показали эту 

реальность. Реальность того, что эти события были запланированы, и в 

этом были замешаны саудиты. 
На прошлой неделе мы говорили, что Трамп должен выполнить свои 

обещания. Он должен войти в Вашингтон. Его запугивали. Да, там мафия, 

группы, которые финансируются Голден Сакс. Это международная 

преступная группа, синдикат. Эти политики запугивают его: «Если ты не 

прогнёшься, если ты не будешь защищать наши правящие круги, мы от 

тебя избавимся, мы усложним твою жизнь». Мы говорили о том, что ему 

нужно было иметь своё независимое богатство. Для того, чтобы сделать 

революцию типа Авеля, нужен миллиардер. Элита должна разделиться на 

добро и зло. Если революция происходит с низов, она превращается в 

социализм, в олигархию, марксизм. Всегда. Ни разу в истории она не 

превратилась в свободу и независимость. Американская революция – это 

разделение элит. Джордж Вашингтон был миллиардером. Томас 
Джефферсон был частью европейской элиты. Они сказали: «Мы поведём 

людей к свободе и независимости». Необходимо разделение, которое 

происходит наверху. И это мы наблюдаем в случае с Дональдом Трампом. 

Ему не понадобились деньги из банков, из международных синдикатов, он 

сам финансировал свою кампанию. У него также своя команда охраны, 

которая не идёт на сделки. Произошли покушения на Рональда Рейгана. 

Это всё открыто, задокументировано. Люди вокруг него, секретные службы 

пошли на сделку. Но у Трампа свои люди, которые защищают его жизнь на 

протяжении 23 лет. Это имеет крайне важное значение. 

Но ему всё ещё нужно сдержать свои обещания. На него очень сильно 

давят: «Трамп, ты должен сохранить единство партии. Если ты этого не 
сделаешь, мы тебя убьем». Ему нужно быть отважным и пойти в логово 

демонов, и избавиться от него. Он должен посадить её. Не лично. Не ради 

политической вендетты. Система расследований должна раскрыть все 
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преступления Хиллари, всех этих людей, республиканцев и демократов, их 

связь с террористами и т.д. Они должны заняться семьёй Буша, которому 

Отец в лицо сказал: «Ты – царь сатанинского мира, и, если ты пойдешь 

войной на Ирак, ты разрушишь Америку». Это написано в Писаниях мира. 

Отец дал ясное предупреждение этой демонической семье. Поэтому мы не 

выступаем за республиканскую партию. Они продали эту страну, 

отправили нас воевать. Они тоже злы. Он должен заняться окружением 
Клинтон. Они на 100% коммунисты, но и половина республиканцев тоже к 

ним приблизилась. Они тоже выступают за создание больших 

правительств. Ему нужно избавиться от этих глупцов. Ему нужно 

использовать всю силу закона не ради своей мести. Не ради политической 

мести он должен использовать закон и заняться людьми в верхах, которые 

нарушили закон. Это его конституционная обязанность как президента, 

чтобы сделать эту страну землёй закона, который не смогут обойти 

правящие круги. 

Также он должен рассекретить эти документы. Чем больше секретов у 

правительства, тем больше будет злых сговоров. Он должен принести 

полуденное солнце в это логово. Он должен рассекретить документы об 11 
сентября. Он должен рассекретить все документы об этом – о войне в 

Ираке, в Афганистане. Это незаконные войны, в которых погибли десятки 

миллионов невинных людей, только для того, чтобы Буши и их окружение 

разбогатели. Он должен рассекретить эти документы. Он должен 

использовать свой аппарат ФБР и ЦРУ, чтобы достать Хиллари. Не ради 

политической мести, он должен быть выше этого как президент, но ради 

справедливости. Ради справедливости. Фонд Хиллари ворует миллионы у 

людей. Он должен преследовать их. Он должен рассекретить эти 

документы. И должен показать их народу. Народ должен получить силу от 

полуденного солнца, он должен рассекретить их и сказать: «Американский 

народ, все люди мира, что мы должны сделать с этими элитами, которые 

сделали все это? Как вы думаете, что мы должны сделать?» 
В это время Трамп должен быть сильным. Он выступает против самого 

опасного преступного синдиката. Он должен быть сильным, он должен 

оставаться с Богом, он должен двигаться с силой Святого Духа. Он даже не 

должен работать в Белом доме. Иди туда для проведения церемоний, но 

работай в Трамп тауэр, где есть твоя охрана. Белый дом – опасное место. 

Есть наемные убийцы, которые знают его досконально. Он должен 

отделить себя от всего механизма правящих кругов. Точно так же, как он 

проделывает это со СМИ. Он не говорит им, куда собирается ехать. Он не 

докладывает им, он полностью восстает против них. Они ненавидят его за 

это, и это хорошо. Он должен так поступать. Они показали, что их 

финансируют зарубежные банки. Они предали американскую 
общественность, они предали свободу по всему миру. Он не должен 

докладывать им о том, что он делает. Всё, что он должен сделать, – сказать 

дочери или сыну снять встречу на айфон и выложить в твиттер или 
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инстаграм, в фейсбук. Вы сами становитесь СМИ. Не передавайте это СNN 

– коммунистической сети. Вам нужен только айфон. Вы можете взять 

интервью, заснять встречу с президентом Абе, и дочь может выложить это 

на странице. И все смогут это увидеть, это не будет отфильтровано 

лживыми агентствами дезинформации, которые сейчас доказали свою 

лживую сущность. Он должен отойти от всех «традиционных» 

президентских обычаев. Потому что они хотят, чтобы он соблюдал эти 
традиции, чтобы легко его убить. Они хотят, чтобы он кланялся СМИ и 

отчитывался обо всем, куда он идет. Они хотят, чтобы он находился в 

одном месте, чтобы предугадать его поведение. Они хотят, чтобы он был 

предсказуемым, чтобы подставить его. Поэтому он должен стать 

непредсказуемым, он должен двигаться с духом Божьим. Он должен 

сдержать обещания, которые дал американцам. Он сражается от имени всех 

истинных людей Бога, людей свободы и ответственности по всему миру. 

Он выступает против международных преступных синдикатов, и это 

опасная работа. 

В это время Трампу нужны наши молитвы. Не потому, что он 

совершенный спаситель, нет. Парень ведёт себя по-идиотски во многих 
областях, и он признает это. Он несовершенен. Но ему не нужно быть 

совершенным. Бог использовал царя Кира, у которого был гарем, для того 

чтобы освободить израильский народ и для того чтобы у них была свобода. 

Бог будет использовать несовершенных людей, чтобы исполнить Свою 

совершенную волю. И суд пал, но люди бодрствовали днем и ночью, они не 

спали, как тогда, когда Иисус молился в Гефсиманском саду. Они 

выполнили свои 5%, и они остановили самую кровожадную персону в 

истории США. Он не дал Клинтон прийти во власть. Люди сделали это. 

Они остановили развязывание войны с Россией. Вы что, с ума сошли? Мои 

дети должны идти туда и умирать? А ваши глупые дети должны жить в 

безопасности в своих замках? Нет. Америке надоели незаконные войны, 

надоело убивать людей без причины, надоело вступать в войны, чтобы 
обогатить элиты. Нам надоело, мы хотим вернуться к свободе и 

ответственности. 

И революция суда над архангелом близка. Люди выполнили свои 5%, 

поэтому суд падет не на людей, а на архангелов. И вы это можете видеть по 

всему миру. В Австрии грядёт суд над тамошними архангелами. Во 

Франции вместе с Марин Ле Пен. Она удивительная, удивительная! Она 

женщина – прекрасно! Она не проститутка, она ясна, она защищает права 

людей, естественные права, данные Богом. Это наша девушка во Франции! 

Нам всё равно, кто вы, мужчина или женщина, если вы не продаётесь 

преступным синдикатам, а подчиняете себя дарам свободы и 

ответственности, которые Бог дал всему человечеству. Потому что это 
находится в направлении Чхонильгук и Царства. 

Макрокосм отражает то, что происходит на уровне микрокосма. Вы 

можете видеть падение Федерации Семей. Мы должны рассказать вам, что 
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происходит на наших собраниях по четвергам, потому что каждую неделю 

отваливаются куски их царства лжи. Волнения в Корее растут. Помните 

церковь Гури? Ричард пытался остановить продажу этой земли. Это 

историческое место. Многие из вас получили Благословение в церкви Гури. 

На этой неделе они уже продали одно здание. Они собираются продать 

ещё. На этой неделе выступила вся группа людей из церкви Гури. Они 

встречались с преп. Ли в Sanctuary. Они сказали: «Мы будем поддерживать 
второго царя, мы будем поддерживать Sanctuary. Мы всё видели сами. Всё, 

что он говорит, – правда». 30 из них уже получили Благословение на этой 

неделе. Каждую неделю главные лидеры Японии, начиная с префектуры 

Акита, заканчивая Кюсю, выходят из Федерации Семей. Нам нужно 

сделать доклад и поделиться с вами хотя бы один раз, чтобы все знали, что 

происходит каждую неделю, как быстро разрушается это царство. 

Система, основанная на лжи, обмане, предательстве, на политической 

выгоде, на продаже себя ради власти, – это не цивилизация. Это окончание 

цивилизации. Цивилизация строится на чести, на достоинстве, на 

помазанных Отцом Каине и Авеле, которые сказали правящим кругам: 

«Идите лесом. Вы хотите предать и ударить в спину Отца. Вы хотите 
подкупить меня 2 миллиардами долларов. Вы не хотите признать, что Отец 

передал царское право мне. Вы хотите украсть и узурпировать это, и 

использовать Мать как прикрытие, использовать её и её падшие природы, 

чтобы осквернить. И вы хотите, чтобы мы участвовали в этом?! Идите вы, 

сами знаете куда! Нам ничего не нужно, потому что у нас есть всё. Потому 

что мы не продаём свою честь и достоинство, честь самурая». И на этом 

строятся цивилизации. Они не строятся на продажах себя, когда становится 

удобно продать себя за деньги и власть, которых у вас уже нет. И это 

прекрасно. 

Когда исчезают материальные ценности, все пираньи и паразиты 

раздирают всё, что осталось, людям становится ясно, что Федерация 

Мошенников их обманывает. Их обманывают доверенные агентства по 
дезинформации, их политические проститутки, которые продают себя ради 

предательства, оправдывают это, узаконивают это. И чем больше они 

продают, они не могут создавать процветание, славу, успех, потому что они 

паразиты, хищники, бесчестны по своей природе, богохульны по природе, 

ненавидящие Бога нарциссы. Когда они продолжают своё падение, им 

приходится продавать больше недвижимости. И люди больше понимают 

истину, понимают, что им лгали, и что мы единственные, хотя и потеряли 

всё. Но мы сказали вам правду 3 года назад, мы единственные сказали 

правду. Потому что мы не трусы! И мы не бесчестные. И мы унаследовали 

царское право Отца. Мы не продались за вашу власть и деньги. 

Поэтому люди возвращаются, потому что им некуда деваться. Другие 
организации обманывали, присваивали деньги, совершали международные 

преступления. С точки зрения закона Мать Хан совершила международное 

преступление. Она уничтожила сокровище, приравненное к сокровищу 
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ЮНЕСКО, и даже превосходящее ЮНЕСКО. Она уничтожила и 

отредактировала национальное сокровище. Это национальное и 

международное преступление. И её бы преследовали по международным 

законам. Присвоение престола – международное преступление, и вас бы 

судили по всей силе закона. Неважно, что вы – моя мама, это не имеет к 

этому отношения. Важно то, нарушили ли вы закон. И в то время как они 

создали свою культуру и цивилизацию на основании этого обмана, лжи, 
тайн, их царство находится при смерти. И все чувствуют это давление, хотя 

не говорят об этом. Они улыбаются, притворяясь, что не видят «слона в 

комнате», о чем мы говорили три года назад. Когда вы смеялись над нами, 

называли нас заговорщиками, непочтительными, идиотами, проклинали 

нас всякими словами, оказалось, что мы правы. Почему? Не потому что мы 

великие, а потому что мы обычные люди, которые не оскверняют своего 

Отца. Всё очень просто. Для нас наши отношения с Отцом значат больше, 

чем любые взятки, которые вы можете нам дать. И поэтому благословение 

возвращается. Поэтому возвращается независимость. 

В Корее каждый пастор Федерации Мошенников говорил, что я сошел с 

ума, если ставлю на Трампа. Потому что все СМИ твердили, что Трамп 
проиграет. Трамп победил, потому что он представляет, он символ гнева, 

который чувствуют праведные люди. Гнева против системы, которая 

пытается уничтожить их. Это называется самозащита. Микро- и 

макрокосмы движутся в силе. 

Если вы не слышали, это взорвало интернет на прошлой неделе. Это 

больше раскрывает реальность файлов о Подеста. Электронные письма, 

опубликованные Викиликс, которые показали, что Подеста и Хиллари 

Клинтон вовлечены в безумные сатанинские ритуалы, наподобие 

«духовной кулинарии» Марины Абрамович, которая является абсолютным 

сатанистом. Это её духовное окружение. Джейзи, Бейонсе, Леди Гага, 

Марина Абрамович – это её духовное сообщество. Прекрасная работа! Ты 

окружила себя сатанистами. И корень сатанизма – осквернение самых 
невинных безгрешных – детей. Дети в утробе ещё более невинны. Это 

осквернение Божьих детей. Уничтожить их и отдать в руки сатаны. Джилл 

Стайн выступила на этой неделе, и затем – бум – публикация Пиццагейт. 

Это невероятно. 

Видео. 

Всё это открылось на этой неделе. После Церемонии Освобождения 

предков вы увидели их связь с сатанизмом. Как видите, здесь 

прослеживается прямая связь с сатанизмом и с духовными практиками 

Марины Абрамович. Видите связь всех этих представителей элит с 

«pizzastories»? Видите, каких художников они пропагандируют? Я думал, 

что они покажут в этом фильме одного комика, который открыто говорит о 
педофилии и подобных темах. 

В прошлый раз мы говорили, что, когда мы войдем в Землю 

Обетованную, существует искушение впасть в светский образ жизни. Это 
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то, что произошло с Иисусом Навиным и Халевом, когда они захватили 

город Иерихон. На прошлой неделе мы говорили о том, что нет разницы в 

разложении, которое существовало в Римской империи и современными 

формами разложения с его массовыми сексуальными оргиями, в которых 

молодых людей побуждают участвовать, чтобы наслаждаться своей 

молодостью. Их мозги постоянно промываются, им говорят, что они 

должны в этом участвовать. «У тебя появятся силы, если ты спишь со 
всеми подряд. У тебя появятся силы, если примешь участие в этом. У тебя 

появятся силы, если снимешь ещё больше одежды. У тебя появятся силы, 

если ты пройдёшь через это безумное приключение. Ты будешь полна сил! 

Ты смелая!». Мы говорили об этом на прошлой неделе. 

Очень интересно, что, если посмотреть на деградацию общества, 

которое очень ясно видно… когда общество строится, оно строится на 

основании. Если посмотреть на историю США, которые были построены на 

основании Дня Благодарения 1662 года, на том, что один штат изменил 

положение о частной собственности, основал всё на нравственности, 

усердной работе, браке мужчины и женщины. Почему? Потому что это 

наиболее стабильное место для детей. Статистика доказывает, что 
вероятность того, что над детьми надругаются, если они живут в семье, – 

наименьшая. В доме с матерью одиночкой такой процент наивысший. Там 

есть её дружки. Это в 11 раз увеличивает риск. Это не только статистика, 

но ещё и Божий идеал. Вы видите, что цивилизация строится на этих 

крепких идеалах. Крепкая ткань общества создается переплетением того, 

что мужчина и женщина делают вместе, когда отец и мать растят своих 

детей. Это не значит, что все родители совершенны, что семьи счастливы 

каждый божий день. Нет. Но родители воспитывают в детях чувство 

свободы и ответственности. Вы знаете, что, если вы учите детей 

ответственности, это не значит, что они счастливы. Они будут счастливы, 

если будут есть мороженное с утра до вечера и двадцать пять часов в сутки. 

Но если преподать им чувство ответственности и позволить им раскрыть 
свою эпигенетику, те первичные ритуалы, которые помогут им быть всё 

более сильными людьми, то в какой-то момент они будут способны 

справиться с этой силой свободы и ответственности. Когда они справятся с 

оружием, тяжёлыми боевыми искусствами, они раскроют всю ту 

эпигенетику, которая поможет им быть сильными и не бояться архангелов. 

Всегда есть чувство дискомфорта, когда родители позволяют детям 

пройти через трудности, но, когда они проходят через это, они становятся 

более сильными. Хорошие родители и тренеры высокого класса дают 

возможность своим ученикам пройти через это. Но по мере того как 

нравственная деградация проникает в общество, когда начинают 

прославляться подобные вещи, когда люди начинают думать: «Ну вот, 
теперь мы богаты и процветаем, давайте устроим вечеринку», – как мы 

говорили на прошлой неделе, так просто ввести людей в состояние 

массовой истерии на таких вечеринках. Все, что нужно сделать – это 
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заплатить парочке девушек в бикини, чтобы они танцевали, а громкая 

музыка звучала – бум-бум-бум – и девочки снимут одежду. Вот насколько 

глупыми они становятся, совершенно отключают мозги. Потому что они 

верят, что у них есть право быть шлюхой. Что, конечно, разрушает их 

потенциал выйти замуж и построить длительные посвящённые отношения 

и уважать себя как человека, мать и т. п. Это разрушает их психику. По 

мере того как культура начинает впитывать подобные вещи, становится 
гедонистической на фоне процветания, то можно проследить корреляцию с 

типом религии, которую они будут желать исповедовать. Они начнут 

отрицать иудее-христианские ценности, которые сохраняют сильную 

цивилизацию, которая заставит их научиться чувству ответственности, 

поклонению Богу, тому, что существует нравственный Бог, на которого 

можно положиться и перед которым мы ответственны. Вы увидите, что 

население начнет изобретать что-то. Думая, что они творческие, что это 

что-то новое, авангардное, которое приведет к принятию философий иного 

типа. В области брака будет движение к полигамии, что привлекает их 

внимание к исламу, со множеством жен, неограниченным числом разводов, 

освящённых законами Аллаха, отношениями с множеством женщин. 
Конечно, традиционный мормонизм – то же самое. 

По мере того как мы спускаемся вниз по лестнице деградации, по мере 

того как мы всё больше открываемся мультикультурализму, появляется 

философия релятивизма. Это принятие этического и нравственного 

релятивизма, где говорится, что любое проявление сексуальности — это 

дело социального согласия. Где гомосексуальные браки могут быть также 

стабильны, как и браки отца и матери.  Сейчас это движение геев 

насчитывает уже 8 лет. Статистика говорит, что это ложь. Самое 

защищенное место для ребенка – это семья с папой и мамой. Это не значит, 

что они совершенны, что они никогда не огорчаются. Это значит, что семья 

– это самая стабильная и защищенная структура для воспитания сильных 

людей, сильных граждан. 
По мере того как гомосексуализм и другие формы сексуальности входят 

и представляют себя альтернативными, благодаря релятивизму, то 

появляется тенденция, что молодые люди, представляющие эту культуру, 

начнут искать философию, которая бы поддерживала эти формы 

сексуальности. Вы видите тенденцию к движению «New Age», которое 

выступает в защиту геев. Вы видите принятие релятивизма как 

основополагающей философии, где говорится о том, что всё относительно, 

что абсолюта не существует. А это противоречит само себе, т. к. 

релятивизм – абсолютное утверждение. Они утверждают, что абсолютно 

нет никаких абсолютов, что само по себе абсолютное утверждение. То есть 

мозги этих людей мертвы с точки зрения философии. Неподготовленная 
философия! Эта философия рассыпается в прах при каждой стадии дебатов, 

что приводит к тому, что они просто переходят на личности: ты вредный, 

ты расист, ты преимущества белым отдаешь и т. д. Это происходит, потому 
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что сама философская система не выдерживает никакой дискуссии, 

нелогичность присутствует в самой философии. Все присутствующие здесь 

знают это. 

Западный буддизм и индуизм совершенно открыты гомосексуализму. 

Эти формы поддерживают геев. В общих словах. Да, можно утверждать, 

обобщая, что лето, в общем, теплее, чем зима, зима, в общем холоднее, чем 

зима. Можно обобщать. Трансгендерное движение «New Age» 
поддерживает релятивизм, поддерживает гомосексуализм. Конечно, 

существует христианское движение, которое утверждает, что они 

поддерживают геев, но оно небольшое. Потому что никак это не 

согласуется с основной философией отцов-основателей, а также с 

двухтысячелетней историей христианства. Одеться в женскую одежду, 

если ты мужчина, – это мерзость в глазах Бога. Ты не должен быть 

трансгендером. Не должно так быть, что мужчина скажет: «Я женщина. Я 

решил, что буду женщиной. Сегодня, в среду, я буду женщиной, а завтра 

стану мужчиной». Нет, нет, нет, ты не можешь так играть. Ты либо 

женщина, либо мужчина. Либо ХХ, либо ХУ. Ты можешь считать себя 

женщиной, но это душевная болезнь, и ты не можешь ожидать, что всё 
общество поклонится этому и скажет, что это так здорово. Мы сожалеем, 

что так произошло в вашей жизни. Мы молимся за вас. Но нельзя ожидать, 

что все примут такую форму душевной болезни. 

А сейчас новая тема – педофилия. Мы говорили о том, что так же, как 

они проталкивали гомосексуализм, так же они действуют и с педофилией. 

Помните, они говорили, что гомосексуализм генетически определен? 

Помните? Гомосексуализм имеет биологическую основу: у меня нет 

выбора, я родился геем. Помните эти аргументы? В 80-90 годах звучали 

очень мощно. Ученые старались изо всех сил доказать, что это имеет 

биологическую природу. Что вы рождены геем, что это генетика. Сейчас 

трансгендерное движение делает то же самое. Они доказывают, что это 

биологически предопределено, что у них нет выбора. Ведут себя так, что 
насильно заставляют людей праздновать эти вещи. Всех призывают 

праздновать, что этот мужчина одевается как женщина. Всех принуждают 

праздновать. Но это противоречит либеральным ценностям, ценностям 

открытости, противоположно тому, что у людей может быть свое мнение. 

Это тоталитаризм в своей природе. Политкорректность – это не что иное 

как тоталитарный режим контроля. Мы также говорили уже, что так же, 

как они пытались легализовать трансгендеров, так же они сейчас 

поступают и с педофилией. Когда в прошлом году мы говорили об этом, я 

сказал вам, что сейчас они применят те же методы для легализации 

педофилии. Сейчас уже говорится, что педофилия – это болезнь. Нам надо 

иметь сострадание к этим людям. Эти люди родились с таким 
пристрастием к маленьким детям. Два года назад мы говорили об этом. 

Они называют это синдромом тяги к маленьким детям. Это открытая 

попытка протащить сатанизм, люциферианизм и другие подобные 
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традиции, которые имеют дело с жертвоприношением детей, с насилием 

над детьми. Не только эти, но и ряд других религий нового века имеют к 

этому отношение. 

По мере того, как общество деградирует, вы увидите, что эти практики 

становятся формами духовности. Душа человека создает духовность, 

создает отношения с Богом. По мере того как всё становится более и более 

злом, по мере того как зло становится добром, а добро злом, то, что 
ненавистно в глазах Бога, становится хорошим в глазах людей. Тогда у 

людей появляется возможность легализировать их злое желание в духовной 

сфере, в религии, в признанной форме. Педофилия признается болезнью, 

признается генетической проблемой. Давайте будем им сострадать. 

Видите? Тот же формат, что и аргументы в пользу гомосексуализма. А 

также проталкивается синдром генетической тяги. Когда мать и сын 

вступают в сексуальные отношения, сын с отцом, отец с дочерьми. 

Мы видим, как левые проталкивают такую культуру больше и больше, 

такое девиантное поведение. Компании подвергаются штрафу, если они не 

берут гомосексуалистов на работу. Большие компании говорят, что не 

намерены обслуживать клиентов, которые против гомосексуализма. Такие 
беспрецедентные наезды со стороны больших компаний, которые 

заявляют, что толерантны. Это беспрецедентные нападки на всех, кто 

имеет иное мнение, к иудеям и христианам, особенно к христианам, потому 

что иудеи более в меньшинстве. Это в действительности поругание той 

цивилизации, которая создала свободу и ответственность, той 

цивилизации, которая сохраняет детей, которая защищает стабильный союз 

брака отца и матери, той цивилизации, которая создает свободу и 

ответственность. Это революция, которая идёт последние двадцать лет. Для 

того чтобы обвинить людей в том, что они придерживаются христианских 

ценностей. Ты уже выглядишь старомодным, если считаешь, что мужчина 

и женщина созданы для брака друг с другом, если защищаешь детей, 

выступаешь против хищников, борешься со злом. Государство не хочет 
видеть людей, которые раскрывают свою эпигенетику, которые знают 

джиу-джитсу, которые знают тяжелые боевые искусства, умеют 

использовать оружие, которые знают, что они сильные. Потому что 

сильные люди сильны, и когда приходят хищные звери, они их убивают, не 

потому что они вредные, а потому что они сильные. Они их убивают! Они 

понимают: «Ты угрожаешь моей жизни, значит ты мертв». Они очень 

добрые, очень приятные люди. Но никогда не пытайся, слышишь, никогда 

не перепутай мою доброту со слабостью. Вот таковы добрые люди! Такие 

люди пасут овец. Они мощные, сильные, их эпигенетика раскрыта. Они 

являются силой против тирании, против засилья правительства. Вот почему 

исторически каждое архангельское правительство ищет возможности 
уничтожить эту группу. Группу сильных мужчин! Сильных мужчин и 

замужних женщин. Помните, замужние женщины тоже становятся 

сильными. Если вы посмотрите на диаграммы голосования, мы показывали 
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вам миллион раз, именно одинокие женщины голосуют за коммунистов, в 

два раза чаще, чем одинокие мужчины. В любом сообществе. Замужние 

женщины голосуют более консервативно, потому что они любят своих 

детей, они хотят вырастить их, они не хотят, чтобы их дети жили под 

гнётом. Поэтому замужние женщины относятся к другому виду, если 

можно так выразиться. Одинокие женщины очень легко втягиваются в 

коммунизм. «Я нуждаюсь в том, чтобы государство заботилось обо мне. О, 
хорошо, мне нужно, чтобы мужчина заботился обо мне». В два раза чаще, 

чем мужчины, они выбирают коммунизм. В два раза чаще, то есть на 200%. 

Это огромное, огромное количество с демографической точки зрения. 

Очень чётко, что по мере деградации общества, если общество начинает 

принимать это, и это становится модным течением, и элиты вовлечены в 

культы поклонения сатане, в оккультизм, в движении за аборты… 

Посмотрите, к чему толкают «левые». Они за убийство детей, младенцев в 

утробе, человеческих существ с человеческими правами. У женщины нет 

права убивать человеческое существо. Вы не можете убить ребёнка, 

являющегося живым человеческим существом. Вы не можете. Это 

нарушение закона. Мы видели видео с Истинным Отцом на Церемонии 
освобождения предков. Он сказал об этом очень чётко. «Левые» 

отстаивают аборты, убийство наиболее невинных граждан цивилизации. 

Это преступление. Они за гомосексуальные браки. Они не говорят, они не 

говорят, что они против традиционных браков, но они предпочитают 

гомосексуальные браки. Они предпочитают другие формы брака 

традиционному браку. Что ещё они хотят? Они хотят контроль 

государства, социальное государство. Вы можете увидеть, что всё, чего они 

хотят, по сравнению с исконными правами… Я не говорю про Нила Конса, 

который любит постоянно отправляться на войну, чтобы заработать деньги 

на нефти. Я не воспринимаю этих глупцов на «правой» стороне. Они тоже 

фашисты, они ужасные. Люди, которые по-настоящему отстаивают 

независимость и свободу, если вы сравните их с теми, кто на стороне 
«левых» и с Нилом Консем из «правых», вы сможете увидеть, что «левые» 

стоят на стороне политического сатанизма. Тип религиозности, тип 

культуры, программы, которые они поддерживают, – это сатанизм. Это 

политический сатанизм. Это сатанизм, идеология которого в том, что у 

младенцев в утробе нет никаких прав. Нет никакого уважения к детям, нет 

никакого уважения к свободе и ответственности, неуважение к сильным 

людям. Например, к праву на ношение оружия. «Левые» настроены крайне 

негативно к этому. Они всегда за запрет оружия. Они хотят, чтобы люди 

были слабыми, они хотят конфисковать всё наше оружие. Хотят, чтобы мы 

стали зависимыми. Они против стабильного брака между мужчиной и 

женщиной. За гомосексуализм, за социализм, потому что так они могут 
заполучить матерей одиночек. Всё, что они отстаивают, – то же самое, что 

отстаивает идеология сатанизма. Во всех главных политических вопросах 

сатанизм политически выражается у «левых». И, конечно, «правые» тоже 
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совершают прелюбодеяние с ними ради своих карманов. Когда мы начнём 

видеть эти политические движения как виды сатанинской идеологии, как 

политический сатанизм, буквальный религиозный сатанизм, или 

люциферианство, которое принимает политический облик и отражается во 

всех аспектах «левых» и Даниила Конрайда, мы сможем увидеть, что 

сатана использует политику и реальность, чтобы влиять и разрушить 

цивилизацию и общество. Потому что его цель – поработить, его цель – 
обмануть и заставить всех подчиниться ему. Его воля в том, чтобы 

заставить Божьих людей, которым Бог также дал право на суверенитет… 

Царь Царей установил Царское право и все люди Чхонильгук стали царями. 

Граждане стали царями, у которых есть естественные права царей: частная 

собственность, территория царства и право носить оружие, чтобы 

защищать эту территорию от тирании или атакующих. Они против этого на 

каждом уровне. И это тип политического сатанизма, присущего элитам. 

Поэтому вы видите сатанинские монархии, сатанинские королевские 

семьи, и Джимми Севилла, и всех этих людей, и распространение 

педофилии. Почему? Потому что они вовлечены в духовное политическое 

движение. Это политический сатанизм, в котором они все замешаны. Как 
только они получают позиции: «Да, можно убивать детей. Они на самом 

деле не дети, а зародыши. Да, можно это делать, в этом нет никакой 

проблемы». Если они это делают за один день до рождения: «Да, всё в 

порядке, это не человеческое существо». Если они принимают 

фундаментальный обман сатанизма, хотя они не называют это сатанизмом, 

они принимают дух этой идеологии, они сами становятся одержимы духом 

сатаны. И они могут не знать этого. Они могут думать, что они просто 

хотят получить власть, что они делают некие обряды чтобы заполучить 

власть Вуду. Но они входят в сговор с невидимой силой, что потом 

материализуется в политическом движении, которое является 

политическим сатанизмом. Вы видите эту битву, которая происходит 

последние несколько недель. Битва продолжается. Потому что на стороне 
Бога Трамп борется за суверенность и за свободу. Сторона Хиллари, 

которая проиграла, теперь спонсируется Джорджем Соросом и сейчас 

пытается силой захватить США. Они пытаются осуществить 

насильственную революцию. Они пытаются убивать полицейских без 

причин. Люди этого мира не должны поддаться на это. Ключевым 

моментом в это время является не только молиться за Трампа, не только 

молиться за нашу страну, не только молиться за свободу по всему миру и 

суд над архангелами, но также продолжать искать Царство. Это критично 

для этого времени. Потому что сейчас наиболее опасное время, чем когда-

либо. Вы видели, что Трамп раскрывает правду о теракте 11 сентября 2001 

года. Что это было сделано, чтобы усилить «Патриотический акт» 
(Федеральный закон, принятый в США в октябре 2001 года, который дает 

правительству и полиции широкие полномочия по надзору за гражданами. 

Принят после террористического акта 11 сентября 2001 года. Закон, в 
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частности, расширил права ФБР по подслушиванию и электронной слежке, 

что многими было расценено как нарушение четвёртой поправки и 

конституции. – Прим. пер.) Это было сделано, чтобы ограничить свободу 

людей, ограничить свободу американских прав. Чтобы установить 

полицейское государство. Все эти вещи – чтобы усилить власть архангела. 

Это движение в неправильном направлении. Трамп должен пойти туда, он 

должен быть в безопасности. Как только он окажется там, он должен 
преследовать их. Он должен оставаться на стороне праведности. Он не 

должен входить с ними в сговор. Если он войдёт с ними в сговор, на 

Америку падёт суд. Он должен войти и взять ответственность. Именно это 

он обещал людям, которые поддерживали его и рисковали своей 

репутацией. Все высмеивали вас, если вы были за Трампа, все ненавидели 

вас. Вы просто расист, фанатик.  Просто, без доказательств. Даже если вы 

азиат или темнокожий, всё равно вы расист и фанатик. «Закрой свой рот, 

глупый белый провинциальный мальчишка». Мы выступаем за свободу и 

суверенитет, нам не важно, какой тот человек расы. Мы за свободу и 

суверенитет. Мы не поддерживаем тайные соглашения и 

коммунистическое правительство – мировое правительство, которое 
представляет собой политический сатанизм, где все становятся рабами 

государства. Мы поддерживаем Царство Бога, конституцию Чхонильгук, 

которая говорит, что у нас есть права данные нам Богом, которые 

неотъемлемы и не могут быть отняты никакой властью. Это неотъемлемые 

права, что мужчина и женщина были созданы по образу Бога, чтобы стать 

царём и царицей. Это Царство, этот дар был дан нам Царём Царей. 

Поэтому мы прославляем его. Поэтому мы держимся за него. Поэтому мы 

отстаиваем Царство, о котором он говорил. Именно такое Царство 

принесёт процветание. Именно это Царство принесёт свободу.  Именно это 

Царство принесёт нравственность. Именно это Царство принесёт конец злу. 

Я не имею в виду, что зла вовсе не будет, так как у людей есть свободная 

воля. Но Царство принесёт разрушение коллективному, организованному,  
синдицированному злу. И это Царство должно распространиться по всему 

миру. 

Это такое безумие, друзья. Эти люди на самой верхушке, сейчас их 

полностью разоблачили. Они не только политики, они являются частью 

политического сатанинского движения. Вот что это такое на самом деле. 

Это политическая форма сатанизма. По мере того как люди на стороне Бога 

всё яснее понимают, с чем они борются, они осознают, какая это 

смертельная битва. И почему так важно для людей понимать их права, 

данные Богом. Права, которые дал нам Бог. Боже, милостивый! 

SOS поднимайтесь. Друзья, осталось пятьдесят с небольшим дней до 

того, как Трамп вступит в должность. Нам нужно молиться, чтобы 
закончились бунты, о единстве штатов, чтобы люди смогли… Вы знаете, 

Каней Вест, этот человек сказал: «Мы все американцы, давайте 

поддерживать президента». Через час его поместили в психушку и 
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диагностировали все эти болезни. Один темнокожий человек пришёл со 

своей плантации и сказал: «Давайте поддерживать президента». Они 

посадили его в психиатрическую лечебницу. Это возмутительно. Они 

знали, что он может затронуть миллионы людей, чтобы они перестали 

участвовать в насилии, которое спонсируется Соросом. В этом мире есть 

настоящие демоны. Настоящие демоны. 

Давайте прочитаем слова Истинного Отца из Чхонсонгён на странице 
569: 

«Когда вы отправитесь в мир иной и предстанете перед Богом, 

Который направлял историю восстановления и до сих пор трудился, 

чтобы найти одного Адама, что вы Ему скажете? С сотворения мира и 

до сих пор Бог в одиночку искал совершенного Адама. Однако вы узнали 

Принцип. Это оружие, при помощи которого мы можем спасти тысячи и 

десятки тысяч человек». 

Это слова Царя Царей, друзья. Самое главное – это отношения с ним. 

Самое важное – это то, что Царство приближается, и наши отношения с 

Царём Царей. Давайте служить ему сегодня, давайте отдадим ему хвалу, 

почтение и славу. Давайте все поднимемся и споём эти песни прославления 
и благодарности. Благодарности за свободу и ответственность, которые Бог 

даровал нам. Аминь. Аджу. 

 

Воскресная проповедь (4 декабря 2016) 

4 декабря 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Сегодня мы проведём службу необычным способом. Существует серия 

лекций по апологетике. Мы проводим их не только для молодёжи, но и для 

всех, кто задается вопросом: «Существует ли Творец? Существует ли Бог?» 

Многие из нас уже нашли ответ на этот вопрос, но для некоторых это 

основной вопрос поиска. Вопрос о существовании Бога оказывает 

громадное влияние на вашу жизнь. Он крайне важен. Это вопрос о смысле 
жизни, о нашем месте во Вселенной – всё это главные начальные вопросы 

любого философского изыскания. Это очень важный, так называемый 

«космический» вопрос. Он имеет крайне важное значение для духовной 

жизни, для отношений с Богом. 

Д-р Стивен Майор и группа «Истинный ты» создали удивительную 

серию лекций. Наши лекции по апологетике основываются на работах 

Уильяма Крейга, но, когда я посмотрел эти лекции, я взял материал и 

оттуда, там другой взгляд. Д-р Майор – ученый. Он работает в 

исследовательском институте в Сиэтле. Абсолютно фантастическая серия 

лекций! Настоятельно, настоятельно рекомендую, если у вас есть дети 

среднего и старшего школьного возраста, или дети, которые учатся в 
колледже, молодые люди, которые серьезно задаются вопросами жизни, 

которые хотят найти логические доказательства существования Бога. 

Никто не верит просто из-за того, что кто-то вас заставляет поверить. 

http://sanctuary-ru.org/1319/
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Поверить можно, основываясь на своем интеллекте, логике, эмоциях, воле 

– на всех этих способностях, данных нам Богом. Это то, с помощью чего 

мы познаём Его. В этой серии 10 лекций. Они наполнены наукой, потому 

что этот лектор – ученый. Но последние части видео, 9 и 10, «Нравственная 

необходимость в теизме», мы посмотрим сегодня. Потому что они очень 

хорошо сделаны. 

Но прежде чем мы займемся этим… у нас есть удивительное видео. Мы 
наблюдали эпическую битву. Мы будем изучать Писание во время лекций, 

но мы должны помнить, что мы находимся посреди невероятной битвы. 

Мы должны понять, что политические движения представляют картину 

идеального общества, которое они хотят создать. Поэтому имеет значение, 

кто находится у власти, чьё видение преобладает. Федерация Мошенников, 

Мать Хан сказала, что Бог не находится ни с одним политиком, что нет 

разницы между Хиллари и Трампом. Вы что, шутите?! Вы обезумели, если 

вы так думаете! Мы видели различия в их метафизических вселенных. 

Хиллари верит, что вы можете убивать живых человеческих детей за день 

до родов. Это само по себе убийство. Верит в то, что вы можете убивать 

самых невинных, безгрешных граждан страны и называть это «правами 
женщин». И такова их «цивилизация», их утопическая картина будущего. 

Будет ли это цивилизация, которая уважает святость жизни, которая 

защищает самых невинных, безгрешных – детей в утробе? Признаём ли мы, 

что у них есть права человека? Признаём ли мы то, что должны защищать 

их права как права, данные Богом? Вы видите разницу в картине будущей 

цивилизации Хиллари и Трампа? 

Трамп несовершенен, но Бог использует несовершенных людей, таких, 

как царь Кир, который освободил израильтян. У царя Кира был гарем, он 

был персидским царем. Мы должны помнить, что макрокосм должен 

защищать микрокосм. Мы знаем, что всё, что происходит на уровне 

микрокосма, произойдет на уровне макрокосма, но также Бог будет 

использовать победы на уровне макрокосма, для того чтобы защитить 
микрокосм. То есть ради микрокосма. Хотя Персия была несовершенной 

империей, они были язычниками, но Бог использовал царя Кира. В Ветхом 

Завете его даже называют мессией. Он уничтожил главных лидеров 

Вавилона, «осушил болото», стёр их с лица земли. Он захватил Вавилон, 

уничтожил его и освободил израильтян. Позволил им вернуться в 

Иерусалим, построил стену и защищал их. Он не стал иудеем, он не сменил 

религию, но Бог использовал его для того, чтобы освободить народ. Он 

использовал его на уровне макро, чтобы защитить микро. И в конце концов 

микрокосм одолел макрокосм: Вавилон исчез, а иудео-христианская 

культура продолжала процветать и охватила весь мир. 

Это такие же отношения. Мы видели весь вклад на уровне микрокосма, 
начиная с детей и заканчивая немолодыми людьми, – всё то, что мы 

должны были сделать, чтобы сражаться, чтобы помочь Трампу победить, 

хотя он несовершенен. И все говорили, что мы сошли с ума, что мы 
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обезумели, когда мы стали говорить, что Пенсильвания – «колеблющийся» 

штат. Что потом произошло? Вы видели, что Пенсильвания была 

«колеблющимся» штатом, а затем решила исход выборов, принесла ему 

победу и сделала его избранным президентом. 

Вы видите, как макрокосм отражает микрокосм. До службы «Нарушая 

молчание» мы рассказывали об 11 сентября. Мы приглашали д-ра Ричарда 

Гейджа. Даже наш комиссар полиции увидел это. И как только он увидел 
доказательства, это изменило его образ мышления. Множество людей не 

стремится познать истину, потому что так болезненно осознавать, что 

правительство настолько корумпировано и демонично. Вы не хотите в это 

верить! Вы хотите верить, что люди, которых вы избрали, отстаивают ваши 

интересы, что они служат обществу. Тогда как они служат только своему 

карману. Поэтому чисто психологически люди хотят верить в эти 

воображаемые земли, о которых внушает им правительство: «О, я хочу 

верить в этого политика. Он сказал мне, что он будет мне служить. Они 

хорошие люди». 

Мы стали свидетелями этой битвы. После «Нарушая молчание», когда 

мы выступили за уровень микрокосма, мы выступили за правду, выступили 
против ереси, против личности падшей Евы, против Матери Хан. И сейчас 

многие понимают, что это было неизбежно. Невозможно было играть за 

обе команды. Вам приходится принять решение. Если бы мы остались во 

дворце, нам пришлось бы предать Отца, пришлось бы осквернить его, 

пришлось бы поддерживать ересь, пришлось бы согласиться с теорией 

«единородной дочери», которую не может поддержать ни один 

христианин. Все христиане, которых Федерация Семей приглашает на свои 

мероприятия, удивляются: «Что это такое –  «единородная дочь?!» Чем 

больше Мать Хан выступает, тем больше проявляется её еретическая 

философия, непринципиальная, падшая теология, при которой она хочет 

сделать из себя Бога. 

Мы знали об этом. Все говорили, что мы обезумели, что мы 
непочтительны, что мы злы, что мы женоненавистники, что мы 

воплощение зла под солнцем. Но мы – сыновья, которые не продают своего 

Отца. Мы Каин и Авель, помазанные Отцом, которым он доверял, потому 

что мы не продадим его за миллиарды долларов. И эта победа на уровне 

микрокосма вызвала победу на уровне макрокосма. После «Нарушая 

молчание» появился Дональд Трамп. И его стали обзывать, высмеивать, 

называть женоненавистником, приверженцем теории заговора – теми же 

словами, что и нас. Он стал рассказывать об 11 сентября. Он смог победить 

Джефа Буша, потому что поднял вопрос об 11 сентября. Он сказал Бушу: 

«Ты знаешь, что в этом замешаны саудиты?» И после этого Джеф Буш не 

смог пройти. Трамп постепенно их всех победил. Вы можете видеть, как 
движутся микро и макро. В то же время все «ведущие аналитики» из 

главных СМИ говорили: «Трамп никогда не выиграет. Это просто шоу, 
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аттракцион». Они говорили: «Трамп проиграет». Почему? Потому что им 

платят те же банки, те же конгломераты. 

Какая невероятная битва! В то же самое время с победой Трампа мы 

наблюдаем большую перемену, потому что суд теперь падёт не на людей. 

Люди выполнили свои 5% ответственности, люди выступили на стороне 

Бога, за права человека, за процветание, за национальное самосознание, за 

местное самоуправление, за управление государства, не за контроль 
глобалистов, то есть не за коммунизм. Трамп возглавляет движение, 

которое называется «американизм», но на самом деле это означает 

управление государством местными семьями. И это мы называем 

суверенитетом. С точки зрения Бога это называется независимостью, с 

точки зрения Чхонильгук это называется философией независимости. 

Принципы независимости. И битва заключалась в том, смогут ли семьи 

контролировать государство, или им будет управлять неизбранная группа 

элит из других стран – из Брюсселя, из России, из Вашингтона? Нет, Бог 

дал человечеству независимость, свободу и ответственность. И за кулисами 

происходила эта битва. И вы видели этих двух людей, представляющих две 

идеологии – глобальный коммунизм и местное самоуправление. Такая 
происходила битва. 

На прошлой неделе мы говорили о разнице между ними. Вы могли 

видеть, что Хиллари – это марионетка больших конгломератов, банков, 

саудитов, педофилов. Даже правитель Саудовской Аравии женат на юных 

девочках. Существуют два этих лагеря. Посмотрите, что они 

поддерживают: убийство детей, то есть у детей нет прав человека; 

релятивизм; «мультикультурализм», который основан на релятивизме; 

открытые границы, то есть отсутствие прав индивида, отсутствие защиты 

индивида, отсутствие защиты отдельных стран, отсутствие суверенитета. 

Они поддерживают централизованное владение землёй, «зелёное» 

окружение, экологию – всё это для того, чтобы увеличить контроль 

государства над землёй. BLM (Bureau of Land Management – Бюро по 
управлению государственными и общественными землями) хочет 

увеличить владение землями в Неваде и Орегоне и избавиться от частного 

владения на землю. Это цель федерального правительства. То есть вы 

можете видеть отсутствие частной собственности, убийство невинных, 

полный контроль, федеративный, централизованный контроль, запрет 

оружия, запрет на самозащиту. Контроль отдается государству. 

Централизованное образование. Эксперты проанализировали и 

подтвердили, что централизованное образование подавляет людей. Мы всё 

больше вкладываем в образование, но всё меньше получаем 

международных призов. Централизованное образование не стимулирует 

критическое мышление, оно создаёт статус-кво, который легче 
контролировать с точки зрения психологии масс. Контроль СМИ. Мы 

видели, как СМИ полностью поддерживает Хиллари. Они на 100% были 

против Трампа. Каждое СМИ – NBC, CNN – все эти глупцы были против 
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Трампа. Они называли его белым шовинистом, хотя он даёт работу 

испаноговорящим, темнокожим, женщинам. Они называли его 

женоненавистником, хотя в его организациях больше всего женщин-

лидеров. Его дочь управляет Trump international empire, мы проверяли. Она 

женщина! 

Так как они не могут победить в интеллектуальном споре, они 

прибегают к навешиванию ярлыков, для того чтобы «победить» в дебатах в 
обществе. Используют насмешки, высмеивают оппонента, для того чтобы 

победить в споре, не приводят аргументы. Вот что делают левые. 

Альтернативные СМИ выступают с большой логикой, их критика левых 

основана на большом количестве доказательств. Однако альтернативная 

сторона немного пассивна, потому что основана на христианстве. Они 

обладают иудео-христианской нравственностью, которая утверждает, что 

мы должны любить своих врагов, мы не должны высмеивать их, это низко. 

Мы должны быть выше этого. Мы должны просто предоставить факты и 

доказательства, а люди сами примут решение. Но не так устроена 

психология масс. Глобалисты, левые, коммунисты знают это и используют 

силу пропаганды. И в этом разница между альтернативными СМИ, 
развитыми в интернете. Но infowars не только предоставляют 

доказательства преступлений, чтобы нападать на левых, но и высмеивают 

их! Они высмеивают их как сумасшедших. Потому что они поняли, что 

нужно не только выступать против зла, но и ненавидеть зло как силу, как 

сатанинскую власть. И вы отнимаете у них сатанинскую власть, высмеивая 

их, смеясь над ними, показывая, насколько лицемерно их поведение по 

отношению к тому, что они заявляют. Они говорят: «Мы толерантны, мы за 

мир», – тогда как развязали 6 войн. Это настолько противоположно 

толерантности, миру, но они так застряли в этой секте. Молодежь втянута в 

эту секту с помощью давления среды системы образования. Их учителя – 

марксисты, они везде. В колледже в 5 раз больше возможности встретить 

профессора-марксиста, чем среди обычного населения. 60% вероятности 
того, чтобы получить образование от марксиста. Это не представляет 

население, это просто концентрация коммунистической идеологии. 

Государственный контроль ведёт к контролю над человеческой 

деятельностью, к контролю над людьми, к контролю над денежной массой, 

ведёт к разведению людей – всё это побочный продукт слияния больших 

конгломератов, международных Chae boles и правительства. Мы знаем, что 

это ведёт к аду на земле, к минимализации свободы, к уничтожению прав 

человека, к уничтожению настоящего образования, критического 

мышления, уничтожению инноваций и технологий и т.д. 

Это была огромная битва на духовном и физическом уровнях. И это 

было проблемой христианства. Они были так запуганы разными законами, 
законом налогообложения на некоммерческие организации. Им говорили: 

«Вы не должны говорить об этом с трибуны, а иначе вас будут проверять 

аудиторы». И т.д. И это было проблемой. И само христианство было 
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захвачено и стало учить тому же посланию глобалистов, тому же 

либеральному посланию, тому же прокоммунистическому, 

централизованному посланию. 

И такова была реальность до сегодняшнего дня. Нарастало напряжение, 

и произошел конфликт. Мы молимся за Дональда Трампа, за его семью, за 

его администрацию. Он не нанял совершенных людей, но он выбрал людей 

намного лучше тех, что были до этого. В то же время важно понимать 
глупость того, как коммунисты, централисты, глобалисты манипулируют 

людьми. Как они говорят одно, а делают другое. Это крайне важно понять. 

Особенно молодёжи, которую с помощью учителей, профессоров, властей 

с ранних лет влечёт эта секта. Они становятся сектантами и не могут 

поверить, даже если ты предоставишь доказательства. «Нет, ты расист. Как 

ты можешь такое говорить?» «Он ненавидит мексиканцев, он хочет 

отправить темнокожих обратно в Африку!» Вы понимаете? Они просто 

находятся в секте! «О, да, да, Хиллари, всё, что ты сказала о Дональде 

Трампе, –правда, да, да». Это в прямом смысле секта. Поэтому левая 

молодежь, которая не имеет критического мышления, просто попадает в 

это рабство. Они берут кредиты, получают «настоящее» образование и 
потом не могут найти работу. И тогда они начинают понимать, что их 

кинули, их уже кинули! В Америке была такая ситуация. Люди спали. Они 

находились в секте, они были в трансе, они не могли поверить, что 

демократическая партия работает с ККК. Республиканцы были против них. 

И я не говорю, что республиканцы совершенны. Отец ругал Бушей, он 

сказал, что Буш – царь сатанинского мира. Отец сказал, что Буши не 

должны воевать с Ираком после 11 сентября, иначе Америка будет 

уничтожена, но 50% этих республиканцев направила нас в эту бесполезную 

безумную войну, и их даже не судили за это. И поэтому он должен 

«посадить её» и посадить также этих глупцов. Он должен избавиться от 

различных департаментов, которые только сосут налоги. 

Людям важно понять, насколько они лицемерны. Поэтому мне нравится 
видео, которое победило, которое было сделано моей дочерью. Но я не знал 

об этом и не смотрел это видео до сего дня. Но нравится вся идея того, 

чтобы обнажить зло, выставить его, не бояться сделать это и показать 

лицемерие коммунистов, централистов, глобалистов. Они могут избить вас 

только за то, что вы проголосовали за Трампа. Это так толерантно! Всё это 

называется «нравственная проституция» . Они притворяются, что добры, а 

на самом деле злы. Притворяются, что заботятся о бедных, тогда как 

никогда не жертвовали на благотворительность. Статистика показала, что 

левые не жертвуют на благотворительность. Потому что у них нет иудео-

христианских корней. У них есть фонды благотворительности, но они 

крадут деньги из бюджета, деньги людей, чтобы использовать их, чтобы 
притворяться, что это благотворительность. Это воровство, это не 

благотворительность. Благотворительность – это когда вы что-то делаете, 

создаете своё, вы зарабатываете деньги, проливая за них пот, и затем 
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отдаёте это. Это не воровство у людей при помощи власти государства, 

государственного оружия, чтобы заставить людей заплатить, чтобы потом 

использовать и называть это благотворительностью. Это нравственная 

проституция. Из-за того что система установлена, в государственных 

школах внушают идеи коммунизма, социализма. 

Стефан Молинью, который является атеистом, но также борцом за 

свободу, также задается вопросом, существует ли Бог. Он сейчас 
переживает кризис в своей жизни, что само по себе хорошо. Он очень ясно 

сказал: «Вы не можете ожидать, что компания Кока-кола, находясь во главе 

департамента образования, будет обучать детей тому, что кока-кола вредна 

для них, что она вредна для печени, для сердца, что она поднимает уровень 

холестерина, вызывает рак. Вы не можете ожидать, что Кока-кола 

предоставит вам исследования о вреде кока-колы». Вы не можете ожидать, 

что централизованные правительства, находящиеся во главе департамента 

образования, будут учить об опасности централизованных правительств. 

Поэтому они не учат настоящей истории о Дне благодарения. Когда они 

впервые попробовали коммунизма в 1661 году в Америке, в городе 

Джеймстаун, они потерпели неудачу. Все обеднели, 90% населения умерло, 
потому что они хотели построить коммунизм. Они хотели собрать зерно в 

централизованный склад и потом разделить. «Политики всё разделят!» Это 

коммунизм! И все были бедны, не было урожая, не было Дня благодарения. 

Все умирали. Они не хотят, чтобы вы изучали записи генералов. Они хотят, 

чтобы вы поверили, что централизованное правительство устроило День 

благодарения, что оно создало процветание, что оно вырастило индейку, 

заключило мир с индейцами, потому что они установили централизованное 

планирование. Какая полная ерунда! Они умирали с голоду два года. И 

потом они изменили систему, выделили каждой семье по акру земли. «Вы 

можете производить, что хотите, и продавать, что хотите». Как только 

правительство перестало мешать, позволило людям владеть землей, стать 

независимыми, производить, тогда у всех появился урожай! И появилось 
больше, чем нужно. Они не умирали от голода, они продавали и 

зарабатывали деньги, они разбогатели, стали процветать. 

 Почему вы не изучаете это в своих общественных школах Кока-кола? 

Они не скажут вам, как вредна кока-кола, потому что они сами компания 

Кока-кола. И вот почему молодежь наших дней настолько безмозгла. 

Молодые люди, присутствующие здесь, пробудились, но остальные живут 

в секте. Прекрасно то, что люди в интернете используют осмеяние, для 

того чтобы показать крайнее лицемерие того, о чём говорят эти глупцы. 

Это настолько смешно, что вы не можете не увидеть, насколько это 

смешно, когда молодые идиоты говорят: «О, да, да, главный священник 

Хиллари, да!» Это секта, просто секта. На стороне борцов за свободу есть 
один человек. Он ди-джей в клубе, но он очень талантлив. Он знает, как 

создавать клипы, смешивать музыку. Он создал нечто абсолютно смешное. 

Давайте посмотрим это видео, которое называется «Хиллари вернулась». 
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[Видео.] 

Они пытаются использовать слоган: «Она женщина, поэтому вы 

должны голосовать за неё. А если вы не делаете этого, значит вы 

ненавидите всех женщин». Нет, мы ненавидим женщин-преступниц и 

мужчин-преступников. Мы ненавидим людей, которые берут деньги у 

известных педофилов, таких как монархи-саудиты, и говорят о правах 

женщин. В Саудовской Аравии женщинам запрещено даже водить машину, 
а она берет у них деньги, а они одевают на вас хиджабы и бурки. Это закон 

в Саудовской Аравии. Нам не нравятся преступники, которые нарушают 

закон, убивают людей. За Клинтон тянется шлейф смерти, нам это не 

нравится. Нам не важно, что у вас – пенис или влагалище. Нам важно, чему 

вы поклоняетесь. Подчиняетесь ли вы власти глобалистов, центральным 

банкам? Хотите ли вы попасть туда ради своей политической выгоды? Или 

вы смиренны перед Богом, перед Создателем, уважаете естественные 

права, права человека, божественные права, будете ли вы их защищать? 

Вот что нас волнует. Будете ли вы за централизованную архангельскую 

власть или за местное самоуправление граждан? 

Например, во Франции Марин Ле Пен будет вторым Дональдом 
Трампом Франции. Она наша девушка во Франции. 7 мая! И она женщина! 

Если человек подчиняется Богу, если он выступает на стороне 

независимости, на стороне неотъемлемых прав, естественных, 

божественных прав, то он находится на стороне Авеля. Он защищает дары, 

данные Богом человечеству. Почему христиане стали голосовать против 

этого демона? Не только после церемонии освобождения предков. 

Помните, как выяснилась связь Подесты с педофилией, вся её связь с 

сатанистами, распитие спермы, «духовная кулинария», распитие крови, 

эмейлы Подесты? Сейчас Джулиан Ассанж исчез. Мы не знаем, где он. Мы 

знаем, что они хотят убить его. Молитесь за Джулиана Ассанжа. Такие 

люди несовершенны, они не святые. Совершенен только Мессия. Но Бог 

будет использовать несовершенных людей, чтобы исполнить Свою 
совершенную волю и цель. Главные СМИ хотят назвать альтернативные 

СМИ белыми шовинистами. Конечно, есть среди них сумасшедшие, такие 

как Ку Клукс Клан, но их главари были агентами ФБР. Их использовала 

демократическая партия. Они известные агенты. Всех, кто не подчиняется 

их контролю, они хотят назвать шовинистами. 

И они сказали, что Дональд Трамп одержал победу, благодаря «гневу 

белых». Нет, глупцы, благодаря гневу, направленному против коррупции! 

Нам надоело насилие, эксплуатация, разведение людей большими банками, 

корпорациями, Ротшильдами, Голден Сакс и всеми большими 

конгломератами. Нам надоело, что рабочие места исчезают из страны, 

перемещаются в другие страны, чтобы мы обеднели, что происходит 
деиндустриализация, чтобы нас было легко контролировать. Бедность – это 

очень хороший инструмент для контроля населения. Об этом писал Генри 

Киссинджер, Збигнев Бжезинский. Все эти «интеллектуалы», все эти 
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демонические глупцы писали об этом. Обеднение масс – это прекрасный 

способ контроля населения. Потому что вы получаете класс суперэлит и 

людей, которые будут делать всё, что вы захотите. И этого хотели 

коммунисты. Поэтому в каждой коммунистической стране был класс 

суперэлит, которые бросали хлебные крошки, а все остальные были 

рабами. Это печальная реальность того, что происходит на уровнях микро- 

и макрокосма. 
Потому что благословение должно было перейти в тихоокеанскую зону. 

Азия должна была пережить свой ренессанс, благодаря тому, что делал там 

Отец. Но мы увидели, что из-за падения Матери Хан всё это основание 

было потеряно. Корейская революция, которая сейчас происходит, 

импичмент президенту – всё это происходит не по сценарию революции 

типа Авеля. Они движутся по сценарию революции типа Каина – 

коммунистической революции. Они хотят избавиться от неё, потому что 

сейчас коммунисты хотят установить коммунизм в Южной Корее. Теперь 

вы видите, что в Корее левые становятся всё сильнее и сильнее. Вот в чем 

разница между революциями типа Авеля и типа Каина. Трамп оказался в 

такое время, когда Бог протянул Свою руку, чтобы выступить и сохранить 
Своё царское право, спасти свой народ, подготовленный народ Божий. В 

начале было невозможно, чтобы Трамп одержал успех. Но он стал 

открывать множество вещей, стал одерживать победу за победой, что им 

теперь приходится всё скрывать. Посмотрите, что произошло на этой 

неделе. 

[Видео.] 

Огромные корпорации возвращаются –  Форд, Apple. Carrier – 

компания, производящая кондиционеры, сохранила 1000 рабочих мест в 

Индианаполисе. Вы видите, как все глобалисты, Обама говорят: «Если он 

выиграет, что он сделает?» Он снизит налоги, чтобы компании оставались в 

стране. Вы должны быть безмозглы, чтобы не понять этого. И он это 

сделал. Carrier останется, и 1000 рабочих мест спасены. Вы видели 
SMSBC? Им приходится об этом рассказывать, но их рты в буквальном 

смысле еле раскрываются. «Тысяча мест были спасены». Их не заботят 

люди! Их заботит централизованный контроль. Их заботят только 

суперэлиты, чтобы сделать всех бедными и контролировать. Это 

происходит в каждой коммунистической стране. Элиты хотят этого. Они 

сатанисты. Их ведёт сила зла. Незримая рука зла, которая хищна по своей 

сути, охотится на слабых людей, паразитирует на них. Они зло! И как 

показало Викиликс, они также сатанисты, которые приносят детей в 

жертву. Вы видели интервью ВВС. Они обещали, что Трамп не сможет 

осуществить то, что обещал. Но он делает это. Не потому что он гений, а 

потому что обладает ясным умом. Он живет в реальном мире, он не живет в 
централизованном мире. Он соревнуется в рыночных отношениях, 

зарабатывает деньги, работает в реальности. Он знает, как заработать 

деньги, как заключать сделки, которые сохранят рабочие места. Это не 
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означает, что мы должны поместить Трампа на пьедестал как Мессию, но 

он определенно находится на стороне Бога. Он работает на стороне Бога на 

уровне макрокосма. 

Это очень важное время. Вы можете видеть открытое воровство, обман, 

преступления, кражу голосов у Берни в демократической партии, попытки 

украсть голоса у Трампа в республиканской партии. Это открытая 

преступность централизованных партий. Вы можете видеть открытую 
преступность СМИ. Они могут только лгать людям. Ни одно из главных 

СМИ не поддерживало Трампа, даже Фокс ньюз. Они были так уверены, 

что он проиграет. 

Это высокомерие элит. По-корейски это называется «мущи». Они 

недооценили его. Они настолько высокомерны, что недооценили обычного 

человека добра. Они недооценили овчарку. Они хищники, волки. Знаете, 

как волки собираются в стаю и готовы убить овцу? Но они недооценили 

овчарку типа Лесси: «Посмотри, какой хорошенький, давай убьем его». 

Они недооценивают его. Но овчарки могут прогнать медведя. Эти 

маленькие овчарки могут напугать львов. Когда люди добра, находящиеся 

на стороне Бога, начинают выступать, для хищников это самый большой 
кошмар. Потому что они обретают силу. Творя безнравственные вещи, они 

обретают власть с помощью лжи, обмана и контроля, с помощью зла, 

поэтому, когда им приходится столкнуться с силой добра, которая будет 

стрелять в ответ, это заставит их пригнуться. Хотя эти люди обычные, их 

нельзя сравнить с государственной федеральной властью. Когда обычные 

люди бросаются в бой на стороне Бога, они могут свершить великие дела. 

И сатана не хочет, чтобы люди в это верили. Он хочет, чтобы вы думали, 

что вам нужно участвовать в оккультных ритуалах, чтобы обрести силу, 

что вам нужно открыть космическое сознание, чтобы превзойти понятия 

добра и зла и достичь «Ануттара самьяк самбоди», вы должны достичь 

тайного знания. 

Да, эти психологические анализы помогут вам понять, как работает 
разум, но вы также можете использовать это для того, чтобы 

манипулировать людьми ради целей зла. Вы можете видеть, как многие 

психологи используют это для того, чтобы обогатить фармацевтические 

компании. Их не волнуют реальные способы избавления от депрессии. 

Психологи из Гарварда доказали, что занятия физическими упражнениями 

три раза в неделю избавляют от депрессии лучше, чем всякие лекарства-

антидепрессанты. Просто три раза в неделю занимайтесь физкультурой! 

Двигайтесь, потейте, двигайтесь, потейте, пусть этот стресс выйдет. Просто 

шевелите это тело! И вам полегчает! Не всегда, но в большинстве случаев. 

Есть множество доказательств того, что все эти «медицинские 

профессорские психиатрические системы» – это фарисейство. Они 
существуют только для того, чтобы контролировать людей, чтобы они 

могли сказать: «Если вы не придерживаетесь государственных правил, то 

не можете покупать лекарства». «Мы хотим Obamacare, мы хотим 
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централизованной помощи». Потому что, если вы не будете подчиняться 

государству, они отнимут у вас страховку. Они не хотят сделать медицину 

дешевле. Они не хотят, чтобы страховые компании соревновались, чтобы 

сбить цену, чтобы люди могли выбирать их по низкой цене, как 

смартфоны. Они не хотят, чтобы вы думали, чтобы вы понимали 

реальность. Они хотят, чтобы вы понимали их мир секты, где всё стекается 

к ним, потому что они – боги, которым надо поклоняться. Ваши 
профессора – боги, ваши учителя в общественных школах – боги, вы 

должны поклоняться им. Ваши «звезды», которые маршируют в бикини, – 

это боги, слушайте их. И людям настолько промыли мозги, начиная с 

низшего, заканчивая высшим уровнем «образования», что люди, 

закончившие его цикл, выходят оттуда на 95% коммунистами. 

Политические взгляды тех, кто закончил колледж – на 95% марксизм. 

Прекрасная работа по критическому мышлению! Только в истории он 

терпит неудачу каждый раз, убивает сотни миллионов людей, глупцы. Вы 

просто тупоголовы и безмозглы, вы жертвы, нам вас жаль. Но вам нужно 

посмотреть в глаза реальности. 

И в Трампе прекрасно то, что ему плевать на «традиции президентства». 
он даже не говорит главным СМИ, куда он направляется. Это фантастика! 

Зачем ему докладывать им? Они известные обманщики, лгуны, агенты 

обмана, федеральные агенты обмана. Зачем ему докладывать им? Он не 

должен этого делать. Он не должен звать их: «СNN, я хочу, чтобы вы взяли 

интервью у премьер-министра Абе». Не говори им вообще ничего! Пусть 

твоя дочь снимет встречу и выложит её в твиттере. Не отдавай это 

дурацким главным СМИ, которые известны как лгуны. Вот что 

необходимо. Сильная личность должна сказать им: «Идите лесом! Нет 

насилию! Если вы захотите изнасиловать нас, вам придется сражаться с 

нами, и я убью вас, если вы попытаетесь убить нас». Нам плевать на вашу 

политкорректность, вы не можете обвинять нас в этом. Нам плевать на 

вашу «нравственность», мы люди добра, и сейчас мы можем различать, что 
есть добро и что есть зло, и мы видим ваше зло, хищники. Вот, что нужно.  

Вы можете видеть это с уровня микрокосма до уровня макрокосма. 

Каждый глупец думал, что мы прогнемся под этой мультимиллиардной 

империей. Потому что они думали, что мы хотим власти так же, как и они. 

Они думали, что Отец помазал меня и Кук Джин хёна, потому что мы 

обманывали и использовали политкорректность и ложь, как они. Вы 

понимаете? Поэтому они думали, что, если дадут нам два миллиарда 

долларов, мы сделаем всё, что им нужно. Нет, глупцы, мы не такие, как вы. 

Мы делаем это не ради денег, не ради положения и власти. Мы делаем это 

для того, чтобы прославлять нашего Отца. Поэтому мы работаем здесь, 

поэтому мы работаем на него. И он это знал. И когда они украли всю 
империю, они подумали, что смогут использовать её для своего 

обогащения. Какое-то время они могли это делать, но сейчас уже не могут. 
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Главные лидеры сейчас пробуждаются, они начинают выходить вперед. 

Некоторые из них всё ещё боятся. И я сказал им на этой неделе: «Я не буду 

продолжать скрывать вас. Вы должны выступить». Они знают, что я 

говорю о них. Они знают, что предали Истинного Отца, они знают, что 

стремились к деньгам, к пенсиям, к квартирам, к наличке, но они знают, 

что они грешники. Они признали, что были неправы. Они признали то, что 

мы сказали им, хотя смеялись над нами, называли нас безумцами, 
непочтительными и проклинали нас. Но оказалось, что то, о чём говорили 

Каин и Авель, было правдой. И они поняли, что наследник Отца не лжёт 

им. И им придется выступить в ближайшее время, я не буду скрывать их. 

Для этого нет причины. Они должны положить свою голову на плаху, они 

должны выступить. Они должны принять решение получать насмешки и 

преследования и принести хвалу Богу за то, кем они являются, за то, что 

они могут вернуться в Его дом, и за то, что они не будут навечно отделены 

от Него. Они должны будут выступить. Я дал им ещё немного времени. И я 

сказал им на этой неделе: «Если вы не выступите в ближайшее время, я сам 

скажу о вас». Они знают это. 

Так много происходит на уровнях микро- и макрокосма, которые 
связаны между собой. Когда мы находимся посреди космической битвы, 

которая ведёт нас так высоко, мы можем многое потерять. И это впервые в 

истории увидели американцы. Они поняли, что их конституцию могут 

забрать коммунисты, могут забрать конгломераты. Мы отбросили 

глобалистов 50 или 100 лет назад, но сейчас это могут отобрать. И Отец 

говорил о том, что американская конституция появилась в результате 

революции типа Авеля. Когда верхи разделились на сторону добра и зла, 

Британия была на стороне зла, отцы-основатели были на стороне добра, и 

они смогли создать независимость. Но из-за того, что Иисус в тот момент 

не вернулся и не создал Царство на земле, оно было ближе, чем когда-либо. 

Царство было так близко. Разница в том, что, когда Царство придёт, оно не 

может исчезнуть. Коммунисты не смогут его отобрать. Существует 
большая разница между стадией роста в стадии завершения и уровнем 

совершенства. На уровне совершенства вы не можете совершить 

грехопадения. Это огромная разница. На стадии роста в стадии завершения 

вы всё ещё можете пасть. Вы можете пасть прямо перед тем как достигнете 

уровня совершенства. И все американцы в этот раз увидели, что эта 

республика почти погибла. И вместе с Хиллари мы могли начать Третью 

мировую войну. Она тыкала этого русского медведя: «Давай, начинай 

войну, чтобы я разбогатела, давай!» Она коррумпированный преступник.  

Это невероятное, грандиозное время, когда мы видим это движение, 

когда мы становимся свидетелями той реальности, которая разворачивается 

на наших глазах. Поэтому те, кто пробудился, должны быть бдительны. 
Оставайтесь с Господом в Гефсиманском саду, когда он говорит: 

«Бодрствуйте». Важно бодрствовать! Если мы впадаем в транс, если вы 

говорите: «Мне нужно вернуться к моим романтическим сериалам и 
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видеоиграм. Давайте немного расслабимся. Давайте больше не будем 

смотреть на зло, на него так неприятно смотреть», – вы двигаетесь в землю 

секты. И сатана хочет, чтобы вы жили там. Он не хочет, чтобы вы видели 

его хищную природу. Он не хочет, чтобы вы видели, что, несмотря на то, 

что вы выгнали его со своей фермы, волк всё ещё ходит вокруг в ночи и 

ищет лазейку, чтобы пробраться внутрь. Он всё ещё ходит вокруг забора. 

«А, мы уже избавились от волка! Ха-ха, мы поймали тебя, пиф-паф!» И все 
напились и устроили вечеринку. А утром обнаружили, что все ваши овцы 

мертвы, всех ваших кур поели. Важно оставаться бдительными. 

В мире происходит множество плохих вещей, зла. Не из-за самого зла. 

Причина, по которой зло существует в мире, не в этом. Всегда в мире было 

много зла: геноцид, педофилия. Они не происходят из-за зла. Они 

происходят, потому что добрые люди не встают и не сражаются со злом, не 

избавляются от него. Потому что зло всегда в какой-то степени существует, 

потому что есть свободная воля. Когда у вас есть свободная воля, вы 

можете выбрать зло. Всегда есть такая возможность. Но для людей Бога 

важно понять, что выбор всегда за нами: будем ли мы пассивно принимать 

тоталитаризм, постепенный процесс коммунизации и глобализации, или мы 
поймём, признаем опасность, увидим огромное стадо волков, которые идут 

по нашей земле, приближаясь к нашим овцам, и скажем: «О, Боже, 

доставайте оружие, прогоните волков!» Оставаться бдительными так 

важно. 

Давайте посмотрим следующее видео. Это турне победы Дональда 

Трампа. Беспрецедентно! Он отправился в турне победы, чтобы 

поблагодарить всех людей, которые поддержали его. Когда в последний раз 

президент это делал? Этого никогда не было? Он отправился в турне, 

чтобы поблагодарить американцев! Индуисты, буддисты, христиане, 

китайцы… Вы видели группу китайцев на ралли у Трампа? Они уехали из 

Китая, чтобы добиться процветания здесь. Они не хотят установления 

китайских порядков. Они говорят: «Нет, нет, не надо нам здесь Китая, не 
внедряйте здесь китайскую систему!» Но СNN и другие СМИ никогда не 

рассказывают о том, что там китайцы, темнокожие. «Гнев белых», «белый 

шовинизм». Ралли Трампа – это рок-концерт! «Посади ее!» «Осуши 

болото!» «СNN – отстой!» Это открытая революция против правящих 

кругов. Невероятно! Эпично. Этого никогда не было в истории Америки. 

Без оружия сражаться в физической борьбе. Это была своего рода война, 

настоящая война. И мы были частью этого. 

NBC, дискредитировавшее себя агентство коммунистической партии, 

заставили показать это событие. Они просто мочились, показывая это. Их 

рвало внутренне, когда они это видели. Они скрежетали зубами, они 

вертели глазами и старались быть «профессионалами». Невероятно! 
Посмотрите, о чём говорил Трамп. Они многое вырезали. Он говорил: «Мы 

не будем находиться под глобализмом. Нет глобальной валюты». Он знает, 

что всё это –  инструменты для централизованного контроля. Что значит: 
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«Мы выступаем за американизм»? Это не означает эгоистичный 

американизм. Это то, о чём всегда учил Отец: мы должны вернуться к 

местному самоуправлению семей, к родовому мессианству. Это движение 

Федерации Семей. Мы должны были заниматься этим, не становиться 

коммунистами, не просить людей голосовать за Хиллари, за преступницу, 

которая хотела начать войну с Россией. Вы с ума сошли?! Чтобы моих 

детей поубивали? В то время как ваши дети едят филе миньон? 
Перестаньте! 

Когда Трамп говорит об американизме, он не говорит: «Мы должны 

стать самовлюбленными нарциссами и процветать». Когда Бог использовал 

царя Кира, чтобы освободить израильтян, Он освобождал их не для этого. 

Он использовал избранный народ Израиля, чтобы распространить Слово. 

Для того чтобы подготовиться к пришествию Мессии. К грядущему 

Царству. И такой же будет вызов для американского христианства, для 

населения Америки. Станут ли они самовлюбленными американцами, или 

они будут как настоящие патриоты, такие как Алекс Джонс, infowars, 

Джулиан Ассанж, Найджел Фараж, которые сражаются не только за страну, 

они сражаются за принципы, за божественное право на свободу и 
ответственность. Они сражаются за Богом данные права независимости. 

Это превосходит одну страну и выходит за границы. Они сражаются в 

космической битве. И это очень важно. 

С духовной точки зрения важно, чтобы мы сохранили Божье 

благословение для этой страны и для всего мира. Мы хотим, чтобы мир 

двигался к независимости. Мы хотим, чтобы революция наказала 

архангелов, правительство, тех, кто должен был быть слугой, но стал 

господином, как Люцифер. Правительство – это архангелы. Мы хотим, 

чтобы архангелов наказали по всему миру. И эта революция происходит. 

Она происходит с Брекзит, с революцией Трампа, в Австрии, во Франции, в 

Швейцарии, грядет Швекзит, в Швеции. Они отталкивают 

коммунистическую систему, архангельскую политическую систему 
сатанизма. В корне всего этого лежит политический сатанизм. 

Происходит битва. Когда мы говорим о глобальном контроле, о 

глобальном федеральном контроле – это всё от архангела, это сатанизм в 

политической системе. Посмотрите на все принципы, за которые они 

выступают: убивать невинных, отобрать права человека, отобрать права на 

собственность, отобрать независимость, отобрать право на самозащиту, 

отобрать право на обучение детей – отобрать всё, контролировать всё. Кто 

вдохновляет на это? Бог или сатана? И Отец сказал, что конечная 

грандиозная битва произойдет между Божизмом и сатанизмом. 

Независимость против засилья. Станет ли Америка самовлюбленной в 

своей победе? Это будет падением чемпиона. Мы все знаем об этом. Мы 
видели множество спортсменов, которые пали таким образом. Или они 

будут распространять послание Бога о независимости всему человечеству? 

Я не говорю, что они должны развязать войну, чтобы обогатить 
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республиканцев или демократов. Нет, они не должны этого делать. Но 

захотят ли они, будет ли их риторика, духовное желание, этот импульс, 

воля направлены на то, чтобы весь мир стал независимым? 

Захотят ли они, того, чтобы у людей в мире была возможность 

осуществлять самоуправление на локальном уровне, на уровне государств 

и семей. Будут ли они вдохновлять нации наказать своих архангелов, 

выгнать людей, отстаивающих централизованный контроль из управления, 
чтобы вернуть людям их права. Это не означает, что нам нужно начинать 

войны за эти нации. Нации сами должны быть ответственными и бороться 

за то, за что они должны бороться. Какого же рода послание, с каким 

духовным подтекстом, мы будем демонстрировать? Вы понимаете, 

насколько это критично? После того, как одержана победа, это самое 

важное. В конечном итоге это Божизм против сатанизма. Вот что это такое. 

«Я маленькая птичка. Я слышала, что идёт борьба Божизма и сатанизма 

уже много-много лет. Кто говорил об этом?» Это странно, не так ли? Когда 

все думали, что он сумасшедший, он говорил о борьбе Божизма и 

сатанизма. 

Ну ладно, давайте посмотрим это видео про победное турне Трампа. 
https://www.youtube.com/watch?v=vKWCTuLkMe8&t=53s 

Он критикует основные средства массовой информации, и это 

замечательно! NBC нужно это распространить. Они буквально скрежещут 

зубами, когда видят это. Мы благодарим NBC и CBS, CNN. Спасибо 

большое за то, что вы себя так дискредитировали, что вы показали, что вы 

законченные проститутки. Спасибо, вы так замечательно потрудились. 

Теперь все знают, что вы полностью опростоволосились. И больше никто 

не смотрит вас. Количество просмотров NBC и CNN резко упало. Они 

буквально разговаривают сами с собой весь день. Пять человек смотрят их 

программы. Они настолько глупые! Настолько они оторваны от 

реальности. Они пытались… Кто из вас знает Марка Тайса? Он из 

движения за свободу. Он сделал множество… Он ездит повсюду и берёт у 
людей интервью. В Сан-Хосе и других местах. Он берёт интервью у 

молодежи и влияет на них: «Хиллари поддерживает идею, чтобы законы 

шариата были в США. Вы поддерживаете это?» «О, да, я думаю, что это 

нормально. Хиллари этого хочет». Вы видели эти видео? Никто не 

спрашивает: «А что такое законы шариата? Что вы под этим имеете в 

виду?» Они просто говорят: «О, да, конечно». Они часть культа. Люди из 

секретной службы, из Федерального бюро безопасности, позвонили ему 

(Марку Тайсу) и сказали: «Мы хотим поучиться у вас, можно с вами 

отправиться на несколько дней в путешествие? Мы хотим узнать, почему у 

вас такая широкая аудитория в интернете. Мы хотим использовать эту 

информацию чтобы развивать свои проекты». И он ответил им: «Нет». Они 
хотели учиться у него, учиться психологии, пониманию поведения людей, 

чтобы понять, почему активные люди в интернете более успешны, чем 

основные СМИ.  Для того чтобы использовать эту технику в основных 
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СМИ. Но они не смогут так. Это называется «говорить правду». Если вы 

показываете только пропаганду, если вы работаете на корпорации, если вы 

играете по правилам коммунистов, которые финансируются 

правительством, люди не будут смотреть ваши программы, потому что они 

знают, что это фарс. Поэтому нужно просто говорить правду. «О, это очень 

тяжело сделать! Не так ли, профессор?» «Да, это очень трудно сделать! Как 

же нам это сделать? Нужно проанализировать это глубже и вложить два 
миллиона долларов в этот проект». Я имею в виду, что эти ребята – 

идиоты. 

Друзья, если вы не видели это, вам нужно посмотреть эти видео. 

«Существует ли Бог?»  Сейчас время, когда Америка снова становится 

чемпионом. Сейчас мы должны возглавлять эту революцию, чтобы 

наказать архангелов по всему миру. Трампу необходимо выполнить свои 

обещания – обещания типа Авеля. Он должен посадить в тюрьму… Не он 

лично, а люди, которых он назначит, сама система должна наказать тех, кто 

нарушал закон. И республиканцев, и демократов. Он должен преследовать 

их с помощью процедуры закона, с помощью правосудия. Он должен 

возвратить правосудие в США. И эта революция распространяется. Всё это 
происходит, потому что мы стали победителями. Потому что сторона Бога 

одержала победу в этой эпохальной битве. Но высокомерие может стать 

неудачей чемпионов, если они не тренируются упорно для предстоящих 

битв. Они отчаянно боролись, чтобы оказаться наверху, они боялись своих 

оппонентов на этом пути, но теперь они на самом верху. Сейчас, если 

появятся оппоненты, они могут сказать: «Я же победитель, я одержу над 

ними верх». В этом случает они проиграют. Вам нужно продолжать 

тренироваться и не думать о титуле чемпиона. Вам нужно думать о том 

человеке, с кем вы будете сражаться снова, с вашим главным оппонентом. 

Итак, Америка сейчас находится в такой ситуации. Будут ли они 

стремиться к нарцистичному американизму? Или они вернутся к 

истинному американизму, который заключается в правах людей в центре с 
Богом, в семьях в центре с Богом, в суверенитете в центре с Богом? Эта 

страна была основана на этом. Или они обратятся к материалистичной 

американской мечте? К материальным вещам и целям. Внешние вещи 

приходят из-за внутренней связи с Богом. Сейчас угроза Третьей мировой 

войны покинула нас по крайней мере на 90%, хотя Турция объявила 

официально войну Сирии, что означает, что НАТО вступает в конфликт с 

Россией. Они всё ещё пытаются развязать Третью мировую войну, но 

теперь это намного сложнее, потому что руководство США не будет это 

поддерживать. Американские граждане не будут это поддерживать. 

Поэтому сейчас намного сложнее начать Третью мировую войну, и это Бог 

дал нам такое благословение. 
Во всех этих событиях, друзья, больше, чем когда-либо, нам важно 

строить наши отношения с Богом. Это самое важное. Вспомните, что 

случилось с Иисусом Навином и Халевом? Когда они выиграли войну, 
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когда они победили всех тех царей, обезглавили 31 царя, когда они вошли в 

Ханаан и Иерихон, что случилось? Они стали светскими. Они стали 

гедонистами. И Царство разрушилось. Они сказали: «Мы в земле, где течёт 

молоко и мёд. Давай пить это молоко и есть этот мёд весь день на пролёт, 

милая». И они все исчезли. В этом проблема. Когда вы становитесь 

победителем, вам нужно тренироваться усерднее, чем когда-либо. Вы 

понимаете? Все вы, ребята, которые тренируетесь со мной в боевых 
искусствах, в джиу-джитсу, вы знаете это, не правда ли? Когда вы 

победили, вам нужно быть начеку больше, чем когда-либо. 

Почему нам так важно возвращаться к Богу? Почему так важно, чтобы у 

нас было основание в Боге? Давайте посмотрим 9-е видео. Я хочу показать 

вам 9-е и 10-е видео сегодня. Сначала 9-е, про этику и мораль. Это так 

важно для нации, центр которой – Бог. Для политики, центр которой – Бог. 

Для мира в центре с Богом. 

[Видео.] 

Как вы видите, это сложная задача. SOS поднимайтесь, приготовьтесь, 

пожалуйста. Это сложная задача, друзья. По мере возвращения 

благосостояния превратится ли Америка снова в светскую, 
материалистичную Америку, которую Бог почти уничтожил? Мы 

практически потеряли республику. Мы потеряли нашу основу, Божизм. Мы 

потеряли наши основные отношения с Богом. Мы потихоньку впитали в 

себя теорию эволюции, материализм, марксизм и т.д. Всё хуже и хуже. Так 

мы почти утратили связь с Богом. Сейчас, когда достаток вернётся, мы 

можем сказать: «Вау, пойдём по магазинам. Давай отдыхать!» Или мы 

будем искать глубоких отношений с Богом? Я не говорю, что не надо 

ходить по магазинам. Девушки, ходите по магазинам, покупайте, что вам 

нужно, но не забывайте, что самое важное – это отношения с Богом. Вы 

понимаете, что я имею в виду? Когда вернётся благосостояние, 

безопасность, будем ли мы людьми, которые ищут Божизма? Будем ли мы 

народом, который ищет Божьих даров человечеству, а не только светского 
материального благополучия? Мы видели, как это всё разрушилось. Сейчас 

такое время, когда надо искать более глубоких взаимоотношений с Богом. 

Не только эмоционально, но также в понимании Его, в познании Его. 

Изучая Его через Его Слово и строя всё глубже и глубже взаимоотношения 

с Ним. Аминь? 

Хорошо, друзья, давайте поднимемся. Когда мы будем петь Богу хвалу, 

давайте отдадим Ему всю славу, давайте искать Его. Посмотрите эти видео. 

Невероятные, я очень рекомендую их вам. Давайте отдадим Ему хвалу. 

 

Воскресная проповедь (11 декабря 2016 года) 

11 декабря 2016 года 
Преп. Мун Хёнг Джин 

Субстанциальное Царство. 

http://sanctuary-ru.org/1339/
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Давайте начнём с Евангелия от Луки, глава 22, стихи 15-20. Давайте 

прочтём вместе. 

«И сказал им: очень желал Я есть с вами сию пасху прежде Моего 

страдания, ибо сказываю вам, что уже не буду есть ее, пока она не 

совершится в Царствии Божием. И, взяв чашу и благодарив, сказал: 

приимите ее и разделите между собою, ибо сказываю вам, что не буду 

пить от плода виноградного, доколе не придет Царствие Божие. И, взяв 
хлеб и благодарив, преломил и подал им, говоря: сие есть тело Мое, 

которое за вас предается; сие творите в Мое воспоминание. Также и 

чашу после вечери, говоря: сия чаша есть Новый Завет в Моей крови, 

которая за вас проливается». 

Это происходило тогда, когда Иисус знал, что его собираются распять. 

Это была последняя вечеря с учениками. Пасха, песах – это праздник 

«прохождения мимо» ангела смерти. Когда люди метили кровью ягнёнка 

дверные косяки, то ангел смерти проходил мимо их дома. А если они этого 

не делали, если не мазали кровью невинного ягнёнка свои косяки, 

происходило бедствие, и первый сын в семье погибал, приходил ангел 

смерти. Этот Песах отмечает сохранность благодаря невинной крови, 
жертвы невинного, данной тем, кто слышал призыв Бога и кто соблюдал 

заповедь Божью. 

Здесь, когда Иисус даёт им вино и хлеб, он говорит: «Сие есть тело 

Мое, которое за вас предается, сие творите в Мое воспоминание». 

Делайте это в память о жертве, которую я принесу. И в христианстве 

происходили споры, должны ли мы в буквальном смысле воспринимать 

хлеб и вино как плоть и кровь Христа. Католическая церковь говорит, что 

так и есть, что вино, которое вы пьете, – это настоящая кровь Иисуса. Но 

если посмотреть на слова из Библии, то мы ясно видим, что эта церемония 

проводится в память об Иисусе, в память о жертве, которую он принес ради 

многих, ради грехов мира. 

И также он говорит: «Сия чаша есть Новый Завет в Моей крови, 
которая за вас проливается». Пролитие крови ради искупления греха – это 

идея не только Нового Завета. Бог также повелевал это делать в Ветхом 

Завете. Люди проводили искупительные жертвоприношения, для того 

чтобы их грехи могли быть искуплены и свершилось правосудие. 

Например, они приносили в жертву невинного ягнёнка. Они приносили его 

на алтарь перед скинией. И это вместе с раскаянием и единством со 

священником могло принести наши грехи Богу, и должно было свершиться 

правосудие над этими грехами. И эта кровь проливалась, и наказание было 

произведено. 

Важно понять, что, когда у нас есть грех, есть и наказание. Выбор 

согрешить означает принятие наказания. То есть у нас есть выбор – 
грешить или не грешить, держаться подальше от греха. Но сознательное 

решение грешить привлекает гнев Божий, наказание Божье. Есть 

множество людей, которые говорят: «В день суда, когда я предстану перед 
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Богом, я расскажу ему о всех своих добрых делах, и Он простит меня. 

Благодаря моим добрым делам». Это не имеет смысла, потому что вы 

предстаёте перед судом не за свои добрые дела, а за преступление, которое 

вы совершили. Вы предстаёте перед судом за преступление. Скажем, вы 

убили кого-то. Вы не можете сказать судье: «Знаете, а на прошлой неделе я 

так заботился о своей бабушке, я подарил тыквенный пирог соседу». Это не 

имеет значения, потому что вы находитесь в суде за то, что совершили 
преступление. Поэтому в день суда мы предстанем перед святыми, перед 

предками, перед всем духовным миром, предстанем перед Божьей 

праведностью и святостью, и, если у нас есть грех, неважно, что мы будем 

говорить о том, что сделали то или это. Не по этой причине мы находимся 

перед судом. Не для этого они все собрались и смотрят на нас. 

Когда мы поймем тяжесть нашего греха, тогда мы поймем: «Ух ты, я 

никак не смогу расплатиться за него сам. Сколько раз я лгал? Сколько раз я 

воровал?» Даже просто скачивал музыку из интернета. В Библии сказано, 

что всё это не позволит вам войти в Царство. Лжецы, распутники, 

прелюбодеи. Но и лжецы также! Ложь во спасение – всё равно ложь. 

Маленькая ложь – всё ещё ложь. И так как все так поступают, все грешны. 
Все грешат и не признают это грехом, но это не значит, что это не грех. 

Например, когда я только получил водительские права, я поехал за пиццей. 

И в Нью-Йорке была странная дорога. Я дал задний ход, когда встал в 

очередь в окошко за пиццей, и пересёк двойную желтую линию. И там был 

полицейский. Я сказал: «Я не сделал ничего плохого!» А он сказал: «Нет, 

ты пересёк двойную желтую линию». И мне выписали штраф. То есть, 

даже если вы не знаете закон, если вы нарушаете его, вы получаете 

наказание. Даже если мы не осознаём мелкие грехи, такие как ложь во 

спасение, которые являются грехами, факт того, что мы не осознаём, что 

это грех, не отменяет того, что это грех. 

10 Заповедей – это зеркало, которое Бог дал своему народу, потому что 

они стали настолько высокомерны, богохульны, стали язычниками, они 
стали поклоняться египетским богам. Мы показывали вам карту, Египет 

был по соседству. Мы думали, что это другая цивилизация, что это на 

другом конце Тихого или Атлантического океана, но это прямо по 

соседству. Поэтому они принимали все аспекты египетской культуры, 

включая язычество, жертвоприношение детей, включая гедонизм, который 

был частью ритуалов для ублажания богов, включая культуру свободного 

секса, которая рассматривалась как нормальная, здоровая культура. Они 

перенимали всё это. И Бог дал им 10 Заповедей, потому что они стали так 

высокомерны, неправедны. Но они думали, что они праведны. Они думали, 

что Бог обязан защищать их, что они заслужили это. «Бог, ты должен 

защищать нас, потому что мы избранные». 
Когда Моисей отправился на гору, чтобы получить 10 Заповедей, по 

возвращении он обнаружил, что они поклоняются тельцу, что они 

поклоняются производителю сыра и других молочных продуктов. Это 
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смешно! Они поклонялись золотому тельцу. И Бог наказал их. Моисею 

пришлось убить 3000 человек. Убить! Это было наказание для 

преступников. Они стали так высокомерны, но продолжали думать, что Бог 

обязан защищать их, хотя они решили покинуть Бога и грешить против 

Него, и жить в прелюбодеянии с языческими божествами. 

То, что мы не осознаем закона, не означает, что мы не нарушили закон. 

10 Заповедей стали зеркалом, в котором израильтяне увидели, что 
нарушили каждую заповедь. Они нарушили каждую заповедь, даже самые 

праведные из них. Они лгали, обманывали, воровали. Даже самые 

праведные из них в свете 10 Заповедей, в свете Божьей святости, в свете 

Божьего зеркала увидели бы, что их деяния грязны. Перед Богом все наши 

«великие» дела, которые мы совершили, перед Его святостью, 

праведностью, совершенством – ничто. Они пусты, бессмысленны, они 

хвастовство, тают как пар. Когда мы смотрим на 10 Заповедей в этом свете, 

мы видим зеркало, которое освещает наши грехи, и мы понимаем, что, если 

мне придётся предстать перед Богом и сонмами святых в день моей смерти 

или суда, и когда им придётся судить меня за каждый мой грех, тогда вы 

видите проблему. Потому что неважно, что мы считаем себя 
совершенными, но в этот день мы не сможем сказать Богу, какие мы 

хорошие: «Судья, я сделал то и это, я лечил свою кошку». Это не имеет 

значения на суде! Потому что мы здесь для того, чтобы увидеть и принять 

решение о нашем грехе, о законах, которых мы нарушили, о 

преступлениях, которые мы совершили. 

Это очень важно, потому что Бог справедлив. Бог справедлив. В 

справедливом мире вы должны получить возмездие за грех. Если бы люди 

могли просто безнаказанно убивать, мы бы сказали, что справедливости 

нет. «Что происходит? Это безумие, здесь нет законов». Мы бы сказали, 

что здесь нет справедливости. Сущность Бога – справедливость. В Библии 

сказано, слова Иисуса: «Ибо Отец и не судит никого, но весь суд отдал 

Сыну». И когда мы предстанем со своими маленькими грешками перед 
Сыном и сонмами святых, если мы подумаем: «Я лучше Гитлера, я лучше 

Мао Цзедуна», – но с точки зрения Бога все грехи – грехи, все грехи 

отделяют нас от Него. Все грехи создают пропасть, которая разделяет и не 

позволяет нам объединиться с Богом. Когда мы поймём, что обладаем эти 

космическими духовными проблемами, тогда мы поймём: «Мне нужен 

некто, кто спасёт меня в этот день». 

Даже если египтяне думали, что они добрые люди, что они сделали 

множество добрых вещей: «Мы не убивали, мы не убийцы. Я заботился о 

своем брате, о своем родственнике», – они не рассматривали это с точки 

зрения Бога и в свете Божьей святости. В тот день, когда мы будем стоять в 

этом месте, нам нужен кто-то, кто сможет заплатить за нас. Кто сможет 
выступить и сказать: «Нет, нет, этот штраф уже заплачен». И поэтому 

Песах так могущественен. И Иисус говорит здесь об этом со своими 

учениками. Потому что, когда вы помните Христа, вы помните спасение. 
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Вы понимаете, что вы грешники, но теперь ваша вера имеет отношение к 

Христу, и вы свободны от этого дня, дня суда, вашего космического дня 

суда. Суд отменён. Когда вы предстанете перед Богом, вы облачитесь во 

Христа, и Бог увидит не вас, а невероятную любовь Христа. Он увидит 

совершенную безгрешную кровь и любовь Христа. Когда мы облачаемся в 

кровь и тело Христа, мы не участвуем в каннибализме, поедая чью-то плоть 

и кровь. Мы делаем это в память того, что сделал Бог, для того чтобы 
вспомнить день, в который наш суд был отменен, для того чтобы помнить 

день, в который был «надет парашют». И это день, когда мы выпрыгнули в 

окно самолета. Насколько вы будете благодарны, что у вас есть этот 

парашют? 

Концепция релятивизма, идея о том, что все религии учат добру, – 

ложная. Это доминирующая идея тех, кто изучает религии среди 

либералов-прогрессивистов. Все религии могут учить совершать добрые 

дела, но христианство фундаментально отличается от них тем, что говорит: 

«Нет, таким образом вы не получите спасения, вы не обретете 

просветление, вы не освободитесь, не обретете свободу, не будете спасены 

благодаря вашим добрым делам». Вы будете спасены благодаря любви 
Божьей, благодаря Спасителю, жертве Божьей, ваши добрые дела служат 

доказательством вашей любви к Нему, они символизируют вашу любовь к 

Нему, к тому, что Он сделал для вас. Мы совершаем добрые дела не для 

того, чтобы обрести что-то. Они для того, чтобы принести радость Богу, 

они символизируют нашу любовь к Богу. В конце концов всё дело в любви. 

И это не та любовь либералов-прогрессивистов, мультикультурная 

релятивистская любовь, которая не может различать добро и зло. На самом 

деле они специально стирают грань между добром и злом, для того чтобы 

был принят сам сатана, чтобы любовь к соседу и убийство соседа было 

одним и тем же, чтобы не было разницы между любовью к соседу и его 

расчленением. Если вы примете релятивизм всерьёз, в этом не будет 

разницы. С этим столкнулись и египтяне, и христианство шло этим путём 
2000 лет, и сейчас мы также видим эту борьбу. 

Мы наблюдали космическую войну между Трампом и Хиллари. 7 труб 

(trump – труба) и зверь Хиллари. Зверь с семью головами, который 

появился из моря. Мы увидели невероятную битву. И она всё ещё 

продолжается. У нас есть ещё пара недель до того, как Трамп займёт своё 

положение и протрубит свободу по всему миру. Мы направлялись в 

царство ада на земле. Сейчас мы видим, что нормальные люди, которые 

выступили за независимость, у которых есть чувство совести, которые 

чувствуют изначальную душу, которые сказали, что имеют права, данные 

Богом, неотъемлемые права, права независимости, говорят: «Я не являюсь 

частью механизма, винтиком. У меня вечная жизнь, и я связан с Вечным 
Отцом». И все эти люди, которые находятся на стороне Авеля, знают они 

об этом или нет, верят ли они в Бога или нет, в этой эпической битве, 

свидетелями которой мы стали как страна и мир, мы увидели, что обычные 
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люди, обладающие совестью, выступили, сказав: «Мы не рабы ООН, элит, 

банкиров и т.д. Вы не отнимете то, что дал нам Бог». 

И мы видели, как разворачивалась борьба, после того как Трамп 

победил, как он полностью разгромил их на выборах. Вы сейчас видите, 

как они полностью проиграли, что даже их пересчёты показали, что за 

Трампа проголосовало больше людей, чем было сообщено. И это 

показывает, что со стороны Хиллари была фальсификация на выборах. Вы 
видели, что все главные СМИ всегда были оружием тоталитарного 

коммунистического режима. Посмотрите на Северную Корею, на Пол 

Пота, Германию. Всегда СМИ были ключевым аспектом для контроля 

населения. И все главные СМИ были против Трампа. Они все пытались 

остановить Трампа. Потому что он выступал за независимость, за 

христианство, за права человека, за право на самооборону и суверенитет, за 

безопасность и границы, за правосудие, за защиту нерождённых. Из-за 

того, что он выступал за всё это, они были против него. Потому что он не 

поддакивал их глобалистской коммунистической системе, выращиванию 

людей ради денег по всему миру. Потому что он доказал, что не купится на 

дурацкую идею о том, что происходит изменение климата. Основатель 
канала о погоде выступил и сказал: «Эти люди всё выдумали. Они 

преувеличивают данные. Нет никакого изменения климата». Это сказал 

основатель канала о погоде. Лорд Монктон из Палаты лордов сделал 

невероятную презентацию и безумии идеи об изменении климата. О том, 

что они просто хотят сделать больше налогов за то, что люди выдыхают 

углекислый газ. 

Трамп против всего этого. Он сказал, что люди должны быть свободны, 

что они должны свободно устанавливать связи, заниматься бизнесом, они 

должны быть способны зарабатывать и процветать, создавать и изобретать 

то, что хотят, использовать таланты, данные им. И из-за этого он «гомофоб, 

мракобес» и т.д. Главные СМИ показали, что они самые нечестные, 

ложные, фальшивые новостные каналы, в чём они сейчас стараются 
обвинить альтернативные СМИ. Почему мы в церкви показываем таких 

людей, как Алекс Джонс, Inforwars, Джеймс Окиф и проект Veritas, 

Джулиан Ассанж и Викиликс? Потому что эти люди рискуют своей 

жизнью, для того чтобы донести информацию, которая раскрывает 

коррупцию архангелов, которые стараются создать систему, при которой 

всё население становится заложником, становится подобно животным на 

плантации. Всё, что вы произвели, отбирается силой, не отдаётся 

добровольно. Такова природа коммунизма, тоталитаризма архангелов, 

сатанинского царства на земле. Когда мы говорим о царствах, на земле 

существуют царства, они не такие, как мы себе представляем. Это 

сатанинские царства на земле. Главные СМИ нападают на альтернативные, 
которые показывают настоящие новости. Они не предоставляют никаких 

доказательств, просто создают чёрные списки, которые выходят в 

«Вашингтон пост» от имени анонимных лиц. И вдруг Евросоюз говорит: 
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«Да, нам нравится этот список. Все те, кто там находится, должны быть 

заблокированы в Евросоюзе». Это открытый тоталитаризм, цензура, 

открытое посягательство на права человека на свободу слова и прессы. 

Вчера к Кук Джин ниму приходили корреспонденты из Bold Gold media. 

Это было прекрасное событие. Bold Gold media были инструментом на 

северо-востоке. Они были одними из первых людей, с которыми мы 

встретились, как только приехали сюда. Я помню, когда мы впервые 
разговаривали с Винсом Бенедито, мы сказали, что мы собираемся 

пригласить д-ра Уильяма Гейджа дать лекцию об 11 сентября. Он сказал: 

«Ух ты!» Он бывший летчик ВВС. Он известен тем, что создал эту 

программу. И теперь его отношение изменилось. И вчера мы сказали: «Bold 

Gold media должен показывать Inforwars, работы Джеймса Окифа, 

альтернативные СМИ». Это маленькая радиостанция на северо-востоке 

Пенсильвании, но, когда они посмотрели на статистику прошлых выборов 

Обамы и Трампа, они поняли, что произошёл сдвиг на северо-востоке. 100 

тысяч человек. Он передавал передачи с теми, кто поддерживал Трампа. И 

некоторые говорили, что, благодаря им, тем, кого они слышали на этой 

радиостанции, они голосовали за Трампа. Трамп выиграл в Пенсильвании с 
перевесом в 70 тысяч. Какое место, какой район оказал это влияние? Это 

наше место, наш район, это северо-восток Пенсильвании. Именно это место 

переключилось, и благодаря этому Трамп победил на выборах. Все 

говорили, что мы сошли с ума, когда мы говорили, что Пенсильвания 

определит мировую политику. Мы знали, что микрокосм Бога движется 

прямо здесь. Поэтому мы сказали об этом. Мы выпустили это в атмосферу 

и всем насмешникам и недоброжелателям. Но в день выборов, в последний 

момент жизни и смерти, буквальной смерти современной демократии, 

когда решался вопрос, будет ли страна тоталитарной или демократической, 

когда в буквальном смысле стоял вопрос жизни и смерти, вы сами видели 

своими глазами, что Пенсильвания привела Дональда Трампа на 

президентство Соединенных Штатов и мира. И не просто Пенсильвания, а 
северо-восток Пенсильвании. Теперь мы знаем цифры, это было 100 тысяч 

голосов, из них 70 тысяч проголосовали за него. Если вы видите это, но не 

замечаете, что рука Божья движет это, – вы слепец и наполовину в могиле. 

Но правящие круги и архангел продолжают пытаться разрушить истину, 

которая открывается. Они лживы, они мошенники, они тоталитаристы, они 

не делают то, что обещали, они эксплуатируют, и их главари – сатанисты. 

Их царство сейчас разрушается. После освобождения предков, после 

освобождения всех детей, убитых в утробе, которые умерли невинными и 

были принесены в жертву сатане. Сколько из 54 миллионов детей, которые 

были абортированы в США, были переработаны этими клиниками? Об 

этом рассказывал Захарий Кинг, который работал там. Сатанисты, 
люцеферианцы собирались там, работали там днём, а ночью занимались 

другим. Потому что они хотели получить доступ к высшей жертве в своих 

сатанинских ритуалах, которые стремились к чему? К власти, силе, 
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которую они просят у сатаны. Сколько миллионов детей были убиты в 

истории и ограничены из-за этого сатанинского желания. Это как бак с 

бензином для машины сатаны, для машины сатанинского мира. Это бензин, 

это высочайшая сила, чтобы уничтожить и осквернить творение Божье, 

созданное по Его образу, и самых невинных существ, которые не имели 

греха, чтобы уничтожить их в обещании власти, в похоти, и в то же время в 

растущей темноте, исходящей оттуда, из этой сферы смерти. 
Удивительно сейчас наблюдать разрушение правящих кругов и царств 

сатаны. После освобождения предков их баки с бензином пусты. Они 

говорят: «Дурацкая машина не движется. Что происходит?!» И в своём 

отчаянии, в своей поспешности они ещё больше раскрывают себя во всём 

своём зле, которому они служат. Во зле, в котором они хотят поработить 

человечество. 

Я хочу показать вам это видео от Inforwars. В нём говорится, как 

пропагандируется основное население и как они (СМИ) используют 

заголовки. Все альтернативные СМИ, все настоящие журналисты, 

которыми не управляют корпорации, предоставляют доказательства своих 

обвинений. Мы сейчас находимся на такой стадии, что если вы не 
соглашаетесь с главными СМИ, то «вы – агент пропаганды России»! Если 

ваше мнение отличается от мнения СNN, то «вы работаете на Владимира 

Путина»! Давайте посмотрим это видео. 

[Видео.] 

Вы видите реальность правящих кругов, архангельских правящих 

кругов, которые пойдут против всякого, кто не согласен с ними, кто 

раскрывает их обман. Вы видели, как они будут вас цитировать, а другая 

газета будет цитировать эту, выдергивая из контекста, и будут 

использовать это против вас. Стыдно, что «Вашингтон таймс» сейчас не 

занимается настоящей журналистикой. Они называют независимые СМИ 

белыми шовинистами, но Ку Клукс Клан составляет 0,000000001% в 

независимых СМИ, и, конечно, ККК показало, что работало на ЦРУ в 
последнее десятилетие. Всё это независимое движение использует СМИ. 

Кук Джин ним вчера сделал удивительное заявление: «Вы знаете, кто 

основал первые независимые консервативные СМИ? Это был мой отец, 

преподобный Сан Мен Мун, когда он основал «Вашингтон таймс»». До 

Inforwars Отец в 70-х годах создал «Вашингтон таймс», которое 

придерживалось консервативных взглядов, которое противостояло 

либерально-прогрессивистким СМИ. «Вашингтон таймс» играло заметную 

роль, и, когда победил Рейган, он держал эту газету, которая напечатала 

тогда статью «Блестящая победа Рейгана». Это была единственная 

публикация, которая предрекала это и выступала за это. Потому что Отец 

сказал, что Рейган победит, за день до его победы. До всех появлений этих 
консервативных СМИ Отец основал первое консервативное издание. По 

этой причине все консерваторы, от Рейгана до Буша, ценили и восхищались 

тем, что делал Отец. Конечно, они не слушали его. Отец говорил не идти 
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войной на Ирак после 11 сентября, а иначе страна будет разрушена. Отец 

предупреждал его, называя «царем сатанинского мира». Мы знаем, что 

Буши были вовлечены в различные секретные группы, но именно 

«Вашингтон Таймс» раскрыло педофилические круги, действующие в 

Вашингтоне. Это было раскрыто в то время, когда Буш был в 

администрации. И позже мы узнали, что все монархи Британии связаны с 

Джимми Сэвилом, который, как стало известно после его смерти, 
надругался по крайней мере над 500 детьми. Он был лучшим другом 

принца Чарльза. Элиты состояли в педофилических кругах, в сатанинских 

ритуалах. Кто раскрыл событие, подобное Пиццагейт, в 80-х, когда этого 

никто не делал? Преподобный Мун. 

И Отец говорил, что в конце будет борьба между Божизмом и 

сатанизмом. В конечном счёте эта космическая борьба развернётся у всех 

на глазах, и все лидеры, представляющие каждую сторону, будут 

раскрыты, и что мы сможем увидеть, на кого они работают. И невероятно 

то, что на этих выборах мы увидели, что Хиллари Клинтон и её окружение 

вовлечены в сатанинские ритуалы, используют странный язык педофилов, 

«джакузи с маленькими детьми доставят для их развлечения». Это 
невероятно. Беспрецедентно. И несмотря на то, что они пытались спрятать 

свою незаконную деятельность, сатанинские вещи, которыми они 

занимаются, подвергали цензуре видео и статьи о Пиццагейт, но 

реальность их греха и зла стала видна всем. Поэтому они хотят заткнуть 

рот независимой прессе. 

Удивительно то, что народ Божий на уровне макрокосма, и настоящие 

патриоты, такие как Алекс Джонс, выступает за Христа. Он христианин, он 

защищает христианские ценности, он просто не философствует о том, 

почему сатанизм — это зло, или почему коммунизм – это зло. В движении 

за свободу есть такие люди, как Дэвид Айк или Стефан Молинью, которые 

занимаются этим, и очень эффективно, но вы не можете дать решение, 

просто сказав: «Сатана – это плохо». В конце концов вам придется 
вернуться к независимости, к естественным правам, которые не могут 

существовать без Бога. Бог – это основатель прав человека, естественных 

прав, неотъемлемых прав, которых невозможно отобрать никакими силами 

на планете, потому что Бог – Создатель Вселенной. Он дал их своему 

творению, высшему проявлению Его творения, сотворённого по Его образу 

и подобию, – человечеству. 

Интересно то, что, когда вы изучаете науку и достигаете среднего 

уровня, вы находите множество атеистов. Но когда вы углубляетесь в 

высшие сферы науки, анализируя, задавая вопросы о реальности, вы 

увидите, что эти умы направлены к Богу, они видят Божественный Разум, 

они видят Разум, они видят Создателя, который использовал математику, 
чтобы создать Вселенную. Мир не таков, каким кажется. 

И когда мы видим демонстрацию силы между правым и левым крылом, 

это на самом деле есть борьба между Божизмом и сатанизмом, о которой 
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предсказывал Отец 40 с лишним лет назад. И он начал борьбу в конце 70-х 

годов. Он создал вещательные СМИ по всему миру, начиная с Вашингтон 

таймс, Ньюс ворлд, Сеге ильбо, Секкай ниппо – по всему миру. Стыдно 

видеть, как они теряют всё это. Почему? Потому что они захватили это. 

Когда я был во главе «Вашингтон таймс», потому что я наследник Отца, 

мы уже тогда приводили людей из движения за свободу, таких как Стассел, 

Рамсфилд. Мы не знали тогда его связь с 11 сентября. Но к нам приходил 
Стассел и главные люди из движения за свободу. Мы без сомнения 

продвинули бы и помогли бы Алексу Джонсу, Veritas, предоставили 

площадки своих газет Сеге Ильбо, Секкай Ниппо. 

Корейский президент сложила с себя полномочия президента. Корейцы 

празднуют это, думая, что это великая революция, но, к сожалению, из-за 

того, что элиты не разделились в Корее на добро и зло, это не привело к 

революции типа Авеля, как это произошло в Америке. Когда элиты 

Британии разделились, и те, кто был на стороне Бога, заявили, что будут 

выступать за независимость, чтобы позволить людям обладать дарами Бога, 

что не будут создавать тоталитарное государство. Сейчас не происходит 

того, что должно было произойти. 
Чем больше выступает Мать Хан, тем больше она раскрывает свою 

сущность. Правда в том, что она прогнала своих сыновей, которых 

назначил Отец, помазал и сделал своими наследниками. Захват, который 

она произвела, не только разрушает это царство. Оно разваливается на 

части, не имеет направления, но оно впало в релятивизм, впало в такой 

релятивизм, что теперь они используют сатанинскую символику, жесты 

рук, мудры и т.д., не способны различить такое влияние. Дух сатаны стал 

ещё больше, потому что, когда она выступает, она раскрывает себя всё 

больше. Удивительно, что, когда она приехала в Соединенные Штаты, не 

было никаких фанфар со стороны Федерации Мошенников. Потому она 

говорит то, о чём мы говорили. «Кто вы, думаете, я? Я единородная дочь. 

Вся история христианства существовала ради единородной дочери и т.д. и 
т.п. Должны быть не только Небесный Отец, а Небесные Родители, а я – 

единородная дочь». 

Когда нам пришлось отделиться от ереси, это был самый 

душераздирающий, несчастный день в нашей жизни – видеть, как наша 

мама принимает ужасные решения, чтобы предать Отца, чтобы захватить 

царство, которое он передал своим сыновьям, потому что мы 

придерживаемся его ценностей, его принципов, мы сохраняем его 

родословие. И для того чтобы продвигать род Хан как альтернативное 

«подготовленное» родословие. Всё, о чём мы говорили за последние три 

года, вызывало только гневные письма, в которых нас называли 

непочтительными, крысами, разжигателями войны, отбросами и т.д. Но мы 
должны были выступить за истину, потому что это была космическая 

битва. Вы не можете выступать за брак и совершать прелюбодеяние. Вы не 

можете выступать за независимость и приглашать коммунизм. Вы не 
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можете выступать за свободу и позволять централизованным властям 

владычествовать над населением. Вы не можете. Это взаимоисключающие 

царства, места, видения, направления. Они противоположны по природе. 

Поэтому, как только она вышла как глобальный коммунист, который 

поддерживает глобальных коммунистов, в то время как Отец всю жизнь 

сражался против коммунистов, и провозгласила ересь о том, что она 

Мессия, единородная дочь, воплощение Бога, нам пришлось сказать: 
«Мама, мы любим тебя, но нет». Должна быть точка невозврата. И, если бы 

мы не выступили, все бы пали в царство ада. Каждого, кто следовал за 

Отцом, повели бы не в ту сторону. Только из-за того, что мы должны были 

быть политкорректными и не ранить чувства, должны были поступать 

«правильно». 

В последние дни пройдет разделение на зерна и плевелы. Будут те, кто 

станет легендой. Не потому, что люди любили их, не потому, что людей 

убедили, что они достойны того, чтобы за ними следовали, нет, а потому 

что они выступили за правду в то время. Не потому что они были 

популярны, что их все поддерживали, как в финальной сцене фильма, где 

все стоят и аплодируют им, крича: «Да!», – а потому, что все остальные 
продались политкорректности и страху перед правящими кругами. Но 

наследники Отца, его Каин и Авель, сказали: «Идите куда подальше!» 

Здесь написано: «Выступи с силой и подвизайся добрым подвигом». 

Путь, по которому идет цивилизация, – это конец свободы, это мрачные 

времена постмодернистского феодализма, так называемого нео-

феодализма, при которых элиты будут богатеть при помощи труда и 

производства масс, когда они будут использовать людей для эксплуатации 

и выращивания, чтобы жадно поглощать власть и имущество, чтобы они 

смогли удовлетворить демоническую жажду. Вот куда направлялось 

царство, мир как царство. 

Я хочу показать вам ещё одно видео, сделанное ещё одним борцом за 

свободу на уровне макрокосма, которых они называют «ложными 
новостями». Его зовут Марк Дайс. Он опрашивал людей об определенных 

вещах на улицах Калифорнии, где они безмозглы, особенно молодежь, 

которая стала релятивистами, потому что им промывали мозги в 

общественном образовании, когда их не учили истории, критическому 

мышлению, не учили откуда появилась эта земля, их учили ненавидеть эту 

культуру, свободу, то, что идет от Бога, и принимать то, что исходит от 

сатаны как добро: контроль, авторитаризм, тоталитаризм, 

централизованную власть, только архангельское желание. «Свободный секс 

– это хорошо, нравственность – это плохо. Занимайся сексом, с кем 

хочешь: с животными, просто удовлетворяй свои желания. Делай, что 

хочешь. Мы хотим, чтобы ты делал, что хочешь. Развлекайся, не имей 
последствий, не будет никаких последствий». Всё это безумие «павильона 

смеха» либеральных прогрессивистов, которые создают клоунов и 

придурков с помощью общественных школ, политически безмозглых 
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зомби. Марк Дайс берёт интервью у этого поколения ровесников века, и 

это показывает то, где заканчивается логика либеральных прогрессивистов. 

Посмотрите это видео. 

[Видео.] 

Вы можете видеть реальность независимых СМИ. Они просто идут и 

раскрывают то, о чём думают люди на улице. И это то, что главные СМИ 

называют «фальшивыми новостями». Тогда как он опрашивает людей и 
показывает сущность либеральной философии. 

Несколько месяцев назад мы изучали способы размножения стратегии R 

и K. Помните? R-тип – это способность быстрого размножения. К-тип – это 

тип, несущий потенциальную возможность. Животные R-типа – это такие 

животные, как кролики, мыши, олени, которые очень быстро 

размножаются, потому что в данной экосистеме, если есть хищник, 

который питается кроликами или мышами, их инстинкт размножения 

заключается в быстроте. Это набор генов R-типа, он передаётся этим 

особям. И есть К-тип, то есть хищники. Они обычно умнее, они работают в 

команде, охотятся группами. Охотиться труднее, чем просто питаться 

травой, потому что ты должен поймать того, кто от тебя убегает, поэтому 
необходим более крупный мозг, способность работать в команде и большая 

сознательность. Это такие животные как волки, львы и т.д., те, кто стоит на 

более высокой ступени в пищевой цепочке. Эти животные называются 

животные К-типа, то есть носители потенциальной возможности. Для них в 

экосистеме есть определенное количество ресурсов, и, для того чтобы 

использовать эти ресурсы и обновлять их, К-типы, хищники, не могут сразу 

истощать все ресурсы, поэтому они не фокусируются на том, чтобы 

размножаться как кролики, потому что это создаст слишком большое 

количество волков, львов, что разрушит всю экосистему. Поэтому с 

течением времени К-типы развили сдержанность сексуального поведения, 

по сравнению с R-типами, и вместо этого вкладываются в потомство, 

вкладываются в каждого отпрыска. Львы и волки должны научить каждого 
детёныша охоте, они должны больше вкладываться в своих детёнышей. 

Тогда как кролики не должны ничему обучать потомство. Они даже не как 

курицы, не высиживают яйца, они не учат, как есть траву, не нужно 

вкладываться в детёнышей. Чтобы выжить, нужно просто иметь больше 

потомства, и это создаёт очень распутную культуру у животных R-типа – у 

мышей, у крыс, у оленей. Тогда как те животные, которые стоят на более 

высокой ступени в пищевой цепочке, обладают низкими показателями 

рождаемости, но больше вкладываются в своё потомство. 

И когда мы изучаем теорию либералов-прогрессивистов, мы видим 

такой цикл. Социализм, который поощряет слабые семьи или 

нестандартные семьи. Коммунизм и социализм выступают против семей, 
они заявляют, что дети должны быть собственностью государства, потому 

что в случае военных действий дети могут иметь привязанность к 

родителям, что принесет вред государству. Поэтому при коммунизме и 
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социализме стараются разбить семьи, разрушить браки, разбить 

социологическую фабрику, чтобы контролировать их. Вы не захотите 

сильных независимых образований, которые обладают критическим 

мышлением и могут сами думать. Вы хотите, чтобы все были разделены, 

«разделяй и властвуй», чтобы контролировать их как население. Социализм 

ведёт к слабым семьям. Их программы, политика, законы ведут к 

ослаблению семей. Например, пособия выдаются женщинам, чтобы они 
разводились с мужьями. Чтобы получить пособие, вы должны показать 

документ о разводе, что служит поощрением разводам, что в свою очередь 

ведёт к появлению матерей-одиночек, что ведёт к детской преступности и 

т.д. Дом матери-одиночки с сожителем в 11 раз опаснее для ребенка в 

плане насилия, чем дом, где есть отец и мать. Мы смотрели все 

статистические данные, мы изучали это. Политика по ослаблению семьи 

ведёт к проблемам детства, что ведёт к уклонению от соревновательности. 

Они боятся конкуренции с детьми, которым это нравится, готовых к этому, 

что ведёт к стремлению к равенству: что «мы не должны иметь 

победителей и побеждённых, мы должны приготовить призы для всех, мы 

должны стремиться к тому, чтобы все хорошо чувствовали себя». Это мы 
наблюдаем в общественном образовании в США. 

С другой стороны, теория консерваторов противоположна. Это 

свободный рынок, свобода, свободные сообщества, свобода торговли, что 

ведёт к сильным семьям, к сильным образованиям, потому что вам 

необходимо создать сильное сообщество, чтобы в случае неудачи вашей 

инициативы у вас были другие источники существования, другие мосты, на 

которые вы можете положиться. Вы не будете пренебрегать честными 

людьми, потому что такие люди становятся вашим достоянием в случае 

неудачи вашего бизнеса. Сильные семьи учат принципам успеха, чести, 

честности – всему этому семьи будут учить своих детей, чтобы они стали 

сильными, чтобы они стремились к соревновательности, раскрыли свою 

эпигенетику, чтобы они добились успеха. Соревновательность считается 
хорошим делом, она помогает вам раскрыть себя, чтобы вы стали более 

сильным, более героическим и легендарным, но не ради своей славы, а 

чтобы вы раскрыли свою эпигенетику. И вы стремитесь к этой эпигенетике, 

иногда вы выигрываете, иногда проигрываете. У детей, которые создают 

видео, иногда их команда побеждает, а иногда проигрывает, но они 

принимают это. Это нормально. Если они продолжают стремиться, 

улучшают себя, тогда продолжается этот круг, и это создаёт процветание и 

успех. Это Царство. Это царство против царства ада, к которому стремятся 

либералы-прогрессивисты. 

Когда мы рассматриваем этот взгляд, вы видите разницу между 

организмами R-типа и К-типа. И R и К теория применяется в политической 
науке, и в свете этого видно, что либералы всегда голосуют за вещи, 

присущие организмам R-типа, а консерваторы голосуют за вещи 
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организмов К-типа. Например, с точки зрения абортов, есть либералы, 

которые голосуют за аборты. 

– Организмы r-типа мало вкладываются в потомство, у них слабые 

связи между особями. 

– Качество потомства неважно, важно количество, как кролики или 

мыши. 

– «Лучше»  – на самом деле хуже. 
– Потомство, которое мешает потомству, – негативно. 

– Не «ценно» – просто сделайте ещё одного. 

– Младенцы – это просто «сгустки клеток». 

– Высокое половое влечение – требуется больше детей. 

– Родительские предпочтения намного превосходят предпочтения 

детей. 

– «За выбор» за аборты. 
Либеральные регрессивисты подходят организмам R-типа. Тогда как 

организмы К-типа рассматривают следующее. 

– Большой вклад в потомство – моногамия/парные связи как самое 

безопасное место для взращивания здоровых, сильных детей. 
– Качество потомства важно. 

– Большая дифференциация в качестве. 

– «Лучше» – на самом деле лучше. 

– Потомство, которое мешает потомству, – позитивно. 
– «Ценно» – невозможно просто «сделать ещё одного». 

– Младенцам поклоняются. 

– Низкое половое влечение – меньше детей лучше. 

– Предпочтения детей намного превосходят предпочтения 

родителей. 

– «За жизнь» против абортов. 
Если мы посмотрим на человека, то организмы К-типа будут более 

консервативны. 
Если вы сатана и если вы рассматриваете это с точки зрения духовного 

мира, если вы принц зла и вы отец всего зла, всей лжи, когда вы 

посмотрите на эти два организма, размножения какого организма вы 

больше захотите? Если вы сатана, чего вы захотите, чтобы какой организм 

захватил землю? Вы захотите, чтобы это был R-тип. Вы захотите, чтобы R-

тип захватил землю, потому что они будут вашей добычей, вашими рабами, 

инструментами в мире, они подходят под ваши ценности. Экономическая 

свобода против сексуальной свободы, радикальный феминизм, контроль 

над оружием, охрана, правительство. Вы помните слайды двухмесячной 

давности? Мы разделили на типы К и R и показали, что каждый раз, когда 

дело касается правительства, охраны, абортов, запрета оружия, 
радикального феминизма, демонизации мужчин, которая является частью 

радикального феминизма, экономическая свобода против сексуальной 

свободы, всегда организмы типа R соответствуют либералам-
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регрессивистам. И всегда организмы типа К выступают на стороне 

консерватизма. Это имеет крайне важное значение. 

Потому что, если мы посмотрим на политику, нас учат в нашей 

культуре, что церковь не должна касаться политики, духовники не должны 

говорить о политике, учат тому, что Иисус заберёт нас всех с собой на 

облако. Этого нет в Библии. Восхищение – это ересь. То, что вы не будете 

проходить через испытания, но это не по-библейски. И после этого самые 
сильные люди, христиане, разоружены, они не могут сражаться с 

сатанинским царством. И это стало проблемой тела Христова, западного 

христианства. Оно было куплено и продано ереси «восхищения», всё 

остальное оправдывается. И говорят: «Не надо вмешиваться в политику. 

Нужно верить только в духовное царство». Хотя Иисус говорил: «Да 

приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя и на земле, как на небе». И в 

день воскрешения все воскреснут, но встретить Бога здесь, на земле. В 

Библии так написано: «Царствие на земле». 

Если мы посмотрим с точки зрения Бога, разница между организмами К 

и R типа, если мы посмотрим с точки зрения нации, страны, Чхонильгук, 

Царствия Божьего, будет ли Бог защищать нерождённых? Тогда Он будет 
К-типом. Выберет ли Бог свободу общения с людьми или просто быть 

похотливым и свободным в сексе? Мы видим, что R-типы выбирают 

сексуальную свободу, а не экономическую свободу, или свободу торговли. 

Они боятся конкуренции, они боятся проиграть, они не могут 

соревноваться как типы К, поэтому они часто проигрывают. Поэтому они 

хотят, чтобы государство регулировало экономическую свободу и давало 

сексуальную свободу. Потому что это даёт им возможность продолжить 

существование их генетического набора. Вы видите, как это связано с 

генами, с родословием, с размножением, с сексом, с кровной линией. 

Радикальный феминизм, демонизация мужчин, демонизация отца в доме. 

Мужчина считается злом, ужасным в семейной структуре. Лесбийские 

семьи считаются равными семьям мужчины и женщины. Матерей-
одиночек превозносят как суперженщин, тогда как дома с отцами и 

матерями считают традиционными. Скажите мне, не такой ли является 

сейчас культура Америки? Это является культурой R-типа, тогда как в 

культуре К-типа в царстве ценится роль мужчин, роль отца, роль 

мужественности, ценится правильное использование силы в образовании. 

Например, изучение детьми боевых искусств, чтобы они знали, как 

применять силу здоровым образом. Это называется «ноль толерантности 

насилию». Поэтому вы получаете все эти издевательства, поэтому 

появляются школы, подобные тюрьмам. У них есть металлоискатели для 

детей, чтобы они подготовились к жизни в тюрьме. Их будущее занятие – 

это преступность. «Привыкайте к этому пораньше, потому что такая 
система будет существовать долго». Не учат их как противостоять 

издевательствам. Изучайте бразильское джиу джитсу! И тогда никто не 

будет издеваться над вами. Вам нужно научиться бороться. Учитесь боксу 
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и кик-боксингу, и тогда никто не будет над вами издеваться. Научитесь 

защищать себя, как сражаться со злом, и тогда не будет издевательств. 

Роль отца. Царство ценит роль отца. Бог – это Отец, который смотрит на 

свое царство, Царь, который смотрит на свое царство и хочет, чтобы Его 

народ был свободен. Он желает лучшего для своих детей. Контроль над 

оружием. R-типы не хотят, чтобы у К-типов было оружие. Почему? Потому 

что, если вы избавитесь от К-типов, вы увеличите население R-типов, 
женщины станут выбирать R-типов, R-типы станут более сексуально 

активными и избавятся от К-типов, от консервативных типов. По этой 

причине левые всегда хотят столкнуть лбами полицию и владельцев 

оружием. Они хотят, чтобы владельцы оружием думали, что проблема в 

полиции, а полиция думала, что проблема во владельцах оружием. Это 

происходило во времена правления администрации Обамы. Они хотели 

представить владельцев оружием как экстремистов, местных террористов. 

Хиллари говорила о полном запрете оружия. И применила бы это, если бы 

стала президентом. Тогда как Трамп сейчас говорит о национальном законе 

о скрытом ношении оружия! Если вы зарегистрированы в одном штате, то 

вы можете носить свой пистолет во всех штатах. Хвала Богу! И вас не 
будут считать преступником, когда вы въедете в Нью-Джерси или в Нью-

Йорк. 

Дайте силу тем, кто находится на стороне К-типов, тем, кто не хочет 

нравственного разложения и контроля централизованных властей, дайте 

силу личностям, населяющим страну. Об этом говорил Отец, когда говорил 

о Царстве. Библия говорит, что мы станем сонаследниками с Христом. 

Если Христос Царь, то и мы станем царями. Отец говорил об этом, об этом 

говорится в конституции Чхонильгук. Граждане – это цари и царицы 

Чхонильгук, которые связаны даром, данным Царем царей Царства. Как 

цари и царицы у вас есть право на собственность, на территорию и право 

защищать свою территорию. Это право царя. Все сатанинские цари имели 

такое право. Чхонильгук – это страна царей. Люди берут на себя 
ответственность и свободу, данную им Богом как царям и царицам. 

R-типы всегда хотят больших централизованных правительств, чтобы 

украсть ресурсы, увеличить сексуальное желание, для того чтобы 

продвинуть свои гены, а К-типы, которые не хотят этого, они не хотят 

централизованных правительств, потому что они могут соревноваться, 

производить, создавать успех и поэтому привлекать более развитые наборы 

генов, более развитых женщин или мужчин, и т.д., людей высокого 

качества. Мы видим, что человечество разделено на типы К и R. Однако 

через эпигенетику мы знаем, что через образование и через промывание 

мозгов детям в общественных школах, вы можете превратить детей из 

семей К-типа в детей R-типа. Вы можете сделать безмозглых зомби, даже 
если их семья была консервативной, христианской, сильной 

положительной семьей. Существует огромная угроза того, что этот ребенок 

может стать R-типом, если пойдёт в общественную школу или колледж. 
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Кто сталкивался с этим? Такое происходит. Поэтому мы знаем, что 

архангел хочет централизованной власти, централизованного образования, 

централизованной медицины – всё для того, чтобы население поменяло 

свою эпигенетику, свой образ Божий, отношения с Творцом, свою 

преданность. Потому что если вы это сделаете, то вы сможете изменить их. 

Изменить их мозги, перепотрошить их нервные системы, переделать их 

тела, создать новую моторную физическую память, для того чтобы они 
стали демонами. По мере увеличения этой популяции такое общество 

становится нарцистичным, морально разложившимся и само себя 

разрушает. Друзья, Америка буквально находилась на этой грани. Мы были 

на грани. Если бы победила Хиллари Клинтон… Вы видели это видео про 

инцест, которое сделал Марк Дайс? Такой бы стала основная культура. 

Понимаете, о чём я говорю? Такой бы стала основная культура, которой 

все должны поклониться. Если вы так не делаете, то вы фанатик и расист. 

И сексист, и инцестофоб. Я говорил вам, помните, что, как и с пропагандой 

гомосексуализма, затем появится пропаганда трансгендеров. Затем 

пропаганда педофилии, или синдрома влечения к малолетним. Как, 

например, в Германии в их новых руководствах по психологии педофилию 
уже рассматривают не как зло, а как психический недуг.  Теперь у них это 

не преступление, а болезнь, которую надо лечить, к которой нужно иметь 

сострадание. Это тот же самый метод, который был использован для 

пропаганды гомосексуализма, для пропаганды трансгендерной политики. 

Теперь они снижают возрастной уровень, они говорят детям, чтобы те 

соглашались на сексуальные отношения и позволяли этим педофилам 

насиловать их, при этом говоря: «Они сами сделали такой выбор». Ещё мы 

говорили о синдроме генетического влечения, о котором они пытаются 

говорить. Это инцест. Это значит, что отцы и матери, являющиеся 

педофилами, могут выращивать своих детей, чтобы они стали способны 

встречаться с ними. И к 18 годам вступать с ними в сексуальные 

отношения, говоря, что это с их согласия. Хотя это они сами промыли им 
мозги, говоря, что это по взаимному согласию, чтобы они думали так. Вот в 

такое вот царство превратился бы наш мир. Это царство ада, друзья. В нём 

нет никакой защиты для детей. В нём нет никакой свободы для 

человечества. Это царство настолько морально разложившееся, в нём у 

людей настолько промыты мозги, оно настолько деградировавшее, что 

даже нельзя сказать, какая существует разница между мужем и женой, и об 

инцесте. Вы понимаете, куда ведёт вас логика либералов? Всё это по 

согласию взрослых. Но если вы понизите возраст тех, кто даёт согласие. 

Что и пытается сделать организация педофилов. Вы видели интервью BBC 

на встрече «Свободного сообщества»? Помните это интервью с 

организацией педофилов в Британии? Они пытаются легально снизить 
возраст согласия. Что произойдёт тогда? Никто и ничто не сможет 

противостоять и сказать «нет» этим дуракам и этим демонам. Поэтому 

права и свободы человека происходят от Бога, друзья. Они не происходят 
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из человеческого разума, не происходят из договорённостей людей. Они 

происходят от нашего Создателя! Который создал целую Вселенную! 

Который дал венцу Своего творения, человеческому существу, 

неотъемлемые права. Общество будет деградировать, друзья. Мы говорили 

уже раньше об этом. И оно будет принимать формы религиозности, 

которые делают законными их моральное разложение. Сейчас мы уже в 

самом низу, друзья, с педофилией и инцестом. Релятивизм новой эпохи, 
западный буддизм, индуизм, сатанизм, люциферианизм, викка. Сейчас эти 

религии стали основным течением. Эти религии поддерживают текущие 

политические программы. 

Давайте вернёмся к иллюстрации, наверх, наверх. Как мы, чёрт возьми, 

поднимемся на верх? Посмотрите, насколько мы спустились вниз! Вы 

видите это? Это битва, друзья! Трудности не исчезнут сами по себе, только 

из-за того, что появился Трамп. Трампу надлежит сделать то, что он 

обещал. Он должен посадить Клинтон в тюрьму. Он должен преследовать 

преступников из демократической и республиканской партий. В то же 

самое время суть не в том, чтобы сделать Америку снова великой. Вот в 

чём главный вопрос. Посмотрите, Америка была великой, она стала 
процветающей, но затем она стала Царством ада! Почему? Потому что мы 

оставили наши иудее-христианские ценности. Мы разорвали наши 

отношения с Богом! Мы стали стремиться к «американской мечте»: дом, 

две машины и собака. Это должно было стать священным Граалем? Все 

войны и революции, в которых должны были сражаться отцы основатели, 

чтобы достичь этого и основать республику на принципах свободы и 

ответственности, правах данных Богом, естественных правах, на иудее-

христианских ценностях, с Создателем. За прошедшие 200-250 лет всё это 

деградировало и превратилось в нео-язычество, нео-фатализм. Вот во что 

всё превратилось. Коммунизм, социализм – вот кем мы стали. Мы бы 

потеряли всё, безусловно, если бы не рука Божья. Микро- и макроуровни 

движутся вместе, чтобы победить в этой битве, чтобы дать ещё один шанс 
этому миру. Holy shemita (от ругательства holy shit – “обалдеть” – прим. 

пер.). Вы понимаете всю серьёзность этого? Мультикультурализм, 

релятивизм, язычество новой эпохи разрушают нас. Они дают нам чувство 

ложного счастья, а по-настоящему преследуют похоти и неправедные 

желания власти и превосходства и не приводят к взаимоотношениям с 

Богом. Они не дают нам свободы и не учат нашей ответственности перед 

Богом. Не учат нашим обязанностям перед собратом. Не учат быть 

полицией мира и армией мира. Не учат нас быть царями и царицами 

Чхонильгук, Царства. И потихоньку мы превращаемся в социалистическое 

государство. 

Бог даровал нам потрясающее благословение. И если Трамп сможет 
сделать то, что он обещал, он разрушит такой вид политического 

сатанизма, который проталкивался на протяжении 40-50 лет. Если он 

распустит Совет национальной безопасности Керри (Совет национальной 
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безопасности (англ. National Security Council, сокращённо СНБ) — 

консультативный орган при президенте США для решения наиболее 

важных вопросов национальной безопасности и внешней политики – прим. 

пер.) и подобного рода вещи. Если он распустит APA. Если он сделает это, 

он отодвинет тоталитаристов на 40-50 лет назад. Мы почти всё потеряли. 

Но теперь американцы знают, они знают, они видели это своими глазами, 

эта республика может исчезнуть. Она может быть разрушена. Она не 
вечная. Поэтому Бог сказал, что Его Царство будет вечным. Но в нём 

правит и владычествует Царь Царей. А также люди, которые верят в него, 

правят вместе с ним как сонаследники. Это означает как цари и царицы, 

которые защищают эту нацию Чхонильгук и Царство Божье. 

Мы благодарим Бога за Царя Кира, и Трампа… потому что Бог послал 

человека, подобного Царю Киру, чтобы осушить болото и защитить народ 

Божий. Но затем возникает вопрос: что будет делать народ Божий? Впадём 

ли мы в секуляризм и культуру Вавилона, в культуру хананеев, как и 

поступили евреи, когда они вошли в Землю обетованную. Так же, как они 

поступили, когда попали в Вавилон. Так же, как они поступили, когда 

попали в Египет. Они попали под влияние окружающего их мира. Или мы, 
осознавая опасность, в которой мы себя видели, сможем принять решение 

следовать Божизму. Божизм должен распространиться! По всему миру! 

Потому что идеология Божизма даёт людям их человеческие права и 

человеческие свободы, и человеческую ответственность, друзья. Если к 

такой Америке мы стремимся, то Америка будет благословлена. А если 

мечта лишь в том, чтобы иметь дом, две машины и собаку, то бай-бай. Я 

могу это предсказать на 100%, что такое общество не просуществует 

больше, чем одно столетие. 

В конце концов, друзья, в этом суть последней битвы. Божизм против 

сатанизма. Давайте прочитаем слова Истинного Отца из Чхонсонгён, на 

странице 635. 

«В Библии говорится: «Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем 
твоим, и всею душою твоею, и всем разумением твоим». (Матф.22:37) 

Лишь тогда, когда жизнь человека наполнится неким абсолютным 

содержанием, которое нельзя будет забыть вовеки, он сможет осознать 

смысл слова «Господь». Царство Небесное наступает не благодаря вере в 

Господа Бога, а благодаря любви к Нему. Воля Отца осуществляется 

любовью, а не верой». 

SOS поднимайтесь. Друзья, когда мы будем славить Бога… Давайте все 

поднимемся, давайте воздадим Богу хвалу. Бог является центром Божизма. 

Божизм даёт человечеству естественные права. Божизм даёт человечеству 

свободу. И сегодня мы Его будем славить! Аминь. 

 

В ожидании Царства (18 декабря 2016) 

18 декабря 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

http://sanctuary-ru.org/1348/
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Давайте обратимся к Евангелию от Луки, глава 23. Это последнее 

упоминание о Царстве Божьем в Евангелии от Луки. Мы изучали все 

Писания от Матфея, Марка и Луки. И на следующей неделе мы приступим 

к Евангелию от Иоанна и ко всем упоминаниям Царства Божьего, 

существующих в нём. Это последнее упоминание, и это не слова Иисуса, 

но, как вы увидите, это интересная ссылка. 

«Иисус, возгласив громким голосом, сказал: Отче! в руки Твои предаю 
дух Мой. И, сие сказав, испустил дух. Сотник же, видев происходившее, 

прославил Бога и сказал: истинно человек этот был праведник. И весь 

народ, сшедшийся на сие зрелище, видя происходившее, возвращался, бия 

себя в грудь. Все же, знавшие Его, и женщины, следовавшие за Ним из 

Галилеи, стояли вдали и смотрели на это. Тогда некто, именем Иосиф, 

член совета, человек добрый и правдивый, не участвовавший в совете и в 

деле их; из Аримафеи, города Иудейского, ожидавший также Царствия 

Божия, пришел к Пилату и просил тела Иисусова; и, сняв его, обвил 

плащаницею и положил его в гробе, высеченном в скале, где еще никто не 

был положен». 

Это последнее упоминание о Царстве Божьем в Евангелии от Луки. 
Здесь говорится об Иосифе из Аримафеи: «Ожидавший также Царствия 

Божия». Мы очень ясно видели, и я приводил вам множество 

доказательств о том, что Евангелие Иисуса Христа – это не Евангелие 

распятия. Евангелие Иисуса Христа, произнесённое им, когда он говорил: 

«Идите и проповедуйте Евангелие», – это не было Евангелие распятия. По 

словам Иисуса, Евангелие – это Евангелие Царства Божьего. Мы и все, кто 

знает Божественный Принцип, знают это, но для всех основных 

евангельских христиан это очень трудно принять. Однако, если 

рассмотреть Писание о Евангелии, основываясь на словах Иисуса, как это 

мы делали на протяжении нескольких месяцев, вы очень ясно увидите, что 

Евангелие Иисуса – это Евангелие Царства Божьего. Вы ясно увидите это, 

оно упоминается в Писании десятки раз, когда Иисус объясняет, что такое 
Евангелие. 

И здесь вы тоже видите, что Иосиф из Аримафеи также ожидал Царства 

Божьего. Те, кто был рядом с Иисусом, ожидали Царства. Те, кто был с 

Христом, – это небольшая группа людей посреди ближневосточной 

пустыни, в каменном городе Иерусалиме и вокруг него, недалеко от Египта 

и Красного моря. Отсюда стало проповедоваться Евангелие Царства. Вы 

можете представить, о чём думали люди в это время, когда слышали о 

Евангелие Царства, Царства, которое должно было прийти, Царства, 

которое должно было занять все царства, о которых они слышали: Египет, 

Ассирию. И теперь они свидетельствуют Римской империи и кесарю 

Августу. Они теперь живут в империи. И они думают: «Ух ты, этот 
человек, этот крестьянин из Иудеи говорит о Царстве Божьем, говорит, что 

принесёт его и что захватит Римскую империю, распространит его по всей 

Европе и покроет одну треть континента». 
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Вы видите, что существуют микро- и макрокосмы, и всё то, о чём 

говорил и что делал Иисус на уровне микрокосма, могло оказать влияние 

на течение дел на уровне макрокосма. Эта маленькая группа из Галлилеи и 

Иерусалима захватит всю Римскую империю и весь мир. Культура 

христианства в конечном счёте захватит весь мир. И поэтому сатанисты и 

коммунисты ненавидят христианскую культуру. Потому что они знают, что 

им придётся сражаться в войне культур. Им придётся заменить и отделить 
вас от вашей культуры, чтобы вы бросили её, изолировались от неё, чтобы 

они смогли кормить вас своей культурой, чтобы вы росли в их культуре 

централизма, чтобы внушать вам её, чтобы внедрять вас в неё, чтобы вы 

стали винтиком в их системе, где высшая элита правит человечеством. 

И таково было большинство политических систем в истории 

человечества. И если вы говорите, что это просто «теория заговора» о том, 

что элиты хотят централизованной власти, чтобы управлять человечеством, 

тогда просто посмотрите на историю. И вы увидите это снова и снова. В 

каждой цивилизации вне зависимости от расы и вероучения существует всё 

тот же архангельский образец. 

Но те, кто следовал за Иисусом, следовали другому Царству. Они 
ожидали и надеялись, они возлагали свои надежды и ожидания на Царство, 

которое будет совершенно противоположно, Царство наоборот, которое 

будет противоположно реальности, в которой мы живём, империям, в 

которых мы жили, то есть империи кесаря Августа, Римской империи, 

централизованной власти, централизованному правительству, 

централизованному образованию, централизованным пособиям – всему 

централизованному! Это было коммунистической мечтой. Все эти 

коммунисты говорят: «Мы заботимся о пролетариате!» Нет, они не 

заботятся. Всё, чего они хотят, – это установления централизованной 

власти элит, чтобы они могли править обществом, править над вами и 

сокрушить вас. Если вы возьмёте любое коммунистическое правительство 

в 20 веке, вы увидите, что они потерпели неудачу в 100% случаев. Это 
жалкая ничтожная неудача. 

Царство, которое принесут Бог и Иисус, полностью противоположно. 

Это Царство, при котором люди смогут напрямую связываться с Богом, а 

не контролируемые людьми и институтами религии, политики и т.д. 

Известно, что он преследовал религиозных людей того времени. Он 

говорил: «Вам не принесёт спасения то, что вы считаете праведностью и 

исполнением законов, потому что каждый из нас согрешил перед святым 

Богом». Иисус учил, что в этой безнравственности мы не заслуживаем 

любви Бога, и в отношениях с Богом мы обретаем вечную жизнь. Мы 

обладаем естественными дарами, правами, данными нам Богом, которые 

происходят из Его природы, личности, характера. Закон – это не нечто, 
превосходящее Бога, а нечто, исходящее от Него как продолжение Его 

природы. Бог справедлив, поэтому во вселенной есть справедливость. Бог 

истинен, поэтому ложь – это отлучение от истинности. «Не лги» – это не 
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просто произвольный закон, а продолжение истинности Бога. Поэтому 

Царство Божье основано не на религии, не на политике, не на экономике, 

хотя всё это присутствует там, но оно основано на отношениях Бога и 

человечества. И это подчеркивает Конституция Чхонильгук. 

Мы сейчас живём в обществе, где права человека, данные Богом, 

неотъемлемые права, данные Творцом, которые могут исходить только от 

Бога, который превосходит космос и всё сущее. Если наши права даны нам 
людьми, то они могут быть изменены людьми. Если они даны людьми, то 

люди могут и отобрать их. И поэтому ваша жизнь на этой земле 

определяется только непостоянством, прихотью человека. Отношения дают 

нам смысл жизни и цель. В конце концов это отношения с нашим Творцом, 

Который наполняет нас радостью и защищает на земле. Если у нас этого 

нет, то различные институты смогут отобрать это, и это будут уже не права, 

а привилегии. У детей Божьих, которым Бог передал всё, нет привилегий, 

данных им институтами и элитами. Они обладают неотъемлемыми 

правами, данными Создателем. И в этом большая разница. Суперэлиты, 

Билдербергская группа, Давоская группа, группа Голден Сакс, группа 

Ротшильдов – не наши папочки. Они не являются нашим Отцом. Они не 
являются нашим Богом. И поэтому не они определяют права, которыми мы 

можем или не можем обладать. 

Это имеет крайне важное значение, потому что если у нас не будет 

начальной точки, из которой исходят права человека, то самое 

продвинутое, к чему вы можете прийти, и это признает атеист Стефан 

Молинью, – это то, что вы можете принять «повсеместно принятое 

поведение». Повсеместно принятое поведение. Только это вы можете 

создать с точки зрения философии, не имея Бога. Нет такого понятия как 

«права человека», есть только «повсеместно принятое поведение». А если 

придет некто и скажет: «Да пошли вы со своим повсеместно принятым 

поведением! Я возьму свои пять 5%, создам армию и сотру вас с лица 

земли». Тогда вы получаете принцип диктатора и вся ваша философия 
раздавлена брутальной силой диктатора, который скажет: «Я не буду 

слушать это, и мне плевать на ваше «повсеместно принятое поведение». Я 

буду вести себя так, как приемлемо для меня. Я буду вести себя так, чтобы 

преумножать свои ресурсы и т.д., чтобы владычествовать над вами». И так 

поступают элиты. 

На уровне макрокосма мы находимся посреди битвы не на жизнь, а на 

смерть. Сейчас осталось 33 дня до того, как Дональд Трамп займет кресло 

президента в Белом Доме. Левые хотят украсть это. Они хотят, чтобы 

выборщики не выполнили свою ответственность, чтобы они проголосовали 

за кого-то другого, а не за Трампа. Это не принесёт им чести. И это 

уничтожит доверие, которое оказали им люди. Происходит много событий. 
Но за прошлый месяц мы увидели, после невероятной победы, одержанной 

стороной Бога, мы увидели обещания, которые были выполнены Трампом. 

Как царь Кир. Хотя он ещё не вступил в должность, но за один месяц мы 
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увидели, что он сделал то, что Обама не смог сделать за 8 лет своего 

президентства. Компания Carier, которая производит кондиционеры, 

сохранила 1100 рабочих мест. Он только что сохранил 85% мест, то, что не 

могли сделать вы со всеми вашими госсубсидиями и тактикой запугивания. 

Также в страну возвращаются компании, и это тысячи рабочих мест. Apple 

сейчас думает о том, чтобы закрыть завод в Китае и переехать в США. IBM 

привезет 24 тысячи рабочих мест в США. 50 миллиардов долларов Япония 
инвестирует в роботизацию в США. Доллар никогда так высоко не 

поднимался. На рынке ценных бумаг царит уверенность, благодаря 

господину «Трубе». А ведь он ещё не президент! Он избранный президент, 

но ещё не вступил в должность. Он ещё не может применить свою 

президентскую силу, но благодаря своей виртуальной способности 

заключать сделки, он приносит такие результаты, которые будут иметь 

последствия для всего мира и американцев, которые боролись за него, 

потому что это была битва не на жизнь, а на смерть. 

Мы много раз говорили, что это была духовная битва. Потому что на 

вершине этой войны был самый преступный в истории человечества 

мафиозный синдикат Сороса, Голден Сакс, Ротшильда, марионетки 
Хиллари Клинтон. Это мафиозная структура на мировом уровне. 

Преступный синдикат, который покупает и продает политиков, который 

владеет всеми средствами всех стран, который может обрушить экономику 

одним щелчком. Мы знали, что они могут обрушить экономику, занимая 

деньги, до того, как Трамп вступит в должность, чтобы потом обвинить его. 

Они могут манипулировать чем угодно. Они – самый большой преступный 

синдикат в истории человечества. Они крупнее и сильнее, чем империя 

Чингисхана, чем Римская империя, чем Египет, Сирия, вместе взятые. Они 

самый крупный преступный синдикат в истории человечества. Возглавляла 

эту битву Хиллари, и стали известны те ценности, которые она 

представляла: открытые Викиликс эмейлы Подесты, странный язык 

педофилов, «развлечение Подесты в ванне с детьми», Марина Абрамович, 
сатанинская «духовная кулинария», где кровь, сперма, моча смешивались 

вместе. Алекс Кроули писал об этом. Стали известны не только такие 

сатанинские ритуалы, но и другие представители элиты на стороне сатаны, 

которые очень открыты в своих сатанинских предпочтениях: Леди Гага, 

Марина Абрамович, которые ненавидят христианство. 

Трамп сказал, что эта женщина узаконит убийство ребёнка в утробе за 

день до родов. В какой цивилизации мы окажемся, если мы будем убивать 

самых беззащитных, безгрешных среди нас, то есть детей в утробе? Они 

называют это правами женщины. Право женщины заключается не в 

убийстве кого-либо. Ни один безмозглый человек не скажет такого. Это 

существо внутри твоей утробы – человек, обладающий неотъемлемыми 
правами, которые ты не можешь отобрать, не нарушая закон. Мы стали 

цивилизацией, которая убила 57 с лишним миллионов детей, невинных, 

безгрешных, полностью безгрешных, которые не совершили никакого 
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преступления, но были убиты. Мы стали цивилизацией, при которой убиты 

54% темнокожих детей. Полное расовое истребление. Это означает, что для 

54% процентов темнокожих детей Америки самое опасное место 

пребывания – утроба матери. 

К какой цивилизации, царству, наследию, будущему для мира мы 

движемся? Это борьба, которая представляет тиранию, надзор, 

принуждение, контроль на стороне Хиллари и независимость на стороне 
Трампа. Я не говорю, что он совершенен, я не говорю, что он безупречен, 

нет. Бог использует несовершенных людей для выполнения Его 

совершенной воли. Но Трамп выступает на стороне независимости, чтобы 

сами люди могли принимать решения, чтобы могли решать местные 

органы самоуправления. Это не должно быть федеральное 

централизованное правительство. Люди должны сами решать, куда 

отправлять детей – в частные школы или общественные. Почему в 

Калифорнии мы заставляем их идти в общественные школы? На нас не 

должны навешивать несправедливые налоги. Почему Китай наслаждается 

низким налогом на прибыль предприятий? Почему у нас он такой высокий? 

Мы вынуждены убивать в себе предприимчивость, свой бизнес. Убить в 
себе желание начать бизнес и соревноваться. И зарабатывать себе на жизнь. 

Всё это были вопросы централизации – медицина, пособия, вооружение. 

Но в то же время это была духовная борьба. Ценим ли мы жизнь 

человека? Равна ли сила правам? Равна ли власть могуществу? Создадим 

ли мы цивилизацию, при которой мы будем оправдывать себя, убеждать 

себя в том, что мы добрые люди, в то время как позволяем убивать самых 

невинных среди нас? Это демоническая сатанинская культура. Это 

языческая культура. Единственная религия, которая хочет такого рода 

культуры, – это религия, которая хочет доступа к мертвым детям. Это 

сатанизм. Я не говорю, что каждый, кто ходит в сатанинскую секту, 

поедает детей, но высшие круги всегда совершали такого рода сатанинские 

ритуалы, такие как жертвоприношение детей, будь то поклонение Ваалу, 
Ашварте, римским идолам, идолам ацтеков, китайским идолам, и даже 

корейские религии, при которых девственниц помещали в лодки, чтобы 

принести их богам, чтобы умилостивить их гнев. Щим Джонг – это 

знаменитая пьеса об этом. Куда бы вы ни отправились, везде убивали 

невинных. Везде это превращалось в сатанинскую культуру, при которой 

это становилось нормальным, но потом взрывалось изнутри и получало 

проклятия. 

После того как Трамп победил и начал приносить результаты, мы 

увидели, что левые и Джордж Сорос, современный негодяй, один из 

главарей преступного мира современности, использующий свое огромное 

состояние, которое он нажил в результате обрушения экономик, получив от 
этого выгоду, финансирует радикальные группировки, для того чтобы они 

развязывали восстания. Например, организация Blacklivesmatter, которую 

не любят многие темнокожие, потому что они настолько агрессивны, они 
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коммунисты. Но это потерпело неудачу. Потом выступила Джилл Стайн, с 

тем чтобы провести пересчёт голосов в Пенсильвании и Висконсине. И это 

провалилось тоже. И на самом деле оказалось, что за Трампа 

проголосовало больше людей. И они доказали, что была фальсификация 

выборов со стороны Хиллари. Они делали всё возможное, чтобы 

остановить предсмертную агонию правящих кругов, мёртвых кругов,  

которые являются преступным синдикатом, которые сейчас поняли, что 
встретились со своим концом. 

Они пытались протолкнуть идею о «фальшивых новостях». «Всё, что не 

совпадает с мнением государственных СМИ, – это фальшивые новости». 

Они пытались протолкнуть эту идею в CNN, SNBC и в остальных СМИ. 

Посмотрите на коммунистов, прочтите их книги – они сразу стараются 

взять под контроль СМИ. Потому что с их помощью вы промываете мозги 

населению. Таким образом вы можете контролировать несведущих людей. 

И таким образом вы сможете понизить их IQ, уровень интеллекта, давая им 

всё более низкий уровень стимуляции, чтобы их умы не имели 

критического мышления, не искали доказательств тому, о чём заявляют эти 

СМИ. Тогда как альтернативные СМИ постоянно дают вам доказательства, 
потому что они занимаются настоящей журналистикой. Вы должны 

предоставить доказательства своим журналистским заявлениям. 

Всё, что они пытались делать, всё потерпело неудачу. Мы видим, что 

теперь они потерпели неудачу с пересчётом, с «фальшивыми новостями», с 

тем, что «за всем стоит Россия»! Владимир Путин звонит альтернативным 

СМИ и приказывает, что им нужно сделать! «Они занимаются 

журналистикой, благодаря Владимиру Путину!» CNN дискредитировала 

себя, благодаря Владимиру Путину. Американцы проголосовали за Трампа, 

потому что им приказал Владимир Путин. «Да, хозяин Путин, мы 

слушаемся вас!» Перестаньте, Владимир Путин! Стало известно, что 

Викиликс получило документы, благодаря сотрудникам военного 

ведомства. Конгрессмен из Британии сказал: «Я встречался с людьми из 
Викиликс, и они не русские!» Это американцы, которые знают, насколько 

опасен этот преступный синдикат. И люди из военной разведки стали 

героями на уровне макрокосма. Потому что добрая сторона ЦРУ выступила 

против глобалистов, централистов, коммунистов, элитных тоталитаристов 

внутри ЦРУ, которые хотят разрушить семьи, отобрать оружие, отобрать 

вторую поправку, отобрать свободу слова, контролировать СМИ. 

Сейчас нет свободы слова. Марк Цукерберг выступил и сказал, что 

будет решать, что является фальшивыми новостями, а что нет. Так жаль, 

что Марк Цукерберг, основатель Фейсбука, выступил и сказал: «У нас для 

вас новое послание». И вы должны будете принять или не принять это. 

Если появится сайт, который, по их мнению, является «фальшивыми 
новостями», если появится что-либо, что несогласно с CNN, BBC, Нью 

Йорк таймс, Вашингтон пост. Владелец Нью Йорк таймс – наркобарон 

Мексики. Владелец Вашингтон пост, Бизос, – суперлиберальный 
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прогрессивист. Не настоящий либерал, а фашиствующий либерал, 

коммунистический либерал. Они будут решать, кого принимать в вашу 

организацию. Они будут нанимать сноупсов. Вы знаете, кто такие 

сноупсы? Сноупсы – это организация пары либералов-прогрессивистов с 

кошкой. Представьте, что весь мир принадлежит им. И они решают, что 

правда, а что фальшивка. И мы должны это принять. И Цукерберг сказал, 

что он будет использовать эту организацию, чтобы определить, что правда, 
а что ложь. Эта пара с кошкой будет решать, что мир должен или не 

должен читать. Вы не можете выбирать. Вы не можете решать. Вы 

недостаточно умны, чтобы решать и проводить исследования. Вы идиот. 

Вы должны слушать этих придурков из Калифорнии. И здесь нет ошибки в 

том, что фальшиво, а что истинно. Что они решат, то вы должны делать. 

Помните: «Я очень милый. Мы не сделаем тебе больно. Большое 

государство заботится о тебе. Мы хотим защитить тебя. Мы хотим взять 

тебя на ручки и понести в постель». Эти люди будут решать, что истинно, а 

что ложно на Фейсбуке! Насколько это безумно! Любой здравомыслящий 

человек видит, насколько это смехотворно. Каждый, кто ценит свободу и 

ответственность, знает, что люди должны сами принимать решение. Они 
должны сами проводить исследования, рассматривать всё с разных точек 

зрения. И у нас есть интернет – средство, с помощью которого вы можете 

получить все знания мира, вы можете сами проводить исследования. Но всё 

это заставляет нас чувствовать, что мы сами не способны делать выводы, 

поэтому выводы должны быть даны нам правящими кругами, архангелами. 

Посмотрите на них. Они только закончили есть свой альфа-салат из 

авокадо с бальзамическим уксусом. Она сама выглядит как альфа-росток. И 

эти люди будут решать за меня, что истинно, а что ложно?! Перестаньте! 

Люди должны свободно видеть то, что они хотят. Чтобы исследовать то, 

что они хотят. Чтобы смотреть те новости, которые они хотят, а не 

отфильтрованные этими тоталитаристами. «Но они такие безобидные!» «Я 

не причиню тебе вреда, я просто хочу забрать у тебя всю свободу». Эти 
люди просто больны. Они просто любят контроль, маскируя это под 

хорошей одеждой и либерализмом. Это просто нарциссы, злые 

индивидуалисты, которые контролируют людей, говорят им, что они 

должны делать, что они могут или не могут смотреть. Это диктаторы, 

которые оделись в хорошие одежды, улыбаются, машут вам ручкой, чтобы 

вы были уверены, что они не тираны. Они говорят: «Избавьтесь от свободы 

слова, от свободной прессы, которая является одним из бастионов свободы. 

Избавьтесь от возможности, чтобы люди определяли, что истинно, чтобы 

они сами проводили исследования». 

У нас есть свой разум. И поэтому альтернативные СМИ так сильны, 

потому что они приводят аргументы и заявления с доказательствами. Не 
просто говорят: «Так сказало CNN, так сказало Вашингтон Таймс, Нью 

Йорк пост. Ну, наверное, это правда». Россия совершила хакерские атаки – 

нет доказательств. ЦРУ не предоставляет ни одного доказательства. И мы 
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должны просто в это верить. Что это значит? «Мы должны идти на войну с 

Россией». Что?! Мы не хотим войны с Россией. Мы не хотим Третьей 

мировой войны с ядерной Россией. Мы хотим жить, процветать, смотреть, 

как растут наши дети, как растут наши внуки, мы не хотим умереть в 

ядерной войне. Но вы должны слушать то, что говорят вам главные СМИ, о 

том, что Россия совершает хакерские атаки, что Россия повлияла на 

выборы… Хорошо, просто включите видео. 
[Видео.] 

Алекс Джонс является одним из главных патриотов. Вместе с проектом 

Veritas, Drudge report, чтобы создать целую новую вселенную 

альтернативных новостей, которые используют доказательства и неустанно 

атакуют главные СМИ, открывая ложь, которую они создают. Здесь он не 

показал людей, которые спонсируют Фейсбук и Цукерберга, чтобы 

забанить «фальшивые новости», которым дают такое название на 

Фейсбуке. Но вы можете видеть, как левые полностью «растаяли». Обычно 

мы разделяем изучение политики от нашей духовной жизни. Это делается с 

определенной целью. Церквям, купленным архангелами, сказано: «Вам не 

позволено говорить о политике во время церковных служб». Потому что 
иначе их налоговый статус может быть изменен и т.д., к вам может прийти 

налоговое управление. То есть они используют это как скрытую угрозу: 

«Пасторы и церкви, не говорите о политике». Но даже 10-летние дети хотят 

распознавать зло, хотят знать, что правильно, а что неправильно. Они хотят 

знать, кто является настоящим злодеем в этом мире. Это ваши папа и мама? 

Или это злые дяди – это суперэлиты, политики, которые были куплены 

банкирами? В общественных школах вам косвенно скажут, что это ваши 

родители, ваша семья, христианство, христианские ценности, 

«этноцентризм», как они называют христианство. Всё это составляет их 

зло. «Это зло, мы хотим мультикультурализма, эгалитаризма». Всего того, 

о чём говорят социалисты. Но в конце концов, чему они учат молодежь? 

«Доверяй руководству, правительству. «In Gov we trust» (Мы верим в 
правительство). Доверяй федеральному бюрократизму. «Ты же сам их 

выбрал, они будут служить тебе». Нет, они заберут ваши права. Им платят 

крупные конгломераты и корпорации, чтобы стереть ваши права, чтобы 

выращивать вас для сбора налогов. Они для того, чтобы эксплуатировать 

вас. Они являются кукловодами на плантации, чтобы собирать с вас деньги. 

Вы понимаете это? Молодежь не учат этому с юного возраста. Поэтому они 

верят в то, что злодеи – это их папа и мама, которые правят домом, а не 

мега-государства, которые воруют у всех права, собирают налоги, 

эксплуатируют всех. Они не могут распознавать реальный мир. 

Поэтому, когда мы говорим о Царстве, мы говорим, что крайне важно 

иметь способность различать, что движется в направлении Царства 
Божьего, а что движется в направлении царства архангела. И это 

фундаментальная проблема христианства. Они стали настолько 

духовными, они забыли, что Иисус молился: «Да приидет Царствие Твое, 



296 

да будет воля Твоя и на земле, как на небе». Это значит, что мы должны 

быть способны различить, что является Божьим Царством, а что нет. И 

выбор перед нами – свобода, ответственность или тирания. И это 

происходит в Америке. Поэтому за оставшиеся 33 дня они хотят сделать 

всё возможное, чтобы невозможно было убрать тираническую систему. В 

Америке никогда не было такой открытой цензуры печати. Такой открытой 

цензуры не было и в Европе. Но сейчас это вышло на свет. Они хотят 
цензуры каждого СМИ, которое находится в оппозиции политическим 

левым кругам. 

Это ещё один сумасшедший ненормальный, Кит Олберманн, который 

показывает безумие левых, их дряхлость, что всё их царство рушится. Они 

в панике, их Титаник тонет, и всё, что они могут делать, – притворяться, 

что они герои. Хотя именно они вызвали падение Титаника, но сейчас они 

притворяются, что они герои, которые хотят спасти Титаник, хотя сами 

разложили бомбы на Титанике, направили его на айсберги. Они взорвали 

эту страну. Это Кит Олберман, который работает на SNBC, и Марк Дайс, 

который является одним из борцов за свободу в Америке. Давайте 

посмотрим это видео. 
[Видео.] 

Вот что прекрасно в альтернативных СМИ – они высмеивают безумие 

этих тоталитаристов. Они настолько безумны. И когда они смотрят на 

людей, таких как Марк Дайс, Алекс Джонс, Veritas, вы можете представить, 

как они говорят: «Как ты смеешь высмеивать нас?» Их так злит то, что 

люди раскрывают их сущность. Это знак времени. Марк Дайс и все 

патриоты раскрывают сущность правящих кругов при помощи того, что 

имеют, то есть при помощи камеры. Они сражаются в этой битве с 

помощью существующей технологии, с помощью свободы и 

ответственности. Они используют технологию, которую используют 

правящие круги против людей. 

Мы хотим рассказать, что происходит в мире Sanctuary. Возможно, мы 
будем делать это каждую неделю. Важно знать, что происходит в мире. 

Часто мы находимся в изоляции. Здесь, в Америке, мы знаем только то, что 

происходит в Америке. Но если вы даже не присутствуете на собраниях с 

Ричардом Панцером, то вы не можете узнать, что происходит в Америке. 

Мы не говорим, что происходит в Корее и в Японии. Мы не знаем, что 

происходит в правящих кругах на уровне микрокосма. На уровне макро мы 

видим, как они разрушаются, как развиваются события. Но мы каждую 

неделю получаем отчёты, мы видим фотографии. И мы можем понять, как 

быстро разваливается эта организация. 

Я хотел бы рассказать, что происходило на этой неделе. Есть некоторые 

вещи, которые мы обсуждаем на собраниях, но которые мы не можем 
раскрыть до определенного времени. Например, некоторым людям 

требуется два месяца, чтобы выступить, поэтому мы позволим им это 

сделать самим. Мы уважаем необходимость в подготовке до того, как люди 
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сами смогут выступить. В Корее Ёнг Хви Ким, который был одним из 

предателей, который молчал, когда Мать Хан сказала отключить систему 

жизнеобеспечения, давал лекции для «Ассоциации бывших пасторов», где 

состоят 100 членов, нападавших на Sanctuary. Они говорили: «Люди не 

должны смотреть Sanctuary, это опасно. Если бы мы были правительством, 

мы бы называли это «фальшивыми новостями», мы бы подвергли цензуре». 

Вы видите, как они перекликаются, макро и микро? Один из лидеров на 
этом семинаре поднялся и сказал: «Вы должны перестать критиковать их, 

потому что у вас нет доказательств. Вас только 100 пасторов. Вы не 

представляете всю нашу группу. Вы не представляете всех старших членов 

Кореи. Вы не можете говорить от нашего лица. Вас всего 3-4 человека, 

которые пишут эти официальные письма, а говорят, что вас 100, и вы не 

можете представлять нас как старшин». Теперь они на лекциях 

проталкивают свою пропаганду, говорят не смотреть Sanctuary, не слушать 

видео, а иначе «вас захватит сатана». 

Члены Sanctuary раздали 635 брошюр со словами Отца в местах 

Федерации Мошенников, включая церковь Чонбоккун. Помните, что мы не 

организовывали это. Мы не управляем этими церквями. Они собираются 
сами, организовывают всё таким образом, как они сами этого хотят. В 

Корее они издали книгу под названием «Слезы Истинного Отца», где они 

объясняют провидение трёх царских прав, неудачу Матери Хан и победу 

Дональда Трампа. Мы дали им материал? Нет, они сами написали, 

составили, провели исследования, изучали слова Отца, составили текст 

книги и раздали её. И сейчас люди читают этот текст и говорят: «О Боже, 

мне нужно пойти в Sanctuary и получить Благословение». «Помощник 

пастора попросил остановиться, но члены Sanctuary убедили его, что это 

хорошо. Лектор Федерации Семей сказал, что это было удивительно, что 

члены Sanctuary передают слова Отца с такой радостью». Видимо, когда 

члены Федерации семей вышли из церкви, они были в таком настроении: 

«Что происходит?» И тут они встречаются с членами Sanctuary, которые 
передают слова Отца. Они наполнены Святым Духом, хотя стоят на улице, 

но они так радостны. Лидер вышел и сказал им остановиться, а сестры 

сказали ему: «Ты не имеешь права приказывать нам остановиться. Если ты 

будешь продолжать, то я войду в церковь и буду там передавать слова 

Отца». То есть сейчас обычные граждане Чхонильгук выступают против 

правящих кругов и тирании. Обычный член говорит региональному 

лидеру: «Пошел бы ты куда подальше, я буду передавать слова Отца». Это 

замечательно, прекрасно. 

Они проводят это в разных частях Кореи. Сейчас в Корее 14 

официальных центров и 17 центров Хундокхве. Всего в Корее 31 центр. 

Теперь есть, куда вернуться людям. 300 лидеров встретились с Матерью 
Хан, когда она вернулась из Америки. Один из них сказал, и это показывает 

их культуру лжи, культуру раздвоенного языка змеи, вот что сказал лидер, 

чтобы Мать Хан гордилась собой: «Мать превзошла Отца, объявив себя 
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единородной дочерью в Соединенных Штатах. Отец не смог этого 

сделать». Это подобно злодею из «Звездных войн». Это показывает то, что 

она находится «в пузыре». Мы говорили ей о том, что захватчики будут 

использовать её, и они так и делают. И в то время, как их финансовая мощь 

рушится, они вынуждены вовлечься в ещё более коррумпированную 

деятельность, продавать общественную собственность. И это показывает 

их сущность и помогает членам переходить в Sanctuary. 
Преп. Ю будет давать семинар по Изначальному Божественному 

Принципу с 17 декабря. Это уже закончилось. Он сейчас даёт следующие 

публичные лекции. Он подвергается невероятным нападкам. Он был одним 

из немногих, кто признал, что он грешник, что он предал Отца. Он 

подписал открытое письмо о том, что он предал Отца и поддержал захват 

власти Матерью Хан. Он сейчас дает семинары по Изначальному 

Божественному Принципу. Его много раз запугивали: «Ты не должен это 

делать, это стыдно. Ты потерял честь». В корейском языке используются 

такие слова как «paeriunja» или «pooreonja». «Periun» означает, что вы 

позорите свою семью. Они говорили мне это всё время. Теперь говорят 

преп. Ю. Но он говорит: «Идите куда подальше. Я буду учить тому, чему 
учил Отец. Я буду учить Изначальному Божественному Принципу». И на 

этих семинарах он очень ясно говорит, что внутри Истинных Родителей 

есть субъект и объект, и что Мать Хан совсем отклонилась, она покинула 

Истинного Отца. 

Теперь новости из Японии. В Японии каждую неделю происходит 

множество событий. Выходят лидеры среднего и высшего звена, мы пока 

не можем рассказать о них, но теперь обычные члены, которые должны 

были заплатить 14000 долларов за ложное благословение, выходят и 

говорят: «Я хочу вернуть свои деньги». И сейчас Федерация Мошенников 

вынуждена заплатить 20 чеков по 7 тысяч долларов, чтобы вернуть 14000 

долларов. И мы вдохновляем всех, кто получил ложное благословение,  

ложное святое вино, кого заставили заплатить 14000 долларов, потребовать 
свои деньги назад, прийти под авторитет Истинного Отца, где можете 

бесплатно получить Благословение от настоящего наследника и преемника, 

имеющего царское право. Это касается вашей вечной души. Вы должны 

потребовать свои деньги назад. 

Сейчас люди, находящиеся в подполье в Японии, выступают вперед за 

свои права. Весь этот разговор – это разговор о свободе и ответственности 

против тирании, чтобы люди потребовали свои права. Почему? Почему так 

важно понимать службы о политике? Это так важно. 176 пар получили 

Благословение на сегодняшний день, начиная с февраля, сейчас 87 

«спасательных шлюпок» Sanctuary в Японии. Это больше трети, почти 

половина по сравнению с Федерацией Мошенников. Сейчас в каждом 
месте, где есть церковь Федерации Мошенников, есть церковь Sanctuary, 

куда могут пойти люди. Поэтому сейчас им приходится соревноваться с 
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честными людьми, которые проповедуют Слово Божье и истину, а не 

налогообложение людей. 

Кристиан Зибургер из Европы: «Братья и сестры из Шотландии 

выступили на воскресной службе ФСЕММ и сказали, что «святое» вино 

Матери Хан ложно и что все должны получить Благословение от второго 

царя». Они говорят это на службах Федерации Мошенников в Европе! Вы 

можете видеть, как происходит революция в Европе. Две новые пары 
получили Благословение Sanctuary в Финляндии. На этой неделе в 

Пенсильванию приедет лидер Франции Мишель Буве. 

Мы называем их «лидер Франции», но вы понимаете, что у нас нет 

централизованной организации. Я не контролирую ни одного прихода, они 

независимы, но объединены авторитетом Истинного Отца. И они 

понимают, что Истинный Отец передал мне власть, и поэтому с точки 

зрения теологии они ставят мое мнение выше своего, потому что я 

назначенный наследник и преемник. Таким образом мы едины. Мы едины 

верой и связью с Истинным Отцом, а не при помощи организации. Они 

могут делать, что угодно, с точки зрения финансов и юридической точки 

зрения. Мы не даем указания им. Если они хотят проводить Хундокхве в 
своей группе, они могут это сделать. Если они хотят организовать 

протестный марш, они могут это сделать. Мы не говорим им, что делать, 

мы не контролируем их централизованно. Вы свободные и ответственные 

люди. Отец дал вам слово. Вы связаны с наследником. Вы должны 

использовать свою совесть, чтобы действовать соответственно. Мы не 

можем диктовать вам, что вы должны или не должны говорить, что вам 

делать. Это совершенно противоположная ситуация. 

В Южной Америке две благословленные пары. Одна из них завершила 

трехдневную церемонию в прошлом месяце, а другая уже беременна. В 

Океании пара благодарит за освобождение нерождённых детей. Они 

встретили двух своих нерождённых детей во сне. Множество людей, 

которые забыли о своих нерождённых детях, потому что потеряли их в 
результате выкидыша, теперь дают им имена, включают их в свои семьи и 

молитвы, и эти дети сейчас могут приходить к ним. 

В Америке вы можете присоединиться к еженедельным встречам с 

Ричардом Панцером. Одна сестра второго поколения, которая побывала на 

выступлении Матери Хан, сказал, что та говорила только о себе. 

Молодежь, которая побывала на выступлении, сказала, что она говорила 

только о том, что она единородная дочь, и ни разу не упоминала об Отце. 

Когда люди сами видят то, за что выступают архангелы, правящие 

круги, иерархия, захватчики, они могут понять общую картину. Это день и 

ночь. За что вы выступаете? За бесчестие, коррупцию, иерархию, 

централизованную власть, тиранию, тоталитаризм, за цензуру, за 
тотальный централизованный контроль? Или вы выступаете за царское 

право Отца, выбор Отца, слова Отца, наследника Отца, тонбанкёкпа, то 

есть местную церковь, местное самоуправление, децентрализацию? Мы не 
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контролируем эти организации или церкви. Они сами решают, что делать. 

Поскольку они так долго были в иерархии, они каждую неделю задают мне 

вопросы: «О, Хёнг Джин ним, можно мы сделаем это?» Я говорю: «Мне не 

нужно давать вам разрешение. Вы должны молиться, спрашивать у Отца. У 

вас есть его слова, у вас есть мои службы. Вы не должны спрашивать моего 

разрешения, вы должны действовать со свободой и ответственностью». Вот 

мой ответ всем, кто меня спрашивает, можно ли получить разрешение на 
что-то. 

Вы видите, что происходит на уровне микрокосма. Вы видите, что 

Федерация Мошенников называет нас «фальшивыми новостями», говорят: 

«Не смотрите их». И в то же самое время на уровне макрокосма готовятся 

судебные иски против альтернативных СМИ, таких как Drudge или 

Infowars, Алекс Джонс. Они говорят, что эти организации подстрекают к 

насилию, к перевороту в США. И это же происходит на уровне 

микрокосма! Посмотрите, кто сейчас старается засудить меня. Это 

Норишиге Кондо, директор юридического отдела ФСЕММ Японии. Сейчас 

японская церковь пытается запугать меня. О, они правильно написали наш 

адрес! «Я пишу это письмо от имени Федерации Мошенников, то есть 
Федерации Семей Японии. 4 сентября этого года вы давали службу, в 

которой критиковали японскую церковь… и т.д. и т.п.» Пишет, что люди 

совершили самоубийство в том регионе. Так как я заявил то, о чём мне 

доложили. «Как уже было проинформировано со стороны ФСЕММ Японии 

вашей церкви с помощью электронного письма от 12 сентября этого года, 

ваша вышеупомянутая речь не основана на фактах и является серьезным 

посягательством на честь ФСЕММ Японии и её верующих. В этом 

электронном письме ФСЕММ Японии потребовала от вашей церкви 

удалить это видео из интернета и сделать видео, в котором вы 

отказываетесь от этой речи и приносите публичные извинения ФСЕММ 

Японии. Однако ваша церковь всё ещё не сделала ничего подобного. У 

вашей церкви было достаточно времени, чтобы подтвердить, является ли 
ваша речь правдивой или нет. Сейчас ФСЕММ Японии просит вашу 

церковь сделать следующее: 1) удалить видео с вашей речью из интернета; 

2) сделать видео, в котором вы отказываетесь от этой речи и приносите 

публичные извинения ФСЕММ Японии; 3) поместить видео, упомянутое в 

пункте 2, таким образом, каким ваша церковь размещает ваши речи, чтобы 

люди могли увидеть, что вы признаете свою ошибку и что ФСЕММ 

Японии и её верующие могут восстановить честь, на которую вы 

посягнули. Так как ваша церковь ещё не ответила на электронное письмо, 

ФСЕММ Японии готовится предпринять юридические действия в случае, 

если ваша церковь проигнорирует эту просьбу. ФСЕММ Японии просит 

вас ответить на это письмо в течение двух недель после его получения. 
Подпись». Позвольте мне сказать вам, что мы собираемся сделать! Мы не 

будем удалять ничего из интернета! Это будет прямо здесь, чтобы все 

могли видеть. Позвольте мне выразить своё сожаление. Мне так жаль, что 
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вы так бесчестны и дискредитированы, что можете только преследовать 

тех, кто говорит истину. Мне так жаль, что вы взрываете себя, стреляете в 

свою ногу, преследуя наследника и преемника Истинного Отца, который 

говорит всем реальность того, что Мать Хан покинула Отца и пала. 

Реальность такова, что, когда ваша разваливающаяся организация 

взрывается изнутри и снаружи, вы можете только запугивать других 

юридически. То есть мы говорим вам: «Нам жаль, что вы настолько глупы, 
что вы настолько негодны, что вы настолько жалки, что вы настолько 

ничтожны, что вы захватчики, что вы бесчестны, что вы верите в то, что 

любите Отца, тогда как вы предали его, вы осквернили его, вы остались с 

людьми, которые опозорили его, стерли его, и вы просто тоталитарные 

мошенники! И вы останетесь в истории как неудачники, как ничтожные 

продажные проститутки, которые продались власти и положению, у 

которых нет никакого чувства гуманности и никакой любви к Богу!» Эти 

люди так ничтожны. Если вы попытаетесь засудить меня, давайте, 

попробуйте. За что вы будете судить меня? У вас ничего нет. Просто 

жалки. 

Но вы снова видите, что микро- и макрокосмы движутся одновременно. 
Почему важен человек на верху? Почему важно то, кто находится на 

положении субъекта? Это очень важно. Трамп назначил этих людей, нужно 

одобрение Сената. Он помещает их на уровне макрокосма. Он назначает 

невероятных людей. Посмотрите. Рекс Тиллерсон в качестве 

Государственного секретаря, то есть того, кто занимается внешней 

политикой. Он должен заключать сделки, выгодные для американских 

рабочих, для американцев. Он основал компанию Exxon Mobil. Он открыл 

рынок по всему миру. Он знает, что такое рыночная экономика. Конечно, 

его обвиняют в том, что он ненавидит окружающую среду и т.д. Этот 

человек – бизнесмен. Конечно, на это нужно одобрение сената. Посмотрите 

далее. Человек под ним – Джеймс Маттис, секретарь обороны. Я хотел бы 

вам показать видео о праздновании назначения Маттиса. Этот человек 
против всех незаконных войн, он старался вытащить нас из плохих 

ситуаций. И вы можете посмотреть видео, где военные так радуются, 

снимают друг друга на телефоны, кричат: «Да, Маттис!» Это удивительно. 

Прекрасная нарезка о том, как обрадовалась армия и флот тому, что 

назначен такой лидер. Потому что он настоящий лидер, имеющий 

настоящие достижения. Также есть такие люди как Мнучин из Голден 

Сакс, но помните, не все люди из Голден сакс глобалисты. Обычно это 

элиты или менеджеры, но люди из низшего звена не обязательно 

воплощение зла. А также мы знаем, что среди элит есть люди типа Авеля и 

люди типа Каина. 

Есть сторона добра и сторона зла в каждой организации, и поэтому так 
важно, чтобы элиты могли разделиться. Потому что если нет, если 

поднимаются только низы, как это было во французской революции, то это 

ведет к тирании, потому что население захватит правительство и скажет: 
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«Теперь мы поставим своих людей и будем управлять». И тогда будет 

преобладать месть. Вместо того, чтобы «мы должны стратегически, 

организационно сделать так, чтобы защитить свободу и независимость», 

как произошло в американской революции. Джордж Вашингтон, 

Джефферсон, Адамс – это были элиты Британии. Они должны были 

отделиться от элит Британии, отделиться от короля Георга, от правящих 

кругов и сказать: «Эй, мы хотим создать здесь другую модель. Мы не 
хотим здесь Центробанков, централизованного образования, 

централизованной власти. Мы хотим установить организацию, которая 

защитит свободу и независимость». Элиты должны разделиться. Все эти 

люди должны проявить себя, доказать, что они работают ради 

независимости. У нас есть Бен Карсон в министерстве жилищного 

строительства и городского развития. У нас Майк Помпео в качестве главы 

ЦРУ, который проявил себя как резкий критик Хиллари в Бенгази. Он 

«поджаривал» её как сэндвич с сыром на гриле! Генеральный прокурор 

Джефф Сешенс. Он подобен Рону Полу в Конгрессе. Он не прогнётся ни в 

какую сторону, он будет выступать против коррупции как в 

демократической, так и в республиканской партии. И также есть люди, 
которым не требуется подтверждение от сената. Советник Белого Дома, 

советник президента США по национальной безопасности – они уже 

назначены. Некоторые из них проблемны. Это значит, что Трамп 

несовершенен. Но это намного лучше, чем социалистическая система 

Обамы! И эта организация должна покончить с коррупцией в Вашингтоне, 

которая существует уже 30 лет. После того, как ЦРУ возглавило 

правительство США. 

Почему левым не нравится тот факт, что Президент США теперь 

находится на стороне консерваторов? Президент США обладает 

невероятной властью. 

Полномочия и обязанности. 

Статья 1. Законодательная роль. Первое право президента по 
конституции – это право вето. Он может подписывать законодательства, 

документ потом становится законом. Он может налагать вето на 

законодательство. То есть у него есть очень сильное право вето. Многие из 

вас знали об этом, некоторые не замечали этого. 

Статья 2. Исполнительная власть. Война и власть во внешней политике. 

Президент является главнокомандующим армией и флотом США. Если они 

захотят развязать незаконную войну, такую, при которой убивали сотни 

тысяч афганцев, иракцев, сирийцев, ливийцев без причины, кроме той, что 

элиты хотели украсть деньги и нефть. Если они захотят начать такие 

дурацкие войны, где будут убивать десятки тысяч, включая христиан. 

Сотни тысяч в Сирии были обезглавлены, дети были проданы в секс-
рабство. Без причины, кроме той, что элиты США, политики, демократы и 

республиканцы, хотели этих войн, для того чтобы обрести прибыль. Как 

Дик Чейни, который поехал в Ирак, повез туда свою компанию, для того 
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чтобы украсть деньги Ирака после 11 сентября, тогда как не было 

доказательств тому, что это был Ирак. А на самом деле это была 

Саудовская Аравия, эта информация теперь обнародована. Вы видите этих 

жадных до войны людей со стороны и демократов, и республиканцев. 

Демократы развязали 6 войн с лишним войн. Обама получил Нобелевскую 

премию мира за развязывание 6 с лишним войн. Прекрасная работа, 

нобелевский лауреат! Благодаря тебе мы убили десятки тысяч невинных 
людей! Вы понимаете, насколько они возмутительны? Он является 

главнокомандующим армией и флотом США. То есть если они захотят 

развязать эти нелепые войны, у Дональда Трампа есть власть сказать: «Нет, 

нет, мы не будем развязывать войну». Конечно, на Трампа будут давить. 

Весь этот механизм правящих кругов, который старается выжить 

всяческими средствами, они могут сказать: «Мы должны начать войну, мы 

в долгах». Мы не должны больше развязывать войны. Истинный Отец 

сказал, он предупреждал Америку, что, если мы пойдем войной на Ирак 

после 11 сентября, страна будет разрушена. И она разрушена, но имеет 

потенциал снова возродиться. И поэтому власть президента имеет крайне 

важное значение. Поэтому тоталитарное левое крыло настолько 
рассердилось из-за того, что они потеряли эту власть. Они почти связаны 

по рукам и ногам. Теперь президент США находится на стороне Бога. Это 

не значит, что он совершенен, но он обладает невероятной силой. 

Административная власть. Президент является главой системы органов 

исполнительной власти федерального правительства и по конституции 

обязан следить за тем, чтобы закон исполнялся. Система органов 

исполнительной власти состоит из более 4 миллионов служащих, включая 

военных. Вы видите, насколько жирно это федеральное правительство? 4 

миллиона служащих в этом раздутом правительстве, это абсурдно! 

Президенты назначают множество исполнителей. Входящий в должность 

президент может назначить 6000 человек до вступления в должность и 

8000 после вступления. Послы, члены кабинета и другие федеральные 
официальные лица назначаются президентом… Вы видите, какая 

невероятная власть и как в федеральном правительстве сконцентрирована 

власть. Это невероятная власть, и сейчас её отобрали у Хиллари. 

Юридическая власть. Президент обладает властью назначать 

федеральных судей! И судей Верховного суда! Это за Билль о правах, за 

вторую поправку. Подпиши национальный закон о ношении оружия, 

Дональд Трамп! Чтобы по закону любой гражданин США, 

зарегистрированный в Пенсильвании или в другом штате, мог носить 

оружие повсюду. Мы не преступники. Преступники – это преступники. 

Невероятная власть. Он сможет назначать хороших судей Верховного суда, 

потому что они убрали Скалиа. И вы видели, как они поддерживают 
вторую поправку, они делают лагеря FEMA для христиан, для обладателей 

оружия. Вы знаете, как левые хотели отобрать оружие. Хиллари сказала, 

что она запретит оружие, что она запретит оружие своим приказом. И вы 
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знаете, к чему это могло привести. Это привело бы к вооруженному 

противостоянию. 

Статья конституции о несовместимости предотвращает, чтобы 

президент был одновременно членом конгресса. Поэтому президент не 

может напрямую представлять законодательные инициативы на 

рассмотрении конгресса. Однако президент может играть косвенную роль в 

формировании законодательства, особенно если политическая партия 
президента обладает большинством в одной или обеих палатах конгресса. 

Что мы и имеем. Президент или другое официальное лицо органов 

исполнительной власти могут представить проект законодательства и затем 

попросить сенаторов или представителей представить этот проект 

конгрессу. Избавьтесь от Obamacare, подпишите национальный закон о 

ношении оружия. 

Критика эволюции президентства. (Из википедии.) «Большинство 

отцов-основателей страны ожидали, что конгресс, который был первым 

органом правительства, описанным в конституции, будет играть 

доминирующую роль в правительстве, они не ожидали сильной 

исполнительной власти. Однако, президентская власть претерпела 
изменения с течением времени, что вылилось в заявления о том, что 

современная президентская власть слишком сильна, её трудно проверить, 

она не сбалансирована, и является монархической по природе. Критик Дана 

Нельсон верит, что президенты за последние 30 лет двигались к 

«неразделенному президентскому контролю органов исполнительной 

власти. Она подвергла критике сторонников расширения единоличной 

исполнительной власти – множество существующих непроверяемых 

проявлений исполнительной власти, таких как исполнительные указы, 

распоряжения, меморандумы, заявления, указания о национальной 

безопасности и подписанные исполнительные заявления». 

Кто был царём правительственных распоряжений? Царь «Обозо» 

Обама. Он был царем непроверяемой исполнительной власти, потому что 
они были так уверены, что протолкнут туда Хиллари и она будет делать то, 

что они захотят, обрушать, разрушать Соединенные Штаты, ставить их на 

колени, заставят подчиниться ООН и поместят нас под владычество 

глобалистов. Но случилась маленькая проблемка, небольшой сбой 

механизма. Маленькая обезьянка появилась из ниоткуда. И началось 

движение, началась революция с духовного уровня, с уровня микро на 

уровень макро. Царь Обозо не передаст свою власть вавилонской блуднице 

на уровне макрокосма – Хиллари Клинтон. 

Все системы, все незаконные программы, такие как NDAA, которые 

позволяли похищать людей без суда и следствия, не давая им защищать 

себя. Большое количество американцев попало в это, без суда. Они строили 
эту систему, чтобы захватить контроль. И теперь есть некто, кто не 

является демократом, не является республиканцем. Он был человек из вне, 

он не получал деньги от корпораций, и теперь он будет президентом США. 
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Он будет президентом США. Он не должен нарушать обещания, которые 

привели его сюда. Он должен оставаться человеком извне. И он это делает. 

Он всех зовет в Трамп тауэр. Сейчас в Америке появился новый Белый дом 

– Трамп тауэр. И это очень умный ход, потому что тот Белый дом опасен. 

Откуда ни возьмись могут появится ниндзя, они могут убить его с любого 

угла. Не иди на их площадку, оставайся на своей площадке. У него есть 

своя империя, оставайся царем своей империи. Пусть они идут к тебе. Не 
говори СМИ, что ты собираешься делать. Пусть они сами за тобой бегают, 

Трамп. Помести в Твиттере свои снимки, сними видео и выложи его на 

своей странице в Фейсбуке. Построй свои СМИ, не позволяй себе давать 

отчёт этим дурацким СМИ правящих кругов. Они этого не заслужили. Они 

полностью дискредитировали себя. Они дают дезинформацию, они Советы, 

они русские. Они хотят поместить весь мир под советского, русского 

тоталитарного Ленина. Перестаньте! 

Президент обладает невероятной силой. И разве не ирония в том, что 

все сатанинские ловушки в конце концов обернутся против него самого. 

Они разместили все эти системы контроля, для того чтобы в случае 

неповиновения населения подавить патриотов, владельцев оружия, вторых 
консерваторов, борцов за свободу, тех, кто не разделяет их взгляды. Им 

нравится контроль. Они установили все эти системы контроля для случая, 

если им придется использовать силу, что они и собирались сделать. 

Итак, теперь весь этот аппарат будет в руках аутсайдера, через 33 дня. 

Через 33 дня весь этот опасный аппарат, подобный монстру, будет в руках 

человека не из этой системы. Человека, враждебного этим правящим 

кругам. Это просто поразительно. Это за рамками голливудских сюжетов. 

Это просто невероятно, друзья. В конечном итоге у Бога есть план. Трамп 

войдя туда не должен… Это как в кино. В самую последнюю минуту 

злодей повержен и говорит: «О, пожалуйста не убивай меня, мне очень 

жаль». А на заднем плане видно множество людей, которых он убил. Но 

если вы его поймали, он делает такие круглые глаза в слезах и говорит: «О, 
не причиняй мне вреда!» В этот момент вы должны отрубить ему голову! 

Нужно повергнуть его. И всегда в конце вы начинаете думать: «О, может 

быть, он изменился. Ну, ладно, я позволю тебе жить со всей этой болью из-

за твоих плохих поступков». И как только вы поворачиваетесь спиной, 

злодей вонзает вам нож в спину. Сколько раз мы это видели в кино?! Если 

такое происходит в любом фильме, как сильно мы начинаем злиться из-за 

этого? Как можно быть таким глупым?! Как можно быть таким глупцом?! 

Но послушайте, мы находимся в такой же ситуации прямо сейчас. Как мы 

можем быть такими глупыми? Это криминальный синдикат. 

Международный преступный синдикат, который захватил эту страну. И 

сейчас они под угрозой выдворения. Итак, не думайте, как маленькие 
гремлины, когда они в конце концов поймали его, и этот маленький хоббит, 

как называется это маленькое существо?  Голлум, голлум. Они в конце 

концов его поймали и спросили его: «Что ты собираешься делать?» И он 



306 

прослезился и сказал: «Ох, пожалейте меня». Нет, друзья. Трамп не должен 

их лично преследовать. Но юридический аппарат должен употребить всю 

свою власть. В конечном итоге именно это они и создали. В Писании 

сказано: «И какою мерою мерите, такою и вам будут мерить» (Матф. 7:2) 

Вы сами создали этот аппарат, чтобы уничтожить свободу, чтобы всех 

поставить на колени. Они хотели снести нам головы, чтобы смеяться и 

хвастаться своей властью. Вы сами создали это. И теперь всё это вам не 
принадлежит. Через 33 дня. Эта власть должна быть использована 

Дональдом Трампом со всеми его полномочиями, чтобы преследовать их, 

не лично, конечно, но с помощью закона наказать этих людей, которые 

совершили все эти преступления. Он должен преследовать верхушку как 

демократической, так и республиканской партии, которые последние 30 лет 

посылали нас в непрекращающиеся гегемонские войны по всему свету, 

которые насиловали, обворовывали и уничтожали целые страны, ради 

наживы элиты. Он должен наказать этот преступный синдикат, наказать 

его ответвления. Будут ли они стараться убить его? Конечно же, они 

попытаются убить его. Они мафия, они крупнее, чем международная 

мафия. Конечно же, они попытаются убить его. Поэтому мы молимся и 
распространяем эту информацию, чтобы все могли узнать это и говорить об 

этом. Если оглашать эти вещи, это может помочь защитить его от убийства. 

Так можно защитить людей, которые борются за свободу. Не нужно сейчас 

молчать и смотреть телевизор. Нужно чтобы все об этом услышали. Таким 

образом мы создаём защиту, духовную защиту вокруг тех людей, которые 

стоят на стороне Авеля. Вспомните великие истории, которые мы знаем. 

Когда Иисус Навин и Халев вошли в обетованную землю, они должны 

были уничтожить 31 царя. Они не должны были говорить: «О, вы 

побеждены теперь. Вы сдаётесь? Хорошо, тогда сделайте мне три поклона, 

и я вас прощаю». И как только вы бы повернулись спиной, удар в спину. Я 

не лгу. Им нужно было войти туда и убить всех этих царей. Им нужно было 

уничтожить эту власть. Полностью избавиться от неё. Им нужно было 
избавиться от Хайдры, Мадусы, которые сидели на вершине горы, управляя 

вместе с элитами, управляя всем изнутри и насмехаясь при этом. Они 

должны были уничтожить Мадусу. Они должны были это сделать. Если бы 

они не стали этого делать, то не просто пошли бы против указания Бога… 

так как Он сказал стереть их, даже женщин и детей. Всех уничтожить, до 

единого. Мы знаем, что был Нефалим и сатанинское родословие. Вы 

должны уничтожить их. Дональд Трамп находится в такой же ситуации. 

Когда он появится там, и они скажут: «О, Потус, Потус (Potus – военный 

термин – президент Соединённых Штатов Америки – прим. пер.), 

пожалуйста, пожалей нас, мы тебя почитаем по-настоящему. Мы 

поклоняемся тебе, Потус! Мы тебя любим, любим тебя! Мы всё сделаем, 
что ты нам прикажешь!» Если он скажет: «Ну хорошо, прекрасно, теперь 

вы уважаете меня». Тогда он поступит как Мабас. И вся эта битва тогда 

была бессмысленная. Только лишь ради его эго. Но у него есть великая 
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миссия. Бог и весь мир нуждаются в нём, чтобы он наказал их по всей 

строгости закона. Я не говорю, что ему нужно идти на кладбище и кричать: 

«Аллах, Акбар!» И отрубать им головы. Я не это имею в виду. Ему не 

нужно так делать. Но ему нужно преследовать их со всей строгостью 

закона. Он должен наказать их с помощью закона. Ему не лично нужно это 

сделать, система правосудия должна сделать это. Сешнс должен сделать 

это. (Дональд Трамп выбрал сенатора-республиканца Джеффа Сешнса на 
пост генерального прокурора США – прим. пер.) Суд должен сделать это. 

Судьи должны делать это. Они должны действовать правильно, в 

соответствии с законом страны. Этот аппарат, который создали 

коммунисты, должен быть использован против них, чтобы их полностью 

ликвидировать. Нужно кастрировать их. Чтобы они не смогли 

размножаться. Фигурально выражаясь. И что должен сделать затем Потус? 

Он должен избавиться от него. Затем он должен избавиться от аппарата. 

Ему нужно использовать этот аппарат, для того чтобы заключить за 

решётку тех, кто создал этот аппарат, а затем он должен избавиться от него. 

Почему? Потому что после восьми или четырёх лет, скорее всего восьми 

лет, он должен будет стать гражданином, живущим в этой системе. 
Поэтому ему нужно избавиться от аппарата, ведь однажды он станет 

обычным гражданином. И ему придётся жить под владычеством этого 

монстра, если он от него не избавится. Вы понимаете, друзья? У Бога есть 

план. Но когда мы сражаемся, нам нельзя терять фокус. Мы не можем 

потерять фокус! Трамп не может потерять фокус, когда он станет Потусом 

и во все последующие года. Битва только началась, друзья, только 

началась. 

Мы живём в очень наряжённое время! Давайте прочитаем Чхонсонгён 

на странице 276. 

«В конце концов Церковь Объединения станет центром объединения 

религий. Мы будем иметь дело с руководителями и выдающимися 

государственными деятелями всех стран. Вот каковы мои возможности! 
Мы не будем делать это с позиции силы, мы добьемся добровольного 

подчинения». 

Это сказал Господь! Они должны быть приведены к подчинению. 

Конституция Чхонильгук уже вышла. Она уже существует. С течением 

времени, если Потус будет делать правильные вещи, мы надеемся и 

молимся, чтобы он делал их, чтобы он оставался на этом пути, оставался с 

Богом, оставался с людьми, которые его поддерживали, чтобы он занял это 

место. И чтобы он выполнил то, что он должен выполнить. Чтобы он 

осушил это болото, посадил их в тюрьму и уничтожил эту систему, 

которую они создали. Если он сделает это, у нас будет траектория по 

направлению к Чхонильгук. Чхонильгук наступит ускоренно. Они 
попытаются подкупить его, убить его, запугать его? Да, конечно, они будут 

пытаться. Поэтому мы молимся за него, поэтому мы говорим об этом 

открыто! Говорите об этом! Перестаньте стесняться! Говорите об этом! 
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Откройте свои уста и провозглашайте наступающее Царство, как сказал 

Иисус. Откройте свои уста! Когда вы оглашаете это, или создаёте свой 

собственный канал на youtube и там говорите об этом в своих видео… 

перестаёте волноваться, что ваши друзья назовут вас каким-то расистом, 

фанатиком или гомофобом. Говорите правду! Когда вы это выпускаете в 

атмосферу, это создаёт духовную защиту для тех людей, которые 

сражаются на передовой. В конце концов это духовная битва, друзья! Это 
не битва плоти и крови. «Наша брань не против крови и плоти, но против 

начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего, 

против духов злобы поднебесной». (Еф.6,12). Посмотрите, что говорил 

Отец. 

SOS поднимайтесь. Друзья, нам нужно молиться за Дональда Трампа. 

Пожалуйста, во время прославления Бога сегодня, давайте отдадим Ему 

всю славу за то, что Он такой милосердный Бог, такой великий Бог. 

Спасение, надежа есть! Но существует также опасность на горизонте. 

Поэтому нам нужны ваши молитвы, ваша поддержка, ваши молитвы, ваша 

активная позиция, чтобы вы говорили об этом. Нам нужно создать 

духовную атмосферу на микроуровне, чтобы защитить макроуровень, 
друзья. Чтобы защитить макроуровень. Бог использует макро чтобы 

защитить микро, но также он будет использовать микро, чтобы защитить 

макро. Аминь! Давайте все поднимемся и отдадим Ему всю славу. Аджу! 

 

Воскресная служба от 25 декабря 2016 года 

25 декабря 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Сегодня у нас очень особенная служба. Прежде всего мы хотели бы 

поблагодарить всех добровольцев, которые работали во дворце. Как вы 

знаете, сейчас у нас вот такая гора коробок, которые мы хотим внести 

внутрь до того, как вы все придете туда в воскресенье. Сейчас там просто 

сумасшедший дом. Мы хотим поблагодарить всех тех, кто работал там: 
семью Чим Сон ним, семью Джамала, Пьера, Лоуэлла, Луиса. Спасибо вам 

всем за помощь с переездом. 

У нас это вызывает смешанные чувства, потому что в Lake Sanctuary у 

нас было много личного пространства. Мы жили в простом доме. Дети 

могли бегать вокруг, дурачиться. У них было место, чтобы быть детьми. 

Конечно, мы раньше жили в общественных местах: во дворце в Корее, в 

Ист Гарден, где вы не можете себя так вести, потому что большая часть 

этой собственности общественная, а всё, что вы имеете, – это небольшая 

комната, в которой вы чувствуете себя как в тюремной камере. И я сказал 

детям: «Ребята, вы должны знать это. На этой неделе, пока мы 

распаковываем вещи, вам кажется, что дворец похож на Lake Sanctuary. 
Кажется, что это обычный дом, потому что никого нет с утра, никого нет в 

течение дня и т.д. И мы просто распаковываем вещи. Вы можете гулять, где 

угодно, даже в пижамах на улице. Но как только произойдет церемония 

http://sanctuary-ru.org/1366/
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открытия дворца, мы будем проводить Хундокхве по утрам с членами 

Sanctuary, и вам придется провожать людей внутрь». 

Мы также будем проводить трансляцию Хундокхве по радио. И это 

будут новости с точки зрения Божизма. Мы будем рассказывать о текущих 

новостях с точки зрения Божизма. Это будет транслироваться в режиме 

онлайн, и поэтому мы сейчас готовим для этого студию во дворце. 

Конечно, сначала это будет несовершенно, это будет незрело, но будьте 
терпеливы, и это будет становиться лучше с каждым разом. Потому что вся 

команда айтишников, техническая команда должна быть готова к этому. 

Они должны расставить видеокамеры, переключатели. Также мы должны 

научиться брать паузы: 10 минут разговора и затем перерыв в полторы 

минуты. Мы должны привыкнуть к этой модели – 10 минут разговора и 

затем полторы минуты перерыва. Вы меня знаете. Если я начну говорить о 

сатанизме, о безумных коррупционерах, я не могу остановиться. Чтобы 

остановить меня, чтобы впихнуть меня в 10 минут, нужно потрудиться. 

Нам придётся привыкнуть к этому. 

Также к нам будут приезжать группы из Кореи, Японии и других стран. 

Они будут участвовать во встречах Хундокхве и в другой деятельности. Я 
не знаю точно, как у нас это будет проходить. Наверное, по началу это 

будет несовершенно. Но мы будем создавать духовные условия, чтобы 

прорваться, чтобы проводить Хундокхве, давать Слово, а также 

комментировать происходящие события. Молитесь о нас, чтобы мы могли 

это сделать. И я сказал детям: «Как только откроется дворец, после 

церемонии открытия реальность изменится. Вы не сможете прогуливаться 

вокруг в трусах, как дома. Вы не сможете просто выйти и попить воды. Там 

будет целая группа людей, поэтому просто сходить за водой будет целым 

делом, или приключением, или раздражением, как вы сами будете на это 

смотреть. Люди будут говорить: «О, можно я с тобой сфотографируюсь?» 

Или что-то в этом роде. Особенно, когда к нам будут приезжать группы 

членов». Я сказал детям: «Вы должны быть к этому готовы. Сейчас всё 
переходит в общественный режим». 

Если кто-то из вас рос в таком окружении, вы знаете, какой стресс это 

доставляет молодым людям. Потому что детям нужно их личное 

пространство, им нужно место, чтобы дурачиться, чтобы расти так, чтобы 

об этом не знал весь мир. Их папа сказал им: «Вы должны быть готовы к 

переменам. Потому что, как только мы проведем церемонию открытия, – 

бум! – это будет общественным местом. Здесь будут проводиться собрания, 

люди будут приезжать сюда и т.д. И вы должны понимать это, вы должны 

быть готовы. Хорошая подготовка предотвращает плохое представление. 

Вы занимались бушкрафтингом, и вы знаете, о чём я говорю». У нас был 

такой разговор с детьми. Они знают, что произойдёт. Все вы для них тёти и 
дяди. Те, кто был здесь с самого начала, вы знаете моих детей. Вы 

достаточно мудры, чтобы заботиться о наших детях. Для нас такое 
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благословение, что мы находимся в таком окружении и возвращаемся к 

общественной жизни вместе с вами. 

И это символизирует выход из пустыни и покорение цивилизации, 

покорение сатанинского мира. Вот что означает вхождение во дворец. 

Поэтому мы не будем сражаться в пустыне, если Бог разрешит нам это. И с 

течением времени, когда мы начнем ежедневные Хундокхве, вы, как члены 

сообщества, можете в любое время приходить туда. Возможно, мы сделаем 
систему ротации, тогда каждая семья по очереди будут приходить и 

участвовать в передаче. Пожалуйста, молитесь за нас, потому что для этого 

требуется много подготовки. Мы над многим должны потрудиться, 

начиная с технической стороны, заканчивая дизайном сцены, созданием 

студии и т.д. Молитесь за нас, чтобы мы смогли это осуществить. 

Сегодня мы проводим особенную службу. Это Рождество. Это особый 

день для всего мира. Но в прошлые два дня произошло нечто невероятное, 

особенно для Азии. Сегодня с нами госпожа Кан Хён Щиль, которую Отец 

называл «матерью Церкви Объединения». Матерью церкви. Вы увидите в 

названии, что Отец называл госпожу Кан «матерью Церкви Объединения». 

Мы знаем, что царица находится на положении Истинной Матери, на 
положении Евы. Мы не говорим, что госпожа Кан – Истинная Мать. Эту 

роль и роль трёх царских прав выполняет моя жена. Но в то же время 

госпожа Кан Хён Щиль – легендарная личность. Господин Ли кратко 

расскажет о ней. Но она в буквальном смысле является первым учеником 

Отца в Южной Корее. Она в буквальном смысле является одной из 

бабушек всемирной Церкви. Она является частью исторического 

провидения Отца. Она – часть автобиографии, она – первый ученик Отца в 

Южной Корее, когда он жил в картонной хижине. Отец проповедовал в 

этом картонном домике. Она была евангельской христианкой, которая 

училась в университете. Она сама расскажет всё в подробностях. Но она 

пришла свидетельствовать ему, чтобы обратить его в свою веру. 

Разумеется, вы не можете обратить в свою веру Господа! Поэтому он 
обратил её. 

Но она легендарная личность. Она получила Благословение и вернулась 

под авторитет Отца. Я не знаю точно, в какой день, но примерно год назад. 

То есть она год назад поняла, что Мать Хан говорит ересь и что Федерация 

Семей стала еретической организацией, которая служит сатане. Потому что 

очевидно – если вы не служите Богу, вы служите сатане. Эта организация 

стала еретической, члены Федерации Семей стали еретиками, хотя они 

сами этого не чувствуют, они этого не знают. Они следуют еретической 

власти. Я думаю, что она сама вам расскажет о том, как Мать Хан 

выступила со словами, что она единородная дочь, что она родилась 

безгрешной, а Отец грешным, что она начала свое провидение до Отца, 
потому что она начала в утробе, в 1943 году, а Отец в 1945, поэтому она 

старше Отца. Всё это безумие. Госпожа Кан всё слышала своими 

собственными ушами, потому что она жила прямо у подножия дворца в 
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Корее, в «Серебряном городе», который Отец построил и подготовил как 

место жительства для своих ранних учеников. 

Для неё уехать из этого места было подобно перестрелке из фильма о 

Джеймсе Бонде. Она планировала приехать 31 числа. Но я думаю, что они 

сами расскажут, что произошло. Если нет, то я поясню позже. Но она в 

буквальном смысле вылетела из страны. Они купили билеты в Корее, 

приехали сюда. Все доктора говорили, что ей запрещены перелёты, но она 
сказала: «Если я умру, то всё равно полечу». Она прилетела в среду. Она 

так устала от поездки. Ей 90 лет. Когда она встретила Отца, ей было 26 лет, 

а Отцу 32. С точки зрения Церкви, в истории Церкви она легендарная 

личность. До этого я говорил ей и другим людям, что настало время, я не 

могу больше ждать. Или вы выступаете публично, или о вас узнают. И как 

только она получила такое указание, она немедленно отправила нам своё 

письмо. И мы получили его, но держали до церемонии открытия дворца. 

Но потом произошли всяческие испытания. Они попытались забрать её, и 

ей пришлось улететь. Поэтому весь план представить её письмо во время 

церемонии открытия дворца был перенесен на неделю вперед. Поэтому её 

письмо было опубликовано в интернете два дня назад. За два дня его 
посмотрели больше 40 тысяч человек. Среди еретиков Федерации 

Мошенников произошла огромная паника. Огромная паника. 

Потому что вы понимаете, она старше Матери Хан. Она намного 

старше. Она присоединилась намного раньше. Она пришла даже раньше 36 

пар. Вы все слышали о 36 парах. Она старше 36 пар. С точки зрения 

настоящих учеников, которые живут в физическом мире, она самый 

старший ученик Истинного Отца. Она – женщина Бога. Она раскаялась в 

своем грехе. Мы провели с ней встречу, когда она только приехала. И дух 

Отца спустился и освободил. Моя нелюбимая часть работы заключается в 

том, что мне иногда приходится ругать людей. Я делаю это не из-за того, 

что ненавижу их, или потому что я рассердился на них. Это из-за природы 

Отца. 
И она приехала сюда, понимая, что она станет целью преследований по 

всему миру. Они будут говорить, что у неё старческий маразм, что ей 90 

лет. Конечно, они будут это говорить. Это так же, как Хиллари говорила о 

Дональде Трампе. Всё то же глупое высказывание. Конечно, они могут 

говорить, что у неё маразм, что она не может думать сама. И когда 

появилось её письмо в интернете, они сказали: «О, это ненастоящее 

письмо, это подделка». Но несмотря на это, правда есть правда. Сегодня 

она здесь, чтобы говорить от своего сердца, чтобы рассказать свои 

удивительные опыты. И это отсылает нас назад к картонной лачуге. 

Преподобный Ли и вся корейская церковь молились, потому что она была 

срочно привезена сюда. Я хочу поблагодарить всю корейскую церковь – и 
братьев, и сестёр – за то, что они помогли ей выехать из страны. Люди 

будут возбуждать иски, будут говорить, что её выкрали, но ясно то, что она 

сама, по своей воле, по своему желанию выступила за Истинного Отца. Я 
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хотел бы попросить преподобного Ли подняться и представить госпожу 

Кан. Давайте поприветствуем преподобного Ли. 

Преп. Ли. 

Меня зовут Ли Сан Ёль. Я приехал из Кореи. Я выступаю сейчас, 

получив особые указания от царя. Я стою здесь, чтобы представить вам 

человека, которому Отец свидетельствовал впервые, когда приехал из 

Северной Кореи в Южную, построил хижину и жил на холмах в Пусане. Я 
хотел бы кратко изложить историю жизни госпожи Кан Хён Щиль. 

Госпожа Кан родилась 1 октября 1927 года в Ёнгджу, в провинции 

Кёнгсам, в христианской семье. Она закончила теологическую семинарию 

Корё в марте 1949 года. Эта семинария была основана христианами, 

которые во время японской оккупации отказались приносить жертвы в 

синтоистском храме. Христиан, которые отказывались это делать, часто 

заключали в тюрьму, и после выхода из тюрьмы они основали эту 

семинарию. Это была пресвитерианская семинария, и, когда она стала 

студенткой, она стала проповедником и стала первопроходцем 

пресвитерианской церкви в Пусане. Отец госпожи Кан был одним из тех 

христиан, кто отказался поклоняться в синтоистском храме и попал в 
тюрьму, где его жестоко пытали. Когда они выпустили его из тюрьмы, он 

был при смерти. Они не хотели, чтобы он умер в тюрьме, не хотели, чтобы 

он стал мучеником, но он вскоре умер в результате этих пыток. Она 

унаследовала эту сильную веру своего отца. Бомнекколь. «Бом» значит 

«тигр». И это географическое название означает, что однажды там появится 

тигр. 

После того как она закончила семинарию, она работала в своей церкви в 

качестве проповедника. И однажды один из студентов семинарии пришёл к 

ней и сказал: «Рядом с моим домом живёт симпатичный молодой человек. 

Когда он говорит, кажется, он верит в Иисуса, но он не ходит в церковь, и 

он говорит странные вещи». Госпожа Кан молилась 7 дней, спрашивая 

Бога, стоит ли ей навестить этого молодого человека, и в конце концов 
решила это сделать. Она обнаружила, что он живет в домике, сделанном из 

камней, глины и картона. Когда Отец увидел её, он сказал: «За последние 7 

лет Бог давал тебе много любви». И она подумала: «Он не похож на 

ясновидящего, но он говорит, как ясновидящий». Отцу тогда было 33 года 

по корейскому летоисчислению, а госпоже Кан было 26. Она послушала 

его некоторое время и собралась уходить, но Отец ухватил её за юбку и 

сказал: «Оставайся и поужинай». И она осталась. В начале ужина Отец 

попросил госпожу Кан помолиться, но она отказалась, поэтому стал 

молиться Отец. И госпожа Кан была очень тронута молитвой Отца. Она 

поняла, что все её прошлые молитвы были с просьбой дать ей что-либо, но 

Отец в молитве ничего не просил. Вместо этого он сказал: «Я сделаю то, я 
сделаю это для Тебя, Бог». Это отличалось от её молитв, и она была очень 

тронута этим. Когда люди приходят в нашу церковь, мы даем им лекции, 

начиная с введения, и затем главу за главой. Но в тот день Отец дал ей 
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лекцию о Втором Пришествии, то есть последнюю лекцию. Он сказал ей: 

«Когда Господь Второго Пришествия явится на землю, он не придёт на 

облаке со звуками трубы, он придёт в человеческом облике в Корею». Она 

подумала про себя: «Думаю, чтобы отправить Мессию, у Бога найдется 

место получше этой бедной страны Кореи». Отец и госпожа Кан 

находились в очень маленькой хижине, и она слушала Отца одна, но она 

сказала, что, когда Отец говорил с ней, он говорил с такой страстью, как 
будто он говорил со всем миром, с 2,4 миллиардами людей, и со всеми 

людьми в духовном мире. 

10 мая 1952 года она стала первым человеком в Южной Корее, который 

принял Отца как Мессию. В августе 1952 года её исключили из семинарии 

Корё. И затем, в июле 1953 года она поехала в город Тэгу первопроходцем 

от имени Церкви Объединения. Она была первым человеком, которому 

Отец дал указание стать первопроходцем церкви. Ассоциация Святого 

Духа за Объединение Мирового Христианства была основана 1 мая 1954 

года, то есть она была первопроходцем церкви ещё до этого. В апреле 1954 

года она начала посещать христианские церкви, чтобы свидетельствовать 

им. В 1956 году она была первопроходцем церкви в городе Тэджон. В 1957 
году она открыла церковь в городе Кванджу. В июле 1959 года она начала 

каждый день проповедовать в парке в центре Сеула и делала это на 

протяжении 7 лет. В июле 1967 она была назначена региональным лидером 

в районе Масан и работала там пастором. В июле 1970 года она была 

первопроходцем церкви в Пусанджине. В январе 1971 года она была 

назначена внутренним наставником церкви Кореи. В 1974 года она начала 

работать в Межконфессиональной Ассоциации и проработала там 20 лет. В 

1991 году она была назначена наставником в Японии. В марте 1994 года 

она была назначена ответственным за регион восточного Токио. В августе 

1996 года она была назначена национальным мессией России и работала 

там 4 года. В 2000 году она была назначена ответственной за регион 

Содемун в Сеуле. В 2001 году она была назначена ответственной в её 
родном городе Ёнгджу. С 2000 года по настоящее время она была 

советником Федерации Женщин за единство и мир. 

Госпожа Кан получила Благословение от Истинного Отца со святым 

Августином и 65 лет она работала с абсолютной верой, чтобы осуществить 

волю Истинного Отца. Она преодолела множество трудностей, для того 

чтобы быть с нами сегодня. И она здесь, для того чтобы следовать словам 

Отца и чтобы поддержать работу второго царя. Я чувствую так: Отец начал 

провидение в Южной Корее в Пусане, и сейчас второй царь продолжает 

провидение в пустыне Пенсильвании, и он и Истинный Каин Кук Джин 

ним следуют за Отцом с абсолютной верой, любовью и послушанием, и 

они установили это вертикальное условие, и затем на горизонтальном 
уровне они установили субстанциальное основание через победу на 

выборах Дональда Трампа в качестве 45-го президента США. Поэтому 

Отец позвал госпожу Кан сюда, чтобы первое и второе царское право были 
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представлены вместе во время открытия дворца Чхонильгун 1 января 2017 

года. Давайте поприветствуем госпожу Кан Хён Щиль теплыми 

аплодисментами. 

Госпожа Кан Хён Щиль. 

(Говорит по-английски.) Доброе утро. Я рада вас видеть. Я давно не 

встречалась с вами, поэтому сегодня я очень, очень счастлива видеть вас 

всех. Теперь я продолжу по-корейски. Я испытываю сейчас разные чувства, 
из-за того что могу сегодня встретиться с вами. Я не знаю, о чём говорить, 

но я всегда чувствовала, что надо жить с искренностью и искать место, где 

мы сможем слышать Бога с искренностью. 

Я христианка, я всегда ожидала пришествия Христа. Я всегда молилась, 

чтобы первой встретить Христа. И я думаю, что благодаря этому моему 

желанию, я стала первым человеком в Южной Корее, который встретил 

Истинного Отца. Сегодня я расскажу вам о том, что произошло много лет 

назад. Как сказал преподобный Ли, я встретила Отца 65 лет назад и могла 

работать с Истинным Отцом на передовой, чтобы принести спасение 

человечеству. В жизни у меня было много возможностей, чтобы 

почувствовать и понять, что во всём, что делал Отец, от малого до 
великого, позади Отца всегда был Бог, и Бог работал с ним. И Отец вложил 

всё, что у него было, ради того, чтобы объединить всё человечество. Когда 

я вижу вас здесь сегодня, мне на ум приходят слова из Библии из Евангелия 

от Иоанна, глава 16, стих 33, где сказано: «В мире будете иметь скорбь; но 

мужайтесь: Я победил мир». Вы преодолели много трудностей, и вы для 

меня великие люди. Наш второй царь Хёнг Джин ним и его жена, и все 

здесь присутствующие работали усердно. И хотя это место расположено 

посреди гор, но отсюда начнётся спасение всего мира, и я склоняю свою 

голову перед вами в благодарности, потому что вы усердно работали до 

сего дня. 

Иисус – человек истины, и я всегда старалась жить как человек истины. 

И 65 лет назад я начала работать с Истинным Отцом, для того чтобы 
принести истину и счастье человечеству. Но теперь я стала стара. Условия 

для моего приезда были неблагоприятны, но я услышала, что Хёнг Джин 

ним, второй царь, просил меня приехать. И, услышав это, я сказала: «Да!» 

И больше ни о чём не думала. Вы получили много преследований и много 

страдали. Когда я перешла из пресвитерианской церкви в Церковь 

Объединения, я получила множество преследований, и ко мне относились 

как к сумасшедшей. Когда я впервые встретила Отца, я хотела 

свидетельствовать ему, чтобы привести его в мою церковь. Это было 

нелепо – свидетельствовать Господу Второго пришествия. Но таково было 

мое желание: если этого человека может использовать Бог, то мы можем 

работать вместе в моей церкви, чтобы принести счастье всему 
человечеству. Я стара, но я знаю, что Бог будет использовать старых, чтобы 

высмеять молодых, и использовать слабых, чтобы высмеять сильных. 

Несмотря на свой возраст, я здесь, для того чтобы еще немного поработать, 
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до того как перейду в духовный мир. Я хочу сказать вам, что путь 

первопроходца нелёгок, это очень сложный процесс. Я была 

первопроходцем в четырёх церквях. Это было очень трудно. Я знаю, что 

все присутствующие здесь также находятся на этом пути первопроходцев, 

и я уверена, что несмотря на то, что вас критикуют, преследуют, Бог будет 

работать через вас, и Он осуществит нечто, чего не существовало в 

прошлом и не будет в будущем, поэтому все присутствующие здесь – 
великие люди. 

Я уже советовалась с преподобным Ли, о чём мне рассказать сегодня, и 

я чувствую сейчас, что если все объединятся и будут работать с Хёнг Джин 

нимом и его женой, с Отцом в духовном мире, с Богом, то Бог осуществит 

невероятную духовную работу через вас. Если вы попытаетесь работать 

сами по себе, это не сработает. С вами должен работать Бог и Истинный 

Отец, который находится в духовном мире, и Хёнг Джин ним, который 

является вторым царём, наследником и преемником, работает, рискуя своей 

жизнью, чтобы осуществить Божью волю. И я абсолютно уверена, что 

через него и ваше единство с ним осуществится невероятная работа 

духовного мира. 
Когда я впервые встретилась с Отцом, он говорил очень громко. Я 

думала: «Я молода, я не глухая. Почему он так громко говорит?» Отец 

старался свидетельствовать не одному или двум людям, и даже не одной 

или двум странам, он старался свидетельствовать всем живым и всем тем, 

кто находился в духовном мире, поэтому он говорил громким голосом и 

использовал жесты во время нашей первой встречи. Сейчас Федерация 

Семей не понимает, какую работу пытается осуществить здесь Хёнг Джин 

ним. Они преследуют его, они говорят, что это работа людей не в своем 

уме. Но я так не думаю. Причина, по которой Отец назначил и благословил 

его в качестве своего преемника и наследника, – в этом был смысл и цель, 

который мы можем не понять. 

Когда я вижу то, что делает сейчас Мать, я не могу вам объяснить, 
почему она это делает. Она говорит, что исполнит миссию Мессии, 

выполнит миссию Спасителя, что она выполнит работу Господа Второго 

пришествия. И говорит даже о том, что она – сам Бог. Это совершенно 

невозможно понять! Когда я услышала, что она так говорит, я несколько 

ночей молилась в слезах, спрашивая Бога, что мне делать. Но я не могла 

принять её слова. Хотя я старалась принять, но это принять невозможно. 

Поэтому я приехала сюда. Потому что мне нужно идти отличным от неё 

путём. Мне нужно идти путём, где я смогу осуществить волю Отца. Вы 

можете сказать: «Что может сделать человек, которому 90 лет по 

корейскому летоисчислению?» Но, по крайней мере, я могу молиться, 

чтобы мы могли осуществить Божью волю и создать мир, который хотел 
создать Отец. И я хотела бы увидеть этот мир. Когда все здесь объединятся 

снизу и сверху, Бог не оставит вас. Он придет к вам, и будет работать через 

вас. И вы сможете осуществить великие дела. И я на 100% уверена, что это 
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произойдёт. Я приехала сюда, потому что хочу стать частью революции, и 

я буду двигаться к тому миру, которого желает видеть Бог, и который Он 

строит. Мне многому нужно научиться у вас. Я надеюсь, что вы поможете 

мне учиться и работать с вами, и двигаться вперёд вместе с вами. 

Отец был сумасшедшим в плане свидетельствования. И когда вы тоже 

станете сумасшедшими в свидетельствовании, когда вы отчаянно будете 

стараться спасти по крайней мере одного человека, когда вы объединитесь 
в этом отчаянии, то сюда придёт множество людей. Я знаю, что Отец очень 

много страдал на этом пути. Вы не знаете об этом, но я была там на 

протяжении 65 лет. Когда я впервые встретилась с ним, он был одет в очень 

жалкую одежду. Он был одет в жалкую одежду: пиджак и корейские 

штаны, а также выброшенные американским солдатом носки. Так он 

начинал. Но Отец в своей работе никогда не говорил: «Ну, хорошо, тут 

ничего не получится. Это всё, что было возможно». Он никогда не был 

разочарован и обескуражен. И вы тоже не думайте, что у вас не получится. 

Не думайте, что вы не сможете одержать победу. Потому что когда вы 

объединитесь с Хёнг Джин нимом, то Бог произведёт чудеса, которые 

превзойдут ваше воображение. Все здесь присутствующие хотят построить 
Чхонильгук, где всё человечество могло бы жить в счастье. Так давайте 

работать вместе и одерживать победу в этих усилиях. 

Я не могу долго выступать перед вами сегодня. Я не такая, как раньше, 

не могу давать длинную речь. Но я буду молиться за вас, помогать вам 

молитвой. Давайте объединимся с Богом, с Истинным Отцом в духовном 

мире, с Хёнг Джин нимом и осуществим это чудо. Я рада, что, приехав 

сюда, встретила людей, которых знала раньше, включая Тима Элдера. 

Поэтому я почувствовала гостеприимство. Пожалуйста, когда вы работаете, 

заботьтесь о своем здоровье. Вы должны заботиться о своем здоровье и в 

то же время рисковать своей жизнью. Бог не работает через людей, которые 

работают привычным образом. Мы должны быть сумасшедшими, работать 

как безумцы, тогда Бог пожалеет вас и поможет вам. Мы находимся 
посреди гор, и я вижу, что здесь не так много людей, здесь не много 

свидетельствуют. Поэтому давайте зажжём огонь свидетельствования! 

Хёнг Джин ним работает здесь уже несколько лет, даже в холодную 

погоду, в минус 20 градусов по Цельсию, и поэтому я уверена, что Бог не 

может пренебречь такими усилиями, и я знаю, что Он принесёт победу 

здесь. Я знаю, что, если у нас будет правильное отношение, нам не 

придётся искать людей на улице, люди сами будут приходить сюда. Если 

мы будем работать с таким отношением, что Отец и Бог не будут 

пренебрегать нами, они будут помогать нам, и к нам придёт больше людей, 

чем мест в этом зале. Поэтому давайте работать таким образом. Библейские 

стихи, которые я привела в начале, говорят о том, чтобы столкнуться с 
испытаниями в мире, но также в Библии написано, что мы должны 

«мужаться», потому что Христос уже преодолел мир, и в то время как мы 

работаем с Богом и Истинным Отцом, и с Хёнг Джин нимом, будет победа, 
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Бог осуществит здесь великую победу. Давайте работать вместе. Спасибо 

большое! 

Хёнг Джин ним. 

Давайте поблагодарим госпожу Кан Хён Щиль. Она очень ценная 

женщина. После церемонии открытия дворца она будет жить с нами. 

Большинство из вас знало об этом, не так ли? И такова моя 

ответственность. Поскольку я представитель Отца, я его наследник, я 
должен позаботиться о его самом любимом ученике, особенно когда она 

возвратилась под авторитет Отца, и особенно о такой бабушке, как она. Я 

недавно разговаривал с Джамалом. Он размышлял, как это удивительно, 

что под конец своей жизни как невеста Христова она может работать до 

последнего вздоха, что она смогла вернуться под авторитет Отца, почти 

была забрана сатаной, но смогла прислушаться к своей совести и поднять 

свой дух к Богу, чтобы принять решение, чтобы отделиться от зла и 

вернуться под авторитет Истинного Отца. И как прекрасно, что есть такая 

женщина, которая под конец своей жизни выступила вперёд и вошла во 

дворец. 

Мы очень благодарны, что Отец вернул её назад. Не мы сотворили это. 
Отец напрямую общался с ней, и он сам привёл её назад. Работа святого 

духа Отца так сильна. Это подобно взрыву ядерной бомбы, направленному 

против царства сатаны, потому что она представляет всех учеников, 

которые следовали за Отцом. Они могут сказать, что она сошла с ума, но 

любой человек, обладающий сердцем и совестью, может видеть, что она 

настоящая, что она помнит вещи, которые происходили более 60 лет назад, 

и вы понимаете, что эта женщина в ясном уме. Она обладает ясным 

сознанием, она помнит Писание, и у нее в груди горит огонь для Бога. 

Конечно, они будут делать всё возможное, чтобы очернить её, отправят 

людей, чтобы похитить её. Поэтому нам нужны ваши молитвы, ваша 

любовь и забота о ней. 

Как представитель Отца и его преемник, моя ответственность в том, 
чтобы позаботиться о ней, чтобы дать ей кров в нашем доме, и также чтобы 

наша семья могла служить ей. И все вы, всё наше сообщество, мы 

приглашаем всех вас разговаривать с ней, общаться с ней. В этом возрасте 

тело становится слабым, но её дух силён. Её дух всё ещё в огне ради Бога. 

И что она может дать миру – это Слово Божье. Просто провести с ней 

время, послушать её рассказы, получать от неё Слово Божье – это само по 

себе даст ей необыкновенную силу, несмотря на то, что ей 90 лет. Мы 

приглашаем всех, кто живет в нашей местности, позаботиться о ней 

духовно, эмоционально, сердечно, как о нашей бабушке, которая прошла 

через испытания и, благодаря Божьей благодати, смогла вернуться. И я 

хочу ещё раз поблагодарить её. Она очень и очень ценная женщина. Отец 
так сильно любил её. Она хочет ещё что-то сказать вам. 

Госпожа Кан. 
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Отец сказал, что с помощью этого Слова он объединит христиан и 

объединит мир. И что он объединит космос. Я спросила его: «Что Вы 

имеете в виду – космос?» Отец ответил: : «Небеса и землю». Тогда я 

подумала так: этот человек сидит здесь, в маленькой комнатке, где только 

два или три человека могут поместиться, и говорит об объединении 

христианства и всего мира. Когда я так начала думать, Отец спросил меня: 

«У тебя есть с собой Библия?» Я ответила: «Конечно, у меня есть с собой 
Библия».  Он сказал: «Открой Библию на любой странице». Я так и 

сделала. Цитата, которую я нашла была такой: «Вы – маловерные». Иисус 

ругал последователей за то, что у них мало веры. 

В один день я шла по дороге напротив семинарии, и я увидела как 

мужчина и женщина ругаются. Они так отчаянно сражались, почти что 

раня друг друга до крови. Я смотрела на их битву и спросила Бога: «Можно 

ли как-то избавиться от этого зла в мире? Чтобы такие люди смогли жить 

вместе?» Когда в моём сердце появились такие сомнения, я обнаружила, 

что не могу пошевелиться, не могу идти, не могу двигаться ни вперёд, ни 

назад, ни в лево, ни в право. Обе мои ноги просто вросли в землю. Меня 

исключили из моей семинарии, исключили из моей церкви, я потеряла всех 
своих друзей. Преследования против меня были такими страшными в то 

время. И тогда я стала думать о том, чтобы покинуть Церковь, покинуть 

Отца и больше не работать с ним. В конце концов я пришла туда, где был 

Отец. Я карабкалась на гору по направлению к его хижине, я подошла к 

сосне, и возле этой сосны я подумала: «Не имеет значения, что он мне 

скажет сегодня. Не имеет значения, что случится. Я скажу ему, что больше 

не могу этим заниматься, что я ухожу. Я хочу покинуть его. Я хочу сказать 

«прощай». Когда я встретила Отца и поприветствовала его, я поняла, что он 

был совершенно другой, чем прежде. До этого момента, когда я встречала 

его, он говорил: «Добро пожаловать. Рад тебя видеть. Покушай что-

нибудь». Такого рода слова. Но в этот день он был устрашающий. Прежде 

чем я сказала что-либо, Отец посмотрел на меня… Отец уже знал, что я 
собираюсь ему сказать. На самом деле Отец такой человек, который знает 

наше прошлое, он знает наше настоящее и знает наше будущее. Он даже 

знает наших потомков. Итак, Отец смотрел на меня с совершенно другим 

выражением, чем раньше, и это вот что он мне тогда сказал: «Я – 

сумасшедший человек». Я подумала: «Я не знаю, на самом ли деле он 

сумасшедший». Он сказал: «Я сумасшедший, я сумасшедший в любви к 

Богу. Я сумасшедший в осуществлении Божьей воли». Я не смогла сказать 

«прощай» Отцу в тот день по той причине, что я почувствовала, что я тоже 

должна стать сумасшедшей ради Божьей воли. Что я тоже должна стать 

сумасшедшей, чтобы выполнить Божью волю, осуществления которой Он 

ждал две тысячи лет. Отец знал, что я пришла к нему, чтобы попрощаться в 
тот день. И для того чтобы остановить меня, для того чтобы я продолжала 

идти по этому пути, он сказал мне, что он сумасшедший человек, что он 
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сумасшедший в том, чтобы осуществить Божью волю, чтобы вдохновить 

меня делать также. 

Все, здесь присутствующие, также идут по очень трудному пути. Но 

ваши трудности очень маленькие по сравнению с теми, через которые 

прошёл Отец. Отец был в тюрьме шесть раз. Неважно, насколько много у 

нас трудностей, эти трудности малы по сравнению с трудностями, которые 

перенёс Отец в тюрьмах. Когда вы преодолеете те трудности, которые вы 
испытываете, вы станете победителями, которых запомнит история. 

Я хочу рассказать ещё один момент. Когда я встретила Отца, он спросил 

меня: «Тебе интересно учение, которое я проповедую? Это что-то, что я 

сам придумал, или это исходит от Бога? Тебе хотелось бы об этом узнать?» 

Отец сказал, интересно ли мне узнать откуда это исходит, и я ответила: 

«Да, мне интересно». И Отец сказал: «Тогда молись и спроси у Бога. И Он 

ответит тебе, откуда происходит это учение». По моему мнению, в истории 

христианства было много умных людей, которые выдвигали грамотные 

учения и теории, но они сами не могли применить их на практике. Я 

подумала, что то же самое будет и с учением Отца. И этот человек говорит 

о чём-то, что звучит прекрасно, но всё это неосуществимо. Когда я начала 
так думать, в следующие три дня со мной случилось что-то странное. Я не 

могла говорить. И так как я не могла говорить, я не ходила к Отцу 

последующие три дня. И затем, на четвёртый день Отец спросил меня, 

почему я не приходила три дня. Я ответила ему, что после того, как он 

сказал мне молиться о том, откуда происходит это учение, мне стало очень 

тяжело, как внутренне, так и внешне. И он спросил меня: «Когда ты 

молилась об этом, у тебя были сомнения в сердце?» И я ответила: «Да, у 

меня были сомнения». Он сказал, что из-за моих сомнений я не могла 

говорить. Таким образом, у меня был опыт, когда я не могла говорить, и 

также, когда мои ноги приросли к земле, и я не могла идти. После таких 

опытов, я поняла, что Бог по правде работает здесь. После этого я обрела 

решимость продолжать идти по этому пути до конца. Кто-то может начать 
сомневаться: «О чём она говорит? Что это значит, не могла говорить и ноги 

вросли в землю?» Но я говорю правду. Я говорю о фактах, которые 

произошли на самом деле. Вы можете себе представить, в каком отчаянии 

был Бог, что он взял такого неподготовленного человека, как я, и работал 

через меня, чтобы осуществить Его волю. Поэтому, если каждый из нас 

здесь объединится с Хёнг Джин нимом, мы принесём победу в 

осуществлении Божьей цели здесь. Спасибо. 

Хёнг Джин ним. 

SOS, поднимайтесь сюда. Я говорил вам, что она особенная? Она очень 

особенная. Сейчас Федерация Мошенников в Корее и Японии развалится 

ещё быстрее. Потому что она – ядерная бомба истины. Она прорвалась 
сквозь оболочку молчания, которую создала эта организация, потому что 

они знают, что они предатели, что они пали и стали еретиками. Но они 

обладают азиатским групповым менталитетом, поэтому им очень трудно 
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освободиться. Она потеряла всё – пенсию, что они давали, и всё остальное. 

Люди будут называть её безумной, сумасшедшей, но как вы можете видеть, 

она – не слабая женщина. Она борец, она воин. И то время, как она 

находится здесь в качестве представителя первого поколения, потому что 

она в буквальном смысле первая из первых, и выступает как истинная 

женщина на стороне Авеля, как истинная невеста Христа, которая 

подчиняет себя Господу и отдаёт себя Христу в трудностях, испытаниях, и 
не боится получить ненависть и насмешки мира, вы увидите, что на уровне 

микро- и макрокосма появятся женщины типа Авеля, которые смогут 

выступить на стороне Авеля. 

Мы знаем также, что наша царица играет очень важную роль в 

провидении, потому что, в отличие от Матери Хан, она объединяется со 

своим партнером-субъектом, объединяется со всем тем, что мы делаем: 

занимается суровым боевым искусством, участвует в суровых походах. Она 

идёт против своей природы, против своей личности. Она раскрывает свою 

эпигенетику. Она проверяет себя, бросает себе вызов в таких условиях. И 

это также становится условием, чтобы появились лидеры-женщины на 

уровне макрокосма, такие как Марин Ле Пен, люди на стороне Авеля, 
которые выступают вперёд и становятся лидерами на уровне макрокосма. 

Всё это сошлось вместе, когда приехала госпожа Кан и снова стала столпом 

веры. 

Вы должны понять место, которое она занимает в Корее. Существует 

иерархия из 100 с лишним тысяч человек и правящие круги Федерации 

Мошенников, которые дрожат от страха. После её выступления придут 

новые члены. Благодаря её рассказу, их сердца будут обращены. Святой 

дух будет быстро работать и приведет их к раскаянию. Конечно, правящие 

круги будут лихорадочно делать всё, что в их силах, чтобы удержать свое 

рассыпающееся царство, которое они захватили. Грядёт суд над 

архангелами. Рука Божья движется. И в то же время мы видим, как 

разворачивается провидение на уровне микро- и макрокосма. Это безумное 
время. 

И после церемонии открытия мы будем проводить Хундокхве и будем 

транслировать Слово в прямом эфире. Оно будет проходить в другом 

формате, в формате, доступном для всех. Но в то же время мы хотим 

вернуть культуру отчётов, которую создал Отец. Люди не понимают, что 

Хундокхве Отца заключалось не только в чтении Писания. Иногда Отец 

просил отчитаться того или иного лидера о том или ином проекте, чтобы 

понять текущие события. Как сказал Отец, мы проходим культуру молитвы 

и приходим к культуре отчёта, когда мы живем с Богом и отчитываемся о 

том, что происходит в царстве. Как это бы делали служащие Царю царей. 

В Федерации Семей все знают, что Отец – Царь царей. Даже несмотря 
на то, что они – еретики, несмотря на то, что они пали и последовали за 

ересью Матери. Они всё ещё должны понять в своих сердцах, что они 

присоединились к этому движению, потому что встретили Господа Второго 
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Пришествия, Царя царей. И я говорю это не потому, что я хвастаюсь, а 

потому что Отец помазал меня в качестве его наследника и преемника. И 

поэтому, когда люди смеются над нашим сообществом, говоря, что второй 

царь – это странно, это не странно. Мой Отец – Царь царей, и я его 

преемник. И это не странно. Это кажется странным, если вы находитесь 

под властью архангела. Он хочет, чтобы вы стеснялись своего родословия, 

стеснялись своего Отца. Это всё потому, что вы находитесь под чарами 
слабости, под чарами обмана, под чарами самопоклонения, под чарами 

самолюбования. Поэтому вам кажется, что это странно. Не странно, что 

Царь царей приходит. Не странно, что библейские пророчества 

исполняются. Не странно, что Царство и три царских права установлены, и 

Конституция Чхонильгук выпущена. Не странно, что в Конституции вы 

увидите страну, которая не является тоталитарной, а в которой 

максимально воплощена свобода. Граждане обладают ответственностью и 

становятся со-наследниками со Христом, и затем сами становятся царями и 

царицами. Это не странно. Это всё из-за того, что нам настолько внушили 

сатанинскую культуру, что нам странно понять, что мы – дети 

божественного Царя царей. Поэтому это кажется странным. Это кажется 
странным не потому, что истина странна, а потому что мы как культура, 

как сообщество, как те, кто живет под владычеством архангела, стали 

странными. 

И поэтому нужно, чтобы все люди пробудились и поняли: «Погодите, я 

– сын или дочь Бога, если я стою под Ним, нахожусь под Его царским 

правом, нахожусь в Его Царстве. И если я не нахожусь там, то мне нужно 

раскаяться, мне нужно отойти от своих злых путей, я должен вернуться в 

Царство, я должен вернуться к Царю царей». Но когда мы находимся под 

авторитетом Отца как Царя царей, тогда мы сами находимся под 

авторитетом Царства. Тогда не странно звучит то, что сказал Отец: «Будьте 

божественными сыновьями и дочерьми Небес и земли, будьте царями и 

царицами своего дома, и родовыми мессиями». Это не странно, а просто 
нам настолько промыли мозги, нам внушили культуру стыда и вины, чтобы 

мы не понимали свою истинную сущность, не понимали ложную сущность, 

которую внушают правящие круги, ложное повествование, данное 

правящими кругами, ложную сущность, которую сатана хочет, чтобы мы 

приняли, чтобы мы не чувствовали силу, чтобы мы ослабели и стали 

рабами. В то же время он говорит, что любит нас и дает нам силу. 

Мы должны совершить этот прорыв. Мы все должны понять, что мы 

должны прославлять Царя царей. И в то же время это место – это символ 

того, что Божье Царство приходит и завоёвывает этот мир. Эта культура 

завоёвывает культуру сатаны. Культура сатаны заключается в том, чтобы 

ослабить людей и в то же время лгать им, что он даёт им силу, промывать 
им мозги и внушать им это. Чтобы вы никогда не бросали себе вызовы, 

никогда не раскрывали свою истинную эпигенетику, чтобы не стали 

такими, какими хочет вас видеть Бог, то есть божественными сыновьями и 
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дочерьми, царями и царицами дома, царями и царицами страны, чтобы 

находиться в своих божественных правах, не для того чтобы поклоняться 

себе, а для того чтобы осуществлять обязанности царей и цариц. Мы 

устанавливаем свою сущность в наших истинных отношениях, и никакие 

другие ложные отношения ни смогут вторгнуться и захватить эту 

сущность. 

Когда мы все вместе будем вещать об этом миру, мы станем сильными в 
этой истине, в этой сущности, в нашем истинном «я», в нашей истинной 

сущности. Не для того чтобы поклоняться себе как богам, нет, но мы 

исходим от Царя царей. Это так важно. И это становится символом. Дворец 

Чхонильгун становится символом для всех членов Sanctuary по всему миру, 

для всех членов Федерации Мошенников, которые пали и вернутся, и 

многие вернутся. Сейчас есть целая группа лидеров, которые готовятся 

также опубликовать свои заявления. Потому что они так трусливы, они 

рабы общественного давления, культуры стыда, группового мышления. Да, 

они жалки, они слабы, они падши. Мы понимаем это. Мы молимся за вас. 

Нам жаль, что вы так слабы. Но они выходят вперёд, постепенно 

собираются с силами. Конечно, им нужно видеть пример главных 
личностей, перед тем как выйти вперёд и сказать: «О, может быть, мне 

нужно выйти вперёд». Вы приносите боль множеству людей из-за своей 

слабости, из-за своей ничтожности, но в конце концов Бог сможет простить 

вас и не отправит вас путём Иуды Искариота, когда харакири – лучший 

выход из ситуации для вас. Или вы пойдете путем Петра, который предал 

Господа, но смог раскаяться. И Бог использовал его. Он отвернулся от 

своих злых деяний, отдал себя Христу и подчинил себя его авторитету. В 

конце концов вы знаете, что это битва за вашу душу, и вы знаете, что это 

путь, которым вы идёте, еретики из Федерации. Мы любим вас, зная, что 

вы еретики, поэтому мы говорим вам правду о том, что Мать Хан ведёт вас 

в ад. Потому что никто не скажет вам этого, потому что они думают о 

«ваших чувствах и эмоциях», вместо того чтобы думать о реальности 
вашей духовной жизни. Вы отдаёте свою вечную жизнь, чтобы жить в 

культуре стыда и вины, чтобы чувствовать себя хорошо под давлением 

общества. И если вы выбираете это, то это ваше право, это ваша вина, и вы 

закончите тем, что, когда умрёте, отделитесь от Бога, от Царя царей. И это 

будет ваша вина и ответственность. Не говорите, что мы вам не помогали, 

что мы не пытались, что мы не достучались до вас. Не говорите, что мы вас 

не предупреждали. Мы делали всё это. Мы говорили вам правду. Примите 

тот факт, что на вас давят правящие круги, что вас выращивают как 

животных на плантации, что вами владеют ради своей самовлюбленной 

власти и борьбы. По какой причине вы присоединились и последовали за 

Отцом? Чтобы быть под архангелами, которые хотят привести вас в другой 
мир, в «Чхонильгук» рабства. «Конституция Чхонильгук», которую они 

выпустили, на 100% тоталитарная. И если вы выбираете это, то это 

выражение вашей свободной воли и на 100% ваш свободный выбор. И вы 
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не можете обвинять других в этом, не можете обвинять тех, кто различил 

добро и злою. Вы не можете обвинять тех, кто старался предупредить вас, 

что вы упадёте со скалы, с точки зрения вечности, кто старается помочь 

вам увидеть реальность того, что вы покинули Истинного Отца. 

Это причиняет боль? Да, то, что Мать Хан предала Истинного Отца, 

причиняет боль. Вы думаете, что вы её знаете. Но я её сын, и для меня это в 

миллион раз труднее принять, чем вам. Потому что я её настоящий сын. То, 
что испытали вы, – ничто, по сравнению с тем, что испытал я. Поэтому 

перестаньте притворяться, что вы её любите, что вы её знаете, что вы 

заботитесь о ней, тогда как вы просто поддаётесь давлению общества, вы 

просто подчиняетесь социальной реальности, вы просто двигаетесь в 

группе. Вы не хотите посмотреть правде в глаза, вы не хотите понять, 

почему ваша изначальная душа стремится к Господу, к Мессии, к Господу 

Второго пришествия, к Принципу. Не отбрасывайте всё это из-за того, что 

у вас дурацкие друзья, которые дают вам дурацкие советы. Вы сами 

должны провести исследование. Вы должны посмотреть себе в душу. У вас 

должна быть своя жизнь молитвы. Вы должны развить отношения с Богом. 

Если вы ушли от Него, то вы должны вернуться к Нему, раскаявшись. Это 
ваша ответственность. Мы можем сделать только 5%, мы можем только 

предупредить вас, но в конце концов вы сами должны решить. Вы должны 

повзрослеть, вырасти, перестать быть инфантильными, перестать быть 

трусами, ворами, прийти к истине и понять, что есть надежда, что есть 

будущее, но оно не находится в отрыве от Христа. 

Таково наше пожелание вам в Рождество. Такова наша любовь к вам. 

Мы никого не отбрасываем до тех пор, пока Бог не скажет нам 

остановиться. Бог работает чудесным образом. Он совершил это с ней, Он 

совершил это со всеми нами, Он совершит это с кем угодно, кто захочет 

проснуться, кто наберется смелости сказать: «К чёрту всё это дерьмо. Я 

хочу быть истинным перед собой, своей совестью, перед Господом и 

Спасителем, Истинным Отцом, преподобным Сан Мён Муном. И я вернусь 
под его авторитет». Я знаю, что вы слабы, что вы трусливы, но теперь 

стало намного легче, потому что вернулось больше людей. Когда 

становится легче, вы возвращаетесь. Марк Твен сказал, что во времена 

нужды патриотов ругают, их ненавидят, преследуют, но, когда они 

добиваются успеха, все хотят прыгнуть в их корабль, все хотят 

притвориться: «Я был патриотом». Нет, вы не были! Нет, вы не были! Вы 

трусы, вы эгоисты, вы думаете только о своей репутации. А другие могут 

поставить свою репутацию под удар, чтобы сделать ваш путь легче. Не для 

того, чтобы получить славу и известность. Мы делаем это, потому что это 

правильно. Как мужчины, как сыновья, мы не предаём и не продаём нашего 

Отца. Мы выступаем с честью, с истиной, с реальностью, и мы делаем всё 
возможное с ответственностью, данной им нам, чтобы продвигать его 

работу и его волю, и его миссию вперед. И это вы тоже можете сделать, и 

это всё, что делали мы. И это должно быть нормой в Чхонильгук. 
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Проблема в том, что мы живём в царстве сатаны. Должно быть нормой 

почитать своего отца, не предавать его, рисковать своей жизнью, выступать 

и быть готовым умереть за него. Когда ваш Отец, Царь царей, вернувшийся 

Христос, Бог во плоти, Иегова с нами, это перестает быть ненормальным. И 

поэтому мы как сообщество, как культура стали так слабы. Потому что мы 

сейчас находимся под владычеством сатаны. Но когда придёт Царство 

Божье, и когда мы войдем во дворец, сила Царства поднимется, Царство 
будет возвращаться, и ваша сущность будет всё больше раскрываться. 

Насколько вы слабы и трусливы. Это будет раскрыто. Вы слышите меня? 

Чем дольше вы будете ждать, тем трусливее вы будете в глазах других. 

Поэтому в это время на Рождество, глубоко задумайтесь о своих 

отношениях с Христом, о вашей вечной жизни, о Небесах, земле и аде, о 

вечной жизни в духовном мире. Где я окажусь? Вы не можете выбрать 

добро и зло, вы должны выбрать между добром и злом. Вы не можете 

выбрать то и это, свет и тьму, вы должны выбрать между светом и тьмой. 

Вы не можете выбрать брак и прелюбодеяние, вы должны 

выбрать между браком и прелюбодеянием. Вы должны выбрать 

преданность, верность, честь, истину, быть в отношениях с Богом, иначе у 
вас их не будет. В конце концов всё зависит от вас. У вас ключ. Вам дан 

дар. Вам нужно повернуть ключ и открыть дверь. 

Недавно я получил Рему, и там было сказано: «Просите и получите». 

Это моя молитва. Я молился о том, чтобы Слово Божье было выпущено, 

чтобы состоялись трансляции Хундокхве, чтобы Бог мог использовать это 

для своих целей. Но также наша молитва о вас, кто смотрит сейчас. Мы 

знаем, что вы – подпольные Sanctuary. Вы смотрите службы, вы согласны 

со всем, что мы говорим. Перестаньте бояться, напишите письмо, выйдите 

из своего нелепого шкафа. Вы – маленькие трусы! Мне приходится иметь 

дело с такими людьми. Мы сказали вам истину, потому что мы любим вас. 

Это делал Отец, это делает хороший наставник, хороший учитель. Мы 

говорим вам истину, потому что мы любим вас и хотим, чтобы вы стали 
самым лучшим, чтобы вы могли принести славу Богу. 

SOS, выходите. О Боже, они уже здесь. В то время, как мы проводим 

служение, давайте прославим Бога. Всем счастливого Рождества! Это наша 

любовь к Нему. Наши молитвы за всех. Мы приносим Ему всю славу, и Его 

Царство придёт. Давайте все поднимемся. 
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